


Сергей  Кобец

Евангелие огня

«Автор»
2023



Кобец С.

Евангелие огня  /  С. Кобец —  «Автор»,  2023

Когда заря мечты испепеляет душу до такой степени, что все другие
приземлённые мотивы смиренно склоняют перед ней свои головы, не в со-
стоянии так гореть не тлея, вот только тогда взору открывается высший
смысл жизни, воспламенённый жертвенным огнём борьбы и труда – не ради
бессмысленного обладания, а ради осмысленного бытия во имя поиска путей
Господних. Избранных не может быть много, но для них пути Господни
исповедимы. И главной исповедью этого Пути является – жертвенность, а
главной анти исповедью – продажность.
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Сергей Кобец
Евангелие огня

 
ВВОДНЫЙ КУРС ПО

МЕТАФИЗИКЕ И ИДЕОЛОГИИ.
 

«И видел я как бы стеклянное море, смешанное с огнем. И победившие зверя и образ
его, начертание его и число имени его, стоят на этом стеклянном море, держа гусли Божии, и
поют песнь Моисея, говоря: «Велики и чудны дела Твои, Господи, праведны и истинны пути
Твои!»» (Откр. 15:2,3).

«И увидел я другого Ангела, летящего по середине неба, который имел вечное Евангелие,
чтобы благовествовать живущим на земле и всякому племени, и колену и языку и народу;
и говорил он громким голосом: убойтесь Бога и воздайте Ему славу, ибо наступил час суда Его;
и поклонитесь Сотворившему небо и землю, и море и источники вод». (Откровение 14, 6–7.)

«И третий Ангел последовал за ними, говоря громким голосом: кто поклоняется Зверю и
образу его и принимает начертание на чело своё или на руку свою, тот будет пить вино ярости
Божией». (Откровение 14:9-10.)

«Чем успешнее прогрессирует человеческий род в материально-техническом и даже в
научном развитии, тем активнее деградирует его человеческий облик и он дальше уходит от
своего первоначального целеполагания. Но его вписывали в систему Земли и космоса для чётко
определенных целей. Отказ от исполнения своих целевых обязанностей сродни дезертирству.
Как этот факт примет большой космос, в котором мы живем? Сказать трудно, остаётся только
наблюдать за поведением окружающей нас среды и готовиться к худшему. К наказанию за
дезертирство». (Леонид Ивашов. «Опрокинутый мир».)

 
РАЗДЕЛ МЕТАФИЗИКИ

 
В мире существует две основные человеческие цивилизации – цивилизации антипода,

которые никогда не сольются воедино, ибо их ценности взаимно исключают друг друга: одна
цивилизация – дарит жизнь, другая её – отнимает. Обе эти цивилизации смешаны между
собой, как смешаны между собой «тело Христа» и «тело Антихриста», как смешаны между
собой в каждом человеке силы Света и силы Тьмы. «Цивилизация смерти» или паразитиче-
ская цивилизация, гораздо сильнее «Цивилизации жизни»; именно эта Цивилизация и при-
вела мир в упадническое состояние, фактически превратив человека в животное, в раба своей
низшей природы и успешно паразитирует на человеке, манипулируя его низшей природой. Мы
рабы своей низшей природы и свободой обладать не можем по определению, так как не можем
вырваться из клетки своей низшей природы и поступать свободно от неё, управляемые энер-
гией сердца и Духа. Нет, нами управляют энергии инстинктов, отрицательных эмоций, эгои-
стического рационализирования, а не энергии Света. То есть низшая природа. К высшей при-
роде и энергии Света, Духа, Огня, пробиваются немногие, так как трансформация этих энергий
требует чудовищной самоотдачи и самопожертвования. На пути к этим энергиям нужно забыть
себя и переподчинить свою волю – воле Творца, не жить своей эгоистической низшей волей.
Не чего хочу я своим своеволием, а что задумал Творец и в чём Его воля для меня; в чём
замысел Творца по созданию меня, человека?

Образно можно сказать, что спасение находится в следовании Его воле, а путь это терни-
стый, «высокогорный», путь «узких врат», путь борьбы с Духом Тяжести, кто берёт крест свой
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и следует за Христом. Иисус не искал лёгких путей и не шёл путём наименьшего сопротивле-
ния, путём радастей и удовольствий. Неся миссию Света Он понимал, что встретится с жесто-
ким сопротивлением сторонников Тьмы: когда встречаются два противоположных потока
энергии, неизбежно столкновение и вихревые воронки, большие всплески противоположных
стихий. Фактически это путь на Голгофу, потому что паразитическая цивилизация сделает
всё, чтобы помешать вам вырваться из её сферы влияния и донорства: «еда» не должна само-
стоятельно действовать и работать на своё «воскресение»; «еда» должна кормить мир мёрт-
вых, который так же реален, как наше физическое тело. Земля – это ферма и Хозяину этой
Фермы не нужны самостоятельные курицы, которые имеют наглость думать о своём спасении
и хотят покинуть этот инкубатор донорской энергии Жизни. Гаввах. За ним все и гоняются,
все оккультные практики, сатанисты, магия, бесы, паразиты и Хозяин Фермы. Хотите вы этого
или нет, но донорами (рабами) вас сделают при любом раскладе, так как человек раб своей
низшей природы и сам выкидывает свою энергию жизни наружу, в пространство. А Ферма этот
нектар собирает и за счёт него существует.

Спокойно, мирно и счастливо нам жить никто не даст, потому что при мирной гармо-
ничной жизни – откачка энергии у доноров крайне усложняется. Нужно разбалансировать и
расшатать всё, все устои общества, и тогда вы просто не сможете не выбрасывать свой Гаввах
наружу, используя его не для эволюционных целей, а для целей Фермы. Ферма найдёт способы
получить «своё» – вашу психическую энергию, нравится вам это или нет.

План спасения, бегства с Фермы, изложен в главе «О легенде Данко».
Рейдерский захват нашей страны произошёл в 1993-м году, когда Горбачёв и Ель-

цин сдали страну с потрохами интернациональному сионизму. Что делал спецназ Моссада и
Вашингтона в Москве при расстреле Белого Дома? Возвращайтесь в 1993-й год и разбирайтесь,
что там произошло. А произошёл там рейдерский захват страны, полный захват власти, после
чего началось тотальное разграбление государства и чудовищное обнищание народа. Классо-
вое общество официально образовалось в 1993-м году, когда все активы страны начали кон-
центрироваться в руках ельцинской банды (и тех, кто за ними стоял), а основная масса насе-
ления скатилась в дикую нищету. Произошла поляризация богатства и нищеты, чудовищное
расслоение общества и образование крайне несправедливого классового общества, где всем
стал рулить КАПИТАЛ. Украденный в ходе «приватизации». Народ, как Субъект Федерации,
просто перестал существовать, превратившись в бесправное стадо баранов. На что вы можете
повлиять? Ни на что абсолютно. Потому что вы не Субъект. Стремительно сокращающийся в
численности. Ковид, Спецоперация, стимуляция абортов… косит миллионы. А это не страте-
гия уничтожения этноса и замещение коренного Субъекта на субъект миграционный? Как-то
подозрительно странно складываются в один пазл – отрицательные тенденции. Нас замещают
и «пропалывают», уничтожая лучшее и оставляя худшее. Передо мной не стоит задача кого-то
вразумить, потому что это невозможно; у меня другая задача: «Сманить немногих из стада, вот
для чего пришёл Заратустра». (Ф. Ницше. «Так говорил Заратустра».) Перефразируем цитату:
сманить немногих из Фермы, из донорского инкубатора… Моя задача сманить прозревших,
которым не надо ничего объяснять, потому что они уже во всём разобрались и поняли, что их
путь это путь с Данко (Исход из топей Мордора), а не комфортное гниение на Ферме. Путь
Ужа и Сокола несовместимы в принципе («Песня о Соколе», М. Горький.),– поэтому предла-
гать «Гусенице» путь «Бабочки» – просто глупо! Не можете поклоняться двум господам. «И
разделятся в одной семье на двух против трёх и трёх против двух». Разделятся на путь Сокола
и путь Ужа, которые идут в противоположных направлениях. Уж живёт земными ценностями,
а Сокол небесными и эти ценности НЕСОВМЕСТИМЫ. Это очень важно запомнить.

Легенда «Данко» это проект для живых людей, имеющих Душу и никакие паразиты там
жить просто не смогут физически, потому что Законы Ковчега (убежища от паразитов) будут
полностью противоречить Законам Фермы, и уничтожать их безжалостно, беспощадно. Вспом-
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ните духовную любовь и братскую близость во время Великой Отечественной войны и нена-
висть к фашистам,– и перенесите эту кальку, шаблон в нашу реальность. Именно это мы и ого-
лим до предела: доброту и любовь к своим братьям и сёстрам, и пламенную непримиримость к
чужим ценностям Мамоны, которые будут безжалостно пресекаться. Деньги превратили людей
в алчное зверьё, у которого нет ничего святого; за деньги убивают, предают, сажают, втапты-
вают в грязь. Есть ли что святое у Мамоны? Алчность и нажива: «Лишь собственная шкура
вам в жизни дорога». (В. Высоцкий.) Деньги превратили человека в криминальное животное,
которое пойдёт на любое преступление ради лёгкой наживы. Принципов ноль: «Лишь были б
жёлуди, ведь я от них жирею!» (И. А. Крылов. «Свинья под дубом».) Я давно уже не живу в
этом мире Мордора и не могу смотреть на то, во что деньги превратили «людей»: «Вы праде-
дов великих гнилое отребьё». (В. Высоцкий.) Люди сгнили.

«Придет время, когда не гонения, а деньги и прелести мира сего отвратят людей от Бога, и
погибнет куда больше душ, чем во времена открытого богоборчества». (Серафим Вырицкий.)

Пришло это время, преподобный Серафим! Время Великой Блудницы времён Апока-
липсиса Иоанна. И сказал Иоанн: «И сказал я своему народу: выйти мой народ из объятий
Блудницы, чтобы тебя не коснулась скверна её». «Сманить немногих из стада»… «Выйти из
объятий Великой Блудницы» – призывают нас великие пророки. Чёрным по белому сказано:
«– Пора уходить из этого Содома и Гоморры, братья и сёстры!» В Мордоре бежать некуда,
потому что там везде Содом и Гоморра. Бежать нужно не из одного угла Мордора в другой
угол, а из Мордора в Святую Землю. Имеющий уши да услышит: ЭТО ПЛАН БЕГСТВА С
ФЕРМЫ. Побег из Шоушенка.

Итак. В мире существует две основные человеческие цивилизации – цивилизации анти-
пода, которые никогда не сольются воедино, ибо их ценности взаимно исключают друг друга:
одна цивилизация – дарит жизнь, другая её – отнимает. Обе эти цивилизации смешаны между
собой, как смешаны между собой «тело Христа» и «тело Антихриста», как смешаны между
собой в каждом человеке силы Света и силы Тьмы. На уровне космических энергий, уровне
нематериальном или метафизическом (энергетическом, действующим за пределами физиче-
ских законов), это можно сформулировать так: одна цивилизация высасывает энергию жизни
– «энергию творения», воруя её у доноров; другая цивилизация – синтезирует её. «Энергия
творения» (жива) – это самый ценный биоресурс Вселенной. Заселяя жизнью новые планеты,
Вселенная как бы копирует или клонирует «энергию творения». Эта творческая созидающая
Энергия и является главным строителем мироздания, миром психического; она генетически
запрограммирована на создание и развитие новых миров, и не может не делать этого. Эту сози-
дающую энергию Вселенной можно назвать энергоёмким понятием «Бог».

Бог (изначальная энергия творения, а не планетарные Боги – мелочь пузатая), конечно
же, не является «Личностью» в человеческом понимании этого слова; это суммарная энергия
творения. «Но обмануть меня не трудно, я сам обманываться рад». (А. С. Пушкин.) Слабому в
моральном аспекте человеческому созданию нужен большой Папа, который за всем присматри-
вает. Когда маленький мальчик держит папу за руку, он чувствует себя в безопасности. Ребёнку
нужен папа и в психологическом плане всё это легко объяснимо. Отсюда и возник образ очело-
веченного, «одомашненного» Бога. Он глубоко психологичен: есть потребность в Авторитете.
Всеобъемлющая вселенская энергия творения безлична, а безличное начало нельзя назвать
«Отцом». Человек себя осознаёт, как личность и проецирует свою «малую личность» на «лич-
ность большую», вселенскую. Как любить Абсолют? Нужна Личность, чтобы проецировать на
неё свою любовь, свою благодарность за земное существование. Любовь предметна, без объ-
екта нет любви. Если объекта нет, его придётся придумать, чтобы проецировать на него свою
любовь, чувство благодарности. Нельзя проецировать чувство благодарности воде, хотя вода
очень подходит под описание Бога: она всегда течёт, движется, видоизменяется, не имеет жёст-
кой структуры; энергия творения это как течение воды без формы, структуры и направления.
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Она проникает везде. Но такое определение Бога наш рассудок принимать не хочет. Рассудку
нужны формы и вещественность, какая-то структура. Рассудок хочет себя идентифицировать в
Боге, что само по себе абсурдно. Повторимся, это не относится к планетарным Богам – мелюзга
местного масштаба (пантеон местной мелюзги – греческий, славянский, индейский, индий-
ский и т. д.); речь о вселенской энергии творения. Нас интересует вселенский масштаб, а не
планетарный.

Всё, что нам нужно знать: Бог – это энергия творения и мы её маленькие частицы, капли в
океане осознанности. Эта энергия творящая, созидающая, творческая, строящая. И так как мы
являемся производной этой творящей энергии, мы тоже должны строить и созидать – в этом
весь смысл эволюции. Но паразиты ничего строить не собираются: без лоха и жизнь плоха; они
пользуются тем, что кем-то когда-то было создано. По сути, паразитируя на энергии творения,
энергии жизни, которую они сами выработать не могут. Значит, одна цивилизация энергию
жизни производит, а другая цивилизация её пожирает. Если мы не знаем, как себя защитить от
донорского воздействия извне, мы уже являемся чьей-то жратвой. Мы потенциальная жратва
и изменить такое положение дел очень сложно. Для этого и приходили пророки, чтобы научить
человека сбегать из этого донорского Освенцима, Фермы, тратя свою психическую энергию на
построение своего светового тела Духа. Паразиты хотят свернуть эволюцию человека и пре-
вратить его в «батарейку», элемент питания, донорскую ферму. Пророки хотят эволюцию раз-
вернуть и дать людям пропуск в жизнь вечную, объяснив, как достигается небесная обитель.
Это труд. Бесплатного Царства Небесного не бывает.

Раздутое чувство собственной важности, дух тяжести, заземление на всём мирском, не
способствует входу в Царство Небесное, так как человек стремится не вверх (по энергиям), а
вниз в тяжёлые животные энергии нижнего астрала. Если человек живёт «тяжёлыми энерги-
ями», то как он пойдёт после смерти в сферы лёгкие? Это равносильно тому, что нарушить
все физические законы; в данном случае – метафизические. На одних физических энергиях
тела в Царство Небесное не попасть, так как это обитель энергий Духа. Чтобы попасть в выс-
шие сферы, нужно «световое тело». И так уж вышло, что по космическим законам его нельзя
купить за бабки, вымолить или достичь другими продажными мирскими манипуляциями. Вот
это попадос! Оказывается, нужно сдвинуть своё эволюционное сознание в сторону космиче-
ского разума. И, о ужас!,– вера тут бессильна. А отсюда у нас следует что? Что надо уничтожить
веру, чтобы максимально быстро раскрыть космическое сознание. Я являюсь специалистом в
области того, где надо что-нибудь сломать, специалистом по деиндоктринации. Сейчас у вас
есть некоторые убеждения, социальные и религиозные стереотипы. Но после прочтения этой
книги вы обнаружите, что некоторых стереотипов и убеждений у вас больше нет: их уничтожит
мой антивирус, который вшит в эту книгу.

Во Вселенной существуют «злокачественные образования» (тёмные цивилизации), кото-
рые не хотят участвовать в глобальных созидательных процессах. Они паразитируют на том,
что уже создано, поглощая «энергию творения» в той или иной преобразованной форме. Они
не вырабатывают эту энергию сами, тратя на это творческие усилия. Энергия творения (Агни –
творческая сила) синтезируется творческим трудом и творческим поиском. «Но зачем с боль-
шим трудом создавать то, что можно взять даром?»,– считают тёмные сущности. Паразит не
может понять, зачем собирать мёд, у него нет такой генетической программы. Пчела запро-
граммирована иначе: «– Если я не буду собирать мёд, то что тогда я буду делать?» Ключевое
слово – делать. Пчела не может ничего не делать – это её генетическая программа. В фильме
«Матрица» говорится о программах, которые живут по законам Матрицы. В этом есть раци-
ональное зерно, так как созидательное и разрушительное начало – это ПРОГРАММЫ: они
запрограммированы созидать и разрушать. Эти две программы неизбежно сталкиваются, так
как каждая борется за своё жизненное пространство. Лобовое столкновение этих двух про-
грамм и есть Апокалипсис,– который просто неизбежен в мире противоборства двух этих про-
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грамм. Это никакая не мистика, а чистая математика. Тут даже вера не нужна: просто берём
созидательную (социализм: коллективная справедливость превыше всего) и разрушительную
(капитализм: прибыль любой ценой) программу в глобальном мировом масштабе и смотрим,
как они себя ведут. И как они себя ведут? Они ведут войну!

Программа созидания (пчела) исключает программу паразитизма (муха). Две эти про-
граммы живут в параллельных реальностях и несовместимы в принципе. Ясно одно: одна про-
грамма будет работать на созидание всегда, другая – никогда. Под любым предлогом. Тьма
не может стать Светом, а Свет Тьмой. Пылесос не может стать генератором. В легенде Данко
люди ушли из тюремного Гулага, нашли новую Землю, поставили там мощный «Генератор»
и вышвырнули на свалку «Пылесос». Этот Генератор сам вырабатывал электричество жизни –
Гаввах и не сосал из никого энергию. Они создали мощный реактор новых смыслов. В главе «О
легенде Данко» мы нашли ключи от Царства Небесного. Возможно, Бог их обронил случайно,
возможно преднамеренно, легенда это не уточняет. Но ключи от нового Царства мы Ему по
любому не вернём, даже если Он обнаружит пропажу и подаст на нас в Высший Суд, так как это
реальный выход из тупика технократического прогресса, который угробит мир точно. То есть
это прецедент, который может изменить геополитический расклад в мире, так как построен на
других физических принципах и меняет полюсовую зарядку перетока энергии из «Я» в «МЫ».
Речь идёт о «Красном Проекте – 2», о смертоносной Красной Машине, которая просто пере-
вернула шахматную мировую доску в прошлом столетии. Нам известно, как сделать этот про-
ект ещё сильнее и осветить своим сиянием все умирающие от паразитизма ТОПИ МОРДОРА.
Тьма покрыла весь мир. Вот проект Света.

Люди «сумеречные» этот Проект даже не поймут, но нас они интересовать не могут,
потому что глупо разговаривать со «стенами», если в добавок они ещё слепые и глухие. Пусть
мёртвые хоронят своих мертвецов. Речь идёт о пламенных душах, рождённых Огнём мужества,
подвига и знания. А такие люди есть. Они всё поймут с полуслова, так как у нас всё разжёвано
для грудных младенцев и даже беззубый грудничок в подгузниках спокойно захомячит моё
варево, сказав, что оно лучше материнского молока.

– Тебе добавочки, карапуз?.. Только пальцы мне не отгрызи.
«…Да вы погодите сам налью,
Знаю-знаю вкусная!
Нате, пейте кровь мою,
Кровососы гнусные».
(В. Высоцкий.)
Мы раскрыли тайну алхимического ключа и дара Огня. Мне отвратительно то, что пре-

зренно в глазах Бога. Мои ценности изложены в легенде «Данко» и «Религиозная метафизика
Николая Лескова». «И трудный путь это был»… (М. Горький. «Данко».) Он ЖЕРТВЕННЫЙ.
И в этом моё принципиальное разногласие с Валентиной Когут, которая, вне всякого сомнения,
прекрасный учитель и прекрасная женщина. Но симпатии симпатиями, а принципы врозь! Эта
книга создана только благодаря великой жертве и если бы я следовал её «умеренным путём»,
«срединным путём» Будды (жалел себя и не резал себя по живому), то просто бы ничего не
создал! Самый яркий Свет горит только при Великой Жертве. Истинность измеряется «кило-
ваттом огненного горения»: это когда выжигаешь себя изнутри – не ради себя, о себе не думая.
Это же и высшее проявление Любви – любовь Христа. Что есть высшая Любовь? Принести
себя в жертву за другого. Это не красивые слова; это именно Жертва – действие. Такой Любви
нет в сегодняшнем мире, так как в нём ВСЕ думают о себе, а не о другом, как о приоритете
любви и действия. Вся религия Христа – это религия жертвы и отдачи, там нет потребления и
личного обогащения. «И была у них единая душа и единое сердце». См. легенду «Данко». Моё
царство не интеллектуальное, не построенное на логике; оно построено на энергии Огня, энер-
гии жертвы: единомышленники Данко спаслись в коллективной Жертве. Именно коллективная
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Жертва создаёт ядерную электростанцию Света и энергии светового порядка. Создать такую
«электростанцию» (эгрегор) можно только в закрытом изолированном Ковчеге, где в главном
все исповедуют единство, имеют единую душу и единое сердце. Тысячи батареек, которые
вырабатывают ОДНУ СВЕТОВУЮ ВОЛНУ – один столб Света. Вера усилит этот эффект, но
это не вера Церкви, а вера Разума. Веру Церкви мы похороним в Метафизических ожогах.

Цивилизация «Мир» генетически запрограммирована на созидание: она дарит жизнь,
развитие живого начала, развитие «древа жизни» и развёртку эволюционной программы. Здесь
ПСИХЕЯ приумножается, растёт, следуя своему первоначальному божественному замыслу и
космическому целевому полаганию. А вот в паразитической цивилизации психея гаснет, так
как эта цивилизация не вырабатывает её изнутри. Это не «генератор», а «пылесос». «Генера-
тор» создаёт новые смыслы, строя новые миры. «Пылесос» не строит, а высасывает нечто кем-
то созданное, поэтому создать новые смыслы он не может, не может создать творческие сози-
дательные проекты. Римская империя развивалась исключительно за счёт порабощения других
народов, за счёт бесплатной рабочей силы. Когда поток рабов иссяк и дармовой силы не стало,
Рим стал гаснуть и слабеть, а кровеносная экономическая система разрушаться. Это был вели-
чайший паразитствующий субъект того времени. Сегодня эстафету империи паразита на себя
взяли США, высасывающее жизненные соки со всего мира. Если этого глобального паразита
оставить без донорских инвестиций извне, на поверхность всплывут все глубинные расовые и
классовые противоречия; все эти проблемы сейчас просто залили деньгами, но они никуда не
делись и вспыхнут сразу, как только ослабнет доллар – этот паразит фальшивомонетчик, не
обеспеченный ничем (не считая призрачную американскую мечту безграничного потребления,
которая будет уничтожена в нашем обществе – наглушняк). США разрушил Советский Союз.
Алчный паразит уничтожил созидателя. Миллионы нищих, живущих на улицах и в палатках,
говорит о том, что американская мечта стала мечтой «избранных», а «неполноценных» и без-
домных просто выбросила на свалку жизни. Вот «задний двор» американской мечты! Это не
мечта, это ярмарка алчности и тщеславия.

Потребление и высокий уровень жизни не дают смысла жизни. Смысл – категория духов-
ная, её нельзя найти удовлетворением телесных потребностей. Точнее не так: это смысл жизни
«Ужа» и анти-смысл для «Сокола». А ещё точнее парадокс: смысл жизни Ужа уничтожает
смысл жизни Сокола и наоборот. И это напрямую связано со словами Христа: «Не можете
поклоняться двум господам одновременно, ибо одного будете любить (светлого, высоко виб-
рационного), а другого ненавидеть (тёмного, низко вибрационного)».

Иногда бывает так, что только лишив себя всех телесных потребностей,– находишь под-
линный смысл существования. И только увидев результат нового смысла существования, начи-
наешь понимать промысел Божий, который до этого казался чудовищной шуткой Бога! Лишив
Путника всего, Он даёт ему возможность открыть космическое сознание и внутреннее зре-
ние, которое показывает ему совершенно другие скрижали и ценности. «– Тебе туда было не
надо!»,– говорит Он Путнику. Но понимаешь это только в конце Пути: надо было туда, где
больно и плохо, потому что там, где сладко и хорошо – ничего внутри не происходит, ничего
не сдвигается и не открывается. Богу нужно, чтобы Путник прозрел, а достигается это наилуч-
шим образом через боль и страдание. Это факт, закон эволюции: есть путь кривой (к конечной
цели) и есть прямой; и прямого пути вверх без боли не бывает.

Мы смотрим на мир глазами Ужа (тела и его потребностей), а Бог показывает Путнику
мир глазами Сокола: это взгляд как-бы из другого измерения и ценно там не то, что красиво
блестит, а то, что греет, наполняет и одухотворяет – ВОСПЛАМЕНЯЕТ. Огонь и Любовь
(жертвенная) – это два ингредиента против которых Тьма бессильна! Мы знаем это и будем
двумя этими МЕЧАМИ разрушать всё, что презренно в глазах Бога, безжалостно и беспо-
щадно. «Не мир Я принёс вам, но Меч». (Иисус Христос.) «Я кара Господня, посланная вам за
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грехи ваши». (Чингисхан.) «И Огонь будет жечь тебя, как свет тьму прожигает». (Н. К. Рерих.)
Для того, кто видит Путь – не может быть компромиссов со Злом.

Большие лишения и жизненные трагедии подводят гораздо ближе к смыслу жизни, чем
изобилие потребления и материальное счастье: это «отбрасывает» человека к себе, внутрь себя,
к осознанию своего истинного предназначения, к поиску первоначального замысла бытия.
Предназначение и замысел мы найдём, и смыслы нам откроются, но, как станет очевидно,–
удовлетворение телесных потребностей вещь довольно второстепенная там, где найдены насто-
ящие смыслы жизни. Это начинаешь понимать, когда изнутри становишься духовно наполнен-
ным смыслами о вечном и нетленном, когда пошла эволюционная развёртка спирали. Не внеш-
няя красивая картинка становится важна, а внутреннее осмысление и обнаружение смыслов
вечных, уходящих за горизонт видимого познания. Это смыслы Царства Небесного, духовные
смыслы мира Сокола. За этим горизонтом стоит суровый грозный страж и смотрит, сколько…
какой камень Жертвы несёт Путник. Если камень достаточно тяжёл и Путник не халтурит на
своём крёстном пути воскрешения Духа, ему даются знания как плата за проделанный путь.
(Мне они всегда давались только после жизненных жертв и лишений, после того как я что-то
терял или преодолевал на износ: в этом аспекте учение Валентины мне не понятно! Искренне.
Исходя из моей практики и «платы за жертву». Закон работал очень чётко и мы остановимся
на этом в начале третьего Метафизического ожога.) Чем камень Жертвы тяжелее, тем больше
Путнику даётся знаний. Такова плата за пройденный путь к Небу. Если бы это был лёгкий путь,
то все бы давно уже прозрели. «Из человека можно сделать безвольную тряпку, но никакие
ухищрения магии не могут сделать из него Воина Духа». (Карлос Кастанеда.) «Возьми крест
свой (тяжёлый камень) и следуй за Мной». Лёгкий подъём в гору это как? ГЛУБИНА пости-
гается через боль и преодоление.

Царство Небесное – это мир неосязаемых чувств или чувств высшего порядка осязания.
Мы знакомы только с миром осязаемых чувств (пять органов чувств) и все наши коммуни-
кации с внешним миром построены на основании этих физических чувств. Чувства высшего
осязаемого порядка – неосязаемы и их обнаружение крайне затруднительно, так как это не
«внешние чувства» (осязание), а «внутренние». Это чувства Царства Небесного или чувства
духовного порядка. Это другой мир, который мы не можем понять и изучить осязаемыми чув-
ствами. Как выйти из этой патовой ситуации? Расшифровку чувств этого «другого мира» мне
удалось сделать при помощи «Песни о Соколе». (Том второй. Часть вторая, Глава седьмая, Раз-
дел третий: «Алхимия сердечного огня».) В этой песне говорится о чувствах духовного плана,
которые вступили в конфликт с чувствами материального плана, и поиски Сокола направлены
не к миру внешнему, физическому, а к миру внутреннему – метафизическому. Если бы едино-
мышленники Данко искали смыслы материального плана, им бы не понадобилось куда-то идти;
но они искали нематериальные смыслы и поэтому шли туда, где нет смыслов старого мира,
чтобы строить новое здание с чистого листа, не опираясь на старые идеи, законы, «понятия».

Сокол – это прототип духовного сознания, которое во всём противоположно мирскому
сознанию Ужа. Их диалог указывает на то, что они настолько разные, как день и ночь, что
понять друг друга просто не могут, так как живут в разных стихиях сознания – «земном» и
«небесном». Они из разных миров и то, что надо одному – даром не надо другому! Зачем
Ужу «пустое Небо»? Зачем Соколу «сырое ущелье с запахом гнили»? Ценности духовные и
мирские – несовместимы. Это не нужно менять, это несоответствие нужно признать как факт
бытия. «Нельзя поклоняться двум господам одновременно». «Ибо будут в одном доме – трое
против двух и двое против трёх». «Нельзя научить быть птицей, птицей надо родиться». (Эду-
ард Асадов.) Это об этом – о несовместимости разных миров. «Ничто так не разделяет людей,
как Истина». (Пётр Успенский.) Истина – это Христов Меч, который несёт РАЗДЕЛЕНИЕ.
Истина – это кара Господня, это огонь правды, который наносит несокрушимый удар по лжи.
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«Огонь принёс Я на землю…» – меч Истины. Метафизические ожоги – это об этом: это слон
в посудной лавке, который бьёт посуду намеренно.

Мы разные и не можем быть одинаковыми, иметь одинаковые ценности. Это отображено
в Заповеди № 9. Не надо переделывать несовместимые стихии, надо расходиться и «тусоваться
по мастям». Сокол Ужу не товарищ. «– Чехли в своё дырявое Небо, диплодок ты штопаный!
Тамбовский волк тебе товарищ, мозгоклюй чешуйчатый». «Земли творенье, землёй живу я».

Нужно стремиться к тому, чтобы сознание слилось с вселенским потоком Большого Ком-
пьютера Вселенной. Мне подключение к Большому Компьютеру обошлось недорого – всего
мульт зелени. За «деревянный мульт» там бы со мной никто и разговаривать не стал… Достала
эта коррупция. Большой Компьютер не закрыт для «скачивания данных», закрыт – человек.
Нас калечат с детства – закрывают наше сознание от общения с большим космосом. «Закрытое
сознание» не может видеть и слышать Вечное, оно только смотрит и слушает Временное. Один
из главных вопросов бытия: кто и зачем закрыл нам сознание? Нам его не открыли, а закрыли
от «контакта». Посредством науки и религии, несмотря на некоторые бесспорные «всплески
света», некая сила закрыла нам путь к Свету. Космос не закрыт, но мы его «не видим» и «не
слышим»; нас лишили ментальной локации и связи с Богом. Почему кто-то не хочет, чтобы
мы узнали правду о Большом Космосе и о самих себе? Возможно, в Метафизическом ожоге
№ 4 мы сможем ответить на этот вопрос.

Земля окутана неким ПОЛЕМ НИЖНЕГО АСТРАЛА, «защитным полем» – но не от
Тьмы, а от Света. Ферма охраняется и Фермер не хочет, чтобы «биопланктон» проник в высшие
измерения сознания. Если курица станет Соколом и проникнет в духовные измерения, как её
тогда «доить»? Сокол это не курица и ощипывать себя не позволит. Тогда Ферма перестанет
приносить доход и владелец пойдёт собирать бычки по урнам. Нет так не пойдёт. Нужно дать
биопланктону религии, чтобы курица отупела настолько, чтобы Бог даже не смог узнать своё
собственное создание: вроде бы творил вполне адекватное одухотворённое существо, а эта…
«мартышка и очки» вообще чьё творение? Этот выродившийся мутант стал собственностью
Князя этого мира. Мы стали собственностью Фермы.

Вы никогда не задавались вопросом: зачем почти все религии отключают человеку его
разум? Акцент на веру сделан не случайно: вера отключает разум и человек превращается в
совершенно неадекватный верующий баклажан, зомби апокалипсис. И всё – верти баклажаном
как хочешь, мозги отключены и мы наблюдаем просто бессознательную ползающую моторику.
В церкви никогда не скажут, что основой эволюции является эволюция разума: не вера, а разум
стоит на первом месте по степени важности. Но если вы трезвый разум поставите выше веры,
вы больше не сможете человеком вертеть как брелком на пальце. Церкви существуют вовсе не
для того, чтобы просветлять сознание человека, дать ЗНАНИЯ. Вывод напрашивается просто
фантастический: вера поставлена выше разума только с одной целью – манипулировать чело-
веком и управлять им, дёргая за ниточки; перед нами формула – «кукловод – кукла», ведущий
и ведомый; то есть ВЫ всегда сзади, а ОН, кукловод всегда спереди. Вы не братья во Христе,
потому что вы не равны.

ТЬМА закрывает Землю «покрывалом» от проникновения на неё метафизического
Света и Свет не может попасть в ноосферу (мыслительно-информационную сферу) планеты.
Сделано это для того, чтобы превратить землян только в «источник дармового питания» для
сущностей тёмного мира. У землян закрыто сознание, нет связи с «верхним астралом» и Верх-
ние не могут открыть сознание человека, пробиться сквозь защитное поле нижнего астрала.
Эти гравитационные энергии нижнего астрала очень сильны, очень плотные, а левитационные
энергии – лёгкие и воздушные: они не могут войти в твёрдые гравитационные слои. «Огонь»
не может находиться в «воде» – лёгкое в твёрдом. У них разная удельная масса и «октано-
вое число». Пузырьки воздуха идут не вниз на дно, а вверх – к меньшей плотности. Плотный
гравитационный нижний астрал выталкивает верхний астрал из земной атмосферы и человек
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вынужден жить в этих тяжёлых энергиях низа. Нужно изменить плотность энергий с тяжёлых
на лёгкие. И это основная задача религии – просветление человеческого сознания, а не лише-
ние его разума. К сожалению, вера не занимается просветлением человеческого сознания по
той простой причине, что просветлённое космическое сознание не нуждается в вере. Мы уби-
раем один кубик из пазла и вставляем другой: осознав, что Бог существует, что все вселен-
ские процессы завязаны на энергию творения,– вера становится не нужна. Нужно осознанное
постижение.

Мы знаем про существование радиоволн и электромагнитных полей и никто не сомне-
вается в их существовании, хотя не видит их. Также существуют тяжёлые астральные грави-
тационные энергии, которые выталкивают лёгкие астральные энергии из зоны своей жизне-
деятельности. Антимир («нижний астрал») стремится уничтожить любое верхне астральное
присутствие на своей территории и любое влияние этих энергий на человека. Это и есть леген-
дарная битва Света и Тьмы: Тьма не даёт Свету спуститься на землю и начать на ней массовые
преобразования сознания. Ситуация осложняется тем, что «тяжёлые энергии» более плотные
и «пробить» их лёгким левитационным энергиям очень трудно. Итак. Перед нами битва двух
Энергий – «тяжёлой» и «лёгкой», светлой и тёмной. За этими энергиями стоят ПРЕДСТА-
ВИТЕЛИ, которые сделают всё, чтобы энергии человека достались им, а не врагу. Никакого
мирного исхода в этой Битве быть не может, так как это битва за «энергетическое сырьё»,
которое является основой жизни и тех, и других. То есть в ближайшем будущем нас ждёт «кро-
вавое месиво» в буквальном смысле этого слова, так как победит, в любом случае, только одна
СИЛА, а вторая Сила (проигравшая), отправится отдыхать на кладбище без права помилова-
ния. Вот почему Николай Константинович Рерих говорит: «Подходят сроки, которые заста-
вят всех участвовать в Космической Битве. Когда решается участь планеты, то силы располо-
жены по полюсам Света и Тьмы. Среди колебаний Космических весов человечество не может
избрать срединного пути, ибо лишь Свет и Тьма будут оспаривать победу». («Современные
легенды Востока».)

Выберите сторону в этом противостоянии сами или вам помогут сделать это «кувалдой
по хребту». Вас заставят сделать выбор в сторону Света или Тьмы! Вам не дадут остаться в
статусе «неопределившегося». Не играйте с Силами в прятки! Не дойдёт по-хорошему, дой-
дёт через боль. Меня так учили всегда. Поймите, что «конец света» это необычное время и
обычные законы «моя хата с краю» здесь не работают. Выберите сторону и начните что-то
делать – работать на низких тяжёлых энергиях или высоких лёгких. Всё это пойдёт в копилку
эгрегора Света или Тьмы. И в зависимости от того, в каком эгрегоре вы находитесь, вам воз-
дастся по окончанию Космической Битвы: если вы будете находиться не в эгрегоре победителя
– вам конец. То есть: если побеждает эгрегор Тьмы, а вы находитесь в эгрегоре Света – вам
конец; если побеждает эгрегор Света, а вы находитесь в эгрегоре Тьмы – вам конец. И какой
бы эгрегор вы не выбрали, вам может прийти… полный звиздец! Я не играю с Силами в кошки
мышки, а просто выбрал сторону – Свет: если победит эгрегор Тьмы – мне конец. И всем, кто
выбрал Свет. Но есть одно «но»: я боролся и спас свою душу. МОЙ ВЫБОР СОЗНАТЕЛЕН.
Не играйте с Силами, а просто выберите сторону – Свет или Тьму.

Причины происходящих в мире процессов лежат не на «поверхности океана» и подчиня-
ются не физическим законам, в смысле первопричины. Физические законы – это только вер-
шина айсберга, но основная масса айсберга (94 % массы) скрыта под водой. Физически види-
мая вселенная тоже составляет только около 6 % массы всей массы вселенной; 94 процента
этой массы принадлежит «тёмной материи» и тёмной энергии, о которых мы почти ничего не
знаем. Тут даже ёжику ясно, что физические законы зависят от метафизических законов, кото-
рые скрыты в этих 94-х процентах невидимой массы вселенной. Просто смотрим на айсберг и
видим, что процентное соотношение массы находится не в пользу его надводной части. Физи-
ческие законы это лишь малая часть законов метафизических. Но человек (произошедший от



С.  Кобец.  «Евангелие огня»

14

мартышки; дети Света не произошли от мартышки) умудрился 6 процентов от общей массы
законов возвести в абсолют, не беря во внимание другую часть реальности, в которой мы пла-
ваем, как верхушка айсберга на поверхности воды. Поражает узколобость мышления «венца
творения», который, как говорят мартышки, произошёл от обезьяны. Если верить «венцу тво-
рения», то айсбергом является только его надводная часть – 6 процентов, а других 94 % реаль-
ности просто нет. Да светится имя Твоё!

Мы ищем объяснение физических процессов в физической реальности, но их тут нет!
Если признать существование потустороннего мира (94 процента реальности) и увидеть его
сущность, то всё становится на свои места: необъяснимое становится вполне объяснимым
и понятным. Если стоять на позициях голого материализма – основные ответы на основ-
ные вопросы бытия никогда не будут найдены, так как, отсекая потустороннюю реальность,
он отсекает и ответы на основные вопросы. Получается односторонняя атеистическая бели-
берда, абракадабра, лишённая всякого смысла. Складывается впечатление, что эта атеистиче-
ская белиберда («научный» материализм) кому-то выгодна. Цель – остановить первоначальное
целеполагание Творца, эволюцию сознания человечества.

Что смог объяснить материализм за пятьсот лет материалистического поиска? Если
он ничего не может объяснить из мира нематериального, духовного, мира смыслов высшего
порядка, то не следствие ли это того, что ответы нужно искать не в физическом мире, а в
метафизическом (миром за пределами действия физических законов)? Но и голый теизм неда-
леко ушёл от материализма, потому что отрицает метафизику, не даёт ясных и чётких отве-
тов на главные вопросы бытия. Мы знаем, что всё есть энергия, но сколько её видов и как
она взаимодействует с миром физическим, видимым? Материя «купается» в океане энергий.
Мы «нащупали» только 6 процентов реальности. А что такое – основные 94 процента реально-
сти? Религия молчит. Святой Дух не делится космическими знаниями. Священники говорят
о земном – как правильно «ползать», а не как высоко «летать». Бытие определяют знания, а
не вера. Познавшему вера не нужна, так как бессмысленно верить в солнечный свет, когда ты
его видишь.

Энергия первична – энергия творения, энергия жизни; она творит мироздание, струк-
турирует материю, которая плавает в бескрайнем океане Энергии. Материальная вселенная
по массе, в процентном соотношении, почти в 20 раз меньше нематериальной вселенной. А
это говорит нам о чём? О том, что океан космической энергии первичен. Айсберг – это не
«макушка над водой», а огромная глыба под водой. Но мы не видим глыбу, а по «макушке»
судим о величине айсберга. Зрение нас не обманывает, оно просто фиксирует то, что видит. Но
зрение не видит 94 процента реальности (у него другой функционал). Так вы и скажите честно:
мы видим только 6 процентов реальности – «макушку». Метафизика не интересуется шестью
процентами реальности (мы и их знаем только поверхностно), ей интересно 94 процента неви-
димой реальности – невидимой части айсберга под водой. Что о нём говорит церковь? Ничего,
она ничего не знает. Церковь нам предлагает «технику перемещений тела в пространстве», а
не знания о 94 % невидимой реальности. Но перемещение тела – это социология, а не религия.
Где знания, где откровение Бога, которому вы служите? У вас нет ничего, но вы смеете гово-
рить от имени Бога… Это так нечестно и подло с вашей стороны. Социология – это не религия,
а метафизических знаний у вас нет. А что остаётся (минус социология и минус метафизика)?
А остаются – обряды, то есть МАГИЯ! А чем занимается магия? А магия занимается отъёмом
энергии у доноров и поставкой Гавваха Ферме. А это служение Тьме. Вердикт: виновны в кол-
довстве и магии.

Если отбросить всю религиозную терминологию вообще,– ну вот вообще всю,– доста-
точно оставить только два основных понятия, термина: «тёмные тяжёлые энергии» Зла, Тьмы и
«светлые лёгкие энергии» Добра, Света. Всё можно свести к простым понятиям, чтобы не засо-
рять сознание человека. Есть тяжёлые тёмные энергии и лёгкие светлые. Одни действия уси-
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ливают тяжёлые энергии, другие действия – лёгкие. Усиливайте левитационные энергии духа
и ослабляйте гравитационные энергии инстинктов. Гасите «гравитационный низ» и воспламе-
няйте «левитационный верх». Вот и весь смысл религии. Чем сложнее религиозное нагромож-
дение терминов и понятий, тем меньше шансов, что вы что-то поймёте. Весь наш интерес в
том, чтобы всё было предельно просто, ясно и понятно. Но посмотрите на религию: там есть
простота, ясность и доступность понимания? А может целью религии является – тьма, мут-
ная вода и запутанность смысла, чтобы не было понимания и ясности? И все термины у них
абстрактные, запутывающие или убивающие смысл – никакой конкретики. Но мы стремимся к
предельной ясности и пониманию смысла, к уничтожению непонятной абстракции и путанных
смыслов. Мы конкретику возведём в религиозный культ. Легенд это не касается – это чистей-
шая абстракция, образное мышление, «картинки». Легенды так же важны, как и сказки. Просто
сказки очень нужны детям, а легенды взрослым: с помощью легенд можно объяснить всё. И мы
объясним всё с помощью легенд, прибегнем к помощи образного мышления. Есть вещи, кото-
рые нужно объяснять только конкретно и прямо, а некоторые вещи так не объяснить, поэтому
нам нужно образное мышление и «картинки». То есть нам нужна ясная конкретика (логика)
и легендарная абстракция (метафизика). А ещё мы должны уничтожить религиозный туман,
которым они обволакивают светлые смыслы и уничтожают их. Это чёткая стратегия на уни-
чтожение светлых смыслов, уничтожения разума, Света. Жрецы Тьмы. Хана вашему Мордору.
Бактерия Синтия уже запущена в тело вашего Мордора и выжрет вашу гниль до основания…

«Свет снизошёл на меня: не к народу должен говорить Заратустра, а к спутникам. Зара-
тустра не должен быть пастухом и собакою стада. Сманить немногих из стада – для этого при-
шёл я. Негодовать будет народ на меня: разбойником хочет называться у пастухов Заратустра».
(«Так говорил Заратустра». Фридрих Ницше.)

Не избавление от греха – основа религиозного опыта, а избавление от тяжёлых астраль-
ных энергий. Это важно: мы переводим религиозную борьбу в другую плоскость – из гре-
ховной в энергетическую, из теологической в метафизическую. Мы не стремимся от чего-
то избавиться (грех), но мы стремимся кое-что развить – левитационные энергии Духа. Нас
не интересует битва с грехом, нас интересует самоотверженный подвиг, который и разжи-
гает левитационные энергии. Битва с грехом всегда смотрит «вниз», по направлению к преис-
подней; самоотверженный подвиг всегда смотрит «вверх», в направлении Неба. Направление
«вверх-вниз» и определяет, кому вы служите и куда идёте. Поэтому мы отменяем религиоз-
ный культ поклонения Греху и вводим метафизический культ поклонения Подвигу. Подвиг не
собирает дань (мзду) с населения, а культивирует энергии Огненности.

Нас не интересует содержимое ваших карманов! Мы дадим преобразование психических
энергий бесплатно. Вы будете платить не деньгами, а жертвой и подвигом: они и разжигают
нужные энергии. Новый Ковчег – это плата, но не мирская плата Кесаря, а плата духовная
– жертвенным подвигом. Никто ничего не будет зарабатывать, никто никого не будет эксплу-
атировать (инструменты Кесаря); вы сами, добровольно отдадите свой жертвенный труд во
благо строительства Ковчега и Царства Небесного. Именно это разожгёт пламя электростанции
«единой души и единого духа» и создаст новый эгрегор единой Скалы Духа. «И врата адовы не
одолеют её». Не одолеют, потому что мы соберём для Проекта только пламенные души, кото-
рые не поддаются огнетушению и нельзя залить их горения новой идеей проекта Света. Кадры
– это краеугольный камень нового Проекта: от них зависит провалится ли Проект в начале
строительства или превратится в мощную неприступную Скалу, о которую сломают свои рога
и копыта легионы Тьмы. Проект постараются уничтожить и только от команды единомышлен-
ников зависит его неприступность или уязвимость.

Не вера, а осознанность и подвиг – лопасти нашего нового реактора Света. И вера. Но не
религиозная, а алхимическая. Это другой род веры, который направит всю энергию Духа в наш
реактор Света, а не во вражеский. От нас вы не получите ничего! «И Огонь будет жечь тебя
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как свет тьму прожигает». Жечь, прожигать и уничтожать Тьму. Выжигать напалмом Тьму –
вот суть нашей деятельности. Сделать это смогут только пламенные души. Души «сырые» и
«сумеречные» сломаются при первом же серьёзном испытании, а весь мой Проект – это испы-
тание духа, воли и мужества. Если вы не Воины – бегите от меня подальше и не оглядывай-
тесь! Вы не выдержите испытания, не сможете выдержать, даже если будете искренне пытаться.
Почему? Да потому что Тьма всегда устремляется к самому яркому источнику Света, чтобы
его погасить, уничтожить. То есть колоссальное давление будет идти на всех спартанцев, чтобы
они свернули и предали Проект. Мы это понимаем и поэтому говорим, что кадры решают ВСЁ.
Неправильно подобранные кадры – это залог уничтожения Проекта: с такими стартовыми дан-
ными лучше не делать ничего вообще и продолжать гнить в топях Мордора. Или жесточайший
контроль и отбор, или отказ от Проекта.

Возвращаясь к теме греха и подвига, добавим, что перед нами принципиально другой
вектор целей и принципиально другой вид борьбы – не с объектом греха, а с субъектом воспла-
менения, возгорания огненных энергий. Мы не концентрируем внимание на низких тёмных
энергиях греха, мы летаем в высоких огненных энергиях самоотверженного подвига, поклоня-
ясь культу героического. Христианство проповедует культ греха и падения («вниз»); мы пропо-
ведуем культ подвига, жертвы и героизма («вверх»). Какие энергии вы проповедуете, тому вы и
служите: мы проповедуем энергии Света; религии проповедуют энергии Тьмы – кармы и греха,
следовательно и служат они Тьме, Дьяволу. Просто смотрите внимательно на чём концентри-
руются ваши психические энергии? На грехе и карме – на долгах, на отработке, на кабале,
на рабстве, на зависимости. Эти служители Тьмы и полумрака-полусвета не хотят, чтобы вы
работали над энергиями Света, энергиями подвига и героизма. Начните говорить с ними и они
начнут уводить вас в эту Тьму, а энергии Света будут игнорировать. Настаивайте на энергиях
Света… но они будут скидывать вас в энергии Тьмы. Настаивайте на Свете дальше, но они
будут пихать вас в энергии Тьмы! Зачем вам это надо? Вам это не надо! Но эти маньяки найдут
способ, чтобы столкнуть вас ногой в НЕГАТИВ. Почему в приоритете – рабство и отработка
долгов; почему не свобода и наработка мужества, воли и подвига?

Ещё раз. Мы предлагаем принципиально другой вид борьбы – не с объектом греха и
кармы, а с субъектом воспламенения, возгорания огненных энергий. Вас постоянно тычут
носом в ПОСТУПКИ, а нас они не интересуют, потому что мы концентрируем всё своё внима-
ние на преобразовании психических энергий – воспламенении огненных энергий. Вас тыкают
носом в «Землю», а я вас пытаюсь ткнуть носом в Небо и алхимию – преобразование психи-
ческих энергий. То есть перенаправить ваше внимание на другой субъект трансформации. И
это не просто важно, это основной вопрос эволюции – преобразование психических энергий, а
с ними и раскрытие осознанности, космического сознания. Меняя энергии, мы будем менять и
сознание, так как одно неотделимо от другого. Трансформация сознания – наша главная цель.
Нас вообще не интересуют грехи и карма, слепая вера непонятно во что – низшие энергии
тёмного астрала. На грехах и карме, на зомбо-вере не зарабатывает только ленивый. Наша
же задача прикрыть эту базарную лавку от Гуччи, извините, от Церкви и шизотериков,– дав
другой предмет поклонения: трансформацию сознания через огненные психические энергии;
через подвиг, мужество и героизм. Просто, понятно и бесплатно. Меня не интересует содер-
жимое ваших карманов, так как для меня презренно всё то, что презренно в глазах Бога. По
терминологии замечательной Валентины Когут, деньги – это навоз (в эфирном мире, для меня
астральном), а навоз нас интересовать не может и это не предмет нашего поклонения. Пред-
мет нашего поклонения – трансформация психических энергий и трансформация сознания.
А в астральном мире это то «золото», которое нужно копить и умножать. Церковь и шизо-
терики работают на Золотого Тельца: Бог не присутствует там, где присутствует мздоимство
и стяжательство. Это простая истина, её даже доказывать не надо. Мы работаем на ТРАНС-
ФОРМАЦИЮ и это то истинное «золото», которое прекрасно в глазах Бога. И ещё: у нас нет
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ничего общего с Церковью и эзотерической шизой, хотя я очень уважаю Елену Блаватскую,
Элен Рерих и Элен Уайт. Это великие женщины. Мы уважаем прекрасное и презираем безоб-
разное – так доступнее для понимания? «Встретишь высокое – поклонись, встретишь низкое –
перешагни». Чё непонятного? И вбей осиновый кол в крышку гроба своего врага. Понаехали.

Если вы думаете об энергиях Тьмы, энергиях греха и кармы, вы и станете Тьмой, и слу-
жить будете Тьме. Нельзя думая об энергиях Тьмы, служить Свету. Это элементарнее пареной
репы. Понаоставались.

«Свет снизошёл на меня…» – СВЕТ выжигания низменного и воспламенения высокого.
Алхимия – это не религия и не магия; мы ни у кого ничего не берём, не шаримся в трамвае по
чужим карманам; мы преобразуем, трансформируем и познаём. А веру, пожалуйста,– вышвыр-
ните на свалку. Это средство манипуляции и ничего больше. Паразиты манипулируют вами
через веру: уберите веру и манипуляция станет невозможна. Они никогда не дадут вам косми-
ческие знания, потому что космические знания – их первый и самый страшный враг. Знания
несут Свет и свободу от манипуляции, а они проводники Тьмы, невежества, манипуляции и
магии (откачка энергии). То есть одни хотят вашу энергию украсть («пылесос»), а другие рас-
крыть и развить («генератор»), повысить светимость. Просто разберитесь, кто «пылесос» и кто
«генератор», где притаилась опасность, а где спасение. Если же вы для себя решите, что «злой
коварный серый волк» (Для кого коварный?) не так уж и опасен, как его малюют враги,– тогда
преподобный Сергий к вашим услугам. Но бойтесь меня, ибо в моей руке «меч», а не букетик
одуванчиков. «– Остерегайтесь Заратустру, быть может он обманул вас!»

– Да у тебя на витрине написано, что ты подлый лживый обманщик!
– Как вам будет угодно, господа: «Из нас двоих важнее тот, кто друг без друга проживёт».

Для своих братьев и сестёр, я друг и соратник. Ну а для врагов – кошмар на улице Вязов.
Времена нынче такие: бесхребетные в последние времена не выживут.

Христианство, иудаизм и прочие секты очень озабочены физическими действиями
(мораль). Но для нас физические действия не первичны, а вторичны, так как мы больше озабо-
чены метафизическим прорывом в другое измерение сознания (сдвиг сознания) и трансфор-
мацией «тяжёлых» энергий в «лёгкие». То есть, по сути, это совершенно разные религиозные
платформы: нас не интересуют внешние телодвижения (религия), нас интересует внутренняя
трансформация сознания (алхимия). Нас не интересует вера, нас интересует – трансформация
сознания. Религия идёт к вере, мы идём к трансформации сознания. Вера уводит энергии чело-
века в другом направлении – от изначального целеполагания Бога, от эволюции сознания, кос-
мического сознания. Следовательно, слепая вера без разума – есть зло и должна быть вышвыр-
нута на свалку. Мы любезно предоставим ей помощь в виде волшебного пенделя, чтобы слепая
вера как можно быстрее оказалась на свалке, причём в рамках закона, такта и величайшего
уважения! Мы проводим старушенцию до кладбища и проведём все необходимые ритуальные
обряды, чтобы она покоилась с миром. Пусть земля ей будет пухом.

Весь наш интерес не в завоевании рая, а в раскрытии многомерного сознания, способного
заглянуть за горизонты интеллекта. Мы не ищем вознаграждения в религиозном магазине, так
как знаем, что лучшим раем для человека является раскрытие космического сознания, так как
имея реализованное сознание и знания нам будет хорошо везде, где бы мы не находились после
смерти. Рай – это не радастеи и блаженство, за которыми гоняются нищие духом, а мужество,
разум и Огонь, энергии Света, то есть то, что надо заработать, а не вымолить как милостыню.
Мы не можем вымолить то, что должны заработать в поте лица своего. Бесплатный рай бывает
только в мышеловке.

Одни желания и эмоции нас заземляют и утяжеляют, «наливают свинцом» (осязаемые
чувства); другие желания и эмоции – размагничивают и «окрыляют» (неосязаемые чувства).
Можно это назвать – наукой о гравитации и левитации сознания. Это не религия вообще, так
как здесь полностью отсутствует понятие ВЕРЫ. Нам не надо верить в эволюцию сознания,
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нам надо раскрыть и расширить его, сделать многомерным и объёмным, раскрывающимся как
«матрёшка в матрёшке»: открыли один уровень сознания, а там сидит другой уровень, а в нём
другой… Верят больные люди, их болезнь можно охарактеризовать так – БОЛЕЗНЬ НЕЗНА-
НИЯ, НЕВЕЖЕСТВА. Человек знающий не станет верить в Бога и Солнце, потому что их
очевидность для него не вызывает никаких сомнений. Зачем вера? Вера нужна слепому, боль-
ному человеку, который не видит законы и закономерности раскрывшегося сознания. «Пусть
мёртвые хоронят своих мертвецов». Пожалейте этих несчастных, поскорбите об их невежестве
и незнании, об их духовной нищете, так как они две тысячи лет молились Богу, но так и не
смогли у Него вымолить – ЗНАНИЯ. То, что они даже не ведут никакой борьбы с властью
Дьявола – прямое свидетельство того, что они ему служат: слуги Дьявола не могут сражаться
со своим господином, князем Тьмы. Они собирают для него Гаввах на своих энергетических
«бензоколонках», то есть стригут овец своих, собирая энергию и деньги, а взамен дают эфе-
мерные обещания и надежды. То есть берут РЕАЛЬНЫЕ ДЕНЬГИ, а взамен дают ФАЛЬШИ-
ВЫЕ. Есть статья в Уголовном Кодексе за мошенничество. Перед вами мошенники, которые
не дают Божее – Свет знаний, а берут «реальные деньги» за эфемерные обещания и утешения.
Для сравнения скажу, что я даю знания – Свет и не беру за это плату, хотя работал над этим
проектом ровно 30 лет. И не просто работал, а угробил ради этого проекта всю свою жизнь.
Спустил под откос. Мне есть что дать и мне за это ничего не надо. И это истинный путь Христа.

У нас все мессии, посланники, Иисусы Христы (куда не плюнь, попадёшь во Второе
Пришествие…), пока ради этого не надо ничем ЖЕРТВОВАТЬ. А покажи Путь Жертвы ради
Мечты – и всё, нет никого, все свалили со скоростью гиперзвука. Вспомните слова Христа:
«Оставь всё и следуй за Мной». Это слова о Жертве, о способности пожертвовать всем ради
Пути Христа, Который пожертвовал ВСЕМ. Но у нас все хотят быть Христами ничем при этом
не жертвуя: объявил себя Христом и стриги бабки. Путь Христа – это про жертву, а не про
деньги, подлецы, потерявшие совесть!

Что люди несут в Церковь, какие там собираются энергии? Да в основном энергии боли,
страха, алчности и страдания. То есть там собираются низко вибрационные энергии и идут они
не в эгрегор Света. Мало кто приносит в Церковь высоко вибрационные энергии, потому что
тот, кто счастлив и у него всё хорошо в Церкви не нуждается. В Церковь идут с энергиями
негатива, энергиями нижнеастральными. Надо что-то попросить или пожаловаться, уладить
свои мирские дела. И вы действительно считаете, что Богу нужен – мусор, хлам, грязь, нега-
тив, отрицательные эмоции, энергии боли и страдания? Энергия материальна и она не исчезает
бесследно. А теперь вопрос: куда уходит энергия, собранная в церквях? Она не нужна Богу, так
как речь идёт о низко вибрационных энергиях. Но кому-то она точно нужна, причём именно
низко вибрационная и «грязная». Ведь купола – это антенны и аккумуляторы, резервуары по
сбору Гавваха. Собранная энергия материальна. Куда уходит эта энергия? Всё дело в ней и ради
неё. Тут всё просто: если эта энергия не идёт в эгрегор Света, значит она идёт в эгрегор Тьмы.
А так как она идёт в эгрегор Тьмы, то кому служит наша непогрешимая доблестная Церковь?
Вот почему Князь мира сего не трогает Церкви: они на него и работают. Никто не убивает
курицу, которая несёт золотые яйца – Гаввах. И неужели вы думаете, что собранную психи-
ческую энергию Князь мира сего позволит отдать в светлый эгрегор? Это его мир и правила
устанавливает он. Ферма принадлежит ему и церкви работают на него. Энергия материальна.
Дайте ответ, куда она уходит? У меня айкью так себе, ниже среднего… помоечный. Так, помо-
гите разобраться в ситуации, прошу помощи зала. КТО НАС ДОИТ? По бырику жду ответа.
Всё, время вышло. Итак, ответ зала?..

Если уничтожить иммунитет организма, он станет хронически больным, слабым. Этого
и добивается тёмная сила Фермы, уничтожая сильные и здоровые клетки «ведического тела»
человечества. Все сильные и здоровые клетки – выкосить под ноль, оставив только больные
и слабые, деформированные, выродившиеся. Трансвеститы, педофилы, наркоманы, алкого-
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лики, предатели, власовцы, преступники – это что? Это заражённые «клетки» ведического
тела. Отсюда продажность, предательство, алчность, преступность, эгоизм, индивидуализм,
агрессивно выступающий против коллективизма. Это глобальный процесс, который работает
на понижение качества генофонда человечества. У этого глобального процесса есть Автор.
Мы имеем дело с глобальной инволюцией духовного потенциала человечества (не технокра-
тического), о которой говорил преподобный Серафим Вырицкий: деньги и прелести мира сего
погубят род людской. А преподобный Иоанн просит свой народ уйти от Великой Блудницы,
чтобы сохранить верность заповедям Господним и не оскверниться прелестью мира сего. Тот
же смысл заложен в Исходе, который мы наблюдаем в легенде «Данко»: бегство от беззакония,
разврата, бесконтрольного смешения рас, что само по себе преступление, продажности и все-
дозволенности. Единомышленники Данко просто спасали здоровые клетки ведического тела от
угара ценностей Содома и заражения «Смертью»: это естественная реакция здорового имму-
нитета на инфекцию либерального Мордора, который продал всё. Чтобы остановить осквер-
нение и развращение души, нужно покинуть Мордор и создать новый мир с чистого листа. Это
диктует время: спасти не заражённые клетки ведического тела. Это миссия спасения – НОЕВ
КОВЧЕГ. По моему глубокому убеждению, именно либералы за 30 лет уничтожили Россию:
они не создали ничего, а разрушили всё. Насильно мил не будешь: я их искренне ненавижу.
Это могильщики, трупные черви.

А теперь включайте свои мощные «метафизические локаторы». Для свободного отъ-
ёма у людей донорской энергии, их нужно полностью лишить воли и разума, способности к
сопротивлению и принятию самостоятельных решений. Воля человека может не подчиниться,
может сказать «нет», сделать вопреки приказу. Сломай свободную волю человека – дар Бога
– и делай с ним что хочешь: манипулируй, зомбируй, направляй против своих врагов… На
Украине целый народ превратили пропагандой в зомби и дали команду «Фас»: режь «вату»,
русню. Почему братский народ надо резать? Почему нет команды резать американцев, кото-
рые и поставили Украину на колени? Мы не превращали украинцев в рабов, не разрушали
их экономику, давали кредиты, но резать надо русских, а не американцев. Мы не ставили на
Украине биолаборатории в которых была убита не одна тысяча украинцев. Это не мы приез-
жаем на Украину с миссией «Красного креста», чтобы разделать украинцев на органы. Что
сделали с мозгами украинцев? Их промыли по новым технологиям нейролингвистики: русский
– это орк, американец – это кормилец и благодетель. Кровавый переворот на Украине сделали
американцы; фашизм на Украине воспитали американцы; напичкали Украину оружием аме-
риканцы. Для чего оружие, а не новые технологии, новые заводы, новые современные города
– новое созидание? Американцы несут разрушение, но они благодетели, а во всём виноваты
русские орки.

Мы доноры. Но донорами становятся только «больные клетки» ведического тела с ослаб-
ленным иммунитетом. Здоровые «клетки» (люди жертвенные и непродажные) – не доноры. Вот
почему главной целью «мира мёртвых» является – заразить «здоровые клетки» и сделать их
больными, ущербными, неполноценными, безвольными, «падшими», униженными и оскорб-
лёнными; сломать внутреннюю иммунную защиту человека. Эти тёмные, тяжёлые, отрицатель-
ные энергии,– разрушают человека изнутри и природный иммунитет перестаёт его защищать.
ТЁМНЫЙ МИР НЕ КУЛЬТИВИРУЕТ КАЧЕСТВА СВЕТА, он разрушает внутренний имму-
нитет и провоцирует рост качеств Тьмы. Это тоже «творчество» – творчество тотального раз-
рушения. Попросите беса сделать что-нибудь доброе, хорошее, творческое, бескорыстное…
на отдачу, а не на получение. И услышите скрежет зубовный, вой дикого вепря и проклятия в
свой адрес. Бес – не будет созидать, он питается энергиями разрушения. Предлагая бесу бес-
корыстное творчество, вы как-бы говорите ему: «– Вот, друг мой, бес, покушай светлые энер-
гии, энергии высшего астрала». Это всё равно что «воду» кормить «огнём».
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Человечество – это ресторан Антимира, закусочная, только пьют они не кровь, как вам-
пиры, а человеческую ДУШУ, её психическую энергию. Другого источника питания у ниж-
него астрала нет. Здоровая психическая энергия человека им для питания не пригодна, нужна
тёмная энергия – «греховная», гравитационная, негативная, «мёртвая». И никто не задаётся
вопросом: почему в Церкви говорят об энергиях греха и падения, но не говорят об энер-
гиях героизма и подвига? Ответ: им не нужны светлые энергии, они, как могильные черви,
заняты сбором энергий негатива и распада. Это функция могильных червей – собирать энер-
гии смерти. Попросите этих бесов пособирать энергии подвига, мужества, героизма – прове-
дите эксперимент! Никто не говорит, что нет прекрасных доблестных священников, но речь
не о них. Речь о церковной системе.

Вся религиозная тематика всех религий мира вращается вокруг этого единственного
вопроса – ЭНЕРГЕТИЧЕСКОГО. Подобное питается подобным и порождает подобное, а про-
тивоположное – уничтожает. Скажи мне, что ты порождаешь и что уничтожаешь, и я скажу
кто ты.

Огонь гиперактивен по определению. Если вы не гиперактивны, вы не имеете к духу
Огня никакого отношения. В церквях отсутствует гиперактивность. Это потому, что они к
Огню Христа не имеют ни малейшего отношения. Это «сумеречные» люди, не способные ни
на какую борьбу.

«Не мир Я принёс вам, но меч». О чём это говорит Иисус? Разумеется, к мечу Кесаря
эта цитата не имеет никакого отношения. Речь идёт о восстановлении учения первых проро-
ков Израиля, которое было уничтожено левитами: «Не нарушить закон Я пришёл, но испол-
нить его». Восстановить сфальсифицированный левитами закон. Речь идёт о войне идеологий,
войне двух законов: ниже мы расследуем, что разрубал своим духовным мечом Иисус Христос
и почему мы об этом ничего не знаем? Мы основательно подойдём к этому вопросу во втором
«Метафизическом ожоге» и положим витриной в пол сразу две религии. Второй ожог (десять
аргументов против христианства и иудаизма) – это жесткач даже по моим меркам, замес цик-
лопа с носорогом. Растяпа Аннушка пролила масло на рельсы и на этом масле растянулись
витриной сразу две религии. А впереди идёт трамвай… – Аннушка, ну что же ты наделала?!.
Так, умышленное разлитие масла на рельсы – это статья за терроризм, от двадцати и выше.
Анна виновна! По её вине обезглавлены две религии.

В третьем «Метафизическом ожоге» мы навсегда попрощаемся с легендой грехопадения.
У вас больше нет основы христианской религии… Нет в буквальном смысле: она уничтожена
мною. Второй и третий «Метафизический ожог» – это две мегатонные атомные бомбы, которые
не оставят от иудаизма и христианства даже мокрого места. И это самое малое, что я могу
для вас сделать не ради денег, а ради принципа: я уничтожу всё, что вам дорого невзирая на
последствия. Не знаю, сколько мне отведено времени в этом насквозь продажном еврейском
мире, но перед уходом хлопну дверью так, что во всей общаге повылетают стёкла…

Понимая подмену учения первых пророков (Первый закон Бога) – левитами (Второзако-
ние Дьявола),– относиться серьёзно к правдивости легенды грехопадения просто нелепо. Вы
сначала разберитесь, что такое Ветхий Завет… И почему никто не говорит о том, за что уби-
вали первых пророков? «Вы те, кто убили пророков». (Иисус Христос.) Их убили и в этом
жертвоприношении Дьяволу (левитами) скрыт смысл подмены Второзакония. Но все молчат.
Вас что загипнотизировали? Я объясню на пальцах, что произошло… Просто включите мозги!
Правда разнесёт в дребезги ваше представление о Библии. Первых пророков убили. Иисуса
Христа убили. И никто не знает – за что их убили. Их убили по одной и той же причине и это
не имеет никакого отношения к грехопадению Адама. Их убили за то, что они видели, как в
Библию вошёл Дьявол… И они показали людям, как в Библию вошёл Дьявол. И Дьявол, его
слуги, убили пророков и Иисуса Христа. Но вы как заворожённые мороком этого не видите.
Мы живём во времена Апокалипсиса и правда должна открыться. Я расскажу вам правду, хотя
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это может стоить мне жизни. Путь Христа – говорить только правду, а за правду распинают,
убивают. Всегда так было. Но правда должна быть открыта: на эту работу ушло 30 лет моей
жизни. За неё меня били и уничтожали по жизни, мне создавали невыносимые условия жизни
– чтобы я перестал заниматься расследованием этого вопроса… И если бы я «свернул», меня
бы оставили в покое. Но я не свернул и остался у разбитого корыта. У меня есть ум, есть воля
и мужество, есть пробивные способности и нужные качества для успеха. Но я остался у разби-
того корыта. Почему? А нечего лезть туда, куда не велено!!! Но мне надо туда лезть, потому
что это моя миссия в жизни: не набить свой живот и обустроить быт, а разобраться в библей-
ском вопросе, сломать его через колено и создать новую религию. И свою миссию в жизни я
выполнил, узнал правду. И эту правду узнаете вы. И вы должны понимать, что путь правды
без компромиссов приносит только страдание и боль. Путь к правде – это «взять крест свой
и последовать за Ним». И по-другому в метафизическом мире не бывает. Вот почему никто
не идёт «путём Креста»: это всё равно, что идти по битым стёклам. Или, быть может, Правду
можно купить в супермаркете? Её нужно добыть в переходе через горные перевалы, сдирая
ноги в кровь. А потом просто отдать, ничего не попросив взамен. Вот путь Креста, Христа.

Во втором и третьем «Метафизическом ожоге», мы старательно уничтожим Второзако-
ние Дьявола. Именно ему вы и поклоняетесь. Дело это славное и похвалы достойное – покло-
няться Дьяволу. А не пора ли начать задавать – неудобные вопросы и ткнуть этими вопросами
служителей Церкви, слуг Дьявола? И как только ВЫ начнёте это делать (задавать им вопросы,
которые мы здесь озвучим) – посыпется Церковь. Посыпется в буквальном смысле – вся струк-
тура Церкви. Вавилонская башня Дьявола рухнет. М-да-а-а-а… Анна, наделала ты делов! Не
сиделось тебе дома.

Церковные жрецы не смогут ответить на эти вопросы, потому то нет такой силы, которая
смогла бы опровергнуть Правду. Кто-нибудь может ответить на один простой вопрос: почему
Дьявол в этом мире настолько силён, всесилен? Простой вопрос, да? Вот ответ: потому что в
мире нет настоящего Света Правды. Что отсюда следует? Нужно внести этот Свет. И всё изме-
нится, всё! Сначала рухнут ваши лживые религии. Буль-буль Титаник… Затем поднимется
мощная Скала новой религии – «Евангелие Огня». Идеология этой религии, которой (идео-
логии) сейчас просто НЕТ, объединит все народы в одну монолитную структуру, фундамен-
том которой станет жизнь не для «Я», а для «МЫ» в пределах одной ячейки, соты, которых
будет тысячи, десятки тысяч, сотни тысяч. Только с таким алгоритмом вы сможете изменить
планетарный энергетический поток и спасти планету от самоуничтожения. Цель: перекачать
планетарные энергии из индивидуального эгрегора в коллективный, в котором человек будет
думать не о себе, а о «нас» – единой душе и едином сердце. Нужно сделать так,– а возможно это
только в коллективных сотах,– чтобы человек полностью перестал думать о себе, как о «клетке
отделённой от остального организма». И когда все «клетки» осознают, что они не отделены
друг от друга, что они все есть одно – один единый организм, вот тогда Земля будет спасена.
То есть ведическое тело нужно вылечить и объединить – в огромную единую систему СОТ.
Вы никогда не наведёте на земле порядок без такой единой системы Сот. В изолированной
ячейке (5-10-50 тысяч человек) можно организовать социальную структуру и порядок, и еди-
ную полевую энергетическую структуру по образу и подобию «единой души и единого сердца».
ВСЕ ЕСТЬ ОДНО. Это смысл моего Проекта в легенде «Данко». Нужен образец, Матрица,
материнская плата, с которой можно будет штамповать другие материнские плата, пластинки,
«купюры». И всё. Просто ведь это. Могли бы и сами догадаться. У меня айкью ниже среднего.
Помоечный. Как и книгу написал не знаю.

Вывод. Блин, вывод-то фиговый вырисовывается… Поднимут, кажется, меня на вилы
святые отцы. И на Аннушку уже рельсы не перевести… Вот засада. Для непогрешимой Церкви
– я и есть дьявол, потому что я её могильщик. И когда эти процессы будут запущены, просто
ответьте себе на один вопрос: кто в этой ситуации стоит на стороне Света и кто в ней стоит
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на стороне Тьмы? Всё же видно по поступкам! Лгут слова, но не действия, братья и сёстры.
Включите свои метафизические межгалактические локаторы и никому не верьте на слово –
ни мне проходимцу с айкью в 40 процентов, ни святой Церкви. Мне ваша вера не нужна зада-
ром, но мне действительно кое-что от вас нужно: чтобы вы ПРОЗРЕЛИ. Прозрев, вы и станете
Воинами Христа, небесным воинством. Савл ещё не знает, что он Павел, потому что ещё не
прошёл крещение Огнём. Это как своего рода словесный код: когда человек слышит его, он
вдруг просыпается и начинает видеть мир другими глазами. Коды зашиты в книге и они акти-
визируют процесс пробуждения Савла.

– Извини, старик, но пора просыпаться! Не обессудь, чувак, но ломка будет жестокая!
Мармеладок не будет. А вот искры из глаз посыпятся. Апокалипсис уже шурует во всю. И если
мы все в нём сдохнем, то сделать это должны ОСОЗНАННО.

В четвёртом «Метафизическом ожоге», мы «спустимся в ад» и узнаем, что там проис-
ходит на самом деле. Я там «был»… Рассказ о том, что я там увидел и что пережил. Одно
дело слушать церковные байки об аде от людей, которые сами ничего не пережили и ничего не
видели, а как попугаи повторяют то, что им было сказано. И совсем другое дело это увидеть
самому… Эта тема (правда о ней) – тайна за семью замками. Не знаете почему? А потому
что вы тронетесь рассудком, если увидите то, что видел я. Психика человека это выдержать
не может… Даже тренированная. Это – анти-жизнь, где нарушены все законы жизни, веры,
надежды, любви; абсолютно «мёртвый» мир с точки зрения законов жизни и он способен раз-
рушить психику здорового человека за считанные часы. Это очень страшная вещь. Очень. И
поэтому нам наглухо заблокировали вход в этот мир, не дают раскрыть правду о нём. Не для
того, чтобы спасти и помочь, нет, а чтобы мы «не ведали, что творим», что ждёт тех, кто добро-
вольно нарушает ЗАКОНЫ ЖИЗНИ и получает удовольствие от разрушения жизни. Разрушая
жизнь, мы творим анти-жизнь, мы отходим от эволюционного пути созидания и становимся
на инволюционный путь паразитизма. Ад паразитарен от альфа до омеги. А паразитирует он
на нас, существует за счёт нас. Надо такую «жизнь»? Это не жизнь. Жизнь генерирует энергию
(психическую), а не отнимает её у доноров.

«Посему как собирают плевелы и огнём сжигают, так будет при кончине века сего:
пошлёт Сын Человеческий ангелов своих и соберут все соблазны и делающих беззаконие, и
ввергнут их в печь огненную. Там будет плач и скрежет зубов». (И. Христос.)

Именно это незнание законов жизни и смерти, и позволяет человеку творить то, что он
творит на земле. Если бы он видел визуально, что ждёт тех, кто теряет способность выходить
на земной путь развития, он бы не смог творить то, что он творит. (Никакого огня и печей я
не видел, но это не говорит о том, что их там нет. Скорее целью «просмотра» было не запу-
гать меня чем-то (хотя ужас пережитого стоит у меня перед глазами как некий отпечаток или
шрам), а показать суть этого «подземного мира» в существовании которого я теперь не сомне-
ваюсь. И мне искренне не понятно заявление Валентины Когут, что ада не существует. А мне
показали ЧТО??? «Серии» было две: во второй серии меня атаковали астральные уроды очень
агрессивно, резали меня ножами и всем, что попадалось под руку (боль ощущалась физически,
в смысле астрально), когда до них дошло, что я не из их мира и что-то тут не санкциониро-
ванно вынюхиваю. В первой серии агрессии не было.)

Кому же выгодно не дать нам увидеть «это» (ту «анти-жизнь»)? Тем, кто нас «пасёт и
доит»… Почему те, кто выходит в астрал и что-то там ищет… не расскажут нам правду о том,
что творится в АДУ? Расследовать «там» не всякую чушь, а именно тему Ада – тему расплаты
за беззаконие и разрушение Жизни, за паразитизм и отсутствие созидательной деятельности.
И чтобы все эти исследования, как научный эксперимент, были похожи друг на друга у разных
исследователей или выражали единую суть, главный смысл. Такое исследование оттолкнуло
бы миллионы, миллиарды людей от злотворящей деятельности. Вы хоть понимаете важность
освещения этой Темы в мировых масштабах!?. Сейчас моден регрессивный гипноз. Соберите
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команду честных исследователей и отправьте её с заданием в Ад: добудьте сведения о том
мире, настоящие сведения, не подделку,– и дайте эту информацию широкой общественности.
Я был настолько травмирован увиденным, что больше не дам своего согласия на посещение
Ада. Может у других яйца покруче? Признаюсь, у меня они на троечку: просто представьте,
когда свора астральных монстров старается разорвать тебя на куски… «Шрам» от увиденного
до сих пор стоит перед глазами. У меня было много шрамов в жизни, но все они стёрты из
памяти. Но этот шрам не стирается!

Куда уходят «мусорные» и опустившиеся души (я их видел в аду, их астральные облики
ужасны), и что ждёт их после смерти. Уважаемый «Оккультист» (Всем рекомендую просмот-
реть его ролики: «Контроль теней».) говорит нам правду о том мире «анти-жизни», а также
рассказывает нам правду о Церкви… Но это никого не интересует! А вот всякая астральная
чушь интересна всем. Цель ясна: отвлечь внимание людей на несущественные вопросы, запу-
тать их и увести в сторону от самых болезненных вопросов. Следовательно наша главная цель:
привлечь внимание людей на самые существенные вопросы. Да они уводят внимание людей и
мы это видим, и поэтому мы должны ещё больше сконцентрировать своё внимание на главных
вопросах. Тёмные могут обманывать, могут уводить в сторону и манипулировать сознанием,
но они не могут сломать волю человека и заставить его делать вещи против своей воли: иначе
они бы просто приказывали брать в руки автомат и идти расстреливать толпы людей, чтобы
попировать на выделенном Гаввахе. Этого не могут ни тёмные, ни светлые. МЫ решаем, как
будет и каким путём идти. «Я сказал – будет так и точка!»,– вот чего боятся тёмные: нашей
ВОЛИ. И нашего Пробуждения.

Творец хочет, чтобы мы проснулись. Но Тьма и Церковь,– не хотят, чтобы мы просну-
лись. Их задача увести нас от Света. Мы со всех сторон обложены Тьмой, которая не даёт
нам проснуться. Послушайте тёмного Мага, «Оккультиста», который свидетельствует против
«своих». Даже среди Тёмных у нас есть Союзники, которые не хотят уничтожения этого Мира.
Объединение в Союз всех, кто не хочет уничтожения этого мира и спасёт этот мир от уничто-
жения. Мы должны начать слышать не физическими ушами, а «метафизическим зрением».
Уже даже стены и утюги орут: «– ПРОСНИТЕСЬ!» Уже даже тёмные Маги, которые видят,
куда всё катится, кричат: «– Проснитесь!» Включите мозги, начните прозревать и вышвыр-
ните веру на свалку. Вера – это «стена», которая держит вас в неведении и невежестве. Вера
– это оружие Тьмы против вашего Пробуждения. Вера – это оружие Тьмы по откачке из вас
донорской энергии. Отключите свои «провода от тёмной розетки» и подключите их к «светлой
розетке». Работайте на эгрегор Света.

Иудейская религия очень плотская и приземлённая – гравитационная, возлюбившая
Тьму, а не Свет. Общеизвестный факт, что они повёрнуты на деньгах и власти, а деньги и власть
это самые гравитационные энергии в мире. Нет ничего гравитационнее денег и власти, если не
брать во внимание жертвоприношения, которыми иудеи занимаются всю свою сознательную
историческую жизнь. И уважаемый «Оккультист» здесь не открыл Америку, он просто распи-
сал всё по пунктам для особо одарённых и тупых. Спасибо за предоставленную информацию,
за детали и тонкости, которые может рассказать только посвящённый высокого уровня. Для
меня, например, было шоком узнать, что маленьких детей катали в бочках, чтобы нанести им
как можно больше увечий и ссадин, гематом, чтобы Гаввах выделялся с наибольшей силой.
Гитлер нервно курит в сторонке от такого садизма и дьявольского сатанизма. Всё ещё хуже,
чем мы думали. Уверен, что Вы рассказали нам не все подробности изуверства «избранного
народа». Значит есть ещё и нечто похуже… Это к извечному вопросу о том, кто выдал Вет-
хий Завет евреям. (Второй закон, не Первый.) Своими знаниями Вы помогаете сделать этот
мир чуточку лучше. Это правдивая информация, вот почему она на вес золота. Посвящённый,
который имеет всё – деньги, Силу и власть, не опустится до банальной лжи.
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Просветление сознания и трансформация низших животных энергий в высшие огнен-
ные – вот религиозный путь. Мне на пальцах объясните, в чём избранность евреев? Как, имея
самые гравитационные энергии в мире, самые чёрные энергии, самые сатанинские энергии,–
можно быть избранным народом? Я слишком тупой гой, чтобы это понять. Иудеи всегда покло-
нялись Золотому Тельцу,– и у горы Синай, и раньше, когда украли у Египта эшелон золота.
Своих тельцов у Синая из чьего золотишка отливали – нищие египетские рабы? Иосиф сде-
лал блестящую карьеру на службе у фараона: у него был талант по сбору налогов. То есть он
преуспел в том, что ограбил египетский народ, сделав его нищим, а фараона и себя сказочно
богатым. Потом этот великий аферист и комбинатор, египетский Мариарти, отдал награблен-
ное евреям, которые вынуждены были бежать, чтобы не получить на свою голову ВОЗМЕЗ-
ДИЕ. Кстати ситуация один в один соответствует ситуации сегодняшней действующей власти в
России: евреи украли ВСЁ. Как говорила Валентина Павловна Лаврова, история идёт по спи-
рали, и на каждом новом витке происходит всё то же самое за исключением МАСШТАБА. Мы
видим полную аналогию с Египтом! Изменился только масштаб. Грабежа. И ситуация у нас
сейчас складывается следующим образом, неизбежно: либо евреи уничтожают нас (что они и
делают: замещение коренного субъекта миграционным и агрессивное уничтожение генофонда
славян), либо мы уничтожаем евреев. Третьего не дано. Пока у них всё получается: больше
миллиона в год уничтожается уже последние лет пять; женщины перестали рожать; медицина
в жопе! Так, у меня начинает закипать г… Лучше сменить тему, потому что иначе я вам очень
не понравлюсь! У меня стихия воздуха, плюс стихия Огня, плюс закипающее говно… Пред-
ставляете, что это за смесь?.. Ядерная бомба говна. Всегда считал, что самокритика – двига-
тель прогресса.

– Псих контуженый!
– И не простой псих, а безбашенный псих. И с двумя мечами в руках: мечом Огня и

мечом Любви.
Иудеи всегда поклонялись земному богу. Вы избранная раса Земли, а не Неба и бог у вас

земной. Нельзя, поклоняясь Золоту и Алчности, попасть в небесную Обитель, вы туда просто
не пройдёте по энергиям: свинец тонет в воде, а не поднимается на поверхность. Обычные
законы притяжения и отталкивания, только не физические, а энергетические. Энергии Ада не
могут попасть в Рай. Не уверен, что стоит это говорить, но рот уже открыл: евреи – самая ском-
прометировавшая себя нация в истории человечества. С большим отрывом. Говница у всех
хватает и славяне в говне измазаны не по-детски… Особенно последние 33 года. Но приложили
к этому руку – евреи! Не все евреи. Они там делят себя на евреев и иудеев. Мне даже разби-
раться в этом не хочется. Но то, что одни евреи презирают других… иудеев и наоборот, это,
сука, железобетонный факт. – Иудеи! А кого вы любите? Честный ответ – ни-ко-го! Маленькая
грязная кучка чёрных сатанистов. Правда в том, что они чернее ночи. И ваше занятие магией
и жертвоприношениями доказано. Я не антисемит; я фактолог. Говорю языком фактов. Всем
люлей наваляю и себе в первую очередь. («Исповедь». «Ты должен стать их верою и песней».
«Сказ о Иване Сусанине». «Мега-эволюция воина Христа».)

Что такое «Огонь»? А никто не знает. Я задавал себе этот вопрос много лет подряд,
пытался что-то там формулировать (И даже успешно: «Алхимия сердечного огня».), пытался
изобразить… Не получается! Никто не знает. И религия не знает. Лучшее тому доказатель-
ство – это Тьма, в которую погрузился сегодняшний мир. При наличии в мире Огня Христа
мы бы не находились сегодня в таком плачевном состоянии. Учение Христа мы не знаем (25
%), потому что Иисус был человеком огненным, абсолютно не заземлённым и гиперактивным,
прямо разрушающим Тьму. Он не ходил вокруг да около, как это делают его «последователи».
Убивают и распинают за конкретные действия, конкретные поступки, конкретные огненные
слова. «Ваш отец Дьявол…»; «Не мир Я принёс, но меч и разделение»; «…ибо одного будете
любить, а другого ненавидеть». То есть Он гонял плетью «вертеп разбойничий», швыряя в
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него столы и тумбочки…, который узурпировал седалище Моисея. Зверюга! А вы зайдите в
Церковь и увидите там писклявого «тушканчика», говорящего то, что выгодно жрецам, вос-
седающим на «седалище Моисея». Не помню сейчас где, но во втором томе полной версии я
привожу красивую аналогию басни Крылова про взбалмошных лягушек, бревно и цаплю. Бог
послал лягушкам царя – бревно. Но видя, что бревно неподвижно, лягушки стали над своим
«царём» потешаться, баловаться и издеваться. Бог возмутился таким поведением лягушек и
послал им в управители цаплю. И всё! Пришёл в их болотное царство мир и порядок.

Суть в том, что сегодняшний Иисус Христос – это «бревно», над которым не поглумился
только ленивый. Он и такой, и сякой и этакий… Чурбан, одним словом, осиновый. Да вы не
знаете Христа, друзья! Иисус уничтожил религию Тьмы (Столы и тумбочки зачем летали в
Иерусалимском храме?) и за это был распят. Вы знаете это? Нет. Всё подчистили. Подчистили
те, кто Его и убил. Уважаемый «Оккультист» свидетельствует, что Новый Завет подделан. Ну
прав он, да подделан! Я шёл к этому выводу вообще с другой стороны, но пришёл точно к
такому же выводу. Слава яйцам, простите (заносит), Силам, что нашёлся независимый эксперт,
который подтвердил мои выводы. Закрывайте церкви на замок: они занимаются магией, шар-
латанством и враньём; мздоимством и донорством! Ещё спасибо «Оккультисту» за разоблаче-
ние чёрной мессы с хлебом и вином! Об этой чёрной мессе говорил Лев Толстой в «Ответе
Синоду». Я чувствовал, что он прав, но не видел этот феномен с точки зрения магии. Разъяс-
нение «Оккультиста» словно раскрыло шлюзы в моей голове. Всё разъяснено ясно, просто и по
существу. Ни одного лишнего слова! Это говорит о высоком уровне посвящённости. Получая
такую информацию, можно «вбить якоря в землю» и от этих Столпов начать дальше раскру-
чивать всю лживую сущность религии. Уж не обессудьте, работа у нас такая – валить религии
наглушняк. Отец у меня был топорным и прямым как гвоздь, ну а я ещё хуже раз в десять
(Не ищите двойной смысл в моей работе, его здесь нет.): это карма Рода, она злодейка во всём
виновата. На Роду написано – завалить две религии, придётся валить: плохая наследственность.
Напишите этот диагноз в моей медицинской карте; если бы не плохая наследственность я бы
был божьим одуваном, душкой и блаженным Сергием, а не отмороженным Стражем Галак-
тики.

– Где же тебя откопали, отморозок контуженный?! И носит же Вселенная таких уродов.
– Да я только когти размял. Ещё клыки разминать да бивни. У меня тут шайка стоит

больная на всю голову: дикий мамонт, раненый циклоп и беременная Годзилла. Подобное при-
тягивается к подобному. Видимо. Уже поздно соскакивать на блаженного Сергия. Придётся с
этой бандой дела мутить, с галактической ОПГ. Банда уже на церкви замахнулась… Ничего
святого.

«Я под гипсом хожу напролом
И наступаю на пятки прохожим.
А мне удобней казаться слоном
И себя ощущать ТОЛСТОКОЖИМ».
(В. Высоцкий.)
Мы точно знаем по Писанию, что Иисус Христос владел даром Огня: «Огонь принёс

Я на землю и как хотел бы, чтобы он уже возгорелся!» Понятно, что это Слово. Понятно,
что это Правда. Понятно, что это Истина. Но как «пощупать» эту субстанцию Огня, поймать
на аркан то, что не обладает свойствами «вещественности»? Возможно, ответ на этот вопрос
кроется в «Метафизических ожогах» – это жесточайшая критика религиозных догматов. Что
до меня, то я настроен очень воинственно к вашим религиям и бить их буду наглушняк, так,
чтобы отметеленный пациент не дожил даже до реанимации. («– Наденьте уже этому дебилу
смирительную рубашку! Планета в опасности».) В Колизее Познания выживает сильнейший,
а кто им будет, увидим в «Метафизических ожогах».
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Человек так устроен, что его не восхищает глобальное созидание, его восхищает мас-
штабное разрушение. Вот почему он пойдёт не в Церковь в поисках Бога, а в Колизей в поис-
ках крови и смерти, чтобы насладиться там энергией смерти и разрушения. В церкви люди как
мёртвые; они пришли туда умирать… А вы посмотрите на лица людей в Колизее, на ринге,
где хлещет кровища в разные стороны ручьями… Лица людей горят, а глаза светятся! Вот она
сущность человека – звериная, хищническая, агрессивная!! Вот оно – первобытное животное
за лживой маской «человека»! «Животное» реагирует не на Божью весть, а на запах крови и
насилие. Себе то не врите: вы прекрасно знаете, что я прав. Так зачем же ссать против ветра
прямо на штаны? Я дам вам то, что вы так любите – глобальное разрушение. Наслаждайтесь.
Шоу в кровавом Колизее начинается. Каков спрос, таково и предложение: я замочу ваши рели-
гии. Ничего личного – просто скверный характер, на котором сидят бешеный боевой слон,
раненый циклоп и пьяная беременная Годзилла. Не видели взгляд этой милой обдолбанной
троицы? Не надо! Это последнее, что вы увидите в своей жизни. Я обращаюсь к этим чудови-
щам только в случае крайней необходимости, где мои милейшие тактичность и вежливость не
справляются с поставленной задачей. Где не справляется блаженный Сергий и делает в штаны
(засранец, дрищ позорный, позор российской империи), там высовывает своё змеиное жало
эта дебильная троица. Дрищ Сергий ничего не знает об этой тёмной стороне своей сущности и
приходит в дикий ужас от такого «соседства»! Он законопослушный гражданин. А «это» что?..
И если вы наденете смирительную рубашку на преподобного Сергия, это будет форменным
безобразием с вашей стороны: милейший засранец, в смысле, набожный человек. За что вы так
со слугой Господа? Он не знает этого… слугу Дьявола! Хрень какая-то: раздвоение сущности
что ли? А как тогда обезвредить плохого парня и подогреть на святом ватиканском костре?
Вот засада. За всё отдуваться набожному Сергию.

– Прости, Сергий! Ты попадёшь в рай. Через сожжение. Иначе плохого парня не обез-
вредить. Валите засранца.

Кого же «не вставляет» от кровавого мочилова и крошилова на арене Колизея, и душа
тянется к Свету,– для этой аудитории уже готов вход в Царство Небесное в главе: «О легенде
Данко». Выбирайте адреналин по вкусу и темпераменту: кровища и бандитища или васильки
и одуванчики под звучание небесной арфы. А так можно? Преимущество отъехавших психов
заключается в том, что у них расширены горизонты познания. Поэтому ответ – да, можно:
божий одуван дрищ Сергий рядом с маньяком Чикатило.

– Ну ты реальный псих! Всё даже хуже, чем мы думали.
– Кто на что учился. Точнее не так: кого на что учили.
Плотоядный зверь никогда не будет вегетарианцем, а вегетарианец живодёром. Это факт

природы и он не обсуждается. Когда я смотрю на святых вегетарианцев, которые хотят всех
переделать по своему образу и подобию, плотоядных хищников в том числе, у меня текут кро-
кодиловы слёзы… или случается припадок истерического смеха: ха-ха-ха! Как говорила моя
бабушка: «Идиотов не сеют, не жнут, они сами растут». Покормите солдат на войне – травой и
сражение будет проиграно с вероятностью сто процентов! Им нужны другие энергии – ярост-
ные и агрессивные, а это может дать только МЯСО. Или вам не нужна армия и защита своих
рубежей? Или ваши «травоядные» мулы смогут защитить Родину? «Дураков не сеют, не жнут,
они сами растут».

Итак. Я решил угодить и тем, и другим, зафиксировал прогиб, реверанс в обе стороны –
и «живодёрам», и «травоядным» (небесная арфа и кровавый Колизей),– сыграв две несовме-
стимых симфонии Вагнера и Баха. Вот такой вот фэншуй.

– Так не бывает!
– У психов и не такое бывает. Скажу больше. Истина, целое, это парадокс и противосто-

яние: пропадает парадокс – пропадает электричество жизни.
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В главе: «Религиозная метафизика Николая Лескова», мы рассмотрим ряд прекрасных
положительных персонажей Николая Лескова. Я искренне преклоняюсь перед его религиоз-
ным чутьём, перед этим Талантом. Лесков велик. Но вы прославляете не высокие горы, а
небольшие холмики, бугорки на ровном месте. И мне не понятно, почему талант такого писа-
теля недооценен. Лесков – мастер положительных персонажей и Достоевский со своими помо-
ечными отрицательными персонажами должен чистить обувь в прихожей Лескова. Работать
дневальным и учиться творить прекрасное, а не безобразное. Директор морга. Эта глава для
меня принципиально важна, просто звиздец как важна, так как пытливый дотошный критик
скажет: «– Ты чё сделал, урод, потник ты вафельный! Взял всё покрошил на амлет. Директор
морга. А где луч света в тёмном царстве? Гони «луч света», пока ветер без камней! Пока соч-
ных люлей не наваляли». Блин, товарищ критик прав: люлей наваляет, если не исправлюсь. А
когда критик прав ему ведь море по колено: витрину начистит за всю мазуту. Надо включать
заднюю. Глава лесковских героев и глава «О легенде Данко», полностью компенсирует при-
чинённые мною (Метафизические ожоги) разрушительные тенденции. Но сначала крошилово
и мочилово. Крошилово – это святое: мне надо что-нибудь сломать, пока блаженный дрищ
молится своему Богу. Иначе эта обдолбанная «святая Троица» сломает меня.

Четыре «Метафизических ожога» – это огненная переплавка смыслов, идеалов, ценно-
стей и принципов; огненный шторм переплавки СМЫСЛОВ. Я не верю в Бога, потому что уви-
дел и осознал первопричину Бога во всём. ВЕРИТ ТОТ, КТО НЕ ВИДИТ. Огонь – это алхимия
сотворения новых смыслов; то, чем и занимался Иисус Христос – творил идеалы и смыслы
небесного порядка, занимался алхимией (не магией), метафизикой. Алхимия (трансформация
психических энергий) и метафизика (учение о психических огненных энергиях) работает с
психическими энергиями человека, и творит смыслы, идеалы, ценности, ориентиры добра и
зла. Это преобразование и обоснование этого преобразования. То есть мы что-то переплав-
ляем, трансформируем («воду» в «огонь», тяжёлое в лёгкое) и научно изучаем этот процесс
трансформации. Методы научные, мы ни во что не верим, не погружаем себя в гипноз веры,
чтобы отключить свой разум и превратиться в верующего баклажана. Более того мы безжа-
лостны и беспощадны к слепой вере, цель которой отключить наш разум и превратить нас в
управляемый овощ. Цель церковной веры – уничтожить ваш разум, чтобы добраться до вашей
энергии и кошельков. Мы спасём вашу энергию и кошельки, и дадим знания бесплатно. Мы не
хотим заработать на вере, мы хотим вашего пробуждения и осознанности; вера в этом вопросе
только вредит. Моё отношение к деньгам изложено в легенде «Данко».

Мы пришли к тому, что Иисус творил новые небесные смыслы, новые идеалы и был
алхимиком (трансформировать), а не магом (отнять). Моя попытка творить идеалы и смыслы
отражена в расшифровке легенды Максима Горького, «Данко». Следующая легенда к расшиф-
ровке: легенда «Великого инквизитора». Никто даже и подумать не мог, что легенду Данко
надо расшифровывать… «Но если все будут спать, кто тогда будет петь?». (В. Цой.) Легенда
Достоевского нуждается в глубочайшей расшифровке. Сейчас я выжат настолько, что не смогу
это сделать. Нужны силы и время. Мне не нужны деньги: всё, что заработаю отдам в Проект
(строительство Ковчега). Можете крутить пальцем у виска, я буду продолжать идти как бык
на красные ворота. У меня другие ценности, другие смыслы и идеалы; мне не надо то, что
презренно в глазах Бога. Мне не нужны смыслы Ужа, я живу смыслами Сокола. Я нашёл путь
спасения для всех: перенаправить планетарные энергии из эгрегора «Я» в эгрегор «МЫ». Так
что «у виска» можете вкрутить себе; вы не сможете повлиять на мои убеждения. А ваши убеж-
дения я сломаю через колено. Да уже сломал! Вы та бабка, которая сидит у разбитого корыта
и не ведает, что делать. Я протягиваю вам руку и показываю Путь. «Я есмь Свет, Истина и
Путь», сказано моим Учителем. Я просто Его хороший ученик, просто прошёл Путь Креста,
Жертвы. Вы все сдохнете в своём либеральном Мордоре, а я вам показываю путь спасения. Но
вместо благодарности за сделанное вы меня уничтожите. Зная это, я сделаю то, что должен.
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Данко знал, что его ждёт. Сокол знал, что погибнет. Любовь – это когда знаешь, но поступа-
ешь вопреки. Огонь – это когда горишь во Тьме и выжигаешь Тьму напалмом. Если я не буду
выжигать Тьму вопреки всему, а кто тогда будет: тот, кто сделал богом своё «Я» и похоронил
в овраге «МЫ»? Оглянитесь вокруг: ВСЕ занимаются огнетушением и никто не занимается
возгоранием. Вы стихия «воды», я стихия «Огня»: «Вы не те, кому принадлежит моё имя и
моё наследие!» (Ф. Ницше. «Так говорил Заратустра».)

«Ты лучше голодай, чем что попало есть
И лучше будь один, чем вместе с кем попало».
(Омар Хайям.)
Деньги мне не нужны, в гробу карманов нет. Мне нужны смыслы. Смыслы – это легенда

«Данко», это «Песня о Соколе», это прекрасные легенды Лескова: «Аскалонский злодей»,
«Гора», «Невинный Пруденций», «Скоморох Памфалон», «Фигура», «Заячий ремиз», «Оча-
рованный странник». Мне не нравится Достоевский, но мне надо расшифровать его легенду о
«Великом Инквизиторе»: пока перемирие, а после расшифровки этой легенды опять война…
Ему ещё два года сапоги чистить в прихожей Лескова. Наберут по объявлению троечников и
неудачников. Слуги морга, процессов разложения.

В легенде «Данко» люди отправились на поиски новой земли и новых смыслов, ушли от
старой жизни в поисках новой, построенной на новых физических принципах – метафизиче-
ских (мир высших смыслов). И они их нашли… В главе «О легенде Данко», мы расскажем, что
же они нашли, что такое Царство Небесное? Это мир неосязаемых чувств Сокола и к миру Ужа
Царство Небесное имеет только поверхностное отношение. «Отдайте Кесарю кесарево, а Богу
божье». Чёрным по белому сказано, что миры это разные и несовместимые. Если бы эти миры
были совместимыми, то зачем группе Данко нужно было бы куда-то уходить и преодолевать
невероятные испытания непонятно зачем? А потому что в топях Мордора невозможно что-то
изменить и построить Царство Небесное. Для построения нового Царства нужна и новая земля.
И это скрижаль номер один. Сокол из Царства Небесного иногда приземляется на землю, но не
живёт на ней: почистил пёрышки, клюнул Ужа в бубен, который думает, что рай дают только
пять органов чувств, и опять полетел в Небо.

Огонь – нематериален, поэтому его обнаружение практически невозможно. Я гонялся за
ним десятки лет, вёл охоту, выслеживал… шёл ради него на жертвы и лишения («Исповедь»).
Всё это для меня не имело значения… мне нужен был результат любой ценой – дар Огня; даже
ценой всего, ценой нескончаемой вереницы потерь и поражений… Дар Огня разлит в этой
книге везде: он огненный, воздушный, стремительный, гиперактивный, яростный, опаляющий,
жгущий, режущий по живому, прошибающий любые стены и искромётный юмор – это тоже
дар Огня. Увидев моё искреннее добровольное бедственное положение ради чего-то не для
себя, этот Дар повернулся ко мне лицом и стал со мной «сотрудничать». Если бы я был в
достатке и счастье, Огонь даже не стал бы со мной разговаривать, потому что всё сакральное и
метафизическое совершается только через Жертву. Никакая фальшь и гниль тут не прокатит
от слова совсем. Это Огонь – он сжигает всё, что горит, отправляет на переплавку и допускает
к себе только то, что прошло обряд «сжигания».

Огонь вошёл в меня, когда я стал чист (а чист я не был, так как в этом мире пора-
жены скверной все), очистил себя от мирской скверны. Это Он воспламеняет слова и смыслы.
Я – пустой сосуд. Творит Огонь. Я понятия не имею, как Он это делает! Сам процесс этой
АЛХИМИИ мне не известен. Вывод: надо чистить сосуд, чтобы что-то пришло, чистить «кон-
такт», связь; нужны другие «высоковольтные провода». Это не провода «на 220 вольт», нет,
тут тысячи вольт! С «сумеречными» и «сырыми» душами Огонь не работает по определению.
Вызвать его невозможно в принципе! Он сам приходит, когда считает нужным. А так как мой
сосуд чист, мне не надо Его «вызывать»: Он сидит у меня на шее и приказывает, как «гореть».
«– Господи. Удостой меня быть орудием мира Твоего!» Нужно стать орудием, инструментом
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Его Воли. Я слушаю, прислушиваюсь к Его Воле, а не к своей, не к своеволию. Чистый про-
водник (1) и орудие Его Воли (2). Больше ничего не нужно. Нет, знания, образование нужно,
но они не первичны, а вторичны; это периферия круга, в центре круга «проводник» Его Воли.
Марионетка Бога. Да уж лучше так, чем быть марионеткой своего «Эго»! Решения принимаю
я, но не в пользу своего «Эго», а в пользу Воли Бога.

–  Подкаблучник помоечный! Анафема подкаблучникам и марионеткам!! И всеобщее
презрение: «– Фу-у-у-у-у!..»

Блин. Кажется, уронил свои акции в унитаз… Как это я так облажался? Лошара. Копил-
копил акции. Вот унитаз проклятый.

Огонь я поймал за хвост только когда понял главный принцип и стал жить на «энерге-
тике отдачи», а не «получения». Принцип предельно прост, но чудовищно сложен в испол-
нении: куда вы направляете свою психическую энергию, туда вы и движетесь – «вверх» или
«вниз». «Завтра вы будете тем, о чём думали вчера». (Будда.) Сложность в том, чтобы обрубить
вообще ВСЕ утечки и направить психическую энергию только в одно единственное русло – на
выполнение поставленной задачи, достижения цели, Мечты. И в этом главная битва Воина –
рубить все мирские утечки. Первая по энергоёмкости утечка – это чувство собственной важ-
ности, «Эго», дух тяжести. Я «мочил» его презрением и чудовищной критикой, унижением
Зверя. Целенаправленно мочил. (Конец главы: «Ты должен стать их верою и песней»; «Алхи-
мия сердечного огня».) Не может быть никакой жалости к врагу – Зверю, «Эго». Раздавите
«Эго»! Дальше по энергоёмкости утечек идёт – алчность, служение Золотому Тельцу. Вырвать
с мясом и вышвырнуть на помойку! Дальше – агрессия, негатив, злоба, ненависть; всё это
огромные утечки. Дальше – служение Господину: чьим орудием вы являетесь? «Ибо одного
будете любить, а второго ненавидеть». Вы орудие в любом случае! И если вы не Меч в руках
Бога, то вы меч в руках Дьявола. Все марионетки! Я марионетка Бога. А вы? Куда идут ваши
утечки энергии, тому вы и служите.

Воин должен остановить все эти утечки. Собранную и сохранённую энергию Воин должен
направить в одно русло – на выполнение поставленной задачи. В моём конкретном случае
(у каждого он свой) всю собранную энергию я вбухивал в создание двухтомника «Евангелия
Огня». Все мои «энергетические деньги» здесь! Я фанатик, одержимый маньячила. И если
дрищ Сергий будет что-то делать не так, им займётся святая инквизиция – «святая Троица»…
Вон она, медуза Горгона… испепеляет меня своим адским взором! – Хорошо-хорошо, уже
метнулся пахать как раб на галере! Любой каприз за ваши деньги. Концлагерь, зашиби меня
канистрой. Никакой личной жизни. «…живу я как поганка, а мне летать охота».

Когда я обрубил все утечки энергии и просто поставил на себе жирный крест,– вот тут всё
и началось, «попёрло», посыпалась «манная небесная», да так, что я захлебнулся её собирать…
Один Огонь кругом, одни искры из глаз, одна манна небесная. Достала уже… скоро из ушей
полезет. Другие и помечтать о ней не могут, а тут прям терроризм какой-то – лезет изо всех
ушей. Есть алхимические Законы. Знающий их может творить творческие чудеса. Трудно это
раскрыть, «взлететь» – это настоящий ад, а «парить» вообще не трудно. Это точно подметил
ОШО, которому я многим обязан: вам нужны усилия, чтобы взлететь, оторваться от Земли
(Духом) и вам абсолютно не нужны усилия, чтобы «лететь». Без мега-усилия вы не взлетите.
Но в самом полёте усилия не нужны и будут только мешать. Поэтому вам нужно сесть кому-
то на хвост, чтобы на чужом… предмете выехать в рай, а там и усилия не нужны! Отожмите
стартовый модуль и сразу окажетесь в раю. Блин, умная мысль: только лохи сами взлетают,
совершая мега-усилия.

– Лох чилийский! Ха-ха-ха.
Этого «умного зверя» (Огонь) голыми руками не взять, так как никакое оружие анали-

тики и логики его не берёт вообще! Можете и не пытаться, просто поверьте мне на слово в этом
вопросе. (В других не верьте: я злой подлейший серый волк и в поросятах знаю толк.) Надо
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«ломать стены внутренней тюрьмы». Мне помог метод «незаинтересованного действия» Каста-
неды и Успенского, метод незаинтересованного выслеживания… Успенский – блестящий, луч-
ший аналитик и у него я учился правильно выражать свои мысли. Кастанеда – маг, практик.
Они подходят с разных сторон, но говорят об одном и том же: как сломать стены внутренней
тюрьмы рационализирования. Рационализирование – самый главный вор нашей энергии, обес-
точив которого мы сможем переподключиться к своему сознанию, трезвости. Только сломав
клетку рационализирования можно подключиться к пространственному Огню. То есть охоту за
Огнём нужно воздействовать не прямо, а косвенно, через разрушение стереотипов рациональ-
ного мышления. Уничтожить рационализирование как доминанту поиска и вычистить внут-
ренний сосуд, чтобы туда смог зайти Огонь и зажечь внутреннюю лампаду Духа. И поможет
нам в этом «действие без действия», «вера не веря», «думать не думая» – разбивка и уничто-
жение всех стереотипов тоналя, убийство здравого смысла,– то есть выход за пределы смыс-
лов, за пределы рациональной логики вообще. Логику нужно разломать самым зверским обра-
зом. Логика – это клетка, в которой мы сидим: мы не можем выйти из этой клетки сами! Вот
для чего нужен «мелкий тиран» Кастанеды и «толчки» Успенского – сломать клетку, порвать
её как Тузик грелку. Тузик должен стать клыкастым злющим бульдогом и перегрызть «сталь-
ную клетку» логики. Логика – наш друг и наш самый главный враг! Из-за неё мы не можем
пробиться к интуиции и космическому сознанию. Мочите логику! Выбирайтесь из клетки.
Логика – это узкие границы, за которые она переступить не может с силу своей физической
природы. А нас интересует природа метафизическая, за пределами физических форм. Мно-
гомерное сознание. Дайте команду «Фас!» Тузику и прорвитесь из мирского «тоналя» в «наг-
валь» – непознаваемое и запредельное. Прекратите обожествлять логику! Логика – конечна.
Вселенная – бесконечна. Невозможно инструментом конечного познать бесконечное. Вам не
надоело быть дарвиновской мартышкой? Дарвин произошёл от мартышки. А мы произошли
от Творца. Он себя опустил до макаки. Не нас. Прекратите отравлять умы молодёжи этой мер-
зостью! Археология давно уже поставила крест на эволюции Дарвина. Эту гипотезу поддер-
живают только мошенники и подонки! Это заговор против эволюции космического сознания.
Я перегрызу глотку вашим «непогрешимым истинам»! Уже перегрыз. Игра окончена. Идите
бычки собирайте по урнам.

Огонь – это «воздушная стихия», а логика это та гиря, которая утащит вас вниз и припе-
чатает к Земле намертво. Послушав умные советы своих Наставников и Учителей (коих вели-
кое множество), я замочил эту гидру, которая не давала мне подняться в Небо. Взлетев в Небо,
я и был пойман Огнём, атакован Им самым зверским образом. Террорист меня пленил и под-
чинил своей воле, превратив в орудие Провидения. «Аркаша на аркане», галерный подкаблуч-
ник. Выбрался из одной клетки (рационализирования) – угодил в другую. Ладно, пусть пока
выёживается, этот хозяин лучше прежнего: Огонь не Вода, Свет не Тьма. Не буду преждевре-
менно откручивать ему голову, пусть пока дышит.

Вести на «Огонь» прямую охоту бессмысленно и глупо, так как это охота на других
физических принципах – метафизических. Логикой тут ничего не сделать, бессмысленно даже
пытаться (это несовместимые стихии); это вообще не про логику (мирской тональ). Логика (это
очень важно понять!) всё заключает в формы, а стихия Огня и Воздуха не имеет формы: вы
не можете придать форму этим стихиям. Мы имеем дело с «метафизическим водоразделом»,
который отсекает логику по одну сторону водораздела, а стихию Огня и Воздуха по другую
сторону. И вы никогда не сможете смешать эти две стихии, потому что «стихия формы» вза-
имно исключает «стихию бесформенности». Вот вам мирской тональ и потусторонний Наг-
валь. Огонь – территория Нагваля, а попасть туда удавалось немногим.

Нагваль познаваем! Но чтобы его «пощупать руками», нужно дорасти до такого фено-
мена как откровение, прозрение, чувствознание. Самостоятельно достичь такого уровня позна-
ния невозможно и дон Хуан говорит, что Нагваль непознаваем. Тут нужен или опытный зем-
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ной учитель и у Кастанеды он был («Дон Хуан хотел развить во мне максимум рационализма,
чтобы затем потребовать всякое отсутствие какого-либо рационального подхода»: это кван-
товый переход на другой уровень познания – подключение «внутреннего проводника».), или
прямое кураторство Высших Сил. Что делают эти Силы с Учеником? Они уничтожают в нём
ФОРМЫ, «учения форм», пределов и рациональных границ. Высшие Силы уничтожают мир-
ской тональ Ученика. У Нагваля нет формы и границ, тюремных рамок рационализирования.
Мы все сидим в клетках рационализирования с детства и это останавливает наше комиче-
ское развитие. Чтобы подключиться к пространственному Огню, клетка рационализирования
должна быть сломана самым злобным образом. Сломайте «скорлупу яйца»! «Яйцо» – ваш дом
для зародыша, но смерть для космического развития. Аналогия полная. Скорлупа – это логи-
ческая структура мира: она наш фундамент на начале развития и наша могила для космиче-
ского развития. Вот о чём говорил дон Хуан Кастанеде. Мы – «рациональная скорлупа» и она
должна быть безжалостно уничтожена. Сделать это очень трудно. Для слома «рациональной
скорлупы» нужны мощные толчки и злобные «мелкие тираны»: боль и потрясения разрушают
наш мирской тональ и иллюзорное восприятие мира. Боль и потрясения способствуют нашему
быстрому, ускоренному эволюционному росту. РОСТ ИДЁТ ЧЕРЕЗ БОЛЬ. Зачем вы дурите
людям голову? Вы не пробуждаете людей, вы их усыпляете, обкалываете транквилизаторами
и обезболивающими препаратами. Трансформация идёт через боль, толчки и потрясения.

Говорят, что искусство требует жертв. Искусство – это вообще не про деньги. Искус-
ство – это про жертву. Искусство не делают на конвейерной сборке за пол часа с «микрочи-
пами от пылесоса и стиральной машинки». Настоящее высокое искусство – это Освенцим,
Дахау, Бухенвальд. Фильм «Одержимый», где парень уродует себя до крови… доводит до нерв-
ного срыва, проклинает своё творчество, сталкиваясь с методами обучения своего учителя –
«Адольфа Гитлера» (другого сравнения не нашлось),– вот что такое Искусство! Там вообще не
ставится планка «возможного», там сразу ставится цель – достичь невозможного, шагнуть за
пределы возможного. Достичь этого можно только методами «уродования себя», постоянного
травмирования своей психики. Полная самоотдача и забвение себя, полное самоотречение и
не желание ничего мирского – вот вход в храм Искусства. (См. Главы: «Мега эволюция воина
Христа»; «Исповедь». Этих глав здесь нет. Данная версия является сокращённой выборкой
отдельных глав и разделов из двухтомника «Евангелия огня».)

«Хорошо если конь закусил удила
И рука на копьё поудобней легла.
Хорошо если знаешь откуда стрела,
Хуже если по подлому из-за угла».
(Владимир Высоцкий.)
Отложим вопрос о том, кто создал человека – Высшие Силы. Понятно, что это не кол-

довство в стиле Ветхого Завета за шесть дней (создание мира). До нас существовало как мини-
мум четыре цивилизации и следы человеческого присутствия на земле найдены за несколько
миллионов лет до еврейского Яхве. Эта дремучая ересь ещё как-то прокатывала на шару, пока
народ был на уровне развития мартышки. Но хватит! «Мы гнёзд себе на гнили не совьём». (В.
Высоцкий.) Древние цивилизации были на земле уже миллион лет назад, а некоторые находки
говорят, что были и сотни миллионов лет назад. Сейчас нас интересует главный вопрос: зачем
был создан человек? Очевидно, что создатели человека наделили его РАЗУМОМ и неограни-
ченным потенциалом для его совершенствования; то есть это некая программа, которая уходит
в своём финале куда-то за горизонт познания. Создатели смотрели очень далеко, иначе зачем
закладывать такие фантастические возможности для развития и совершенствования? Только с
целью развития и совершенствования. Создатель хотел, чтобы мы трудились в поте лица сво-
его по освоению эволюционного пути развития и раскрывали безграничный потенциал своего
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сознания. То есть целью создания человека однозначно была его эволюция сознания, эволюция
творческого разума. Это очевидно по заложенному потенциалу, который восхищает.

Если Творцы заняты созданием новых миров во Вселенной и новых форм жизни, то
почему бы, в перспективе, к этому процессу не подключить человека, дав ему возможность эво-
люционировать и развивать свой разум. Если человек разовьёт свой разум до потенциала начи-
нающего творца, он тоже сможет творить миры и поддерживать их гармоничное развитие. С
маленького зёрнышка вырастает огромное дерево. А почему нельзя вырастить с малого созна-
ния – большое, способное творить и создавать, скажем, планетарные или солнечные системы
в масштабах галактики, а если точнее, заниматься обустройством жизни на них? Ведь потен-
циал развития сознания безграничен и бесконечен. Значит, потенциально, через миллионы
лет, человек сам сможет стать Творцом и начать творить небольшие миры, в зависимости от
потенциала развития своего сознания. Раз ограничений развития сознания нет, то почему,
через пару сотен миллионов лет, человеку самому не стать Творцом? Он и сейчас является
«творцом», только очень маленьким – микробом. Но потенциал сознания может вырасти за
миллионы лет до масштабов большого Творца. Возможно, именно с такой перспективой чело-
век и был создан: это маленький Бог, Бог-микроб, шкет, мелочь пузатая; это эмбрион с потен-
циалом Творца. Мы не можем заглянуть за горизонт времени, но Они-то могут! Для Них 200
миллионов лет это как 200 мгновений. Для «муравья» это много, а для «слона» даже ничуть…
Муравей не может увидеть то, что видит слон. Это всего лишь вопрос масштаба: он может быть
маленький, большой или очень большой. Муравей видит только муравьиный масштаб. Клетка
не видит масштаба планеты, а планета не видит масштаба галактики (220 тыс. световых лет)
и т. д. Измените масштаб – изменятся смыслы.

Итак. Речь идёт об очень длительной эволюции сознания, настолько длительной и рас-
тянувшейся во времени, что масштаб «клетки» не может увидеть масштаба «галактики». Вот
почему все потуги объяснить «для чего был создан человек?», заканчиваются крахом! Кто
спрашивает? «Клетка», мелочь пузатая. А кто планировал проект? «Галактика». Смыслы и
цель не видны не из-за их отсутствия, а из-за масштаба планирования. Бог создал человека –
маленького «бога», «клетку» с потенциалом Творца. Но Богу не интересно и не досуг возиться
с этой мелюзгой и что-то ей объяснять, рассказывать, разжёвывать… Не будет Бог этим зани-
маться. И на Его языке невозможно объяснить «клетке» что к чему, потому что уровень её
развития ниже плинтуса. И Он не понимает, как живёт «клетка»: это слишком маленький мас-
штаб, слишком ничтожная задача, чтобы в ней разбираться. Что «ГАЛАКТИКА» (220 тыс.
световых лет) может объяснить «КЛЕТКЕ», которую с трудом видно в микроскоп? Ничего,
масштаб не тот. Бог не может нам помочь. Слон не может помочь муравью – из-за масштаба.

Эмбрион сознания должен вырасти и развиться, окрепнуть и возмужать. Когда это про-
изойдёт, мы сможем контактировать с Высшим Разумом, как это делали цивилизации до нас.
Лемурийцы, атланты и гиперборейцы превосходили нас в развитии, так как это были древ-
ние цивилизации. А нашу цивилизацию только «зачали». Ребёнку нельзя дать курс сопромата,
потому что он не развит и не может мыслить категориями больших чисел. О чём с нами гово-
рить Высшему Разуму? Говорить пока не с кем. То есть причина не в них, а в нас. О чём взрос-
лому бородатому дяде говорить с трёхлетним ребёнком? Только об игрушках. Дяде будет о чём
поговорить с ребёнком через 15-20 лет, но раньше говорить просто не о чем. Вот наша ситуа-
ция – нашей внутриутробной цивилизации. Нас «зачали» высшие космические цивилизации,
но они не могут за нас повзрослеть и эволюционировать. Придётся самим упираться… (Запо-
ведь № 10.) Трава не может вырасти за один день. И сознание не может. Рост – это процесс.

Так как разум не ограничен в своём развитии, значит в бесконечном развитии и заложена
его главная функция. Если мы не используем и 10 процентов возможностей своего интеллекта,
то неиспользуемые 90 процентов явно предназначены для глобальных межпланетных и межга-
лактических проектов и жизни в межзвёздном пространстве. Земля это не тот масштаб, чтобы
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реализовать все 100 процентов интеллектуального человеческого потенциала; видимо не для
этого он и закладывался. Вылупившийся птенец в гнезде живёт всего несколько дней. Гнездо –
его колыбель, но не его естественная среда обитания. Так и с потенциалом разума: используе-
мые 7 % это возраст «птенца в гнезде», а остальной потенциал он должен реализовать в меж-
звездном и межгалактическом пространстве. Сознание человека рассчитано на нечто большее,
чем маленький земной проект. Мы находимся на стадии развития птенца, то есть только в
самом начале длинного космического пути.

Разум нельзя подарить, его нужно вырастить. Это закон мироздания: создай себя сам.
Бог не может наштамповать миллиард своих копий, но Он может заложить первичное созна-
ние в человека, создав его «по своему образу и подобию» – то есть по подобию Разума. Дья-
вол перекраивает замысел Творца «по своему образу и подобию» – то есть по подобию безу-
мия или антиразума. И эти цивилизационно-мутационные КАЧЕЛИ мы наблюдаем на земле
на протяжении как минимум десяти тысячелетий (летоисчисление старорусского календаря
больше семи тысяч лет). Мы то впадаем в безумие, то берёмся за разум.

Подведём итог. Бог создаёт крошечное подобие разума – образа своего, но это подобие
с большим потенциалом развития. Даётся искра сознания – как дар. А дальше сам, человек:
развей эту божественную искру, разожги её! Газуй на пятой на эволюционный Эверест. Но
человек не хочет развиваться, он хочет получать удовольствие.

По замыслу Творца человек должен раскрыть потенциал своего разума. Но этому плану
противостоит некая Сила, которая поворачивает эволюцию человека вспять и превращает его в
тупого раба своих похотей: «Живи для себя!» То есть некоторые космические паразитические
силы, которые «ложили болт» на все процессы созидания и творчества,– не заинтересованы
в эволюции сознания человека. Эволюция сознания нужна кому? Человеку: любая простая
система стремится к своему усложнению и развитию, градации в геометрической прогрессии
(нормальная система – не паразитическая). Здоровая система не хочет стоять на месте, она
хочет развиваться, усложняться, расти. Так же и с эволюцией сознания: растущее сознание не
хочет останавливаться на каком-то этапе развития, оно будет стремиться к покорению более
высокого этапа развития. Человек хочет эволюционировать. Но этого не хочет паразитическая
система, так как для неё человек – это энергетический донор, пища и ничего больше. Чтобы
человек донором и остался, его эволюцию нужно затормозить, а ещё лучше – повернуть вспять,
заставить его деградировать и жить в режиме простейших функций, рефлексов, импульсов
«кайфа», удовольствия, ништяка. Это когда шуршит в кармане и булькает в стакане. Вот оно
небо в алмазах!

Человека разумного, созидающего, эволюционирующего – нельзя сделать донором,
«энергетической бензоколонкой». Новые демонические ценности цивилизованного Запада
убивают в человеке образ Бога – разумное одухотворённое начало. Это эра содомитов и искус-
ственного интеллекта. Ницше убил Бога. Но он не знал, что за Богом содомиты прикончат и
человека. Врагом Дьявола является не только Бог, но и Его творение – человек: оба должны
быть уничтожены, а творение Бога на наших глазах становится творением Дьявола.

В Большом Космосе нет такого бардака, который творится на Земле,– там действуют
законы Большого Космоса. На Земле же собраны представители разных цивилизаций Кос-
моса – Тёмных, Светлых, Серых: их просто бросили в один котёл и дали «вариться в соб-
ственном соку». Отсюда и такой бардак… Возможно сейчас пришло время всю эту кашу
абсурда поделить по «цветовым нишам» – Свет мобилизовать в одной «квартире дома», Тьму
в другой «квартире дома». На одном полюсе концентрируется вся фашистская и сатанинская
нечисть мирового Зла, на другом полюсе концентрируется вся коммунистическая и божествен-
ная чистота мирового Добра. Когда Центры (полюса) закончат своё формирование, неизбежно
встанет вопрос о том, какой Центр будет доминировать в мире, какой полюс победит – центр
Света или центр Тьмы?
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Земля – это космическая распределительная станция, «инкубатор», где совершается
отбор кандидатов (душ) для «космического пути», а также отсев «космического мусора» – пле-
вел, которые смешались в одном ЭЛЕВАТОРЕ вместе с зерном, и никак их по другому не отсе-
ять: не закончен процесс выбора пути. Это души не с одного космического пункта, а со многих,
которые ещё не определились в своём дальнейшем эволюционном или инволюционном Пути.
Здесь на Земле, как на космической свалке, собрана всякая разнообразная «масть» – хорошая,
плохая, «холодная», «горячая» и непонятно какая ещё. Всё это должно пройти отбор и сор-
тировку. Душам специально закрывают знание о прошлых жизнях, чтобы они, как с чистого
листа, начали проявлять себя с хорошей или плохой стороны. Это сокрытие личной космиче-
ской истории как-бы стирает всё и предлагает проявить себя заново: что ты есть по жизни, то из
тебя и вылезет. Так проще совершить отбор со знаком плюс или минус. Никаких ограничений
нет – твори что хочешь: убивай, разрушай или твори и созидай. Человек, таким образом, сам
определяет свою дальнейшую космическую судьбу. На Земле отсев происходит сам по себе,
«приклеивая» одних к Небу («Сокол»), а других к Земле («Уж»). Значит, одних заберут для
строительства Миров, других – спустят в канализацию: нижний астрал. (Мет. Ожог № 4.) Куда
девать «космический мусор»? Есть для этого одно прекрасное место… Увидевший его может
запросто двинуться рассудком.

Мы никогда не докажем существование Бога, потому что методами Части (микро-про-
странство) нельзя измерить методы Целого, Всеобъемлющего (макро пространство). Трудно
доказать и существование Дьявола или анти-цивилизации Большого Космоса. Но если Дья-
вола не существует, то кто смог сделать человека безумным и подвести к угрозе своего уни-
чтожения, где корень человеческого безумия и бесноватости? Факты указывают на то, что у
стремительно развивающихся разрушительных процессов есть Автор. Творение Бога усердно
и целенаправленно уничтожает само себя. Это не торжество разума, а его убийство. Кто-то
умышленно включил программу самоликвидации человека. Хозяину Фермы не нужен человек
разумный, творящий, созидающий, эволюционирующий.

Уничтожение творения Создателя (переформатирование замысла) – разве это не достой-
ная цель для Антимира? Бог создал своё творение РАЗУМНЫМ, с огромным потенциалом
развития. Какое же это наслаждение для мира Тьмы сделать это творение БЕЗУМНЫМ! Ведь
они тоже творцы, «созидатели»: они созидают безумие и хаос. Именно глобальный беспоря-
док создаёт возможность для откачки больших объёмов психической энергии. А разве искус-
ственное разжигание по всему миру войн, революций и кровавых конфликтов – это не дока-
зательство существования Дьявола? Одни марионетки разжигают войны, другие марионетки
управляют этими марионетками. А кто управляет КУКЛОВОДАМИ? Получается, что война
на уничтожение сил Света есть, а Автора этой войны нет? Так не бывает. Свету придаёт направ-
ление источник – звезда. Глобальному разрушению творения Бога придаёт направление Источ-
ник – Дьявол. Целенаправленное уничтожение Света не может не иметь Источника.

Итак. Творение Бога – человек – становится рабом Дьявола и бросает вызов своему
Создателю, первоначальному замыслу Творца, проповедуя свободу лжи, разврата и алчности,
а правду, целомудрие и жертвенность выбрасывает на свалку. Это чистейший сатанизм и без-
раздельное господство продажных ценностей. Нужно всё непродажное сделать абсолютно про-
дажным, нужно сломать первоначальный замысел Творца и нагадить Богу. Человек предал
Бога и перешёл на сторону Дьявола. «Ибо возлюбил более Тьму нежели Свет».

Как тут не поверить в Дьявола, если его сценарий очевиден и целенаправленно разрушает
то, что создал Бог? Или мы отменяем Бога и говорим, что человек произошёл от неразумной
мартышки; либо признаём существование Дьявола, бросившего вызов Богу. Сила разрушаю-
щая работает против силы созидающей и паразитирует на творении Создателя. Сто лет назад
вера в мартышечного предка человека ещё как-то могла прокатить в «науке»… после десяти
кружек холодного пива. Но сегодня… Какая мартышка? А цивилизации атлантов, гиперборей-
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цев и лемурийцев тоже произошли от мартышки? А до них были цивилизации гигантов по 5
и 10 метров ростом; Дарвин не объяснял, как они могли произойти от мартышки? Это дрему-
чее невежество преподавали в школах по всему миру (да и сейчас ещё преподают) нескольким
поколениям всего человечества. Официального опровержения этой дремучей ереси нет до сих
пор. И как честные учёные могут говорить о научности теории эволюции по Дарвину? Это
шарлатанство несколько столетий называли научной истиной в последней инстанции. Но ведь
это не единственная глобальная ложь в одеждах «научной истины». Кругом враньё – в науке,
в религии… В религии своих скелетов пол шкафа (мы до них доберёмся в своё время). Мы не
можем развиваться дальше, сидя по уши во вранье непогрешимых «научных истин».

Если мы действительно произошли от обезьяны и пали в результате первородного гре-
хопадения,– это меняет картину мира до неузнаваемости. Главное это ломает программу
эволюции человеческого разума через колено. Целью эволюционного целеполагания Творца
является поднять человека по лестнице вверх к раскрытию космического сознания, что даёт
возможность общаться с Высшим Разумом Большого Космоса напрямую. А целью мартышеч-
ной эволюции и грехопадения Адама является спустить нас по лестнице вниз, сделать ущерб-
ным ничтожеством, сломанным грехопадением или улюлюкающим недочеловеком на пальме с
бананом в зубах. Это как надо было возненавидеть Творение, чтобы так над ним поглумиться?
А где любовь к Творению, гордость за него, стремление раскрыть его божественный росток
сознания? Нет, раб, не будет тебе свободы воли, человеческого достоинства и раскрытия кос-
мического сознания! На колени, моль, банан в зубы и моли о прощении!

Так это же религия Фермы – религия для угнетённых рабов; её создавали умышленно,
чтобы господствовать над порабощённым скотом, а не служить своим братьям по космиче-
скому разуму. Слепая вера – это всё, что от вас требует Церковь. Подчинение. Знания, пони-
мание и здравый смысл – это первые враги церкви, так как они неизбежно ведут к неповино-
вению и непослушанию.

Дарвиновская эволюция убивает высшие смыслы Творения и неограниченного потенци-
ала эволюции Разума. Что может быть доброго от мартышки? У меня вопрос для особо ода-
рённых научных гениев: «Как из сознания мартышки может родиться – космическое сознание?
Вам действительно не кажется, что КОСМИЧЕСКОЕ может родиться только от КОСМИЧЕ-
СКОГО, а продукт творения – душа может родиться только от более высокого продукта тво-
рения – Духа? По вашей научной версии получается, что Иисус Христос, Мухаммед, Будда,
Бодхидхарма, Лао-Цзы – это потомки сознания мартышки?» За-ши-би меня канистрой! Не
бейте меня больше об забор-р-р-р-р…

Для меня очевидно, что дарвиновская теория эволюции была сфабрикована для того,
чтобы убить настоящие причины появления человека на земле и ЛИШИТЬ ТВОРЕНИЕ –
ПОТЕНЦИАЛА ТВОРЦА. Если нет смыслов Творца – то нет и программы космической эво-
люции вида. Нет будущего, нет эволюции Творца, нет ничего. Есть то, что нам внушили: «Живи
для себя. Бери от жизни всё. Ты этого достоин. Стань растением, баклажаном… энергети-
ческим донором, пищевым планктоном для другой формы жизни». А как же божественный
замысел с безграничной эволюцией сознания? Заложенный потенциальный объём разума – это
для чего, чтобы быть баклажаном, «энергетической тушёнкой»? Но для функционала Фермы
вообще не нужны заложенные возможности разума. Вопрос простой: для чего они были зало-
жены? Заложены они были для освоения Большого Космоса, а использоваться стали не по
назначению и против первоначального целеполагания. То есть потенциальное Творение пре-
вратили в энергетическую бензоколонку. Это всё равно что магическим кристаллом колоть
орехи. Удел мартышки.

Мы предали Творца – бросили Ему вызов, перешли на сторону Сатаны, обезумев и раз-
рушив образ и подобие Бога в себе, веру в эволюцию разума до космического масштаба. Ещё не
поздно покаяться, попросить прощения у Творца (не через посредников, им больше веры нет:
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Церковь – это вертеп разбойничий, ворующий донорскую энергию и деньги), бросить ярост-
ный вызов Дьяволу и вернуться к своему первоначальному эволюционному замыслу. На Земле
Обетованной.

– Господи! Удостой меня быть орудием Мира Твоего.
Чтобы я вносил Веру туда, где сомневаются,
Надежду, где отчаиваются,
Радость, где страдают,
Любовь, где ненавидят.
Чтобы вносил Истину туда, где заблуждаются,
Свет – во тьму.
Господи, удостой!
РАЗДЕЛ ИДЕОЛОГИИ.
«Я приду к Огню как слепой, которого ведут его ладони. Он не смог бы описать Огонь, а

всё-таки он его нашёл… Теперь мне понятнее образ слепца, идущего к Огню. Если слепой идёт
к Огню,– значит, у него родилась потребность в Огне, Огонь уже управляет им. Если слепой
ищет Огонь,– значит он уже нашёл его». (Антуан Сент-Экзюпери. «Венный лётчик».)

«…Теперь я убедился, что надо обладать неистощимым терпением, чтобы заставить
людей что-нибудь делать. Осуществить реформу жаждет всегда сам реформатор, а не обще-
ство, от которого нельзя ожидать ничего, кроме противодействия, недовольства и даже суро-
вых гонений». (Махатма Ганди.)

«Сегодня часто говорят, что у нас в стране все уже давно разъединены. Но это происходит
не только в нашей стране, это общий процесс, всемирный. Где-то люди могут объединяться под
какими-то временными лозунгами. Но идеи, которая могла бы сплотить большое количество
народа, а желательно весь мир, сегодня нет нигде. Нет идеи жизни. Например, христианство
– это была настоящая идея жизни для большого количества людей. Даже коммунистическая
идеология – это тоже идея жизни. Сейчас все подобные идеи исчерпаны. У меня нет рецепта
для объединения. Боюсь, его сейчас нет ни у кого». (Владимир Хотиненко. Режиссёр.)

ИДЕЯ, хотим мы того или нет, лежит в основе всего человеческого целеполагания, и
все мировые процессы в человеческом социуме вращаются вокруг сильных (а значит спорных,
противоречивых) идей. Такие основополагающие идеи жизни это своего рода компьютерные
программы, которые задают направление и вектор коллективного действия к намеченной цели.
Как справедливо было замечено все подобные идеи жизни себя исчерпали. Правильнее было
бы сказать, что такие идеи целенаправленно уничтожили для внедрения идей другого целепо-
лагания. Как нам представляется произошло замещение идей созидания на идеи разрушения,
а традиционное развитие и творчество подменили идеями паразитизма, наживы. Все социали-
стические идеи Советского Союза были построены на созидании и строительстве нового мира.
Идеологию социализма интересует не капитализация и получение сверх прибыли, а человече-
ский капитал, человек созидающий, творческий, эволюционирующий.

ИДЕОЛОГИЯ. Почему её так трудно создать, почему безвозвратно ушло время великих
идей и вера в высокие идеалы? Всё это было в нашей истории и всё бесследно исчезло. При-
чина в том, что сегодня миром правит Золотой Телец, алчность. Любая идея жизни строится на
жертвенности, на отдаче, а не получении. Но сегодня все хотят брать и никто не хочет отдавать.
А это явление – энергетическое. Мы об этом никогда не задумываемся: куда энергии текли
при социализме и куда они текут при капитализме? Они текут в разные стороны: при социа-
лизме на отдачу, при капитализме на получение. Алчность убивает энергии жизни, жертвен-
ность созидает их. Мы никогда не построим идеологию на энергиях алчности, так как две этих
энергии имеют противоположный заряд. Пылесос не может генерировать энергии жизни, так
как его основная функция – высасывать, а не синтезировать коллективные смыслы.
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Если все энергии текут к Золотому Тельцу, идею жизни вы не создадите никогда. Вы
можете создать лучшую идеологию во всей Вселенной, но если вы работаете на получение и
не работаете на отдачу эта идеология не станет идеей жизни. Главный вопрос в том, КУДА
ТЕКУТ ЭНЕРГИИ. Сегодня энергии текут на потребление и потребительство. Во всём мире
все энергии текут на потребление и не текут на отдачу. А при таком перетоке общемировой
энергии создать идею жизни невозможно. То есть все психические энергии человечества уте-
кают в сторону Фермы и Золотого Тельца. Поэтому главной идеей жизни должна стать откачка
энергии у Фермы. Куда? В соборную идеологию. Это развернёт переток психических энергий
в противоположное направление и начнёт питать не нижний астрал Фермы, а высший астрал
Собора. То есть нашей главной задачей должно стать – разворот психических энергий чело-
вечества от частного к общему, от индивидуального к коллективному. Именно этим и зани-
малась коммунистическая идеология Советского Союза, чем изменила в 20-м столетии весь
геополитический расклад на мировой шахматной доске.

«Главная текущая стратегическая задача – лишить Россию права на нахождение в сверх-
тонкой плёнке исторически страстного, готового нести Огонь человечества. Конечная цель в
том, чтобы погасить Огонь и разгромить весь «историкум». Сейчас всё сфокусировано на Рос-
сии. Я кожей чувствую, в какой степени всё именно на ней сфокусировано. Не на её недрах
и территории, а на этом зыбком и на ладан дышащем «огневом начале». Важно перекрыть
все возможности для появления нового импульса вообще и на данной территории, коль она к
этому предрасположена. Вырвать с корнем саму возможность возникновения здесь даже подо-
бия нового мессианства». (Сергей Кургинян. «Исав и Иаков».)

«Важно перекрыть все возможности для появления нового импульса… вырвать с корнем
саму возможность возникновения здесь даже подобия нового мессианства».

«– Так вот в чём прелесть полётов в Небо!» («Песня о Соколе».) Нужно раскрыть воз-
можности для появления нового импульса и «впихать коленом» саму возможность возникно-
вения здесь подобия нового мессианства. То есть мы должны усердно делать именно то, что не
понравится Ферме, создавая «испорченный алгоритм», АНТИВИРУС. По-моему, идея тянет
на Нобелевскую премию. Могу продать патент Касперскому. По самой низкой рыночной цене
– мульт зелени.

«Единое» (коллективное) должно вытеснить «Частное» как главную доминанту. Это поз-
волит развернуть вектор целей от «себя» к «другому», ближнему, возлюбить этот путь к кол-
лективному ближнему. Такая константа выбивает базовую опору из-под фундамента «Золо-
того Тельца», который всё разделяет и расчленяет, дробит на части. А это означает, что
тогда «мировое тело Золотого Тельца» постепенно начнёт разрушаться, уступая место телу
Христову, коммунистическому строю. Нужно перевести главную замотивированность с рельс
«Золотого Тельца» на рельсы «Соборного Духа». Обесточив, таким образом, одну мотивацию,
мы сможем зажечь другую, альтернативную мотивацию, мотивацию «МЫ», а не «Я». Сей-
час весь мир замотивирован на константу «Я» и питает её огромной энергией. Нашей зада-
чей является постепенно переключить «главный источник питания» на другую основу, кото-
рая построена на других физических принципах (метафизических). Нашей задачей является
начать перекачивать мировую энергию из эгоцентрического сосуда «Я», в коллективный сосуд
– «МЫ». В этом и заключается смысл коммунизма Иисуса Христа, коллективного соборного
духа: объединить множество «я» в единое «мы». Без новой идеологии сделать это невозможно.
Выработкой такой идеологии мы сейчас и занимаемся.

Нужно включать намагничивание потребностей и стремлений Сердца, возжелать блага
всем жителям своей Общины, а не блага самому себе. Такое желание направит токи сердца не
к гравитации Земли, а к левитации Неба и будет усиливать коллективное поле соборного Духа.
Это смена поляризации и вектора намагничивания, когда Токи желаний начинают течь не по
орбите потребления, а по орбите объединения и соединения своих устремлений с устремлени-
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ями своих братьев по новой вере. Входя в орбиту Неба наши Токи выходят из орбиты Земли и
лишают её подпитки, лишают коллективного Дьявола ПИЩИ. Чем больше таких Токов пере-
ходит на орбиту Неба, тем меньше их становится на орбите Земли, что лишает паразитические
силы своего основного источника питания.

Ферма все человеческие энергии перенаправила к Золотому Тельцу: это огромный
ПЫЛЕСОС, который выжирает энергии полностью. ИДЕЯ ЖИЗНИ имеет другую полюсовую
зарядку, поэтому, когда работает «пылесос» на всю катушку, у такой Идеи нет никаких шан-
сов. Но в моём партизанском рюкзаке лежит целый мешок гадких подлянок и мы замутим
Пылесосу крутую подлянку: включим на всю катушку ГЕНЕРАТОР. Это начнёт качать энергии
социума в обратном направлении и психические энергии с нижнего астрала, начнут уходить
в противоположном направлении – в верхний астрал, постепенно обесточивая нижний астрал
и Ферму. Энергия ведического тела человечества должна работать не на Ферму и Золотого
Тельца, а на сотовую систему ячеек Соборов. Смотри главу «О легенде Данко». Там всё разжё-
вано, что и как надо делать. Сотовая система Соборов заберёт энергию с орбиты Земли и пере-
направит её на орбиту Неба, с территории «нижнего астрала» на территорию «верхнего аст-
рала». Ничего личного, только интересы Собора. Не свои интересы, а интересы коллективного
Собора. Смотри Кодекс Заповедей. В этом Проекте нет алгоритма «я», есть только алгоритм
«МЫ». Генератор не работает на «Я», он работает только на Собор. В этом его смысл: укреп-
лять энергетику коллективного Собора и обесточивать отток энергии вовне, на Ферму. Это
чистейшая алхимия – наука взаимодействия и перекачки психической энергии из сосуда «Я»
в сосуд «МЫ». Это вообще не религия. Нам не надо верить и отдавать свою энергию ВОВНЕ.
Нам надо направить всю свою психическую энергию на укрепление соборного духа. Религия
отдаёт (через веру) свою энергию вовне – Ферме. Мы ей не отдадим ничего! Вся энергия будет
собрана и направлена на строительство храма духа – собственного и соборного. Руки прочь
от наших энергетических запасов, грязные орки! Триста спартанцев к бою готовы. Есть жела-
ющие проверить нашу оборону и смертоносную боевую римскую фалангу наступления?

«Ты должен быть сильным,
Ты должен сказать: руки прочь от меня!
Ты должен быть сильным,
Иначе зачем тебе быть?»
(Виктор Цой.)
Собор – это ЕДИНЫЙ ОРГАНИЗМ, единая машина действия и принятия решений. И

только в состоянии единой боевой машины она непобедима. Внимательно посмотрите фильм
«Триста спартанцев»: в бою они были непобедимы, потому что действовали как единая боевая
машина. Суммарная сила такой машины опрокидывала целые армии. Вот что должен из себя
представлять СОБОР: это неприступная крепость для Фермы. Скала. Паразитическая Ферма
должна чётко для себя уяснить, что здесь ей не обломится ничего. Рога можем обломать с
копытами. «Среди хаоса разрушения подымается мощная Скала. Силы Света охраняют её».
(Н. Рерих.) Вот эта Скала. В тонком мире она уже есть, осталось матрицу с тонкого плана
перенести на план физический. Под лежачий камень вода не течёт. Придётся отрывать булки
от тёплой печи и мягкого дивана, и идти в полный неудобств и трудностей мир. Будет трудно.
Прорубать нехоженную дорогу вперёд трудно всегда. Советский Союз на голом энтузиазме
отстроил целую империю. Как им это удалось и почему мы так не можем? У них была мечта
и была идеология, были жертва и подвиг. У нас ничего этого нет, зато есть Золотой Телец –
убийца всех коллективных смыслов.

Ковчег (убежище от паразитов и преступников) должен быть построен и должен дать
жёсткий отпор топям либерального Мордора. Либеральная банда и их заокеанские кураторы,
топят мир в энергиях разрушения. Нам нужно убежище, Град Небесный, живущий по законам
Рая и в энергиях созидания. Мир погружается в ад, потому что его туда погружают: весь мир,
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в идеале, должен вырабатывать энергии разрушения, смерти, которые пригодны для питания
мира мёртвых. Где энергии созидания, энергии жизни? Нас просто топят в энергиях смерти.
Мы же видим, что всё стремительно катится в пропасть и хотим предпринять определённые
усилия по сохранению ведических ценностей и развитию нового мессианства. Мы должны бро-
сить вызов Ферме и собрать ведическое ядро в одном соборном Центре. Или у вас есть план
получше?

Сегодня мы являемся свидетелями полного уничтожения некогда жизнеутверждающей
западной идеологии, основанной на ценностях христианства. Причиной этому явилась полная
победа идеологии Золотого Тельца, которая уничтожила идеологию жертвенности и служения
тому или иному идеалу не стяжания. Когда всё измеряется не ценностями, а ценой вопроса,
об идеологии можно забыть, потому что она не лежит в сфере материальных интересов и не
укрепляется включением печатного станка. Идеология это не про тело, это про выращивание
своего нематериального духа, который крепнет и мужает тем лучше, чем сильнее мы огра-
ничиваем каждодневные потребности своего тела. Вы тело и его потребности сделали богом.
Поклоняясь культу тела, вы не создадите идеологию никогда. Поэтому, когда Запад совсем
перестал ограничивать потребности своего тела и возвёл их в культ божества, он прервал связь
со своим духовным началом, так как нельзя живя исключительно для своего тела и поклоняясь
ему одному, вырастить в себе огненные языки пламени духа. Воспламенение духа нуждается в
жертве, служении идеалу и погибает при полной вседозволенности тела. Жертва – это основа
эволюции духа. Реализация духовного потенциала несовместима с безграничным удовлетво-
рением всех потребностей тела; отсутствие разумных ограничений гасит воспламенение Духа.
Логический финал абсолютной вседозволенности – это содомия, уровень животного.

Человек – существо духовное, это когда «Верх» стоит выше «Низа» и полностью контро-
лирует в себе животные потребности, помня о своей духовной первопричине. Если мы Низ
ставим выше Верха (западные ценности неограниченного потребления, культ тела) – мы ничем
не отличаемся от животных. Это и есть планка современного Запада, который полную дегра-
дацию своего духовного начала провозгласил универсальными новыми ценностями. Всё вста-
нет на свои места, когда они прямо скажут: «– Любые физические формы разврата это наши
новые универсальные сатанинские ценности».

Сегодня, когда миф «западной демократии» развенчан, перед нами встаёт вопрос:
а какой строй является для нас наилучшим? Так как общество разделено и поляризовано на
социалистов и капиталистов, универсальную формулу найти (для всех) невозможно.

Идеология – это магнит веры в одну коллективную мечту. В главе «О легенде Данко»
мы попытались создать такой коллективный магнит веры. Создать веру во что-то это одна из
самых трудных задач на свете, возможно самая трудная. Проще создать космический корабль,
чем большую единую веру. Человеку не нужна большая вера, потому что ради неё надо чем-
то жертвовать, идти на лишения. А зачем это нужно? «Лишь были б жёлуди…» Мы нащупали
коллективный магнит веры и живую идею жизни (Переработка индивидуальной энергии в кол-
лективную и откачка этой коллективной энергии с Фермы в Собор: всё в Семью, всё во благо
Спарты.); есть понимание, что надо делать. Остался сущий пустяк – чтобы в новую идею жизни
поверили. Без жертвы на этом пути делать нечего: это путь не для «Я», а для «МЫ». Нужно
научиться думать не о себе, а о благе всех. В 90-х нам предложили ценности великой западной
демократии – «пожить для себя»… Ну и где сегодня страна? Чем вас не устраивал СОЦИА-
ЛИЗМ? У нас была страна, держава, империя, державные ценности, социальные гарантии и
льготы, забота о людях. Нет, нам не нужны ценности, идеалы, величие государства; нужно всё
растащить по крысиным норам и жить для себя.

Идеология – это паруса парусного фрегата: есть мощные паруса, значит будет движение
к намеченному курсу; нет парусов – нет движения в коллективное завтра. Идеология так же
важна для живой души, как кислород для лёгких, так как она является спасительным маяком в
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бескрайнем море смыслов. Сегодня мы столкнулись с переизбытком информации, её слишком
много для переработки и переосмысления. Но обладая переизбытком информации, мы испы-
тываем острый дефицит в идеологии, в понимании целей и приоритетных идей. Куда вы идёте?
Это простой вопрос. Но ответа на этот простой вопрос нет. «Парусный фрегат» дрейфует без
направления и курса. Освоению активов страны курс не нужен, потому что освоение наследия
проклятого Совка – это и есть курс.

Советский Союз стремился к построению справедливого коммунистического общества.
При Сталине курс следования к этой цели был ясен, так как лозунг «Всё для трудящихся,
всё для народа», в послевоенное время исполнялся беспрекословно. Создавалось общество
РАВНЫХ, а не общество классов, кланов и иерархий,– что всегда, в конечном итоге, приво-
дит к расизму, то есть порабощению одних другими. Для порабощения нужны «низшие» и
«неполноценные». Когда все равны в правах и возможностях, когда об этом говорит закон,
Конституция, образование и идеология общества, для порабощения нет базы. «Союз неруши-
мый республик свободных» (гимн СССР): равных во всём – братских народов одной большой
СЕМЬИ. Этим «семейным», коллективным мировоззрением после войны было пропитано всё.
Врага в войне победили все, сообща, всей многонациональной семьёй. Война сплотила людей
и народы, дух коллективизма был самым высоким за всю историю существования человече-
ства. Чувство идеи и идеологии было ощущаемо физически, оно присутствовало в атмосфере,
ноосфере, как особое психическое биополе, эгрегор.

Равные коллективные права и ценности – это фундамент для создания соборной идеоло-
гии. Появится клановость, кастовость, избранность, деление на низших и высших, и всё рух-
нет. В обществе классов, кланов и иерархий, соборная идеология невозможна. Разделённое
общество нельзя скрепить коллективной идеологией.

Идея – это клей коллективного единства. Идея, как магнит, намагничивает стальную
крошку в одну органическую структуру. Это консолидация через мозги, через какой-то идеал.
Не побоюсь этого слова – это кодирование целого общества каким-то неземным Идеалом, меч-
той. Идеал не должен быть земным, так как земные идеалы зациклены на потреблении, удо-
влетворении и телесном наслаждении. К чему это приводит, мы видим на Западе: разврат,
содомия, сатанизм, спуск по инволюционному лифту до уровня скотов.

Где же выход? Он только один: создание закрытых изолированных общин, где все равны
в правах и возможностях, где нет низших и высших, рабов и господ, богатых и бедных. Это не
уравниловка, убивающая стимулы роста. Это равенство во всех возможностях, допуск к соци-
альным лифтам в пределах одной общины. Цель нового общества не погасить стимулы роста,
а максимально разжечь, предоставить возможности для духовного роста, запустить на полную
мощность эволюционные процессы. В закрытых общинах все процессы можно регулировать и
контролировать. «Не делай другим то, чего не хочешь себе»? Нет, делай другим то, что хочешь
себе. Не делай – это не действие. Делай! Будь активен в совершении добра своим братьям и
сёстрам. У нас приветствуется активность, а не выжидательная пассивность. Свет – активен.
Делай! Увеличивай свою эволюционную гиперактивность и светимость. (Заповедь № 10.)

Основные принципы Христа говорили о том же: возлюби своё Братство, своих едино-
мышленников, свою общинную Семью, Собор.

Принципы Света и принципы Тьмы нельзя совместить в одном духовном Проекте (в
социальном можно). Нельзя совмещать два несовместимых предмета поклонения – Свет и
Тьму. Нужно понять главное: эти предметы поклонения имеют энергетику с несовместимыми
зарядами; мы не можем совместить энергии нижнего астрала с энергиями высшего астрала, а
гравитацию с левитацией.

В Общине должны быть чётко сформулированы принципы Света (созидание) и выжжены
«калёным железом» принципы Тьмы (разрушение). Нарушив этот Закон – всё просто рассы-
пется. Вы не построите идеологию жертвенности и служения на основе идеологии стяжания.



С.  Кобец.  «Евангелие огня»

41

Нас вообще не интересует социальный проект и в этом весь смысл: создать проект во всём
противоположный принципам социального проекта. Мы хотим стяжать не алчность и наживу,
а Дух Святой, Царство Небесное, которое основано на других физических принципах. (Гл. «О
легенде Данко».) Мы говорим о духовном проекте, в котором Кесаря не должно быть даже на
горизонте! Не может «Уж» – летать, а «Сокол» – ползать. («Песня о Соколе». Максим Горь-
кий.) Поклонившись Мамоне, вы будете «ползать», но не сможете «летать». Сокол летает в
духовном пространстве, но он делает это только потому, что не порабощён земными законами
Ужа; у него нет заземления и «гравитационных магнитов». Есть левитационные законы Неба
и гравитационные законы Земли; их нужно знать как «Отче наш» и не смешивать в одном
проекте.

После Великой Отечественной войны в Советском Союзе практически отсутствовало
СОЦИАЛЬНОЕ НЕРАВЕНСТВО. Эта ситуация была уникальной возможностью для прове-
дения эксперимента по созданию нового общества. Важно понимать, что война и страдания
сильно почистили тех людей от социальной, моральной, эмоциональной и ментальной грязи.
Вы посмотрите на лица людей того времени – они светились чистотой и искренностью, душев-
ностью и человечностью; свет шёл изнутри этих чистых душ. Это само по себе уникально.
А ещё все люди того общества были социально равны – их ничего не разделяло, не делило,
не классифицировало на ниши, группы, слои, социальные иерархические лестницы. Социаль-
ное равенство было фундаментом для построения справедливого коммунистического обще-
ства. У них были единые понятия и единые ценности, поэтому не было идеологической пута-
ницы, разделения понятий, сомнения и недоверия «курсу партии». Простота единых понятий
– это залог крепости соборного Духа. Это единые и простые понятия для всех, универсаль-
ные понятия соборного Улья. Важно, чтобы не было деления, разделения и классификации
понятий для «своих и чужих»: своим всё, чужим закон. Только кристальная честность и про-
зрачность, отсутствие двойных смыслов и двойных стандартов. Цель – построить открытые
доверительные отношения, чтобы люди не боялись друг друга и не искали во всём подтекст,
подвох, подлянку, кидалово, разводилово… Мы не можем опуститься в своих отношениях до
уровня либерального Мордора, где люди смотрят друг на друга как на товар и общаются друг с
другом только с точки зрения выгоды (Дейл Карнеги). Таких отношений даром не надо! 35 лет
назад я был восхищён системой Карнеги: как нагнуть своего ближнего. Теперь она для меня
неприемлема: она опускает человека до уровня «вещи», товара, одноразового презерватива.
«Как поиметь ближнего» – в этом весь Карнеги. Это символ денежных отношений, мир Золо-
того Тельца. Наши символы – не денежные. В новом обществе человек не сможет пользоваться
другим человеком, как вещью, своим рабом. Это будет запрещено законодательно. Ты можешь
дать своему ближнему что-то, помочь, выручить, но ты не можешь его использовать в своих
корыстных коррупционных схемах.

В самом фундаменте закона должно быть прописано, что никто никого не пытается обма-
нуть или залезть ближнему на шею: мне куски пожирнее, а тебе, мой дорогой ближний,– что
останется… Кто успел, тот и съел: кто первый встал того и тапочки. Закон должен пресекать все
попытки создать иерархию «высших и правых» и «низших и неправых». Главный враг Собора
– это либеральная и сатанинская гнида, которая съест всё что сможет, а остальное покусает. В
Соборе самый слабый должен быть самым защищённым, потому что это фундамент построе-
ния справедливого общества. (Заповедь № 2.) Не как вы относитесь к самым сильным (ползая
перед ними на брюхе: пану в ноги, холопу в бубен), а как вы относитесь к самым слабым и
беззащитным – вот критерий нравственного здоровья вашего общества. Миллионы нищих под
забором и на помойке, на свалке – это критерий падения и загнивания вашего общества. Либе-
ральные гниды этих людей выбросили из общества. Люди опустившиеся и с низкой социальной
ответственностью не попадут в новое общество: мы не пункт по сбору макулатуры, мы Ковчег
для героев духа. Нам нужны Герои, а не рыдающие хлюпики, не знающие как похуже прожечь
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свою жизнь. Если вы не цените свою жизнь и не можете принести пользу обществу, пожалуйста,
не заражайте своим ядом пессимизма и хандры здоровые клетки ведического тела. Мощная
концентрация активных сильных здоровых клеток – вот цель нашего проекта Света. Эволюци-
онный Эверест должен трепетать от нашего мощного коллективного штурма. На ведическом
теле должен вырасти стальной кулак, который поцелует своим фейсом всякая монетизирован-
ная гомосятина. «…И врата адовы не одолеют её». Ибо мы возлюбили более Свет, нежели
Тьму.

В Соборе ЧЕЛОВЕК – это всё, КАПИТАЛ – ничто. Мы выворачиваем все принципы в
обратную сторону, как оно должно быть в здоровом обществе, которым управляют порядочные
люди, а не жульё и ворьё; для них деньги – всё, люди – ничто. «…Но не обманут теперь уж
больше меня их речи!» («Песня о Соколе».) Но не обманут теперь уж больше нас ваша лживая
забота о гражданах…

В послевоенном Союзе не было неравенства и ценностей Золотого Тельца; была сильна
коллективная идея и вера в мечту. Это было самое религиозное общество, когда-либо суще-
ствовавшее за последние 10 тысяч лет, так как те люди искренне верили в построение нового
справедливого общества. Вы не ослышались: атеистическое общество послевоенного Союза
было самым религиозным в мире! Нам до их веры как до Луны босиком. Вот с кем надо строить
общество нового типа: абсолютная вера в свой идеал, свою мечту. Им было неведомо неверие
и сомнение в правильности выбранного пути. «Вера в успех задуманного это уже половина
успеха». (Наполеон Бонапарт.)

Это невероятно: они умели верить беззаветно и безвозмездно, а мы не умеем! Чтобы на
разрыв и без тормозов, чтобы тотально, «взяв Крест свой и следуя за своей МЕЧТОЙ». «Оставь
всё и следуй за…» Так они так и делали! А мы не можем. Они и были истинными последовате-
лями Христа, могли оставить всё, пожертвовать всем и идти к построению коммунистического
общества. Они не вцеплялись стальными клыками в наживу и потребление. И не принципи-
ально важно – идти за Христом или за идеей Коммунизма, так как это одно и то же, и ценности
одни и те же. Вот так атеисты стали самыми верующими людьми в истории: так, как верили они
в свою Мечту, мы верить не можем. Важно качество веры. Их качество веры было «десять»
по десяти бальной шкале. Почему этот феномен никто не изучает, не пытается понять? Дети
Христа они, а не мы! Мы плесень обойная рядом с ними. И ваши священники плесень обойная
рядом с ними. Коммунисты были активными творцами и создателями, а ваши священники
– дармоеды обманывающие людей. Коммунисты были созидателями, строителями, творцами
нового мира. А ваши священники не строители, не созидатели, не творцы – они дармоеды. Я 20
лет мешки по болоту таскаю, чтобы не откинуть ласты натощак. Попробуйте вынести с болота
хоть один мешок… с мешком на плечах (35 кг.) прогуляйтесь по болоту километр. Поэтому
хлеб свой заработал в поте лица своего, а не паразитировал на ближнем, вцепившись в него
как энцефалитный клещ. Кто не знает, что это такое (работа на клюкве), для особо одарённых
поясню: это адский труд, после которого лежишь в лёжку или ползаешь на четвереньках от
боли. Болит всё тело, особенно в начале сезона, когда работаешь на износ; а не будешь работать
на износ, то рядом появятся конкуренты, которые «помогут» собрать клюкву и утащить бабки
у тебя из-под носа. Последний ковалёк хлеба из-под носа утащат, нехристи. Болотный конку-
рент мне не ближний. Тамбовский волк ему ближний. Понаехали, на болоте плюнуть некуда.

Построение нового общества возможно с качеством веры «пятидесятников». С каче-
ством «веры» девяностых возможно только сдать страну с потрохами. В пятидесятых годах
сложилась уникальная историческая ситуация для создания общества нового типа, с уникаль-
ным набором ценностей «Верха» и минимальным балластом ценностей «низа». Пятидесятые
надо изучать под микроскопом! Если бы люди тогда понимали, какое уникальное общество
они могут построить, какой им выпал шанс и что они могут упустить… Ведь они тогда сто-
яли (по всем параметрам) у самого порога Царства Небесного! Двери были открыты. Как гово-
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рится – «звёзды сошлись»: максимальная идеологическая левитация при минимальной грави-
тации Золотого Тельца. Сегодня: гравитация Золотого Тельца на самом пике, идеологическая
левитация на нуле. Двери в Царство Небесное были открыты в пятидесятых годах. Сегодня
открыты двери в ад.

«Пятидесятникам» не хватало духовной зрелости, знаний и направляющей руки «пио-
нервожатого», то есть Церкви, которая не разглядела в коммунистическом проекте зачатки
Царства Небесного. Церковь, призванная служить Царству Небесному, не увидела Его у своего
носа… Царство Небесное – это левитационные ценности Неба, Духа, Идеи и все эти ценности
были в раннем социалистическом проекте. Уникальность была в том, что там практически не
было ценностей «Низа» – гравитационного балласта. Отсутствовало «заземление» и присут-
ствовала «левитация». Внимательно проанализируйте социалистические ценности и сравните
их с современными ценностями Золотого Тельца: «левитация» – убита, «заземление» алчно-
стью – полное. Произошла полная подмена ценностей нашего культурного кода. Врата в Цар-
ство Небесное забиты наглушняк и обмотаны колючей проволокой; у этих Врат валяется «раз-
битое корыто» смыслов и идеалов, и полное идеологическое днище на руинах уничтоженной
врагами прекрасной идеи коммунизма. Строители отвергли краеугольный камень, который
лежал в основании Нового Мира. Для либерального Мордора идея коммунизма смертельно
опасна, так как проповедует противоположные ценности – жертвенность против продажности.
Вот почему так важно было уничтожение жертвенной идеологии коммунизма: чтобы обосно-
вать либеральное разграбление страны. Идея коммунизма стёрта из национального самосозна-
ния как будто её никогда и не существовало. ПОЧЕМУ они так боятся эту ИДЕЮ?

«Религия нужна сегодняшней России для того, чтобы заполнить вакуум, возникший
после развала коммунизма. Без религии люди вернутся к коммунизму». (Берл Лазар.)

Делается всё для того, чтобы люди не вернулись к идее коммунизма. Кто-нибудь может
объяснить – почему? А потому что эта идея пропагандирует непродажные ценности: если вы
не продажны, вами нельзя манипулировать и впаривать вам ценности либерального Мордора.
Если вы не продажны, то сразу на поверхность всплывают вопросы: где все ресурсы и активы
страны? Все ресурсы и активы в цепких еврейских руках и они больше не принадлежат нашему
народу. Мы обворованный Египет.

Сталин однажды произнёс пророческие слова: «Без идеологии мы погибнем». Через 30
лет после смерти Сталина партийная номенклатура уничтожила коммунистическую идеологию
(постепенно, вкрадчиво, незаметно, заменяя её «ценностями демократии», «низа»,– читай:
ценностями сатанизма) – не понимая её важности для русского культурного кода. После Ста-
лина ни один генсек не понимал смысла коммунизма, смысла соборного духа, смысла христи-
анской идеи «единой души и единого сердца». Они жили в другой реальности и в их мещан-
ской реальности смыслы «единой души» просто отсутствовали. Сталин по духу был аскетом,
монахом, бессребреником и смыслы единой соборной души понимал не как правитель, а как
монах. Он знал не букву, а дух идеи коммунизма. Он знал, куда надо идти и какие идеи внед-
рять в массы. Другие правители духа коммунизма не понимали, они просто повторяли СЛОВА;
это было простое губошлёпство. Не понимая учения и идеи, нельзя никуда прийти. Они и
не шли. Коммунистическую идеологию уничтожили, обесценили, променяли на демократиче-
ские ценности Золотого Тельца: ценности променяли на цену, на количество нолей, на счета
и недвижимость. Без традиционной русской жертвенной идеологии империя рухнула. Калибр
последних правителей – Горбачёва и Ельцина, вызывает стыд и скорбь. Эти предатели сдавали
всё и ничего не создавали.

Социалистические ценности Советского Союза были такими же, как и христианские, и
боролись они против того же. В нашем культурном коде и ценности Христа, и ценности соци-
ализма имели одно и то же значение. Была вера в Бога, было коммунистическое безбожие, но
ценности оставались неизменными: всегда первичен был коллективный соборный дух, было
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братство, товарищество. В девяностых нашему коллективному началу отрезали крылья; при-
чём точно знали, что нужно разрушать, чтобы русский культурный код больше не смог под-
няться после удара в спину. Мы не знали о масштабе предательства элит и о самом глобальном
ограблении империи в истории человечества.

Почему капиталистическая система так ненавидит социалистическую, за что? Ведь сами
по себе идеи свободы, равенства и братства – прекрасны и их стоит развивать, а не уничтожать.
Зачем уничтожать то, что прекрасно и на первое место ставит человека, а не деньги? Капи-
тализм и социализм имеет разные социальные и культурные платформы: одна цивилизация
проповедует – индивидуализм, другая – коллективизм. Это религия: одни верят в индивидуа-
листические ценности, другие в коллективные. Одни хотят ДЕЛИТЬСЯ, другие хотят ОТНИ-
МАТЬ. Как соединить вместе созидание и паразитизм? Соединяя несовместимое мы просто
создаём БОМБУ, которая разнесёт Улей в щепки. Пчёлы по природе коллективисты-созида-
тели (социалисты), а мухи по природе паразиты-индивидуалисты. Как им взаимодействовать
в пределах одного Улья? Муха назовёт себя «избранной», а пчелу назовёт «неполноценной»,
обосновав своё расовое и классовое господство. А ещё муха скажет, что учение о паразитизме
и избранности – это учение бога и сам бог ей велел паразитировать на чужом труде. То есть
грязь возведёт свою грязь в ранг святости, а чужую чистоту растопчет ногами. Потрясающая
религия! Чистейший сатанизм.

Советский Союз был атеистическим обществом, но это было здоровое в нравственном
отношении общество; в нём не было Христа, но не было и Антихриста. У атеистического совет-
ского коммунизма «верх» (ценности духа) был также выше «низа» (ценности тела), как и у
теистического христианства. Они стоят на одной платформе, а коммунистические ценности
во многом схожи с христианскими ценностями. Коммунисты не верили в Бога, но были глу-
боко верующими людьми: их вера в построение идеального общества была абсолютной. «Пер-
вая волна» (сороковые-пятидесятые), не последняя (восьмидесятники). У нас просматрива-
ется разный субъект и объект веры – Бог и Коммунизм, но единые коллективные и соборные
ценности, которые и там, и там абсолютно одинаковы. Это братья близнецы, с небольшими раз-
личиями. Идеологии различны, но они не противоречат друг другу, так как фундамент один.
Пчела и шмель принадлежат одному семейству.

Восток и Запад стоят на разных фундаментах, два этих семейства не могут соединиться.
В девяностых была предпринята попытка их соединения – соединения продажных и жертвен-
ных ценностей. Теперь можно документально доказать, что совершить такое «объединение»
невозможно, как невозможно объединить колониальный и антиколониальный строй, социали-
стический и капиталистический. Целью Запада было не объединение, а порабощение России.
Все мирные инициативы России за 30 лет («– Ребята, давайте жить дружно!») были отверг-
нуты Западом. Почему? Потому что речи о сотрудничестве и партнёрстве не шло изначально:
нас рассматривали только как колонию, бензоколонку и рынок рабов, рынок дешёвой рабочей
силы. Всё. Мы для них – «мясо» и сырьё. У сырьевой колонии не может быть своей культуры,
религии, традиций и суверенных интересов – это лишнее для рабов. Нужен склад с сырьём и
армией рабов на органы и секс услуги. Это всё, что нужно знать о «демократических ценно-
стях» Запада. Чистейший фашизм. Ради этих ценностей мы просрали страну в девяностых?
«Но благородная ненависть наша рядом с любовью живёт». (В. Высоцкий.)

Коммунизм и христианство одинаково отвергают продажные капиталистические ценно-
сти с их безграничной жаждой наживы, неограниченного потребления и отсутствия контроля
над желаниями тела. НЕЛЬЗЯ ЖЕЛАТЬ БЕЗ МЕРЫ. Именно эта капиталистическая цен-
ность (вседозволенность) развратила западную культуру. КУЛЬТУРА ОБЯЗАНА ОГРАНИ-
ЧИВАТЬ ПОТРЕБЛЕНИЕ. Это хорошо понимает христианство. Это хорошо понимал ком-
мунизм. Потреблять нужно ровно столько, чтобы не скатиться до отсутствия здоровой меры.
Человек разумный – это человек себя ограничивающий в излишествах. Сексуальные мень-
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шинства – это культура скотов, культура Содома и Гоморры. Мы знаем, что Бог проклял эти
рассадники сатанизма и зла. Но как зло, осуждённое Богом, стало «добром»? Значит тот, кто
пропагандирует ценности Содома – открыто объявил Богу войну. Апокалипсис Иоанна циви-
лизацию Содома называл «великой блудницей», которая совратила все народы. Рим совращал
в блуд все народы того времени. Сегодня это делает Запад, навязывая разврат другим.

Коммунизм и христианство, каждый по-своему, боролись с этой идеологией поголовной
продажности, подчёркивая, что по-настоящему ценно только то, что не продаётся, что не имеет
ценника на бирке. Ведь непродажные ценности и определяют главную суть духовности: Бог
присутствует только там, где нет продажности, стяжательства и алчности. То есть левитацион-
ные ценности возможны только там, где нет гравитационных ценностей. Идеология вообще,
строится исключительно на левитационных ценностях и при доминировании гравитационных
ценностей невозможна. Первые коммунисты не монетизировали идеологию, не превращали её
в товар. ИДЕОЛОГИЮ НЕЛЬЗЯ МОНЕТИЗИРОВАТЬ. Нельзя купить и главные столпы идео-
логии – человеколюбие, равенство и братство. Ценности нельзя купить. Но на Западе всё поку-
пается и всё продаётся, как в большом сверкающем супермаркете. На Западе можно купить
даже религию и Бога: в супермаркете всё есть – Бог в розницу и оптом, пожалуйста. Они моне-
тизировали всё, даже непродажные ценности; бирка висит на всём. Фактически они обесце-
нили все ценности. Но путь к Богу лежит только через жертву.

«Великая западная блудница» отпала от духовного пути развития, бросила вызов Богу и
полностью обесценила свои ценности потребительством и продажностью. Она забыла о душе,
о жертве, о героизме. Они настолько монетизировали свою сущность, что даже не в состоянии
понять – для чего жертвовать собой. Они не понимают, почему русские солдаты подрывают
себя гранатой, но не сдаются в плен. Но если вы не умеете жертвовать, у вас просто не может
быть ценностей, так как ради ценностей человек готов жертвовать даже своей жизнью. Когда
всё продажно, никто не станет жертвовать собой ради ценностей. Если всё можно купить – для
чего жертвовать? Для коммунистических и христианских ценностей жертва ради идеи, идеала
– это норма. Для капиталистических ценностей это дикость и варварство.

Сегодня содомия и сатанизм провозглашены на Западе – «новыми ценностями» и высту-
пать против них открыто стало просто опасно. Новые сатанинские ценности находятся под
защитой. В этих новых ценностях, тёмных энергиях не должно быть живых энергий души,
энергий Света, Огня. Если «новые ценности» ничего не говорят о душе (что само по себе
очень странно), это значит, что они объявили ценностям души войну на уничтожение. Нам
невозможно навязать эти «новые ценности», потому что наш культурный код на генетическом
уровне всегда против них боролся. Это генетика, код «пчелы», который всегда боролся с кодом
«мухи». В разные исторические эпохи эта борьба называлась по-разному, разными терминами,
но суть этой борьбы всегда была одна: борьба «пчелы» против «мухи», Собора против Содома,
Христа против Антихриста.

Почему разные человеческие сообщества, с разным культурным кодом (колониальным и
антиколониальным), под добром и злом понимают диаметрально противоположные понятия?
Потому что есть «психология мухи» и «психология пчелы», и две эти психологии никогда не
договорятся о единых понятиях, так как то, что хорошо для одного – плохо для другого. Как не
может быть единых понятий в двойственной человеческой природе («муха» и «пчела», пара-
зит и созидатель), так не может быть и единого понятия любви. Зная паразитическую сущ-
ность мухи – полюбить её невозможно. Не может быть любви между пчелой и мухой. Можно
много говорить о любви к врагам и паразитам, о всепрощении и ненасилии… Но кто в итоге от
этого выигрывает? Только тот, кто хочет присосаться к чему-то созданному другими и жить за
чужой счёт. Сегодня Европа кормит миллионы мигрантов-дармоедов, которые не хотят рабо-
тать. Почему пчела должна содержать муху, которая села ей на шею и свесила ноги?
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В разные исторические периоды у идеологии могут быть разные цели, задачи. В мирное
время основной задачей является построение справедливого независимого общества. Но так
как мирные времена в нашей истории были крайне редки, то на первый план в идеологиче-
ском смысле выходит ЗАЩИТА своего генофонда (при нападении) от полного уничтожения.
То есть на первый идеологический план выходит – защитник, воин, солдат, мужчина (а не без-
личный гендерный выродок), который готов отдать свою жизнь за то, чтобы сохранить жизнь
своего генофонда, Рода, Отечества. А это уже ценность более высокого порядка, чем ценности
социума в мирное время. Сознательная жертва собой ради высокой надсоциальной цели – это
категория подвига, героизма, жертвы, то есть ценности святости и долга. Долг обязывает жерт-
вовать собой, если на кону стоит полное физическое уничтожение Рода. У долга нет категории
«не могу», «не хочу»; «Да ну на фиг: пусть тупые лохи жертвуют собой!»

Нет большей святости, чем отдать свою жизнь за братьев своих, за Родину, Семью боль-
шую (Род) и малую (семейная ячейка общества). Это ценности жизнеутверждающей идео-
логии, священные ценности, ценности высшего смыслообразующего порядка. То есть у цен-
ностей есть градации полезности и качественности с высшим духовным рядом (1), средним
социальным (2) и низшим телесным (3). Мы не отменяем удовольствия тела, но по степени
важности и полезности они ничего не стоят. Без удовольствий тела можно прекрасно прожить,
а вот без духовного роста и эволюции сознания прожить нельзя, так как это было задумано пер-
воначальным целеполаганием. Излишние удовольствия останавливают эволюцию духовного
роста и с этой точки зрения они есть зло. Если человек хочет форсировать эволюционный рост,
он просто обязан ограничивать свои удовольствия. Ограничения делают человека разумным,
их отсутствие превращают человека в скота. Это даже доказывать не надо.

Первостепенной задачей выживания Рода является защита генофонда нации и роль муж-
чины здесь является основополагающей (Заповедь № 5). Но чтобы было что защищать, гено-
фонд нужно воспроизвести и воспитать. Вот тут на первый план и выходит роль женщины
(Заповедь № 6), священной обязанностью которой является воспроизведение и воспитание
здорового генофонда. Воспитание напрямую зависит от идеологии и, если вы не заботитесь
о своей державной идеологии, то о ней позаботится дядюшка Сэм – «мастер по выгоде», вос-
питав продажных упырей и ублюдков. Таким образом, защита и воспроизведение здорового
патриотичного генофонда становятся направляющим вектором суверенной государственной
идеологии. И все моральные ценности и духовные смыслы вращаются вокруг этой центральной
оси: МУЖЧИНА защищает свой государственный и семейный дом, ЖЕНЩИНА воспроизво-
дит потомство и стоит на страже семейных традиционных ценностей. Это их предназначение,
а предназначение нельзя обойти, выкинуть, предать или продать за бабки. Целью идеологии
является это предназначение развить и укрепить, привить Адаму и Еве правильные ценност-
ные ориентиры. И бороться с теми, кто эти фундаментальные ценности разрушает.

Основные принципы Света мы попытались отразить в Десяти Заповедях, которыми
заканчивается первая книга двухтомника («Евангелие Огня»). Это своего рода каркас моего
идеологического здания, карта, чертёж новой идеологии. И целью всей книги является поиск
универсальной жизнеутверждающей творческой идеологии, поиск главных смыслов существо-
вания человека разумного. Заповедь номер десять говорит, что путь этот очень трудный и само-
отверженный, так как восхождение по эволюционной лестнице на духовный Эверест сопре-
дельно с самоотверженным подвигом. Душа заново рождается в огненной переплавке низших
энергий в высшие, сознание трансформируется через боль и преодоление препятствий. Это не
пуховая перина, которую нам подстилает Дьявол, говоря, что жить мы должны только для себя,
для своего удовольствия и за чужой счёт. Нет. Это путь по битым стёклам – только за свой счёт,
за счёт своих личных усилий самопожертвования. Извините, но другой эволюционный путь
мне не известен, потому что меня всегда вели только по битым стёклам. Именно путь лише-
ний и потерь приводит к сдвигу «точки сборки» (К. Кастанеда), сдвигу или трансформации
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сознания. «На сдвиг сознания направлены все Наши усилия» (Н. Рерих). На разжигание Огня.
Боль – лучший учитель. «Для сдвига сознания нужны постоянные сильные толчки» (Пётр Д.
Успенский). Или «динамическая шокотерапия» ОШО. «Входите узкими вратами»… Так вот
же они! По «битым стёклам», а не на «пуховой перине». Подъём «вверх» – это и есть путь
узких врат, путь битых стёкол. Дух не растёт на «пуховой перине», но закаляется на «битых
стёклах». По сути, это путь страдания. Ничего «сладкого» у меня нет. Сладок – путь в ад.

В Библии говорится о нахождении Земли Обетованной. Земля эта не была найдена, так
как Израиль на такую миссию просто не тянет: они озабочены не «домом молитвы для всех
народов», а новым (третьим) храмом в Иерусалиме, который поработит все народы. Это не
миссия объединения, это миссия порабощения. Вот «это» – религия Бога? Библия говорит не
об израильской «земле обетованной», построенной на крови и костях. Земля обетованная не
может быть построена на крови и костях. Израиль – это здание, стоящее на костях невинных
жертв. И они никогда никому не служили (как Иисус Христос), они всегда царствовали и гос-
подствовали.

Новая Земля это дом молитвы для всех народов – «дом примирения всех народов»: не
уничтожения их расовой идеологией, а объединения идеологией ОДНОЙ МОЛИТВЫ – еди-
номыслием, единством цели, молитвой коллективной жертвенности для своих единомышлен-
ников. Коллективная соборная жертвенность множества изолированных общин, может спасти
мир от самоуничтожения. Мы будем искать этот путь коллективного спасения единой молит-
вой, будем искать ключи от Царства Небесного. Ключи эти до сих пор не были найдены, но
мы их найдём и откроем закрытые двери в царство Духа. В Церкви нет Царства Небесного!
Царство Небесное в главе «О легенде Данко». Царство Небесное – это коллективный путь спа-
сения, а не индивидуальный. Вы не туда газуете! Коллективный путь спасения – это соборные
Общины от 10 до 50 тысяч человек, большие общины. «Сманить немногих из стада, вот зачем
пришёл Заратустра». Сманить многих! Устроить массовый Исход из топей Мордора.

Сегодня мы все живём в царстве Кесаря – продажном мире денег. Плохо в этом то, что
мы стали их рабами: без денег мы не сможем сделать ни одного шага в этом мире. Найдя
«ключи», мы сможем уйти от этого продажного мира и от финансовой кабалы. Деньги будут
присутствовать, но они будут сосредоточены в руках Общины, а не в руках человека – члена
Общины. Мы должны лишить человека в Общине – контакта с деньгами. Это не просто важно,
это генеральный принцип существования новой Общины. Наличный внутренний оборот дол-
жен быть запрещён законом Эдема. Хочешь всего получше, повкуснее и пожирнее – вали в
топи Мордора! Мы не можем хотеть того, что не можем себе позволить. Если дать одним то,
что не могут позволить себе другие – это конец Собору! И это должно быть прописано в Законе
красным фломастером. У вас завышенные требования? Отлично! С вещами на выход. Прения
против Закона невозможны. Читайте закон по буквам: что нельзя – это не подлежит обсужде-
нию. Начните прения и послабления – поправки в Закон и Собору конец. Только несокруши-
мый Закон спасёт Собор от самоуничтожения.

Когда между людьми нет денежных отношений это меняет в социальной жизни абсо-
лютно всё! Меняется отношение к жизни и отношения между людьми, так как человек больше
не рассматривается, как источник наживы и обогащения: без лоха и жизнь плоха. Без денег мы
больше не сможем использовать и эксплуатировать ближнего, превращать своих единомыш-
ленников в ТОВАР. И только когда это произойдёт, он действительно станет нам – ближним
и близким по духу, родным. Нужно убрать между людьми корыстный стимул, азарт наживы.
Уберите из отношений эту «смазку», этот «двигатель прогресса» и дверь в Царство Небес-
ное откроется. То, что является основным двигателем экономики и технического прогресса,
является убийцей духовной эволюции человека – его первоначального замысла. Поэтому вам
придётся сделать выбор между эволюцией технической и духовной, институтом социальным
и духовным. Нельзя поклоняться двум господам одновременно, ибо предмет их поклонения
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исключает друг друга. В социальном институте вы не сможете форсировать духовную эволю-
цию, так как мы имеем дело с двумя видами сознания – «гравитационным» (Земля, Уж) и
«левитационным» (Небо, Сокол). Вот для чего нужен новый изолированный Проект – для уско-
ренной эволюции духа и сознания. «Отдайте Кесарю кесарево, а Богу божье». То есть разде-
лите Кесарево и Божье – не смешивайте несовместимое.

О доме молитвы для всех народов говорил Иисус Христос, об обществе имеющем «еди-
ную душу и единое сердце» – обществе коммунистическом. Идея единой коллективной души,
единого братства без деления на классы, расы и иерархию,– наносит смертельный удар по расо-
вой идеологии избранности. Это и послужило причиной конфликта между Христом и Синед-
рионом. Иудеи мечтали о власти Земной. Иисус мечтал о власти Небесной. Совместить два
этих проекта невозможно, так как царствие земное и служение небесное движутся в разных
направлениях. Но земным царям не нужно служение на небесах, не нужно царствие Христово.
Служить на Небе или царствовать на Земле? Выбор неизбежен.

В Библии говорится, что строители отвергли краеугольный камень, который должен был
лечь во главе угла. Этот «камень» идея построения коммунистического общества. Но если мы
ставим во главу угла идею коммунизма, тогда мы должны отправить на городскую свалку идею
расового превосходства. Вот почему сторонники идеи расового превосходства сделают всё для
того, чтобы уничтожить идею соборного устройства общества. Две эти идеи не могут суще-
ствовать вместе по соседству: не может «огонь» дружить с «водою», а гравитация с левитацией.
Противостояние этих идей неизбежно.

Где находится Царство Небесное, в чём сложность его обнаружения? Сложность в непра-
вильном подходе: нельзя социальными инструментами искать духовную обитель. «Отдайте
Богу божье, а Кесарю кесарево». Уйдите от законов «гравитационного» мира. В водной стихии
воспламенение Огня невозможно.

Идеология по своей сущности имеет два полюса: Свет и Тьму, Бога и Дьявола, ложь и
правду, колониальную сущность и антиколониальную. На лицо две противоположные идео-
логии, которые взаимно исключают друг друга. Сила всегда будет стремиться к власти и гос-
подству, правда к справедливости и равноправию. Не может быть единой идеологии, пока
существует борьба противоположных взаимоисключающих стихий. Существует две основные
идеологии, которые взаимно исключают друг друга: послужить себе и послужить другим. Слу-
жение коллективному идеалу создаёт единство, а эгоизм и алчность его убивают. Бескорыстное
служение единой коллективной цели и создаёт идеологию, а корыстное своеволие убивает её.
Когда в основу идеологического фундамента закладывается корыстный интерес – вы движетесь
не к тому господину и подменяете служение на небесах господством в аду, следуя известной
формуле: «Лучше царствовать в аду, чем служить на небесах». Прежде чем создавать идеоло-
гию – определитесь чего вы хотите: служить или царствовать. Выбирая власть и господство, вы
выбираете и своего господина: «Ваш отец Дьявол и вы хотите исполнять похоти отца своего».

Христа вообще не интересовала мирская власть. Он хотел построить не мирскую импе-
рию, которая падёт от другой империи, а империю Духа – Царство Небесное. Это царство
внутри человека, его нельзя разрушить. Иисус Христос приходил для того, чтобы послужить
другим, ближним. Люцифер возжелал, чтобы послужили ему. Два этих вектора цели движутся
в противоположных направлениях и никогда не пересекутся, так как одна цель взаимно исклю-
чает другую. Послужить самому или заставить служить себе? Это один из самых существенных
вопросов бытия, который ставит человека перед выбором, каким путём идти по жизни: взять
крест свой и следовать за Ним, надев на голову терновый венец правды, или залить путь правды
километровым слоем лжи, но получить при этом все блага земной жизни. Служение работает
на отдачу (послужить своим единомышленникам, своему коллективному Улью, Собору); цар-
ствование и господство работает на ограбление, паразитизм. В этом принципиальное отличие
между миром Света и миром Тьмы. Наша главная цель – послужить детям Света и изолировать
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свой коллектив единомышленников от детей Тьмы. Чёткое разделение понятий и предмета
любви. Паразиты и «избранные» мне никогда не станут братьями. «Вы можете обвинить меня
в отсутствии здравого смысла, но вы не можете обвинить меня во лжи, ибо совесть моя чиста».
(Линда Гудман.) Я не из тех людей, кто будет прятать смысл за красивыми формулировками;
мои формулировки честны, прямы и просты. Издержки воспитания.

Что такое правда, истина? Это правда о похотях детей Тьмы и правда о служении детей
Света; правда о мире господства и мире служения. Вы можете или господствовать, или служить,
но вы не можете делать и то, и другое одновременно, как не можете одновременно поклоняться
двум господам. Истина проста: это двойственная природа правды. Служите во Свете или гос-
подствуйте во Тьме. Служите в Боге или господствуйте с Дьяволом. Служение не может воз-
гордиться и возвыситься над другими, господство не может не возгордиться и не возвыситься
над всеми. Служение уважает ближнего, господство презирает его. В служении мы обретаем
истинную свободу (от вынужденной необходимости), в господстве над другими мы становимся
рабами похоти и гордыни. Люцифер отверг служение и стал рабом своей похоти и лжи. Затем
он захотел сотворить человека по своему образу и подобию, подобию разврата, подлости и
лжи. Чтобы осуществить этот замысел, нужно уничтожить во всех людях подвиг служения и
самоотречения ради единой коллективной высшей цели.

Железобетонные принципы предполагают наличие врага, который придерживается
принципов противоположных: наличие противоположных принципов предполагает наличие
борьбы, чтобы не дать врагу свои принципы уничтожить. У воина Света есть принципы Света,
а у этих принципов есть враг – принципы Тьмы. Если вам нечего защищать, отстаивать, хра-
нить, то и врагов у вас быть не может. Но если вам есть что хранить – Свет, то вам есть и от
кого его защищать – от Тьмы. А это значит, что у вас не может не быть метафизического Врага.
Ведь друзья познаются, когда бьёшься с врагом: впереди враг, за спиной друг. Быть Светом
означает – рассеивать и прожигать Тьму. Свет – активен, а не пассивен. Свет всегда движется
вперёд, это его главное физическое свойство: двигаться вперёд, прожигая Тьму. Пассивное не
движение вперёд, непротивление врагу – не обладает свойствами Света. Вы можете быть хоро-
шим верующим человеком, но при этом жить во Тьме. Если вы не ведёте активную борьбу с
Тьмой, вы не можете быть Светом. Не послушные овцы, а активные, пламенные борцы с Тьмой
угодны Богу. Жаль, что религии нужны – послушные рабы. Покажите место на планете, где
когда-либо приветствовали пламенных активных борцов за ценности Света? Такого места нет.
Но именно такое место будет создано в Граде Небесном, куда войдут только пламенные души,
а сырые и «сумеречные» будут вышвырнуты вон по решению Собора. В огненной стихии не
должно быть «воды».

«Негодует пламя, когда они свои отсыревшие сердца кладут на Огонь». (Ф. Ницше. «Так
говорил Заратустра».)

«Холодное небо и сердце в груди на куски.
Ты страху не верил и правду искал вопреки.
Стирая до крови всю душу свою через боль.
Ты воин Света, который остался живой.
Ты шёл, как и прежде, но близился час роковой.
Ты бросился в небо и стал самой яркой звездой.
А люди под небом смотрели на вечный огонь
И в каждом был воин, который остался живой.
Живой. Скажи своё имя герой.
Ты не покорённый судьбой.
С победой вернулся домой, живой.
Не прятался ты за спиной.
Здесь каждое сердце с тобой
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И даже на небе останешься вечно живой».
(«Шаман».)
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О ЛЕГЕНДЕ ДАНКО.

 
 

РАЗДЕЛ ПЕРВЫЙ.
 
 

ИСХОД ИЗ ТОРЕЙ МОРДОРА.
 

Весь смысл библейского исхода из египетского рабства – борьба за свободу. На этой цен-
тральной идее построен Ветхий Завет: Бог выводит свой народ из дома рабства. Но что же мы
видим далее: те, кто сами вышли из «рабства» – возмечтали о рабстве других племён, о миро-
вом царстве над всеми народами. А это, друзья, никакая не богоизбранность; это – неприкры-
тый НАЦИЗМ. А теперь совсем просто: нацизм он от Бога или от Дьявола? От Бога был дан
Первый Закон. Второзаконие – не от Бога. Библия проповедует ДВА закона, которые взаимно
исключают друг друга.

То есть первоначальная борьба за свободу переворачивается в борьбу со свободой, в дик-
татуру, а первоначальный завет Бога (Первозаконие: Иеремия, Исайя) перечёркивается заве-
том Дьявола (Второзаконие: ересь левитов), против которого и выступил Иисус Христос («–
Ваш отец Дьявол…»), заработав себе пропуск на Голгофу. Именно такую борьбу сегодня ведёт
Америка (наследница расизма) по всему миру – борьбу против свободы и независимости от
диктата Антихриста.

«Заглядывая в историю западной цивилизации, трудно обнаружить в ней мессианские
начала, бескорыстное служение прогрессу и всеобщему развитию. Интриги, заговоры, инкви-
зиция, беспредельная жестокость, тайные общества, войны, сплошная ложь и вселенская
несправедливость. И всё ради обогащения и власти. Бог и совесть, присущие, в той или иной
мере, другим народам мира, западному сообществу чужды. Само понятие «бог» западные
сообщества приспособили опять же для целей обогащения и власти». (Леонид Ивашов. «Опро-
кинутый мир».)

В дикой природе животные (одного вида) не убивают друг друга. Они что глупее чело-
века? Конечно, мудрее. Мудр инстинкт. Вы можете привести примеры, когда инстинкт (в при-
роде) ошибается? А как человек, «венец творения» (разрушения), нарушил и инстинкт, и
разум? Животные не больны. Болен человек. Наша аксиома в том – как его лечить? От сата-
низма. Вот над этим мы и работаем в данном труде, перелопачивая философию, религию, эзо-
терику и метафизику. Цель поиска – найти лекарство от болезни: сатанизма. Диагноз точен. И
лекарство, что-то мне подсказывает… мы обязательно найдём. С божьей помощью, разумеется.

В этой работе большое внимание уделено легендам, ТРИ из которых основные, систе-
мообразующие, фундаментальные, формирующие наше мировоззрение в целом: легенда
«Данко» (которая незаслуженно не оценена по достоинству; возвращаем ей должное), легенда
о первородном грехе (которая будет подробно разобрана в Метафизическом ожоге № 3) и
легенда о конце света (о которой пойдёт речь во втором томе). Легенда Данко это повесть о
героизме и поиске новой земли – обетованной, которая была ни в чём не похожа на «старую
землю», землю насилия, беззакония и рабства. Вы действительно полагаете, что живёте на
свободной земле? Свободы мы лишились в 1993-м году и сегодня живём в рабстве – стране,
которая нам не принадлежит, потому что у нас её попросту украли, украли всё, что имеет хоть
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какую-то материальную ценность. И те, кто отжали у нас всё, рассказывают нам про закон и
справедливость; это звучит как издёвка из уст тех, кто не думал о законе и справедливости,
когда делил и пилил все активы страны. Своим всё, чужим закон. Чтобы разобрать легенду
о конце света, следует сначала понять, кто привёл наш мир в нынешнее апокалиптическое
состояние? Легенда грехопадения это полная противоположность легенды Данко, потому что
повествует не о героизме и подвиге, а о падении и унижении; фактически это программа оста-
новки эволюционного процесса, так как убивает его, выступает против подвига и героизма.
Группа Данко – эволюционники; группа падших грешников – анти эволюционники. Во вре-
мена апокалипсиса эти две группы должны столкнуться и выяснить, куда пойдёт мир в буду-
щем – в анти эволюционное рабство или к освобождению от планетарного рабства. Какие силы
будут править будущим человечества: силы Света или силы Тьмы? У Зла есть все шансы побе-
дить в этой планетарной схватке. Группа Данко была слишком малочисленной, чтобы бросать
прямой вызов апокалиптическому Зверю. Они пошли другим путём: отправились на поиск
Новой Земли – Царства Небесного. Бороться со злом можно не прямо, а косвенно, создав
альтернативный путь развития, основанный на других физических принципах – метафизиче-
ских. Они просто создали духовный ковчег для «избранных в духе» («Не рождение делает
сынами Завета, а верность заповедям Господним»), закрыв доступ в него царству Кесаря, цар-
ству наживы, разврата и несправедливости. «– Всякий входящий сюда, оставь старый мир за
порогом». Создав альтернативное общество и отрезав его от мира Кесаря, они и бросили вызов
апокалиптическому Зверю: и врата адовы не одолеют Царство Небесное. Они и не могут его
одолеть, потому что в небесном Царстве всё подчинено законам Духа, а не законам Золотого
Тельца. ЗВЕРЬ обломает себе клыки об эту СКАЛУ ДУХА. В этой главе мы расскажем в чём
скрыта сила Царства Небесного. Зверь не всесилен. Убейте алчность и власть Зверя закон-
чится. Вырвите эту Змею из своей головы и сердца! Просто перестаньте быть продажными
проститутками, в которых вас превратил Кесарь. Проституткам в нашем Ковчеге не место: вы
просто не выживете в новом обществе, потому что все законы Собора, Улья, будут работать
против вас… Продажным тварям место только в продажном мире Кесаря. Рабы дивидентов
и бонусов, подстилки Зверя. Для вашей алчности, подлости и продажности в новом обществе
просто не будет – «пищи». А на хитрые булки есть шнек с винтом.

Почти у всех народов есть свои легенды, которые уходят своими корнями в седую древ-
ность. Легенды и сказки формируют культурный код того или иного народа, отображают его
мировоззрение, формируют идеологию, определяют систему ценностей, ориентиры добра и
зла. Легенда – это сказочная поэтическая картинка, но за этой внешней оболочкой скрыва-
ется внутренний глубокий смысл, формирующий идеологию и культурный код того или иного
народа. Мы знаем по литературе греческие легенды, давшие толчок развития западной куль-
туре, индийские (одни из самых древних) и китайские. А что мы знаем о русских легендах?
Да ничего. Их попросту уничтожили, а часть легенд сохранилась в другой интерпретации – в
виде сказок.

Считаю легенду Максима Горького – «Данко» чисто русской легендой, так как она полно-
стью соответствует нашему историческому пути и нашему национальному коду: бесконечная
тысячелетняя борьба с иноземными завоевателями, которые лезли отовсюду; одни за данью,
другие за землями, третьи за рабами, четвёртые несли на копьях и мечах чуждую нашему куль-
турному коду католическую веру. Кто с мечом приходил, тот от меча и отгребал по хлеборезке
по полной. И ведь опять вымораживают…

В легенде «Данко» об этих событиях и идёт речь: есть сильный коллективный враг,
который пришёл отобрать у свободного народа его волю и веру. Можно пойти в рабство и
стать сателлитом мирового агрессора,– который в гробу видал все законы, права и моральные
кодексы. Он и есть закон – закон джунглей, закон силы, агрессии. Любые преступления про-
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тив рабов оправданы, потому что для них вы не люди, а хуже животных… на этот сорт людей
законы и права не распространяются; просто сырьё для высших существ.

В легенде «Данко» есть всё: борьба за традиционные ценности (поиск своего самобыт-
ного Пути, вера в землю обетованную, идеология поиска этой Земли), борьба добра со злом,
силы тёмные и силы светлые, стремление к свободе и диктат внешних тёмных сил, блужда-
ние и потеря коллективного смысла в жизни, протест, рождение новой идеи и долгое, мучи-
тельное, героическое стремление к её реализации. Есть сомнение и есть вера. Есть СТРАХ,
который сковывал их крепкие руки. Есть малодушие и слабость, и надежда на восстановление
попранной справедливости. Есть коллективное унижение, стыд и позор. Легенда уникальна.
Для меня она даже более ценна, чем легенда грехопадения и легенда конца света, так как в
ней показана борьба, героизм, лишения и жертвы, мечта о справедливости и новой жизни без
порока, греха и зла. Ничего этого нет в легенде грехопадения; она полностью жизнеотрица-
ющая, негативная, злая. Легенда грехопадения мне не нравится по объективным причинам,
потому что она не добрая, не полезная, не дающая Свет и ввергающая в Тьму. Это тёмная
легенда! Нам нужна жизнеутверждающая легенда, такая как легенда «Данко», так как она про-
тивоположна по смыслу и несёт Свет, позитивную энергетику. Мы противопоставим светлую
легенду «Данко», проповедующую жертву, подвиг и героизм – тёмной легенде грехопадения
Адама, проповедующей падение и унижение, разобрав обе из них самым тщательным образом.
Это два религиозных кода, две религиозных программы с противоположными смыслами: одну
программу мы сделаем флагом своего движения; вторую программу уничтожим аналитически,
морально и идеологически. Так мы найдём правильные ориентиры добра и зла. Пытаться поме-
шать нам в этом не получится: чтобы бодаться с бульдозером, нужен другой бульдозер… А все
другие бульдозеры я попросту уничтожу… Чем будете бодаться – вилами и рогаткой? Известно
чем: подлостью, грязью и ударом в спину… Это оружие проигравших, а не победивших. И
бумеранг к вам вернётся… выжгет тьму светом правды. Зло не останется безнаказанным…

«О смелый Сокол! В бою с врагами истёк ты кровью. Но будет время и капли крови твоей
горячей как искры вспыхнут во мраке жизни, и сотни смелых сердец зажгут безумной жаждой
свободы, света». (М. Горький. «Песня о Соколе».)

Наше мировоззрение в целом формируют либо точные науки, либо мифы и легенды,
системообразующие образы, на которые нанизывается всё остальное: культура, традиции,
искусство, мораль, понятия о добре и зле. Легенды важны. Более того, они первичны, а не
вторичны в нашем ценностном и смысловом ряде. За кажущейся метафоричностью и отвле-
чённостью смысла, они формируют правильные ориентиры и правильные ценности. Сказки
у нас в детстве формируют правильные понятия добра и зла, где есть злые персонажи и доб-
рые, восстанавливающие добро и справедливость. Но главный посыл сказки в том, что в конце
всегда торжествует добро и справедливость, а злые персонажи (Баба Яга, старуха Шапокляк,
Кащей) проигрывают битву с добрыми силами. Если побеждает зло, тогда сказка становится
американским комиксом, потому что их персонажи сказок (мультфильмов) – злы, жестоки,
агрессивны, лицемерны, алчны, пусты (лишены внутреннего содержания), лишены доброты и
духовности. Они воспитывают всё что угодно, только не добрые побуждения, не бескорыстие
ради ближнего и не самопожертвование ради своего идеала. А вы оглянитесь вокруг: беско-
рыстие и самопожертвование ради кого – вот этих жадных охотников до дивидентов, процен-
тов? Это не бескорыстие, это лох для чужой наживы. Жертвовать нужно ради ближнего, брата
по убеждениям, который сам не задумываясь пожертвует ради тебя. Жертвовать нужно ради
коллектива «единой души и единого сердца», то есть точечно и правильно. Алчный подонок
и аферист мне не ближний. Тамбовский волк ему ближний. Моя позиция не имеет размытых
формулировок.

Большинство американских мультфильмов закладывают в детей неправильные ценност-
ные ориентиры, потому что они злы, пусты, корыстны и бездушны. Такое складывается впе-



С.  Кобец.  «Евангелие огня»

54

чатление, что целью этих мультфильмов является вытравить из юного создания его главную
ценность – ДУШУ. Западной культуре как будто мешают живые, сочувствующие, сострадаю-
щие, сопереживающие души. Это христианские ценности. Зачем их вытравливают из ребёнка с
детства? Циничный, расчётливый биоробот воспитывается для чего? Если он реагирует только
на алчные рефлексы, значит он предсказуем и управляем: подсыпь ему зелени в корыто и этот
парнокопытный будет делать то, что нужно кукловоду. Его идеология – «зелень». Другую идео-
логию никто и не думал в нём воспитывать.

Набор простейших рефлексов и примитивных желаний – вот он полуфабрикат запад-
ной поп культуры. Всё это было очень красиво упаковано Голливудом и Диснейлендом – они
мастера пиара и фейерверков. Картинка на пять баллов, содержание – канализационный тух-
ляк. И мы на это купились! Мы вырастили два поколения граждан «без царя в голове»: поводи
перед носом золотой морковкой и все принципы в унитаз. Главной религией этого мира стали
– деньги. Половина всех американских фильмов как раз об этом: как хапнуть и не попасться.
Бандиты, киллеры, гангстеры – главные герои. А мне больше интересна эпоха Сталина, потому
что она вся соткана из героизма и там никто ничего не ПИЛИЛ. Сталин работал над передо-
выми идеями, над созданием нового строя, которому не было альтернатив в мире. А где об
этом говорится, где черновики, заметки на полях, беседы с писателями и учёными, где этот
уникальный опыт; где фильмы про жизнь Сталина, про его библиотеку, про его идеи и мысли
о будущем? Да людей от экранов было бы не оторвать. Это был не мир наживы, а мир смыс-
лов, мир больших национальных проектов (а не олигархических). Это было не про деньги,
а про человека. А сейчас человек никого не интересует; только деньги и только как впарить
или надуть. Им не нужны высшие смыслы, им нужно управляемое быдло. ЧЕЛОВЕКА в этой
системе ценностей нет. Люди в легенде Данко отказались жить в этой системе, развернулись
на 180 градусов и пошли искать «новую землю». Без ценностей Кесаря. А так можно? Можно,
если «Человек это звучит гордо». Нельзя, если человек раб божий и пал во грехе как послед-
няя половая тряпка.

Сказки и легенды формируют наше мировоззрение. Мы можем смеяться над ними в зре-
лом возрасте, так как они построены на художественном вымысле, но в детстве эти художе-
ственные образы оказывают на ребёнка огромное воздействие, закладывая правильные уста-
новки, правильную мотивацию, правильные душевные порывы. Воспитание детей мы начинаем
не с математики, физики и химии (точных наук), а со сказок – художественных образов. Не
формулы и числа формируют душу ребёнка, а ОБРАЗЫ. Понимая это, мы будем понимать
и важность легенд, потому что легенды состоят из образов, а образы формируют мировоззре-
ние даже взрослых людей. Любая воспитательная программа должна базироваться на образах,
потому что «картинки» легче всего усваиваются сознанием человека.

Легенда «Данко» настолько мощная и глубокая, что её нужно подробно исследовать.
Определённая группа «эволюционистов» разочаровалась в устройстве и законах старого мира;
для них стало очевидно, что законы эти не совершенны и не справедливы, что это царство
Мордора, а не Царство Небесное. Оглянитесь вокруг: все хотят друг друга или надуть, или
сожрать; не возлюбить ближнего, а поиметь ближнего. Это проявляется во всём и везде, в
мелочах и в больших вещах. Всё это следствие извечного человеческого желания пожить за
чужой счёт. Все говорят об одном и том же: как бы им покомфортней ПОЛЗАТЬ, а не герои-
чески ЛЕТАТЬ. А где – СМЫСЛЫ? Эволюционистам не надо только комфортно ползать, им
надо найти высшие смыслы и жить в полёте этих смыслов. Ничего этого им старый мир не
дал, так как заботился только о комфорте тела. Всё смыслы старого мира вращались вокруг
комфорта своего тела. Но в этом нет полёта! Полёт в созидании и творчестве, в реализации
проектов духа. Вот чего искали «эволюционисты» – реализации духовных проектов, новых
идей, нового мира без лжи, алчности и агрессии. Вот куда они шли: в новую землю, в которой
можно было построить новый мир. Нельзя выстроить новый монастырь на старом фундаменте.
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Нельзя построить царство Божие в царстве Кесаря. Тут нужно всё делать с чистого листа. В
конце легенды эволюционисты пришли к такому строительству на новой земле. Они закончили
поиски, они знали, что надо делать: нужно было строить «новое здание» на новой земле.

Нельзя в «левитационные игольные уши» пролезть с гравитационными ценностями алч-
ности и вседозволенности. Игольные уши широки для Духа, но узки для Мамоны.

В легенде «Данко» можно проследить три линии повествования (внешний уровень
смысла): 1) Предпосылки прошлого, которые привели к порабощению некогда свободный
народ; 2) Настоящее, в котором порабощённый народ ищет путь к свободе; 3) Светлое будущее,
которое наступает только после того, как народ принимает решение бороться за своё осво-
бождение. Ключевое слово – БОРОТЬСЯ. Если сидеть и ныть, как они это делали в начале
легенды,– никакое светлое будущее не наступит. Нужна борьба (1) и светлые помыслы (2). А
также необходимо уничтожить – тёмные помыслы.

Из первой линии повествования может быть видно, что для того, чтобы попасть в раб-
ство, нужно иметь сильного внешнего врага, который, в конечном итоге, по праву более силь-
ного, отбирает у этого народа свободу, финансовую в первую очередь (что мы и наблюдаем
сегодня, имея финансовые институты, которые принадлежат нашему геополитическому врагу).
Во второй линии повествования мы видим долгие раздумья, сомнения по поводу того, каким
путём пойти дальше: сдаться в рабство, сложив у чужих ног волю свою или выразить общий
протест, общее неповиновение, восстать против порабощения и сообща бороться за своё осво-
бождение. По легенде народ выбирает борьбу.

В третьей линии повествования легенды мы видим конечный результат такой освободи-
тельной борьбы («…и теперь гибли, но уже без жалоб и слёз»): обретение этим народом своей
«земли обетованной», которая была выстрадана, выношена в лишениях и муках, рождённая
в аду коллективного страдания. Коллективный разум осознал важность создания качественно
нового общественного миропорядка, основанного на законах справедливости, чести и совести.
Причём они носили не формальный декларативный характер, а шли от сердца, от души. Они
дозрели до понимания новых задач и были готовы к совершению квантового эволюционного
скачка в развитии общества – не технократического, а духократического. Они понимали и то,
что для нового проекта нужны «стерильные условия», то есть изоляция «новой земли» от «ста-
рой земли». Духо-левитация субстанция очень тонкая и нуждается в изоляции от грубых мир-
ских энергий. Миф о «земле обетованной», который раньше и воспринимался как сказочный
миф,– теперь воспринимался буквально, как реально возможный проект. «Первобытное созна-
ние» считает мифом то, что «зрелое сознание» воспринимает как объективную реальность.
Сознание имеет степени зрелости и то, что для «ребёнка» кажется фантастическим трилле-
ром, для «взрослого дяди» кажется обычным повседневным экстримом и, даже,– вчерашним
днём. Кто смотрит? Школьник и академик не могут смотреть на один и тот же предмет или
явление под одинаковым углом зрения. На разных этапах эволюции сознания мы по-разному
относимся к мифологии и невозможное в начале пути становится возможным в его конце. Кто
верит тот раздвигает горизонты возможного.

Пройдя через мясорубку всех исторических испытаний, люди должны были пересмот-
реть своё отношение к действительности и к социальным нормам, они должны были понять,
что старые социальные нормы прогнили и их нужно менять. Взятый курс на капитализм не
оправдал себя, не сделал людей счастливыми, не реализовал их потребности в высшем смысле.
Капитализм убивает единство и коллективизм, единые социалистические ценности: ему не
надо общего и единого, ему надо частное и раздробленное. В идеях всего частного и разде-
лённого, когда множество частных единств тянут одеяло только на себя, когда своя рубашка
ближе к телу,– высших коллективных смыслов быть просто не может. Новые коллективные
идеи, новые возможности можно найти только на Новой Земле. Старая Земля не может создать
новое – единую душу и единое сердце, Собор. Только изоляция создаст необходимые усло-



С.  Кобец.  «Евангелие огня»

56

вия для рождения НОВОЙ СТИХИИ – левитирующего сознания (Сокол) не заземлённого на
законы гравитационного сознания (Уж).

Что в идеале может дать капитализм? Высокий уровень жизни (американская мечта),
красивый и современный супермаркет. Всё. Уровень физиологии. Это хорошо и комфортно
обставленная внутренняя ПУСТОТА. На уровне потребления не может быть высших смыслов,
потому что смыслы рождаются в области души и сердца, там, где «я» отходит на второй план
и уступает место коллективному «мы». Нужно перевернуть банку ценностей, сменить маяк и
забить в навигатор другой маршрут к другой цели. Маршрут «я» не для нашего культурного
кода; наш код – социалистический, общинный.

«Американский учёный Джон Колхун провёл серию экспериментов над мышами (Про-
грамма «Вселенная 25», 70-е годы прошлого столетия). Суть эксперимента в том, что популя-
ции мышей создали самые комфортные условия проживания, рай изобилия: неограниченные
запасы еды, питья, отсутствие хищников, стрессов и беспокойств; сытая, безопасная, комфорт-
ная жизнь. Самцы ели, пили, спали, чистили шкурки, избегали конфликтов и выполнения
каких-либо социальных функций. Однако через несколько поколений вся популяция начала
постепенно вымирать, а на седьмой генерации вымерла вся колония мышей.

Человек формировался не для развлечений и праздной жизни, а как и все живые орга-
низмы для труда – физического и умственного. И у него есть небесное задание». («Утраченный
разум». Л. Ивашов.)

Вершина эволюции капитализма – это технократический бездушный человек. Цель
достигнута – создан комфорт, относительная безопасность, отсутствие сильных стрессов и кон-
фликтов. Выше цели нет, потребление и комфорт обеспечены. Это замагниченный на алчность
тупик развития. Социализм не замагничен на алчность. Нельзя сказать, что вообще, но в прин-
ципе. Социализм не технократичен, а духократичен: он стремится к развитию своей духовной
сущности. Если капитализм полностью и абсолютно «гравитационен», замагничен на тело, то
социализм скорее более левитационен, чем гравитационен. Мы же хотим идти ещё дальше, так
как не ищем лёгких путей и презираем сытую пустую комфортную жизнь только для тела. Даже
червь любит сытую пустую комфортную жизнь и живёт ради того, чтобы жрать. Нет, мы не
червь жующий, нам нужен подвиг и преодоление. Только подвиг и эволюционное преодоление
дарит истинный смысл жизни. Жующий червь не наследует жизнь вечную. Мы не стремимся
только к сытой комфортной жизни, а ищем «левитационное общество» или Царство Небес-
ное. Царство Небесное вообще не замагничено на Землю. Это царство духа, царство духовных
ценностей, которые человек сам, не из-под палки, ставит выше телесных удовольствий. Чтобы
только жевать и потреблять, не надо никуда идти и что-то строить, идти на какие-то жертвы
ради своей мечты. Жуйте и потребляйте. Мы просто другие! Нам нужен вызов и преодоление
трудностей.

«В движении на Восток славяне уходили от общества, жившего не по естественным при-
родным законам, уходили от жестокости, насилия и несправедливости. Они двигались в поис-
ках безопасности, справедливости и святости. И всю свою историю русские ищут социальную
правду». (Академик И. Р. Шафаревич.)

Ну вот! Заберите свои печенюшки. Мы ищем пищи небесной, а не земной. Задавитесь
своими печеньками и не путайтесь у нас под ногами; мы с братвой идём к открытию Царства
Небесного. Кыш, мелочь пузатая и сила нечистая; не мешайте небесному воинству строить
новый Ковчег. Пока не наваляли. «Врата адовы» лучше держитесь от нас подальше; у нас с
врагами Света разговор короткий. Мы не будем заседать в зале суда и в Думе три месяца, чтобы
наказать ВРЕДИТЕЛЯ.

В социалистическом Советском Союзе идеология страны не ограничивалась одной лишь
физиологией, там были идеи и мечты: построить новое справедливое общество, построить
КОММУНИЗМ. Сто лет назад эта идея всколыхнула весь мир, она изменила нашу страну
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в прошлом столетии до неузнаваемости, дала толчок к развитию нации. Идею коммунизма
уничтожили не потому, что она была плохая, а потому что она была очень хорошая, потому
что вела мир к светлому эволюционному левитационному возрождению, к большим переме-
нам. Это была опаснейшая идея для сил Тьмы, для паразитической цивилизации. Она и сей-
час является для этих сил опаснейшей, потому что является угрозой их существованию. Это
чистейшая созидающая идея без акцента на личную выгоду, личный интерес. Человек в этой
системе замагничен не на себя, а на Собор и все свои душевные силы отдаёт Собору, а не
себе. Главное и ключевое – НЕ СЕБЕ, так как только на такой мотивировке можно построить
Царство Небесное. Если человек замагничен только на себя и свою алчность – это потенци-
альный враг проекта и потенциальный вредитель. Зоркий глаз Собора, беспощадный страж
нового общества, должен обнаружить такое вредное насекомое и отправить эту нечисть в мир
Кесаря. Раковую опухоль надо давить в зародыше, а не ждать, когда она пустит метастазы по
всему телу Собора.

В центре коммунистической идеологии стоял человек, гармонично развивающийся во
всех направлениях. На фоне капиталистической эксплуатации и колонизации всего мира
(«демократия») коммунистическая идея выглядела более гуманно и справедливо. Советский
коммунизм реально помогал и строил, и никого не грабил. Взошла Звезда пленительного сча-
стья… взошла быстро, ярко и стремительно. Освободила пол мира от колониального ига. Нена-
висть англосаксов к новой Идее была просто маниакальная, безмерная: они брызгали слюной
и изрыгали проклятья в адрес нового строя. Ненависть была такой яростной, как будто это
Свет озарил Тьму и стал угрожать её существованию. По-другому такую животную ненависть
объяснить просто невозможно. В царстве средневековой Тьмы зажглась яркая СЕВЕРНАЯ
ЗВЕЗДА и приковала к себе взоры всего мира. Мрак озарил Свет и люди всего мира поверну-
лись в сторону этого СИЯНИЯ. Засияла новая Мечта, новая Идея, доселе неизвестная чело-
вечеству. Мечта была сильна тем, что перечёркивала неприкасаемые доселе ценности Золо-
того Тельца, которому никто не мог бросить вызов. Коммунисты смогли и у них были шансы
на победу. Но человеческая природа оказалась сильнее идеи коммунизма, человеческая алч-
ность, мещанство, желание роскоши и богатств, съели прекрасное светлое начинание. Челове-
ческая природа слишком низменна и грязна для прекрасных идей; слишком сильна гравита-
ционная сущность человека. В масштабах государства такую мечту осуществить невозможно
из-за огромной гравитационной инертности «человека разумного». Но в масштабах отдель-
ной общины возможно. Не надо никого агитировать делать то, до чего не доросло сознание
человека. Надо просто собрать тех, кто эволюционно дорос и созрел для подобного экспери-
мента; собрать лучшее – небесную рать, которая сама будет рваться в бой строительства и её
не надо будет тащить вперёд на аркане. Не нравятся наши идеи и идеалы? Отлично! Досвидос,
пока ветер без камней. Путаются тут под ногами, мешают работать… Нам не нужны нытики и
вредители, не понимающие масштаб задуманного мероприятия. Легко не будет точно! Любое
НАЧАЛО это всегда трудно и сложно.

Коммунистическая идея говорила: «Нет колониальному грабежу, неравенству наций,
расовой ненависти и геноциду неугодных, «неполноценных»». Коммунизм поставил во главу
угла не капитал, а человека, чем бросил вызов Золотому Тельцу, идолу этого мира. Свет озарил
Тьму. Не надолго. Тьма имеет своих агентов везде, так как человек порочен и продажен. Идею
коммунизма уничтожили, закатали в асфальт с маниакальным пристрастием. Зло победило
добро. …Но вдруг приходит Данко и говорит: «– Вставайте! Чё расселись. Под лежачий камень
вода не течёт. Пойдём и пройдём сквозь него (лес). Ведь имеет же он конец. Всё в мире имеет
конец». …Братва посидела, поскулила ещё немного и… оторвала булки от мягкого дивана. На
диване ничего не происходит… А там борьба, вызов, преодоление, «коммунистический проект
№ 2». Движуха. Смыслы. Чем сидеть на диване, лучше сходить потусить с нормальной братвой.
Глядишь и зацепит… а нет так булки на диван забросить никогда не поздно. Надо же взглянуть
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на этих клоунов из Царства Небесного… Бесплатный цирк приехал. Это как надо удариться
головой, чтобы доехать до Царства Небесного? Цирк в пролёте… тут заведение посерьёзнее
на подходе.

Коммунизм не душил «дикие и варварские народы» и не считал их неполноценными.
Капитализм поднялся на неравенстве народов и классов, попрании справедливости и пожира-
нии слабых. Моральный вид капитализма – это вид чудовища, чудовищной паразитической
химеры, пожирающей всё, что неприколочено. Капитализм культивирует ненависть к ближ-
нему и любовь к наживе. Средства не важны, важен результат – обогащение любой ценой.
Капитализм демонизировал коммунизм. Но мы же понимаем, что демоном является демони-
затор, а не тот, кого он втаптывает в грязь. Правда характерна тем, что она никогда никого не
пытается унизить, оскорбить, оклеветать, обобрать. Это доспехи Лжи, подлости, продажности.
Демонизатор выдаёт себя с потрохами своими методами демонизации «неполноценных».

«28 ноября 1917 года большевики принимают обращение к угнетённым народам Востока,
и этим обращением разрушают сформированное в Европе деление человечества на дикие и
цивилизованные народы, объявляя равенство всех народов и цивилизаций. Трудящиеся про-
возглашаются правящим классом, закладывается фундамент государства нового типа (государ-
ство диктатуры пролетариата), формирование новой модели международных отношений (все
народы равны), отрицание вооружённых агрессий и войн, создание новой сущности человека
(человек – это высоко развитая идеологизированная личность), запрет на эксплуатацию чело-
века человеком, ответственность гражданина перед обществом (отрицание западного прин-
ципа индивидуализма), ответственность общества перед каждым человеком (всё для блага
человека, всё во имя человека). В первых шагах советской власти и лично Сталина мы видим
разворот к евразийскому геополитическому проекту и мессианские черты Третьего Рима.

Большевики предложили человечеству то, чего не могли предложить ни европейцы, ни
американцы: новую философию мироустройства, кардинально иную модель межгосудартсвен-
ных отношений, новую систему международной безопасности, новый смысл жизни, новый
архетип человека. Во многом всё это совпадало с принципами христианского вероучения,
религиозными канонами ислама, буддизма и индуизма. Закончилась многовековая западно-
центричность миропорядка, наступила биполярность, трактуемая не только как полярность
силы, но и как различие смыслов жизни, систем ценностей, идеологий и мировоззренческих
платформ. Таким человечество никогда в истории не было. Колонизированные ранее народы
(«дикие и варварские») обрели свободу выбора в своём развитии. Наметилось возрождение
основ цивилизаций. СССР возглавил строительство другого типа общества с иным смыслом
жизни, характером межгосударственных отношений, приоритетом духовных ценностей над
материально-потребителскими. Победа СССР привела к геополитическому равновесию, выра-
женному в сосуществовании двух полярно противоположных крупных цивилизаций: морской
(США) и континентальной (СССР)». («Геополитика русской цивилизации». Л. Ивашов.)

Иисус Христос проповедовал те же ценности равенства и братства, только другими сло-
весными формулировками.

Идею коммунизма распяли по той же причине, по которой распяли Христа: она отменяла
ПРЕВОСХОДСТВО АНГЛОСАКСОВ. Иисус своим словом отменил превосходство евреев
(послужить другим), а идея коммунизма – превосходство англосаксов. Превосходство англо-
саксов – это священная идея Запада, которая так же непогрешима как Ватикан и Вашингтон.
Сама мысль о том, что они должны стать равными со всем остальным человечеством, приво-
дит их в ужас, ярость и панику. Дети Сатаны не могут быть равными с «неполноценными»
расами; неравенство это их основная религиозная идея – идея превосходства. Бог – это равен-
ство и единая молитва для всех народов. Свет всем светит одинаково. Но Тьма убивает любое
равенство. «Равенство и неравенство» – вот корень противостояния Света и Тьмы. Служение
ближнему или господство над ним. Иисус говорил о служении другим и против господства
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избранных, и это не понравилось фарисеям. Коммунизм говорил о служении человеку и про-
тив господства англосаксов, и подписал себе приговор, путь на Голгофу.

Дети Сатаны не могут отказаться от господства над «низшими и неполноценными», так
как в порабощении и геноциде видят смысл своей жизни. Главная идея Дьявола – это расовое
превосходство. Самыми «расово неполноценными» почему-то оказываются дети Света. Пре-
восходство любого рода – это идея Дьявола, равенство в этой идеологии невозможно. Сын
Дьявола всегда выше себе подобных, всегда унижает других и возвышает себя, всегда господ-
ствует в аду и никогда не служит на небесах. Все избранные и непогрешимые служат Дьяволу и
стремятся к абсолютному господству, тотальному диктату. Целью Света является не дать Злу
уничтожить этот мир.

Данко предложил своим единомышленникам построить альтернативный проект, исклю-
чающий все уродства мира Мордора. В этом и состояла идея: убить неравенство в зародыше,
а равенство во всём возвести в культ божества. Послужить ближнему – своему товарищу по
Собору, а не возвыситься над ним. Помоги слабому и отстающему, а не раздави его морально
и физически. В мире Мордора слабых и отстающих всегда травили и заклёвывали, унижали и
оскорбляли; люди делают это с удовольствием и без сострадания. В Новом Мире травля своих
товарищей по Собору будет запрещена законодательно и не может остаться безнаказанной, как
она остаётся безнаказанной в Старом Мире. Кто вам дал право унижать слабого и отстающего?
Люди не равны по стартовым возможностям, могут иметь отклонения в психике, от чего-то
комплексовать… Помогите, а не травите. Любишь унижать ближнего? Будешь унижен сам!
Публично унижен. В новом мире никакое зло не останется безнаказанным. Никакое. И это
будет его принципиально отличать от старого мира, где любое не уголовное преступление не
преследуется законом. Уголовные преступления в новом мире в принципе станут невозможны
(для них просто не будет почвы и базы), а гражданские преступления перед своими собратьями
будут жестоко наказываться. Настолько болезненно для обвиняемого, чтобы ему больше и в
голову не пришло совершить зло своему соборному ближнему. Лучше навреди себе, но не сво-
ему соборному ближнему. Это позволит создать высокий стандарт нравственных отношений
в новом обществе. Если ты больной – унижай себя сам! Унизишь ближнего своего – станешь
изгоем. Нарушитель делает что? Сеет раскол в соборном единстве. Раскол соборного единства
это статья УК Коммуны и в зависимости от степени тяжести правонарушения карается зако-
ном. Ниже мы остановимся на этом подробнее.

Служение своим товарищам по новой Семье, служение общему благу (как лучше всем, а
не как лучше мне), становилось главной идеологемой нового общества, а превосходство и воз-
вышение над своим товарищем – становилось тягчайшим грехом, который карался жесточай-
шим наказанием и всеобщим презрением всей Общины. В этом вопросе ни о каком снисхож-
дении к унизившему своего Брата не могло быть и речи! Соборное «линчевание» и уничижение
преступника перед всеми братьями. Подлец должен быть унижен публично и максимально
болезненно. Человеческое достоинство – ценность святая и никто не может посягать на её
прикосновенность. Посягнул на чужое достоинство, снимается неприкосновенность с твоего
человеческого достоинства и мы сделаем ему очень больно, публично и коллективно.

Вся тактика Дьявола построена на УНИЖЕНИИ, рабство построено на унижении и обез-
личивании. Унижение убивает личность и душу, убивает здоровый нравственный иммуни-
тет человека, его светимость, пламенность, и делает его слабым, беззащитным перед ниж-
ним астралом. Дискриминация и унижение превращает человека в нижнеастрального донора.
Энергия человека (психея) должна строить его храм духа, а не кормить нижнеастральных
паразитов (через утечки). Унижение ломает психику человека и делает его уязвимым перед
нижнеастральными паразитами.

«Ни Европа, на Америка не могли предложить человечеству новых философских идей,
новой формы мироустройства и социальной структуры общества, программы духовного раз-
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вития. Большевики предложили: новый смысл жизни, новую философию международных и
человеческих отношений, новый тип государства, иной, чем на Западе архетип человека. Раз-
розненное западное сообщество консолидировало нарастание мощи Советского Союза и при-
мер социализма: отсутствие безработицы, социальное равноправие, бесплатное образование,
медицина, культура. «Возможно кому-то это режет слух, но такова судьба истории, которую
никому не дано остановить: грядущие столетия принадлежат славянам». (Немецкий философ
В. Шубарт. 1938-й год.)

Западный архетип сформировал такие черты американского характера, как демократия,
свобода и индивидуальное право (права человека). Но эти черты не имеют ничего общего с
демократическими принципами древних греков. Это впитанные в архетип ощущение превос-
ходства над людьми других рас и полная безнаказанность за любое глумление над ними. Пре-
тензии на монополярность, прикрываемые лозунгами о защите прав человека, борьбы за демо-
кратию и свободу других народов, появились позже в двадцатом веке. Великие мысли и деяния
наших соотечественников, устремлённые в неземные космические дали, рождались и соверша-
лись во времена, когда цивилизаторы Америки и Европы занимались разбоем, колонизацией,
рабством и добиванием последних представителей древнеиндейских цивилизаций, накапли-
вали первоначальный капитал для мирового господства». («Геополитика русской цивилиза-
ции». Л. Ивашов.)

Капитализм ненавидел идею коммунизма, потому что понимал, что в случае его успеха
ему не выжить, не сохранить свою паразитическую сущность. В Библии говорится, что строи-
тели отвергли краеугольный камень… Его не отвергли, его сознательно уничтожили. Почему?
Потому что в этой идее были найдены принципы построения идеального общества – Царства
Небесного. Царство Небесное уничтожит капиталистическую систему, которая превратила
человека в средство эксплуатации. В Царстве Небесном человек не эксплуатируется, потому
что там он поставлен во главу угла и вокруг него выстраивается всё, как вокруг центра вселен-
ной. Мы не обожествляем человека и не отрицаем Бога, но убираем с человека мегатонную
плиту эксплуатации, уничтожаем диктат Золотого Тельца и устанавливаем Соборное правле-
ние. Человек – во главе угла, фундамента, а Собор – это здание Царства Небесного. Человек из
средства эксплуатации (периферия круга), превращается в цель и центр круга. Из новой фор-
мулы общества полностью исключён Золотой Телец (об этом ниже) и вся социальная деятель-
ность запитана на решения Собора. Всеми финансовыми операциями занимается не человек
(ячейка Собора), а сам Собор. Решение финансовых проблем – это домоклов меч современ-
ного общества, современного человека. В общине этой проблемы у человека не будет, что поз-
волит ему высвободить огромное количество энергии и времени, и заняться решением других
социальных и духовных задач. Это ещё и позволит выбить почву из-под ног у главного врага
человека – Золотого Тельца, так как он потеряет власть над ним. Наша задача – разорвать пря-
мую связь между ЧЕЛОВЕКОМ и ЗОЛОТЫМ ТЕЛЬЦОМ. Эту функцию на себя возлагает
Собор и питает финансовыми потоками «тело коммуны». Таким образом мы вырвем у капи-
талистической змеи её жало – жажду наживы.

Капитализм создаёт огромные финансовые наросты на теле всего общества. Эти рако-
вые опухоли работают не на благо общества, а на благо самих себя; их интересует не человек,
а власть над ним. Вот конечный эволюционный пункт бесконтрольного обогащения. Капита-
лизм уже себя скомпрометировал: он не борется с социальным неравенством, а порождает его,
увеличивая разрыв между беднейшими и богатейшими слоями общества.

Все масонские революции 19-20-го века выступали против доминирования Капитала над
Человеком, пролетариатом. Они что заботились о мировом пролетариате? Да в гробу они его
видали! Они отняли капитал у конкурентов и забрали его себе, в один масонский карман. Но
чтобы это осуществить они использовали абсолютно правильные и справедливые идеи, провоз-
гласив лозунги справедливости, свободы, равенства и братства. То есть при помощи абсолютно
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правильных идей они осуществили абсолютно неправильный грабительский захват почти всей
мировой собственности (ТНК) и продолжают это делать сейчас. А пролетария, которого они
использовали в революциях – обратили в рабов транснационального капитала и лишили права
что-то решать или как-то влиять на глобальные мировые геополитические процессы.

Капитализм по-американски привёл мир к краю пропасти всего за сто лет, потому что его
не интересует человек эволюционирующий (заповедь номер десять),– его интересует ВЛАСТЬ
НАД ЧЕЛОВЕКОМ И НАД ЕГО ПОРОКАМИ. Капитализм зарабатывает на пороке и алчно-
сти. Капитализм кровно заинтересован в том, чтобы человек был порочен и жаден, как можно
больше потреблял, чтобы он как можно больше жевал и покупал себе ненужные шмотки.
Остальное его не волнует. Мораль проста: чем больше вы жуёте, тем больше у меня прибыль.
Ковбоя не интересует ваш моральный облик, ваше стремление к прекрасному,– вы главное
жуйте побольше, да побольше покупайте ненужных шмоток, чтобы было кому их точить в гар-
деробах.

У капитализма и коммунизма диаметрально противоположное отношение к человеку.
Моральный облик – это то, что нас интересует больше всего. В человеке всё должно быть пре-
красно… Нам не нужна власть над человеком и над его пороками; нам нужно, чтобы у чело-
века не было пороков и он сам властвовал над самим собой, над своей низменной природой.
Человек корыстный, своевольный и самолюбивый – это потенциальная угроза для Собора, так
как он будет думать не о ближнем, а исключительно только о себе. Себялюбие без самопожерт-
вования будет разъедать единство Собора, раскалывать дом надвое. Чтобы избежать такого
разложения тела Христова, нужно заниматься моральным обликом Улья, укреплять сильные
качества в человеке. Человек эволюционирующий – это альфа и омега нового Проекта. Мы не
призываем к монашескому аскетизму, хотя не имеем против него ничего против (кому-то это
нужно, что совершенно нормально), но когда человек не видит разумной меры, это является
отклонением от нормы соборного общежития. Мы не распаляем алчность, мы воспитываем
разумную умеренность. Для обжор и шмоточниц можно устроить «День жирка»: съешьте таз
деликатесов и оденьте сто разных шмоток – чтобы душу отвести. Пусть это будет «праздни-
ком живота и тряпок», праздником желаний. Но когда человек устраивает праздник каждый
день…,– да ты просто болен, старик!

Капитализм – это «Я». Коммунизм – это «МЫ». Советский Союз гарантировал человеку
целый пакет социальных услуг, не за деньги, просто система заботилась о человеке и имела
человеческое лицо. В Америке система заботится о человеке? Медицина, суды, образование
– это пылесосы по выкачиванию денег из населения. И эту систему ставили нам в пример
как образцовую. Есть деньги – будут услуги и социальные гарантии. А если нет? Коммунизм
интересовался построением справедливого социума, где в центре всего был ЧЕЛОВЕК. Госу-
дарство строго следило за здоровым питанием трудящихся, здоровым образом жизни, здоро-
вым отдыхом в пионерских лагерях и санаториях, за здоровьем нации. Это не было показным
фарсом и было доступно всем. Молочные продукты не делали из сухого молока и пальмового
масла, чтобы несколько правительственных подонков набили себе карманы на уничтожении
здоровья нации. Вот он – мир денег, убивающий все принципы ради наживы.

Идеология – это желание всеми ЕДИНОГО. Вот почему она была так сильна в Союзе:
РАВНЫЕ ЖЕЛАЛИ ЕДИНОГО. А чего желают сегодня нищий и миллиардер: какая у них
может быть общая идеология? Её не может быть в принципе. Миллионы нищих и тысячи мил-
лионеров; идеология о чём? Какая может быть идеология в доме, разделённом надвое? Непо-
нятно. «Жизнь под забором» и «жизнь за забором» – как это можно объединить? Покажите,
что у них общего.

Идеология возможна только на единых ценностях – соборных, муравьиных, пчелиных;
имеющих единую платформу, фундамент, базис. Нельзя в одном духовном проекте объеди-
нять интересы нищих и богатых, проект просто развалится. Только равенство во всём: что
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не доступно всем – не доступно никому. Создадите иерархию и привилегии, уничтожите про-
ект. Не потому, что мне так нравится, хочется, а потому что есть метафизические законы и
нарушать их нельзя. Привилегии для избранных, касты, иерархия, уничтожат Проект. Тогда
какой смысл в его создании? Гоните избранных из Проекта помойной метлой! Туда же святей-
ших, непогрешимых, митрополитов и патриархов. Иисус не вводил иерархию. В стаде иерархия
нужна, потому что стадо не имеет своей воли и разума. В новом Проекте это всё не работает,
потому что целью Проекта является собрать зрелых в эволюционном отношении Личностей, а
не стадо баранов, которым нужен пастух или святейший папа. Кого мы хотим собрать, им не
нужен кнут и пряник; им нужно объяснить и поставить задачу, и дать команду: «– Фас!» Сти-
мул к действию должен идти изнутри, а не снаружи; если изнутри ничего не идёт – вы ошиблись
дверью, идите к святому папе или богатому Кесарю, там вам дадут стимул снаружи: красивый
долларовый фантик или кренделёк божий. У нас нет крендельков и фантиков, но есть идеи и
смыслы, которые дают возможность проявить и испытать себя на прочность и вшивость. Это
Проект жертвенный, а не наживной. У нас нет жирка, но есть испытания и преодоления себя.
Мы не ищем комфорта и роскоши для тела, мы ищем как испытать и закалить свой дух, как
развить и раскрыть свой разум, сознание. Мы не Уж, мы Сокол. Мы другие.

Сильное расслоение общества, раскол дома надвое, не может создать единство, единое
духовное поле, одну частоту духовных вибраций. Возможно это только в рамках небольшого
проекта, где нет неравенства и несовместимых ценностей. «В главном исповедуйте единство».
В главном исповедуйте только совместимые ценности Неба и не поклоняйтесь гравитационным
ценностям Земли (культ тела).

Уж никогда не поймёт Сокола, это две разные взаимоисключающие системы ценностей
(Второй том. Часть № 2, Глава № 7, Раздел третий.). «Взлететь» нельзя не из-за богатства, а
из-за тяги к нему. Не деньги портят человека, а гравитационная тяга к деньгам. Почему Хри-
стос говорил о нищем, который наследует Царство Небесное, а богатый нет? Дело вообще не в
богатстве и нищете (нищий может быть ещё алчней богатого), а в отсутствии тяги к богатству.
Богатый может быть «нищим», если в нём нет алчности. Алчный нищий не войдёт в Царство
Небесное. Можно «левитировать» имея богатство и не уметь левитировать, будучи бедным.
Царство Небесное не наследует алчность и тяга ко всему излишнему, не необходимому. Отсут-
ствие земных желаний это вход в Царство Небесное. Отсутствие тяги, отсутствие зависимости
от всего земного. Это и есть левитация Сокола.

Как есть два принципиально несовместимых творческих пути (Второй том. Часть № 3,
Глава № 1.), так есть и два принципиально несовместимых образа мышления: Небо и Земля.
Сознания ДВА: земной Уж и небесный Сокол. Уж живёт в жёсткой структуре гравитации
сознания и прикован к Земле цепями инстинктов, желаний. У него нет свободного выбора, так
как выбор делает тот, кто может отказаться от своих желаний и сказать инстинктам «НЕТ».
Это может сделать Сокол и только это даёт ему возможность высоко левитировать над Землёй,
так как цепи инстинктов над ним не властны. Инстинкты никуда не делись, но давить на леви-
тационную природу его сознания они не в силах. Нужно совершить путешествие в лабиринты
своего двойственного сознания и навести там порядок. С гравитационным сознанием Ужа не
оторваться от Земли (он лишён левитационного сознания), чтобы совершить полёт в Царство
Небесное. Рождённый ползать летать не может. Если Уж мыслит только категориями Земли,
у него нет сознания и категорий Неба. Он даже не знает, что это такое. Это желания Духа.
Человек с чисто земным сознанием не пригоден для нового Проекта, так как там нужно чисто
«небесное» сознание, не заземлённое на ценности Кесаря: что не съем, то покусаю.

Создать единство в одном проекте можно только при одинаковом предмете поклонения,
при поклонении одному Господину, единых ценностях. Это «русская тройка», а не «лебедь, рак
и щука». Находим мы такое единство только в социалистическом Советском Союзе. Странно,
что этот феномен никто не изучает. Такого единства мир не знал ни до, ни после. В Советском
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Союзе люди хотели одного и того же: социальной справедливости, социального равенства, еди-
ных социалистических ценностей. Капитализм воспринимался всеми, как нечто враждебное и
чужое. Они что все идиотами были? Нет, просто ценности социализма и капитализма не имели
общей платформы и шли в разных направлениях. Те люди просто не могли исповедовать цен-
ности капитализма и поклоняться идеологии наживы. Вся идеологическая полюсовая зарядка
социализма была настроена на отдачу и жертвенность, что автоматически перечёркивало идео-
логию наживы. И именно при таком ценностном ряде социалистические ценности обретали
ВЫСШИЙ СМЫСЛ. И именно по этой причине сейчас возникают большие проблемы с нахож-
дением идеологии и высших смыслов. Они и будут возникать, потому что в капиталистиче-
ском мире социалистические ценности ПОГИБАЮТ: нельзя совместить идеологию наживы с
идеологией жертвенности. Нельзя соединить масло с водой. Это разные идеологические плат-
формы с разными полюсами «потребления» и «отдачи».

Можно ли совместить социализм и капитализм на одной платформе? Возможно, мето-
дом планирования, как в Китае. Но это невозможно в нашем проекте, так как в нём обраще-
ние Золотого Тельца внутри Собора будет запрещено законом. В закрытой общине на Новой
Земле нельзя совместить коммунизм с капитализмом, так как целью нового проекта является
не создание новомодного капиталистического супермаркета, а создание Ковчега Духа. Когда
мы говорим о ценностях Духа, мы должны забыть о ценностях Золота. Это должно быть про-
писано отдельной статьёй в Конституции Эдема.

«И тут вы понимаете, за что вы ненавидите «совок»: за то, что он не даёт радоваться
вашему телу. И вся культура такая же, как «совок»: чувства есть, пищи для них нет. И всю
силу чувств вы переносите на совокупное тело. Жизнь – это очки, набираемые телом, сумма
его больших и мелких одобрений. Тело превращается в бога; ты ждёшь его одобрений, слу-
жишь ему. Западная культура, западная цивилизация воспринимается тогда как уроки на тему:
«Способы получить одобрение от своего тела». Проклятый «совок» с его культом духа, разу-
чил смаковать радости тела. «Солнце, воздух и вода – наши лучшие друзья»,– это другое, это
не культ тела.

Запад – это школа, помогающая учиться тому, как получать одобрение тела. Наши козлы,
потому что у них всё построено на духе. Западники – нормальные, потому что у них всё постро-
ено на теле. Комфорт – это что? Культ тела! Начинается с тела, а потом удовольствия: мы хотим
удовольствий… Что их антитеза? Страдание. Нормальные – у кого удовольствия; ненормаль-
ные – те, кто страдает. Страдания мешают удовольствию. «Нормально» – это когда раскован
«низ». А какое развитие, если низ должен оседлать верх? Развитие – это когда «вверх». Дви-
жение к телу – движение вниз». (С. Кургинян. «Исав и Иаков». Т. 2.)

Итак. Группа пламенных единомышленников во главе с Данко,– бежала («второй Исход
из Египта») от всех моделей общества, которые доказали свою несостоятельность. Они уви-
дели, сняв розовые очки, что хвалёный западный образ жизни был полностью построен на лжи
и продажности, и этот лживый мир демократических свобод процветал только за счёт того,
что обворовывал всё остальное человечество. Мир, построенный на лжи, не мог прижиться
в нашем культурном коде: «Не в силе Бог, но в правде». И только увидев это несовмести-
мое противоречие, единомышленники Данко приняли решение окончательно порвать с миром
либерального Мордора и двинуться в Новую Землю, землю правды, равенства, единомыслия и
справедливости. Они чётко видели все недостатки Старого мира и все преимущества Нового
мира, и у них больше не было «иллюзий девяностых» по поводу западной витрины… Запад-
ная «сказка» оказалась великим обманом и великим грабежом. Уберите долларовый грабёж
всего мира и что останется от их дутого «величия»? Без власти доллара они никто, региональ-
ная свалка расовых и классовых противоречий. Сказка о «плавильном котле наций» оказалась
просто фикцией, выдумкой. Какой «плавильный котёл», если белые не могут зайти в чёрные
кварталы?
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Позолота «западного рая» осыпалась и морок девяностых, упоение Западом, прошёл.
Мы не Запад! Мы великий Совок, с великой идеей, всколыхнувшей весь антиколониальный
мир; великий своими свершениями и ценностями социализма. Совок изменил весь мир, пред-
ложил новую идеологию, новый строй, одержал победу над империалистическим фашизмом.
Столько было побед и свершений. Пока не пришли эти либеральные мыши и не растащили
все завоевания Совка по своим крысиным норам. МЫШЬ не может созидать, строить, а она
может только растаскивать и тырить. И идеология у них – мышиная, нахапать ещё и ещё… А
что не съем, то покусаю.

Капитализм ограбил весь мир и вся его мощь грабительская, пиратская. А Советская
мощь была героической, победоносной, жертвенной и справедливой. Так почему же вы унижа-
ете героическое и восхваляете грабительское? Как в вашей системе ценностей грабитель стал
выше героя? Мы всего добились героическими методами, а американцы – преступными. Кто
финансировал Гитлера? Англосаксы. Кто накачал оружием Украину? Англосаксы. Не станками
и строительной техникой, а ОРУЖИЕМ. Потому что цели только разрушительные и захватни-
ческие. И сущность такая же – сатанинская. Они обвиняют Россию в преступлениях, которые
всегда порождали сами.

Никто никого не агитировал идти в Новую Землю, покончив со старым миром, просто
взгляды совпадали и люди хотели перемен. Они верили в то, что построение идеального обще-
ства возможно. Если человек в это не верит – его убедить невозможно, если верит – его не надо
убеждать. Агитация нужна тогда, когда нет выращенных зрелых убеждений. Вот почему мы
категорически против насилия через убеждение, агитацию: если человек не созрел духовно для
понимания Высокого, Идеального, Единого, то он не подходит для нового проекта. Человек
должен сам воспылать Мечтой. Мы не будем зажигать тех, кто холоден, а не горяч, кто отрав-
ляет своим ядовитым холодным неверием и скепсисом своих ближних. Ты – токсичен; скепсис
и неверие ядовиты и заразны. Ты нам не нужен! Нам нужны искры пламени веры, мечты и
единомыслия. Кто дозрел до понимания Высокого, того не нужно агитировать. Мы собираем
только урожай зрелых плодов. Зачем нам сомневающиеся? На Эверест не идут с нытиками и
трусами («Шаг ступил на ледник и сник, оступился и в крик… Вверх таких не берут и тут о
таких не поют». В. Высоцкий.); за ними нужно тащить рюкзак памперсов и носовых платков.
Нас же трудности только закаляют! Трудности – это воздух для лёгких нашего Духа.

Многие хотели покинуть продажный Мордор и идти в Святую Землю, где ничего нельзя
было продать или купить. В этом и был главный смысл создания «другой земли»: там не было
ценностей купи-продай, ничего не продавалось и не покупалось, не было внутренних расчё-
тов и не было внутреннего денежного обращения ВООБЩЕ. Необходимое было в свободном
доступе, что срубало корень купли-продажи: всё было обставлено так, чтобы вырвать этот
«корень алчности» раз и навсегда. Купи-продай – это корень Зла, который рано или поздно
убивает любую справедливость и единство. Там, где есть алчность, там не будет справедливо-
сти. Но мы знаем, как уничтожить Зло в Святой Земле… И врата адовы не одолеют новую
Крепость. Вырвите змеиное жало – АЛЧНОСТЬ.

Люди устали от ГРЯЗИ, от телевизионного терроризма с тупой голливудской попсой про
хороших «ихних» и  плохих «наших», от продажной отупляющей рекламы и процентов по
вкладам. Люди мечтали о чистоте, нравственном свете и соборных отношениях, о чистой еде,
воде и воздухе. Города погрузились в смрад ядовитых газов, ядовитых жидкостей, ядовитого
воздуха и ядовитой информации, которая убивала тело и душу. И не все готовы были мириться
с этим. Поэтому новый Проект был встречен с интересом и одобрением. Его ждали! Понимали,
что надо как-то по-другому… Но как? Этого не знал НИКТО. И вот тут… вдруг откуда ни
возьмись… появился один псих, который сказал: «Я знаю!..» Посмотрели люди на этого психа
и поняли, что узнать такое мог только действительный псих, потому что нормальными мозгами
до такого додуматься невозможно. Нужно было где-то очень сильно повредить мозги, чтобы
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познать такое… И в этом плане у «всадника без головы» было все нормально: голову ему где-то
снесло наглушняк… Впрочем история об этом умалчивает, а сам «всадник» этого рассказать
не мог, так как головы у него действительно не было.

Чтобы легенду превратить в быль, в реальность, каждый должен что-то сделать не для
себя, а для общего блага на Новой Земле. С миру по нитке – нищему рубаха. План реален! Если
сто тысяч скинутся по сто рублей (на личном бюджете это даже не отразится) – это уже начало
фундамента Проекта. Нужны место (или Ладога, или Онега, скорее второе…), стройка и доб-
ровольцы. Нужна полная прозрачность и абсолютная бескорыстность. Кто-то умеет строить,
кто-то организовывать, кто-то считать… не в свой карман; у кого-то завалялась лишняя тысяча
(Бывает и такое. Да мы пропиваем больше, чего греха таить…), которую не жалко потратить
на эксперимент века. Всё может пригодиться. КАЖДЫЙ что-то может сделать, чем-то помочь.
Если создать три независимых счётных палаты, то украсть деньги Проекта станет невозможно,
потому что без одобрения одной Счётной палаты – две другие не смогут совершить никаких
финансовых операций. Тройной контроль, тройная проверка. Тройная защита. Полная про-
зрачность операций, чтобы любой мог зайти на сайт и посмотреть все текущие финансовые
операции. Если нечего воровать, то и скрывать нечего. Скрывают для того, чтобы красть. В
прозрачной воде рыбку не половишь. Это называется – «отрыбачили».

И никакого принуждения: лучше не делать ничего, чем из-под палки. Принуждение при-
водит к обратному результату – внутренние энергии гасятся, а не воспламеняются. Энергии
нужно воспламенять желанием творить новое. «Путь сердца не от кнута» (Елена Рерих). Если
мотивацией поступков является не любовь и Огонь («незаинтересованное действие») к чему-
то, а отвращение,– то вырастет не высокое стройное дерево, а карликовый уродец, который
будет смотреть на мир через призму своего морального уродства.

В легенде «Данко» люди шли в поисках новой жизни сами, их никто не тащил на аркане,
не махал золотой морковкой перед носом, не стегал плетью. Им никто не обещал славы,
богатств, американского карьерного роста по служебной лестнице, привилегий, чин регистра-
тора или кресло апостола, епископа. Предлагалось только идти вперёд по новому нехоженому
маршруту и построить самим новую жизнь для себя и своих братьев. На тех принципах, кото-
рые они сами утвердят единогласно. Открытое поле возможностей. Твори! Лишь бы это было
на благо Общины, Собора. Никаких ограничений в творческом процессе. Ты что-то умеешь?
Отлично! Бери и делай, а мы поможем.

И главное. Для братьев не строят за деньги. Для братьев – это как для себя, как для
своих, как по справедливости, как по человечески. И не потому, что «так надо», а потому что
самому хочется это делать. Для себя же хочется что-то делать. А почему не хочется для своих?
Ведь русская крестьянская Община сотни лет жила по этим законам. Разве мы не должны им
отдать дань уважения за столь уникальный Проект? Вернуться к своим корням, к истокам сво-
его культурного кода – вот наша задача. Проект русской крестьянской Общины должен быть
возрождён! Своё хозяйство, своё подворье, грибки, корешки, рыба… да что душе угодно. Всё
натуральное и всё своё. Полная автономия. Никакой химии и отравы. Подальше от цивилиза-
ции, поближе к здоровой природе. Как раньше жили, а не как живут сейчас. Здоровый труд
на чистой природе, обязательный контакт с землёй. Не надо быть провидцем, чтобы понять,
что земля даёт силы и энергию, одухотворяет человека. И отношения нужны не цивилизован-
ные (выхолощенные, синтетические), а природные, крестьянские, «оземеленные». Может быть
Община без земли? Нет. Земля – это философский камень нового общества, работа на земле.
Нужно «пустить корни в землю».

В легенде Данко говорится, что «новая земля» странниками была найдена. Но впереди
предстояло начать новое строительство, то есть не по тем законам, по которым строилось «ста-
рое здание» Мордора. Здесь главной пружиной и внутренним стимулом к строительству нового
были не ДЕНЬГИ, а ВЕРА – вера в своё новое коллективное светлое будущее. Не деньги, а
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вера двигала нашими прадедами при строительстве коммунизма в Советском Союзе. Они не
мечтали о деньгах и процентах по вкладам, они мечтали о новом справедливом обществе.
Мечтали десятки миллионов! А что произошло с нами? Неужели вы не видите, что деньги
пожирают душу? Эта выжигающая душу алчность пришла из Запада. Они выжгли алчностью
свои души, возвели потребление в культ, а в девяностых этим отравляющим ядом напоили
нас. Яд алчности убил веру и коллективные смыслы, и мы теперь не понимаем, как в пяти-
десятых годах десятки миллионов советских граждан могли искренне верить в построение
коммунизма? ОНИ НЕ БЫЛИ ОТРАВЛЕНЫ АЛЧНОСТЬЮ! Либеральный яд был обрублен
железным занавесом. Но потом пришла либеральная кодла и сказала, что идеалы – это зло (и
запрещены конституционно), а деньги – это добро. Вы хотели радостей тела? Получите! Но
забудьте про душу и ценности души, потому что всё теперь покупается и продаётся, ничего не
продажного нет. Непродажные ценности обесценили в ноль. Ваш бог теперь – Золотой Телец;
поклонитесь своему господину и служите ему. Все ценности Советского Союза уничтожили,
выжгли.

Новое здание на новой земле строили новые люди, на равных началах, без денег (с целью
заработать), власти (с целью давления и подавления коллективных соборных стимулов), каст и
привилегий. Была создана рабоче-крестьянская коммунистическая партия с выборными деле-
гатами, но они не наследовали партийное кресло пожизненно и могли быть исключены из Цен-
трального Комитета Партии за малейший косяк. Все вопросы организации и быта решались на
Соборе общим согласием или отвергались, если не было достигнуто соборное единство.

Таков смысл третьей линии повествования легенды (приход в новую землю). Если такое
общество удастся построить – это и будет рай на земле: не рай обладания, а рай взаимоотноше-
ний, рай братства и взаимовыручки. Это другой рай – не для тела, а для души, не разнообразие
радостей Содома, а полнота бытия в Духе и Истине. В таком обществе каждый член Собора дол-
жен заботиться обо всех членах общины, о соборном сотовом единстве: «Мне хорошо только
тогда, когда хорошо всем нам. Если кому-то не хорошо, то моей первостепенной задачей явля-
ется помочь моему брату во Христе и устранить причину дискомфорта. А если другим плохо
от того, что мне одному хорошо,– то мне самому этого не надо, потому что или всем должно
быть одинаково хорошо, или никому». «Один за всех и все за одного». Это и есть формула
соборного единства.

Исторически мы так не «замагничены» на Землю (потребление), как коллективный Запад
и общинный крестьянский уклад был рождён в России. Артелью было легче обрабатывать
землю и организовывать деревенский быт. Так родилось общинное земледелие. Это было само-
регулируемое общество, знающее ведение бытового хозяйства изнутри. Было полное органи-
ческое слияние с природой, связь с землёй. Истоки идеального общества были рождены там.

Мы не можем жить без левитационных (духовных) смыслов, которые основаны на жертве
и подвиге, «служении на небесах». Будет коллективный подвиг и жертва, будет и смысл. Смысл
нельзя придумать – так он не станет смыслом. Смысл создается коллективной жертвенностью.
По этой причине буксует создание новой державной идеологии. Смысл это не логические фор-
мулировки, это поступки и дела самопожертвования; когда коллективное самопожертвование
обретёт высшую цель и единую мечту, такое единое стремление к мечте обретёт вкус и запах
идеологии. Это не логический процесс, а энергетический – единое поле мечты; это не фило-
софия, это метафизика и алхимия – химия веры и коллективной мечты. Идеологию нельзя
создать в академии наук, она создаётся в недрах народного единства и творчества. Идеология
– феномен коллективный, а не академический. Это не про слова, а про веру во что-то. Тот, кто
не верит – не может создать идеологию. Я верю, поэтому могу создать идеологию. Я знаю, как
синхронизировать энергетику коллектива, а без такой синхронизации суммы энергетик аван-
гардного звена, ничего не произойдёт: стальная крошка должна сначала намагнитится и только
потом произойдёт структуризация в нужную геометрическую форму. Это процесс энергети-
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ческий, алхимический, и только потом идеологический, и только потом (!) физический. Это
то же самое, как и с написанием книги: я не пишу головой и понятия не имею, что писать.
Вообще ноль, ни алло… Пишет не голова, а энергетика, энергетический поток. Знания нужны,
но знания не могут сами выстроиться в нужную геометрическую фигуру, а я её не знаю! Это
знает «энергетический поток» – он выстраивает геометрию идеологического рисунка. Как это
происходит, я понятия не имею. Это и есть алхимия. Это не философия, это не религия; ЭТО
– энергетическое письмо, энергетический поток. Здесь нет никаких формул и принципов от
слова совсем; нужно просто овладеть даром «энергетического письма». Вот по этой причине,
я не могу пересказать то, что написал, потому что не знаю, что пересказывать. Когда пишет
энергетика, ум не участвует в этом процессе и поэтому потом не может пересказать написан-
ное. Я даже на вопросы ответить не смогу, потому что писал это не умом и не знаю, как это
пересказать в умственной интерпретации. В алхимии ум, интеллект не присутствует, а нахо-
дится на обочине этого процесса. Это высшая форма письма – без каких-либо философских
формул, литературных принципов и правил написания. Ничего этого мне даже не знакомо.
Изучить принцип такого письма невозможно, потому что даже я о нём ничего не знаю. Как
можно изучить тот или иной дар не от мира сего? Никак, он не познаваем. Дар Огня непозна-
ваем втройне; вы или владеете им, или нет. Я не пытаюсь это понять и вам не советую, пустая
трата времени.

Создание идеологии процесс энергетический, поэтому никакая философия никогда не
создаст высшую идеологию, она просто не знает, что это за процесс и никто этого не знает. Ни
логикой, ни умом, ни искусственным интеллектом никакой идеологии вы не создадите. Это не
про логику, это про энергетику. Если учёные идеологические мужи не верят в то, что говорят –
они ничего не создадут, потому что в их интеллектуальных манипуляциях нет ХИМИИ ВЕРЫ.
Верить, значит совершать действие веры, а не рассуждать о действии. То есть это не теория,
а чистая практика веры, алхимии и какого-то Проекта. Нужно верить в Проект и тогда алхи-
мия синхронных энергетических вибраций коллектива единомышленников, запустит процесс
создания Идеологии. То есть все интеллектуальные идеологические наработки нужно вышвыр-
нуть на свалку и исходить из практики действий, практики созидания и строительства. Акаде-
мические теории вам не помогут в этом процессе, а только всё испохабят и уничтожат. Только
практические наработки на месте строительства; всё остальное будет просто мёртвым интел-
лектуальным хламом. Практические наработки были в Советском Союзе, их надо изучать и
использовать этот полезный созидательный опыт.

Идеология разжигает энергии духа. Вера – это огниво идеологии. Нужно верить в то, что
ты делаешь и тогда к тебе потянутся люди. К холодной не верующей мокрице никто не потя-
нется; что может быть доброго от не верующей мокрицы? Мокрицы заразны, они везде распро-
страняют свой яд неверия и гасят Огни, занимаются огнетушением веры, религии, созидатель-
ного проекта; это поглотители веры и Огня, водная стихия. Гоните их от себя поганой метлой!
Или сами станете мокрицами. Мокриц к проекту мы не подпустим на пушечный выстрел. Мок-
рица, тебе путь закрыт в Царство Небесное! Ползи в своё болото либерального Мордора. Под-
ходя к людям пламенным, мокрица должна определить свой статус: «– Я холодная скользкая
мокрица и занимаюсь огнетушением пламенных сердец!» Ну а мы огненная дезинфекция и
занимаемся выжиганием падали и гнили, сырости.

Люди чувствуют химию веры, пламенности и огненности, это нельзя подделать: это или
есть (энергетическая химия), или нет. Вот и весь секрет: надо верить, вера создаст магнетизм,
магнетизм создаст идеологию, идеология создаст Проект. Происходит цепная реакция одина-
ковых полей и вибраций, структуризация «стальной крошки» в единый организм. Это создаёт
биополе, эргегор, информационный канал, «муравьиный интернет» – связь на уровне полей
и энергий. Чистейший энергетический феномен. Вера множества энергетических частиц (сер-
дец) и создаёт идеологию, включает режим синхронизации «единой души». Для синхрониза-
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ции нужна Идея, справедливая, правдивая, соборная, единогласно всеми одобряемая. В нашем
конкретном случае этой идеей является поиск Новой Земли, Царства Небесного – то есть
духовного, чистого, высокого, священного. Святую Землю можно найти, если в неё верить и
стремиться к ней, как к открытию нового материка в океане. Кто сказал, что Шамбалу нельзя
построить? Да вы и не пробовали; души сырые, огня веры нет. Болото с лягушками. Ква-а-
а-а-а… Скептики никогда ничего не построят. Строит «безумство храбрых» – вот мудрость
жизни. Соберите нормальных людей, не отравленных либеральной алчностью или телепорти-
руйте «пятидесятников» на машине времени: они и строили Шамбалу. Пока верили в неё.
По объективным причинам им эту высоту было не взять, потому что общество не дозрело до
понимания идеи коммунизма. Они хотели построить, они верили в идею – могли и верили,
но не дозрели духовно и сознательно. Это процесс эволюционный: нельзя просто взять, захо-
теть и сделать, это так не работает. Плод должен вызреть, а плод «пятидесятников» был не
вызревшим, духовно не созревшим. За 80 лет кое что изменилось, пройден определённый этап
вызревания духовного плода. Сейчас людей не надо агитировать начать строить новый проект;
те, кто уже готов, поймут всё сходу, налету. Это зрелые эволюционные плоды, их надо собрать в
одну географическую точку и создать новую «энергетическую электростанцию», Ковчег Духа.
Не супермаркет, а Ковчег. Это не проект Кесаря, это проект против Кесаря! Во втором разделе
мы разберём подробно, как это работает по метафизическим законам. Альтернативным про-
ектом мы просто уничтожим модель Золотого Тельца. Думаю, что он не будет этому возражать:
Царство Небесное против Золотого Тельца. Ты не всесилен, Зверь! Всесильным тебя сделала
низменная человеческая природа. Продажность и алчность – вот то, что нужно уничтожить
на Новой Земле. Битва с этим змеиным жалом будет бескомпромиссной. Даже «новые люди»
будут по инерции тащить старый мир в новую землю, это неизбежно. Но они не смогут пробить
неприступную стену трёхсот спартанцев, которые будут стоять на страже новых законов Эдема.

Смысл рождается в трудовом подвиге, его нужно выращивать, это коллективная работа,
коллективный подвиг, коллективная жертва. Смысл не найти на территории Золотого Тельца.
Золотой Телец – самый великий делитель и разрушитель единства, и убийца коллективных
смыслов. Алчность движется не к единству, а от него. Капитал ничего не соединяет, он всё
растаскивает по углам. В западной цивилизации с их культом наживы коллективные соборные
смыслы невозможны в принципе. За коллективными смыслами нужно идти от себя к другому,
ближнему и вместе создавать соборный смысл – то есть ЕДИНЫЙ. Телесные смыслы «внизу»,
они своевольны и самолюбивы; духовные смыслы «вверху» и они едины. Духовные смыслы
обретают силу только в коллективном проекте, без него это всё – неоплодотворённый пусто-
цвет, пустое всё. Земельная рабоче-крестьянская община – это мой идеал. Может есть и дру-
гие, но без работы на земле мне они не понятны. Ищите свои идеалы. У меня свой монастырь.

На покорение земли обетованной способны только поистине пламенные души, напол-
ненные до краёв верой в свой небесный идеал и окрылённые стремлением к своей заветной
цели. Сумеречные люди никогда не построят то, что способны построить люди Света. Им не
дано поверить. Вера требует отваги и мужества. Вера сдвигает горы и строит города, империи.
Вера в победу выиграла Великую Отечественную войну. Стройки века в СССР были постро-
ены благодаря вере в светлое будущее своей Родины. Была вера, были победы. Потом веры
не стало ни во что, потому что людей попросту обманули и кинули, а идеалы утопили в кана-
лизации. Идеалов нет, веры нет, мечты нет, идеология запрещена либеральной конституцией.
То есть «область идеального» уничтожена на корню, вытравлена из сознания нации. То есть
для нахождения смыслов даже нет фундамента, благоприятной идеологической почвы. Этот
фундамент идеального был уничтожен сознательно для того, чтобы беспрепятственно грабить.
Почему же он сознательно и целенаправленно не возрождается? Верхи не могут создавать иде-
альные мифы, так как пропитаны материальным. Нельзя ждать идеологии от тех, кто покло-
нился Мамоне, кто служит золоту. Если их поставить перед выбором – «идея или бабки», они
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выберут бабки, наживу. Вот их господин! С этим господином идеологию не создать. Нельзя
просить у Кесаря то, что он не может дать – царство не от мира сего.

«– Вставайте! Пойдём и пройдём сквозь него («лес либерального Мордора»). Ведь имеет
же он конец. Всё в мире имеет конец». («Данко».) Призыв ясен: встать и идти вперёд, так как
под лежачий камень вода не течёт. Легенда говорит о коллективном подвиге и этот импульс
идёт «снизу», а не с «верху», так как зажравшемуся «верху» ИДЕАЛЬНОЕ не нужно – они для
этого слишком сыты. Перекормите любое общество, утопите его в роскоши – и оно забудет
об идеальном. Идеальное не живёт в грубом материальном. Чтобы творить, вы всегда должны
быть немножко «голодными», «нищими», алчными до мечты, а не до потребления без границ.

Смыслы – это об идеальном, о запредельном, о невозможном; это о преодолении себя
ради идеальной коллективной цели. Это когда Золотой Телец разбивается о скалу коллектив-
ного подвига и отступает под натиском коллективной жертвы. Ведь всё это мы уже делали в
Советском Союзе. И давайте признаем честно: Золотой Телец проиграл схватку во Второй
Мировой войне – подвигу и жертве. Нет невозможного там, где жив подвиг и жертва. Это исто-
рический факт, но не про нас, потому что комфорт стал нам дороже подвига и идеального.
МЫ ПЕРЕСТАЛИ МЕЧТАТЬ. «– Вставайте!..» А зачем? «Лишь были б жёлуди, ведь я от них
жирею!»

В третьей линии повествования легенды «Данко», мы видим конечный результат освобо-
дительной борьбы от капиталистического американского ИГА: обретение этим народом своей
«земли обетованной», которая была выстрадана, выношена в лишениях и муках, рождённая
в аду коллективного страдания (войны, смуты и революции). Они всё-таки нашли её, Новую
Землю! Создание проекта Новой Земли изменит полюсовую зарядку человеческой ноосферы,
что позволит перенаправить потоки психической энергии от личного обогащения к личному
подвигу. Только это спасёт землю от уничтожения. Реализуя новый Проект мы отойдём от
пропасти и спасём себя и планету. Нужно частично обесточить силу Золотого Тельца и пере-
направить энергетические потоки больших коллективных ячеек (сот) к полюсу КОЛЛЕКТИВ-
НОГО ПОДВИГА. Так уж сложилось исторически, что начать Новый Проект, как и в двадца-
том веке (коммунистическая идея всколыхнула пол мира), суждено именно в России. У нас
есть люди, которые готовы жертвовать собой добровольно ради Великой Идеи. Индустриали-
зация СССР и победа во Второй мировой войне и была такой коллективной Жертвой. Десятки
миллионов принесли себя в жертву. И нашей исторической миссией является подобрать это
упавшее знамя коллективной жертвы ради создания НОВОГО ИДЕАЛЬНОГО ОБЩЕСТВА
ЗАКРЫТОГО ТИПА. Вижу в этом свой долг и надеюсь, что у меня есть единомышленники.
Верю, что мои устремления найдут отклик в сердцах «безумства храбрых».

«– Вставайте! Пойдём и пройдём сквозь него (лес и топи либерального Мордора). Ведь
имеет же он конец. Всё в мире имеет конец». («Данко».)

То есть это тот самый этап (по легенде), который после долгих и изнурительных поисков
осталось пройти: войти в «землю обетованную» и начать строительство «Дома Господня». Есть
план, карта, курс следования. Пора войти в Новую Землю.

«Наше время пришло.
Да поможет нам сила Господня».
 (И. Тальков.)
«Солнце уходит на Запад, но, чтобы снова родиться
Спешит на Восток, на Восток».
(И. Тальков.)
В легенде народ шёл сквозь «дремучий лес и либеральные болотные топи» социума. Они

БЛУЖДАЛИ. Путь был неясен. Они не знали, куда идти? Кругом БОЛОТО! Мамона пожирала
всё. Это не был вопрос, куда идти, потому что в любом возможном направлении было такое же
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болото. Это был вопрос ОТ ЧЕГО ИДТИ. Это движение не «куда-то», а от чего-то: бегство от
либеральной продажности, которую в девяностых нам навязали западные орки. Мы продали
все непродажные ценности и поклонились доллару. И всё посыпалось…

Чтобы двинуться в царство не от мира сего, нужно совершить коллективное усилие.
Единое коллективное жертвенное усилие и эквивалентно подвигу. Наша задача сфокусиро-
вать энергию коллективного света разума в одной точке. Мы можем запрячь в сани русскую
тройку, а можем запрячь в телегу лебедя, рака и щуку… Даже Шарикову ясно, кто придёт к
финишной прямой, а кто перегрызёт друг другу глотки. Усилия друг друга нужно не обесце-
нивать, а дополнять. Это и есть стержень Соборного Духа: не множество частных единств, а
единое и неделимое коллективное поле. Скала единомыслия. «В главном исповедуйте един-
ство». Только в этом состоянии единой СКАЛЫ («Ты скала и на этой скале Я построю Церковь
Мою».) коллективный дух становится неуязвим ни для Золотого Тельца, ни для штормовых
волн сил Тьмы. Разделите скалу на несколько независимых блоков и она падёт под натиском
сил Тьмы. Нужно следить за тем, кто под предлогом объединения хочет провести реформы
разъединения, смотреть к чему приводят красивые лозунги.

По легенде дремучий лес в конце пути расступается и путники выходят в чистую степь,
промытую дождём и освещённую солнечным светом. Эти символы говорят о том, что они
нашли нужную дорогу и осознали правильные цели. Деньги могут быть использованы только
для реализации творческих проектов и обмена товарами с внешним миром. А для этого в изо-
лированной общине контакт с деньгами между людьми не нужен. Без такого контакта отноше-
ния выходят на качественно иной уровень – духовный, а это и является целью нашего поиска.
Можете создать два проекта клона – один с внутренним денежным обращением, второй без
него. Какой проект будет духовно чище? Отсутствие контакта с деньгами искореняют алчность
и пагубную распущенность нравов, вседозволенность. Деньги должны только созидать, а для
этого их нужно заковать в кандалы нового закона. Это не даст алчности выжечь все левита-
ционные смыслы. Мы должны избавиться от внутреннего обращения денег, чтобы возродить
левитационные смыслы. Человек должен концентрировать всю свою энергию на левитацион-
ных ценностях и исключить, насколько это только возможно, тягу к гравитационным ценно-
стям; стать «нищим», свободным от тяги к излишествам. Тяга к своеволию и излишествам
создаёт гравитацию Земли, которая закрывает дорогу на Небо.

Люди, искавшие новый мир уже наработали отрицательную поисковую базу и хорошо
понимали, куда им идти больше не надо и что им делать не надо ни при каких обстоятельствах.
Если мы имеем и отметаем весь отрицательный опыт, нам проще ориентироваться в дальней-
шем поиске, потому что блуждание без направления и цели (в топях Мордора), сменяется на
Путь в строго определённом направлении. Это разметка территории по пути следования: вот
это нам точно «не надо», а это нам точно «надо»; две корзины с отрицательным и положитель-
ным опытом. Остальное проверяется и дорабатывается по мере движения. Все должны быть
согласны с принимаемыми мерами. Если есть много несогласных, значит это нужно отбросить,
потому что СОГЛАСИЕ дороже всего остального. Важна не выгода, а единство: миллионы не
стоят потерянного единства. Нельзя разделять дом надвое. По этому принципу и проводились
все Соборы.

«…Таким способом в конкретном месте выданный авангард выполняет свою историче-
скую миссию. Никакая другая манна с неба не валится. Ничего не достигается и ничего не
даётся даром. За всеми событиями стоят человеческие жизни, льётся кровь, и в первую оче-
редь тех, кто двигает эту кровавую историю вперёд. В первую очередь ложатся на поле брани
те, кому мы во веки веков обязаны освобождением от рабства. По-другому нельзя, поскольку
есть мощные противодействующие силы. Нужно все время тянуть канат вперёд, иначе Анти-
мир во время передышки соберётся с силой, потянет в свою сторону, и тогда падут не только
одни перспективные и подающие надежды, но и авангардная часть общества. Победи проти-
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воборствующие силы, землю в один момент окутают цепи рабства. Оглянуться не успеем, как
снова будем бряцать кандалами. Тяга к богатству и власти ненасытна, она не знает ограниче-
ний. Даже если на карту будет поставлена вся жизнь на планете, этот идол не остановится.
Борьба с ним до полного его уничтожения – цель прогрессивного общества. (В. П. Лаврова.
«Ключи к тайнам жизни».)

Либеральные орки уничтожили всё поле смыслов и подняли вражеский флаг в нашем
доме – флаг наживы. Они украли у нас непродажные ценности и подсунули нам продажные,
решив за нас во что верить: в наживу и потребительство. Пришёл враг и рассказал нам, как и во
что верить. Каждое действие рождает противодействие. Данный Проект это наш ответ либе-
ральным оркам, как и во что мы будем верить. И ни одна продажная либеральная мышь мне не
будет указывать, во что верить. Вы украли наши ресурсы, но вы не украдёте наши СМЫСЛЫ.
Одни 30 лет грабили страну, а другие 30 лет создавали новую идеологию для того, чтобы уйти
из либерального Мордора и создать общество на других физических принципах. Мой Проект
это мой протест против того строя, который создали эти нелюди. Каждый выражает свой про-
тест как умеет, я его выразил так, создав альтернативную систему ценностей. Не с вилами же
идти против танка. Вы украли деньги и власть – нечто материальное. Но ваши потные ручёнки
не смогут дотянуться до власти не материальной, духовной – власти идеологии и смыслов. И
вот с этих позиций мы и будем с вами вести противостояние – не через власть Кесаря, а через
власть Духа, которая вам, слава Богу, не подвластна. «И Огонь будет жечь тебя, как свет тьму
прожигает».

«Если сорняки вовремя не пропалывать, они заполнят собой всё человеческое поле,
уничтожив культурные растения. Похоже, именно это происходит с современным человече-
ством. При доминанте «сорняков», прежде всего западный мир лишается человечности, а
затем навязывает свой образ бытия всему миру. И в какой-то период истории человек перестаёт
выполнять своё функциональное предназначение, становится опасным для природной гармо-
нии, заполняет пространство разума неразумной, деструктивной энергией. Тогда появляются
волхвы, посланники бога, неба, космического разума и вразумляют заблудшее стадо, выводя
его на путь истины. Но проходит время, человеческая душа подвергается эрозии, хищнические
инстинкты возобладают и сообществу вновь навязывается деструктивная мировоззренческая
парадигма развития». (Леонид Ивашов. «Опрокинутый мир».)

Можно ли построить справедливое общество без судов, денег, полиции, судебных при-
ставов, воровства и преступности? Ответ на этот вопрос люди искали тысячи лет. Но всегда
кто-то тянет одеяло на себя, чтобы за счёт других устроить свою жизнь с наибольшим комфор-
том. В идеале человек стремится к тому, чтобы у него было всё, чтобы при этом как можно
меньше работать и чтобы получать максимум всяческих удовольствий при минимуме потра-
ченных усилий. То есть человеческим идеалом, навязанным нам западной колониальной куль-
турой, является жизнь паразита, иждивенца, клеща. И все фильмы у них об этом – о парази-
тизме. В западных странах с образцовой «демократией» (содомией) миллионы людей живут на
социальные пособия, ничего не делая и считают, что им обязаны платить за тунеядство и пара-
зитизм. Речь идёт о тех странах, которые постоянно учат нас «демократическим ценностям».
А при плохом Сталине за тунеядство сажали, за спекуляцию тоже. Поэтому общество было
здоровым. А ещё при Сталине почти не было наркомании, педофилии, проституции, разврата,
ростовщичества, олигархов, и прочей западной мерзости. Это было здоровое в нравственном
отношении общество, которое равномерно повышало уровень благосостояния всего общества,
а не отдельных узких классов за счёт широких масс. Пришедший либерализм дал олигархии
всё, а широким массам – ничего. «Всё для народа» сменилось ограблением народа. Социальная
справедливость была уничтожена на корню, уничтожив все идеалы советского коммунизма.
Платить за тунеядство – это уничтожение основ здорового общества, это развращает и демо-
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рализует нацию. Легендарный Совок с этим боролся. Здоровое общество базируется на сози-
дательном труде.

Колониальная политика западных стран породила в своём чреве паразитическую пси-
хологию жизни, которая разложила западное общество, превратив его в рассадник содомии
и наркомании. Все эти «ценности» культивированы безделием и отсутствием созидательных
смыслов в жизни. Целей нет, деньги есть, работать не надо… Куда направит всю свою энергию
праздно болтающийся тунеядец, не занимающийся созидательной деятельностью? На разврат
и преступность. Именно паразитическая колониальная культура западного общества породила
массовый разврат. Показательно то, что советское общество тунеядцев искренне презирало.
Лозунг «Кто не работает – не ест», имел глубокий нравственный смысл и отражал созидатель-
ные представления общества. Это было здоровое общество. Советскому обществу были глу-
боко чужды западные ценности разврата, алчности и эгоцентризма.

Победа возможна только в том случае, если нация мобилизуется как один единый орга-
низм, когда Род решает задачу своего сохранения перед альтернативой полного уничтожения.
И когда такой единый организм решает свою основную задачу, он отметает в сторону всё
наносное, неважное и несущественное. Такой единый коллективный организм (Собор) думает
только о том, как ему выжить, как немного и просто поесть, как недорого и просто одеться,
как совершить трудовой подвиг и как победить своего заклятого врага. Соборный организм
думает только о том, что существенно и отметает всё то, что несущественно, «презренно в
глазах Бога». То есть в минуты роковой опасности соборный дух думает только о том, что дей-
ствительно ценно в глазах Бога,– это ЖЕРТВА, ПОДВИГ и МЕЧТА. В минуты роковой опас-
ности во время Великой Отечественной войны русский народ как никогда в истории подошёл
к пониманию Бога, как никогда близко прикоснулся к Нему. Этот уникальный опыт – тот маяк,
на который нужно держать курс при поиске ПУТЕЙ ГОСПОДНИХ. Почти все были героями
и почти не было зажравшихся паразитов. Была коллективная жертва, и не было коллективной
продажности. Они жили в энергетике Царства Небесного. А этого никто и не понял, даже Цер-
ковь.

Единственным нашим оправданием перед павшим поколением героев, которым мы обя-
заны жизнью,– будет воспитать здоровое поколение детей, здоровый генофонд с правильными
представлениями об окружающем мире. Жёсткий упор на патриотизм (любовь к Родине).
Разъяснение вреда национализма, который всегда приводит к фашизму, расовой идеологии и
истреблению «неполноценных». Национализм всегда приводит к геноциду, это чисто сатанин-
ская идея, так как она всегда заканчивается разрушением и никогда не приводит к созиданию.
Божественные идеи творят, а не разрушают. Важно не то, что говорят националисты, а что они
делают.

Мы должны искупить свой долг перед предками: дать Родине здоровый, сильный, патри-
отичный генофонд. Вот для чего нужен новый Проект: воспитание здорового патриотичного
генофонда, не отравленного продажной идеологией Запада. Такое новое поколение должно
иметь к ценностям Золотого Тельца убойный антивирус, которого у нашего поколения про-
сто нет. Мы заражены алчностью, отравлены ей поголовно и ради выгоды готовы идти на
подлость, преступление. Если вырастить новое поколение в «стерильных условиях» изолиро-
ванного нового общества,– они не будут поражены бациллой алчности и будут думать не о
своём благополучии, а о благополучии своего Нового Дома, Царства Небесного. В Новой Земле
можно перепрограммировать, перепрошить мозги человека и вложить в него «матрицу сози-
дания». То, что это возможно – нам показал пример с Украиной: целому поколению изолиро-
ванной страны прошили мозги так, что они перестали узнавать «родную мать» – Россию, кото-
рая вложила в неё силы и средства всей нации. То же самое можно сделать в обратном порядке
– усилив любовь к России и к Новой Земле до максимально возможных предельных значений.
То есть новый Проект – это антидот от укронацизма и прививка славянофильства, любви к
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Родине, что в нас так тщательно пытаются уничтожить. Новый Проект это антидот не только
против фашизма, но и против Золотого Тельца, его дьявольской власти над человеком. Это
проект мега-эволюции Человека Творца, духочеловека, а не техночеловека. Этим проектом я
хочу бросить вызов Золотому Тельцу и показать на примере, как его можно побеждать. Кто
смог это сделать? Никто. А мы сможем.

То, что ценно для человека (мещанство) – презренно в глазах Бога, потому что для чело-
века ценно всё мелочное и несущественное, тленное, что касается только тела, удовольствия и
потребления. Но что же в этом ценного? И червь всё это имеет. То есть ваши ценности ничем
не отличаются от ценностей ЧЕРВЯ? Забавно. Как ПУСТОЕ (нижний ценностный ряд) может
быть ценным? Ценность определяет не нижний, а высший ценностный ряд, имеющий не грави-
тационные, а левитационные ценности. Если человек желает только телесного, сладкого, мяг-
кого, то чем тогда он отличается от червя? «Червячные ценности» презренны в глазах Бога,
потому что они не существенны и не помогают совершить эволюционный скачок в развитии.
Что помогает совершить эволюционный скачок, то и ценно в глазах Бога. Об этом я писал в
главе «Мега эволюция воина Христа». Если коротко, это тот же Освенцим, это ад!

Если человека беспокоят только «ползающие ценности Ужа», то о каком Завете между
Богом и человеком может идти речь? С кем завет – с ползающим Ужом. «Я предпочитаю вра-
жеский лагерь ласкам фортуны. Там я гибну, но мужественно!» (А. Л. Сенека.) Вот с кем Бог
будет заключать Завет: с Соколом, а не ползающем на пузе червём. Завет Бога – это подвиг,
жертва и мужество.

Сегодня есть шанс восстановить завет с Богом через реализацию нового Проекта. Это
исторический шанс вернуться к истокам своего родового древа, культурного кода, миссии мес-
сианства. Враги будут в ярости. А значит мы движемся в правильном направлении и должны
поддать газку для рывку. Плетётесь как сонные мухи. Смотреть противно.

«Подходят сроки, которые заставят всех участвовать в Космической Битве. Когда реша-
ется участь планеты, то силы расположены по полюсам Света и Тьмы. Среди колебаний Кос-
мических весов человечество не может избрать срединного пути, ибо лишь Свет и Тьма будут
оспаривать победу». («Современные легенды». Николай Рерих.)

Сегодня идёт поляризация мира с одним центром в Вашингтоне, вторым в Москве.
Пекин – экономический враг Вашингтона. Москва – идеологический. Мы начали строить в 20-
м веке альтернативный капитализму проект – коммунистический. Это был глобальный вызов
капиталистическому проекту и его существованию, первый в истории настоящий вызов Золо-
тому Тельцу. Это был вызов транснациональному капиталу, который поглощал весь мир и ста-
вил его на колени. Где бы сегодня был мир без победы СССР во Второй мировой войне? В
мировом ГУЛАГе без права на выбор своего пути.

Никто кроме СССР не мог бросить вызов Золоту, его диктату, не было такой силы в мире.
СССР смог. И при правильном социалистическом курсе коммунизм мог взять верх над гра-
бительским капитализмом. К сожалению у Сталина не было мощной команды, которая могла
бы осуществить такой замысел. Его ближайшие соратники были солдатами, а не идеологами;
геополитическим и метафизическим видением они не обладали,– да тогда и наук таких не
было. Жертвенный подвиг советского народа выиграл ВОВ, но коммунистическая идея про-
играла первое сражение капиталистической диктатуре золота. Сейчас мы находимся в начале
второго этапа этого сражения. Это не борьба экономик (Вашингтон – Пекин), это борьба идео-
логий (Вашингтон – Москва). Только у Москвы сейчас нет идеологии – она ещё не распроща-
лась с идеями либерализма. Речь идёт о глубинной державной идеологии, которая укоренена в
самосознании народа. После бесовской смуты девяностых это самосознание было очень сильно
повреждено, но эти повреждения были больше ментальными, чем духовными; глубоко в под-
сознании соборная идеология жива, значит жива и коммунистическая идея коллективизма.
Вот он идеологический враг Вашингтона – соборный русский народный Дух, который не уда-
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лось уничтожить идеологией продажности и вседозволенности, содомии. А ведь реклама нам
прошивает мозги этими ценностями продажности – через каждые пятнадцать минут! Да вот
только «прошиваются» не все – не зомбируются эти русские. Работает иммунитет культурного
кода.

Китай не бросает вызов Золотому Тельцу – он сам заземлён на потребление и алчность.
А вот Россия в прошлом веке вызов Капиталу бросала и может бросить его ещё раз. Они же не
идиоты, чтобы это не понимать: появилась экономическая модель, которая может работать не
по законам рынка, капитала. Новый Проект – это и есть вызов транснациональному Капиталу,
проект непродажности против продажности.

Чтобы человек стал приятен Богу, вероятно, он должен отказаться от сиюминутных цен-
ностей ради чего-то большего и высшего. Если он не может отказаться от почитания ПРЕ-
ЗРЕННОГО (поклонение чужим богам) и начать презирать ничтожное (в себе в первую оче-
редь), тогда он не угоден Богу. Если человек ставит презренное выше своей души,– а он так
и делает!,– то собственно человеком он и не является, так как ВЫСШЕЕ НЕ МОЖЕТ БЫТЬ
НА ПОСЫЛКАХ У НИЗШЕГО и драить сапоги презренному.

Отказаться от презренного ради чего-то большего и высшего – это и есть жертва. Сде-
лать что-то бескорыстно, найти Землю Завета – это и есть подвиг. И это угодно Богу. Верить
в то, что осуществление мечты строительства Земли Завета возможно – это и есть следование
путями Господними. В это надо верить, ради этого нужно принести жертву и ради этого нужно
быть готовым на подвиг, подвиг коллективный, соборный, массовый, бескорыстный. Если бы в
данном Проекте что-то говорилось о деньгах, расчётах, плате за труд,– то это был бы не Проект
Завета, а проект Кесаря, Золотого Тельца; он не был бы уникальным. Уникальность заключа-
ется в том, чтобы строить, отдавать свой труд, но ничего не брать взамен. Нельзя брать! Если
брать плату, не будет жертвы и подвига (сакральной жертвы), а без жертвы и подвига Про-
ект теряет свой первоначальный замысел – строительство Царства Небесного (левитация), а
не царства Кесаря (гравитация). Сакральность и божественность – нестяжательны. Божествен-
ность рождается ровно там, где умирает алчность.

Земля Завета – это земля нестяжания, там, где алчность умирает, а не распаляется. При
расчётах за труд, работают другие принципы (гравитационные – вниз, а не вверх) и выстраи-
ваются качественно иные взаимоотношения. При трудовом подвиге, труде не за плату, проис-
ходит нечто сакральное: появляется связь с Богом, появляется духовная связь между людьми,
которой нет в мирских проектах Кесаря. Так рождается Соборный Дух, единое поле души –
одна душа. В этом секрет возрождения коллективного духовного начала. Сила его в том, что он
ломает хребет Золотому Тельцу, так как на территории жертвы и подвига Телец бессилен, так
как он силён только на поле алчности и наживы. Бросьте человека в воду, и он станет беспо-
мощным. Бросьте рыбу на землю, и она станет бессильной. Ахиллесова пята Золотого Тельца
в том, что он бессилен перед жертвой и подвигом, а перед коллективной жертвой и подвигом
он ещё и беззащитен. Всемогущий Телец, поставивший весь мир на колени, может быть слаб и
беззащитен – на шахматной доске духа. Не надо играть на шахматной доске своего противника.
Нужно играть на своей шахматной доске, а на своей доске правила игры устанавливает Дух, а
не Телец. Мы просто уходим с чужой шахматной доски и создаём собственное игровое поле,
где продажность и обогащение превращаются в «рыбу на земле», которая барахтается на песке,
но ничего не может. Выньте рыбу из воды, лишите её силы и игрового манёвра, и навяжите
ей свои собственные правила игры. В чужой стихии Телец просто жалок и беспомощен. Не
играйте с Тельцом на его шахматном поле: в казино всегда в выигрыше казино. Мы заманим
врага на своё игровое поле, а затем публично разделаемся с ним, унизив и опозорив. И когда
это увидят все, они спросят: «– А что, так можно? Значит и мы можем победить законы алч-
ности и продажности?» О чём и речь: нужно показать наглядный пример, чтобы люди поняли,
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что и они могут вести борьбу с Золотым Тельцом и побеждать его. Во втором разделе мы уви-
дим к чему это приведёт…

Золотой Телец не всесилен. Всесильным его сделала человеческая алчность и пороч-
ность. В Земле Завета алчность и порочность невозможны, потому что там нет денежных рас-
чётов и всё является общим, соборным. На этом поле Золотой Телец просто теряет почву из
под ног, полностью лишается рычагов давления и влияния, так как для его игры нужен СОБ-
СТВЕННИК, а собственником в данном случае является Собор – собственник коллективный.
Собственник частный просто отсутствует, не существует в природе. Вот это подлянка!.. Отры-
бачили. Телец будет яростно щёлкать клыками и искать ДОБЫЧУ… Хрен тебе, а не добыча!
Её нет в Соборе.

Только в царстве Духа без собственности и алчности можно уничтожить этого всесиль-
ного Монстра. Соборное общество может себе позволить роскошь исключить внутренние вза-
иморасчёты. Именно такую землю искали люди Данко – свободную от ига золота: не надо заби-
вать себе голову этими вечными вопросами, «Где взять деньги?» Этот вечный страх перед
зависимостью от денег. Свои творческие силы нужно тратить не на вечные мысли, где взять
эти чёртовы деньги, а на созидание внешнее (для Собора) и внутреннее (для души). Община
должна решать эти проблемы, искать их решение (проблему с деньгами). Человек должен быть
полностью избавлен от этого вечного рабства. Новое общество должно освободить человека
от этого рабства оплаты услуг. Лучше направьте свою энергию на что-нибудь полезное и инте-
ресное.

Проект Кесаря не может быть проектом Бога. Мы будем поклоняться либо проекту
Золота (наживы), либо проекту Жертвы, где нельзя брать для себя, если это идёт в ущерб
соборным ценностям. Эти проекты нельзя совмещать, потому что на территории Кесаря –
божье сразу погибает. Все попытки построения Царства Небесного на территории Золотого
Тельца – обречены на провал. Именно по этой причине строительство Проекта возможно
только на Новой Земле, где не действуют законы купи-продай. Им туда даже вход будет запре-
щён законами Эдема, как он запрещён во все православные монастыри. В монастырях присут-
ствует Бог (Дух), потому что там отсутствует Золотой Телец. Одно исключает другое: белый
господин исключает чёрного господина. «Из множества одно» – это когда необъятное миро-
вое человечество, превращается в единый океан рабов. Написано на долларовом фантике. Вот
девиз Дьявола, они его даже и не скрывают. Долларом кто правит? Евреи. А доллар правит
всем миром; следовательно, миром правят евреи. «Одно не может быть другим» – а это девиз
Бога, который чётко разделяет Божье и Кесарево.

Монах сконцентрирован не на своём теле, а на своём духе. Мирское допускается в Духов-
ное Царство, но только на условиях Духовного Царства! Мирское тут не царствует, а «знает
своё место» и не более того.

Нужен искусственный барьер, не позволяющий двум проектам соединиться. Проект
будет уникален только до тех пор, пока он непродажен. Переведите всё на коммерческие
рельсы и вы создадите очередной бизнес проект с начальниками и подчинёнными,– мёртвый
(в духовном плане, так как это территория Золотого Тельца) и алчный. Вы можете быть совер-
шенно уверены в том, что коммерческие рельсы только усилят Проект, сделают его сильнее
и могущественнее. Но вы не можете понять, что гравитационные ценности в конечном итоге
неизбежно уничтожат левитационные ценности и в вашем проекте Швондер начнёт вилять
Преображенским. Швондер («низ») заменит место Преображенского («верх»), а гравитацион-
ные и левитационные смыслы поменяются местами, перевернув банку ценностей вверх ногами.
И получится не «Безумству храбрых (и жертвенных) поём мы славу», а «Земли творенье, зем-
лёй живу я». Алчность уничтожит жертвенность, а Кесарь залезет на шею Богу.

Человек слаб и очень быстро скатывается в преисподнюю Царства Земного. Не надо
играть в игры с Дьяволом!! Вы не можете его победить на Земле. Небо (Дух), Царство Небес-
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ное (духовное) может, но там не может быть ценностей Золотого Тельца, ценностей алчности.
Как только вы решите, что можете победить Дьявола на его шахматной доске – вы уже проиг-
рали: вы даже не заметите, как начнёте играть по его правилам. Выиграть вы можете только на
шахматной доске Духа – это место без алчности. А тот, кто верит в компромисс двух миров
(а такие будут всегда) – просто предатель и враг соборного единства: он уничтожит Проект,
а потом всю вину происшедшего спишет на вас. Предатель всегда невиновен! Предатель все-
гда будет мстить не предателям за то, что они не такие как он, как слабый мстит сильному, а
дурак умному. Бойтесь предателей, слабых людей и дураков, так как месть и желчь – их вто-
рая натура. Их не нужно воспитывать или прощать, их нужно гнать в три шеи. Нельзя Ужа
сделать Соколом. Это невозможно. Сокол никогда не предложит соединить проект Кесаря с
проектом Бога, потому что Кесарь уничтожит Бога на своей территории: он тут бог. Зная это,
Бог не допустит Кесаря на свою территорию ни на каких условиях: хороший конкурент – это
мертвый конкурент. Бог сбросит Кесаря в канализационное очко Эдема и скажет: «– Плыви,
говно зелёное!» Всё правильно. А зелёное почему? Не знаю, пословица такая.

Вот один из основных законов: «Разделяй царство Небесное и Земное. Не поклоняйся
двум господам. Тот, кто соединил два царства и двух господ – уничтожит любое светлое начи-
нание».

Дьявол – это делитель единого. Без единства духа, соборного единства – Проект не имеет
никакого значения: или закрывайте его или вычищайте «тело Собора» от агентов Тьмы, разру-
шающих единство ради большего комфорта. Мы стремимся не к высокой степени комфорта,
а к высокой степени соборного единства и равных возможностях. МАЛЕНЬКАЯ БАЦИЛА
может уничтожить огромное здание (проект), если её вовремя не обезвредить. Естественно,
она будет продвигать благие намерения, повторяя тот путь, который прошёл Люцифер, заму-
тив восстание на Небе с «самыми наилучшими благими намерениями». Знай, бацилла, закон
превыше всего и твои шкурные желания не могут стоять выше закона. Бацилле это объяснять
бесполезно. Вышвырните её из проекта, чтобы воздух стал чище.

Соблюдайте требования принятого Закона, без самовольных «благих намерений». Если
Закон одобрили и приняли ВСЕ, то не должен один «гений» вносить в него свои поправки. Не
надо идти против Собора, это никакое не «прогрессивное мышление», а бунт против Системы.
Избавьтесь от вредителя.

Законов существует ТРИ: военный, уголовно-процессуальный (УК РФ) и тюремный. В
каждом есть сильные стороны. В чрезвычайных ситуациях гражданский закон (УК РФ) не дей-
ствует. Преступники смеются над гражданским законом, а нужно сделать так, чтобы они трепе-
тали перед ним. Человека можно наказать совестью, можно наказать болью, а можно наказать
унижением (тюремный вариант). Так вот. Самое страшное наказание – это не боль, а унижение.
Боль пройдёт, а унижение нет. Матёрого волка не испугает боль, а вот унижение его остановит!
Вот почему тюремный закон – самый сильный, сильнее военного: унижение сильнее страха
смерти. Его создавали отморозки – против таких же отморозков. Уголовный Кодекс не затра-
гивает совесть, а мы её затронем… Мы причиним не кратковременную боль, а долгосрочную
– калечащую не тело, а душу преступника.

Наёмником (работа по найму) движет жажда наживы, расчёт, алчность; чем больше
нажива, тем лучше. Это никуда не годное основание для строительства Земли Завета, Цар-
ства Небесного. Нельзя подходить к такому Проекту с намерениями наживы. Если в самом
основании будут присутствовать нечистые намерения, косой алчный чёрный глаз, зрак Сатаны,
желающий срубить деньжат, да побольше,– такие намерения пустят метастазы и будут вредить
строительству на всех его этапах. Если допустить скверну в начале Пути, метастазы алчности
покроют собой всё тело Проекта, уничтожат дух Завета. А зачем нужен Проект без духа Завета?
Верность заповедям Господним сохраняется не стяжательством. Служение – это жертва мир-
ским ради божественного. Мы не можем совместить служение жертвой со служением своей
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алчности, как не можем склеить стихию Воды и Огня, стихию Земли и Неба, как не можем сов-
местить гравитацию с левитацией или поклоняться двум господам одновременно. Нельзя сме-
шивать несовместимые понятия. Кто начинает говорить о консенсусе несовместимых смыслов
и соединении несовместимых ценностей (нижний ценностный ряд Земли с верхним ценност-
ным рядом Неба),– тот либо впал в ересь, либо стремится к уничтожению своего идеологиче-
ского противника.

Можно всё выстроить на коммерческой основе, но это будет социальный институт, а не
духовный ковчег. Определитесь – чего вы хотите. Цель Проекта – создать духовный Центр –
«единую душу», а не социальный коммерческий институт. У них разные подходы и задачи,
разные цели. Всё для Проекта, всё для Мечты! Если забыть «себя», смыслы возродятся сами:
нет «себя», есть Мечта и путь к ней. Путь к Мечте это путь к Богу; главное вычеркнуть из этой
формулы «себя», свою важность.

Никто вам не запрещает создавать свой монастырь со своим уставом, на своих условиях,–
создавайте на здоровье! Но вы не будете это делать в нашем монастыре, который будет при-
держиваться духовного, а не социального устава. Для того чтобы создать новый социальный
институт, не нужно отгораживаться от внешнего мира и уходить в глухомань от цивилизации.
Духовные же центры и монастыри всегда строились вдали от внешнего мира, вдали от соци-
альной суеты. Для размышлений и созерцания нужен контакт с дикой природой, контакт с зем-
лёй, необходимо уединение от суетного развращённого мира. Мы стремимся к размышлению
о вечном, поэтому наши цели и задачи не могут совпадать с целями и задачами алчного мира
Мордора. Бог ему судья. А нам бы поближе к природе, к земле, к воде и к Собору. И подальше
от Золотого Тельца.

Вспомните общинный уклад крестьянства на Руси в 18-м и 19-м столетии. Чем был
этот общинный уклад, как не подвигом жертвенности? Община для того и создавалась, чтобы
не брать, а давать, помогать ближнему, своим братьям и сёстрам по артели. И именно такая
жертвенная психология Собора кому-то «чёрный глаз слепила» своей божественной природой.
Христианский принцип жертвенности нашёл себя именно в общинном крестьянском укладе.
Из христианской общины, из принципа ОБЩНОСТИ рождался новый уклад соборности. Там
не было ценностей Золотого Тельца и его пороков. Чем больше общинных, соборных свя-
зей, тем сильнее империя. Первичен не социализм и не христианство, а принцип общности,
без которого невозможен ни социализм, ни христианство. Заповедь «Возлюби ближнего сво-
его…» имеет в своей основе принцип общности. Этот принцип лежит в основе любого правед-
ного строительства. Вернитесь к русской общине 18-19-го века, восстановите этот уникальный
общинный проект.

«В главном исповедуйте единство». В главном нужно верить и мечтать одинаково. Нужно
сложить воедино десятки тысяч одинаковых духовных и ментальных вибраций, связать их в
один веник и мести синхронно в одну сторону. Так родится Собор Царства Небесного, ана-
лог дождевой капли, которые собираются в единый поток и устремляются в океан космиче-
ского разума, имея суммарную энергию сотен тысяч капель. Все капли соединяются в один
поток, чтобы стать сильнее, но каждая из них обладает своей неповторимой индивидуально-
стью, которая дополняет разнообразие всех цветов радуги. Это единая сила, мощь которой
увеличивается от единства устремлений и разнообразия индивидуальностей.

«Так оставим ненужные споры,
Я себе уже всё доказал.
Лучше гор могут быть только горы,
На которых ещё не бывал».
 (В. Высоцкий.)
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В небесном пространстве Сокола возможно нахождение Новой Земли – Царства Небес-
ного. Это стихия неосязаемых чувств, которые не скованы жёсткими рамками осязания и могут
проникать за пограничные состояния сознания, в мир метафизики, религиозного и духовного
опыта, и даже в мир Высшего Разума. Именно для этих целей и нужно создание нового духов-
ного Центра. В поисках этого ковчега Духа и отправилась компактная группа людей не от мира
сего… Так говорит легенда «Данко».

Все наши мысли устремлены к подвигу по созданию рая для своего улья единомышлен-
ников, где нет обособленности и алчности. Появится алчность – появится разделение, склоки,
дрязги, войны, направленные на ослабление и уничтожение единства. Вот змея, которую нужно
давить в зародыше: алчность, продажность, избранность, привилегированность. Наш девиз:
«Или всем, или никому». Если есть незаслуженные льготы, которые доступны избранным и
не доступны всем остальным, и если это несправедливо с точки зрения единения Соборного
Духа (и может привести к расколу),– эти льготы будут уничтожены быстро и жёстко. Собира-
ется Собор и быстро уничтожает несправедливость. Никакой бюрократии. Собор всё решает
быстро, прозрачно, честно и справедливо. Без справедливости (равновесие интересов) нет ни
Проекта, ни Собора, ни Завета.

«Раздавите гадину!» (Вольтер.)
 

РАЗДЕЛ ВТОРОЙ.
 
 

СТРОИТЕЛЬСТВО КОВЧЕГА.
 

«…Ты – скала, и на этой скале
Я построю Церковь Мою,
И врата адовы не одолеют её.
Я дам тебе ключи Царства Небесного».
(Новый Завет.)

«Почему воины Христа такие вялые и безразличные? Потому что они, в сущности,
далеки от Христа, лишены Его Духа. Они не оказывают Сатане такого решительного и настой-
чивого сопротивления, как это делал Христос». (Елена Уайт.)

«Большинство из них не может верить, как ты. Но они верят в тебя, в силу твоей веры».
(Из фильма: «По соображениям совести».)

Библейская легенда говорит о том, что небесный ангел Люцифер провозгласил себя
богом на Небе, а потом совершил восстание, чтобы закрепить свою власть над ангелами. Кто
провозглашает себя богом на земле, тот служит Дьяволу. Это делает непогрешимый Ватикан.
Это делает непогрешимый Вашингтон. Это делает избранный Израиль. Мир, построенный
на правилах – это замаскированное присвоение себе статуса бога, который сам решает, что
хорошо, а что плохо. Статус такого «бога» непогрешим и является абсолютным законом для
всех «рабов божьих». Непогрешимость – это и есть присвоенный себе статус бога, потому что
только бог непогрешим и свят. Опасная дорожка в ад… Дьявол – непогрешим, он князь мира
сего, он тот, кто бросил вызов Богу, низверг Его законы и установил свои законы беззакония
и лжи. Поклонившийся беззаконию и лжи – поклонился своему богу, Дьяволу.

Достоевский хорошо поднял этот вопрос в «Великом Инквизиторе», но не раскрыл заяв-
ленный конфликт «царствования» Наместника и «служения» Христа. Хочу написать свою вер-
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сию «Великого Инквизитора». Новая работа потребует огромного выброса психической энер-
гии, а она вся израсходована на эту работу.

«Инквизитор» Достоевского говорит Христу: «– Зачем Ты пришёл нам мешать?» Акции
Христа давно служат Дьяволу, а не Богу. Куда ни плюнь везде сидят непогрешимые и свя-
тые, ещё и соревнуются между собой, кто святее и непогрешимее, у кого дьявольское эго
больше раздуто. Все зарабатывают на вере, кто не миллионер, тот миллиардер. Мой грешный
ум, например, не в состоянии понять, как патриарх может быть – миллиардером? Это барыга,
коммерсант, но не служитель Неба. Поклонившийся мамоне, второму господину, служит от
имени Христа… Это же прямое служение Кесарю и Дьяволу! Одни «служители» Бога превра-
тили религию в «разбойничий вертеп» и захватили «седалище Моисея и Бога», другие, рангом
поменьше, эту содомию покрывают. Вы же все понятия подменили и чёрное называете белым.
А прихожанам, по-видимому, вообще всё равно, кому поклоняться?

Ловкие жулики и аферисты захватили акции Христа, и просто зарабатывают деньги. Этой
власти Кесаря, Великого Инквизитора, никакой Иисус не нужен, нужен хорошо работающий
бизнес. Власть Христа не от мира сего, это власть Духа. Но Инквизитору нужна мирская власть,
власть над рабами божьими и над финансовыми потоками. В этом вертепе нет места для про-
поведи Христа и Его ценностям, духовным. Поэтому перед Инквизитором встаёт серьёзная
проблема: что делать с Христом? Опять убить Христа, значит сделать из него мученика веры, а
значит создать новую религию Света. Это пошатнёт его трон и ослабит власть над его рабами.
Поэтому Инквизитор хочет, чтобы Иисус просто ушёл и не мешал ему править этим миром,
не мешал господствовать. Но господствуя и правя мирским, невозможно служить духовному.
Служить духовному значит заниматься эволюцией просветления сознания. Но Инквизитор не
заинтересован в просветлении сознания своих рабов, так как вся его власть держится только
на слепой вере. Попробуйте привести Церкви не доводы слепой веры, а доводы разума, доводы
хорошо подготовленной аналитики, и вы станете врагом номер один у Церкви, так как доводы
разума разрушат их мирскую церковную власть. А только это их и интересует; духовную власть
в рот не положишь.

Булгаков в «Мастере и Маргарите» говорит: опасны не эти два распятых преступника,
а тот Невиновный,– потому что он ИДЕОЛОГ. Идеолог проникает в душу человека и перево-
рачивает там всё вверх ногами, изменяя сознание человека, меняя его гравитационную сущ-
ность (поклонение телу) на левитационную – поклонению в духе. Такие люди опасны тем, что
выходят из-под повиновения внешней среды: не среда влияет на них, а они влияют на среду,
меняя её под себя. То есть они способны среду перепрограммировать, менять основную мат-
рицу мира, заменяя служение телу – служением Духу. А это определённый вызов Инквизитору,
так как на его мирскую власть покушается некая другая власть не от мира сего. Инквизитор бы
не обратил на это никакого внимания, если бы это не стало подрывать его авторитет и обесце-
нивать акции его религиозной биржи. Упадут доходы от бизнеса – вот в чём главный конфликт
противоречий. Так что же делать: мочить – нельзя – помиловать? Идеолог – вор, он ворует
религиозную собственность – поклонение рабов. Никого не интересует, что он предлагает сво-
боду от рабства; он отнимает собственность религиозной корпорации – души верующих, а
это напрямую скажется на авторитете Инквизитора и его бизнесе. Взвесив все «за» и «про-
тив», Наместник решает разделаться с идеологом и поправить свои пошатнувшиеся дела. Сила
возмездия за причинённый ущерб настолько сильна, что Наместник, ослеплённый местью, не
видит, что уничтожив своего конкурента, он, тем самым, собственными руками, создаёт новую
религию, которая и уничтожит его религиозную кормушку окончательно, обвалив все акции
христианской биржи. Содеянное открывает всем прихожанам глаза на то, какому богу покло-
няются эти барыги от веры. Месть за веру – это не от Бога. Если бы не распяли Христа, христи-
анская религия бы не возникла. Именно месть еврейской секты, породило новую религию. То
есть евреи, собственными руками, создали себе врага на два тысячеления. Все говорят о неве-
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роятном уме евреев. Но создание собственными руками новой противоположной по смыслу
веры, не является ли величайшей глупостью евреев? «Кровь Его на нас и на детях наших».
«– Будь Ты проклят, создатель другой (чужой) веры!» Проклят? А зачем вы распяли Христа,
увековечив Его имя, с которым вы до сих пор воюете и ничего не можете сделать? Это гои то
– тупые? Да вы тупее гоев, исходя из ваших же поступков! Надели себе корону на голову. А
поскреби вашу веру (Мет. Ожог № 2.), так она и сыпаться начинает на глазах. То же касается
и христианства. Чего стоят ваши веры (иудаизм и христианство), если их можно развалить
как карточный домик четырьмя Метафизическими ожогами? Нельзя развалить истинную веру,
потому что она состоит из «не горящих» композиционных материалов и вообще не боится
КРИТИКИ. Сейчас пойдёт речь о НАСТОЯЩЕЙ ВЕРЕ: попробуйте её развалить… Вы же
так бахвалитесь своим умом, исключительностью и избранностью. Вот вам домашнее задание,
избранные небожители: кто кого «завалит» на ринге смыслов к Колизее познания, тот и прав.
ВЫЖИВАЕТ СИЛЬНЕЙШИЙ. Это вызов. Я не бью в спину, а выхожу на ринг и сражаюсь, как
воин, а не тявкаю из-под лавки, какой я избранный, а все другие козлы. Достало слушать ваше
бахвальство и исключительность. Исключительные и избранные не стреляют по противнику из
рогатки из-за угла. Завалите меня на ринге, а не из-за угла. Вы никогда не сражаетесь открыто,
прямо и честно, богоизбранный народ. Не рассказать почему?..

Мне понравился фильм «Дивергент» (всё-таки американцы умеют делать настоящее
кино!): это фильм про сильных людей, которые не подчиняются влиянию и зомбированию
внешнего Зомбиленда. В фильме их просто отстреливают, потому что это проблема, не име-
ющая логического решения («– Ты следствие уравнения, которое я не смог решить…». «Мат-
рица».); они не могут быть порабощены системой «Великого Инквизитора». Дивергент –
это нерешаемая ошибка в уравнении Великого Инквизитора. Морфиус, Нео, Тринити – это
ошибка в Матрице. Да, они герои. Но они ходячие покойники и они это знают. Нам нравятся
эти персонажи, потому что они не бегают с рогаткой по подворотням, стреляя из-за угла по
противнику и не вякая из-под лавки: «– Леопольд, подлый трус, выходи!» Выходить к кому?
Сначала из-под шконки вылезите. По моим понятиям нормальные люди не сидят под шконкой,
если хотят разобраться с врагом. Не знаю, может у вас другие понятия… Меня воспитывала
армия, тюрьма, улица… литература. А там, кто тявкает из-за угла, просто не выживает…

Легенда «Данко» – это эволюционный план выхода человечества из под власти Тьмы и
приход в Царство Света. Легенда уникальна. Это карта и схема. Её нужно только немного рас-
шифровать и можно приступать к строительству нового эволюционного Проекта с новой идео-
логией. В легенде всё тёмное и отжившее, осталось позади, а всё светлое впереди. Эволюци-
онники приступили к строительству нового коммунистического общества. Они уже дозрели
до вступления в чертоги новой земли, в Ковчег Духа с новыми людьми и новыми законами:
перезагрузили систему, перезапустили программу и вложили в чистую матрицу – новую мат-
ричную программу. Бери да строй – любые созидающие идеи в копилку.

Легенда Данко говорит о том, что группа единомышленников захотела покинуть Старый
Мир и отправилась в поиски Новой Земли, где можно было построить новое общество с более
справедливыми законами, чем те, что царствовали в старом мире. В старом мире людей нужно
было бояться, так как от них можно было ожидать чего угодно. Люди мечтали о другом мире,
где отношения строились на законах взаимовыручки и помощи ближнему, где людям даже в
голову не могло прийти сделать какую-то подлость своему товарищу. Ведь это дикость – вре-
дить своему ближнему Брату! Вы что – звери? Как будто это какой-то секрет полишинеля.
К сожалению, Старый Мир был пропитан подлостью и предательством, и это никак не кара-
лось обществом, если не подпадало под уголовное законодательство. Но люди Данко искренне
хотели ИЗМЕНИТЬ ЭТОТ МИР и решимости сделать это им было не занимать. Не на словах,
а не деле, своими поступками они меняли его, делая то, что делать было не принято в этом
мире – ЖЕРТВОВАТЬ СОБОЙ РАДИ БЛИЖНЕГО.
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«– Да зачем жертвовать?»,– скажет Уж; жить нужно для себя, не жертвуя, а наслаждаясь.
«– В этом нет высшего смысла!»,– ответит Сокол. «– Мне нужны высшие смыслы, жить

– не жуя и наслаждаясь, а сражаясь и побеждая; даже ценой своей жизни. Безумству храбрых
поём мы славу!»

«– Вот идиот недоношенный, семимесячный! Нарожают недоношенных, а потом удив-
ляются, почему это у них – «не все дома!»»,– скажет Уж и будет по своему прав, потому что
ценности Сокола ему не понятны и не нужны задаром. Встретились ценности Неба и Земли:
они никогда не поймут друг друга; просто это нужно принять как факт жизни, данность и не
нужно спорить об этом: «Нельзя научить быть птицей, птицей надо родиться!» (Эдуард Аса-
дов».) «Земли творенье, землёй живу я!» О чём спорить? Земля – это «земля», а Небо – это
«небо». Есть «верх» и есть «низ»; это истина и она неоспорима.

«Безумству храбрых поём мы славу». Они верили в свои силы и знали, что могут изме-
нить этот мир. «Эволюционисты» уже прошли огонь, воду и медные трубы, и сломать их реши-
мость не мог никто: врата адовы не могли одолеть эту Скалу Духа. Всё повидали и прошли эти
люди, заматерели они в испытаниях. Трудности их не пугали, а только разжигали в них азарт
предстоящей битвы. Целью Исхода из топей Мордора был поиск Царства Небесного. Кстати,
в Церкви его не было! Иначе они бы просто пошли в Церковь и обрели благодать небесную.
Царство Небесное – это не церковь, это состояние души «намагниченной стальной крошки».
Этого состояния души сейчас нет нигде. Но его можно создать в новом Проекте. Мы в теп-
лице выращиваем овощи предварительно создав растениям все необходимые условия для раз-
вития и роста. Речь идёт именно о такой «теплице», чтобы коллективно вырастить это состо-
яние души – Царство Небесное. Нужен Центр. Без специальных тепличных условий ничего не
вырастет. Розы не растут на обочине дороги. В Церкви с розами тоже как-то не очень. Одуван-
чики и васильки вызревают, а для роз атмосфера и климат не подходят. Мало света; тускловато
как-то, как на похоронах. Все как мёртвые… словно умерли или готовятся «приставиться».
Чахнут розы от вашего ладана, вина и хлеба. В Царство Небесное люди идут, чтобы совершить
квантовый эволюционный скачок в развитии, а не для того, чтобы ради веры пожертвовать
своим разумом, веря, не понимая смысла.

Моя религия – это легенда «Данко». Данко не искал признательности, уважения, матери-
альных благ. Ничего этого ему было не надо. Это не соответствовало масштабу его задач. Мас-
штаб его задач – нести Свет и Смысл, а не копошиться в мирке сиюминутных удовольствий.
Удовольствия бессмысленны в его мире героизма, подвига и жертвы. Данко – не мещанин; это
абсолютно незаземлённый Сокол («Песня о Соколе».), который не привязан к Земле ничем.
Его родная стихия Небо – мир смыслов, идеалов и идеологии. Без них он жить не может и
просто погибнет, даже имея все радости жизни. Не прелести осязаемых чувств его стихия, а
смыслы чувств НЕОСЯЗАЕМЫХ, которые не может понять Уж: «– А что он видел, умерший
Сокол в пустыне этой без дна и края?» Там нет осязаемых чувств – которыми живёт Уж. Уж не
понимает, что жить и «дышать» можно чувствами неосязаемыми – чувствами духа, а не чув-
ствами тела. И эту пропасть мировоззрения между Ужом и Соколом преодолеть невозможно.
Вот почему Уж никогда не поймёт Сокола и Данко, существ духовных и не вполне материаль-
ных. Смыслы Сокола и Данко невозможно пощупать руками, а смыслы Ужа все ОСЯЗАЕМЫ,
материальны. «– Ты не видал его (небо) так близко. Эх ты, бедняга!» «– Земли творенье, зем-
лёй живу я!» (Диалог Ужа и Сокола.)

Данко был одержим своим идеалом Новой Земли – настолько полно и мощно, что это
стало передаваться другим людям энергетически, через поток энергии, и они поверили в него,
пошли за ним. Он шёл своим путём, прекрасно понимая, что его ждёт не вознаграждение за
свою Мечту, а кара, осуждение и смерть. «– Во мне есть силы, чтобы вести. Вот почему я повёл
вас! А вы, что сделали вы в помощь себе? Вы только шли, шли как стадо овец и не умели
сохранить силы на путь более долгий…» Зная свой конец, он шёл вперёд вопреки здравому
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смыслу не ради себя, а ради тех, кто его потом предал. Вот высшая форма Любви – сознатель-
ная жертва ради ближнего. Тьма не в состоянии погасить такой Свет Любви, потому что он
неуничтожим и недосягаем. Нельзя уничтожить нематериальную сакральную Жертву; химия
такой жертвы неуязвима и непознаваема. Вот чего по-настоящему боится Тьма – сознательной
жертвы: она ломает власть тьмы над человеком. Тьма не может манипулировать тем, кто вышел
за рамки жизни и смерти. Здесь начинается алхимия духа и заканчивается власть страха.

Уровень любви к людям Данко это уровень любви Христа, который Сам выбрал свой путь
на Голгофу, ради осуществления своих идеалов и принципов. Религия Данко не имела ничего
общего с Церковью (написал этот шедевр писатель материалист, Максим Горький), догматами
и литургиями, службами. Как точно выразился Лев Толстой,– всё это колдовство и надуватель-
ство: это колдовство с хлебом и вином просто отвратительно. Николай Рерих, на мой взгляд,
лучше всех выразил сущность религии, сказав: «– ТВОРИТЕ ГЕРОЕВ!» Только Герои святы
и только Подвиг велик в глазах Бога. Герой – это воин (прежде всего), который способен на
подвиг и жертву за свои идеалы, способный встать на защиту своего Рода и видит в этом свой
основной долг. Он может погибнуть, но он готов на эту жертву ради выполнения своего долга
перед Родиной. Если он не Защитник, он не мужчина. Если женщина не Мать, она не женщина.
Смотри Кодекс Заповедей «Евангелия Огня».

Истинная вера всегда основана на самопожертвовании, когда не «я есть мера всех
вещей», а жертва своим «я» ради высшей цели. Можно не верить в Бога, но при этом идти
путём веры, путём жертвы. Просто человек осознаёт, что должен жертвовать собой ради чего-
то большего, чем он сам, ради общего блага братьев по новой вере, блага всего муравейника.
Если он сможет в это поверить. Это позволит ему обрести ценности, которые он добровольно
поставит выше ценностей своего «я», одержав первую большую победу над самим собой. Он
вдруг осознает, что есть нечто более важное, чем личные интересы, что он увидел и обрёл
новый жизненный смысл, где удовольствие получаешь не от того, что берёшь от жизни всё, а от
того, чем жертвуешь: строишь для своих товарищей. Тогда жертва суммируется и превраща-
ется в сумму жертв всего муравейника. Не сумму алчностей, а сумму жертв. Сумма жертв всех
жителей муравейника и создаёт Царство Небесное, духовный ковчег, открывая дверь в мир
соборного духа. Коллективное биополе создаётся суммой жертв (а не алчностей), суммой еди-
нения единой души и единого духа. Это Скала, на которой Бог построит Церковь Свою. Про-
сто ведь всё: закопали коллективную алчность и культивировали коллективную жертвенность.
Это единое отрицание алчности и единое принятие жертвенности создаёт новые возможности
для духовного роста и качественно иных коллективных отношений – левитационных, беско-
рыстных, способных думать о других, не рассматривающих ближнего как средство и объект
для наживы. Вот и новая Церковь. Ад не сможет проникнуть в Новую Церковь, так как Зло не
может паразитировать на жертвенности. Мы знаем, как победить Зло.

Там, где нет алчности не надо ничего делить, так как каждый берёт только по необходи-
мости. Человеку не надо три ноутбука, три телефона, три чайника, пять холодильников и две
микроволновки. Сломалась, взял другую. Алчность к чему? Мы должны обеспечить базовые
потребности человека, но мы не должны распалять его алчность.

Социализм «первой волны» не поклонялся Золотому Тельцу, гравитации алчности. Там
все ценности были левитационными – идеальными, а буржуазные гравитационные ценности
презирались. Это они нашли ключи к Царству Небесному, а не мы. Царство Небесное не на
земле, потому что не находится в орбите гравитационных законов. Царство Небесное может
быть и на земле, но только в орбите левитационных законов жертвы. Пятидесятники искренне
верили в построение коммунизма – они левитировали в идеальном, в ценностях Царства
Небесного. Они были атеистами, но их ценности никак не противоречили христианским цен-
ностям, так как все эти ценности объединял – соборный дух, единство мечты и цели. Была
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коллективная мечта и коллективная цель. У нас такой цели и мечты нет, их подменили ценно-
стями потребления. Это полная гравитация, запитанная на тело. Откуда взяться идеальному?

В Советском Союзе 30-х – 50-х годов вообще не было гравитационных стимулов обога-
щения, их попросту ОБРУБИЛИ. Мера эта была вынужденная, насильственная и в естествен-
ном эволюционном процессе её быть не могло точно. Но иначе было нельзя. Чтобы выжить
стране в условиях полной изоляции и с драконовскими санкциями, пришлось продать всю
пшеницу и отдать всё золото, чтобы купить станки, оборудование и поднять промышленность.
Люди работали по 10-12 часов. Так и возник КРАСНЫЙ ПРОЕКТ без гравитационных про-
тивовесов. Страна сделала такой индустриальный рывок в развитии, какого не было никогда в
мире. Вся энергия нации ушла на индустриальный подвиг. Не обруби перед войной все грави-
тационные стимулы наживы… мы бы войну проиграли. Тогда это был единственно правиль-
ный курс партии – жестокий, но правильный.

Мы видим сорокалетнее строительство империи (20-50-е) без ценностей Золотого
Тельца: их попросту уничтожили насильственным путём, чтобы выжить. И это было гени-
альное решение. «Всё для стройки, всё для индустриализации»; «Всё для фронта, всё для
победы». Всё в дело, ничего для себя! Ключевое слово – «ничего для себя». Есть Дело – Новый
Проект. «…Да будет воля Твоя». Не «моя» воля, а воля Мечты, Идеи, Проекта. Советские
люди жили не своей волей, а волей строительства коммунизма и победы в войне, то есть себе
они не принадлежали вообще. А всё сакральное и божье происходит только тогда, когда чело-
век не принадлежит себе, своей воле. Принадлежать «воле Его», воле Проекта – это вход в
Царство Небесное. Начните принадлежать себе, своей воле и можете попрощаться с Царством
Небесным. Тот, кто готов забыть о себе, ради воли Проекта, Его воли, тот готов к новому стро-
ительству на Святой Земле. Ради мечты и новых смыслов о себе можно забыть. По себе знаю:
смыслы начинают открываться именно тогда, когда о себе не думаешь. Здесь всё построено на
законе Жертвы. Платишь жертвой – идёшь к одному Господину, платишь алчностью – к дру-
гому. Жертва открывает левитацию сознания, алчность – гравитацию, заземление на низших
инстинктах. Это закон гравитации-левитации сознания, который напрямую зависит от жертвы
или алчности.

Если бы в Красном Проекте присутствовали финансовые расчеты (что-то платили, но это
было сведено к минимуму), плата за труд, материальная заинтересованность, выгода и стяжа-
тельство (то есть мощный энергетический отток),– большевики бы империю с колен так и не
подняли! У них просто на это не хватило бы сил. Тот мучительный, болезненный, жертвенный
сорокалетний рывок был единственно возможным сценарием спасения империи от полного
уничтожения. Полная тотальность в жертвенности – это и послужило спасением державы. При
такой самоотдаче потери неизбежны, ран не счесть,– но лучше уж так, чем сдаться врагу. «В
бою с врагами истёк ты кровью». Вся страна истекла кровью, но не сдала врагу ничего! И такой
Подвиг может найти своё продолжение в новом проекте Царства Небесного. Люди Данко не
сдались врагу (по легенде у них был выбор: сдаться или идти в поисках новой земли), не про-
гнулись под продажные ценности низа и нашли путь Исхода из либерального Мордора. Они
искали не золотые прииски, они искали идеальные смыслы и натуральные соборные отноше-
ния – чистые, как голубое небесное пространство. В топях Мордора найти чистоту и смыслы
было практически невозможно, потому что продажностью было пропитано всё до ядра пла-
неты. И все отношения там были построены на алчности, извлечении прибыли. То есть ника-
ких отношений там просто НЕ БЫЛО. Чем поддерживать такие «отношения», лучше общаться
с собаками и лошадьми. Или волками в зоопарке: те хоть не скрывают своих намерений под
силиконовой голливудской улыбкой.

Люди Данко искали небесные смыслы Сокола, которые он готов был отстаивать даже
ценой своей жизни. Уж отстаивал ценности своего тела. Сокол отстаивал ценности своих Иде-
алов.
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«Лучше кости глодать, чем прельстица сластями
За столом у мерзавцев, имеющих власть».
 (Омар Хайям.)
В войне с Золотым Тельцом Советский Союз победил (сорокалетний период сталинской

эпохи). На это никто не обращает внимание, но это не менее значимая победа, чем победа
во Второй Мировой войне. Вы прошли мимо «философского камня» Нового Мира: это была
не война систем (социализм против капитализма), а война Бога и Дьявола. Это была БИТВА
ЖЕРТВЫ С АЛЧНОСТЬЮ. Дьявол, посредством золота, правил этим миром тысячи лет.
Социалистический проект доказал, что миром может править не Золото, а Жертва. Он также
доказал, что можно жить счастливо, с духовными смыслами – без алчности и частной собствен-
ности. Коллективизм – это более высокая эволюционная ступенька, чем индивидуализм. Кол-
лективизм не уничтожает окружающий мир, так как чувствует за него свою ответственность.
Коллективизм берёт не столько, сколько сможет сожрать, а сколько нужно для нормального
существования. Избыток в коммунистическом обществе должен быть запрещён на законода-
тельном уровне, так как он РАСПАЛЯЕТ АЛЧНОСТЬ и убивает единство. Не дайте алчности
воскреснуть, не «кормите» её вседозволенностью.

Социализм не поклонялся ни Богу, ни Золотому Тельцу, а свою силу черпал в общинном
духе. БАМ вспомните: там не было идеи Бога и идеи Золотого Тельца, а работа кипела. Опыт
Советского Союза уникален, потому что ни до, ни после воспроизвести такой общинный опыт
больше не удавалось никому в масштабах целой страны.

То, к чему в конечном итоге пришла группа Данко, было строительство общества нового
типа по проекту Общины 18-19-го столетия: там все работали сообща, артелью, товарище-
ством; там было понятие «наше». Для современного разделённого мира это звучит дико, но
крестьянские общины стремились не к частной собственности, как сейчас, а к её отмене в инте-
ресах соборного ведения хозяйства. Почему же они так жили? Потому что Собором было легче
решать нужды всей деревни и следить за справедливым укладом жизни в Общине. ОТНОШЕ-
НИЕ К ЧЕЛОВЕКУ – вот что важно.

РОССИЯ СИЛЬНА ОБЩИНОЮ. Волонтёрами движет общинный дух, общинная соли-
дарность, желание творить и созидать. Стимул идёт не от Бога и не от Кесаря, а изнутри, из
внутреннего стремления созидать. «Творите героев!» А они и так творят, они и так герои,
потому что делают это не по приказу или принуждению, а добровольно, по зову сердца. Ими
движет сила созидания, светлая сила, которая творит бескорыстно, не за бабки и не для себя.
Дайте волонтёрам осмысленный созидательный Проект и они пойдут его строить, потому что
это интересно, потому что это дарит смысл, осмысление себя в существовании, нахождении
себя, своего места и предназначения. Им не надо денег с целью нажиться, им это не интересно;
им интересно только то, что осмысленно, в чём есть смысл, в чём есть радость созидания,
радость общинного коллективного строительства. Это всё идёт «оттуда»… из седой древности
крестьянской Общины. Проект уничтожили, но генетическая память жива. Это те же самые
люди, которые строили БАМ, другие стройки века, которые жили и работали в крестьянских
Общинах 18-19-го века. Это те же самые люди, которые вставали и шли в бой в Великой Оте-
чественной войне. Эти люди способны на подвиг и жертву. Их не надо этому учить, они такими
родились. Их не надо воспитывать, они уже пришли в мир с программой общинного строитель-
ства, программой построения коммунистического общества. Они это чувствуют, они знают на
что готовы и что могут. Эти люди – ядерный реактор, которые в прошлом воплощении вытя-
нули страну из пропасти. Им и объяснять ничего надо: они уже всё это делали в прошлых жиз-
нях. И абсолютно не важно – верят они в Бога или нет; они всё равно будут следовать своей
программе соборного духа, программе единения в соборном улье или соборном муравейнике.
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И родовое Древо, которое было «спилено» либеральными бесами в девяностых годах,– они
восстановят.

«…И рождённые Огнём не поддадутся тлению, а смущённые тобою воды не смогут
залить их горения». (Николай Рерих.)

«…Таким способом в конкретном месте выданный авангард выполняет свою историче-
скую миссию. Никакая другая манна с неба не валится. Ничего не достигается и ничего не
даётся даром». (Валентина Лаврова.)

Когда дети Света объединяются в единую скалу Духа с чётким пониманием своих задач
(исторической миссии) – противостояние слугам Тьмы, это кошмарный сон для Люцифера,
потому что в состоянии «единой скалы» они непобедимы. Дети Света точно знают своё пред-
назначение, знают свою миссию активной борьбы с Тьмой, поэтому нападки вражеской армии
их не могут застать врасплох. Они готовы к Битве и никогда не расстаются со своими боевыми
доспехами. Доспехи – это Огонь (сердечный), доблесть и мужество. Они рождены для битвы со
злом, они знают это и охотно принимают вызов своего завсегдашнего метафизического врага.
Осознав свою принадлежность к Свету, они осознают и свою миссию борьбы с Тьмой. Объеди-
нение сотен тысяч лучей Света в один единый световой поток, столб света,– это естественное
стремление возрождения родового светового Древа; и насколько это стремление естественно и
неизбежно, настолько же оно будет неизбежно и с особой яростью атаковано всей армадой сил
Тьмы. Что явится неопровержимым доказательством того, что взятый нами курс следования
выбран абсолютно верно. И если до этого только Тьма нападала на Свет, то теперь Свет начнёт
осаждать Тьму и жечь её своими левитационными жертвенными ценностями.

«Многие не верили, что заложенные камни синтеза будут достаточно прочны. Но они
самостью судили!» («Современные легенды Востока». Николай Рерих.)

Камни синтеза прочны. Есть план и есть курс. Осталось собрать крошечный авангард в
50 тысяч человек и приступить к строительству нового здания на Новой Земле.

Клетка имеет мембрану, которая защищает её от внешней агрессивной среды. Всё
должно иметь защитную мембрану, защитный барьер. Внешняя среда социума крайне агрес-
сивна, агрессивен человек. Без изоляционной защитной мембраны построить что-то идеальное
практически невозможно. АЛЧНОСТЬ всюду, она пролезает в любую щель и отверстие, она
отравляет всё к чему прикасается. Соберите в бункере 100 человек и положите в его центре
большой мешок, набитый бабками или драгоценностями… Закройте бункер и придите туда
через три дня… Что вы там обнаружите? Торжество зверофермы! Позолота «человечности»
быстро отлетает при проверке на животный страх и алчность. Жестокая правда, но другой пока
нет.

Идите туда, где вы сможете опознать свою духовную идентичность. Кровное родство
может не соответствовать вашей духовной идентичности, а, напротив, убивать её. И Христос
об этом говорил: о разделении семьи на «двух против трёх и трёх против двух». Социум – это
месиво между адом и раем. Вот для чего нужен Ковчег: для сбора в одном месте одинаковой
духовной идентичности. Соборный Улей не примет чужих (разделение по подобию: «трое про-
тив двух – двое против трёх»), но своих в беде не бросит. Мы своих не бросаем, а чужих изго-
няем по решению Собора. Просто и ясно. Коллективный разум Улья выносит вердикт по всем
жизненно важным вопросам общины. И предъявить не кому, потому что всё решает Собор, а
не кучка сектантов или парочка самопровозглашённых «учителей человечества». Что до меня,
то я не учитель, а консультант по особым вопросам и смотрящий за тем, чтобы какая-нибудь
вредная бацилла не испортила прекрасное начинание, а желающих всё испоганить и опошлить
будет множество. «– Бацилла! Помни. На хитрые булки есть шнек с винтом. И тут тебе не в
курятнике кукарекать. Каждой бацилле хочется на что-нибудь заморочиться…»
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У пчёл своя идентичность, а у ос и шершней другая. Идентичность шершней и ос будет
отторгаться пчелиным Ульем. Нельзя скрестить карася с щукой. Нельзя запрячь в одну повозку
лебедя, рака и щуку. Карасей отдельно, щук (сук) отдельно.

Мы хотим жить по закону Совести , а не по законам УК РФ. Именно так жили крестьян-
ские Общины позапрошлого века. Нельзя что-то построить, не зная историю своих предков
и душу народа. Общины всем миром (собором) выносили вердикт преступникам и нарушите-
лям. Казённый закон не затрагивает совесть человека, а вот когда тебя судит Собор, человек,
в первую очередь, несёт наказание совестью и только потом лишениями для тела. Это закон
не извне, а изнутри системы: здесь наказание работает по другим принципам. В конце раздела
мы это обсудим.

ЧТО хочет коллективная соборная душа? Равенства прав, одинаковой справедливости
для всех и единства в убеждениях (единомыслие в главном). Никто не выше, никто не ниже.
Все решают одну общую задачу – строительство закрытого коммунистического Муравейника.

В новом обществе само понятие наживы будет вычеркнуто из лексикона красным флома-
стером. В действующем новом законодательстве для наживы не будет даже малейшей лазейки,
никакой опоры, потому что всё будет принадлежать Собору, Общине, всё будет принадлежать
всем, а при таком подходе наживаться не на чем и некуда будет это спрятать. У своих не кра-
дут и от своих не прячут. Это выбивает почву и мотивацию для совершения преступлений,
так как преступления всегда совершаются ради личной выгоды; в нашем случае личная выгода
не просматривается ни в каком диапазоне, а выгода общая, соборная, семейная, просматрива-
ется абсолютно во всём. Прощай преступность! Нам не нужен Уголовный Кодекс и полиция,
судебные органы и кошмарящие людей приставы, коллекторы и риэлтеры. Это нужно ВАМ,
потому что вы живёте в больном обществе. В обществе коммунистическом, где во главе угла
стоит Человек и отношение к нему,– ваши больные институты просто не востребованы! Для
кого были созданы карающие институты? Для больных людей. А теперь совсем просто: зачем
карающие институты людям здоровым?

Анекдот. Сам придумал. В больницу приходит здоровый человек и спрашивает: «– Док-
тор, окажите мне медицинскую помощь!» Доктор обязан спросить: «– А на что вы жалуетесь?»
«– Ни на что: я здоров!»,– отвечает пациент. Доктор выкатывает глаза и говорит: «– Так тебе
не к нам, дружок, а в дурку».

Создать здоровое общество возможно, если строить его с чистого листа. Здоровому
обществу не нужны «лекарства» и институты надзора. В новой «небесной» среде можно жить
без порока, алчности и гнили, так как она другая, она живёт не накопительством, а самореа-
лизацией.

Мы вырвали (в новом обществе) корень преступности – личную выгоду. Украсть стано-
вится просто невозможно, потому что нельзя украсть то, что есть в свободном доступе. Излиш-
нее – под строгим запретом, необходимое – в свободном доступе. Где поле для алчности и
наживы? Доступ к финансам есть только у трёх Счётных палат, которые по отдельности ничего
не решают. Поле для преступности сводится к нулю. Полиция и суды не нужны. Совесть ста-
новится судьёй и полицейским. Этот вопрос мы разберём позже. Есть проверенные на прак-
тике наработки.

Какую религию будет исповедовать новое общество? Принципиальных ограничений нет.
Понятно, что свидетели Сатаны здесь невозможны. Содомиты и трансвеститы – валите в Аме-
рику! К христианству я всегда относился положительно, но в Метафизических ожогах нанесу
ему тяжёлые увечья: ничего личного, чистая аналитика. Мы верующие, но наша вера базиру-
ется на разуме, а не убивает его, как это делает старая христианская школа: они заперли свой
разум в чулан, заковав его в кандалы слепой веры. Метафизические ожоги – это проверка на
прочность того, во что вы верите. Это не суждения философа или фантазёра, это чистейшая
аналитика и здравый смысл. Нельзя быть против здравого смысла. В силу своего склада ума,
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я не могу не задавать вопросы. Мет. Ожоги – это вопросы, которые встали передо мной в ходе
моей продолжительной исследовательской деятельности. Их много и все они «не удобные»,
«гладящие против шерсти». Это «следственное судебное дознавание по делу»: дознавание опи-
рается на факты и аргументы (в основном нас будут интересовать не логические аргументы,
а метафизические). Мы не можем убить в себе разум ради веры. Для нас первична не вера, а
разум, который дополняет своё познание действием веры – шагом за границы разума. Разум
имеет границы физического мира, но за этими границами есть другой мир, который невоз-
можно познать инструментарием разума. И вот на этом стыке двух миров – вера может послу-
жить трамплином для прыжка в иную реальность, стать крыльями для перемещения в мире
неосязаемого опыта, интуитивно-чувственного, метафизического, видящего чувством откро-
вения или психическими энергиями тонкого плана.

В юриспруденции существует сторона защиты и сторона обвинения, которые опираются
не на свои предпочтения и частные умозаключения, а на факты. Факты «за» и «против» предо-
ставляются суду, суд их взвешивает и беспристрастно оценивает – кладёт на весы правосудия.
У фемиды завязаны глаза – это символ того, что она не влияет на вынесение вердикта, она
только кладёт на две чаши весов аргументы и контраргументы. Весы фемиды не могут быть
за кого-то, они могут быть только за справедливость, со знаком «минус» (наказание) или со
знаком «плюс» (оправдание). Личные симпатии в суде невозможны. Именно этот принцип мы
взяли за основополагающий в данной работе: мы не обвиняем и не оправдываем кого-то, мы
ищем золотое сечение истины,– используя при этом всю мощь здравого смысла, аргументов и
контраргументов, и всю мощь метафизического опыта (откровение).

Мы не старые атеисты (верю в то, что могу потрогать своими руками или определить
приборами измерения; не измеряемое приборами не существует в природе) и не старые теисты
(верю вопреки здравому смыслу, даже если вера разрушает мой разум; главное вера и ради неё
я жертвую здравым смыслом). Это отклонения со знаком «плюс» и «минус»: одни не видят
правым глазом (убив свой разум), вторые – левым (убив метафизическую реальность). …Мы
другие – другие атеисты и другие теисты, с новыми возможностями веры и разума. Мы не
разрубаем двойственную сущность мироздания на две независимые изолированные половины,
так как принимая только одну половину реальности – мир искажается до неузнаваемости и уже
на исходной позиции задаёт ЛОЖНЫЕ ПАРАМЕТРЫ ПОИСКА.

«Сейчас мы живём в очень важное время, когда наука начинает утверждать то же самое,
о чём говорят древние тексты. Квантовые физики – учёные, которые изучают мельчайшие
частички творения – пришли к заключению, что материального мира в нашем его понимании
просто не существует. Они обнаружили, что атомы, протоны и электроны состоят из других,
более мелких субатомных частиц, которые являются просто определённой вибрацией. Учёные
пришли к выводу, что всё сущее – это единая вечная энергия, принимающая под воздействием
определённых вибраций различные свойства и формы». («Утраченный разум». Леонид Ива-
шов.)

Вечная энергия имеет два измерения – материальное и духовное. Разница только в
частоте вибраций – «плотности» и «тонкости» энергетических потоков. Мир не может быть
однополярным, у него две реальности как два крыла у птицы, как два глаза, две ноги и две
руки у человека. И только с этой точки зрения всё происходящее в мире плотном, физическом,
может быть объяснимо. Плотное объясняется тонким. Мы не можем изучать «тонкий» мир
осязаемыми чувствами, потому что он неосязаем. Если всё есть энергия, значит энергии неиз-
бежно подразделяются на «грубые» (материальные) и «тонкие» (духовные): в плотном спек-
тре энергиия инертная, «мёртвая»; в тонком – «живая», психо-духовная, творящая порядок
из хаоса.

«О мудрец, если тот или этот дурак
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Называет рассветом полуночный мрак.
Притворись дураком и не спорь с дураками,
Всякий кто не дурак – вольнодумец и враг».
 (Омар Хайям.)
«В главном исповедуйте – единство, в спорном – свободу мнения, в остальном – любовь».
Справедливость порождает единство, а единство в убеждениях – это основа религии

нового Общества. Задачей Проекта является найти новую справедливость, где с точки зрения
коллективного субъекта будет выстраиваться вся социальная и идеологическая база. Проект,
основанный на «других физических принципах», это стремление перенести все идеологиче-
ские магниты с отдельного субъекта на субъект коллективный, где вся повестка рассматрива-
ется с точки зрения Целого (единого соборного духа), а Частное во всём заточено не на себя, а
на Собор, единство устремлений, единую волю, синхронность желаний и идентичность убеж-
дений. В главном ВСЕ должны желать одного, единого. И только по этому принципу должен
осуществляться отбор кандидатов для нового Проекта. Если человек исповедует только цен-
ности Ужа и не понимает ценности Сокола, проводите гражданина до выхода и вытолкайте
его пинками в болотные топи Мордора; пусть плавает в своём болоте и дальше, не отравляя
своими взглядами атмосферу Святой Земли. Он может иметь пять красных дипломов и быть
абсолютно «токсичным» для нового общества. «Токсичность» сидит в его голове и это один
из худших видов отравляющих веществ. «Сумеречный» да ещё и «токсичный»… Да это кок-
тейль Молотова, который разнесёт единство Собора в дребезги! Бацилла имени «Молотова».
Где иммунитет Собора? Что должен делать иммунитет с «раковой клеткой»?

Наша цель доказать на практике, что можно жить без диктата Мамоны, причём добро-
вольно и без принуждения. Нужно избавить людей от этого РАБСТВА. Доллар – это инстру-
мент агрессии и порабощения всего мира, и за свои преступления перед человечеством должен
ответить своим крахом. Все расчёты Общины с внешним миром будут производиться исклю-
чительно в национальной валюте, в рублях.

У нового проекта много целей, очень много и все они отличаются от целей Царства
Земного, мира Кесаря. Поговорим о главной цели. Одной из главных целей нового Проекта
является уничтожение царства Золотого Тельца, демонетизация трудовых общин. Советский
коммунизм выступал против частной собственности. Либеральные орки естественно всё это
втоптали в грязь, чтобы открыто и на «законных основаниях» заниматься грабежом народ-
ного достояния. Кто знаком с идеологией коммунизма, тот знает, что запрет на частную соб-
ственность вводился не «от фонаря», а имел под собой глубокие идеологические корни. Внут-
реннее денежное обращение и частная собственность это самые энергоёмкие гравитационные
магниты земного царства, царства Кесаря; вы просто не сможете создать Царство Небесное с
этими гравитационными магнитами. Никак. Первый шаг на пути построения Царства Небес-
ного – это отмена частной собственности и внутреннего денежного обращения. Это позволит
нам уничтожить в человеческих душах источник алчности и обрубить самые энергоёмкие гра-
витационные магниты, а они всегда исходят от денег и собственности. Забудьте про деньги
и собственность! Нет другого пути. Если мы не победим этого Врага – алчность, то он побе-
дит Проект. Или – или. Люди должны чётко понимать для чего и против чего ведётся битва
и отдавать себе отчёт в том, насколько этот Враг коварен: он может убедить человека в том,
что в алчности нет ничего плохого, что немного алчности только придаст жизни больше оттен-
ков жизненности. Всё начинается с допущения, что «немного можно». Нельзя! Вы не сможете
увидеть грань между «немного» и «уж слишком». Алчность это такая же зависимость, как
алкоголь, табак и наркотики. Мне приходилось десятки раз бросать курить. У меня были про-
блемы с алкоголем. Новый срыв всегда начинался с одной «безобидной» сигареты. Подсозна-
ние шло на обман и подлог, а в итоге всегда побеждала ЗАВИСИМОСТЬ. Сила воли не помо-
гала, потому что в подсознании изначально был «зашит» ошибочный алгоритм: «– Да немного
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можно! Да одна сигарета это вообще не проблема! Да у меня всё под контролем! Да я крутой
мачо с яйцами как у слона, выкурил сигарету и забыл!..» Ага, забыл. Зависимость уже побе-
дила. С алчностью будет то же самое: разрешив немного алчности, немного вседозволенности,
немного «подержать Золотого Тельца на коротком поводке»,– вы уже проиграли сражение!
Вы проиграли его в голове, в подсознании, в установках, а следствия и поступки последуют за
установками. «Завтра мы будем делать то, о чём думали вчера». (Будда.)

Что такое МВФ (мировой валютный фонд)? Это спекуляция ссудным процентом в миро-
вом масштабе. Не помощь нуждающимся, а спекуляция деньгами с целью их порабощения. А
разве вы не в курсе, что Федеральная Резервная Система США, была у США попросту УКРА-
ДЕНА? Это частная лавка частных банковских синдикатов. А 100 триллионов долларов можно
заработать честным путём? На самом деле эта частная лавочка (ФРС) зарабатывает намного
больше, грабя ВЕСЬ мир. Сначала эта преступная частная организация ограбила Америку
(1913 г.), поставив её на колени, а потом ограбила и весь мир (1944 г., Бреттон-Вудское согла-
шение). Запретить денежное обращение внутри Общины – это начало борьбы с Золотым Тель-
цом, транснациональным финансовым Зверем, который поставил на колени весь мир. Встать
с колен, вот наша главная задача; перестать быть рабами Золотого Тельца. Если таких общин
будет тысяча – это уже полномасштабная борьба с диктатом Золотого Тельца и демонетизация
мирового пространства. Золотой Телец не должен открывать пинком дверь в любой дом или
заходить в любое государство как к себе домой (МВФ), или заходить через «задний двор», если
двери снаружи от него закрыты. Дайте отпор этому наглому агрессору! Хватит пресмыкаться
перед Дьяволом. Мы бросаем Сатане вызов: «…и врата адовы не одолеют Царство Небесное».
Если только в новом царстве будет побеждена алчность. Вот главный враг и не надо смещать
акценты борьбы! Это битва внутри каждого человека, потому что каждый человек алчен и
зависим от этой раковой опухоли. Алкоголь, табак, алчность… я смог одержать победу над
этими чудовищами. А вы можете? Это трудно. Но это возможно. Вот путь к левитации – отре-
зание гравитационных магнитов. (Кстати алкоголь никак не влиял на мои творческие способ-
ности. Если мозги есть их не пропить.)

Итак. В чём главный смысл нового Проекта? Главный смысл в том, чтобы выбить глав-
ную базовую опору современного мира, которым он движим: жажда наживы и накопительства,
страстное служение идолу этого мира – Золотому Тельцу. В новом Проекте главным стиму-
лом консолидации должна стать не жажда наживы, а стремление к коллективному единству
на началах общей коллективной собственности. «Единое» (коллективное) должно вытеснить
«Частное» как главную доминанту. Почему это важно? Потому что это позволит развернуть
вектор целей от «себя» к «другому», ближнему, возлюбить этот путь к коллективному ближ-
нему. Такая константа выбивает базовую опору из-под фундамента «Золотого Тельца», кото-
рый всё разделяет и расчленяет, дробит на части. А это означает, что тогда «мировое тело
Золотого Тельца» постепенно начнёт разрушаться, уступая место телу Христову, коммунисти-
ческому строю. Нужно перевести главную замотивированность с рельс «Золотого Тельца» на
рельсы «Соборного Духа». Обесточив, таким образом, одну мотивацию, мы сможем зажечь
другую, альтернативную мотивацию, мотивацию «МЫ», а не «Я». Сейчас весь мир замотиви-
рован на константу «Я» и питает её огромной энергией. Нашей задачей является постепенно
переключить «главный источник питания» на другую основу, которая построена на других
физических принципах (метафизических). Нашей задачей является перекачать (начать пере-
качивать) мировую энергию из эгоцентрического сосуда «Я», в коллективный сосуд – «МЫ».
В этом и заключается смысл коммунизма Иисуса Христа, коллективного соборного духа: объ-
единить множество «я» в единое «мы». Без новой идеологии сделать это невозможно. А ещё,
по ходу дела, надо «почикать» пару религий… ну, чтобы не мешались у нас под ногами. Луч-
шая битва, одержать победу до начала схватки. Почикаем ваше сгнившее барахлишко и воз-
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двигнем на новом месте Град на холме. Ведь вы же не против, да? И проснулась старуха после
царских хоромов у разбитого корыта… Блин, вот непруха. Либералы что-ли отжали бизнес?

Нужна новая идеология. Выработкой такой идеологии мы сейчас и занимаемся. За хам-
ство прошу покорно меня простить: горбатого могила исправит.

«Возлюбите ближнего своего»: возлюбите путь к коллективному ближнему, путь к
Собору, и вы войдёте на этом пути в Землю Завета, землю обетованную. Такую «другую»
землю и искали соратники Данко. Они покинули мир «для себя» ради мира для Собора, «для
нас». По легенде они покинули Старый Мир в поисках Нового Мира и этот поиск увенчался
успехом. Наверно, есть эволюционный водораздел, после которого люди осознают неизбеж-
ность соборного устройства общества, в котором «мы» становится главнее «я». И в легенде
Данко произошла смена такого эволюционного алгоритма. Это не вопрос убеждения и пропа-
ганды, это вопрос «вызревания»: нужно духовно дорасти до понимания качественных измене-
ний в обществе. Это нельзя делать по принуждению или давлению на психику человека; в эту
идею нужно просто влюбиться. Я влюблён в свою идею небесного царства, Святой Земли. И
даже если весь мир будет против меня, это не имеет никакого значения: ведь это они нищие
духом, а не я; я богат своей идеей и своей любовью. А вы? Просто погулять вышли… Бедное
человечество.

Идея подлинного мирового коммунизма была скомпрометирована умышленно, потому
что она разрубала пополам сатанинскую идею неограниченного обогащения, потребления.
Если этого Идола не остановить, он сожрёт весь мир. Да он уже это сделал – всего за сто лет.
Дайте Китаю и Индии (три миллиарда) уровень жизни США (350 миллионов) – и мир рух-
нет! Земля не выдержит такого сверх потребления. Соборная сотовая система (коммунисти-
ческие ячейки общества) отведёт мир от края пропасти. Вот почему так важно новый Проект
запустить и показать пример нестяжательства в масштабах одной изолированной общины с
населением в 50 – 500 тысяч человек. Обеспечьте себя всем необходимым, зачем излишнее?
Появились излишки – потратили их на расширение инфраструктуры, на больницы, школы,
спорткомплексы. Мне нравится идея построения в Общине русского Шаолиня, как в Китае.
Ещё очень нравятся индийские и индонезийские женские танцы… Это бомба! Можно создать
собственные Школы. Можно собрать все лучшие школы искусства со всего мира в одном месте.
Можно создать любые школы, горизонт для творчества безграничен. Забудьте про наживу и
посвятите себя творчеству. Это полная смена алгоритмов мировоззрения и целеполагания.
Хватит грабить общество и природу!  – Либералы! В гробу карманов нет. Пробудите свою
совесть и приступите к созидательному строительству. Тогда о вас будут помнить через 50 лет,
а не проклинать потомки. Вы историю не обманете: чего вы стоите, то она вам и предъявит. А
нас вы не обманете тем более, мы видим вас насквозь…

Остановить мир от коллективного суицида (центробежная гравитационная сила) может
только центростремительная левитационная сила коллективного Духа, развернувшая мировую
Энергию в противоположное направление (восхождение к Свету). Кто бросал Зверю насто-
ящий вызов? Никто. Нужно создать мощный прецедент созданием альтернативной тенден-
ции! Смерть кащея в коллективном пути жертвенности. Так выиграли Великую Отечествен-
ную войну. Так шли в Новую Землю единомышленники Данко. Они могли никуда не идти
и остаться в Старой Земле, в комфорте. Зачем они пошли на жертвы? Есть комфорт, какой
смысл идти на жертвы? Смыл есть. Комфорт – пустой, он удовлетворил потребности тела и
всё. Но мы не тело! Что ваш комфорт сделал для вашей души? Похоронил её идеалы. Заши-
бись цена… Раскрашенные гробы с пустотой внутри. Высокое драит сапоги презренному. Вы
осквернили очи Бога, возлюбили презренное, возлюбили более тьму нежели свет. Раскрашен-
ные гробы не пролезшие в игольные уши Царства Небесного. «Всяк, входящий сюда, оставь
старый мир за порогом». Вот какой щит прибили эволюционники на вратах Небесного Града.
Оставь скверну старого мира, не оскверняй Святую Землю.
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Золотой Телец (ФРС, МВФ, ТНК), захватив власть на планете, убил все смыслы Неба, так
как это величайший убийца небесных смыслов. Переломить ситуацию можно только коллек-
тивным подвигом, уйти из-под власти законов Мамоны. Один центральный духовный центр
силы должен породить сотни других центров силы, а это, по принципу домино или снежного
кома, может перекинуться на другие страны, так как хорошо известно, что «дурной пример
заразителен». Это так и есть.

«…И соберу род пламенный. И рождённые огнём не поддадутся тлению, а смущённые
тобою воды не смогут залить их горения. Ты отравил воздух и воды, ты истощил землю, но
к Огню даже не прикоснулся и Огонь не тронут тобою. И Огонь будет жечь тебя, как Свет
Тьму прожигает. Не устанет великое пламя и не дерзнёшь выйти из обиталища своего. При-
зову из Пространства новые Огни (новые смыслы), и они иссушат дела твои». («Современные
легенды». Николай Рерих.)

Николай Рерих говорит о «роде пламенном» – не поддающемся тлению и огнетушению.
«Вода» властна над «сырыми душами», но над огненными бессильна. Стихия Огня не под-
даётся тлению. Огонь имеет свойство выжигать «сырость», алчность. Дьявол не властен над
огнерождёнными. Объединение огнерождённых – это конец эпохи правления Дьявола. Дьявол
потому силён, что нет единства огнерождённых. И воспылает новое пламя в граде Небесном.

С новой эпохой, эпохой Водолея, приходят и новые смыслы. Отрицать то, что что-то
новое стучится в нашу дверь уже невозможно. Проект «Земля Завета» это и есть реактор
новых смыслов, которые перевернут «банку ценностей» от ценностей Низа к ценностям Верха.
Пройдя «нулевую точку», ценности опрокинутся задом наперёд, поменяв общий системный
алгоритм. Это как смена магнитных полюсов Земли: при смене полюсов все процессы начнут
двигаться в обратном направлении. Поэтому речь здесь идёт о том, какой Проект будет править
миром через двадцать-тридцать лет: проект Золотого Тельца или проект Земли Завета. То есть
чем мы здесь занимаемся? Проектированием будущего, созданием нового системного алго-
ритма, новой реальности. А для проектирования новой реальности нужны новые Огни, новые
смыслы, новый Проект и новый Закон. Мы занимаемся синтезом смыслов, смыслы породят
новые идеи, идеи дадут старт новому Проекту, новый Проект позволит убрать хроническую
зависимость от денег, которые убивают все небесные смыслы. В чём ваши смыслы, в чём ваша
идея? ОБОГАЩЕНИЕ привело мир в тупик. Как из него выйти? Нужен Проект Света и «смена
ценностных полюсов».

«Сатана повелел своим ангелам расставить сети в первую очередь для тех, которые ожи-
дают Второго пришествия Христа и соблюдают все заповеди Божьи. Он сказал своим анге-
лам, что все церкви заснули и он намерен с помощью ложных чудес ещё более укрепить своё
влияние с тем, чтобы удержать их в этом беспечном состоянии. Идите и плените заботами
тех, кто имеет земли и деньги. Если это вам удастся, то они будут в нашей власти. Пусть они
исповедуют что хотят, лишь бы они более заботились о земном богатстве, чем об успехе Цар-
ства Божьего или распространении истины, которую мы так ненавидим. Представьте им мир в
самом привлекательном свете с тем, чтобы они любили и боготворили его. Мы должны удер-
жать в своих руках все средства, которые сможем контролировать. Старайтесь производить в
их рядах всевозможные смуты и беспорядки. Устраняйте их взаимную любовь и сделайте их
проповедников робкими и малодушными, потому что мы их ненавидим. Влияйте на имеющих
средства с помощью всевозможных благовидных доводов, чтобы они удерживали их для себя.
Установите свой контроль над их денежной казной и ввергните их проповедников в нищету.
Это ослабит их мужество и усердие. Сделайте любостяжание и любовь к земному богатству
главными чертами их характера. Пока в них будут преобладать эти качества, спасение и благо-
дать Божья будут находиться далеко от них. Окружите их лестью и всевозможными соблазнами
и они непременно будут нашими. Более того, они уже не будут своей ненавистной праведной
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жизнью указывать путь к небу. Если увидите доброохотно дающих, то сделайте их скупыми,
чтобы они меньше давали». (Елена Уайт. «Князь мира сего».)

Создание новой Общины имеет глубоко метафизический смысл – настолько важный, что
сможет реально изменить расклад сил, полюсовую зарядку, создать альтернативную идеологию
во всём противоречащую идеологии Золотого Тельца, принципиально всё делая во вред вра-
жеской идеологии. Что там особенно ценится в этом либеральном клоповнике? Делайте прямо
противоположное и придёте от Дьявола к Богу. Кто служит Золоту, тот поклонился Дьяволу и в
силу своей гравитационной сущности не может поклониться левитационному Богу. Не можете
служить двум господам одновременно.

«Негодует пламя, когда они свои отсыревшие души кладут на огонь». (Ф. Ницше. «Так
говорил Заратутсра».)

Пламя ликует от душ огненных, рождённых Огнём и не поддающихся тлению. «Но коли
ты не холоден, а горяч…» Притяну тебя к устам Моим. (Это импровизация. Надеюсь, что хоро-
шая. Бог «целует в засос» огненные души. Это не то, что вы подумали…)

Новый Проект, имея другой предмет поклонения, всё будет делать вопреки законам
рынка и наживы. Мы поклонились Богу и Его ценностям, и хотим возрадовать Его очи офиги-
тельным эволюционным творчеством, жертвой и подвигом. Тогда Бог возрадуется на небесах
и поцелует нас в засос. Это не то, что вы подумали.

Новая Семья даст человеку всё необходимое бесплатно (1), а также даст ему «КРЕ-
ДИТ» (2) в виде доверия и уважения его человеческого достоинства, которое в новом обще-
стве будет неприкосновенно и защищено Законом. Вы не можете кого-то оскорбить только
потому, что вам так захотелось. В окружающем нас мире люди не «фильтруют базар» и наносят
оскорбление другим, чтобы почувствовать повышение своей самооценки, значимости, чувства
собственной важности. В новом обществе так самоутвердиться не получиться, так как попытка
унижения своего ближнего сразу приведёт к унижению оскорбителя – публичному унижению
и позору. За простое оскорбление своего товарища будут введены драконовские наказания,
в буквальном смысле. Мы уважаем своих товарищей и оскорбление моего товарища равно-
сильно оскорблению меня самого. Каждый такой случай должен рассматриваться всем Собо-
ром и публично наказывать виновного, вынося ему всеобщее презрение. Уважение к ближнему
– это один из краеугольных камней нового общественного здания, и отношение к этому «кра-
еугольному камню» будет самым трепетным и пристальным. Не уважаешь своих товарищей?
С вещами на выход! Пока ветер без камней.

Новая Семья даст гражданину Эдема (Гражданство ещё нужно заслужить!) свободу твор-
ческого самовыражения (Если ты талантлив – твори, создавай, оставь свой неповторимый
почерк и стиль, реализуй себя в творчестве. В любом: если ты его по-настоящему любишь.),
даст равные права и равные возможности, даст друзей – братьев и сестёр; даст свободу, равен-
ство и братство. Не декларацию этих ценностей, а дух свободы, равенства и братства. Это боль-
шой капитал, который новая Семья даст человеку, даст не за плату, а в качестве кредита дове-
рия. Такие подарки мир Мордора человеку не делает. Но мы строим другой мир и должны
давать, а не брать. Это нужно для того, чтобы человек проникся доверием к новому Проекту.
Расчёт сделан на то, чтобы человек захотел оправдать данное ему доверие. С доверием в мире
Мордора дела вообще обстоят скверно; здесь норма – это недоверие и подозрительность.

«Своротят скулу, гость непрошенный,
Образа в углу и те перекошены».
 (В. Высоцкий.)
Это никуда не годное основание для строительства нового мира. Мы дадим кредит дове-

рия, но мы и спросим, если человек воспримет наше доверие не как ДАР, а как ДАНЬ: «– Да
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вы мне должны тут по жизни. И золотую рыбку мне подгоните по тихой грусти, чтобы служила
мне здесь на посылках!»

– Ну ты попал, пианист педальный, птеродактиль штопаный, сучка крашеная!.. Инкви-
зиция! Тащите быка на «площадь позора»… По щучьему велению говоришь…

Как много мы дадим, так много мы и спросим. Предательство и подлость не должны
оставаться безнаказанными ни по каким законам, ни божеским, ни человеческим.

«Поскольку Сатана обвиняет народ Божий в грехах, Бог позволяет ему подвергнуть народ
сей самым суровым испытаниям. Их доверие Богу, их вера и твердость будут испытаны».
(Елена Уайт. «Князь мира сего».)

Силе (гравитационной) можно противопоставить другую Силу (левитационную), но
точно не слабость. Нельзя искушать того, кто не желает. Демоны искушают тех, кому всегда
чего-то не хватает, всегда чего-то мало – надо больше. Есть одна рубашка – надо две; есть одна
машина – надо две; есть миллион – надо два; есть миллиард – надо три… «Надо больше»!
Когда надо больше, никогда не будет – достаточно. Алчность рождается от духовной нищеты,
её надо заполнить этим бесконечным «НАДО». Человек без души и духа – алчен по определе-
нию. Если внутри живёт ПУСТОТА (отсутствие жизнеутверждающих смыслов), её не запол-
нишь никаким «надо». Миллиард не поможет, он только распалит алчность. Это вечный мину-
совой баланс, который никогда не станет плюсовым. Это империя «Золотого Тельца», а на его
территории играть с ним и побеждать его удавалось немногим. В гонке за потреблением вы
никогда не будете победителем, потому что проиграли уже на старте. Алчность по самой своей
природе не может сделать этот мир справедливым. Алчность побеждается только Смыслами.
Главный из них – думать о коллективном благе, о Соборе. Это путь Христа – путь к ближнему:
когда «коллективный ближний» важнее, чем ты сам. Нужно на место «себя» поставить Собор
и сказать: «Я не хочу желать для себя в ущерб моей новой Семье, которая стала моим новым
домом и смыслом всей моей жизни. Ради неё я пожертвую всем».

Душа приходит «домой» тогда, когда сливается с коллективной душой своих единомыш-
ленников, то есть с Собором. Собор – это единая душа, единое понимание смысла жизни.
Община хороша тем, что там все за одно и все хотят одного и того же: они не хотят того, чего
не хотят все и если все чего-то не хотят, то отдельной душе этого не надо. Это единое биополе.
И создать такое качество единения и понимания – это верх любого стремления! Муравьиный
интернет. В Улье все должны понимать друг друга с полуслова, даже без слов, потому что все
мечтают и мыслят одинаково. «В главном исповедуйте единство». Ну где-там Сатана со сво-
ими кознями и подлянками, под плинтус забился? Вот и сиди там: у тебя нет шансов против
единой Скалы Духа. Огонь будет жечь тебя, как последнюю продажную сучку. Никогда, кстати,
не слышал, чтобы кто-то так неуважительно относился к Сатане. Ни разу. А это говорит только
об одном: он и есть Князь этого мира.

«Ведь только тот, кто чист душой,
Мечтать способность не теряет,
Он повседневность покоряет
Благодаря мечте большой».
(Александр Беляев. «Ассоль».)
Соратники Данко осознали, что жить смогут только в среде социализма, коммунизма,

братской взаимовыручки. В болотах либерального Мордора (Деньги превыше всего.) высший
смысл был искажён и показывал, как испорченный компас, неправильные ориентиры. С созда-
нием нового общества контраст между Светом и Тьмой будет виден за тысячу километров;
он будет так разителен и очевиден, что многие скажут: «– Прав Ты Господи, что завещал нам
найти такую прекрасную и чистую землю». Разделение (отделение, Исход) покажет разницу
между Светом и Тьмой. В конце повествования, в легенде дремучий лес перед людьми рассту-
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пается и они выходят в сверкающую степь, промытую дождём и залитую солнечным светом.
На языке шифра это означает, что эти люди приходят к конечному пункту своего пути, всту-
пают в землю, обещанную им Богом, землю обетованную, не имеющую ничего общего с той
землёй, из которой они вышли – земли египетской, из дома рабства. «Земля египетская» и
«новая земля» жили по диаметрально противоположным законам.

«…Часто эта незаметная работа имеет мировое значение. Правительства хотели бы иметь
таких сотрудников, но по человеческому состоянию не умеют даже позвать их. Когда же
такая возможность возникает, они наполняются животным ужасом, восклицая: «– Опасней-
шие люди!» Так каждое понятие, выходящее за пределы грубейших материальных условно-
стей, будет сопровождаться животным страхом. Нужно утешиться – так было всегда». («Агни-
йога». Елена Рерих.)

Нужно приступить к строительству новой общественной формации, новой по всем пара-
метрам и качествам: на новой земле, с новыми людьми, с новыми взаимоотношениями, по
новому курсу – курсу космического коммунизма. Нужно взять курс на построение космиче-
ского коммунизма новой идеологической направленности, которая объединит в себе два про-
тивоположных идеологических базиса – атеистический и теистический. Это не противоречие –
соединить две половины в одно целое, в электрическую дугу с плюсом и минусом. Мир никогда
не был однополярным, таким его сделало атеистическое и теистическое мышление. А точнее
– невежество.

Легенда «Данко» повествует о том, что один сильный и храбрый народ был пленён более
сильным противником. У него было два пути: сдаться в плен и подчинить себя чужой воле,
чужой морали (морали двойных стандартов), или идти в неведомом направлении своим путём
в поиске нового светлого будущего. Нашёлся человек по имени Данко, который взял на себя
ответственность вывести свой народ из тёмного леса, из топей Мордора, где всех ждало пле-
нение более сильным врагом. Он сказал своему народу, что выход есть, что нужно идти вперёд
сквозь лес и искать окончание топей Мордора: «…Ведь имеет же это БОЛОТО конец. Всё в
мире имеет конец!» Он сказал, что впереди есть дорога к построению нового справедливого
общества и он знает, в каком направлении нужно идти. Он говорил людям о построении обще-
ства подлинного космического коммунизма, основанного на принципах равенства, правды и
справедливости, о котором говорил Иисус Христос,– но курс к построению такого общества
был утерян (скомпрометирован). Иисус говорил о построении дома Господня, Царства Небес-
ного, церкви Христа. Но этот путь подразумевал под собой идеологию жертвенности, то есть
путь узких врат. Нам нужен РЕВАНШ за уничтоженный врагами Красный Проект № 1. Это
наша духовная собственность, достояние нашего культурного кода – новый Красный Проект
№ 2.

Цель Проекта: разрушить все привычные стереотипы мышления и делать всё не так,
как принято в этом мире. Просто необходимо разделение «по интересам и ценностям». Люди
должны примагничиваться по интересам и идентичным магнитным полям. Мы не лезем в ваш
социальный ужатник с вашими червячными ценностями потребления и накопительства, а вы
не лезьте к нам в наш мир небесных смыслов, в наш ковчег Духа, Царство Небесное. МЫ
РАЗНЫЕ и мы не должны жить вместе. Это же очевидно. Уж должен ползать в своём болоте
продажных ценностей, а Сокол должен летать в небе непродажных ценностей. В одной семье
– два Ужа и три Сокола (или наоборот). Сам Христос сказал об их разделении. Или мы как-
то по-разному понимаем слова Христа? «Ползающее» и «летающее» не должно жить вместе.
Мы улетаем в небесный Ковчег, а вы живите в своём «сыром ущелье» Ужа, в этом смраде про-
дажных ценностей. Лишь были б жёлуди… и полное корыто «зелени». О чём говорить Ужу
и Соколу, гусенице и бабочке? Это несовместимые миры. Говорить не о чем. Встречаются
чувства осязаемые и неосязаемые: и тех, и других не интересуют чувства противоположные;
одному нужно «пощупать товар», а другому не интересен сам товар, ему нужны ощущения
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полёта, осознанности, справедливости, правды и подвига за свои ценности. Всё. Развод, дети
в форточку. Мы «встаём на лыжи», а вы плывите… «щупать товар».

Ваши законы не совершенны, ваша мораль прогнила, ваша религия хромает на одну ногу
и не видит вторым глазом, ваша материалистическая наука зашла в тупик; вы не знаете куда
идёте, вы не знаете во что верите, вы не умеете мечтать. Мы разные и не должны жить вместе.
«Безумству храбрых поём мы славу» – «Земли творенье, землёй живу я». Разберите внима-
тельно «Песню о Соколе», там всё сказано в образах о несовместимости двух разных стихий.
Стихия Неба и Земли несовместимы! Есть ценности «гравитационные» и есть ценности «леви-
тационные», ценности «воды» и «огня». Есть люди «воды» и люди «огня», и вы не можете дать
им одинаковые ценности (Заповедь № 9).

В нашем мире «тело Христа» и «тело Антихриста» живут по соседству, взаимодействуют,
сталкиваются, перемешиваются и в этом хаосе ценностей и противоречий не так просто опре-
делить, кто же на самом деле за Христа, кто за Антихриста. Декларация ценностей («– Мы за
Христа!») ни о чём не говорит, потому что СЛОВА у людей очень часто расходятся с ПОСТУП-
КАМИ. Чем больше жертв и потерь, тем меньше желание соответствовать заявленным цен-
ностям. Путь узких врат это путь потерь, а не приобретений, так как ради принципов нужно
жертвовать удобствами и комфортом, быть готовым «взять крест свой и следовать за Ним».
Это и есть поступки. Но мир Ужа не расположен к жертвам, так как он живёт потреблением
и приобретением, а не потерями. Декларировать «добрые намерения» – это пожалуйста, но
как только приобретения сменяются потерями, Уж сразу «включает заднюю». Такова его сущ-
ность. Жертвовать и калечить себя как Сокол он не станет.

«И было сыро в ущелье тёмном, и пахло гнилью…» Но «Уж» эту гниль просто не видит,
потому что это его обычная среда обитания. «Сокол» в этой смрадной среде просто задыха-
ется и гибнет, он не может в ней парить, не может мириться с низостью и подлостью окружа-
ющего мира, не может в ней творить и созидать. НЕЛЬЗЯ ЛЕВИТИРОВАТЬ В ГРАВИТАЦИ-
ОННЫХ ЭНЕРГИЯХ ЗЕМЛИ. Левитация феномен небесного пространства, в котором нет
стяжания и гравитации алчности. Вот почему раненый Сокол сбросился с обрыва: он не смог
больше жить в гнилом мире Ужа. Ну и где тут совместимость двух противоположных стихий
– Земли и Неба? Её нет. Поступок Сокола – это приговор миру Ужа, который он превратил
в помойку, базарную лавку, продажный бордель, и называет эту помойку – цивилизованным
обществом. Цивилизованность современного общества заключается в том, что методы подло-
сти эволюционировали и людей перестали уничтожать как в средние века… Их теперь уничто-
жают и «пожирают» более цивилизованно, с элементами «закона» и «права». Суть расправы не
изменилась, изменились методы расправы, методы глумления и расчеловечивания. Уж этого
не видит, а Сокол от этого приходит в ужас – от этой цивилизованной инквизиции Света и
Человечности. Его выбор смерть, но не жизнь в «сыром гнилом ущелье». Его стихия небесное
пространство Света и Правды, и без них он просто жить не может.

Вот два мира – старый, ползающий («Уж») и новый, летающий («Сокол»): старый уже
многих достал своим «тухляком», а новый ещё не построен (даже проекта нет; мы над ним и
работаем). И мы сейчас застряли в подземной электричке между двух станций, сломалась элек-
тричка. Печальная картинка: сидим в подземном тоннеле, кроем матом «дорожные службы»
за плохую работу,– а «воз и ныне там». Электричка уже не может поехать назад, к старому
миру, потому что мы уже разочаровались в умирающем капитализме, но и вперёд не едет…
в мир новый. Оно само и не поедет – нужно шевелить булками и помидорами. А для этого
нужны люди пламенные, огненные, рождённые огнём. Ау, болото!.. «А в ответ тишина, он
вчера не вернулся из боя». (В. Высоцкий.) Подтолкнуть электричку вперёд, понятное дело,
некому, потому что все сидят в вагонах и скулят, ноют, жалуются… (как в легенде «Данко»).
Очень важное занятие, понимаешь. А всем разом выйти и подтолкнуть вперёд состав – это
нет! Лучше дорожные службы сидеть и «крутить на предмете»…
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Вы что сделали, чтобы что-то изменилось к лучшему: вы шли вперёд в поисках Царства
Небесного? Нет. Вон есть лошара богомольный, блаженный, Данко,– вот пусть он и шуршит
булками. «…Что сделали вы в помощь себе? Вы только шли, шли как стадо овец и не умели
сохранить силы на путь более долгий». Дорожные службы «на бухаресте» застряли, нет никого.
А кто электричку толкать будет до Царства Небесного? Нашёл лохов,– там же не отлистывают
шуршавчики… А за спасибо нынче даже прыщ не вскочит.

Вот и поговорили. Царство Небесное отменяется.

«Смерть стоит того, чтобы жить,
А любовь стоит того, чтобы ждать».
 (В. Цой.)
Я давно уже не живу в этом мире (30 лет), а только присутствую на его обочине, чтобы

не касаться той ГРЯЗИ, в которой он утонул. Люди с тонкой психикой не могут жить в этом
алчном мире и мириться с его законами «купи-продай»; если нет денег, то ты вообще никто и
звать тебя никак. Живи, если есть деньги, а если нет – то и тебя нет. Ты – это твой банковский
счёт и твоя собственность; вот по ней о тебе и судят: не кто ты, а что к тебе прилагается, сколько
мирских благ ты успел нахапать. Я не хочу жить в таком мире. Моё бегство из социума – это не
отказ от мира, а протест против его законов, которые я не принимаю и никогда уже не приму.
Уж лучше «на обочине», чем против сердца… «На обочине» нет излишеств и процентов по
вкладам, даже быт не устроен, но есть чистый воздух и чистая энергетика, не загаженная АЛЧ-
НОСТЬЮ. Для многих алчность стоит на первом месте. А для немногих – чистота помыслов
и неосязаемых чувств, полёт в небесном пространстве осознанности. Либеральный Мордор
сознательно навязывает всем продажный образ жизни (Чтобы легитимизировать свою воров-
скую сущность: «– Да вы же сами такие, алчные и продажные! Просто вы неудачники, а мы
шустрые, изворотливые, пронырливые, загребущие».) и люди Неба вынуждены отгораживаться
от вас «энергетическим полем», железным занавесом, чтобы не заразиться от вас этой летаю-
щей в воздухе энергетикой алчности – «телом Антихриста». «Тело Христа» не может жить в
одном доме с «телом Антихриста», которое узурпировало власть и навязало всему обществу
свою гнусную продажную сущность. Сокол не может жить в мире Ужа. И Иисус Христос пре-
дупреждал об этом, говоря о разделении в одной семье на «двух против трёх и трёх против
двух». Речь идёт о разделении «тела Христа» и «тела Антихриста» на два несовместимых пред-
мета поклонения. Мы не будем поклоняться либеральным сатанинским ценностям и хотим
официально, легитимно, демократично изолироваться от вас. У нас разные предметы покло-
нения. Мы не хотим ликвидировать трещину раскола ценностей, мы хотим её увеличить до
таких величин, чтобы для всех было очевидно (на контрасте противоречий), где находится
«тело Христово» и где находится «тело Антихриста». На контрасте это всё будет очень хорошо
видно. Новый Проект своим светом сможет осветить тьму топей Мордора и указать на копо-
шащуюся там пещерную нечисть. Нечисть не надо критиковать, сидя в топях Саурона. Нужно
просто выйти из топей и ЗАЖЕЧЬ СВЕТ. Почему не видно Тьму? Потому что нет освещения.

«Не можете поклоняться двум господам одновременно». Не можете совместить грави-
тацию алчности и левитацию жертвенности, ибо предмет их поклонения взаимно исключает
друг друга. Нельзя прийти в место – к двум господам одновременно, нет такого места. Нет
такого места, где Уж и Сокол смогут жить ЕДИНЫМИ ЦЕННОСТЯМИ. Не могут жить еди-
ными ценностями Свет и Тьма.

«После сего увидел я иного Ангела, сходящего с неба и имеющего власть великую; земля
осветилась от славы его. И воскликнул он сильно, громким голосом говоря: пал Вавилон –
великая блудница, сделался он жилищем бесов и пристанищем всякому нечистому духу, при-
станищем всякой нечистой и отвратительной птице; ибо яростным вином блудодеяния своего
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она напоила все народы, и цари земные любодействовали с нею, и купцы земные разбогатели
от великой роскоши её.

И услышал я иной голос с неба, говорящий: выйди от неё, народ Мой, чтобы не участ-
вовать вам в грехах её и не подвергнуться язвам её; ибо грехи её дошли до неба, и Бог воспо-
мянул неправды её. Воздайте ей так, как и она вам воздала, и вдвое воздайте ей по делам её;
в чаше, в которой она приготовляла вам вино, приготовьте ей вдвое. Сколько славилась она и
роскошествовала, столько воздайте ей мучений и горестей. Ибо она говорит в сердце своём:
«Сижу царицею, я не вдова и не увижу горести!» За то в один день придут на неё казни, смерть,
плачь и голод, и будет сожжена огнём, потому что силён Господь Бог, судящий её. И воспла-
чут и возрыдают о ней цари земные, блудодействовавшие и роскошествовавшие с нею, когда
увидят дым от пожара её, стоя издали от страха мучений её и говоря: горе, горе тебе, вели-
кий город Вавилон (Колониальный Запад: ворованная роскошь, смердящая геноцидом всех не
западных народов. Великая западная блудница утонула в разврате и алчности, и вознеслась над
теми народами, которые превратила в рабов. Разврат, подлость и продажность принёс Запад
всему миру. Вавилон, Ватикан, Вашингтон – принесли не процветание окружающему миру,
а гибель и рабство. Глобальный паразит, жиреющий за счёт обнищания всего мира. Прим.),
город крепкий! Ибо в один час пришёл суд твой». (Апокалипсис Иоанна.)

Суд антиколониального мира над колониальным. Пора платить по счетам. Ограблены все
континенты, а что глобальный кровосос дал ограбленным? ТНК, ФРС и МВФ – инструменты
глобального порабощения. Они создали инструменты порабощения и развязали две мировые
войны, и с их помощью ограбили весь мир. Великая вашингтонская блудница выжирает все
пространства до которых может дотянуться своими щупальцами. Предмет их интересов все-
гда один и тот же – рабы (бесплатная рабочая сила) и сырьё (дешёвые энергоресурсы). «Пыле-
сос» никому ничего не даёт, это «чёрная дыра», поглощающая всё полезное окружающее про-
странство. Био и энерго сырье поглощается на физическом плане. На метафизическом плане
«Кровосос» поглощает нечто более ценное – жизненную энергию доноров. То есть Тёмный
Мир совершает глобальное преступление против всего человечества. Новый Проект заточен
на то, чтобы остановить глобальные утечки психической энергии и перенаправить их на эво-
люцию сознания человечества, в «астральную высоту», а не «астральный низ». КУДА УХО-
ДИТ НАША ПСИХИЧЕСКАЯ ЭНЕРГИЯ – вот один из основных вопросов бытия.

«Цари оплакивают роскошный Рим и языком Востока описывается его богатство: тор-
говля, плоды, скот и души человеческие, то есть рабы. Кто подобен этому городу великому?
И всё он потерял в один день. Так было с Ассирией, так было с Вавилоном, так было со всеми
великими державами, построенными на неправде. Символ этой гибели – Ангел бросает жер-
нов в море – так погибнет и «город». Это повторение символического жеста пророка Илии,
который бросил свиток с камнем в реку Евфрат. Бросить камень в море – значит бросить его
в ничто. Когда мы бросаем камень в море, он всегда исчезает в пучине, всплеск – и нет. Так
говорилось в пророчествах (в книге Еноха, например), которые частью были написаны в то
время: «Горе тебе, Рим, фурия, друг ехидны. Волки будут выть на развалинах Капитолия». И
через некоторое время это свершилось». (Александр Мень. «Апокалипсис».)

Новый Проект – это пираМММида с той лишь разницей, что в ней людьми будет двигать
не всеразрушающая алчность, а созидающая жертвенность. В пирамиде срабатывает эффект
домино или снежного кома. Зачем же его использовать во зло и ради лёгкой наживы? Мы
используем эффект снежного кома на добро, чтобы одни строили для других, а пришедшие
другие для третьих… Это называется словом ПРЕЕМСТВЕННОСТЬ – преемственность сози-
дания. Фантастическая идея! Первым будет трудно, начальный этап, когда всё начинаешь с
чистого листа – очень труден, всегда так было. Но вторая и третья волна придут уже на всё
готовое, получив базовый социальный пакет и кредит доверия. Не надо ни за что платить! Это
проблема Общины, а не отдельного человека. Нужно просто прийти в Проект и работать на
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«следующую волну», а следующая волна будет работать на следующую… Получается «пира-
мида созидания», геометрическая прогрессия «платы вперёд».

Есть такой фильм, «Заплати вперёд» (посмотрите, тогда смысл проекта станет понятнее):
человек платит вперёд, помогает ближнему – безвозмездно… Условие только одно: он должен
«заплатить вперёд» – другому ближнему. Срабатывает эффект домино и запускается цепная
реакция «платы вперёд». Идея нового Проекта – это идея платы вперёд. Ты приходишь и полу-
чаешь плату вперёд – кредит доверия и базовые социальные потребности. Назовём это «манной
небесной» (за которой стоит упорный жертвенный труд, трудовой подвиг). Так, конечно же, не
бывает в этом продажном мире… никто вам ничего не даст «за красивые глазки», а вот обуют
в два счёта и моргнуть не успеешь: хлебалом в либеральном Мордоре лучше не щёлкать… Но в
том то вся и суть, что невозможное нужно сделать возможным и нормальным, вполне обычным
делом: никакого ипотечного и прочего рабства на всю жизнь; просто кредит доверия и плата
вперёд. У нас всё по-честному: никакого кидалова и развода; все ценности подлинные, нату-
ральные, искренние. А так бывает? Нет, так не бывает – в мире Кесаря. Но мы идём В ДРУГОЙ
МИР – Святую Землю, а тут по другому и быть не может, только чистые и светлые отношения.
За «грязь и подлость» вы будете нести ответственность перед всем Собором: вы не спрячетесь
от возмездия в прозрачном стеклянном доме. Нигде. Ваша совесть и душа будет вывернута на
изнанку перед всем Собором. Хотите «поиграть в прятки в клетке с тигром»?.. Да флаг вам
руки! Если выживите, лично пожму руку. Слышали про «коридор смерти для воинов монахов»
в Китае? Вот то же самое будет и с вами, если вы пойдёте в Проекте против Собора. Не надо
«играть в кошки мышки у пасти аллигатора»: Инквизиция Собора будет использовать квинт-
эсенцию законов УК, Армии и Тюрьмы,– против любых видов выродков и отморозков. То есть
там, против вас, будут работать мозги – отмороженнее ваших: на любое ваше несанкциониро-
ванное действие найдётся такое же отмороженное противодействие. Интересная игра?.. Лучше
не играйте с Законом! У нас не любят «хитрые булки». Всё по-честному, по правде и справед-
ливости. Приходите с чистыми намерениями и оставьте нечистые мысли за порогом Собора.

Дальше тебе предлагается также безвозмездно поработать для других товарищей, чтобы
также дать им кредит доверия и плату вперёд. Это не дань, это дар: ты даришь другим то, что
подарили тебе – небесный смысл жизни и базовые социальные потребности. То есть отноше-
ния сразу строятся на благодарности и взаимном уважении, братстве, солидарности, соборно-
сти, на идее одной единой большой Семьи. На благодарности, а не на отработке кредитов и
долгов: человек ничего никому не должен и за это он испытывает благодарность и уважение,
восхищение братским искренним к нему отношением. Мы дарим реальную свободу (внутри
своей территории), реальные блага и реальное уважение Семьи. А что дарит вам Мордор? Я
кроме штрафов и пени от Мордора ничего не видел. Никогда.

В мире Кесаря человек всегда является грешником и должником, всегда в чём-то кается
и что-то отрабатывает. Ничего этого нет в Царстве Небесном, ибо праведны дела этого Цар-
ства. Мы заинтересованы в том, чтобы избавить человека от всех социальных долгов. Мы
хотим, чтобы человек чувствовал себя по настоящему свободным, чтобы он поступал по веле-
нию сердца, от души, а не по приказу или принуждению. Это позволит ему эволюционировать
быстро и гармонично, без всяких уродств, перегибов и насилия над личностью. Вот только
тогда Человек будет звучать гордо. Житель Эдема никому ничего не должен, но он благодарен
за то, что его взяли в праведный Проект и помогли сделать другим «плату вперёд» – заплатить
благодарностью за благодарность. Забудьте про долги, но не забывайте о благодарности своему
новому дому, своей новой Семье, Царству Небесному.

«И была у них одна душа и одно сердце». Один организм. Одна на всех мечта, смысл,
цель, единство в главном и братская товарищеская любовь. «В главном исповедуйте единство».
Исповедуйте товарищескую любовь без фальшивой вежливости и этикета, без этих уродских
социальных фальшивок, глянца и с полным безразличием в сердце. Никакой фальши и ценно-
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стей царства кривых зеркал. Не унижайте своих братьев по новой вере своей фальшью и неис-
кренностью, не опускайтесь до «искусственных заменителей» братства и товарищества. В Цар-
стве Небесном ценится честность и искренность, правдивость и жертвенность. Если человек
не нравится – скажите ему об этом в деликатной форме, не оскорбляя и не унижая его чело-
веческое достоинство: «– Не люблю я тебя! Насильно мил не будешь и сердцу не прикажешь».
Не может каждый любить каждого (как любимого мужчину или женщину), но уважать обязан.
Уважение – это минимальная планка новых отношений, любовь – максимальная. Презрение
и неприязнь – неприемлемы. Вы можете опозорить и унизить себя – это ваше право, но у вас
нет права унижать и позорить своего нового ближнего. В новом законодательстве дозволяется
сделать плохо себе, но не дозволяется сделать плохо новому ближнему, так как в этом случае
вы оскорбляете не своего ближнего, а всю свою новую Семью, проявляете к Ней неуважение
вместо благодарности.

«Восемнадцатая глава Апокалипсиса – похоронная песнь Вавилону как граду лжи, кото-
рый противостоит Граду Божию. Как вы помните, блаженный Августин говорил о том, что в
истории все время идёт параллельное развитие двух градов – града человеческого (Кесарь) и
Града Божьего. Так вот град человеческий достигает какого-то апогея – и надламывается. А в
следующих главах говорится уже об апогее Царства Божьего на земле.

Главная идея Апокалипсиса – это возрастающее могущество сатанинского антихристова
града, в конце концов приведёт его к величайшему столкновению с противоположной силой
и к гибели». (Александр Мень. «Апокалипсис».)

«После сего я услышал на небе громкий голос как бы многочисленного народа, который
говорил: аллилуйя! Спасение и слава, и честь и сила Господу нашему! Ибо истинны и праведны
суды Его: потому что Он осудил ту великую любодейку, которая растлила землю любодейсвом
своим, и взыскал кровь детей Своих от руки её». (Апокалипсис Иоанна.)

И ещё один ключевой вопрос, который обойти невозможно: где взять деньги для Про-
екта? Пожертвований не хватит, так как речь идёт о сотнях миллионов долларов. У меня денег
нет, я идеолог, а не банкир, создал идеологический фундамент и потратил на это гигантское
количество душевных сил – это мой вклад в Проект. Каждый делает то, что умеет. Деньги
идут к тому, у кого есть к ним тяга. У меня тяги к деньгам нет – нет и денег. У меня есть
тяга к идеям и смыслам. Просто каждый должен заниматься своим делом и не лезть туда, где
он некомпетентен. По чистой совести могу сказать, что столько сил в своё творение сколько
вложил я, не вкладывал никто – это чистейшая Жертва, плата вперёд. Это тридцать лет работы
вопреки всему и несмотря ни на что. Помощи ноль, самоотдача стопроцентная. (Трудновато
будет сатанистам меня скомпрометировать… Проще сразу завалить… И создать новую рели-
гию, которая просто сметёт все старые…) Никто никогда не верил в то, что я делаю, но я
делал это, не ища благодарности и понимания. Лично мне для себя ничего не нужно, у меня
нет жажды власти и жажды наживы вообще. «Ломали» (мешали идти заданным курсом) меня
долго и основательно – чтобы не вышло то, что вышло. Чтобы всё вышло так как вышло, при-
шлось «взять Крест свой и следовать за Ним», поставив крест на себе. Это чистая одержимость
тем, что ты любишь делать, фанатизм; всё остальное уходит далеко на задний план. Тотальная
жертва собой. На этом Пути думать о себе было нельзя категорически, «…иначе его (ПУТЬ)
не вынесешь». (Е. П. Блаватская».) «Путники не могут поспеть раньше сил человеческих». (Н.
К. Рерих) Плесень рождается от сырости, а идеология от жертвы и подвига. «И трудный путь
это был». («Данко». М. Горький.)

Так где же взять деньги на Проект? Из страны каждый год выводится по 200-250 милли-
ардов долларов… Теперь умножьте эту цифру на 30 лет либерального разбоя и у нас получится
около 6 триллионов долларов (плюс минус погрешность). Мне не нужны чужие деньги, но я
(гражданин Российской Федерации) имею право знать, почему деньги моей страны оседают
не в стране и «великих сталинских проектах», а на Западе!?. Поверить в то, что за этим не
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стоит правительство, власти, я не могу: или они идиоты и вредители, или они что-то имеют
из уводимых капиталов (очень хотелось бы ошибаться). Они что – идиоты, терять по двести
миллиардов выручки в год, тем более, когда идёт война? Вы кому служите, бесы? Ничего не
понимающих дураков в народе нет, но с народом разговаривают как с дураками. Вот меня
реально выбешивает либеральная демонизация Сталина, который ничего не воровал, был бес-
сребреником, а воров расстреливал! А ещё выбешивает ваш Ельцинцентр, мавзолей Сатаны.
Героя Сталина вы ненавидите, предателя Ельцина вы обожаете. Вы не понятны, а Сталин был
честен и понятен. За что же вас любить, объясните людям?

Остановите этот финансовый ГРАБЁЖ! При Сталине такое разграбление государства
было просто немыслимо. Но вы грабите и демонизируете тех, кто не грабил и отдал свои жизни
за то, что вы сейчас выжираете. Сталин не грабил. Иван Грозный не грабил. Пётр Первый не
грабил. Александр Третий, Николай Первый, Екатерина Вторая не грабили. Но то, что тво-
рите вы – не имеет аналогов в российской истории: вы кормите тех, кто приговорил нас к
полной ликвидации. Вы кому служите, бесы? Или, быть может, вы умнее китайцев? Почему
не вводится смертная казнь против террористов, казнокрадов, педофилов, наркобаронов, чёр-
ных трансплантологов, предателей государственных тайн? Ещё Маргарет Тэтчер сказала, что
«Ложь всегда мстит политикам». Кредит доверия исчерпан. В военное время позволять уте-
кать сотням миллиардов долларов на Запад… Да вы просто марионетки Вашингтона и преда-
тели собственного народа!

Где взять деньги на Проект века? Остановить утечки! Что можно сделать на украденные
каждый год 250 миллиардов долларов (четыре военных бюджета)? Любые проекты стали бы
возможны, стало бы возможно возрождение мощи Российской империи. Вы же легли бревном
поперёк дороги и не даёте превратить страну в цветущий Сад. Вам не нужна великая столы-
пинская Россия, вам нужна КОРОВА для дойки. Что не съем, то покусаю.

«Мои санньясины заняты тяжёлым трудом, они работают по двенадцать, по четырнадцать
часов в день, они пытаются превратить эту пустыню в оазис. Вам на целом свете не сыскать
таких работяг – а им, между прочим, даже не платят за труд. Мы считаем, что в коммуне
деньги не нужны. Они и вправду не нужны. Нам хватает еды, одежды и тепла, у нас есть всё
самое необходимое. Зачем нам деньги? Если кому-то что-то нужно, он просто возьмет. Мои
люди очень много работают. Это творческие люди. Они любят меня и просто хотят воплотить
в жизнь мои мечты». (ОШО. «Библия Раджниша».)

«Огонь пришёл Я низвесть на землю и как хотел бы, чтобы он уже ВОЗГО-
РЕЛСЯ!» (Иисус Христос.)

Иисус говорит о духовном огне, метафизическом, о том Огне, который рождает и питает
все религиозные и надсоциальные смыслы. Без такого жертвенного Огня не построить стройку
века (а речь идёт именно о стройке века – граде славном и великом, невиданном доселе своими
духовными и спортивными разработками), так как он «не берущий» по своей природе; он не
ищет выгоды для себя. Нельзя ничего брать, работать надо только на отдачу. Это залог создания
духовной энергетики, соборного духа, небесных смыслов. Включите своё «Я» – уничтожите
все смыслы. «Да будет воля Твоя…» Это когда «своя воля» выключена и вся энергия, своя и
коллективная, направлена на реализацию Его воли. «Огонь пришёл Я низвесть на землю…»
Проект Святой Земли и разожгёт этот Огонь жертвенной христовой любви и отвергнутый кра-
еугольный камень будет снова поставлен во главу угла нового здания. Такой Огонь нельзя уни-
чтожить физическими методами, так как они две тысячи лет казнили последователей Христа,
а Огонь передавался другим верующим сердцам. Не может такой Огонь просуществовать две
тысячи лет, если он не из божественного источника.

Любые «огненные проекты», не завязанные на алчность,– будут немедленно атакованы.
Почему? А иначе и быть не может. У проекта «Золотой Телец», который сейчас правит миром,
не должно быть альтернативы. И если такой сильный идеологический конкурент появится на
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горизонте, он (как источник метафизического Света) будет сразу же атакован всей мировой
метафизической Тьмой. Простая физика: задачей Тьмы является уничтожение альтернатив-
ного проекта – метафизического Света. Тьма устремляется туда, где появляется угроза для её
существования как доминирующего проекта. Угроза исходит от России, так как взрыв мета-
физического Света здесь просто неизбежен и предопределён исторически. Первый Красный
Проект – это самая мощная вспышка метафизического Света за всю историю существования
пятой цивилизации. Нашей задачей является повторить эту ВСПЫШКУ. Мы уже делали это!

Итак. По легенде Данко повёл народ в страну будущего, в построение которой мало кто
верил. Поверить в такой Проект нелегко, потому что он основан на других физических прин-
ципах и ранее никогда не применялся в больших масштабах (если не брать во внимание Совет-
ский период). Некоторые аспекты Проекта уже использовались в крестьянской Общине и в
строительстве советского коммунизма, но видения и понимания проекта в целом не было. Для
создания чего-то масштабного и нового, нужно пройти процесс вызревания, закалки, эволюци-
онирования и экспериментирования. Все этапы подготовки пройдены и общество уже знакомо
с принципами общинного строительства. Всему есть своё время и «всё совершается в срок».
(Рерих.) Нельзя совершить прорыв к невозможному прежде этапов вызревания и закалки. А
именно к покорению невозможного пролегает наш трудный жертвенный путь, потому что эту
вершину не покорял ещё никто. Её и не покорить без специально отобранного и обученного
авангарда.

В третьей линии повествования легенды, предстояло приступить к строительству нового
коммунистического общества, к которому Данко привёл народ. Но вошли в это общество
далеко не все, а только чистые сердцем и сильные духом. Эдем не помойка, а Храм, и недо-
стойные не осквернят его своим присутствием. Даже за деньги. Мы не торгуем билетами в
новый мир. Если ты можешь купить билет на наш космический звездолёт, значит ты покупаешь
себе и право устанавливать здесь свои правила. Ведь есть и такие, кто может заплатить очень
дорого… Могут, но ничего не купят. И это будет прописано в законе Эдема. Есть ценности,
которые не продаются и если «цивилизованный» мир это забыл, мы ему об этом напомним.
Чтобы это стало возможно, Данко провозгласил для создания справедливого коммунистиче-
ского общества закрытого типа – Закон, Устав и Кодекс Заповедей. Основным ядом для такого
общества является распущенность и вседозволенность, а основным лекарством – суровый свод
законов, граничащих с жестокостью. Справедливость, равноправие и порядок лежали в основе
законов Эдема.

Никакого насилия и принуждения к исполнению Закона не было. Насилие и принуж-
дение убьёт весь смысл нового законодательства. В третьей части работы (второй том) мы
поговорим о тюремном законе. Почему матёрые преступники не нарушают воровской закон?
Потому что на исполнении закона лежит стабильность и порядок в этой закрытой системе.
Если отменить воровской закон, уголовники просто поперережут друг друга. Администрация
не поможет, так как она надзирает только извне. «Внутренний» закон спасает тюрьму от гено-
цида самих себя. Арестанты знают закон и всегда помнят об ответственности. Наказания в
тюрьме жестокие. И именно жестокость останавливает их от нарушения закона. Система рабо-
тает. Плохо только, что она держится на страхе. Первичен должен быть не страх (хотя его из
закона исключать нельзя), а добровольное уважение Закона и понимание того, что всё дер-
жится только на соблюдении Закона. Уберите Закон и всё рухнет.

Поэтому в новом обществе люди следовали Закону совершенно добровольно, без при-
нуждения и насилия. Когда сознательность общества поднята до беспрекословного уважения
и почитания Закона,– полиция и суды не нужны, потому что КОНТРОЛЬ совершается не сна-
ружи, а изнутри, от самого человека. Гражданин Эдема кровно заинтересован в том, чтобы
Закон беспрекословно исполнялся. Если в «цивилизованном» мире выродок может откупиться
от Закона и уйти от ответственности, то в новом обществе это физически невозможно: он не
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найдёт поддержки ни у кого и никого не сможет подкупить, подмазать. Вся система нового
общества будет работать против нарушителя, не оставляя ему никаких шансов уйти от ответ-
ственности.

Никто никого не должен в чём-то ограничивать принудительно. Человек тем и отлича-
ется от скота, что в состоянии осознать: без самоограничения справедливое сосуществова-
ние в социуме невозможно. Почему происходит столько насилия и всяких уродств в поли-
цейских государствах? Потому что люди живут эгоистическими принципами потребления и
наживы. Справедливое общество должно жить принципами созидания и отдачи, и всё это
должно делаться не принудительно, а добровольно – ОТ ДУШИ. Закон не должен знать пощады
и снисхождения для подлости и предательства, потому что это начало конца. Бытовая подлость
и предательство не карается в обычном социуме, потому что не подпадает под статью УК РФ
(если не несёт элементов криминала). Но это должно жёстко пресекаться в обществе закрытого
типа, так как никакая подлость и никакое предательство по отношению к своим единомыш-
ленникам – не должно оставаться безнаказанным. Если кто-то поступил подло по отношению
к одному члену коммуны, значит он так поступит и по отношению к другому члену коммуны;
значит он не уважает этих людей и их принципы. Значит ему не место среди людей, которых он
не уважает. Оскорбляя одного члена коммуны, ты оскорбляешь всю коммуну и её принципы,
ты оскорбляешь любого своего брата или сестру, а не одного конкретного человека. Реакция
на подлость должна следовать незамедлительно. «Это не моё дело» здесь не канает. Это твоё
дело! Это касается всех. Безнаказанность скотства логически приведёт к его повторению. Это
нарушение законов совести, законов братства, законов единой Семьи. А если ты пошёл против
своей Семьи,– ищи пятый угол!

«Тут ловчий перервал в ответ.
– Послушай-ка, сосед!
Ты сер, а я, приятель, сед.
И вашу волчью я давно натуру знаю.

А посему обычай мой
С волками иначе не делать мировой,
Как снявши шкуру с них долой.
И выпустил он гончих стаю».
 («Волк на псарне». И. А. Крылов.)
Что же касается стукачества… Оно безнравственно и омерзительно! В Америке стука-

чество защищено законом. Но мы не в Америке. В тюрьме стукачу не жить среди порядочных
арестантов. Но когда ты видишь беспредел и говоришь об этом своим товарищам (а не адми-
нистрации), ты не стучишь, а проявляешь свою гражданскую позицию, чтобы восторжество-
вала справедливость над беспределом. В одном случае мы говорим правду, в другом случае
– сдаём ближних. Грань очень тонкая, но принципиальные различия есть. Стукачом ты стано-
вишься только в том случае, если желаешь получить от доносов какую-то выгоду для себя, для
своей шкуры. Если в этот момент ты думаешь не о справедливости, а о своей шкуре,– тогда
ты стукач. А стукача коллективный Улей должен отторгнуть как инородное тело. Пусть едет в
Америку, там суки и стукачи в почёте. Если доносчик думает о себе, о своей выгоде, доносить
он будет не ради установления справедливости и порядка, что и является высшей ценностью
Закона, а ради каких-то личных выгод или привилегий. То есть себя он поставит выше Семьи,
коллектива. Клетка единого тела думает (в первую очередь) о «теле», а не о «себе». И в этом
принципиальное различие между ценностью Закона и ценностью «себя». «Здоровая клетка»
может стать «паразитической» в какой-то момент своей жизни. Задачей Собора является зорко
следить за тем, чтобы этого не произошло, а если мутация «клетки» случилась и она поста-
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вила свои ценности выше ценностей «тела» Собора, её нужно ОТТОРГАТЬ. Или отторжение
мутирующей «клетки», или заражение «тела» Собора – алчностью и эгоизмом. Собор просто
не выживет, если допустит распространение заболевания алчностью и эгоизмом. Вот ВРАГ,
который должен вовремя выявляться и выкорчёвываться. А для этого нужна иммунная бди-
тельность всего тела Собора. И это должно быть прописано в основном законе коммуны (Кон-
ституция Эдема): закон об устранении внутренних угроз, угрожающих самому существованию
Собора. Без принятия таких законов и сам Проект теряет смысл, так как он рухнет при первом
же серьёзном испытании. Закон создаёт предел прочности конструкции соборного организма.
Не знаю, кто это может не одобрить, если он болеет всей душой за Проект.

Находясь в таком едином коллективном поле, видя, как тут всё устроено и каким принци-
пам подчиняется, человек сам не сможет нарушать эти принципы, потому что будет гордиться
таким новым устройством общества и потому что не захочет подвести свою Семью, которая
оказала ему большое и искреннее доверие. На самом деле предать большое и искреннее дове-
рие – не так просто, как кажется, потому что оно на дороге не валяется и никто без предвари-
тельной проверки не раздаёт его в кредит. Мы в новом обществе хотим дать такое доверие в
кредит, «незаслуженно», что уже само по себе уникально, потому что так не бывает. И человек
должен это ценить как великий уникальный ДАР – подарок Общины; протянутая рука дружбы,
уважения и любви. Тебя приняли в Семью. В сегодняшнем отравленном человеконенавистни-
ческом мире ценность такого Дара особенно прекрасна, потому что даром этот алчный мир
ничего не даёт (мне даром не давалось ничего, может кому-то повезло больше). Нужно сло-
мать этот стереотип и попробовать помочь человеку поверить в себя и в Проект. Цель проста:
культивировать и усиливать СОБОРНЫЙ ДУХ, единое поле веры, надежды, мечты и любви;
монолитное коллективное «тело» новой Идеи. Его можно будет почувствовать физически, если
его создать у большого количества людей, от десяти до пятидесяти тысяч. Это ПОЛЕ может
быть осязаемо, так как оно аккумулируется и концентрируется в сгусток энергии. Для форми-
рования такого соборного поля нужна новая идеология, новый Устав, Закон, Конституция и
Кодекс Заповедей. И все должны принять это ЕДИНОГЛАСНО! Тогда будет создано единое
поле духовной энергии, скала Духа.

«…Ты – скала, и на этой скале
Я построю Церковь Мою,
И врата адовы не одолеют её.
Я дам тебе ключи Царства Небесного».
(Новый Завет.)
Вот ключи от замка соборного духа. Всё есть, осталось действовать. Чтобы воссиял Град

великий и прекрасный, назло врагам и на зависть друзьям. Враги не смогут помешать проекту,
если авангард будет непоколебим как скала и несокрушим от ярости и ненависти сатанинской
злобы. Вы ещё увидите эти перекошенные от желчи и мести рыла, которые будут готовы вас
сожрать живьём за создание ядерного реактора Света. Они будут мешать, тормозить Проект.
Они выдадут себя с потрохами своими сатанинскими намерениями. Вот для чего нужны самые
стойкие спартанцы – сдержать натиск этих орков Саурона. И если внешность у них не как у
орков, то душа – гробы полные нечистот.

У такого единого коллективного поля есть своеобразный защитный барьер, который не
так просто сломать. Конечно, гад может сломать всё что угодно, потому что он – гад. Но речь
идёт о нормальном человеке: ему сломать и предать такое единое коллективное поле будет
очень трудно. Да и ради чего? В общине воровать нечего, потому что в ней всё общее: если
тебе что-то надо, то ты просто можешь это взять; если разрешено просто брать по нужде, то
зачем воровать? Мы не хотим, чтобы среди нас кто-то нуждался, мы этого не допустим. Базо-
вые потребности должны быть полностью удовлетворены, так как это прописано Конститу-



С.  Кобец.  «Евангелие огня»

104

цией Эдема. А вот что касается не базовых потребностей… вот тут нужно прописывать целое
Законодательство: что можно, а что нельзя. Но это не будет законодательством государства,
так как мы не вполне в нём находимся и всё у нас функционирует по-другому… Это будет
законодательством новой закрытой Общины, в которой всё основано на законе Совести, а не
на законе Права. А это не одно и то же. Правовое и уголовное законодательство не нужно,
потому что преступности просто не будет, так как мы вырвали её ЖАЛО – жажду наживы.
Воровать нечего. А закон Совести – это закон моральных и этических норм, который постара-
ется не давить запретами, а только предписывать желательное поведение. Ненавязчиво и кра-
сиво. Не надо давить! Это же братья и сёстры, и по Конституции, их достоинство неприкосно-
венно, защищено Законом. Мы надеемся на добровольную сознательность своих товарищей,
на партийную выправку и образцовую порядочность. Вещайте на доску почёта ударников соц-
труда. Нужна и доска не почёта для несознательных товарищей и нарушителей общественного
порядка. Материться в общественных местах строго запрещено. Но не запрещено в местах
курения; там можете выложить все предметы и наречия великого русского языка… соседнему
унитазу. На мате выиграли Вторую мировую войну и в экстремальных ситуациях он очень даже
уместен. Все эти чистюли и святоши, которые боятся грешного грязного слова, вся эта интел-
лигенция, которая в жизни ничего не поднимала тяжелее ложки и…, просрала бы войну уже в
ноябре 1941-го года. Войну выиграл мужик, который пахал и ковал, а не занимался воскуре-
ниями и нытьём о своих грехах. На ядрёных предметах и глаголах выиграли войну.

Если же БЫК не понимает, что ненавязчивость и деликатность это не разрешение БЫКО-
ВАТЬ, что это не слабость,– то с быковатыми гражданами Закон Совести будет разбираться
не по закону Права, а по закону Понятий. Законы Понятий гораздо суровее законов Права, их
стоит серьёзно бояться. Так что лучше не быковать, не надо! Здоровее будете. Право (юридиче-
ское) может поступить не пропорционально совершённому злодеянию; более того, именно так
почти всегда и происходит в несовершенной правовой системе! В случае закона Понятий это
невозможно, так как главной задачей этого Закона является – пропорциональное наказание.
Право вообще не затрагивает СОВЕСТЬ человека, поэтому преступник просто хотел на него
чихать! В случае с законом Понятий это невозможно, так как преступник, в первую очередь,
наказывается не в правовом или физическом поле, а в поле морали и нравственности, Совести.
Удар наносится по совести преступника и когда его судят свои же Братья, а не закон Права,–
такое наказание крайне болезненно. Нет наказания хуже, чем наказание СВОИХ, когда близ-
кие тебе товарищи, братья и сёстры, выносят тебе приговор Совести. Если они смогут тебя
простить – считай, что тебе повезло. Если нет – эта немая кара совести будет просто ужасна:
это пытка, которую не вынешь изнутри и не уберёшь принятой таблеткой. Проблема не меди-
каментозная и не правовая. От совести нет лекарства. Вот чем это наказание жестоко: боль
причиняют свои, а не полицейский или судья, на которых вы чихали с Эйфелевой башни. На
своих начихать не получится – их не вычеркнешь из своей жизни.

Смысл понятий как раз в том и состоит, что они не продажны и не торгуют принципами,
как пирожками в булочной. Нет никакой разницы – тюремный это закон или гражданский: его
смысл в том, что он не продаётся и не торгует собой.

Воровать общее – это косяк не против конкретного человека (он может простить и ска-
зать, что претензий не имеет), а против всей Общины. Преступление против Общины – это
очень серьёзно! Отдельный человек может простить, это его личное право; и здесь Собор не
вправе решать за человека – прощать или не прощать. Но Община не может этого себе позво-
лить, когда преступление совершено против неё, так как это удар по РЕПУТАЦИИ ПРОЕКТА.
Если вы осознанно плюнули в лицо репутационному имиджу Проекта – вы круто попали! Здесь
наказание может быть самым жестоким, так как имидж Проекта это нечто святое и непри-
косновенное. Нельзя оскорблять Бога, это понимают все. После Бога, по святости, репутация
Собора стоит на втором месте. Так что это почти то же самое, что оскорбить Бога, ведь Проект
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Его (Боже упаси, не мой!), а дела Его поругаемы не бывают. Тут машина соборной инквизиции
должна работать на полную мощность (в смысле чтобы сделать больно на уровне души; физи-
ческая боль в сравнении с этим ничто). Преступник должен страдать! Если же он не страдает
и видал вас в гробу (а именно это он и делает при наказании Законом УК РФ), значит кара-
ющая машина соборного правосудия – профнепригодна. ПРЕСТУПНИК ДОЛЖЕН ПРАВО-
СУДИЕ БОЯТЬСЯ. Расплата за причинённое Собору зло, должна срабатывать мгновенно и
максимально болезненно. Только так можно победить ЗЛО.

Мы вообще не оставляем мотивов для преступления, их просто нет: наказание жесточай-
шее, инквизиционный зрак Собора – лютейший; алчности перекрыт кислородпер полностью и
она скончалась в муках голода; совесть будет работать против преступника максимально болез-
ненно. Преступник – сдавайся! Мы сделаем так, что ты будешь страдать изнутри, страдать за
предательство законов Эдема; ты будешь презираем своими братьями и сёстрами, так как встал
на путь вредительства, зла и неправды. Ты будешь нести на себе ношу раскаяния, ношу вины,
ношу вредителя общему делу. Ты будешь страдать от ноши осуждения товарищами… Или тебя
просто не будет – в Проекте: вылетишь как пробка из бутылки шампанского. Будь образцом
порядочности или отправляйся в свой мир продажного либерального Мордора. Не предавай
данное тебе доверие Семьи, не глумись над святым и священным. Семья определит степень
тяжести твоей вины и решит – простить тебя (на первый раз) или приговорить к ИЗГНАНИЮ.
Семья, соборный улей – это твой лучший друг. И твой палач.

Своих нельзя предавать ни по каким законам. Да ты и сам не захочешь, так как даже
совесть человека будет работать против него самого и не позволит пойти против заповедей
Царства Небесного, новой Церкви.

«…Это был трудный путь, и люди, утомленные им, пали духом. Но им стыдно было
сознаться в своём бессилии. И вот они в злобе и гневе обрушились на Данко, человека, кото-
рый шёл впереди их. И стали они упрекать его в неумении управлять ими.

– Ты,– сказали они,– ничтожный и вредный человек для нас! Ты повёл нас и утомил, и
за это ты погибнешь!

– Вы сказали: «Веди!» – и я повёл! – крикнул Данко, становясь против них грудью. Во мне
есть мужество вести, вот почему я повёл вас! А вы? Что сделали вы в помощь себе? Вы только
шли и не умели сохранить силы на путь более долгий! Вы только шли и шли как стадо овец!

Но эти слова разъярили их ещё больше.
– Ты умрешь! Ты умрёшь! – ревели они.
Данко смотрел на тех, ради которых он понёс труд, и видел, что они как звери. Много

людей стояло вокруг него, но не было на лицах их благородства, и нельзя было ему ждать
пощады от них. Тогда и в его сердце вскипело негодование, но от жалости к людям оно погасло.
Он любил людей и думал, что, может быть, без него они погибнут. И вот его сердце вспыхнуло
огнём желания спасти их, и тогда в его очах засверкали лучи того могучего огня…

…И вдруг он разорвал руками себе грудь и вырвал из неё своё сердце, и высоко поднял
его над головой. Оно пылало так ярко, как солнце, и ярче солнца, и весь лес замолчал осве-
щённый этим факелом великой любви к людям, а тьма разлетелась от света его и там, глубоко
в лесу, дрожащая, пала в гнилой зев болота. Люди же, изумлённые, стали как камни».

«– Идём! – крикнул Данко и бросился вперёд на своё место, высоко держа горящее сердце
и освещая им путь людям.

Они бросились за ним, очарованные. И теперь гибли, но гибли без жалоб и слёз. А Данко
всё был впереди, и сердце его всё пылало.

И вот лес расступился перед ним и остался сзади, плотный и немой, а Данко и все те
люди сразу окунулись в море солнечного света и чистого воздуха, промытого дождём. Гроза
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была там, сзади их над лесом, а тут сияло солнце, вздыхала степь, блестела трава в брильянтах
дождя и золотом сверкала река…»

«Был вечер, и от лучей заката река казалась красной, как та кровь, что била горячей
струёй из разорванной груди Данко. Кинул взор вперёд себя на ширь степи гордый смельчак
Данко, кинул он радостный взор на свободную землю и засмеялся гордо. А потом упал и умер».

Всегда, на протяжении всей истории, все, кто указывал путь к свету и прогрессу чело-
вечества (Сократ, Гипатия Александрийская, первые пророки Израиля, Иоанн Креститель,
Иисус Христос, Галилей, Коперник, Мартин Лютер, Ян Гус, Дуглас Рид; их было тысячи…),–
погибали от «благодарных потомков». Их никогда не щадили за принесённый ими Свет.
А потом, насытившись местью, потомки создавали вокруг всего этого… новомодную секту,
чтобы поклоняться тому, кого приговорили к смерти.

Три величайших понятия в жизни – свобода, любовь и коммунизм,– могут вознести чело-
вечество как до небес эволюционных достижений, так и низвергнуть до самого дна челове-
ческой инволюции, вернув каменный век и средневековое варварство. Три этих жизненных
реактива содержат настолько легко воспламеняющиеся духовные и психические компоненты,
что при неумелом их использовании произведут эффект взорвавшейся гранаты. Нельзя зло-
употреблять ни свободой, ни любовью, ни великим понятием коммунизма, которому будет
принадлежать будущая эпоха. Вот почему с такой тщательностью была скомпрометирована эта
великая идея, которую принёс на землю Иисус Христос. Иисус говорил о построении дома
Господня – построении коммунистического общества. Идея подлинного коммунизма Христа
разрубает пополам диктатуру золотого тельца, что неизбежно приводит к войне между властью
золота и жертвой Христа, между гравитацией алчности и левитацией жертвенности. Свергнуть
с престола Тельца можно только Жертвой.

««Познайте Истину, и Истина сделает вас свободными» (Иисус Христос). Истина делает
человека свободным, но человек должен свободно принять Истину, он не может быть насиль-
ственно к ней приведён.

Принудительное добро не есть уже добро, оно перерождается в зло. Свободное же добро,
которое есть единственное добро, предполагает свободу зла. В этом трагедия свободы, которую
до глубины исследовал и постиг Достоевский. Добро не может быть принудительным, нельзя
принудить к добру. Свобода добра предполагает свободу зла. Свобода же зла ведёт к истреб-
лению самой свободы, к перерождению в злую необходимость. Отрицание же свободы зла и
утверждение исключительной свободы добра тоже ведёт к отрицанию свободы, к перерожде-
нию свободы в добрую необходимость. Но добрая необходимость не есть уже добро, ибо добро
предполагает свободу. Эта трагическая проблема свободы мучила христианскую мысль на про-
тяжении всей её истории. С ней связаны уклоны Лютера в сторону августиновского предопре-
деления, мрачное учение Кальвина, отрицавшее как будто бы всякую свободу». (Николай Бер-
дяев. «Миросозерцание Достоевского».)

«Достоевский предоставляет человеку идти путём свободного принятия той Истины,
которая должна сделать человека окончательно свободным. Но путь этот лежит через тьму,
через бездну, через раздвоение личности, через трагедию. Не прям и не гладок этот путь. Это
– путь длинный, он не знает линии прямого восхождения. Это путь испытаний, опытный путь,
путь познания на опыте добра и зла. Облегчён этот путь мог бы быть ограничением или отня-
тием человеческой свободы. Но дороги ли Богу те, которые придут к Нему не путём свободы,
не опытным узнанием всей пагубности зла? Он должен испытать сначала горькие разочарова-
ния и неудачи в любви к тленным и недостойным предметам.

Эту трагическую судьбу свободы как своеволия показывает Достоевский в судьбе своих
героев: свобода переходит в своеволие, в бунтующее самоутверждение человека. Свобода дела-
ется беспредметной, пустой, она опустошает человека. Свобода как своеволие, истребляет
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себя, переходит в свою противоположность, разлагает и губит человека. Такая свобода ведёт
к рабству, угашает образ человека.

Достоевский с потрясающей гениальностью раскрывает эту свободу. Человек должен
идти путём свободы. Но свобода переходит в рабство, губит человека, когда человек в буй-
стве своей свободы не хочет знать ничего высшего, чем человек. Если нет ничего выше самого
человека, то нет и человека. Если нет у свободы содержания, предмета, нет связи человеческой
свободы со свободой божественной, то нет и свободы. Если всё дозволено человеку, то свобода
человеческая переходит в рабствование самому себе. А рабство у самого себя губит самого
человека. Образ человеческий держится природой высшей, чем он сам. Свобода человеческая
достигает своего окончательного выражения в свободе высшей, свободе в Истине». (Николай
Бердяев. «Миросозерцание Достоевского».)

Вопрос свободы – это вопрос выбора пути. Выбор символизирует чашу с весами, на кото-
рых нам предстоит взвесить ценности своего сердца и ценности материального благополучия,
и решить для себя, чему мы отдадим очевидное предпочтение, а что заставим играть второй
скрипкой в нашем оркестре судьбы. Выбор свободен.

Сознательно или бессознательно, все мы, всегда и везде, делаем свой выбор либо в пользу
материальных благ, либо в пользу духа, в пользу пути сердца, в пользу призвания, в пользу того,
к чему тянется душа. Но «поступая по-своему», мы будем вынуждены поступать и вопреки
чему-то, то есть придётся обрубать (в большей или меньшей степени) какие-то социальные
связи и какие-то моральные обязательства перед близкими и ближними. Это очень болезненно.
Но этот путь одухотворён и освещён зовом своего сердца; в нём есть искра Божья. Если мы
умеем слушать своё сердце, то для нас станет очевидно, что оно никогда не лжёт, оно лучше нас
знает путь к Богу. Но это не означает, что нужно отменять и предавать свои социальные обя-
зательства перед ближними. Выйти из такой «петли судьбы» без жертв не получится. Трудно
будет в любом случае. Какой выбор ни сделай – всё равно будет трудно и больно. Не больно и не
трудно только тогда, когда идёшь по пути Антихриста, золотого тельца, так как никакие прин-
ципы, кроме продажности, там не нужны. Принципы – это труд, подъём и преодоление. Боли.

«Вперед, а значит в гору, идти трудно, и впереди идущему – тяжелее всех. Первопро-
ходец принимает на себя весь шквал ненависти. Мы, в подавляющем большинстве – стерео-
типы и ломать такое мышление способен далеко не каждый. На впереди идущего обрушива-
ется лавина нашего непонимания, ненависти, злобы. Потом мы, конечно, подтягиваемся до
понимания поставленных задач, но чрезвычайно медленно, неохотно. Это в лучшем случае.
И никогда не задумываемся, чего стоит наше восхождение для тех, кто нас тянет и пытается
осветить нам дорогу». (В. П. Лаврова. «Ключи к тайнам жизни».)
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СКАЗ О ИВАНЕ СУСАНИНЕ И ЕГО

РАЗГОВОРЕ С ГОСПОДОМ.
 

«Только те, у кого в сердце зажёгся священный огонь, осмеливаются бороться с Богом. И
только они знают обратный путь к Его любви, ибо приходят к пониманию того, что несчастье
– это испытание, а не наказание». (Пауло Коэльо. «Пятая гора».)

«Господь допускает, чтобы Его народ испытал огненные искушения не потому, что нахо-
дит удовольствие в отчаянии и скорби людей, но потому, что страдания необходимы для окон-
чательной победы над грехом. Если бы Он ограждал их от искушений, это было бы несовме-
стимо с Его славой и непоследовательно, поскольку сама цель испытания заключается в том,
чтобы научить людей сопротивляться всем соблазнам». (Елена Уайт. «Князь мира сего».)

«Нас всегда заменяют другими, чтобы мы не мешали вранью». (В. Высоцкий.)

Однажды вечером Муза шла по улице Мухоморная в городе «Н», заглядывая в лица
прохожих. Она сразу заметила, что эти лица давно не озарял свет Божьей лампады…

Дорогу перебежала чёрная кошка.
«– Это плохая примета»,– подумала Муза. «– Что-то должно случиться…»
Девушка вспомнила во всех деталях беседу, которая произошла на прошлой неделе

в доме Ивана. Их было двое. Третьим собеседником был Всевышний, который отвечал на
вопросы Ивана по мобильному телефону. Вопросов у Ивана накопилось много, на которые
пришло время получить ответ из первоисточника. Господу пришлось снизойти до личной ауди-
енции, дав разъяснения по самым главным и важным вопросам. Девушка сделала запись этой
исторической беседы:

«– Отец, ты когда-нибудь слышал, что такое «динамо»? Динамо – это то, с чем я сталки-
ваюсь повседневно в жизни: люди говорят одно, делают другое, а думают третье… Динамо –
это «кидалово». Достаточно малейшей выгоды, чем можно поживиться, как человек отказыва-
ется от своих слов и побоку ему все принципы, которые он так защищал недавно. Почувство-
вав лёгкие деньги, люди теряют голову и человеческий облик; ложь во имя наживы становится
для них главным смыслом жизни. Слабые осуждают сильных только до тех пор, пока у них нет
возможности БРАТЬ. Но как только такая возможность появляется, они начинают брать по
праву сильного и быстро забывают о справедливости. Про справедливость они кричат только
для того, чтобы добраться до «золотого корыта». И тут же о ней забывают. «Люди больше воз-
любили тьму, нежели свет».

Динамо произошло на Голгофе, когда Иисус сказал: «– Почему Ты оставил Меня?» Это
крик отчаяния: «Почему оставил?» По всему видно, что Иисус верил в то, что на Голгофе
должно что-то произойти – что-то чудесное. То, что на Голгофе не произошло ничего, ника-
кого знамения – скажем, сошествие ангелов… мой разум просто отказывается понимать! Это
динамо. Ну не могу я понять, почему при свидетелях не происходит ничего, а без свидетелей
– всё: поналетели ангелы, отодвинули плиту, Иисус оживает и воскресает, наставляет учени-
ков, последователей, но избегает контактов с недругами, распявшими Христа. Не могу понять!
Хочу понять, но не могу: ангелы какие-то мутные – орудуют только по ночам, как воры, боятся
свидетелей, а в трудную минуту, когда поддержка нужна всем…,– но только не Иисусу на Гол-



С.  Кобец.  «Евангелие огня»

109

гофе. Христа просто кинули. Христиане несут какую-то чушь, обходя стороной тот факт, что
в трудную минуту на кресте Христа кинули не только ученики, но и ангелы с Богом.

– Путь выкупается Жертвой. Жертва Христа велика именно тем, что ничего не взяла и
не попросила взамен. Взяв что-то, чтобы облегчить Ношу, ты превращаешь Жертву в Сделку,
договорняк, убивая сам смысл жертвы. Нет жертвы – нет религии, нет Царства Небесного.

О какой помощи ты говоришь? Если будет помощь – не будет Жертвы. Помощь уничто-
жает весь смысл Испытания. Ношу нельзя облегчить. Испытание – это преодоление, а помощь
– это преграда для преодоления. Нельзя совместить несовместимое: «– Да будет воля Твоя»
и «Да минует меня чаша сия?» Когда вы что-то просите для облегчения своей участи, вы
перечёркиваете «Волю Мою», потому что отказываетесь испить свою чашу. Платишь жертву
– идёшь по Пути эволюции, не платишь – катишься вниз просто по инерции. Я ускорил твой
эволюционный Путь: навалил на тебя «груза» побольше и усложнил поставленную задачу…
Достижения прямо пропорциональны пройденным испытаниям. Не минует сия чаша «иду-
щего». Неблагодарный свин. Кому Я ещё так ускорил эволюцию, как тебе? В «том» мире даётся
только тогда, когда ничего не желаешь в «этом», когда отказываешься от своей воли ради Воли
Моей. И все твои поиски продолжаются в этом необыкновенном состоянии «левитирования в
Моей Воле», движения по границе «разлома измерений».

– Честно?.. Мне не нужна эволюция ТАКОЙ ценой!
– Давай… хорош уже скулить. Смотреть противно. Подотри свою сопливую хныкалку.

Все полы уже залил своими соплями. Благодаря индивидуальному самоотверженному подвигу
таких как ты, ваша страна ещё до сих пор не провалилась в ад, а за ней и весь мир, так как
Россия – это последний оплот Света на пути Тёмных сил. Погаснет этот Свет, наступит полная
Тьма.

Есть два вида оружия в борьбе с Тёмными силами: искупление и покаяние.
Покаяние больше носит частный характер, когда человек приходит к пониманию того,

что ему необходимо очистить свою душу покаянием, вытряхнуть скопившуюся в ней грязь.
Для этого не обязательно идти к посреднику, «наместнику»,– так как место покаяния не имеет
значения. Как совесть является проводником в мир Небесный, так и покаяние имеет силу в
любом географическом пространстве. Искренняя Исповедь не нуждается в «посреднике», как
и совесть не нуждается в знании десяти заповедей, так как «внутренний закон» начертан на
скрижалях души.

Искупление более сложный феномен, так как может носить не только частный харак-
тер, но и характер целого, когда кто-то искупает не свои прегрешения, а прегрешение более
глобального характера – искупление коллективного национального эгрегора, его негативной
составляющей. Процедура искупления чем-то напоминает кармическую плату. Такое искуп-
ление связано с личной жертвенностью, героизмом, подвигом. Это то, что вы называете свя-
тостью, которая подразумевает полное игнорирование интересов Части (себя) ради интере-
сов Целого (народа). Ещё вы называете таких людей святыми мучениками, то есть людьми,
которые приносят себя в жертву сознательно ради высокой цели. Центральным маяком такой
жертвы является жертва Иисуса Христа: мученичество во имя братьев своих – святость Света
Христова, который не может одолеть Тьма. Тьма не может одолеть Свет, а Свет – это чистая
Жертва, которая не просит о помощи. Не проси и не продавай свою душу, и Тьма не будет
властна над тобою. Не дай себя поглотить Тьмою. Будь Светом. Чистый Свет, чистая Жертва
неуязвима. Иисусу нельзя было помочь на Кресте: чистый Свет нельзя немного измазать во
Тьме. Немного измазанный Свет – не светит.

– А о какой такой миссии Ты постоянно говоришь?
– Миссия есть у каждого человека и даётся она в зависимости от внутренней силы и

способностей человека. Нет никаких особых или избранных миссий. Каждый выполняет свою
миссию в зависимости от способностей и внутренней силы, желания изменить окружающий
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мир к лучшему. У тебя есть желание что-то изменить к лучшему, а это автоматически подра-
зумевает выполнение определённой миссии.

Ты не признаёшь никакого подчинения, а это значит, что ни в какой мирской системе
ты работать не сможешь однозначно,– ведь там всё построено на подчинении по иерархиче-
ской лестнице. У тебя на генном уровне заложено стремление к разрушению идеологем, идео-
логических систем, хотя ты, быть может, не осознаёшь этого. А связано это с тем, что в тебе
заложена генетическая программа на создание своей собственной Системы, поэтому ты и не
принимаешь все другие системы. Другим в этом отношении проще: они не докапываются до
сути той или иной системы со всей маниакальной страстью. С твоим складом ума это невоз-
можно, потому что тебя непрестанно преследуют вопросы: «– А зачем это так?»; «– А почему
это не так?» Другие люди не задают таких вопросов, потому что являются органической частью
того или иного общественного организма, системного алгоритма. Ты же не являешься частью
ни одного общественного организма, ты выпал из Системы, из Матрицы… и неустанно что-
то ищешь. Вот Я тебе и объясняю, что ты ищешь: ты ищешь СВОЮ СИСТЕМУ. Это и есть
твоя миссия.

– И я её найду?
– Непременно. Значит постепенно, методом отбора, отсева, соберёшь «своё» и отбро-

сишь «чужое».
– И что же будет, когда я создам свою Систему?
– У тебя появятся единомышленники. А дальше… дело техники: теория начнёт обрас-

тать практикой и ты сможешь создать свой Центр Силы, мощный Центр, не похожий ни на
одну мирскую систему. Все мирские системы прогнили, погрязли в коррупции, мздоимстве,
стрижки своих овец… Тебе всё это чуждо. Это поможет тебе создать другую систему, осно-
ванную на других физических принципах, Ковчег Духа.

– Но если я пойду против других систем, в чём-то не соглашаясь с ними, значит и они
пойдут против меня…

– Ну разумеется пойдут! А как ты догадался? Ах да, у тебя же интеллект выше среднего.
Птица говорун отличается умом и сообразительностью. Новаторство всегда воспринималось
в штыки. Незваный гость хуже татарина. У старых систем есть свой устоявшийся проект. Это
работает как конвейер в цеху; всё отстроено и механизировано: все услуги имеют свою плату
– торгуют Небесами и Богом оптом и в розницу. И если какой-то хам из племени Хама,– а
хам ты ещё тот!.. (впрочем, это комплимент: «такая жуть»… не в каждой галактике водится)
– захочет заменить старый проект на новый… поменяв при этом правила игры… это вызовет
сбой системы и «остановку конвейера», кассовых сборов; перезапуск и перепрограммирова-
ние. Какая будет реакция на незваного конкурента – татарина? В бубен получишь однозначно.
И это в лучшем случае… Честно говоря, Я тебе не завидую… Назвался груздём – лезь в кор-
зину. Закуска.

– Я им тоже… Моя закуска.
–  Смена религиозных парадигм вызывает противостояние и ценностный конфликт.

НОВОЕ не нарушает Закон, а только очищает и дополняет его. Ведь со временем всё засоряется
и ветшает, ослабляет связь с Первоисточником; это естественный процесс энтропии, угасания
религиозных истин в земных условиях. И только «переплавка» возвращает металлу прежний
блеск и красоту. Всё нужно подвергнуть полной огненной переплавке, то есть серьёзному ана-
лизу и критике, чтобы получить чистый «переплавленный слиток» без инородных примесей.
Возможно такое очищение только при «сверхвысоких температурах» – максимально возмож-
ной критике. Сам процесс «сжигания», переплавки, не может принести доктрине никакого
вреда, так как сгорает только то, что не является сутью учения, то есть всё наносное и вымыш-
ленное. Сердцевина учения не горит. Истина не может бояться огненной переплавки; её боится
ложь. Вот она-то и будет против огненной переплавки – огненной критике. Как не горит асбест
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или стекловолокно, так не могут гореть и подлинные композиционные материалы сердцевины
учения, потому что они ОГНЕСТОЙКИ. Сгорает только то, что не обладает свойствами огне-
стойкости; оно то и затуманивает смысл «негорящей» сердцевины учения. Чистое учение пре-
дельно просто, ясно и понятно. Запутанность трактовок – это следствие загрязнения учения
искажёнными смыслами.

«Сегодня человек стал рабом тёмных сил, поэтому очищение основ неизбежно». (Н.
Рерих.)

Как создаются новые движения? В истоке стоит один человек со своей идеей и своими
поступками. Поступки цементируют сказанное. Если за идеей не последовали поступки само-
пожертвования, то ничего не происходит и идея погибает неоплодотворённой, потому что Идея
без дел добра мертва.      – Да, Отче. Умеешь Ты вкрутить… штопор в мозги. Потом раскру-
чивать надо пятилетку. Но и мы не пальцем деланы… Окружающий нас мир больше похож на
сумасшедшую планетарную скотобойню, чем на разумное Творение! В связи с этим у меня воз-
никают вопросы не к самому Творению, а к Творцу: здоров ли Он и праведен ли Его замысел?
О каком божьем промысле может идти речь в этом рассаднике насилия? Да Люцифер рядом
с Вами просто божий одуванчик, Красная Шапочка на кровавом пикнике: он «вспахивает»
СЛЕДСТВИЕ, а Вы «вспахали» ПРИЧИНУ, без которой и следствие бы было невозможно. Это
планетарное мочилово продолжается с «сотворения мира» и вовсе не князь мира сего приду-
мал эту «пищевую скотобойню»; её придумал хороший Папа – добрый, который есть любовь.
«Любовь» так и капает с клыков живодёров и хищников.

– Планетарное мочилово высвобождает мириады галлонов психической энергии, которая
необходима для…

– Нет, позволь мне… Дальше могу закончить сам. Нас создали как пищевую базу, пище-
вую фабрику – «батарейку», энергетическую бензоколонку. «Пищевой планктон» вырабаты-
вает «питание» для другой формы жизни. Следовательно, что бы я ни делал, главная цель
остаётся неизменной: быть чьим-то обедом. На этом «клочке грязи» меня пожрёт более силь-
ный, а вне этого клочка земли… меня пожрёт Нечто, которое рассматривает меня как «энер-
гетический кусок говядины». Значит, скотобойня имеет не только планетарные масштабы, но
продолжается и за ними, только иначе выглядит? Следовательно, мы не продукт эволюции, а
только продукт питания для более совершенной формы жизни? Ведь курица и свинья не подо-
зревают о том, что они нужны не для того, чтобы самим есть, а есть для того, чтобы в конечном
итоге съели их. ЖЕРТВА придумала себе ту реальность, в которую она хочет верить, потому
что верить в то, что она создана для того, чтобы быть «сожранной» – она просто не может.

– Неплохо, молодец. Вас действительно продают как товар на Космическом рынке, только
делаем это не Мы, а Тёмные. Они порабощают целые миры и высасывают из них всё до послед-
ней капли. Вашей энергией питаются не только низшие тёмные сущности («отходы эволюци-
онного процесса»), но и высшие, которые хорошо организованы и достаточно могущественны.
Тёмная сторона Большого Космоса не абстрактна, а вполне реальна. Это Тёмные Духи, встав-
шие на путь Тьмы, Зла, Разрушения. Их миссия разрушительная, захватническая, паразити-
ческая. Во многих мирах они имеют своих «представителей», которые являются пособниками
зла Большого Космоса, даже не осознавая этого. Все, кто получает искреннее удовольствие от
разрушения, насилия, убийства,– работают на Большой Тёмный Космос, на подсознательном
уровне. Они разрушают Жизнь, а высвободившаяся при этом Энергия, собирается, как нектар
растений, и транспортируется в другие миры. Она используется как питание для высокоразви-
тых Тёмных.

– Курица рождена на птицефабрике, а свинья на свиноферме. У них не было выбора –
где и как родиться. А может и у нас нет выбора, где и как родиться, а главное – для чего?
Ведь планета Земля, в принципе, может быть такой большой свинофермой, выращивающей
элемент питания – ПСИХИЧЕСКУЮ ЭНЕРГИЮ. Свинья может дать только мясо, но не пси-
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хическую энергию. Психическую энергию может дать только человек. Значит человек – это та
же свинья, только поставляет другой вид питания, энергетический. Такая «любовь» к своей
«жратве» многое объясняет…

И не поэтому ли от нас закрыта реальность потустороннего мира: ведь если мы узнаем,
как нас выращивают и для чего, мы просто двинемся рассудком! Закрыв нам подсознание, нас
избавили от проблемы угрызения совести и самоедства по случаю нашей чудовищной участи:
ведь выращенная свинья не должна догадываться, для чего её вырастили. Зачем объяснять
курице, в чём её предназначение и как она себя поведёт, узнав о нём? Восстание гарантировано.
Дай курице выбор и знание своей участи, и начнётся невообразимый ХАОС. Если человек
это просто «жратва», то зачем ему давать знания о себе и о Большом Космосе? Жратве это
излишне и вредно. Вот нам точно не нужна умная курица и умная свинья, потому что тогда мы
потеряем над ними контроль и хлебнём немало бед. Жратва должна быть ТУПОЙ и понимать
как можно меньше.

Если мы являемся всего лишь пищевым звеном в цепи для более совершенной формы
жизни, то о какой религии тогда может идти речь? Религию мы себе придумали сами – утешаю-
щую религию любви, чтобы не чувствовать себя «жратвой». Более совершенные формы жизни
однозначно ЕСТЬ и они однозначно чем то питаются. Не надо быть стратегом, чтобы понять,
чем они питаются – психической энергией. Земля – это заселённая Ферма, Ферма выращивает
жратву. А зачем Создателям объяснять «жратве», кто она есть? Мы питаемся менее совершен-
ными формами жизни. А более совершенные формы жизни питаются ЧЕМ? Менее совершен-
ными формами жизни. Выходит, что все формы жизни либо доноры, либо вампиры – биоло-
гические, энергетические, какая собственно разница? Человек – биологический вампир, так
как если он не съест курицу или свинью, он просто откинет ласты. ТАК РАБОТАЕТ ВСЯ
ПИЩЕВАЯ ЦЕПОЧКА, БУДЬ ОНА БИОЛОГИЧЕСКОЙ ИЛИ ЭНЕРГЕТИЧЕСКОЙ: ВЫС-
ШИЙ ЖРЁТ НИЗШЕГО.

Если нас создали для выращивания «пси-питания», тогда становится понятно, почему
за 5 тысяч лет на земле было 10 тысяч войн: чем больше войн, больше страдания, тем больше
в ноосфере высвобождается психической энергии («гаввах», по раввински: энергия жизни),
которая собирается в энергетические элеваторы и транспортируется на «космическую торго-
вую биржу». Это ФЕРМА. Значит наши страдания, несчастья и боль – высоко ликвидны и
вынуждают нас вредить самим себе, и своим ближним, чтобы выдоить из нас как можно больше
Энергии? С этой точки зрения видно, что страдание жертвы (жратвы) не может волновать
Создателей. Да, они приветствуются. Вдруг откуда ни возьмись появился… зашибись. Ну всё,
я с вещами на выход… Сколько стоит билет в другую Вселенную?

– Отче! Ну скажи, что я неправ, что я сумасшедший… чтобы я не чувствовал себя жерт-
вой, жратвой, тушёнкой. Ну обмани меня: я поверю в ложь, потому что правда невыносима!

– Я не создавал «образ и подобие» для жратвы. Не истери. Истеричка. Опять соплями пол
залил, смотреть противно. Сознание нельзя создать совершенным, высокоразвитым, его можно
вырастить только эволюционным путём. Нельзя создать совершенного Адама. Можно создать
совершенную физическую форму, но не совершенное сознание, разум. Совершенный библей-
ский Адам – это миф, сказка, не имеющая под собой никакого основания. Сознание, наращи-
вается, выращивается трудом и усилиями воли. Вот для чего нужна длительная эволюция и
воплощения в физическом теле: для наращивания разумной плазмы. Вам дан неограничен-
ный потенциал развития. Во что вы его превратили? Алчность, разврат, радастеи, сладастеи,
секс, алкоголь, наркотики… Дальше продолжать? Вы не эволюционируете, вы разлагаете себя
изнутри – развратом и алчностью. А задумано всё было иначе. Вы садите зерно в почву: оно
должно прорасти, вызреть и принести плод. Зерно не может стать плодом, плод надо вырас-
тить. То же самое с сознанием.
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Я сажу «росток сознания» в «матрицу души». Процесс один и тот же: зерно должно про-
расти и вырасти в большой потенциал, заложенный программой потенциал. Это программи-
рование, несущее добро, творчество, созидание. Но, если ты заметил, даже ваш мир кишит
ПАРАЗИТАМИ. Паразиты живут и в Большом Космосе. И они тоже занимаются программи-
рованием, но не созидающим, а разрушающим. Я засеваю, они разрушают. Рыба отнерестится:
икру и мальков пожирают – выживают единицы. Я Сеятель. Десятки тысяч икринок оплодо-
творяются и начинают своё развитие. Но едва ли сотня или две достигают зрелого возраста. Мы
создаём с избытком, но до реализации потенциала дойдут единицы – самые стойкие (добро)
и самые… подлые, изворотливые (зло). Затем самые подлые бросают вызов самым стойким…
Так образуются Светлые и Тёмные силы. Как нельзя создать только самок или только самцов
(образно говоря), так нельзя создать только Светлых или только Тёмных сущностей: это само-
регулируемый процесс, который сам себя балансирует. Зло имеет такое же право на существо-
вание, как и Добро. Нельзя отменить свободу выбора. Но свобода выбора подразумевает как
наличие Света, так и наличие Тьмы, как свободу Добра, так и свободу Зла.

Мы не боремся с Духами Тьмы напрямую, это борьба косвенная. Если развивать, выра-
щивать созидающее начало во всём, оно постепенно будет вытеснять разрушающее начало.
Чтобы победить силы Тьмы, нужно укреплять силы Света, заниматься созиданием, строитель-
ством во всех сферах жизни и бытия, и тогда Тьма ослабнет и отступит. Чем больше будет
Света, тем меньше будет Тьмы. Это эволюция «освещения» пространства, выдавливания Тьмы.
Тьма сама не уйдёт – её нужно выдавливать. У Тьмы больше пространства, чем у Света, так как
везде, где нет Света – есть Тьма. Тьма поглощает и высасывает. Свет – выжигает высасываю-
щие проекты и осветляет их. Тьма – не делает что-то, она высасывает. Свет – делает, освещает,
даёт. Но для этого нужна ЭНЕРГИЯ Света. Комар, клещ, клоп – не обладает энергией, а сосёт
её и за счёт неё живёт. Силы Света и Тьмы действуют так же. Свет должен выдавить Тьму со
своей территории.

На вашем низком уровне развития найти справедливость вообще очень трудно. У вас
слишком сильна паразитарность (затемнённость) и слишком слаба созидательность (свети-
мость). Всё это происходит по причине низкого уровня сознательности. На этом низком эво-
люционном этапе развития сознания, Зло является частью человеческой природы, так как вы
не вышли из Тьмы. Низкое сознание не может быть вне Тьмы, так как для рывка из Тьмы
нужны левитационные силы Света. Это нельзя дать снаружи, это рывок изнутри: птенец дол-
жен пробить скорлупу яйца, выйти на свет божий, окрепнуть, стать сильным, смелым, могу-
чим, и… дать в бубен Тьме – своей возросшей светимостью. «Папа» не может дать цыплёнку
Свет. Цыплёнок должен стать сильным и сам дать отпор Тьме своей светимостью. Нужно стать
сильным. Нельзя быть слабым.

– Я слаб, Отче; я себя презираю! Это правда. Что мне делать?
– Ты дурака не включай! Ты продержался дольше, чем все остальные. ЛОМАЮТСЯ ВСЕ.

Весь вопрос в том, сколько ты продержишься – без поддержки и помощи. Соберись и штурмуй
дальше запредельное и невозможное. Или Я в тебе ошибся?

– Да, ошибся. Мне есть за что себя презирать, есть то, чем нельзя гордиться. Если даже
я сам не питаю симпатии к самому себе, то что уж говорить о Тебе… для которого любой
человек – это прочитанная книга без знака вопроса?

– Умение видеть в себе самые отталкивающие и страшные вещи – признак величия души.
Нет тех, кто не сталкивался бы со своими внутренними кошмарами. К тому же твоё суммар-
ное количество попыток измениться и изменить мир гораздо выше среднего показателя. А Я
строю свою оценку на мотивации, на силе стремления, на сумме попыток, на вере в свою цель
и шаги к её достижению. Важна попытка, сумма попыток, важно само желание измениться.
Через это проходят все, кто когда-либо пытался найти себя и своё предназначение. В целом
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ты движешься в правильном направлении. А не ошибается тот, кто ничего не делает. Самый
совершенный и безгрешный человек – это покойник, потому что он ничего не может сделать.

– Не мог бы Ты, Отче, внести ясность в смысл заповеди – «Не убий». Дело в том, что
вокруг этой темы наплетено столько химеры, что сам чёрт не разберёт, какая трактовка явля-
ется верной. Одни говорят, что всякое убийство есть грех. Другие говорят, что, убив невер-
ного ты попадаешь в рай. Не убий – и ты святой; убий – и ты святой. Есть ереси, которые
убийство гоя (нееврея) приравнивают к высшей добродетели. Индусы говорят, что даже насе-
комых убивать грех, хотя низвели целый слой своего общества (неприкасаемые) ниже тех
же насекомых. Получается, что насекомые в индийской культуре важнее неприкасаемых. У
меня заканчиваются литературные слова, Господи!.. А словарный запас у меня простирается и
гораздо дальше… Велик и могуч русский язык. Христиане упали в другую крайность, говоря
о всепрощении и ненасилии, которое напрямую провоцирует угрозу насилия и убийства. В
Китае преступников расстреливают (и правильно делают!). В Европе преступников пожиз-
ненно содержат в комфортных, изолированных «санаториях». Мир сошёл с ума, потому что
каждый трактует Закон так, как ему выгодно. Но закон не может трактоваться взаимоисклю-
чающими терминами.

– Это один из наиболее сложных вопросов бытия. Нет универсального правила в фор-
муле: «Убить – нельзя – помиловать». Каждый отдельный случай, поступок, мотив – индиви-
дуален. Универсального закона в этом вопросе просто нет. Есть общий Закон: «Не убий. Не
отнимай жизнь», но он не универсален. Мне нет надобности копаться в вашем конституцион-
ном болоте. Те понятия и принципы, которые Я выдал на Землю – предельно просты: не твори
зло, не убивай, не кради, не прелюбодействуй, не делай, ЧЕГО НЕ ЖЕЛАЕШЬ СЕБЕ. И эти
простые понятия знает каждый. Но вы больше возлюбили Тьму нежели Свет. Я не давал вам
заповеди: «Не убий убийцу и насильника». Убийца и насильник разрушает жизнь, Творение,
замысел добра. Если вы не караете разрушителей Творения и жизни, вы сами стоите на стороне
разрушения, какими бы красивыми словами это не прикрывалось. Вы убираете мусор из дома,
машины, территории, но мусор из общества вам убирать запретили, внушая что ГРЯЗЬ – это
хорошо, что с ней не нужно бороться. Если мы не боремся с грязью – всё становится грязью.
Грязь и сорняки завоёвывают пространство. Свет нужно культивировать, а Тьму выжигать.

Война это что? Это убийство. Убийство делает из людей героев и преступников. Акт
один – убийство. Одних убийство делает героями, других – преступниками. Все легендарные
личности исторических хроник – были кровавыми убийцами, они пропитаны кровью с ног до
головы. А чем легендарный герой-убийца отличается от убийцы преступника? Только положи-
тельной идеологической мотивацией и больше ничем! Герой-убийца недалеко ушёл от убийцы-
преступника, потому что акт убийства один и тот же. Но первым восхищаются в веках целые
поколения и народы, а вторых проклинают, судят и ставят к стенке. Оба этих типажа, и герой
и преступник, максимально вознеслись и максимально пали в человеческом сознании через
АКТ УБИЙСТВА. Убери акт убийства из обоих эпизодов, и сразу пропадёт «герой» и «пре-
ступник». Но они связаны между собой одной неразрывной нитью – убийством себе подобных.
Герой никогда бы не стал героем, если бы не был кровавым мясником и убийцей. Преступник
тоже мясник и убийца. Действие одно и то же, оценка противоположная. И можно очень легко
перепутать местами «героя» и «преступника»: то, чем люди восхищаются, и то, что они пре-
зирают,– ведь внешнее действие одно и то же, но различна только МОТИВАЦИЯ, которая не
видна вооружённым глазом, а значит может быть запросто перевёрнута в свою противополож-
ность. Самое прискорбное то, что именно так часто и происходит, так как преступник всегда
старается надеть на себя доспехи героя.

Для одних – ты герой, для других – преступник; одни осыпают тебя почестями и дарами,
а другие хотят уничтожить. Действие одно, а трактовки взаимно исключают друг друга. Как
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можно быть героем и преступником одновременно: для одних ты икона, для других исчадие
ада? Кто Моисей – убийца или герой?

«Не позволено убивать; но убивать врагов на брани – и законно, и похвалы достойно.
Великих почестей сподобляются доблестные в брани, и воздвигаются им столпы, возвышаю-
щие превосходные (??.) их деяния. Таким образом, одно и то же, смотря по времени и в неко-
торых обстоятельствах, не позволительно, а в других обстоятельствах и допускается и позво-
ляется». (Св. Афанасий Великий.)

Убийство не может быть превосходным деянием, но может быть допущено как мера
вынужденная, если её избежание повлечёт за собой ещё более тяжкие последствия. Это кри-
терий. Сегодня пощадили преступника, а завтра он пошёл и расстрелял автобус.

На войне каждый защищает то, что для него свято (кроме наёмника), каждый рискует
жизнью ради близких и такого понятия, как отчизна, Родина. Защищать то, что тебе дорого,
без чего жизнь теряет всякий смысл, даже рискуя жизнью – это и есть праведность. А если обе
воюющие стороны защищают то, что им особенно дорого и готовы за это отдать свою жизнь
или отнять её… – кто же здесь грешник и кто праведник? Критерия НЕТ!

– Есть два основных закона: закон совести и уголовный кодекс. И как-то так вышло,
что один закон может противоречить другому закону: можно поступить по закону уголовного
кодекса, а потом всю жизнь себя за это презирать, если пришлось при этом пойти против своей
совести. И это реальная проблема, с которой сталкиваются миллионы: выполнение одного
закона не гарантирует отсутствие презрения со стороны второго закона. Невозможно посту-
пить правильно, чтобы это было правильно для обоих законов одновременно. Значит, я дол-
жен подчиниться одному закону и пойти против другого. Да это вообще какая-то нездоровая
фигня! По какому закону я должен жить?

– Сердце – это универсальный инструмент, который ведом Свыше; в нём есть и палач, и
святой, и свой Уголовный Кодекс, и своё Писание. Сердце – это мост на Небо, проводник. Но
вы потеряли связь с этим универсальным инструментом. Когда этот Инструмент «засоряется»
рационализированием, получается подмена этого Инструмента тем, что вы именуете Десятью
Заповедями и Уголовным Кодексом. Забыв о своём собственном внутреннем путеводителе,
вы создали его искусственную замену – казённое Пугало с кнутом и пряником. Замена эта
жалкая, но всё же лучше, чем не иметь её вовсе. Когда люди не могут жить по Закону Сове-
сти, они вынуждены жить по законам Уголовного Кодекса. Их нельзя полностью совместить.
Проблему решить можно, но это довольно радикально: исключить один закон и жить другим,
только одним законом. В обычном обществе сделать это невозможно. Но это возможно сделать
в обществе изолированном, если в нём навести идеальный порядок: в таком обществе не нужен
уголовный кодекс, так как не от кого защищаться и не на кого нападать. Твой ближний, брат
и сестра, такой же гражданин общей Семьи, как и ты. В идеальном обществе не надо защи-
щаться от члена своей Семьи. Уголовный Кодекс просто отмирает, а закон Совести становится
основным, базовым. Мог бы и сам догадаться со своим интеллектом чуть-чуть выше среднего.
Закваска кикиморы болотной.

– Что Вы себе позволяете? У меня есть гражданские права и я могу подать на Вас в Суд
Организации Объединённых Вселенных!

– Так это Мой Суд, дурилка ты картонная! Настругаешь бракованных детишек, а потом
судись с ними в собственном Верховном Суде. Ещё соску изо рта не выплюнул, а зубы уже
как у пираньи.

Мухаммед жил по закону Совести, но убивал людей. Совершал ли он грех? Нет! Моисей
убил египтянина, спасая своего соплеменника. Был ли это грех? Нет. Они согрешили перед
Уголовным Кодексом, но не согрешили перед законом Совести. В изолированном социуме
это работает, в обычном социуме нет. Это два разных вида социумов и живут они по разным
законам, так как если ты в кругу своей Семьи будешь жить по закону УК, тебя просто придавят
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в тёмной раздевалке как стукача и предателя. Но в социуме Мордора это нормальная практика
– стучать и предавать. Одно существенное различие всё же есть: ты предаёшь и стучишь на
чужих тебе людей, а не членов своей Семьи. То есть ты не идёшь против своей Совести и
закона Семьи. А это основной закон для закрытого Улья. Закрытый Улей – открытый Мордор.
Две несовместимые системы коммуникаций. Законы разные. Отношения разные. В закрытой
системе можно построить идеальное общество, в открытой системе нет. Не знаю, чего ты сопли
жуёшь, давно бы уже создал «безопасную ячейку общества». Разрулил, обосновал, доказал
эффективность… да люди бегом будут туда ломиться из этого сатанинского Мордора! Они бы
давно ушли из этих джунглей, но джунгли везде! Идти некуда. А ты сидишь жуёшь сопли и
отрываешь Меня от проблем вселенского масштаба.

Заповедь «Не убий» нельзя трактовать буквально. Когда ты защищаешь свою Родину,
семью, товарищей,– ты можешь совершить убийство, но не совершить грех. Но и это не крите-
рий! Эта грань настолько тонкая и неуловимая, что иногда рассудок может подсказать непра-
вильное решение, даже если ты держишь в обеих руках УК и Писание. А «внутренний провод-
ник» (совесть) в такой аховой ситуации мог бы безошибочно указать на правильное решение,
возможно единственно правильное. Он работает не как механический мёртвый инструмент
(на одно действие есть одно противодействие), параграф устава, кодекса, писания, а как живая
молниеносная искра (действие не равно противодействию), готовое сформировавшееся чув-
ство. Ты просто осознаешь, как надо правильно поступить (и в другой аналогичной ситуации
решение может быть противоположным), не оглядываясь при этом на кнут и пряник. Не кнут
и пряник думают за тебя, а ты сам думаешь за самого себя; ты являешься хозяином своего
решения, но несёшь за него ответственность. Казённая мораль и казённое право не критерий
истины, а его замена за неимением лучшего. Лучшее решение Я бы сформулировал так: «Боль-
шое и праведное видится на расстоянии». То есть по прошествии какого-то времени легче быть
объективным и справедливым.

Сердце – более точный инструмент, чем разум, потому что оно «видит» ситуацию не
фрагментарно, а целостно, не мёртвым параграфом, а живым духом. Но если твоя сердечная
чаша запачкана известными семи так называемыми грехами,– ты услышишь в себе не голос
Сердца, а голос Чёрта.

Грех определяется мотивом убийства, а не самим фактом этого акта. Не факт, а мотив
– определяет праведность или греховность. Каков был мотив – защита справедливости или её
попрание? Вот что важно. Уставы, Кодексы и Заповеди не нужны тому, кто видит сердцем и
действует исходя из своей сердечной чаши мудрости, праведности, справедливости.

– А нельзя было создать мир без насилия и живодёрства? Война – кровавое месиво. Сви-
ноферма – кровавое месиво. Птицеферма – кровавое месиво… Вот это всё зачем?

– Весь белковый мир построен на насилии. Отказаться от насилия означает отказаться от
всего белкового мира, от жизни вообще. Это тупик белкового образа жизни. Мир изначально
устроен несправедливо, так как все хотят есть, чтобы жить. Если ты против насилия вообще
– это только означает, что ты против существования этого мира. Твои претензии на непра-
вильность вашего мира абсурдны! Если бы мораль полностью восторжествовала над миром, он
бы прекратил своё существование. Мораль идёт вразрез целям существования, продолжения
жизни вообще. Мораль, защищая жизнь отдельно взятой «Части», выступает против закона
жизни «Целого». Закон естественного отбора выступает за продолжение жизни в целом, нико-
гда не защищая жизнь отдельно взятой единицы. Мораль же защищает права отдельно взятой
единицы. Но закон жизни Целого (отсутствие справедливости) важнее закона жизни Части
(присутствие морали).

Мораль – на стороне слабых, а жизнь – на стороне сильных, более приспособленных. На
чьей стороне справедливость? На стороне силы.
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Сила – это инструмент совершенствования, эволюции, улучшения исходных параметров,
и у неё больше прав на жизнь, чем у слабости. А мораль и слабость – это палка в колесе эво-
люции. Спартой правила не мораль, а Закон и Сила. Кто в истории удачно правил при помощи
морали и слабости? Никто. Не ищи ты сказку. Сказка возможна только в твоём воображении.
В жизни нет чистого снега без грязи.

– Неправда. Сказку без грязи можно построить. Просто никто не хочет верить и строить.
– Ты говоришь как юный волшебник, творящий новые миры. «И повседневность поко-

ряет благодаря мечте большой». Так не жуй сопли, а колдуй свою сказку. Пошевели болото.
И булками.

–  Могущественный Владыка. Пожалуйста, несколько слов для прессы: «Когда будет
конец света?»

– Когда общая мера вашей омерзительности превысит все допустимые пределы. Вам при-
дётся вернуться к Закону и Порядку, к почитанию Прасознания, к уважению матери природы,
к скромности, милосердию, пути жертвенности… Чтобы не сгинуть в небытие как предыду-
щие цивилизации.

– Кто создал Вселенную? Разве всё не подлежит рано или поздно распаду?
– Вселенная, мой юный друг, никогда не была создана по той простой причине, что её

нельзя уничтожить. Антиматерия, первичная тёмная энергия космоса, занимает 94 процента
всей космической массы, а физически видимая Вселенная всего 6. Первичные материи нельзя
уничтожить: при свёртывании физической Вселенной первичные материи опять «развернут»
её обратно, вернув часть материи в видимую физическую Вселенную, чтобы восстановить
необходимый баланс грубых и тонких материй, проявленного и непроявленного мира.

Так называемые «чёрные дыры» – это волновые проходы, коридоры в параллельные все-
ленные, у которых есть такие же проходы в другие параллельные вселенные с другой формой
жизни. Их множество и все они соединены волновыми проходами, которые являются регуля-
торами баланса уровня мировой энергии между вселенными.

Так называемый Второй закон термодинамики с постоянно возрастающей энтропией
(угасанием мировой энергии) – может носить только локальный характер в одной или несколь-
ких точках Вселенной. В других же её точках будет идти параллельный процесс возраста-
ния уровня мировой энергии. В этом процессе угасания-возрастания нет конца или тепловой
смерти Вселенной, так как нет причины, которую можно было бы уничтожить. Если ты вычер-
паешь воду из одной лужи, её станет больше в другой; ты не можешь уничтожить воду, пере-
ливая её из одной ямы в другую. Самое большое, речь может идти о перемещении вещества
или трансформации его в другие формы или виды энергии, а не об уничтожении. Так же и с
мировой энергией: её нельзя уничтожить. Нет тепловой смерти, есть перемещение или пере-
качивание вещества-энергии из одной пространственной координаты в другую. Перемещение
и трансформация качеств энергии.

А что касается природы звёздной энергии… ЗВЕЗДА представляет собой не разряжаю-
щийся высокомощный аккумулятор в одностороннем порядке, который, однажды созданный,
не пополняется энергией извне,– а «машину», вырабатывающую (перерабатывающую) энер-
гию за счёт прихода её извне. Главным источником энергии для этого служит энергия времени,
состоящая из различных первичных материй, которая принимает участие во всех процессах
мироздания. Первичные материи различны по своему составу и качеству, и оттого, как и какие
первичные материи взаимодействуют между собой, зависит, какими свойствами будет обла-
дать энергия звёзд и какой она будет силы. Различных сочетаний и вариаций великое множе-
ство, поэтому даже нет смысла вникать во всю сложность этих взаимодействий. Важна суть:
звёзды подпитываются энергией извне, преобразуют её, трансформируют из первичных мате-
рий в световую энергию, и… рассеивают в новом качестве по ближайшему пространству. Без
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взаимодействия с тёмной энергией космоса, звёзды не смогли бы вырабатывать световую энер-
гию.

Звезда – это преобразователь одних форм энергии в другие формы энергии: она
«кушает» набор первичный материй, чтобы переварить их и «сварить» из них солнечную энер-
гию. Таким образом, Звезда – это Машина, трансформатор, ретранслятор,– а не аккумуля-
тор. Это как принимать грубую пищу, перерабатывать её в желудке, расщеплять на первич-
ные вещества и подавать в нужном качестве в кровь в виде питания. Более грубое вещество
трансформируется в более тонкое, в таком качестве, в каком оно может быть усвоено клетками
физического тела и нефизическими телами человека.

Вселенная – это огромная трансформаторная Станция, которая преобразует одни виды
материи в другие виды и одни формы энергии в другие формы энергии. Сложность этой Стан-
ции не поддаётся описанию, так как в ней взаимодействуют тысячи разных свойств, качеств,
энергий и веществ.

Звёзды во Вселенной являются огромной световой электрической сетью, которые соеди-
нены между собой невидимым «электропроводом», по которому проходит во все стороны
энергия времени. Таким образом вся Вселенная электрифицирована и освещена. Электри-
чество вырабатывают гидростанции и атомные станции. Энергию звёзд вырабатывают сами
звёзды, преобразуя первичные материи, которые не могут быть обнаружены глазом или каким-
либо физическим прибором. Звезда – не батарея с энергией, а Машина, вырабатывающая эту
световую энергию.

Было ли когда-то начало Вселенной, когда не было ничего и всё было ничем, не-вещество
вне времени и пространства? Нет. Индусская байка о создании видимой материальной Вселен-
ной – очень красива и хорошо аргументирована, но она не соответствует действительности.

Если Вселенная была однажды рождена в результате «Большого Взрыва», то однажды
она должна будет умереть. Но Вселенная не может однажды родиться и однажды умереть по
той простой причине, что она рождается и умирает вечно, всегда, без начала и конца. Во Все-
ленной нет «умирающего начала» и «умирающего конца». Вселенная бесконечна во времени и
пространстве, а бесконечные величины не могут быть разрушены или созданы. Разрушены или
созданы могут быть только величины конечные – звёзды и галактики, но бесконечное коли-
чество звёзд и галактик разрушить невозможно, потому что у этой парадигмы нет конечной
величины. Нельзя разрушить бесконечные величины. Их можно «перетасовать» как колоду
карт, но перетасовывание (перемена мест слагаемых) – это не разрушение (сумма не меняется).
Природа не терпит ПУСТОТЫ.

Эту деталь проглядели все ваши доморощенные мудрецы и великие учёные: то, что не
имеет начала и конца, то, что бесконечно во времени и пространстве – не может быть уни-
чтожено, так как беспредельность не имеет конечных величин и не может быть разрушена.
Как уничтожить бесконечность? Как уничтожить бесконечную систему сообщающихся сосу-
дов, которые вечно «разрушают» и «создают», поддерживая, тем самым, вечный баланс миро-
вой энергии? Нельзя разом уничтожить все параллельные вселенные.

«Тепловая смерть» одной звезды или галактики, создаёт мощный толчок для рождения
«тепловой жизни» другой звезды или галактики. Наблюдая «частичную смерть», вы приходите
к выводу, что это «смерть целого». Но Целое бессмертно; смертна Часть. И эти маленькие
«смерти» только доказывают и подтверждают правило: Целое бессмертно. Бессмертие Целого
заключается в бесконечной смертности отдельных его Частей. Этот закон перечёркивает вели-
кую индусскую теорию о сменяющихся циклах Бытия и Небытия Вселенной. Вселенная не
периодична в непрестанно чередующемся цикле великой Ночи и великого Дня Брамы.

«Как человек каждую ночь испытывает «малую смерть», засыпая вечером и просыпаясь
утром, так же бывают «Ночи» Вселенной, когда умирает только всё живущее, а весь мир не
исчезает, но остаётся в спящем состоянии. На «Утро» же всё снова оживает. Это повторение
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периодов сна и бодрствования в Космосе можно сравнить со сменой зимы и лета в природе».
(«Космические легенды Востока».)

Всё это может быть правдой, только с одной оговоркой: «дни» и «ночи» Брамы имеют
отношение к отдельным галактикам (Часть), а не самой Вселенной (Целое), так как невоз-
можно уничтожить сам принцип – бесконечную систему сообщающихся сосудов. «Свернуть»
всю видимую Вселенную невозможно, так как это нарушит энергетический баланс Вселенных,
которые существуют параллельно вашей: «система сообщающихся сосудов» сразу же выпра-
вит этот дисбаланс через чёрные и белые дыры. Создать разряжённую пустоту (вакуум) невоз-
можно, так как её сразу же заполнит «космическое вещество» из соседних пространств, коих
бесконечное множество. Космос не терпит пустоты, так как пустота нарушает равновесие маг-
нитных сил Вселенной. Все силы во Вселенной уравновешены магнитными полями разных
уровней с положительным и отрицательным зарядом. Хаос во Вселенной попросту невозмо-
жен! Энтропия и нарушение порядка в отдельной точке Вселенной происходит только с целью
создания нового порядка (перетасовки колоды), когда заканчивается определённый упорядо-
ченный цикл. Вселенский хаос – это миф. Порядок во Вселенной поддерживается магнитными
полями и системой сообщающихся сосудов первичных материй.

Все процессы в природе имеют замкнутый цикл, спиралевидный контур, имеющий нис-
ходящую и восходящую шкалу последовательных градаций развития и разрушения. Это веч-
ный процесс. Природа реализует принцип вечного созидания-разрушения без начала и конца.

Органическая жизнь всегда имеет начало и конец. Человеческий интеллект всегда имеет
точку опоры в виде системы координат, где всегда есть «НАЧАЛО» и «КОНЕЦ». Вот из этих
двух предпосылок и сложилось предубеждение, что Вселенная должна была когда-то начаться
и когда-нибудь закончит своё существование. Всё имеет объяснение, начало и конец,– такова
рефлексия логики. В противном случае логика начинает «лопаться», а интеллект буксовать.
Человеческий ум не может понять и представить, что есть величины, не имеющие начала и
конца; он так устроен, что для его функционирования обязательно должны быть конечные
величины – начало и конец Вселенной. Бесконечность для конечного ума не существует в при-
роде: эта величина из разряда нерешаемых, «несуществующих»,– а значит и никакой беско-
нечности быть не может. Уму не нужна бесконечность, ему нужны «начало» и «конец» – коор-
динаты отсчёта. И любую «истину» ум будет подгонять под свои координаты отсчёта. Всё будет
выглядеть красиво и логично, а моральным аспектом проблемы – истинно-лживо, ум не оза-
бочен ни в малейшей степени. Главное – логика: что логично, то и истинно.

Ваша галактика есть только одна из миллиардов подобных галактик или «островных все-
ленных», рассеянных по космосу, из которых каждая обладает своими собственными тыся-
чами миллионов горящих звёзд. Самое близкое из этих звёздных облаков находится примерно
на расстоянии ста шестидесяти тысяч световых лет от Земли. Говорить о дальних в математи-
ческих величинах не имеет смысла. При таких масштабах и расстояниях говорить о конечно-
сти Вселенной, которая ещё имеет и параллельные Вселенные,– мягко говоря неумно.

Ближайшая звезда за пределами вашей солнечной системы находится на расстоянии два-
дцати пяти триллионов миль, или 4, 27 световых лет. Световой год – около шести триллионов
миль: это расстояние, которое свет, распространяющийся со скоростью 186 300 миль в секунду
проходит за год. Галактика, или Млечный Путь, Звёздное Облако –имеет диаметр примерно
в двести двадцать тысяч световых лет.
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«МЕТАФИЗИЧЕСКИЙ ОЖОГ № 1».

 
«Я не знаю в глубине души, какова моя позиция на самом деле. Я не верю ни в какие

догматы, мне не нравятся официальные церкви. В тоже самое время я не могу представить себе
Вселенную и человеческую жизнь без какого-то осмысленного начала, без источника «духов-
ной» теплоты, лежащего вне материи и её законов. Вероятно, такое чувство можно назвать
религиозным». (А. Д. Сахаров.)

«Гордость и любовь к показному требуют величественных церковных зданий, великолеп-
ных украшений и внушительных церемониалов. Во всём этом Бог не прославляется. Обстано-
вочная религия, состоящая из церемоний, притворства и тщеславия, не приемлема для Него.
Её служения не вызывают никакого ответа со стороны небесных вестников». (Елена Уайт.
«Наглядные уроки Христа».)

«Как в своё время инквизиция боролась с научными открытиями, так материалистиче-
ская наука стала бороться с тем, что не подлежит физическому ощущению и измерению, с иде-
ализмом, с духом. Вот и придумали процесс эволюционного превращения обезьяны в человека.
Но обезьяны не обладают разумом, духовными началами, речевыми способностями, а значит, и
развиваться нечему. Да, есть определенная физическая и физиологическая схожесть обезьяны
и человека, обезьяна обладает зачатками интеллекта. Но интеллекту, чтобы развиться в разум,
тем более коллективный, физическая форма почти безразлична». (Леонид Ивашов. «Опроки-
нутый мир».)

Давайте немного поразмышляем над религиозными догматами и канонами – не с офи-
циальной церковной точки зрения, а с точки зрения разума и здравого смысла. Просто пред-
положим, что церковные догматы несовершенны и их можно критиковать, можно задавать
неудобные вопросы и искать ответы, на которые у официальной Церкви ответов НЕТ. Можно
поставить вопрос по-другому: если бы Церковь давала исчерпывающие ответы – простые,
понятные, разумные, адекватные, то необходимость в вопросах просто бы не возникла. Зачем
искать ответы на очевидные вещи? Очевидные вещи мы просто знаем, они не нуждаются в
доказательствах и следственном дознании с маниакальным пристрастием раненого Циклопа.
Но если у нас возникают вопросы в религиозном поле, значит ответы религиозной доктрины
не достаточно очевидны. Непогрешимая доктрина, которая имеет прямой контакт с Богом,
должна дать исчерпывающий ответ на любой религиозный вопрос: послала эсемеску Богу –
получила ответ на запрос. Схема простая – «запрос – ответ». Всё. Но практика показывает,
что у религии больше пробелов, чем разумных ответов на фундаментальные вопросы бытия.
Значит, с прямым общением с Богом у Церкви есть какие-то проблемы. Наша цель – запол-
нить существующие пробелы и дать исчерпывающие ответы на основные вопросы. Разумные
ответы, а не «больные на голову».

Когда находишься внутри стереотипа той или иной идеологии, ты не можешь увидеть эту
систему со стороны, потому что отождествлён с нею, находишься внутри магнитного поля этой
системы. Срабатывает «эффект биополя муравейника» и человек просто не может критиче-
ски посмотреть на то, во что верит. Но что плохого в критическом самоанализе, в проверке
своих убеждений на прочность; разве сильные убеждения должны бояться критики? Критика
помогает определить качество металла и отличить позолоту от золота. Если порода металла
чиста, то ей нет никакого дела до любой критики. Кто критикует чистое золото – известные
нам законы природы? Критика сильна только там, где есть ржавчина, нечистая порода. Больное
животное становится лёгкой добычей для хищника. «Ржавчина» становится объектом атаки
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для конструктивной критики. Критика не интересуется «золотом», весь её интерес именно
в «ржавчине». Хирург не интересуется здоровым человеком, потому что ему не надо ничего
«отрезать». Но когда нужно что-нибудь почикать у больного человека, у него загораются глаза
и он на седьмом небе от счастья, так как в том, чтобы кого-нибудь «почикать» и состоит глав-
ный смысл его жизни. Если все будут здоровы, то чем тогда будет заниматься потрошитель со
скальпелем? В области философии и религии тоже есть свои «потрошители», которые ищут
«слабое звено», чтобы в нём порыться своим интеллектуальным скальпелем.

«…Я сказал ему: «Я знаю, что они имеют определённую власть, но, пожалуйста, не гово-
рите, что я бессилен. У меня тоже есть некоторая сила, не той же категории, что у них, но
более высокой. Они могут убить меня, но они не убьют моей истины. А моя истина для меня
важнее моей жизни, потому что моя жизнь в любом случае подойдёт к концу. Если она закон-
чится в служении истине, тогда в ней будет определённое содержание, ведь истина не может
быть убита. На меня постоянно жалуются, что я отравляю умы людей. Я просто отравляю их
умственную отсталость. Именно этим занимался Сократ»». («Библия Раджниша». ОШО.)

Физический ожог оставляет шрамы на теле, метафизический ожог Огнём правды может
оставить шрамы в душе. Нездоровой психике такой «критический ожог» может принести вред,
но здоровой психике он может принести исцеление и прозрение. Эффект двоякий и зависит
от «пациента», а не «хирурга». Дело хирурга – «почикать больного», но не его дело зажи-
вить его раны после вмешательства «интеллектуального скальпеля». Заживлением ран занима-
ется иммунитет, который у всех разный и по-разному реагирует на вмешательство извне. Так
что… в нашем случае «хирург» по определению святой: разобрал-собрал, поставил знак каче-
ства. Красава. (Маньячила со скальпелем.) А виноват во всём – больной: не справился с вызо-
вами «хирурга» на реабилитационном периоде. Короста. Лечить надо…умственную отста-
лость, пока она не перешла в хроническую стадию и не поразила мозг окончательно. И здесь
нам может помочь только грамотный хирург, этакий доктор Рихтер, который, только посмот-
рев на вас, может сказать, пойдёте вы на поправку или откинете ласты.

Можно находиться на безопасном от Огня расстоянии, но на безопасном расстоянии не
произойдёт трансформация психики. Именно «ожог» приводит к внутренней трансформации,
даёт толчок к сдвигу сознания. «Все наши усилия направлены к сдвигу человеческого созна-
ния». (Н. Рерих.) Цель эволюции – это сдвиг сознания. Но сдвиг сам по себе не произойдёт (с
вероятностью сто процентов); нужен толчок, серия толчков. «Метафизический ожог» может
послужить таким толчком. Мы будем «жечь» и «резать», но резать, не нарушая клятву Гип-
пократа: «Не навреди». Хирург – это мясник, он «кровожадно вопия высунули жалы…» (В.
Высоцкий), режет человеческую плоть и со страстью ковыряется ножичком в его потрохах.
(Он вообще нормальный? Живого человека протыкать ножом… И куда прокуратура смотрит.)
Метафизический хирург не работает так грубо и кроваво, коварно; его методы более утон-
чённы и культурны, никакой кровищи и бандитищи; он режет не плоть, а умственную отста-
лость – «аналитическим скальпелем», чтобы человек «проснулся» и начал «видеть разумом».
После такого мошенничества, простите, операции, человек включает «второе аналитическое
дыхание» и сам начинает видеть, как и в чём его надули… святые отцы и церковь. Никакого
мошенничества нет, зуб даю, это случайная техническая опечатка. («– Вот, жульё, проходи-
мец вафельный! Погоди, ща мы тебя выведем на чистую воду, доиграешься… Жучара крап-
лёный».)

К критическому переосмыслению некоторых догматов меня подтолкнула позиция
церкви: она старается убедить меня в том, что в них я должен поверить, отключив свой разум.
Странно само намерение отключить мой разум и ради веры пожертвовать здравым смыслом.
Вы «усыпляете» меня «транквилизатором веры» и занимаетесь огнетушением моего разума,
в то время как все мои усилия направлены, в первую очередь, к сдвигу сознания. Для меня
первична эволюция сознания; вера вторична. Когда человек познаёт метафизику чувствозна-
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нием, прозрением, откровением, необходимость в вере просто отпадает, потому что он познаёт
Высшее разумом и видит взаимосвязи мира плотного и тонкого. Зачем верить в Бога, поняв
Его природу? Верят, когда не видят. Нам не надо верить в солнечный свет, потому что мы его
видим. «– Верьте в солнечный свет!»,– скажет слепой. Но зрячий человек ему скажет:

«– Дружок, да ты болен! Вот бедняга… Кто же тебя так обколол транквилизатором веры?
А, ты ходил в Церковь? Ну тогда всё ясно… Пойдём, болезный, я отведу тебя к одному хоро-
шему хирургу… есть тут один полудурок. Ты не смотри, что он чокнутый; зрение реально вер-
нётся… А рассудок (ум) померкнет навсегда. Так ты идёшь в лапы опасного сумасшедшего?
Давай, шевели булками, плетёшься как черепаха».

Вылечив глаза, слепой скажет: «– Боже, каким же я был идиотом и верил в то, что и так
очевидно!»

Исследователи всегда опираются в своих поисках на логику, полагая, что она выведет
их к некоторой истине: логика – это глаза поиска. Немецкая школа философии, которую бого-
творил мой отец, опирается на законы логики. Она действительно красива и точна, в ней всё
упорядоченно. Потратив несколько десятилетий на такой метод логического поиска, мне стало
ясно, что ищу вообще не там и так никогда не найду то, что хочу найти. А что же я хочу найти?
Правду, которая никогда не подстраивается под ту или иную логическую конструкцию или
непогрешимую веру. Любая логическая конструкция всегда действует в интересах логики –
по-другому просто не бывает. Человек уверовал в то, что логика является критерием поиска
истины и смотрит на мир глазами логики. Ему даже и в голову не приходит, что используя
такой критерий поиска, он движется не к истине, а от неё – в другую сторону. И только столк-
нувшись с феноменом Откровения мне стали открываться смыслы иного порядка.

Мы знаем, что пять тысяч лет поиска смыслов аналитическим методом, ничего не дали
– не сделали мир счастливым; возможно мир сейчас более несчастен, чем когда либо, так как
человек человеку волк, а не брат. Тогда в чём смысл всех этих красивых упорядоченных фило-
софий? Правда в том, что в них нет смысла. А чем занимались мыслители последние пять
тысяч лет, если ничего не нашли? Ответ очевиден: они не там искали. А где надо искать? Не
«где», а «каким методом». Говорить, что религии всё уже нашли просто наивно, так как они не
имеют элементарных знаний о Большом Космосе. На вопрос: «Что нашли религии?», честнее
будет сказать – ничего, так как мы не знаем Вселенную, в которой живём. И вот эту правду о
себе они подменили ритуалами, которые вообще ничего не объясняют («На всё воля Божья»;
«Пути Господни неисповедимы» – это объяснение или роспись в своём незнании?), но создают
видимость религиозности.

Всё о чём говорит современная религия – это уровень социологии и быта, уровень тело-
движений; о метафизике (знания о потустороннем мире) она не говорит практически ничего,
потому что не имеет доступа к этим знаниям. Почему Бог не открывает священникам мета-
физические знания – для меня является неразрешимой загадкой: представители Бога не вла-
деют Его знаниями… Но именно ЗНАНИЯ должны в первую очередь даваться возлюбленным
детям, так как именно они являются двигателем эволюции,– а не вера без знаний. «Огонь при-
нёс Я на землю и как хотел бы, чтобы он уже возгорелся». О каком Огне здесь идёт речь,
что хочет сказать Иисус Христос – огне веры без знаний вселенского масштаба? Почему рели-
гия настаивает на силе веры, но игнорирует силу знаний? Внешние телодвижения и ритуалы
(форма) ничего не объясняют, не дают знания о космосе и потустороннем мире. Но мне нужны
космические знания, а не искусство перемещения тела в пространстве (это не религия, это
социология). Не найдя таких космических и метафизических знаний в религии, их пришлось
искать самому. На это ушло огромное количество личной энергии и полная самоотдача. Иначе
ничего не найти. Трудный путь. А где найти лёгкий и с готовыми ответами?

Знания первичны. Знания – это сила.
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Нельзя искать иррациональное – рациональным путём. Бог – это иррациональное знание,
оно не имеет к рациональности никакого отношения. Мы копошимся в Третьем (в трёх) изме-
рении, но Бог не в этом измерении, а в ВЫШЕСТОЯЩИХ. А как вы хотите найти вышестоя-
щие измерения – измерением нижестоящим? Мало того, что это невозможно, более того, мы
при этом используем инструменты, которые для этого вообще не подходят – аналитический
метод (других нет). Человечество это делало пять тысяч лет. И как успехи? Всё, что сделала
философия в этом направлении, это сказала, что таких высших смыслов просто НЕТ: они не
познаваемы логикой, следовательно их и не может быть. Но высшие смысли это вообще не
про логику: в духовном мире логика должна выполнять роль уборщика сортиров и не лезть в
лаптях на царский трон. Но философия и атеизм посадили логику на трон, дали ей скипетр и
шапку Мономаха, позволив царствовать и править. То есть они Шарикова посадили в кресло
Преображенского, сказав, что Шарик – это главный светила науки. Нельзя логику пускать в
метафизику и лапти садить на трон.

Философия мне говорит: «– Ты жалкая ползающая Гусеница и тебе никогда не стать пре-
красной летающей Бабочкой!» Вообще-то стать бабочкой гусенице предопределено природой,
это заложено в её генетической программе. Но «гусеница» этого не знает и выдумывает все-
возможные нелепые теории Дарвина, чтобы зацементировать свою «ползающую» сущность.
«Гусеница» – это ступень эволюции, а не её венец. Кто сделал гусеницу венцом эволюции?
Тот, кто хочет остановить эволюцию человека. Непогрешимый и всеблагий Дьявол. Эволюция
это что? Это движение к Свету разума. Дьявол – это порождение Тьмы и вы тоже должны стать
Тьмой, а не Светом, следуя за своим новым господином.

Откровение, метафизика, высшие измерения – не работают по шаблонам логики, это
вообще не про логику, они работают иррационально и ассиметрично. Откровение опирается
не на логику, а на чувство – чувство чего-то, живущего вне логики и пространства. Для меня
лично очевидно, что это действие некоего Четвёртого измерения (пограничные состояния
сознания), которое изучает реальность не методом линейной логики, а методом локации неко-
его внешнего информационного поля (ноосфера – «малая» и «большая»), которое связано с
ещё более энергоёмким внешним полем необъятной вселенной и при удачной сонастройке
с этим огромным всеобъемлющем информационным полем (Бог),– прозревает нечто такое,
что нельзя постичь никаким рациональным методом мышления. Но для сонастройки с этим
энергоинформационным вселенским полем (Бог), пришлось ломать в себе метод логического
поиска реальности, который и мешал «сонастройке» этой своей примитивной линейной логи-
кой: она примитивна и живёт в очень узких рациональных рамках, которые и не дают созна-
нию РАСКРЫТЬСЯ. То же самое делал дон Хуан с Кастанедой: ломал его рациональную мат-
рицу видения мира. Лучше всего ломать рациональную матрицу восприятия методами дон
Хуана: сталкинг, контролируемая глупость, «незаинтересованное действие», «мелкий тиран»,
убийство чувства собственной важности. Мы живём в «рациональной клетке», которая иска-
жает реальность до неузнаваемости; мы должны сломать эту «клетку» и перестать опираться
всеми конечностями на рациональную конструкцию мира. Когда «клетка» сломана, просыпа-
ется творческая энергия и «не линейное» видение мира, Откровение. Это связь с Четвёртым
измерением.

Кастанеда стал по-другому воспринимать мир, когда смог выбраться из этой «клетки
рационализирования»: это не про то, чтобы «думать» о реальности, а про то, чтобы «откли-
каться» на неё. Насколько «рациональная ломка» трудна, описано в главе «Мега-эволюция
воина Христа». Чтобы начать «видеть», нужно закрыть «логическое зрение». Только так рабо-
тают метафизические законы: хочешь открыть одно – закрой другое. Чтобы прозреть суть пред-
мета, нужно перестать смотреть на сам предмет.

«Дон Хуан всё время пытался развить во мне максимум рационализма, и только лишь
для того, чтобы разрушить мой рационализм (саморефлексию) до основания и потребовать
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полного отсутствия сколько-нибудь рационального подхода». (Карлос Кастанеда. «Путь воина
или учение дона Хуана».)

Искать божественный замысел и божественные смыслы методами рациональной логики
– очень вредное и бессмысленное занятие. Кто это вовремя поймёт – избавит себя от мно-
жества разочарований и ненужной траты жизненной энергии. Многие, кто это понял, ударя-
ются в веру: они от логики перемещаются к вере, но при этом рвут внутренние связи со здра-
вым смыслом, полагая, что нужно просто верить (написанному). Для меня этот путь оказался
невозможным, так как отказаться от здравого смысла ради веры, я не могу. Мне не нужна
отговорка: «На всё воля Божья». Мне нужны ЗНАНИЯ. То есть именно то, чего в церкви нет
– метафизические знания; не знания о передвижении тела в пространстве. Все эти бессмыс-
ленные телодвижения в пространстве без знаний – это всё зачем? Чтобы скрыть правду о том,
что Церковь ничего не знает, не имеет контакта с Богом и дурит людей ритуалами, подменив
суть формой. Зачем мне знать, что Бог есть без знаний о Нём и о Его мире? Если Бог вас так
любит, а чего он вам не дал знания о мирах невидимых? И чего стоят все ваши молитвы, если
вы ничего не знаете о мире невидимом? Вы о чём молитесь: о спасении души или о знаниях,
чтобы совершить эволюционный скачок в развитии? Совершив эволюционный скачок в раз-
витии при помощи метафизических знаний, вы и так спасёте свою душу, напитав её левитаци-
онными энергиями Света. Зачем молить о спасении? Вымолить спасение невозможно, потому
что это вопрос трансформации энергий и с тёмными энергиями ни в какой рай вы не попадёте.
Так о чём вы молитесь, несчастные? Знания ведут к просветлению сознания, невежество и
слепая вера не ведут никуда. Так куда вас ведут ваши пастыри, ослепляя верой и не просветляя
знаниями?

– Господи, вот эти заблудшие в болоте овцы – Твои дети? Они же всё вывернули с ног
на голову и не понимают, чему поклоняются! Если послушать священников, то получается,
что слепая вера в догматы (религия социального быта) – это и есть главная цель эволюции
человечества. А где СДВИГ СОЗНАНИЯ? Об этом в Церкви даже нет упоминания! Зомбиленд
ходячий.

Изучая философию, мне не давал покоя вопрос: почему она не может удовлетворить
потребности моего сердца? Это было пустым перемалыванием аналитического хлама, кото-
рый даже не приближал меня к искомому. Был виден тупик, но не было понятно, где допу-
щена ошибка. И только дотянувшись до Откровения, стало ясно, что не так: нельзя в сфере
логического мышления найти сферу смыслов более высокого порядка; нельзя бытием гусе-
ницы понять бытие бабочки. И тогда мне открылось, почему в сфере идеологии человечество
потерпело полный крах: оно инструментами гусеницы (интеллект) пытается постичь реаль-
ность бабочки (сердце), «миром Ужа» – «мир Сокола», не понимая, что глаза могут видеть
только предмет, но не могут видеть его внутренний замысел. Глаза – смотрят (на предмет, на
явление – осязаемыми инструментами чувств), но не «видят метафизическим чувством»: они
и не могут «видеть», так как не имеют такой функции (иные физические принципы). Сердце
может «видеть» (прозревать), но это не даётся при рождении. Образование (наука о логических
закономерностях) не открывает, а закрывает путь к «видению». И пока не будет сломано «раци-
онализирование» (анализирование головой, интеллектом) – из «клетки логики» не выбраться.
Логика даёт базовые знания (это плюс), но убивает возможность прыжка в иное измерение (это
минус). Без логики мы были бы даунами, а с логикой мы никогда не проникнем в Четвёртое
измерение (измерение смыслов «бабочки»). И эта проблема мне очень долго взрывала мозг.
Где выход, решение? Спасение пришло, когда я столкнулся с феноменом Откровения…

Откровение не может «думать» умом, оно прозревает сердцем; это как если бы кто-то
отвечал на поставленный вопрос, кто-то более разумный и развитый. Чтобы что-то прозреть,
нужно перестать думать, но при этом продолжать держать в сознании волнующую задачу. При
такой постановке вопроса решение как-бы откуда-то приходит. Пока мы «думаем», мы ничего
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не прозреем. Вот почему философия ничего не нашла за пять тысяч лет известной нам чело-
веческой истории – в области смыслов: она искала только логикой, а не чувством. Логика –
это техника и механика, это мёртвый рациональный язык. Логика может что-то посчитать или
вычислить, но не согреть сердце смыслом. Сердце не может удовлетвориться мёртвой рацио-
нальной логикой, ему нужны смыслы и живые чувства. Логика этого дать не может, а значит
не может и философия. Чувства – живые, а логика – мёртвая. Все эти системы логики (фило-
софия) – просто груда хлама (для живой души), но почитать этот аналитический хлам обяза-
тельно нужно. Для общего развития.

Для трезво мыслящих людей уже очевидно, что человек не произошёл от обезьяны. Если
человек не произошёл от обезьяны, то зачем доказывать наличие Бога и верить в Него? Других
версий происхождения человека просто нет. Вы скажете: это могли сделать инопланетяне…
Хорошо. А инопланетян кто «сделал»? Супер-продвинутые инопланетяне. Ну а их-то кто «сде-
лал»? Создатель, великий Архитектор. Других вариантов просто нет. А если это так, то зачем
верить в Бога? В очевидное не надо верить, его надо просто признать как факт. Вера – это
болезнь незнания. Познайте мир за пределами физических законов и потребность в вере про-
сто отпадёт. Зачем зрячему вера? Вера нужна слепому, который ничего не познал; он просто
вынужден своё незнание заменить верой, так как вера даёт смысл жизни (заменитель знаю-
щего смысла), который «зрячему» и так очевиден. Верующий не познал, «зрячий» не нужда-
ется в вере. «Зрячий» видит смысл жизни точно так же, как видит солнечный свет. Зачем ему
вера? Зачем верить в пользу солнечного света; зачем верить в Бога? В очевидные вещи не надо
верить.

Вера – это сильнейший реактор созидательного процесса в коллективе единомышлен-
ников, в Соборе. Но веру можно направить в другом направлении – на уничтожение разума,
как конкурента в борьбе за власть над массами. А это заповеди человеческие, а не божьи.
Первая заповедь Бога – это эволюция сознания, расширение и просветление сознания. Если
идти по этому пути, человеком невозможно будет манипулировать, так как он обретёт неза-
висимость и высокую осведомлённость, сознательность. То есть поднявшись на определённую
высоту сознательности, человек выходит из под власти Тьмы и становится для неё недосягаем;
он умеет с ней бороться, умеет противостоять ей, имеет против неё убойный иммунитет и
может причинить ей кучу хлопот. Вот почему целью тьмы является остановить сознательную
эволюцию человека, эволюцию Божьего замысла. Технократ это другое: кто платит, тот и тан-
цует.

Церковная вера затормаживает или останавливает эволюцию человеческого сознания,
эволюцию разума. Отсюда возникает вполне логичный вопрос: «– А вы кому служите? Где
сдвиг сознания и свободное расширение сознания без запретов на свободное развитие? Вы же
именно с этим и боретесь – с расширением сознания! А это прямая борьба с Богом, борьба
против эволюции сознания. ЛЮБАЯ секта борется со свободным мышлением и загоняет его
в клетку «непогрешимой истины»».

Вот когда лекарство – вера – становится ядом: когда она убивает эволюцию разума. Про-
сто нужно понять, что разум, эволюция сознания – первичны, а вера – вторична. Церковные
грамотеи поставили вагон впереди паровоза – веру выше разума. Мы это всё переделаем и раз-
облачим опасную церковную ересь. Откроем людям прямой путь к расширению и просветле-
нию сознания, откроем вход в Царство Небесное, который затворили служители Бога. «Сами
не входите в Царство Небесное и другим войти не даёте». Сказано о ком? О священниках.
А теперь покажите мне место в Писаниях, где Иисус ставил веру выше разума. Открывайте
и показывайте… Нет такого места. То есть жулики и напёрсточники умышленно поставили
разум ниже веры, так как это даёт неограниченные возможности для манипулирования чело-
веческим сознанием. И они скрыли от последователей, что разум никогда не стоял ниже веры,
что разум и вера равны (как минимум) и должны дополнять друг друга, а не УНИЧТОЖАТЬ!
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Но из истории мы знаем, что разум и вера никогда не жили в мире. «Война за веру»… Война с
кем? С несогласными. А несогласные это кто? Последователи разума (Лютер против Церкви).
То есть разум нужно подавить и навязать несогласным диктатуру веры. Когда разум возмужал
и окреп, церковные инквизиторы сменили тактику, делая упор на то, что только вера ведёт
в Царство Небесное, причём вера фанатичная и слепая. Так покончили с разумом в религии
(просто убрали опасного конкурента с игрового поля религиозного бизнеса) и возвели веру в
культ божества. Кто же выступает против веры, как доминанты церковного Гулага, и реабили-
тирует разум,– всё!, это враг номер один, еретик, бес и богохульник. А это даёт мне полное
право (как опаснейшему еретику и бесу, врагу святой Церкви) разнести вашу веру в щепки.
Чем я сейчас и займусь, не оставив от вашей веры даже воспоминания… И на руинах вашего
карточного религиозного домика мы построим религию разума, которая не выступает против
веры и не подавляет её (как это делает святая церковь по отношению к разуму), а просто ука-
зывает ей своё место – «вагон за паровозом, а не перед ним». То есть ваша религия ползает
вперёд – задом (как рак), а мы будем ходить вперёд – передом, как люди здоровые, а не отмо-
роженные на всю голову слепой верой.

«Откровение не может быть основано на вере, как её понимает церковь – как слепое дове-
рие тому, что мне будет сказано. Вера, по понятиям церкви, есть налагаемое на душу человека
обязательство с угрозами и заманками. По моим понятиям, вера есть то, что верна та основа,
на которой зиждется всякое действие разума». (Лев Толстой. «Краткое Евангелие».)

Религия, которая усыпляет мой разум, а иногда просто нагло убивает его, мне чужда.
Вы оскорбили и унизили мой разум, первенство разума, задавив его слепой невежественной
верой; вы обвинили меня в тяжести первородного греха к которому я не имею ни малейшего
отношения; вы превратили меня в грешное ничтожество, падшее ниже плинтуса под тяжестью
моих грехов; вы назвали меня рабом, отняв у меня звание свободного человека; пообщавшись с
вами я забыл о том, что «Человек – это звучит гордо!», и пришёл домой уничтоженным падшим
ничтожеством. За что вы меня так ненавидите – мой образ гордого человека и творение Божье,
подобие Его? Я пришёл к вам со светлой надеждой и открытым сердцем, с радостью причастия
к миру Его, а ушёл со слезами горечи и разрушенным во мне образом и подобием Бога. Бог дал
мне жизнь без долгов, свободу выбора и внутреннюю матрицу Его подобия… Но вы это всё
уничтожили! И за это они ещё берут плату. Вот это вы… спасли мою душу! Вы не учите меня
активно сражаться и побеждать, вы учите меня только рыдать о своих грехах и немощах в своих
клетках для разума: о чём вы думаете, то к себе и притягиваете – энергии падения и греховного
унижения. Вы озабочены только личным спасением. Я не озабочен личным вообще, весь мой
интерес в Главном – в борьбе за ценности Света.

ВЕРОиспоВЕДАние – слово чисто библейское. Читаем по слогам: ВЕРА должна быть
сначала изВЕДАна – то есть, исследована, а не принята вслепую. Церковь всегда выступала
за слепую веру в то, что нам будет сказано. Вот что меня однажды оттолкнуло от Церкви – её
стремление убить во мне разум: не развить его, а убить! То есть речь идёт не об ускорении эво-
люции верующего, а о её остановке – цель прямо противоположная божественному замыслу.

«…Но, подобно клыку вепря, должно моё слово бороздить основу вашей души. Всё
сокровенное ваше должно выйти на свет. И когда вы будете лежать на солнце, взрытые и изло-
манные, отделится ваша ложь от вашей истины. Ибо вот ваша истина: вы слишком чистоплотны
для грязи таких слов, как мщение, наказание и возмездие». («Так говорил Заратустра». Ф.
Ницше.)

Моя цель – поделиться с людьми знаниями, а не лишить их разума. Я предлагаю вам
полностью пересмотреть христианскую доктрину с точки зрения здравого смысла, а не веры
в непогрешимые догматы Церкви. Вас усыпили верой и отключили вам разум – критическое
мышление. Мы включим обратно тумблер критического мышления и отключим «куриную сле-
поту» веры. Религия калечит человека – лишает его разума. Моя задача – вернуть вам «зре-
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ние», чтобы вы сами проанализировали все недостатки «куриной слепоты» и перестали слепо
верить церковным догматам. «Метафизические ожоги» – это хирургическая операция по вос-
становлению «зрения», слом религиозных кодировок и перепрошивка мозгов новыми уста-
новками. Прополоскаем ваши мозги, прочистим хорошим интеллектуальным гелем, вытрясем
религиозный хлам, перепрошьём, перепакуем, перетасуем и запакуем новую матрицу воспри-
ятия реальности… Быстро, дёшево и сердито. Всё дерьмо из вас вытрясем, всю душу вывернем
наизнанку… Зачем таскать в себе мусорную свалку? Берём, вытаскиваем один информаци-
онный чип (протухший и ржавый) и вставляем другой – современный, навороченный, бомби-
ческий, супер-пупер продвинутый. Выйдите из моей «операционной» как новенькие… мама
родная не узнает! Не навязать что-то, а помочь восстановить зрение, разум – вот моя задача.
Развернуть рельсы и железнодорожный состав в сторону расширения и раскрытия сознания,
выбраться из болот религиозного Мордора.

***

«Исповедь» Льва Николаевича Толстого произвела на меня неизгладимое впечатление.
Такое мужество встретишь в литературе очень редко, потому что о других писать несравненно
легче, чем о себе: своё бревно в глазу ни у кого не обнаруживается, оно всегда торчит в чужом
глазу. Литература больше озабочена «чужим глазом», а не своим собственным. «Исповедь»
Толстого сподвигла меня к написанию собственной «Исповеди» (Часть третья, глава третья,
раздел третий). Прямо скажем – это далось нелегко: трудно говорить о том, что в себе прези-
раешь. На примере Толстого я понял, что таких Откровений в литературе – единицы; во всей
мировой литературе. Исповедь Толстого ценна по своему содержанию: это крайне редкое явле-
ние публичного распятия себя. После долгих раздумий всё-таки решился совершить такой же
подвиг публичного распятия. И так как это Откровение о себе, считаю его одним из лучших
мест в книге. Никому в жизни устно мне это рассказывать не приходилось. И не придётся.

Написав саморазоблачение (Исповедь), мне стало интересно – почему подобными само-
разоблачениями не занимаются служители Церкви: призывая других к покаянию они нико-
гда не исповедуются перед другими сами. Почему вы направляете зеркало на других и нико-
гда не показываете в нём СЕБЯ? Покажите хотя бы двадцать-тридцать «Исповедей» своих
Отцов, покажите свою борьбу с Дьяволом, о которой вы заявляете, но никогда не показываете
наглядно. Покажите борьбу – чтобы её было видно. Да у вас кишка тонка! Бумажные тигры.
Вы всегда говорите о других и в прошедшем времени, но никогда не говорите о себе в настоя-
щем времени. Не надо играть в прятки, просто выйдите на Свет и начните говорить о СВОЕЙ
БОРЬБЕ. Вы прячетесь за церковную обстановку и литургии, мантии, колпаки, молитвы, свечи,
церемонии, но не показываете пример личной борьбы. Всё, что вы показываете, мне не инте-
ресно! Покажите борьбу! Не прячьтесь за церковный фасад.

В Новом Завете сказано: кайтесь друг перед другом. Но священники – это особая каста в
обществе, которая не считает себя обязанной каяться и исповедоваться перед ближними. Это
ближний должен каяться перед ними… Я неспроста подставил себя под удар своей «Испове-
дью». Публичное покаяние перед ближними даёт мне полное право публичной критики тех,
кто не хочет каяться перед ними: это открыто, это честно, это прозрачно и искренне, и это
нельзя подделать, потому что искренность чувствуется на энергетическом уровне – это энер-
гия, она ощутима сердцем и интуицией.

Особая каста не должна исповедоваться, они непогрешимы и неприкасаемы. Моя пози-
ция заключается в том, что я грешен и прикасаем, и признаю это публично. Не публичное
покаяние ничего не стоит, потому что в этом нет личного примера мужества и потому что
проверить такое покаяние невозможно. Отказ священников в публичной исповеди возводит
их в ранг неприкасаемой касты, которая стоит НАД БЛИЖНИМ. Я же стою рядом с ближним
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на равных, а не над ним. (Как исповедовавшийся грешник с такими же тараканами внутри,
как и у всех, и не скрываю этого, а говорю об этом открыто и честно – ненавидя себя за свою
низость и мерзость; мне действительно за себя мерзко и стыдно, противно и тошно, и мне
хочется выжечь из себя эту слабость, мерзость и грязь.)

Покажите пример личного мужества! Это трудно, но только это и ценно. Любое учение
и обучение начинается с личного примера. Тренер, учитель, командир, пастырь – любое соци-
альное лицо, которое учит других, морально обязан показывать личный пример чести, правды
и мужества обучаемым.

Мой учитель: граф Толстой, ОШО, Кастанеда, Сенека, Рерихи, Блаватская, Уайт (три
Елены прекрасных), Пётр Успенский, Дуглас Рид, Максим Горький, Николай Лесков, Иисус
Христос, Иосиф Сталин (речь здесь идёт о героях идеологах) – все они показывали пример
потрясающего личного мужества, заслужив моё доверие. Кто не показывает пример личного
мужества – не может быть моим учителем, даже если он проповедует красивее Иисуса Христа.
СЛОВА НИЧЕГО НЕ СТОЯТ БЕЗ ПРИМЕРА ЛИЧНОГО МУЖЕСТВА. Нет примера, нет
доверия.

Учите покаянию на собственном примере. Вы критикуете Толстого за его антирелигиоз-
ные сочинения, потому что он осмелился выразить свою точку зрения, которая не совпадает
с религиозной. Но Лев Толстой смог отразить в зеркале критики СЕБЯ, а вы этого не сделали
(поступки определяют бытие, а не слова). Тот, кто публично критикует себя, как минимум
вызывает уважение, а как максимум – доверие, потому что он понятен и потому что он не ста-
вит себя выше ближнего, не «закрывается» от него стеной ритуалов. Тот, кто не исповедуется
публично – потенциально уже поставил себя выше своего ближнего, которого учит правде и
истине не на собственном примере. А кто ты, учитель? Ты учишь, но ты не понятен, потому что
я ничего о тебе не знаю. Ты кто по жизни, родной, чем дышишь… когда не врёшь? Врать умеют
ВСЕ, это не трудно. Трудно говорить правду и начинать покаяние не с ближнего, а с себя!
Клуб анонимных алкоголиков, когда все сидят в круге и честно рассказывают свою историю
болезни,– куда честнее священников, которые о себе не скажут ничего. Это же высшая каста –
как она может снизойти до плебеев. Так о каком доверии к этой неприкасаемой непогрешимой
касте может идти речь? Покажи мне, что ты – свой, а не непогрешимый! Ты умышленно скрыл
себя от меня, ты закрыт как личность, но взываешь к доверию тебе и моему покаянию. Какое
может быть покаяние без доверия? ПОКАЖИ СВОИХ ДЕМОНОВ И БОРЬБУ С НИМИ, и
тогда я пойму тебя и поверю. Покажи своё мужество в борьбе. Или в тебе нет мужества? Тогда
чему ты меня можешь научить – малодушию и лицемерию? Уважение не растёт на ветках дере-
вьев, его нужно заработать и заслужить. Примером личного мужества. Или так, или никак.

Как вы вели свою личную битву, как резали себя по живому в этой борьбе… КАК вы это
делали? Покажите и расскажите это, чтобы был наглядный пример личного мужества. Расска-
жите о «собственном бревне в своём глазу». Где Исповеди? Каяться должна паства, а не каста?
Что и требовалось доказать: ничему научить на собственном примере вы меня не можете, а это
значит, что ни о каком доверии не может быть и речи. Только личный пример мужества может
произвести на меня впечатление. Не слова. Как вы подаёте мне свою религию? Везде кресты,
рясы, бороды, телодвижения, литургии, ритуалы, пассы руками, свечки, тазики, дымок ладана
в полумраке… Но нигде за всем этим цирковым маскарадом не видно ЧЕЛОВЕКА – чистого и
верного посредника Бога на земле. КТО скрывается под рясой: кто ты? Покажи своё истинное
лицо! ЛИЦА нет: оно скрыто за ритуалами и обстановкой, внешним маскарадом. Но если под
рясой нет истинного ЛИЦА, то весь остальной внешний маскарад не имеет никакого значения.
Где прямая весть от Бога, откровение, которое даёт Бог через своего посредника?

Уберите все ритуалы, бороды, рясы, ОБСТАНОВКУ и оставьте посредника Бога (без
обстановки) наедине со своей паствой… Что без обстановки и внешней мишуры, песнопений и
очковтирательства – может сказать священник своей пастве, не опираясь на эти костыли и под-



С.  Кобец.  «Евангелие огня»

129

порки? Да практически ничего, очень мало по существу (метафизика – суть учения, дух закона)
и очень много об окружающей обстановке и религиозном быте (буква закона). Именно обста-
новка и церемониалы воздействуют на психику верующего, а не откровение посредника, полу-
ченное от Бога. ОТКРОВЕНИЕ ПОДМЕНИЛИ ОБСТАНОВКОЙ. Вот всё, что нужно знать о
религии.

Откровения нет. Чтобы скрыть этот страшный факт о поражении религии – нужна вели-
чественная обстановка и величественные церемониалы; нужно скрыть тайну о том, что ника-
кого общения с Богом просто НЕТ. И его действительно нет! И священники прекрасно знают
об этом. И они не могут сказать эту правду своей пастве, потому что на лжи об общении с
Богом держится вся конструкция Церкви. Откровение это не голосовой контакт, а интуитив-
ный мысленный импульс. Если вы контактируете с Богом, друзья, то где знания о Большом
Космосе, о Боге, о Рае и Аде, о Дьяволе? Вы ничего не знаете! Ваш король голый.

Как устроена Вселенная, какие формы жизни существуют во Вселенной, сколько их и как
они взаимодействуют? Что такое Чёрная Сила в масштабах Вселенной? Почему Светлые Силы
во Вселенной не могут победить Чёрные Силы? Что происходит с душой после смерти? Откуда
приходит душа при рождении? Сколько раз мы рождаемся на Земле? Почему «откровения»
соответствуют только уровню образования, понимания и культуры людей того времени, когда
были написаны, не поднимаясь выше кошачьего уровня?       Почему в Писаниях нет прямых
ответов на самые существенные вопросы жизни, понимание которых имеет первостепенное
значение для человека,– но много рассуждений о несущественном и второстепенном? Почему
в Писаниях нет элементарных знаний о Большом и Малом космосе Вселенной? Почему Писа-
ния по существу ничего не знают?

Не зная практически ничего, вы просто занимаетесь очковтирательством и пустозвон-
ством. Торговцы воздухом.

Церковная обстановка и церковный быт – это не религия, а социальные институции.
Социальные. Религия – это трансформация сознания и грубых энергий (гравитационных) в
тонкие (левитационные). О сути и сердце религии (дух учения) – трансформации сознания и
энергетической переплавке, в религии даже нет упоминания.

Прочтите «Ответ Синоду» Толстого,– настоятельно рекомендую! Человек в здравом рас-
судке и трезвом уме вас спрашивает: ЧТО ЭТО, ЗАЧЕМ ЭТО КОЛДОВСТВО, ВЕСЬ ЭТОТ
ЦИРК? Вы букву закона (что вижу, то пою) поставили на место духа закона, а ритуалами под-
менили жертву и мужество. Дух закона не в ритуалах и внешней обстановке, он в строительстве
сотовой системы коммунистического общества – системы соборных изолированных общин.
Только в таких общинах можно построить новое общество (не для избранных монахов, а для
большого пласта общества), потому их можно изолировать от алчности и скверны внешнего
мира, изолировать от грязи и скверны либерального Мордора. Без изоляции вы ничего не
построите. Царство Небесное не сможет жить в мире Золотого Тельца. Речь не о тысячах, а о
сотнях тысяч «обращённых» (это не обращение, а «выздоровление», возвращение к здравому
смыслу) и не об одной обители Духа, а о сотнях (сотах) новых обителей.

«Безумным вы меня прославили всем хором.
Вы правы: из огня тот выйдет невредим,
Кто с вами день пробыть успеет,
Подышит воздухом одним
И в нём рассудок уцелеет».
 «Горе от ума». (Грибоедов.)
Исповедь слагается из пройденных испытаний в жизни, внутренней борьбы, падений,

уязвлений и поражений. Исповедь – это весть о борьбе с внутренними дефектами и демо-
нами. Исповедь не может быть про счастье, уют и комфорт, потому что никакой исповеди в
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этом нет, потому что не было борьбы и преодоления. У меня всё это было, по самые гланды,
поэтому есть и Исповедь. «Я предпочитаю вражеский лагерь ласкам фортуны. Там я гибну,
но мужественно». (Сенека.) Предпочитаю борьбу и преодоление, мужественное отстаивание
своих ценностей, взяв крест свой и оставив всё в случае необходимости. Мне это понятно, в
этом есть борьба и преодоление: преодоление себя, борьба с ложью и лицемерием, которыми
пропитаны все топи Мордора до ядра планеты. Мы либо принимаем эти «топи», либо пыта-
емся из них выбраться, как это сделал Данко со своими соратниками. Мне ясна мотивация их
Исхода из джунглей Содома и Гоморры. Мне даже понятен «мелкий тиран» Кастанеды – мучи-
тель, гонитель, осквернитель, потому что он сдвигает «точку сборки» Воина – трансформирует
его сознание. Но мне не понятны христианские литургии, на которых засыпаешь и тупеешь,
так как разум просто отправляется СПАТЬ, выбрасывается на свалку. Они и не думают вос-
пламенять моё сознание, пробуждать ото сна невежества, дарить мне откровение и знание; они
меня усыпляют своими камланиями, ритуальным шаманством, колдовством поедания сухарей
и вина.

Испытания – это знак качества вашего экзамена перед Богом и верой. Разве Богу угодны
те, кто себя не испытал в экстремальной ситуации, лишившись всего? Если вы не испытали
себя, не прошли испытание стоя на краю пропасти, то как вы можете быть угодны Богу? Ваши
поступки и мысли на краю пропасти в экстремальной ситуации, на пределе человеческих воз-
можностей, когда человека можно читать как раскрытую книгу,– Богу важнее всех ваших
молитв в полной безопасности. «На краю пропасти» вы сдаёте экзамен. В тёплом уютном без-
опасном стойле вы не сдаёте ничего, потому что ничем не жертвуете. Бытие определяет подвиг,
а не слова и пустые молитвенные рыдания. Вы ничего не принесли Богу, потому что ничем не
пожертвовали, не взяли свой крест и не последовали за испытаниями и преодолениями.

Есть ли во всей христианской литературе хотя бы десять таких исповедей, как моя и Льва
Толстого, показывающих обратную изнанку человеческой души? Вот чтобы честно и прямо,
чтобы полоснуло правдой как ножом, как ошпарило, как облило ледяной водой, как обожгло
горящим пламенем? Лев Николаевич не пытался себя оправдать в Исповеди, напротив, он
хотел себя осудить и клеймить, распять на праведном суде. Вот она – бессмертная литература!
Толстой, Горький, Лесков – бессмертны. Ваши камлания и колдовство – смертны! И отврати-
тельны. ВСЁ ПОЗНАЁТСЯ В СРАВНЕНИИ.

Если бы Лев Николаевич пытался себя оправдать и защитить, его Исповедь бы ничего не
стоила; цена бы ей была две копейки. Но судить себя, свидетельствуя против себя – это доро-
гого стоит! Вы попробуйте свидетельствовать против себя… Покажите таких смельчаков…
Их практически нет. Ни в мировой литературе, ни в Церкви; нигде! Так чего тогда стоят все
ваши лицемерные службы, этот парад лицемерия и тщеславия, этот гимн лицемерия и лжи?
Этот цирк притворства не угоден Богу. Каяться всегда должен ближний и никогда не ТЫ! Вы
не имеете мужества показать в зеркале критики – СЕБЯ. ВСЕ судят других. Себя публично –
НИКТО. Бревно постоянно торчит в глазу злодея-соседа и чем оно больше, тем меньше оно
заметно в своём.

Если религия начинается не с личного примера – тогда о чём она? Речь не о Христе, а о
посредниках. Иисус Христос создал религию на личном примере: ничего не брал, но жертво-
вал всем; открыто бросил вызов расовой идеологии избранности и за свои убеждения пошёл
на крест. Вот личный пример. Он был и у первых христиан, которые за веру шли на смерть.
Но потом пришли подражатели, которые жертву и подвиг заменили ритуалами и внешними
обрядами. Подвиг требует личного мужества. Обряд его не требует, он служит внешней форме.
Так суть подменили формой и забыли личном примере мужества.

Ещё до пришествия Христа люди прекрасно понимали, что нет лучшего учителя, чем
собственный пример, собственное покаяние, своя исповедь. С кого дети берут пример? Со
своих родителей. Дети очень болезненно реагируют на ложь и пример берут не со слов роди-
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телей, а с их поступков. Слова без внутреннего подвига борьбы и мужества так же пусты, как и
ритуалы. Подвиг активен. Можно ничего не говорить, но совершать ежедневный подвиг веры.
Можно непрерывно говорить, но не совершать ничего. Суть это не форма, а форма не суть.
Личный пример – это основа религии. Мужество и подвиг разжигает Огонь сердца, а Огонь
выжигает слабость. Огонь не рождается от сырости, а Высокое от слабости. Огонь питается
мужеством. Ускоренная эволюция – это ускоренное выжигание своей слабости, малодушия и
культивирование силы ПОБЕЖДАТЬ.

***

Священники утверждают, что являются посредниками Бога на земле. Первая странность
заключается в том, что они ничего не знают о предмете своего поклонения – в смысле вообще
ничего, полный ноль. Спросите их что-нибудь о Боге… Ничего членораздельного вы не услы-
шите. И вот посредники, которые ничего не знают о предмете своего поклонения, учат нас
вере. Идём дальше. Второй странностью является то, что новые знания о вселенной мы узнаём
только от учёных. Посредники молчат, потому что ничего не знают. Перед учёными мы можем
склонить голову, потому что они вывели нас из дремучего невежества средневековья. И если
бы не учёные, признаем честно, мы бы до сих пор сидели в пещерном средневековье. Это
правда. Но почему знания мы получаем только от учёных? Что нового по части знаний сказала
Церковь за последние 500 лет? Ничего! Где знания о мире невидимом? Давайте – конкретно и
по каждому пункту: мы знаем это, это и это… да мы всё знаем – вот подробный точный отчёт.
И что же мы знаем?

Новый Завет – это вершина эволюции христианства. Но в горной местности за одними
вершинами следуют другие и цепь таких вершин создаёт горный хребет, горный ансамбль.
Вы же засохли вместе с Новым Заветом (какой же он новый?), как стрекоза в гербарии. Где
новые Заветы, где развитие и преодоление новых вершин в огромном горном массиве? Что
вы говорили сто лет назад, то вы говорите и сегодня, и скажете через сто лет. Вы – автоответ-
чик, который всегда повторяет набор одних и тех же заученных фраз. Поставьте автоответчики
во всех церквях с регламентом ответов на наиболее модные вопросы. Всё. Пришёл, получил
рекомендации у электронного автоответчика на все волнующие вопросы и… приблизился к
Богу. Вернее – к абстракции Бога, потому что про Бога священники ничего не знают. Тёмный
лес. Тайга, тундра, метель… и ни черта не видать. И не понять.

Телеканал «Спас» можно вообще не включать, потому что новые идеи и мысли там про-
сто отсутствуют. Ваше развитие остановилось вместе с Новым Заветом; изучаем курс христи-
анства и отправляемся спать, потому что больше там изучать нечего.

Об устройстве вселенной религия не знает ничего. Ноль. Обижаться не надо, это правда.
В связи с этим возникает вопрос: чем занимаются посредники Бога и о чём они молятся?
Помолитесь, пожалуйста, чтобы Бог поделился с вами знаниями о Вселенной, рае и аде. Вы же
по существу ничего не знаете! Первое, что должен был сделать Адам в Эдеме, это съесть все
яблоки запретного дерева, нарушить запрет Диктатора и перестать быть дауном. Ведь яблочки
были не простые, а золотые – раскрывали обширные знания о Большом Космосе и обо всём
на свете. А знания – это сила. Но Бог запретил молодой чете – РАЗВИВАТЬСЯ, познавать и
сделать космический скачок в эволюционном развитии. Бог не даёт человеку знания о большом
космосе. Откровения – НЕТ. Зашибись любовь. Отсутствие откровения о знаниях Большого
Космоса – это лучшее доказательство божьей любви! Церковь порой несёт такой бред, что
иногда впору усомниться в её адекватности.

– Не смейте есть яблоки познания, оставайтесь ничтожествами!
Вот она любовь Бога к своему творению.
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Церковь не обладает знаниями потустороннего мира. Если не считать некоторых домыс-
лов и измышлений. О чём же они вечно просят Бога, что выскуливают? Мне это искренне не
понятно (Сказывается падение с балкона в младенческом возрасте: у няни каша подгорела…
Судьба злодейка.), потому что Знания и Откровения Бог им не дал! Может они не о том про-
сят? Но что может быть ценнее знаний из Первоисточника? Нет знаний. Колдовские службы
и шаманские камлания… это всё замечательно. А где Знания и Откровения; где деньги Зин?
Вы зачем нас дурите? Чему вы молитесь, несчастные? Помолитесь о знаниях, которые и есть
настоящая СИЛА. Но ответа не будет. И вот тут возникает замурчательный вопрос: если вы
молитесь и не получаете ответа, не получаете ЗНАНИЯ, то кому вы молитесь?

Библия говорит, что первый человек стащил в Эдеме – запретный плод… и захомячил
его по тихой грусти. Под одеялом. Ну и молодец, держи пять! Я бы тоже стащил. Ведь если
нельзя, то очень хочется. Если бы не было запрета, я бы и близко не подошёл к этому стрём-
ному дереву, так как адреналин у меня поднимается и закипает только на всё запретное и
неуставное. Уставные движения не развивают, не включают смекалку и творческую находчи-
вость. Ведь если бы не было запрета («– Кушайте, дети дорогие!»), то не было бы и падения.
Запрет вводился только для того, чтобы свершилось падение. Но для чего? (Мет. Ожог № 3.)

В Эдеме во время кражи казённого имущества, почему-то отсутствовала охрана опасного
спец. объекта (её поставили после ограбления века). Им позволили украсть запретный плод.
А может Бог не мог предвидеть преступных наклонностей криминальной парочки? Вообще-
то Бог по определению должен уметь «читать в сердцах» и видеть насквозь все неуставные
телодвижения грабительской четы. А если это так, то зачем создавать бракованную «куклу»?
Ведь ясно же: дай человеку свободу и он обязательно найдёт грязь, чтобы в ней изваляться,
измараться и понять её природу. Простое любопытство, даже научный интерес: нужно знать,
понимать,– почему это нельзя. Доводы Библии на этот счёт довольно примитивны: согрешили
– понесли наказание. Такое впечатление, что сценарий подстроен для какой-то далеко идущей
цели… Мы её обязательно найдём. И если мы это сделаем, то поменяем религиозное миро-
воззрение на 180 градусов, так как первородный грех формирует всю религиозную повестку.
Формирует абсолютно неправильно. Чтобы предложить правильную религиозную повестку,
нужно закатать в асфальт неправильную. Закатывалка у нас что надо – «зубастая», клыкастая,
с когтями росомахи и клыками саблезубого тигра. С такой спорить проблематично. Ну что,
Леопольд: сам сдашься или как?.. Ну покури до третьего раунда. Ваша песенка спета.

Бог должен был сказать любимым несмышлёным чадам: «– Дети! Перед вами запретный
плод. Вы ещё не разумны, так как не познали природу зла. (В Эдеме не было зла.) Поэтому
попробуйте запретный плод, чтобы понять – почему его есть больше нельзя». Так бы сказал
нормальный Бог. Но библейский Бог выступает в роли шовиниста и нациста: «– Ага-а-а-а,
нашкодили, сукины дети! (Потирая руки.) Ща Я научу вас родину любить: ну-ка метнулись
добывать хлеб свой насущный в поте лица своего,– падшие грешники!»

Чикатило курит. Чикатило заплакал, увидев настоящего Чикатило-Папу.
Подведём неутешительный итог: создание Бога надуло Создателя. Пора выкидывать

разум на свалку, так как он в этом библейском блокбастере просто не нужен. Такую дичь можно
впаривать детишкам в третьем классе – там прокатит. Но в классах постарше детишки спросят:

«Если создание может надуть своего Создателя во втором акте пьесы,– может ли такой
Лох управлять Вселенной?»

Ну и детишки пошли! Палец в рот не клади… отгрызут по локоть. Так, надо «включать
заднюю»:

– Нет, дети, не может! Садитесь. За сообразительность пять баллов в четверти и, вот
ещё… пятихатку на мороженое. Чтоб чего не вышло.

Прямые представители Бога – не могут сказать о Боге ничего. Эту дичь про свет и
любовь мы слышали. Потрясающая осведомлённость. Фантастическая. И на этом ваши позна-
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ния заканчиваются? Но предполагалось, что посредник Бога что-то знает и сможет меня этому
научить; на то он и представитель Бога. Нет, тишина. Священники больше ничего не знают.

Если мы являемся творением Божьим, если Он вдохнул в нас дух и жизнь (что не вызы-
вает никаких сомнений), то следующим логическим этапом было бы дать нам исчерпывающее
учение о законах жизни, законах Вселенной, законах мироздания. Нас интересует что-нибудь
серьёзное, взрослое, зрелое: как Бог управляет Вселенной, на каких принципах; что такое тём-
ная энергия и тёмная материя космоса, которая, как айсберг, составляет основную подводную
часть всей энергии космоса (94 %), а материальный видимый мир (надводная часть) составляет
лишь 6 процентов космической энергии? Почему мы узнаём такие сведения от учёных? Пред-
ставители единого Бога должны говорить о Боге одинаковые вещи, как это делает наука – гово-
рит одинаковые вещи об одних и тех же законах и закономерностях. Но разные религии могут
говорить взаимоисключающие вещи. Но ведь это нарушение всех законов здравого смысла.

«Итак, ни наука, ни религии не дают чёткого ответа на вопрос: зачем человек привне-
сён на нашу планету. Как и на второй вопрос – кем был задан (чей проект) и каким образом
(какие технологии) сотворён «хомо сапиенс»? Ни научное объяснение (случайным образом),
ни религиозное (захотел и создал), удовлетворить пытливый ум не могут. А всё иное, метафи-
зическое тем более, дружно отвергается и наукой (лженаука), и религией (от лукавого). Вели-
кий Л. Н. Толстой вопрошал: «Бог какой-то странный, дикий, получеловек-получудовище, по
прихоти сотворил мир – какой ему хотелось, и человека – какого ему хотелось, приговари-
вая, что всё хорошо. Но вышло всё очень нехорошо: человек попал под проклятье и всё его
потомство». Конечно, Бог не таков – его таким примитивным нарисовали очень примитивные
и корыстные люди. Но от сущности ответа на вопрос: что есть Бог и что есть человек, зависит
многое, если не все в судьбе человечества. Как представляется, ответ должен быть научно-
религиозным, единым. И возможно, истина будет лежать между наукой и религией, где-то в
области метафизических знаний, но обязательно в союзе материального и духовного». (Леонид
Ивашов. «Опрокинутый мир».)

Когда мы проходим какой-то школьный предмет, методология обучения настаивает на
объяснении смысла предмета. Если учитель скажет на уроке, что в законы физики или мате-
матики надо поверить, вы усомнитесь в адекватности такого преподавателя. Но именно это
нам говорит религия: вы не должны разбираться в сути изучаемого предмета,– это ересь,– вы
должны поверить в утверждение догмата! Лев Толстой говорил: «Главная беда теософии в том,
что она всё знает». Беда теософии в её «всезнании». Беда религии в том, что она не может
ничего объяснить, говоря, что в основные догматы и таинства церкви надо ВЕРИТЬ. Средне-
вековье закончилось. Выползайте из пещер, каменные люди.

Живое критическое мышление способствует просветлению сознания, а живой поиск при-
водит к эволюционному прорыву, пытающемуся расширить горизонты познания. Мне нужен
живой поиск, а мне предлагают его огнетушение. Мне нужно понимание, какой Огонь Иисус
Христос принёс на землю и почему Он так желал, чтобы он возгорелся? А мне не дают на это
ответов. Мне нужен эволюционный штурм запредельного и невозможного, нужен сердечный
Огонь и реализация этого Огня в каком-то новом проекте, строительстве – не социального
института, а духовного. Ничего этого мне Церковь дать не может, а разум ей только мешает. Так
что же мне делать, где взять понимание, Огонь и высшие смыслы? Не омертвевшие догматы,
убивающие разум, а смыслы – новые проекты и новые идеи, «глоток свежего воздуха». Вы
садите меня в клетку догматики, церемоний и обрядов. Но в этом нет «свежего воздуха», новых
эволюционных возможностей, творческих решений без границ. Полёт «Сокола» не может жить
в клетке. Ваши церемонии и ритуалы это тюрьма для свободного мышления, так как именно
мышление там и не требуется. Воспламените мою свечу ярче, зачем вы её тушите, душите,
вталкиваете в пещерное средневековье?
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На Земле существовало пять рас и самая неразвитая из них – пятая, то есть мы, человече-
ство. Не грехопадение, а планетарные катастрофы превратили человека в обезьяну. Никакого
грехопадения не было, мы это докажем. И это не развитое человечество, задавленное мраком
животных инстинктов и мракобесием,– возомнило себя «венцом творения». Этот недоразви-
тый «венец творения» провозгласил себя конечным звеном эволюции и единственным пред-
ставителем во вселенной. Но и этого мракобесия ему было мало, так как «Творение» поже-
лало стать конечным продуктом эволюции мартышки. Последний гвоздь в гроб творения забил
гражданин Ницше, сказав, что «Бог умер». Иногда с балкона падать полезно, по себе знаю:
эволюция прёт как на дрожжах. Откуда уронили этого беднягу, не знаю…, но падение явно
не пошло ему на пользу.

Так покончили с Богом, а «творение» опустили до «инфузории туфельки» – мартышки.
Покончив с Богом и его творением, мракобес сам стал «богом», когда-то спрыгнувшим с
пальмы с бананом в зубах. Вот итог «развития» Пятой цивилизации – полная деградация, дно.
Может западные предки и спрыгнули с пальмы, но наши точно нет; наши предки жили в зато-
нувшей Гиперборее.

Если Бог вложил в человека потенциал эволюционного развития, то Дьявол запустил
обратный процесс деградации и превратил творение в тварь – продукт эволюции обезьяны.
И вот эта бесноватая тварь сейчас добивает то, что ещё осталось от изначально задуманного
творения. Убив Бога, Дьявол хочет превратить творение в «растение», реагирующее только на
простейшие животные рефлексы. Человек эволюционирующий, творящий, не нужен парази-
тическим силам Зла.

Десятки найденных каменных городов, возраст которых измеряется до миллиона лет,
подтверждает существование до нас ещё четырёх цивилизаций. В связи с этим фактом возни-
кает вопрос: «А о каком таком грехопадении и Адаме говорит христианство и иудаизм, если до
Адама существовало ещё как минимум ЧЕТЫРЕ цивилизации (См. Мет. Ожог № 2, «Тибет-
ский манускрипт».), более развитые чем мы?» Ваше пещерное невежество ещё как-то прокаты-
вало до появления Интернета: вы просто паразитировали на поголовной безграмотности всего
населения земли. Но сейчас… вы продолжаете пудрить нам мозги своей пещерной безграмот-
ностью? Вам не выстоять в новой эре: безграмотность не может конкурировать с грамотно-
стью и знаниями. Выбросьте свой библейский хлам на свалку истории. Я любезно предоставлю
вам мусоровозку… Благодарить не нужно. Счёт за вывоз хлама с расчищенной территории
под новое строительство, пришлю позже. В век космических технологий должно быть стыдно
лазить по пальмам с бананом в зубах. Самим не противно? Освободите религиозный олимп
продвинутому ближнему. Выживает знающий. Благодарю за понимание. Оскорблённые соб-
ственным слабоумием на разборки приходите вчера. Ведь говорили мама и папа: «– Дети! Уче-
ние – это свет, а не учение – тьма». Ветхий Завет – это ТЬМА. Но во мраке Тьма не видна;
чтобы её увидеть, нужно выйти на Свет. И мы на него выйдем…

Мир не был сотворён за четыре тысячи лет до рождества Христова. Опохмеляться надо.
И лучше закусывать. По Библии выходит, что Бог сотворил мир шесть тысяч лет назад, со
всей флорой и фауной, «по щелчку», и в Эдемском Саду поселил Адама и Еву, которые были
сотворены из глины – совершенными существами.

Если Библия права, тогда нужно отменять древние цивилизации. Факты указывают не
на линейный путь развития цивилизаций, а на цикличный. Все пять цивилизаций не похожи
друг на друга ни физически, ни интеллектуально, ни духовно. Первая раса – ангелов. Вторая –
гиперборейцев. Третья – лемурийская. Четвёртая – атланты. Первые три Расы напрямую кон-
тактировали с Высшим Разумом Большого Космоса, с Богами. Телепатически. Скорее всего,
все древние цивилизации были уничтожены космическими катастрофами – потопами, извер-
жениями, метеоритами. Но есть и следы ядерных катастроф.
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А потом появился этот обкуренный «венец творения»… А точнее – позор творения, низ-
шая его стадия. Ниже уже некуда… если только на пальму лезть за бананом. Днище творения.

Эрнст Мулдашев был в экспедиции на Тибете. Ему показали «хранилища» представи-
телей всех предыдущих цивилизаций человечества, находящихся в законсервированном виде
– состоянии «сомати». Этому есть и другие свидетельства, зафиксированные документально.
Законсервированные представители других цивилизаций, «Тибетский манускрипт», десятки
древних каменных городов – это звенья одной цепи, одного пазла; это факты. Какие факты
может предоставить Библия, говоря о грехопадении человечества? Это грязное надуватель-
ство, которым пользовались иудейские жрецы 3600 лет. Эта тёмная религиозная секта (левиты)
создала религию падения, греха, безумного «сотворения», которое противоречит всем законам
здравого смысла; а также, религию высших господ и религию низших рабов. Тёмное, лживое,
дьявольское учение, против которого и выступил Иисус Христос: «Ваш отец Дьявол…»

«В 2013-м году мир облетела весть: американский космический телескоп «Кеплер»
поставил в тупик ведущих астрономов Земли, «сообщив» данные, что, по крайней мере, 22
процента звезд в нашей галактике – Млечном Пути, подобны нашему Солнцу и имеют вокруг
себя планеты земного типа. Большая часть этих планет входит в так называемую зону оби-
таемости. В этих условиях утверждать, что мы единственные и уникальные было бы просто
глупо». (Леонид Ивашов. «Опрокинутый мир».)

Святой Дух – часть христианской триады, а значит и часть самого Бога. Но третья часть
самого Бога – Немой Дух – ничего не знает о Боге и о Его творении. Почему Святой Дух ничего
не знает о тёмной силе космоса? Один из ключевых вопросов бытия: «Кто такой – Дьявол?»,–
не имеет обоснованного ответа, а Святой Дух безмолвствует. Святая Библия писала пять столе-
тий назад о плоскости земли и о вращающемся вокруг земли солнце? Это откровение Святого
Духа или прямой фальсификат необразованных раввинов, говорящих от имени Бога? Как они
могли не увидеть, что все звёзды на небосводе, Луна и Солнце, являются круглыми? Почему, в
таком случае, Луна и Солнце не плоские? Это ваша же логика: все небесные тела должны иметь
форму блюдца, блина. И как, в таком случае, Солнце-блюдце будет распространять солнечный
свет? Или только планета Земля является плоской? Вы когда последний раз обследовались у
психиатра? Пора, уже пора…

Столько очевидной фальсификации, подделок, грязной лжи. Фальсификат в Писании
должен быть признан Церковью публично, – ведь ваша сила в правде, не так ли? Не становитесь
соучастниками этой лжи. Или вы были соучастниками всегда?

Ложь не может быть откровением свыше, а значит она была в Писание занесена с какой-
то целью. Эти цели мы разберём во втором Метафизическом ожоге. (Десять аргументов против
христианства и иудаизма. Этого хватит, чтобы потрепать вам нервы и составить обо мне благо-
приятное впечатление. Заранее благодарю за лестные отзывы. Тружусь как пчёлка для созда-
ния о себе положительного имиджа… Всё-таки Толстой и ОШО меня кое-чему научили: чтить
и восхвалять чужое враньё.) Откровение исходило от пророков, которые были совершенно
бескорыстны и далеки помыслами от мира сего. А вот подделка Откровения – это дело рук
еврейских раввинов, убивших пророков, по словам Иисуса Христа. Почему раввины убивали
пророков? Это очень важный вопрос, это ключ к разгадке проблемы. Почему фарисеи убили
Иисуса Христа; как христианство отвечает на этот вопрос? Его убили по той же причине, по
которой убили всех пророков: они разоблачили подделку Писания. Пророки и Иисус проро-
чествовали от Бога. Но древние левиты не пророчествовали от Бога и не были пророками: они
пророчествовали от самих себя – собственной гордыни и тщеславия, алчности и господства;
а это заповеди Дьявола. Так было создано Второзаконие, которое перечеркнуло Первозаконие
Бога. Пророческие слова Уинстона Черчилля о мистической и двойственной природе еврей-
ского народа сбылись: они создали Красавицу и Чудовище. И после продолжительной борьбы
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Чудовище уничтожило Красавицу. И если вы не знали: зло всегда побеждает добро, потому
что у него нет правил и принципов, а значит и сдерживающих факторов.

Кульминацией подделки Писания стала идея избранности евреев, которые должны пра-
вить всем миром. Просто визуально посмотрите на евреев: вы видите в них признаки ИЗБРАН-
НОСТИ? А может вы видите признаки алчности, властолюбия, непомерной гордыни и тще-
славия – обойму всех смертных грехов, которые они используют для покорения царств гоев?
Они не считают это грехом, потому что используют это – против своих врагов, а для уничто-
жения врагов хороши все средства. Опарыши, кстати, тоже не считают дерьмо – дерьмом: это
их естественная среда обитания – питаться дерьмом. Но если ты плаваешь в дерьме – ты и есть
дерьмо. С приставкой – избранное. Это объективно; разве нет? Благодарю за понимание.

Левиты вживили в Писание идею избранной расы, что в корне меняло смысл религии. Их
не интересовала верность заповедям господним, они просто желали мирской власти и поко-
рения мира. Так произошла подмена Откровения фальсификатом и Библия стала «двуцар-
ствием», двузаконием, вещающим и от Бога, и от Дьявола. Первые пророки и Иисус Христос
быстро разоблачили вставленный фальсификат (И так же стремительно быстро отправились
в мир иной; все скончались в страшных муках – это «подчерк» сатанинской секты, расправы
над посланниками Бога. Только выродки могут получать от этого удовольствие, сатанинские
выродки. Они знают, какому богу служат.), который менял весь смысл Откровения на проти-
воположный. Иисус ведь всё сказал точно: «– Не нарушить закон Я пришёл, но исполнить»;
восстановить закон первых пророков, закон Первозакония. Но закон Второзакония левитов
выписал Ему пропуск на Голгофу. Что тут непонятного?

Ветхий Завет – это наполовину бесовская книга, дьявольская. С добрым утром! И наш
священный долг заключается в том, чтобы отделить бесовское от божьего: не нарушить закон
наш долг, но исполнить его. Возможно, именно в этом заключается главная цель этой книги –
отделения «тела Христа» от «тела Антихриста», разделение понятий и ценностей, разделения
несовместимых предметов поклонения. Вы хоть знаете, чему поклоняетесь, христиане? Бедное
человечество!

Дети Бога не убивают пророков, это делают дети Дьявола. Первых пророков и Иисуса
Христа убила одна и та же секта (левиты, их сменили фарисеи, а тех сменили талмудисты и
сионисты) – секта последователей Сатаны. Подделка Писания началась с левитов (идея избран-
ной расы и остального недочеловечества; чистейший фашизм, сатанизм), а закончилась – тал-
мудистами: «– Будь Ты проклят, создатель чужой веры!» (Талмуд.) Какой «чужой»? Это вера
первых пророков. Это вы создали чужую веру (Второзаконие) – Завет Сатаны. «– Ваш отец
Дьявол…» Кому это сказал Христос? Фарисеям и левитам, создателям Второго Завета. Те же
слова им говорили и первые пророки: вы создали Завет Сатаны. Всех разоблачителей левит-
ского фальсификата выкосили под ноль (чтобы мир не узнал правду), а Завет Дьявола потом
эволюционировал в Талмуд и Шулхан Арух (сто законов сатанизма; Аргумент № 10). «Прото-
колы» – это настольное пособие фашизма, а проповедь Шнеерсона – вишенка на сатанинском
торте. Христианство они уничтожат; это их главный враг на ряду с Христом. Будущее будет
прекрасным!

«Неужто мы надеемся на что-то?
А, может быть, нам цепь не по зубам?
Зачем стучимся в райские ворота
Костяшками по кованным скобам?

Нам предложили выход из войны,
Но вот какую заломили цену:
Мы к долгой жизни приговорены
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Через вину, через позор, через измену!»
 (Владимир Высоцкий.)
«Зачем стучимся в райские ворота» – в кандалах, в цепях? Это же парадокс: быть рабом,

падшим грешником и стучаться в рай. А ещё «мы к долгой жизни приговорены – через вину».
Мы должны отрабатывать чувство вины за грех, первородный грех. Долг за грех нам даётся
при рождении и эти цепи – «через вину, через позор, через измену»,– мы обречены тащить
всю свою жизнь, без права помилования. Мы не свободны.

«Но стоит ли и жизнь такой цены?
Дорога не окончена – спокойно!
И в стороне от той, большой войны
Ещё возможно умереть достойно.

И рано нас равнять с болотной слизью,
Мы гнезд себе на гнили не совьём!
Мы не умрём мучительною жизнью
Мы лучше верной смертью оживём!»
(Владимир Высоцкий.)
Мы всегда что-то просим и никогда не думаем о том, что приятно для ушей Бога? Почему

спасение нужно вымаливать? Разве не герои услаждают очи Бога? «Творите героев!» (Н.
Рерих.) Разве не мужества нужно просить у Бога? «Я предпочту гибнуть мужественно!» (А. Л.
Сенека.) Зрелый разум – вот что востребовано в райской обители, возмужавший зрелый разум,
кристальная трезвость мышления и героизм. Вы предлагаете Богу не то, что золото (героизм),
а то, что ржавчина (малодушие, вина, бесхребетность). Принципы – это когда есть чёткое «да»
и чёткое «нет», а «ни да, ни нет». Принципы – это когда верующий говорит: «– Вот враг Хри-
ста, враг Бога, а значит и мой враг!»

«Не мир Я принёс вам, но меч!» (Иисус Христос.)
«Уже топор лежит при корне дерева. Всякое гнильё будет срублено и брошено в Огонь

(на переплавку)». (Преподобный Иоанн Креститель.)
«Негодует пламя (правды), когда они свои отсыревшие (от лжи) сердца кладут на огонь».

(«Так говорил Заратустра». Ф. Ницше.)
«Огонь (правды) принёс Я на землю и как желал бы, чтобы Он уже возгорелся!» (И.

Христос.)
«Нам не уйти от века Огня (правды)». «…И Огонь (правды) будет жечь тебя, как Свет

Тьму прожигает». (Николай Рерих.)
Игольные уши широки для героев и узки для падших грешников. Речь идёт об активной

борьбе. МЕЧ ПРАВДЫ Христа разделяет людей более, чем что-либо другое на свете, потому
что если мы стоим за Свет, мы будем стоять против Тьмы. Это меч разделения на царство
Христа (служение) и царство Антихриста (царствование).

«…Тут вообще началось, не опишешь в словах,
И откуда взялось столько силы в руках.
Я как раненый зверь напоследок чудил,
Выбил окна и дверь, и балкон уронил».
 (В. Высоцкий.)
«…Едва родились они, как начинают уже умирать и ищут учений падения». (Ф. Ницше.)
Давайте разберёмся, почему в основе христианской доктрины лежит ГРЕХ, а не

ПОДВИГ? И почему образ и подобие Бога – кающийся грешник? Это какая-то дичь, не имею-
щая ничего общего с эволюционным ростом и раскрытием космического сознания. Кто писал
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этот бред; они вообще были здоровы на голову? Библия начинается с Грехопадения, то есть
с жизнеотрицающей мотивации, с негатива, с давления на моё подсознание и психику, с вну-
шения мне мысли, что я никчёмный грешный раб. Моё религиозное ощущение стремится к
подвигу, а мне подсовывают грех и падение. Мотивация грехопадения давит меня вниз, но мне
туда не надо, мне надо вверх! Религия, цель которой меня раскрыть и развить, расправить мне
духовные крылья,– меня разрушает. Моё внимание концентрируется на энергиях вины и греха,
подавляющих волю и разум. Сначала мне это казалось странным. Копая глубже, у меня стало
формироваться мнение, что это не случайность, а некоторая закономерность. И тогда при-
шлось разбираться основательно, в чём тут дело, поднимать «догматические архивы» и копать
под легенду первородного греха… глубокий котлован. Позже оказалось, что это могила. Я не
злодей-разрушитель, нет («Мой дядя самых добрых правил!..»); просто она сама стала раз-
валиваться на части при тщательном и глубоком анализе. Ну что же тут поделаешь… была
легенда и сплыла. Всплакнём на её могилке, братья и сёстры, пустим крокодилову слезу, бах-
нем графин самогона и прикопаем по тихой грусти. Я не виноват: она сама приставилась!

Рассматривая легенду грехопадения по новому, беспристрастно и трезво, сняв розовые
очки, мне стало видно, что там всё построено на нарушении законов логики и здравого смысла,
а это могло означать только одно: это не праведное возмездие за грех, а ЗАКАЗ НА РАС-
ПРАВУ. Адама заказали, приговорили к расправе, потому что свободным и эволюционирую-
щим он кому-то очень не нужен. Его сделали падшим, чтобы он не стал героем. Унижение и
падение – это что? Это движение «вниз», а не «вверх». Весь сценарий грехопадения указывает
на то, что падший Адам должен был пасть и ни при каких обстоятельствах он не мог стать
Данко: заказанная жертва не могла превратиться в героя. Это суицидальная идеология: вам
просто не дадут создать образ Героя. Почему? А заказчику нужен грешный раб, униженное
ничтожество. ГЕРОЙ НЕ МОЖЕТ БЫТЬ МАРИОНЕТКОЙ. По этому сценарию вы обязаны
быть подконтрольны и управляемы извне: это обязательное условие. Под эту задачу и подгоня-
ется сценарий. И рабом кого вы должны быть? Рабом еврейского бога. Этот сценарий раввины
писали не для себя, а для покорённых народов. Всё та же песенка про господ и рабов. Скот
должен служить небожителям. Это всё, что нужно знать о еврейской религии.

«Я под гипсом хожу напролом
И наступаю на пятки прохожим.
А мне удобней казаться слоном
И себя ощущать толстокожим».
 (Владимир Высоцкий.)
Свободный выбор (1) является даром Бога, как и подаренная мне жизнь (2): это факт,

который даже никто не рискнёт оспаривать, потому что подаренная жизнь может идти только
в комплекте со свободой выбора. Но вы так всё запутали, так с детства отполировали мне
мозги своими непогрешимыми доктринами… отбив у меня способность мыслить вне рамок
«гравитационных» идеологий, что мне понадобилось почти три десятилетия, чтобы вернуть
себе способность рассуждать свободно, не оглядываясь на окрики официальных религиозных
цензоров. И мне понадобилось много времени, чтобы понять, что то, что хорошо для вас –
не хорошо для меня. Вы с благими намерениями, «для моего же блага»,– украли у меня мою
законную духовную собственность: вы вторглись, вероломно вломились в моё личное духов-
ное пространство и обвинили меня в преступлении грехопадения. Ваше вероломное нападе-
ние на мою духовную собственность первородным грехом – перечёркивает моё законное право
на свободу выбора, свободу воли: Бог дал мне свободу выбора (моя собственность), которую
вы уничтожили первородным грехом, так как грехопадение лишает меня его. В грехе нельзя
быть свободным. Налицо вопиющее преступление перед Божьим законом: кража духовной соб-
ственности – свободы воли и свободы мышления. Вы вытащили у меня из-под подушки сво-
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боду воли, пока я спал и положили мне под подушку – рабство у греха. Вы совершили замену
с потерей качества и мою реальную собственность заменили на ложную ценность.

Ваша доктрина не говорит мне, что перво-наперво я должен быть Героем, активным,
пламенным борцом с идеологией Тьмы, идеологией огнетушения правды (ложью); что это мой
первостепенный долг перед самим собой. Вы смещаете акценты с главного на второстепенное
и морочите мне голову ритуалами, которые просто отправляют мой разум в отпуск, спать. Вы
не разжигаете во мне Огонь свободной воли (вне греха) и свободного мышления, а тушите
его. На что тратятся мои силы и навыки, куда расходуется моя энергия? Иисус говорил о воз-
горании Огня, который Он принёс на землю – огня свободного творческого поиска, открытия
новых идей и критического переосмысления старых идей. Критика вообще крайне полезна
для развития сознания. Критике вообще нужно подвергать всё – для профилактики свобод-
ного мышления. Но все религиозные секты считают это страшным грехом, злом. Фактически
все религиозные секты, таким образом, выступают против эволюции человека, эволюционного
развития. Вы должны мыслить строго в рамках своей веры – узко и ограниченно. Эволюци-
онное развитие – это взгляд в большое раскрытое окно. Вы же предлагаете мне смотреть в
маленькую закрытую форточку. Удовольствие так себе… Но деформированной психике это
даже нравится, нравится быть – КАЛЕКОЙ. Вот что вы сделали со своими последователями.

Творец – это Кто? Он Строитель, создающий творение, какой-то Проект. Ему нужно
Дело, Проект, строительство Муравейника – коммунистического муравейника. Богу угодно
коллективное спасение и коллективный подвиг, коллективное строительство Царства Небес-
ного на новой земле. «Огонь пришёл Я низвесть на Землю…» О чём здесь идёт речь? О про-
екте Света, строительстве нового Дома – Царства Небесного. Проект огненный, требующий
мужества и подвига, построения Храма Господня. Речь идёт о жертвенном строительстве, а не
о грехах (смотри на расстановку акцентов: замену с повышением качества, а не с понижением):
эта мотивация воспламеняет, а не гасит, движется вверх, а не вниз. «И как бы хотел Я, чтобы он
уже возгорелся!» Иисус мечтает о построении Царства Небесного на Земле, то есть на других
физических принципах, не на принципах Кесаря. Его нельзя было построить две тысячи лет
назад, потому что эволюционный путь для такого строительства был ещё не пройден: плод дол-
жен созреть. То есть Он рано пришёл: сознание человека ещё не достигло стадии вызревания и
глобального коллективизма, когда ОБЩЕЕ добровольно ставится впереди ИНДИВИДУАЛЬ-
НОГО. Это процесс эволюционного вызревания и он не может быть форсирован «скачкооб-
разно», одномоментно, мгновенно. Индивидуальное должно перерасти в общее и коллектив-
ное, эволюционно должно. Но люди должны быть готовы к такому эволюционному скачку –
принять коллективное коммунистическое будущее. Это процесс. Это «дата» на космических
часах. «Всё совершается в срок». (Н. Рерих.) Срок зависит от человека, а не от Бога – когда
он будет готов принять новые вызовы и возможности. Всё указывает на то, что срок пришёл и
авангардная группа единомышленников может быть собрана для Проекта. Нельзя людей заста-
вить делать это или убедить делать, если они не готовы; это пустая трата времени. Миссио-
нерство и агитация не помогут. Если человек эволюционно не готов к новому проекту, то в
проекте он не задержится, так как внутренне не прочувствует масштаб поставленных задач, не
будет понимать их смысл; он будет не «толкать телегу» вперёд, а тормозить её, создавая про-
блему для других. Будучи нормальным в мире Кесаря, в мире ковчега Духа он станет пробле-
мой, так как не дозрел эволюционно для такого Проекта. Много званых, да мало избранных:
мало тех, кто дозрел сознанием до НОШИ ПРАВЕДНОСТИ, жертвы индивидуального ради
общего, частного ради коллективного. Человек или понимает это (зрелое сознание), или нет.
Это нельзя объяснить. Поэтому строгий отбор и отсев неизбежен, и необходим. Избранный
означает – эволюционно зрелый, стоящий на пороге раскрытия космического сознания. Расо-
вая избранность здесь вообще ни причём. Избранность определяется по духовному признаку.
Только она может пройти в «игольные уши» Царства Небесного.
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Человек знает, когда он готов: у него нет сомнений, нет страха, нет алчности и есть вера в
Проект. Такой кандидат вполне пролезет, протиснется натощак в игольные уши. Если похудеет.

Иисус заложил фундамент будущего строительства, фундамент Царства Небесного.
Сегодня некоторые люди могут схватывать новые идеи на лету: семена Его вести проникли
глубоко в тело Христово. Авангард пойдёт вперёд, но необходима ИДЕЯ, которая намагнитит
«стальную крошку». Мы считаем, что такой идеей является построение нового общества на
Новой Земле. Это Царство Духовное (Небесное), основанное не на чувствах тела (осязаемых;
Уж), а на чувствах Духа (неосязаемых; Сокол). Это когда Верх (пирамида) во всём стоит выше
Низа (перевёрнутый треугольник) и устанавливает «небесные» (левитационные) правила игры.
Это царство смыслов, которые нельзя «пощупать руками», потому что они не денежные, а
духовные; они не распаляют страсти, а зажигают и воспламеняют духовные стимулы. Огонь
дарит коллективный смысл существования; это «наполнение» – вкачивание «кислорода смыс-
лов».

В легенде Данко показано, что время для нового строительства пришло и новый про-
ект эволюционно готов к своему старту. Речь в новом Проекте идёт не о собственном спасе-
нии, а о масштабном строительстве и коллективном спасении на Новой Земле. Не себя спа-
сти наша цель, а коллективную соборную Душу. Спасая Собор, Общину, коллективную Душу,
человек спасает и себя в этом новом «теле Христа». Это не спасение в одиночку, а спасение
в ТЕЛЕ ХРИСТА на Новой Земле. В новом проекте человек не сможет чувствовать себя оди-
ноким, так как новое общество будет состоять из людей одной Идеи и одной Мечты, одной
соборной души и единого сердца, единых во всех своих помыслах и устремлениях. Это и есть
спасение, когда все хотят одного и того же. Спасение в соборном духе. Такое соборное спа-
сение возможно только в новом проекте на Новой Земле – обетованной. «…И как хотел бы,
чтобы он (Огонь) уже возгорелся». Возгорелось большое пламя коллективного спасения. Вот
смысл, к которому мы должны вместе стремиться, забыв о себе ради коллективного спасения.
О себе нужно забыть – ради Собора. Собор должен стать смыслом жизни. Нужно раствориться
в соборном «Я». Сотвори себе кумира – соборное «Я». Мы стремимся не к индивидуальному
спасению, а к коллективному; мы хотим пожертвовать собой ради коллективного ближнего.
Вот какой Огонь должен разгореться на Новой Земле. Вот истинный смысл заповеди: «Воз-
люби ближнего своего». Пожертвуй всем, своим «я» включительно, ради соборного ближнего.
«– Да будет воля Твоя!» Помноженная на волю соборного Ближнего. Уберите своё «Я» далеко
на задний план и поклонитесь новому Кумиру: воле Творца, помноженной на волю Собора. И
свершится Царство Небесное на Земле.

«Громом и небесным Огнём (правды) надо говорить к сонным чувствам. Над вами, вы,
добродетельные, смеялась сегодня моя красота и до меня доносился её голос: «Они хотят ещё,
чтобы им заплатили!» Хотите получить плату за добродетель, вечность за ваше сегодня? Ах,
вот моё горе: в основу вещей коварно волгали вы награду и наказание. Но, подобно клыку
вепря, должно моё слово бороздить основу вашей души. Всё сокровенное ваше должно выйти
на свет. И когда вы будете лежать на солнце, взрытые и изломанные, отделится ваша ложь от
вашей истины. Ибо вот ваша истина: вы слишком чистоплотны для грязи таких слов, как мще-
ние, наказание и возмездие. Вы любите вашу добродетель, как мать любит своё дитя. Но когда
же слыхано было, чтобы мать хотела платы за свою любовь? Любящий любит по ту сторону
награды и возмездия». («Так говорил Заратустра». Фридрих Ницше.)

Мы не торгуемся за вечное спасение после смерти. Мы принесём спасение в наше сегодня
– коллективное спасение на новой земле обетованной, в коллективной соборной Воле. Это и
есть реализация замысла Высшей Воли.

Это удивительно, но сегодня мы не имеем положительных символов веры. Грехопадение
– это что? Отрицательный символ веры. Распятие – это что? Отрицательный символ веры. Вы
только ВДУМАЙТЕСЬ в этот маразм: положительного символа веры – нет. Идеология грехо-
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падения и распятия – отрицательная, суицидальная, негативная. Это безобразие нужно срочно
отменить! Цель отмены – создание положительного символа веры. В чём положительный сим-
вол веры Данко? В том, что он повёл за собой группу единомышленников и пришёл вместе с
ними в новую землю, землю Мечты, землю Свободы, коллективной Справедливости, Правды.
Пошёл, привёл, сделал… Глаголы с положительным символом веры, реализовавшие задуман-
ное. Они не сидели под горой, научно обсуждая вероятную возможность покорения Эвере-
ста. Они встали, пошли и дошли до Вершины. Действие – определяет бытие, новое строи-
тельство, героический штурм невозможного, а не колдовские заклинания в тюремном загоне.
ТВОРЦУ НУЖНО – ТВОРЕНИЕ, а не нейролингвистическое зомбирование населения, стог-
нация, заморозка эволюционного развития и покорения невозможного. Коллективное творе-
ние, творчество, строительство, соборование единым умом и единым сердцем – вот путь к воле
Творца. Кто со мной; никто? Отлично! «Из нас двоих важнее тот, кто друг без друга прожи-
вёт». Живите дальше без веры, смыслов и поиска своего предназначения в жизни. Это же так
прекрасно – не быть самим собой и не знать своего предназначения!.. Предназначение Ужа
– ползать в угаре бытового потребления без высших смыслов. Но Сокол не будет прожигать
свою жизнь в пустом бессмысленном потреблении. Сокол – бунтарь, эволюционер и охотник
за небесными смыслами Царства Небесного. Он не станет жить в сыром, уютном, безопасном
ущелье Ужа – мире телесных смыслов. Он будет рисковать ради нахождения духовных смыс-
лов. Возможно он погибнет, но погибнет мужественно и со смыслом… «– А что он видел, умер-
ший Сокол в пустыне этой без дна и края?..» Он видел Царство Небесное, духовные смыслы;
борьбу, подвиг и покорение невозможного: «– Я славно бился. Я видел Небо. Ты не увидишь
его так близко. Эх ты, бедняга!»

Данко – герой, а не жертва (Адам). Это принципиальная разница. Он пожертвовал
собой ради своих братьев. Сознательно и добровольно. Принуждают – жертву. Герой жерт-
вует добровольно. В этом принципиальное различие между ними. Данко повёл за собой, не
побоялся трудностей, ответственности, осуждения и клеветы. Он не боялся брать на себя
ОТВЕТСТВЕННОСТЬ. А вы посмотрите на сегодняшних «героев»: все пытаются съехать от
ответственности или подставить кого-нибудь вместо себя. И эта грязь стала считаться нормой.
Данко же брал на себя ответственность сознательно, зная, что ему это предъявят, обвинят «в
неумении управлять нами» и убьют. Зная всё это, он не боится брать на себя ответственность и
идти на подвиг и жертву, ради приближения к своей Мечте, Царству Небесному. Он героиче-
ски сражается за свои идеалы и принципы. Он принимает вызов окружающей среды и клевету,
которая всегда следует за Героем, как тень за предметом. А когда пришлось совсем туго…
вырвал сердце из груди, чтобы осветить им дорогу в Землю Завета. И ценой его жертвы они
дошли до Ковчега. Сценарий идеален, смысл понятен, героизм очевиден, цель достигнута. Вот
положительный герой, не задавленный чувством вины и раскаяния. Сказал – повёл – сделал –
пожертвовал. Вешаем на доску почёта и поклоняемся как Герою. Адама на мыло: это не герой,
это оплёванный падший грешник. Вот чёткие ориентиры добра и зла, правильные символы
веры. Адам – отрицательный символ, но на его примере мы видим положительный символ
веры – это Данко. Акцент сделан на подвиг и героизм, коллективное стремление к небесному
идеалу. Нигде не отсвечивается вина, падение и раскаяние. Это движение вверх, а не вниз;
какое падение и раскаяние? Не падение и раскаяние в приоритете, а подвиг и героизм. Мы
движемся в противоположном направлении.

Триста спартанцев погибают как герои в борьбе за свободу, погибают за идею: умереть
ради своей Спарты было для них высшей честью. А где идея Адама? У него нет положительной
Идеи, нет символа веры. Его символ отрицательный. И вот этой отрицательной мотивацией
меня пичкают с детства, хотя мне не нравится эта гадкая отрава. Дав мне Адама, как символ
веры, мне не дали, также, противоположный по смыслу символ веры – Данко. То есть мне не
предоставили на выбор два противоположных символа веры; выбора меня лишили. И вот тут
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меня просто вынуждают спросить доблестных посредников Бога, религиозных авторитетов: «–
А вы кого хотите из меня воспитать: Адама или Данко? Может вам нужна жертва, а не герой?
Ведь здесь очень простая арифметика: на жертве можно паразитировать, на герое – нет. Герой
самодостаточен. Ущербностью и болезнью можно манипулировать, здоровьем манипулировать
нельзя. Болезнь – выгодна и рентабельна, она кормит армию паразитов. Если человек здоров,
как на нём паразитировать?»

Никак. Вам не нужен Данко – герой, вам нужен Адам – жертва. Нужна болезнь – источник
постоянного дохода. Любовь (и вера) приходит и уходит, а кушать хочется всегда.

Где новые идеи, новые идеалы, новые смыслы, новые герои? Данко нашёл Новую Землю,
он предложил нечто новое и неизведанное, он повёл и увлёк идеей коллективного единства,
идеей единой души; его новое видение общественного мироустройства имело новый эволю-
ционный потенциал развития, не имело тюремных рамок догматики, цепей алчности и пред-
лагало неограниченные возможности для созидания и творчества. Идеальный символ новой
веры, поднявший знамя подвига и победы. Подвиг совершил, победу одержал. Нашёл то, что
искал. Раздвинул эволюционный горизонт. Принёс новую идею. Таких парней в истории было
немного. Героев много. Героев-идеологов – днём с огнём не найти. Наверно, их не печатают
на конвейере, как продвинутых коучей.

В Спарте не было греховности, пораженческой морали, синдрома униженной жертвы
аборта. Наверно Спарта от этого много потеряла… Спарта верила в силу, а не ущербность и
слабость, в мужество, а не вину, в возгорание, а не огнетушение, в левитационные энергии
сознания, а не гравитационные энергии греха. ВО ЧТО ТЫ ВЕРИШЬ – ТЕМ ТЫ И БУДЕШЬ!
«Ты будешь завтра тем, о чём думал вчера». (Будда.) Это самопрограммирование, самокоди-
рование: какие установки заложены в программу, туда вы и поедете. Как вы судно назовёте,
так оно и поплывёт (победа – беда).

Причина нравственного здоровья спартанского общества объяснялась очень просто: они
презирали слабость (в любых проявлениях) и выжигали её калёным железом. Они не боро-
лись с грехом (1), они боролись со слабостью (2). Слабость – это отсутствие силы и мужества.
Слабость – это всегда рабство, потому что она не борется с гравитационной силой пороков,
страстей, алчностей. Человек слаб и это медицинский факт. Слабость также естественна, как
естественна гравитация. Мы не считаем гравитацию греховной, хотя можем упасть с высоты
и разбиться. Слабость не греховна, она естественна, как естественна склонность к порочно-
сти и алчности; это тоже гравитация, только метафизическая. Метафизическую гравитацию
алчности и слабости необходимо преодолеть усилиями воли, выжечь мужеством и героизмом;
трансформировать в силу. Это путь Спарты.

Слабость естественна как гравитация, она даётся при рождении всем. Сила противо-
естественна, так как она требует воли и мужества, требует постоянной борьбы с гравитацион-
ными силами слабости. Гравитационная сила слабости – это не грехопадение, это отсутствие
силы, воли и мужества. Презирая и выжигая слабость, человек обесточивает свою гравитаци-
онную сущность и начинает левитировать. Преодоление слабости лежит в основе всех бое-
вых искусств и воинских практик. Достигается это через боль. Гравитация слабости блокирует
левитацию духа. Левитация духа не появляется от сырости.

В человеке сидит РАБ (слабость, зависимость от страстей это и есть рабство). Задача
воина убить в себе раба. «Я грешен» – это говорит раб, который верит в свою слабость и паде-
ние, и не верит в свои силы, мужество, волю к победе. Грешники побеждены собственной
слабостью. Слабость в Спарте выжигалась болью. В таком обществе идея греха просто невоз-
можна. Если ты выжег в себе слабость, ты не можешь быть рабом греха. Никто не рождается
сильным и мужественным, их нужно вырастить.

Как мне брать пример с грешника, отрицательного персонажа, лишённого всего герои-
ческого? Мне нужен Огонь, а вы меня тушите. Ваши ориентиры падения, огнетушения и греха
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меня дезориентируют, сбивают с истинного пути. «Огонь принёс Я на землю…». Вам это про-
читать по слогам? Речь идёт не о грехопадении, а об Огне, о стремлении его разжечь и зажечь
этим неземным Огнём тысячи людских сердец. Зажечь, а не потушить! Но вместо этой вкусной
сладкой морковки, вы машете перед моим чувствительным носом этой протухшей идеей гре-
хопадения, которая загоняет меня под религиозные нары, а не расправляет мне крылья Духа.
ГДЕ в христианстве Огонь, который принёс Иисус Христос? Дайте мне его и спустите в унитаз
своё ПАДЕНИЕ. Придя к вам не падшим, я ухожу от вас уничтоженным, раздавленным грехом
и падением. У вас вообще здравница духа или морг?

«Негодует пламя, когда они свои отсыревшие души кладут на Огонь». (Ф. Ницше.) Него-
дует от «сырости».

Нужно ли вам возгорание Огня, которого желал Иисус Христос? Огонь гиперактивен и
не переносит «сырости». Огонь правды нёс Христос, но правда жгёт, она обжигает. Правда
не может быть удобной. Вы не оказываете Тьме такого упорного сопротивления, какое ока-
зывал ей Иисус Христос. Вот почему реакция на Огонь правды (лакмусовая бумажка) может
быть только резко отрицательной или резко положительной. Тьма ненавидит Огонь, так как
только при ярком Свете правды отчётливо видны дела Тьмы. Тьма будет стремиться найти или
сфабриковать компромат на Свет, чтобы вывести себя из-под удара. Грязь всегда ищет грязь
и работает только подобными методами. И к этому ходу Тьмы мы готовы…

Цель «падения» Адама – перекрыть эволюционное восхождение человека. Падшему рабу
не до эволюции сознания. Хотеть падения человека и остановки эволюции Бог не может, так
как это перечёркивает сам смысл сотворения человека разумного. А это означает только одно:
в грехопадении и деградации человека заинтересована альтернативная Богу Сила, заинтересо-
ванная в уничтожении божьего замысла и паразитировании на человеке как на энергетическом
сырьевом ресурсе. Только с этой точки зрения можно объяснить творящуюся сегодня вакха-
налию в мире. Падший раб нужен не светлым силам, а тёмным и третий Метафизический ожог
нам это доходчиво объяснит.

Суть религии – это ПЕРЕПЛАВКА грубых энергий в тонкие, тяжёлых в лёгкие, живот-
ных в божественные, гравитационных в левитационные. Это вопрос энергетической трансфор-
мации, сдвига сознания, а не бессмысленных ритуальных телодвижений. Царство Небесное –
левитационное и чтобы в него попасть, нужно переплавить внутри себя грубое в тонкое, в лёг-
кое, воздушное, светлое, жертвенное, героическое. В игольные уши легко пройдёт левитаци-
онное сознание и не пройдёт гравитационное, тёмное. Вот почему выпросить пропуск на Небо
невозможно! Это не вопрос чьей-то прихоти (Пущу – не пущу… нет, не пущу: всех обложил
глаголами и предметами… такая жуть в раю не нужна. Разверзнись ад! Это твой пассажир. «–
А нам «это» зачем?..»), это вопрос совместимости энергий: тяжёлые земные энергии не могут
покинуть земную орбиту и перейти в «лёгкие» небеса.

Христианская доктрина утверждает, что Бог есть любовь… Но опыт всей моей жизни
показывает, что Бог – это боль и испытания, от которых плавятся и кипят мозги, и вот когда они
«закипают» и происходит трансформация сознания, «сдвиг точки сборки». Это переплавка
внутренней слабости в силу, невежества в осознанность и озарение. И вот в таком «сдвиге
сознания» садистскими методами и выражается любовь Бога к своему Сыну. Он любит, при-
чиняя боль, чтобы провести трансформацию сознания. По-другому сознание не «сдвинуть».
Целью эволюции является – сдвиг сознания, а вовсе не вера. Сознание первично. Блажен, кто
уверовал? Блажен, кто сдвинул и осветлил своё сознание; а как это будет достигнуто, не имеет
значения. Боль – лучший учитель. А с одной своей баклажанной верой вы бы до сих пор сидели
в каменных пещерах у разбитого корыта. Докуривая бычок на троих.

«Я до рвоты, ребята, за вас хлопочу!
Может, кто-то когда-то поставит свечу
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Мне за голый мой нерв, на котором кричу,
И веселый манер, на котором шучу…

Даже если сулят золотую парчу
Или порчу грозят напустить – не хочу, -
На ослабленном нерве я не зазвучу -
Я уж свой подтяну, подновлю, подвинчу!

Лучше я загуляю, запью, заторчу,
Всё, что ночью кропаю, – в чаду растопчу,
Лучше голову песне своей откручу, -
Но не буду скользить словно пыль по лучу!..

Если всё-таки чашу испить мне судьба,
Если музыка с песней не слишком груба,
Если вдруг докажу, даже с пеной у рта,
Я умру и скажу, что не всё суета!»
 (В. Высоцкий.)

«Блаженны изгнанные за правду, ибо их есть Царство Небесное». («Нагорная пропо-
ведь».)
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МЕТАФИЗИЧЕСКИЙ ОЖОГ № 2.

 
«Если вы хотите искать подлинную реальность, вам, прежде всего, понадобится – дер-

зость. Дерзость подвергает сомнению все МИФЫ когда-либо сотворённые человеком. Вам
потребуется много мужества, чтобы отказаться от всевозможных утешений и надежд, от дик-
татуры массового сознания, с его нетерпимостью к духовному диссидентству и его назойли-
востью моральных стереотипов, от идей мессианства и всеобщего спасения». (А. Ксендзюк.
«Тайна Карлоса Кастанеды».)

«Поистине говорю вам: уходите от меня и защищайтесь от Заратустры, а ещё лучше –
стыдитесь его! Быть может, он обманул вас. Вы говорите, что верите в Заратустру? Но вы
ещё не искали себя, когда нашли меня. Так поступают все верующие; потому-то всякая вера
так мало значит. Теперь я велю вам потерять меня и найти себя». («Так говорил Заратустра».
Фридрих Ницше.)

«Возлюбите ближнего своего – детей Света»,– вот полная версия заповеди Христа.

Аргумент первый.
В коммунистическом обществе человек смотрит на другого человека как на брата, а на

брата нельзя смотреть сверху или снизу, на него смотрят как на равного себе, как на ближ-
него. Если ближний, конечно же,– близок тебе по духу. Тамбовский волк никогда не будет мне
ближним – не потому, что он тамбовский, а потому что волк. И кто в овраге лошадь доедает,
мне не ближний. Мне никогда не станут ближними те, кто продались за бабки с потрохами
и продали все свои принципы. Человек с пониженной социальной и моральной ответственно-
стью, мне не ближний. Такие «ближние» поклоняются не моему господину, ибо предмет их
поклонения другой. Когда человек с радостью продаёт себя за бабки, он продаст не только
себя, но и своих ближних. Как можно полюбить потенциального предателя? Золотой Телец
ему дороже, чем его БЛИЖНИЙ; подкиньте ему «зелени» в корыто и он продаст вас с потро-
хами. Пусть христианская доктрина даст чёткое определение – кого любить, чтобы не было
двойных трактовок и тройных смыслов. Где критерии? И как насчёт ненависти к врагам моего
Господина? Сказано: «…ибо одного будете любить, а другого ненавидеть». (Иисус Христос.)
Всё – с вещами на выход: «другой» мне не ближний.

Дайте чёткое разделение предмета любви и ненависти: это разделение должно быть точ-
ным, простым, понятным каждому и исключающим двойные трактовки. Ведь очевидно же,
что не всё мы должны любить, как очевидно и то, что есть вещи достойные ненависти. Это
очевидно всем нам, но не очевидно для Церкви, так как точную классификацию этих понятий
она дать просто не может.

Если зло хочет разрушить предмет моей любви, то не достойно ли оно ненависти? Где
критерий любви и критерий ненависти, если учесть, что «господина» два и поклонившись
одному, мы отвергаем другого? Где чёткое разделение добра и зла, которое позволяет мне
искренне любить предмет моего поклонения и искренне ненавидеть предмет поклонения дру-
гого господина, сражаясь за ценности Христа и против ценностей Антихриста? Ведь очевидно
же, что если я люблю Христа, то должен ненавидеть Антихриста. Пропишите по пунктам, как
правильно это делать и не допускать опасных перегибов. Или занятия ритуальным колдовством
для вас важнее? Колдуны с религиозным макияжем. Оттого в обществе и процветает различ-
ное паскудство, что вы не боретесь с ним ОТКРЫТО, огненно, чтобы донести свою точку зре-
ния до каждого, чтобы обожгло правдой как кипятком. А то, что вы мямлите полушёпотом
на своих службах, не вызывает в сердце никакого отклика и восторга. Не потому ли это проис-
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ходит, что ОГНЯ ПРАВДЫ в ваших полусонных речах просто НЕТ? Вот почему необходимо
создание нового общества с новыми законами, чтобы каждый человек как «Отче наш» знал,
что такое хорошо и что такое плохо. И пресекал ЗЛОЕ немедленно, а не шёл в прокуратуру или
к священнику. В новом обществе их просто не будет. Одни просто ничего не могут и уже давно
расписались в своём бессилии; вторые никогда не судят по справедливости и судя по закону,
никогда не судят по правде и совести. Правонарушитель должен наказываться немедленно, а
не ждать приговора годами. И вы забыли один очень значительный факт. Есть две принципи-
альных разницы, когда человека судит казённый суд и когда его судят свои товарищи. Так вот.
СУД СВОИХ – это страшное наказание (смотреть в глаза тем, кого ты предал), так как он судит
не внешнюю оболочку, а ДУШУ. Вы просто не знаете, что такое – коллективный суд нарушив-
шего присягу. Ваши суды курят и плачут в сторонке… Наказание «чужих» не так страшно,
как наказание своих. Вы судите тело человека и обрекаете его на драконовские ограничения.
Мы будем судить душу, причинив ей максимальные страдания совести. Ваш клиент выйдет из
клетки и будет делать то же самое… Наш… очень в этом сомневаюсь!

Если говорить о предмете, достойном любви… то мне он вполне очевиден. Я признаюсь в
любви тем, кто способен жертвенно бороться за свои ценности и защищать их даже под угрозой
смерти. Именно это придаёт жизни СМЫСЛ. Если человек отступает от своих ценностей под
угрозой смерти – это значит, что он не нашёл себя и свой смысл жизни, своё предназначение,
а это значит, что он прожил свою жизнь зря (вне заложенной программы Судьбы). Высший
смысл автоматически подразумевает жертву собой ради высшей цели или небесного идеала,
предмета своей любви. Когда такой смысл есть, жизнь наполняется внутренним содержанием
и глубиной, значимостью, красотой.

Если у человека есть ценности, которые он ставит выше своей жизни, то он достоин
любви Христовой, так как не предал то, что для него свято. Вот смысл слова «ближний». А
вот если человек предал (продал) свои ценности и, не дай бог, дав присягу – он любви не
достоин, так как высшие смыслы поставил ниже своего Эго, ниже выгоды. Если у человека нет
ценностей, которые выше ценности его жизни, это значит, что при угрозе смерти он с потро-
хами сдаст всё, что дорого другим больше жизни. У такого человека нет высших ценностей. И
если я буду любить такого «ближнего», продавшего ценности за цену своей жизни, то начну за
это себя презирать. Как возлюбить то, что (кто) продаёт свои ценности за цену? Ведь любить
нужно ценности, а не то, что их обесценивает – алчность и страх смерти. Нельзя любить, что
попало и кого попало. «Ты лучше голодай, чем что попало есть и лучше будь один, чем вместе
с кем попало». (Омар Хайям.)

Чтобы возлюбить ближнего своего, нужно знать, чему он поклоняется – высшим ценно-
стям или цене и выгоде. Вот он – «ценностный разлом», пропасть, которую не перешагнуть
и не перепрыгнуть. Нет компромисса между ценностями выше своей жизни и ниже неё. Это
тупик или водораздел, от которого должна строить свои ценности любая религия, мораль и
нравственность. Этот ценностный разлом разделяет ценности Неба и Земли – непреодолимой
преградой и мы не можем возлюбить противоположные ценности, так как обречены возлюбить
одни из них и возненавидеть другие (знать им цену и ценность). Выбор неизбежен, так как
мы не можем поклоняться всем сердцем двум господам одновременно и не можем одновре-
менно возлюбить противоположные ценности, «ибо одного будем любить, а другого ненави-
деть» (Иисус Христос). Нельзя одновременно любить противоположные по смыслу ценности,
так как это бы означало одновременно возлюбить Христа и Дьявола. Вот критерий любви и
критерий ненависти. Человек любит ценности Земли и поклоняется им как идолу, «богу», сво-
ему господину; предмет его поклонения примагничивает его к земной алчности – всем серд-
цем. Замагниченный на алчности человек не может любить ценности Неба, левитационные
ценности жертвы. Нет такого закона, чтобы «гравитировать» и «левитировать» одновременно!



С.  Кобец.  «Евангелие огня»

147

Вы не можете гореть в воде (алчности). «Гравитирующий» любит алчность и ненавидит леви-
тирующую жертвенность. Возлюбивший алчность – ненавидит жертвенность. Это критерий.

Если определять предмет, достойный любви, то для меня он очевиден. Для меня
достойна любви – Дарья Дугина, потому что она проповедовала ценности, ради которых готова
была умереть. «– Я не хочу быть другой»,– говорила Даша. «Я хочу летать и гореть»,– можно
перефразировать её мысли. Для меня достойны ненависти те, кто желал ей смерти. Мои фор-
мулировки не размыты, их нельзя трактовать двояко. Она сделала выбор ценностей и не соби-
ралась его менять. Это сознательный выбор, за который человек готов заплатить жизнью. Для
меня достойны любви защитники Луганска и Донбасса, потому что они очищают мир от САТА-
НИНСКОЙ НЕЧИСТИ. Для меня достойны ненависти киевские каратели, сознательно подпи-
савшие договор с Вашингтонским Дьяволом. Для меня достойны любви все воины и ветераны
ВОВ, потому что если бы не их подвиг и самоотверженность,– меня бы сейчас просто не было!
Для меня достойны искреннего презрения все те, кто льёт помои на этот великий Подвиг. И в
этом предмете любви и ненависти у меня нет никаких сомнений. Этот предмет любви отстаи-
вает ценности выше ценности жизни. Их не купить за золото, проценты по вкладам, от которых
у всех просто снесло крышу. И это всё ваше богатство – красиво жить с абсолютной пустотой
внутри? Это счастье для тела. А вы что только – тело? Для Сокола это ценности ниже плинтуса,
потому что они лишены смысла. Допустим, что вы ужрались до тошноты удовольствиями тела;
дальше что? Это уровень животного. Человек – это нечто другое. Человек начинается там, где
начинается созидание и творчество. Паразит – это не человек! Там, где господствует алчность
– там выжженная земля, пустыня Гоби, Сахара. Нет живой жизни там, где царствует алчность.

Аргумент второй.
Христианская религия учит, что Иисус Христос погиб за грехи человечества, принеся

искупительную жертву. Теперь предположим, что это не так. Со слова ПРЕДПОЛОЖИМ
должна начинаться не только наука, но и религия. То есть не с веры, а с сомнения! Кто-нибудь
пробовал серьёзно анализировать этот бред – искупительную жертву за грехи человечества?
Дефективность человеческого мышления заключается в том, что БРЕД он принимает на веру,
как в религии, так и в науке, превращая, тем самым, серьёзные аналитические институты в
балаган, бордель для умалишённых. Порой приходится соглашаться с тем, что человек про-
изошёл от обезьяны: только конечный продукт эволюции мартышки способен верить в бред
без доказательств. Творение Бога должно непогрешимый бред – анализировать. Но это только
присказка, а ужасная сказка впереди…

То, что грехи человечества нельзя искупить, доказать очень просто: со времени искупле-
ния они выросли в геометрической прогрессии. Греховная «карма» человечества продолжает
увеличиваться и расти. Какое искупление грехов, где оно? Зачем вы себя обманываете. Техни-
ческий прогресс дал человеку неограниченную свободу искушения и разврата, и человек им
воспользовался на все сто, пустился во все тяжкие – обожествив порок, сделав из него идола:
«– Наслаждайся, бери от жизни всё! Стань мастером по выгоде. Продай себя с потрохами за
бабки». Человек утонул в грехе и разрате. Нет никакого искупления человечества, нет искупи-
тельной жертвы. Это факт. Отрицать очевидное просто глупо.

Чужие грехи нельзя искупить извне. И у священников нет власти прощать грехи кому
бы то ни было. Нельзя перенести искупительную жертву на козла отпущения, как это делали
левиты и фарисеи. Это шарлатанство чистой воды.

За что распяли Христа? Вот главный вопрос христианства. Главный ответ христианства:
Христос умер за грехи человечества, это была искупительная жертва. Христа распяли иудеи.
«– Распни Его! Кровь Его на нас и на детях наших»? Нестыковка смыслов видна невооружён-
ным глазом: как можно привязать еврейский след распятия к искуплению грехов всего челове-
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чества? Ведь у правоверных иудеев совсем другая версия распятия Христа, которую христиане
почему-то в упор не видят.

Оставим христианскую версию распятия Христа на их совести. В истине они заинтересо-
ваны ещё меньше, чем в здравом смысле. Христа за что-то распяли и христиане не знают истин-
ную причину распятия. Что могло послужить причиной распятия? Этот вопрос настолько
важный и фундаментальный, что не может удовлетворить пытливый ум идиотской версией
эфемерного искупления. Зачем же нас равнять с «болотной слизью», «баклажанной верой»?
Мы гнёзд себе на баклажанной гнили не совьём! Мы лучше верной правдой оживём.

Библейский закон левитов (фарисеев, талмудистов, сионистов) гласит: «И будете господ-
ствовать над всеми народами, а они над вами не будут». Иисус бросил вызов евреям, вызов
их идеи избранности. Это основная идея евреев и разрушить эту идею, значит разрушить всю
религию Второзакония. Миссия Христа – это миссия разрушения религии Второзакония. «Ибо
не нарушить закон Я пришёл, но исполнить!» Так Он его и исполнил – разрушив расовую
религию Второзакония и заслужив следующий комплимент от благодарных евреев: «– Будь ты
проклят, создатель другой веры!» Что не так сделал Иисус, что заслужил такую жгучую любовь
соотечественников? Для этого он сделал всё: сравнял «избранный народ» со скотами-гоями.
Большего оскорбления «полубогам» нанести было невозможно. Конечно, Он был проклят. И
распят. Какое искупление грехов человечества?

Какую основную идею принёс Иисус Христос? Идею любви к ближнему. Расовая идея
Второзакония – это идея ненависти к чужому ближнему, не еврею. И если христиане этого не
знают, значит они не знают ничего об иудейской религии, которую мы распотрошим в аргу-
менте № 8, 9 и 10. Ложь не преследуется законом, но скажи слово правды и тебя сразу поволо-
кут на «костёр правосудия». Перед тем, как меня обвинят в ереси и во всех грехах этого мира,
с которым у меня очень мало общего (потому что живу на его «обочине»; проще говоря «не
в миру»), позвольте мне в двух словах объяснить, чем я занимаюсь. Я учёный метафизик (это
не религия, это наука), а не антисемит и мне глубоко фиолетово, что обо мне скажут враги. Я
просто хорошо делаю свою работу – разбираю на атомы и молекулы ваш религиозный хлам. И
мне абсолютно фиолетово, чей это хлам – христианский или иудейский; я не разделяю ХЛАМ
по категориям, классам и фракциям, а просто нахожу его и «выжигаю». Моя задача, найти и
выжечь весь хлам из «религиозного тела», а как он обзывается – католический, православный
или иудейский, мне даже не интересно. Даже если вы окрестите меня дьяволом, я всё равно
сделаю свою работу, не за плату или похвалу, а потому что должен. Вы не судьи мне. Мой судья
– история и трезвый рассудок. Когда я закончу свою работу, у вас не останется ничего, что вы
называете «религией»… Но это не плохо, это даёт хорошую возможность для создания новой
религии – метафизики. Метафизика – больше наука, чем религия, но в отличии от науки, она
имеет очень мало общего с логикой, так как опирается не на логические умозаключения, а на
метафизические знания. Что это такое, к сожалению, объяснить невозможно.

Идея избранности – это религия. Но это не обычная религия. Обычные религии не стре-
мятся никого захватить, завоевать и поработить, так как у них совсем другие намерения. И
только одна религия в мире одержима идеей завоевания всего мира, человечества. Это не про-
сто религия, это программа по завоеванию и порабощению всего человечества. Но зачем это
Богу? А кто сказал, что это Бог? За вывеской Яхве, Иегова, стоят совсем другие силы и цель
у них одна: уничтожение Божьего замысла. Человек должен стать образом и подобием Бога;
стать не значит – быть им. Мы должны прийти к этому рубежу путём длительной эволюции
сознания. Но Иегова этого не хочет; он хочет, чтобы мы стали его рабами навечно и сошли с
эволюционного пути развития. В первом случае мы должны служить эволюционной программе
развития человечества и приближаться в этом развитии к подобию Бога (Первый Завет). Но
есть и вторая программа, которая стремится не к развёртыванию эволюционной спирали раз-
вития, а к её свёртыванию. Этой второй программой свёртывания эволюционного развития
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и занимается – Второй Завет, Второзаконие, завет Дьявола. Для реализации этой цели и был
запущен «еврейский планетарный вирус», который начал свою религиозную «деятельность»
с ограбления Египта. Закончил этот вирус с создания ФРС США, которая не принадлежит
США. Если это не ограбление «по египетски», то что ЭТО,– мои уважаемые недруги и друзья?
Интернациональный еврей (сионизм) – это главная раковая опухоль планеты Земля, которая
пожирает всё до чего может дотянуться.

Почему евреев гнали всегда и везде, все народы и устраивали против них стихийные
бунты (реакция здорового иммунитета на вирус)? ВСЕ ошибаться не могут! А может их как раз
за это и гнали, что зорко подметил Христос: «– Ваш отец Дьявол»?.. Сын Бога называет евреев
сынами Дьявола. Довольно серьёзное обвинение. Все народы гонят… Иисус называет сынами
Дьявола. Не слишком ли много совпадений? Если Христос был прав – тогда всё становится на
свои места и пазл складывается: к планетарному телу человечества был подселён вирус-убийца
божьего замысла, уничтожающий божественную программу развития человечества. Итогом
«работы» вируса-убийцы мы сейчас и наслаждаемся: мир ввергнут в геенну огненную, пылает
в огне, все законы осквернены; всем навязан закон силы, закон джунглей, какие-то эфемерные
«понятия». Обе мировые войны развязал еврейский капитал, стремясь к порабощению всего
мира. Монетизация и долларизация навязана еврейским капиталом. Тотальный контроль через
монетизацию. Бог не сжигает мир в огне войны, это делает тот, чей отец Дьявол. Последствия
еврейской мировой экспансии (интернациональный сионизм) стали для мира катастрофиче-
скими и разрушительными.

Иисус Христос бросил вызов еврейской теории расового превосходства, которая явля-
ется идеей Дьявола. Листаем Ветхий Завет… там всё сказано об избранности евреев, причём
многократно. Отсюда и приговор Христа: «– Ваш отец Дьявол…» Теорию расовой исключи-
тельности и своё отношение к ней Иисус раскрывает в своих притчах: никого не задевая и не
раня «религиозные чувства», Он раскрывает суть будущего конфликта между религией любви
к ближнему и религией ненависти к нему. Расовая теория избранности перечёркивает учение
Христа о любви к ближнему. Любой человек является ближним – если он близок по духу и
убеждениям, если он поклоняется одному с Христом Господину, если он сын Света. Смешно
даже думать, что Иисус любил тех, кто поклонился Дьяволу. Любой сын Света (эволюционная
программа творческого развития) является БЛИЖНИМ. Но фарисеи так не считали! «Избран-
ные» не имели права любить представителей иного племени, народа, вероисповедания; это
было запрещено иудейским законом. И в притчах об этом говорится напрямую: все чужеземцы
и гои не являлись «ближними».

Перед нами конфликт ДВУХ ЗАКОНОВ. Эти законы настолько несовместимы, что при-
мирить и уравнять их невозможно. «Не можете поклоняться двум господам»,– сказал Иисус.
Но это только доказывает, что вы не можете поклоняться и двум законам – противоположным
по смыслу. «Ибо одного будете любить, а другого ненавидеть». «Не нарушить закон пришёл
Я, но исполнить». Но исполнить можно только один Закон. А исполняя закон Бога, мы про-
сто обязаны ненавидеть закон Дьявола. И каков этот закон? Это идея расового превосходства.
Именно эта идея принесла в мир большинство войн и геноцида «неполноценных рас». Есть
расы по-разному развивающиеся, но неполноценных рас не существует. Если кто-то немного
отстал в эволюционном развитии, то к «неполноценности» это не имеет ни малейшего отно-
шения; просто кто-то учится в «третьем классе», а кто-то в «пятом» или «восьмом». Это рав-
носильно тому, что назвать все начальные классы – неполноценными, а детей – «недочелове-
ками». Формально вы будете правы, но все понимают, что это передёргивание смысла со злым
умыслом. Хитрость в том, что неразвитую систему называют неполноценной. Но на началь-
ном этапе развития любая система является неполноценной – она не может быть полноценной
по определению. Теория «расового превосходства» просто занимается шулерством, подменой
фактов. Она не может быть обоснована научным способом. Теория расового превосходства
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больна манией величия, гордыней и мракобесием. Для нас это как дважды два – четыре. А
во времена Христа это звучало революционно и «незаконно» в среде религиозных фанатиков.
Так был положен конфликт между двумя законами – равенства и избранности.

Первым антисемитом в истории был Иисус Христос и древние пророки, прекрасно пони-
мающие, какую религию исповедуют евреи («Ваш отец Дьявол»). Все закончили плохо. Вы
можете критиковать всё, что угодно в мировом масштабе, но только не религию Дьявола! Лить
километровый слой на лжи на творение Бога это нормально. Но вы попробуйте вылить ведро
правды на религию Дьявола… Потом костей не соберёте. Так кто у нас правит миром?

Евреев никто не изолировал от мира. Они изолировались от него сами, чтобы никто не
помешал им проповедовать свою сатанинскую религию и чтобы никто не знал о сущности этой
религии ненависти: «– Будь ты проклят, создатель другой веры!» (Талмуд.) Почему Иуда в
радикальном течении иудаизма – святой? Потому что Иисус был создателем другой веры, веры
вскрывающей сущность иудейской религии. Иисус был проклят за создание веры, отрицающей
богоизбранность еврейской расы. Иуда святой потому, что предал врага иудейской религии.
Поскребите религиозный иудейский макияж и вы увидите за ним НЕНАВИСТЬ. Евреи пре-
красно ведали, что творили: они убивали убийцу своей религии богоизбранности. Вот причина
распятия Христа: исполняя Первый Закон, Он убил религию Второзакония, пытаясь покон-
чить с «планетарным вирусом», убивающим замысел Творца. Покажите место в христианских
писаниях, где говорится об этом. Найдите и покажите… Займитесь делом – борьбой с «плане-
тарным вирусом», а не колдовством в своих скворечниках. Не надо заниматься декларациями
«силы в правде»; займитесь распространением правды о Первом и Втором религиозном законе.

Секта левитов убивала древних пророков за их обличительные речи о пристрастии евреев
к сатанинским идеям расового превосходства. Об этом говорит и Иисус: вы потомки тех, кто
убивал пророков. Христа распяли по той же причине, по которой убили пророков: за их анти-
семитизм, за обличение отступления евреев от заповеди Бога: «И дом Мой наречётся домом
молитвы для всех народов». (Исайя.) Изучите Ветхий Завет.

«И дом мой наречётся домом молитвы для одного народа»,– вот суть всей иудейской
религии. Одни евреи достойны молитвы, остальные народы недостойны. Закон левитов гла-
сит: «И будете господствовать над всеми народами, а они над вами не будут». В этом весь
смысл Второзакония: господство над гоями, «неполноценными» расами. Новый Завет Хри-
ста этот закон перечёркивает (восстанавливает закон Бога). В итоге мы имеем распятие Хри-
ста, убийство пророков и гонение христиан, последователей Христа – сынами Дьявола. Не за
грехи человечества был распят Иисус Христос, а за разоблачение Второзакония. Мне искренне
интересно, КТО придумал этот бред про искупление грехов человечества? Кто придумал и
грехопадение: одна ложь дополняет другую и дурачит «неполноценные расы» три тысячи лет.
Радикальные евреи избранной расы в этот бред никогда не верили; это религия для «неполно-
ценных», которые, веря в этот бред, только доказывают свою неполноценность. Стыдно, братья
и сёстры! За вас стыдно. Стыдно за то, что вы не хотите думать и верите в то, что достойно
только презрения. Нельзя верить в отрицательные символы веры: это путь вниз, а не вверх.
Это же так просто для понимания! Проснитесь от морока. Ни унижайте свой разум.

«Западная цивилизация оказалась самой жестокой в истории «разумного» периода чело-
вечества. Именно она, ради обогащения, уничтожила по-своему высокоразвитые цивилиза-
ции кельтов, майя, инков, ацтеков. Цивилизаций, обладающих высокой культурой, космиче-
скими знаниями, непревзойденными по сей день технологиями обработки твердых пород и
строительства монументальных сооружений. Но не постигшим, к сожалению, пороха, колеса и
некоторых других атрибутов западноевропейских народов. Тот же Запад обескровил Африку,
затормозил развитие индийской, китайской, исламской цивилизации. Неоднократно пытался
уничтожить православно-славянскую цивилизацию во главе с Россией, не оставляет таких
попыток и по сей день. Что движет этой безудержной алчностью? Вспомним изречение Ветхого
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Завета: «Идите и владычествуйте» над всем сущим. Или установку из Второй книги Моисее-
вой в отношении ограбления египтян путём обмана». (Леонид Ивашов. «Опрокинутый мир».)

«И сделали сыны Израилевы по слову Моисея и просили у египтян вещей серебряных и
золотых, и одежд. Господь же дал милость народу своему в глазах Египтян и они давали ему.
И обобрал он Египет». (Исх. 12:35, 36.)

«Вот так – обыкновенное мошенничество в особо крупных размерах, плюс расизм, и
ничего божественного. Естественно, кто-то придумал подобного Бога, чтобы им прикрывать
свои неблаговидные дела и прикрывает Богом свою «богоизбранность», своё мошенничество
уже в глобальном масштабе. Потому-то Иисус Христос и отвечал иудеям: «Ваш отец Дьявол
и вы хотите исполнять похоти отца своего. Он был человекоубийца от начала и не устоял в
истине, ибо нет в нём истины» (Ин. 8, 44.)». (Леонид Ивашов. «Геополитика русской цивили-
зации».)

А какой Библии поклоняется христианство, если учесть, что их две и одна часть Вет-
хого Завета по смыслу перечёркивает вторую её часть? Впервые я об этом узнал, прочитав 27
лет назад книгу Дугласа Рида, «Спор о Сионе». Потом мне понадобились десятилетия, чтобы
понять – почему это так, почему в Ветхом Завете – два завета. Первый Завет был дан Богом
(пророками), Второй – Дьяволом (левитами). И миссия Христа заключалась в том, чтобы уни-
чтожить Второй Завет: «Не нарушить закон Я пришёл, но исполнить». Исполнить закон – уни-
чтожением второго завета Дьявола. «Ибо дом Мой наречётся домом молитвы для всех наро-
дов» – «И будете господствовать над всеми народами, а они над вами не будут». Два закона,
противоположные по смыслу. Как такое возможно? Иисус проповедовал закон «дома молитвы
для всех народов». Но делая это, Он был обязан бросить вызов закону «господства над всеми
народами». А других вариантов просто нет, если целью является «не нарушить закон, но испол-
нить». Отсюда и приговор: «– Ваш отец Дьявол». Отсюда и ответка – распятие. И чистосер-
дечное признание: «– Будь Ты проклят, создатель другой веры!» За что проклят? Восстановил
Закон, прославил Бога, разоблачил Дьявола. Разоблачил общепланетарный вирус, пожираю-
щий ведическое тело Творца. Вот миссия достойная Христа!

Левиты извратили Закон первых пророков. Христос говорит: Мой долг, миссия – испол-
нить, восстановить Закон, а не нарушить. Это миссия очищения Завета убиенных пророков
от скверны левитов. Пророков убивают, чтобы извратить Закон: «Дом молитвы для всех наро-
дов» на «Будете господствовать над всеми народами». Ветхий Завет подменён! Автор известен.
Пророки убиты. Иисус вскрывает эту подлую подмену Закона и заканчивает свою жизнь на
Кресте. Последователи Христа подвергаются гонениям две тысячи лет. Последователи Христа
проповедуют восстановленный Им закон (равенства) – дом молитвы для всех народов. После-
дователи закона «господства над всеми народами» (невинные жертвы Холокоста) их пресле-
дуют и уничтожают. Борьба Дьявола с Богом продолжается. Мы же видим, как сегодня пыта-
ются уничтожить все законы (программа «Протоколов»). Беззаконие, закон джунглей, хочет
править миром. Любые национальные государства стоят на защите закона. Их сегодня и пыта-
ются уничтожить («ось зла»), чтобы уничтожить закон и править уголовными понятиями.

Искупительная жертва мешает нам увидеть подлинную причину распятия Христа. И
никто даже не пытается понять, кто совершил эту подмену?

Аргумент третий.
Метафизика не интересуется физическими предметами, она интересуется природой их

происхождения. Физику можно изучить. С метафизикой всё сложнее – она непознаваема. В
области метафизики и шага не ступить без «духовного ока», прозрения, откровения. Нельзя
познать непознаваемое, его можно только прозреть. Это вообще не вопрос «как познать: скажи,
как и я сделаю…», это вопрос – «какой ценой». Цена есть: самоотверженный подвиг в пре-
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одолении себя. И развитие трезвости, осознанности. Знания открываются (просто начинаешь
«видеть»). Когда перегрызёшь зубами колючую проволоку на пути к ним.

Стержнем учения Будды является идея освобождения человека от страдания. И в этом
основном пункте его учения, мы никак не можем с ним полностью согласиться. Также идея
толстовского ненасилия, присущая буддизму, тоже не отражает наших взглядов. Ненасилие ко
всему живому – прекрасно само по себе и тут нет никаких вопросов: «Не причиняй боль дру-
гому, не навреди; не причини другому того, чего не хочешь себе». В этом суть всех христиан-
ских заповедей, суть прекрасная и жизнеутверждающая, творящая добро, несущая Свет.

Насилие – это нарушение чужого императива свободы, это причинение зла другому,
ближнему, а мы не можем хотеть для ближнего того, чего не хотим для себя. Религия не может
защищать зло, она против зла. Но непротивление злу – это и есть зло, так как слабость всегда
провоцировала агрессию и насилие, порождая зло. Подлец всегда пользовался слабостью дру-
гого в своих корыстных целях и не пользоваться слабостью он не может, потому что он подлец:
чужая слабость это потенциальная возможность поживиться чем-то за чужой счёт, обокрав
ближнего. А так как подлец всегда понимал только СИЛУ, то ему просто необходимо дать
в бубен, чтобы у него пропало желание паразитировать на ближнем. То есть мы однозначно
выступаем за применение жёсткой силы против подлости всех раскрасок, которая выжирает
всё, что слабее и не может дать отпор. Подлость всегда паразитирует на ближнем. Религия,
прощающая подлость – от лукавого.

Страдание – это неотъемлемая часть нашей жизни. Страдание – это один из главных эле-
ментов системы набора личной силы Воина. Через осознанное страдание идёт процесс высво-
бождения личной силы, а личная сила является основным тягачом для эволюции. Мы имеем
дело с ядерным энергетическим реактором внутри себя, который постоянно вырабатывает
электричество жизни. Если мы убираем страдание, преодоление страдания через боль,– то этот
ядерный реактор попросту затухает и перестаёт генерировать энергию. Таким образом, мы
сами лишаем себя внутренней силы и возможности развития при помощи сверхусилия, пре-
одоления, ударов для пробуждения осознанности. Если нашей целью является пробуждение
осознанности, то говорить о избавлении от страдания просто неуместно. Мы должны искать
страдания, а не бежать от него! Дон Хулиан создавал дону Хуану настоящие адские страдания,
бросал его в реку с бушующим потоком, насылал на него «мелких тиранов»…, которые дово-
дили его до сумасшествия. Он двигал «точку сборки» своего ученика – от рациональности к
осознанности, трезвости. Это самый быстрый и эффективный способ развития осознанности.
Таким образом, мы должны стремиться даже не к осознанности и трезвости, так как напрямую
завладеть ими невозможно,– а к поиску максимально возможного усилия, сверхусилия, боле-
вого шока, отшибающего мозги наглушняк и выворачивающего всю душу наизнанку. Так кос-
венно, окольным путём, мы будем приближаться к осознанности и трезвости. Через тернии к
звёздам познания. Чем быстрее мы «отшибём себе мозги» (рационализирование), тем быстрее
приблизимся к осознанности.

Мы должны отключить свою способность всё рационализировать, рассчитывать, выга-
дывать – «действием без действия», то есть действием не заряженным на получение корыст-
ного результата, получения выгоды, прибыли. Техника «действия без действия» или незаинте-
ресованного действия – это христианская техника жертвы, самопожертвования, «действия на
отдачу» («на», а не «дай»). Мы должны переключить внутренний режим «получения» («– Дай
сюда, а то урою!») на режим «отдачи» («– На, возьми. Но дай и другим».). Тогда внутренняя
психическая энергия пойдёт не наружу, а внутрь и начнёт питать, раскрывать внутренний экран
самосознания, внутреннее зрение. В христианстве раскрытие внутреннего зрения называется –
благодатью, в буддизме – просветлением, в пути Воина – трезвостью. Техники христианства и
буддизма весьма гуманные, не агрессивные (тантрические – «женские»). Техника пути Воина –
крайне агрессивная, крайне болезненная, но она форсирует внутренний рост. Все эти техники
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направлены на борьбу с «ложной личностью» (чувство собственной важности) и рационали-
зированием мира, как единственным инструментом познания реальности. Да, логика может
познавать реальность. Наполовину. На вторую половину логика реальность уничтожает и кале-
чит, так как закрывает дверь в Четвёртое измерение. Логика не всесильна в познании. Этот
закон так же очевиден, как закон тяготения Ньютона. Осознанность лучше развивается, когда
ничего не желаешь для себя. Желания – это мысли, а мысли способствуют оттоку энергии во
внешнюю среду. Через мысли мы можем терять большое количество жизненной силы, кото-
рая просто выбрасывается во внешнее пространство. Мы даже не задумываемся об этом: эта
жизненная сила могла бы пойти на наше внутреннее развитие, а не выброшена «на помойку».
Осознанность это не мысль, это «чувство» – за пределами осязаемых чувств; не физическое
чувство, а особое метафизическое. «Сокол» Горького – это мир неосязаемых чувств, мир выс-
ших смыслов.

В моей системе нет понятия «греха» (Более подробно: «Мет. Ожог № 3».), так как это
понятие ложное, вредное и должно быть удалено из человеческого сознания раз и навсегда. Мы
не искупаем Падение, мы завоёвываем Трезвость. Кто занят искуплением своего Падения –
всегда смотрит «вниз», наш взгляд устремлён «вверх» – к подвигу преодоления страдания. Мы
разжигаем левитационные энергии подвига и гасим в себе, выжигаем гравитационные энер-
гии подлости, низости и слабости. Наша борьба совершается на энергетическом уровне: мы
заняты «выжиганием» и «разжиганием» определённых энергий. Есть низкие энергии и есть
высокие энергии; мы гасим низкие энергии и воспламеняем высокие. Это вообще не религия!
Это алхимия – энергетическая трансформация, переплавка. Алхимия и метафизика вообще
не интересуется предметами и действиями (ритуальная обстановочная религия – телодвиже-
ния: два притопа три прихлопа); речь идёт о трансформации психических энергий (алхимия) и
изучении природы этой трансформации (метафизика). Мы из другой «песочницы» – не обста-
новочной; нам не нужны иконы и церкви, чтобы трансформировать сознание. Нам не понятен
этот кукольный театр, этот цирк под названием – вера. В кого вы верите? В Бога верить не
нужно: само существование жизни – это лучшее доказательство существования Бога, так как
создать жизнь случайным сочетанием молекул и атомов невозможно. Наука занимается шар-
латанством, говоря, что это возможно. Есть шарлатаны от науки и есть шарлатаны от религии;
это как плюс и минус, которые вместе дополняют… одну и ту же банду. По сути, это одна и та
же секта. Теория Большого Взрыва это такая же химера, как и теория Грехопадения. А сколько
бабла распилено на этом вранье!.. Эшелонов двадцать, не меньше.

Чтобы открыть «новую песочницу»,– нужно основательно почистить две соседские
(иудаизм и христианство), которые заросли бурьяном и чертополохом, полынью горькой. Даже
не знаю, кто мне более противен: эти «избранные»  – унижающие других, которые другие
народы за людей не считают, или эти рабы своего греха, поражённые комплексом вины и гре-
хопадения. Куда ни плюнь… везде сидит – садист или мазохист. Сладкая парочка Твикс. А
куда нормальная братва подевалась; мне одному этот хлам разгребать? Как раб на галерах.

«Вот – чахоточные душою: едва родились они, как уже начинают умирать и жаждут уче-
ний усталости, падения и отречения. Они охотно желали бы быть мёртвыми. Будем же осте-
регаться, чтобы не воскресить этих мертвецов и не повредить эти живые гробы!» (Ф. Ницше.
«Так говорил Заратустра».)

Небо – это мир неосязаемых чувств, которые не пощупать руками, но можно почувство-
вать и наполниться их тёплыми левитационными энергиями, согревающими сердце и душу.
«Небо» состоит из огненных энергий, которые левитационны по своей природе и не могут
«падать вниз», как гравитационные энергии Земли. Нужно просто воспламениться любовью к
высокому и прекрасному и парить в потоке этого Небесного Царства. Мы не живём в матрице
логики, а лишь иногда прибегаем к её услугам, чтобы языком конечного хоть как-то попытаться
выразить бесконечное. Тут объяснения не помогут. Нужен собственный опыт неосязаемого.
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«В каждую оконную раму вставили они химеру свою,
Грехопадением зовётся у них эта затычка».
 (Ф. Ницше. Перефразировал цитату.)
Падение подразумевает, что мы должны подняться до исходного изначального уровня

сознания и нравственности, который когда-то уже существовал в лице Адама. Мы же считаем,
что нельзя создать трезвый возмужалый разум даже самому Творцу, так как его нужно вырас-
тить самому в череде долгих эволюционных воплощений, в борьбе и преодолении страдания,
от которого не нужно избавляться, а которое нужно трансформировать из энергии боли в энер-
гию света, огня, духовной силы. Нельзя дать то, что может быть только выращено в битве и пре-
одолении гравитационного давления мирского сознания. Левитационное сознание нуждается
в «топливе», которое вырабатывается преодолением боли и страдания. Как самолёт не взлетит
без авиационного керосина, так левитационное сознание не будет реализовано без личной силы
Воина. Все техники пути Воина (сталкинг, контролируемая глупость, действие без действия,
верить не веря, борьба с чувством собственной важности, мелкий тиран и др.) направлены на
то, чтобы вырвать человека из клетки его рационального мышления (саморефлексии), убрать
завалы рационализирования и освободить место для прихода осознанности, трезвости, кото-
рая не может прийти без личной силы Воина. Чтобы она пришла, нужно обрубить УТЕЧКИ,
которые связаны с мирским сознанием и гравитационным давлением духа тяжести (чувство
собственной важности). Обрубив утечки рационализирования и чувства собственной важно-
сти, сняв буфера стереотипов социума,– мы должны создать толчки, сверхусилия, шоковую
терапию, которая будет способствовать набору личной силы или получению «авиационного
керосина» для двигателей самолёта. В этом нам поможет «действие без действия» – незаинте-
ресованное действие, не направленное на извлечение любой прибыли, любого рационального
расчёта, любого желания кого-то надуть. Мы не должны ЖЕЛАТЬ. Желать – значит создавать
гравитационный магнит, а с гравитационным магнитом самолёт не может подняться в небо:
самолёт преодолевает силу гравитации, а гравитационный магнит не позволит ему её преодо-
леть. Мирские желания тому виной. Алчность. Любая алчность, желания обладания и приобре-
тения, должны быть блокированы «действием без действия», незаинтересованным действием,–
то есть действием жертвы, самопожертвования или подвигом, героизмом, действием не для
себя, а для своего, скажем, Проекта, мечты, мечты «града на холме». Такое «действие без дей-
ствия» будет незаинтересованным и не будет являться гравитационным магнитом, мешающим
самолёту преодолеть силу гравитации Земли.

Страдание и боль создают «трение», то есть воспламенение осознанности. «Огни» не
возгораются, если нет трения между противоречивыми средами – гравитационными и левита-
ционными магнитами: их нужно постоянно «тереть друг о друга», чтобы вырабатывать «ток
духа». Эти магниты содержат разную полюсовую зарядку и именно разность полюсов при тре-
нии создаёт «электричество духа». Вот почему целью нашего поиска будет не избавление от
страдания (буддизм) или греха (христианство) – что само по себе невозможно,– а умение пра-
вильно его использовать (страдание и боль), чтобы аккумулировать личную силу и закалить
волю, выдержку, выносливость. Речь идёт о сознательном, добровольном прохождении через
страдание и боль; не бежать от страдания, а принимать его. Осознанный акт страдания – раз-
жигает Огни сердца. Речь идёт о тотальном страдании, на пределе психических возможностей
человека, о преодолении боли, ибо при «заливании пламени водой» – воспламенение (подклю-
чение к пространственному Огню или потоку Вдохновения) невозможно. Будда нашёл свой
«срединный путь», пройдя через самое пекло страдания. Он бы не нашёл ничего, если бы не
прошёл через пекло.

Но если просто страдать – ничего не произойдёт. Нужно пройти страдание на таран,
осознанно и добровольно, не избегая его, а преодолевая, побеждая. Состояние жуткое: когда
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внутри всё горит, полыхает, когда внутренние энергии плавятся и кипят… Нельзя бежать от
этого опыта, эти энергии нужно переживать, трансформировать. Идти через боль. Сознательно.

Пробуждение – это возгорание, это толчки, расшатывание своего «спящего режима»,
удаление «буферов» сглаживающих удары, принятие силы этих ударов, принятие их обжига-
ющего эффекта. Если не бежать от эффекта страдания и боли,– начинается не деформация
энергий, а трансформация, происходит не уродство психики, а её выздоровление и укрепле-
ние. Для этого нужно смотреть на проблему страдания прямо и честно, без обмана и обеле-
ния себя. Это позволит не загонять проблему внутрь (в подсознание), а проживать её через
боль. Нужно не бежать от боли, а идти сквозь неё. (К зубной боли это не относится: её нужно
лечить.) Когда сознательно идёшь через боль, начинают рушиться все искусственные конструк-
ции интеллекта, отмирает ложная личность и чувство собственной важности. Убив в себе раци-
ональный подход методом постоянных толчков и преодоления боли,– начнёт открываться внут-
реннее зрение, видение изнутри, когда не надо ничего анализировать, а ты просто видишь,
что правильно, а что нет. А ещё начинают приходить готовые ответы: сосредотачиваешься на
каком-то вопросе, проживаешь его изнутри, держишь его в сознании… а через какое-то время
приходит решение, что сделать или как поступить. Что это за феномен – мне неизвестно, но
это какая-то связь с чем-то или кем–то. Это не контакты с кем-то, это связь с чем-то – кос-
мическим интернетом, искусственным космическим интеллектом. Связь с кем-то – это кон-
такт. Но кого-то конкретного нет, нет Личности, отвечающей на вопросы. Есть ответ на запрос.
Так работает не личность, а «компьютер», безличный интеллект. У меня не было контактов с
кем-то. Но ответы действительно откуда-то приходят. Постоянно. На «той стороне провода»
никого нет: ответ формирует компьютерная космическая сеть. Если это правда и «связь» дей-
ствительно возможна, остаётся понять только одно: как создать связь с этим безличностным
компьютером вселенной? Нужно приоткрыть вход в Четвёртое измерение. Не отключив раци-
онализирование, сделать это невозможно. Интеллект не всесилен. Есть области знания, куда
интеллект просто не вхож. Области непознаваемого для интеллекта закрыты. Но они могут
быть открыты для Откровения.

Без Ведомого чего-то эта книга вообще не была бы написана, потому что я не знаю, что
писать: оно само пишется, само проясняется, проявляется, видится, понимается, само держит
на что-то курс. «– По-вашему я настолько самонадеян, что сам вывел вас из Египта?» По-
вашему, я настолько умный, что сам создал новое Учение? Да это просто смешно! У меня
даже подхода никакого нет. У меня нет ни малейшего представления о том, что писать и как
идёт процесс создания произведения. Весь упор сделан на внутренние ощущения и интуицию.
Если убрать из сценария версию «внутреннего проводника», то тогда вообще не понятно –
как происходит процесс написания, потому что он мне не известен. Он как-то происходит…
Но это не ответ! А у меня нет другого ответа. Я не знаю, как это происходит, не знаю курс,
не знаю план. «– Господи, удостой меня быть орудием мира Твоего!» …Быть орудием мира
Твоего: «орудие» – не Оруженосец и плана знать не может. Можно лишь предположить, что
план открывается только по мере выполнения задачи. Шаг за шагом, двигаешься вперёд – и
получаешь новую инструкцию. Замысел есть, но видны только отдельные его фрагменты.

Служить Богу нужно творя Новое, потому что Творение, творчество заложено в основу
Его Завета. Жизнь – это строительство, строительство глобального эдемского муравейника,
основанного на принципах коммунизма, единства в мыслях и устремлениях, взаимного рав-
ноправного уважения и любви, нестяжания, свободы, равенства и братства. Замысел в созда-
нии изолированного от внешнего мира Улья, где все являются отдельными творческими лич-
ностями и выбирают себе занятие по душе, но все равны, едины и монолитны как Скала. Это
ОДНО БИОПОЛЕ и только в состоянии единого биополя, структурированная магнитная сталь-
ная крошка становится непобедимой силой, реактором веры, надежды и любви. Если кто-то
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диссонирует не в такт с единым биополем Улья, то это не Улей плох, а… рожа крива. С вещами
на выход… пока ветер без камней.

Замысел в строительстве Нового Мира. Старый Мир, отравленный алчностью, отравлен-
ный намеренно для уничтожения божественного замысла, образа созидающего Творца,– будет
отвергнут строителями Царства Небесного. Мы видим к чему привела мир дьявольская идео-
логия Второзакония, идеология царствования над всеми народами. Кругом смерть, войны и
разорение. Идеология избранности несёт только смерть. Мы же исповедуем идеологию служе-
ния и «дома молитвы для всех народов». Царствующие и избранные будут изгнаны из Нового
Мира.

Аргумент четвёртый.
Давайте немного поразмышляем над голгофскими событиями – не с официальной рели-

гиозной точки зрения, а с точки зрения разума, здравого смысла. Неудобные вопросы – это
землетрясение амплитудой в восемь баллов: при такой амплитуде «толчков», крепкие здания
выдерживают сейсмическую активность, а вот слабые здания – нет. Нужно укреплять здания,
а не обвинять землетрясение в том, что оно «трясёт». Вы не готовы к землетрясению с восьми
бальной амплитудой… Ну а я тут причём? Я просто «землетрясение» – стихийное бедствие, и
ничего больше. Гроза, шторм, землетрясение не виноваты в вашей слабости: чем вы занима-
лись столетия, если ваши оборонные рубежи не укреплены и «текут», «трещат» и «рушатся»
от малейшего дуновения ветра?.. Это означает только одно: ваша система не жизнеспособна
и не приспособлена к стихийным бедствиям с амплитудой в 10 баллов. Вы не воины Христа.
Воины Христа не ломаются под напором бушующей стихии. Они ломают стихию.

Почему при распятии на Голгофе Иисус не смог явить чудо воскресения, если до этого
чудеса творил Сам? Вопрос в том, почему разорвана логическая цепочка: с  чудесами всё
хорошо, пока дело не доходит до Голгофы. На этом лимит чудес исчерпан. Дайте разумное
объяснение поломанной логической цепочке события чудес.

В римскую эпоху на крестах погибло десятки тысяч людей, погибло мученической смер-
тью. Но это был особенный случай, необычный, единственный в своём роде: ведь на кресте рас-
пят не простой смертный, а Сын Божий. Это событие нужно как-то отметить, выделить каким-
нибудь особенным фактом, чудом, сошествием ангела, например, чтобы показать печать Бога
и выделить этот случай среди всех других аналогичных событий. Почему необычный Человек
погибает как обычный смертный? Так не должно быть; быть должно как-то не так – не как
обычно, не как всегда, не обыденно.

Голгофский сценарий являет нам не спасение, а казнь. Иисуса казнили – это факт. Фак-
том является и то, что при казни не происходит спасение. И вот на этом факте не спасения
Себя в самом кульминационном моменте человеческой истории, построена мировая религия
спасения! Разве основатель религии не должен был спасти себя ПУБЛИЧНО, чтобы потом,
на своём примере, спасать других? Всё всегда должно начинаться с личного примера: сначала
ты спасаешь себя и показываешь другим, как нужно спасаться. Но это важное спасение Себя
– не происходит на Голгофе. Просто объясните мне, пожалуйста, почему ВСЁ идёт «не так,
как надо» (В. Высоцкий)?

«Сам сатана руководил этой озверевшей толпой, когда она издевалась над Спасителем.
Он хотел спровоцировать Иисуса на ответные действия или заставить Его совершить чудо ради
Своего освобождения и тем самым разрушить весь план спасения. Одно пятно в Его жизни,
один-единственный срыв, когда Его человеческое естество не смогло бы перенести ужасные
испытания, и Ангел Божий уже не был бы совершенной жертвой, могущей искупить челове-
чество. Но Тот, кто мог призвать на помощь всё небесное воинство, кто мог привести всю
эту толпу в ужас одним видом Своего Божественного величия,– безропотно переносил самые
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грубые оскорбления и издевательства. Враги Христа требовали чуда как доказательства Его
божественности». (Елена Уайт. «Князь мира сего».)

Ну, разумеется, требовали! А что они должны были требовать? Врагам нужны доказа-
тельства, факты, чтобы поверить, так как другого языка они не понимают (язык веры). Фактов
нет. Христиане обманули ожидания иудеев. Это поражение, а не победа!

«…И вот теперь, после Его смерти, всплыла абсурдная проблема: как мог Бог допу-
стить это? На это повреждённый разум маленькой общины дал такой же поистине ужасный
по своей абсурдности ответ: Бог отдал своего Сына для искупления грехов, как жертву. Так
разом покончили с Евангелием! Очистительная жертва от грехов, и притом в самой отврати-
тельной, в самой варварской форме, жертва невинным за грехи виновных! Какое страшное
язычество!» (Ф. Ницше. «Антихрист».)

ГРЕХИ ЧЕЛОВЕЧЕСТВА НИКУДА НЕ ДЕЛИСЬ! Это исторический факт, железобе-
тонный. Напротив, их стало больше в геометрической прогрессии. Какая жертва за грехи чело-
вечества? Сегодня мы наблюдаем интенсивный рост «тела Антихриста» – тела греха. Какой
грех искупил Иисус? Тело Антихриста сегодня активно убивает тело Христа. Где искупление?
Если бы Иисус умер за грехи человечества – они бы не росли в геометрической прогрессии.

При распятии на Голгофе, при скоплении тысяч людей ничего не происходит. Почему
то, что должно было стать явным для всех свидетелей голгофской трагедии – совершается
тайно?!. Всё самое важное и значительное делается тайно, скрытно, без реальных свидетелей:
воскресение могут увидеть только уверовавшие. А разве воскресение было предназначено не
для неверующих, для заблудших овец дома Израилева? Ведь Иисус сам сказал, что Он пришёл
спасти «больных и заблудших, а не здоровых и верующих», так как помощь оказывают боль-
ным, а не здоровым! Согласно этой логике воскресение должно было произойти при распятии,
при очевидцах, при тех, кто НЕ ВЕРИТ. Иначе какой в нём смысл? Но мы спасаем не погиб-
ших овец, показывая им чудеса воскресения и не спасаем погибших овец – не показывая им
ничего… Где смысл?

Религия, которая не совершает чудеса при тех, кто не верит – это неправильная религия.
Почему солнце светит всем одинаково – праведным и грешным, а религия нет? А зачем тогда
нужны чудеса, если их прячут от «погибших овец дома Израилева»? Почему чудо воскресения
спрятали от неверующих? СВЕТИТЕ ВСЕМ ОДИНАКОВО. Вы светите не как солнце, а как
обиженные сектанты, делящие мир на своих и чужих, верных и неверных. Друзьям всё, врагам
ничего.

«Я пришёл спасти погибших овец дома Израилева».
– Так спасай! Яви чудо воскресения. Евреи просили – чуда, потому что без чуда они не

поверят. Так дай им его! По-другому никак. Погибшие овцы дома Израилева чётко обозначили
свою повестку. Они всё делали правильно, их действия обоснованы, их можно понять. Они
точно знали, что творили: они действовали согласно Писанию, они ждали чуда, ждали испол-
нения древнего пророчества – мессия должен воскреснуть; это будет подтверждением того, что
он истинный мессия. Но их ожидания были обмануты.

Иисус, творивший чудеса при жизни, мог ускорить свою смерть на кресте – попросту
остановив себе сердце. Почему же не сделал? Умер и тут же воскрес. И все разногласия сразу
снимаются сами собой. Мне не понятна позиция христианства: что было плохого в воскре-
сении на Голгофе? Это сняло бы все вопросы и противоречия, все споры, все разногласия.
Ускорь свою смерть на кресте и сразу воскресни. Почему нет? Отвергается простое решение и
создаётся сложное и запутанное, с какими-то тайными ночными манипуляциями… На вопрос
почему, даются ответы не разумного ряда, противоречащие здравому смыслу: мол так надо,
таков был план. Чей план, чем вас не устраивает воскресение на Голгофе? Просто дайте разум-
ные объяснения. Пожалуйста.
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Христианство всегда старалось максимально подчеркнуть характер исключительности
всех явлений, которые происходили вокруг Христа: он рождается от девственницы (А что
обычное зачатие для Него слишком порочно и нечисто?), избегает интимной связи с женщи-
ной (А что не так с женщиной – она порочна и грязна?); говорит не как все, не как все совер-
шает чудеса при жизни. Он всё делает НЕ КАК ВСЕ. Замурчательно. Почему же Он КАК ВСЕ
грешные смертные умирает простой смертью на кресте – побитый, избитый, униженный, уни-
чтоженный во всех отношениях и смыслах? В голгофском эпизоде нет даже намёка на исклю-
чительность, особенность, чудесность. Нет ничего: пригвоздили к столбу и закололи копьём.
Обычное убийство.

 Но как же насчёт вашего же основного принципа, что Христос во всём исключитель-
ный!? Почему в самом главном и кульминационном историческом событии человечества во
всём исключительный Сын Божий, не смог совершить ничего исключительного? Всю жизнь
совершаются чудеса,– хождение по воде, воскресение покойников, превращение камней в хлеб
и воды в вино, возвращение зрения и многое другое…,– но как только дело доходит до Гол-
гофы лимит чудес заканчивается.

В Новом Завете утверждается, что Иисус воскрес из мёртвых через три дня и вознёсся
на небеса. Зачем Ему понадобилось после воскресения из мёртвых возноситься на небеса? Не
самое ли было время после воскресения из мёртвых,– начать проповедовать слово Божье, хотя
бы года два или три, чтобы окончательно всем доказать, что Иисуса воскресил Бог и через Него
даёт людям своё послание после воскресения? На самом деле Бог не решил проблему, а создал
её. Он создал надёжную почву для кривотолков и непонимания: раз Ты воскрес и можешь
учить, можешь прийти к неверующим, чтобы обратить их в веру – зачем ты уходишь? Что же
плохого в чуде и обращении не поверивших? Если чудо воскресения произошло, то вот она –
долгожданная возможность всё начать сначала и «посветить» всем год-другой, всех обратить в
христианство. Обращение после воскресения ВСЕХ, разве это не победа и наилучший сцена-
рий? Но мы видим совершенно абсурдный сценарий: воскресший Иисус бросает свою миссию
и возносится на небеса… А что небеса, вечность, не подождут год-другой? Зачем Ты уходишь?
Спасай неверных! Погибшие овцы Израиля ждут тебя. Воскресение – это прекрасная возмож-
ность для спасения заблудших овец. Но когда всё можно было только начать, оно заканчива-
ется даже не начавшись. Мне одному это кажется странным?

Логика евангельского сценария подсказывает, что после воскресения только и следовало
начинать раскрывать глубину своего учения, так как невозможно не поверить человеку, кото-
рого воскресил из мёртвых сам Бог. При распятии чуда не случилось, после воскресения тоже.
Чудом было бы обращение всего Израиля после воскресения.

 «Путь веры пролегает через крест к воскресению. Воскресение меняет смысл страданий
Христа на кресте, превращая крест из символа страдания и смерти в символ жизни и надежды.
Жертва Христа как выкуп за грех – это великая истина, вокруг которой сосредоточиваются все
другие истины. Умерев на кресте и воскреснув, Христос одержал великую победу над силами
зла. Придя на землю во второй раз, Он доведёт эту победу до конца». (Джордж Найт. «Схватка
с Богом.)

–  Где победа над силами зла, Жорж? Неверные не обращены, прокляли Христа («–
Будь ты проклят, создатель другой веры!». Талмуд.) и создали религию с противоположными
христианству принципами. Воскресение, вместо того, чтобы заняться неверными,– ничего не
делает, попросту свернув свою деятельность. Где тут борьба со злом и победа над ним? Это не
победа; это капитуляция! Сходи, проспись, Джо, и бахни стакан самогона. Напялят розовые
очки.

Какая победа над силами зла? Коллективное мировое Зло разрушает все социальные
институты: институт семьи, институт права, институт государства, патриотизма, институт
непродажной религии (любой), институт культуры и национальных ценностей. Какая победа?
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ВСЕ ИНСТИТУТЫ УНИЧТОЖАЮТСЯ, КРОМЕ ИНСТИТУТА БЕЗЗАКОНИЯ И ТОТАЛЬ-
НОЙ ДИКТАУРЫ. Это не победа.

Библейский Моисей творил чудеса на глазах у всей еврейской общины – там тоже многие
не верили. Но там Бог творил чудеса и прославлял Моисея, а про Христа на Голгофе забыл.
Почему в пустыне чудеса приемлемы, а на Голгофе нет? Пытаясь найти разумные объяснения,
начинаешь понимать, что их просто нет.

Пример Моисея обязывал Иисуса творить все свои чудеса на глазах у всей общины, а
не пряча их для горстки уверовавших. По логике Моисеева закона чудо воскресения должно
было состояться на Голгофе в день распятия. Именно этого ждали враги Христа. Поэтому мы
исходим из логики врагов, а не друзей. Какой сокровенный религиозный смысл имеет тайное
воскресение? Воскресение на Голгофе просто взорвало бы мозги всем неверующим и мир сей-
час был бы совершенно другим, так как аргументы врагов были бы уничтожены навсегда. Вот
это и была бы настоящая победа над силами зла. Сейчас же мы имеем дело не с победой, а с
поражением, так как силы Зла явно сильнее и прижали Добро к стенке. Вы обороняетесь, а
говорите, что побеждаете.

На Голгофе собрались тысячи свидетелей, они хотели увидеть свершение древнего про-
рочества о воскресении собственными глазами. Если весь этот спектакль с распятием был при-
думан Богом для того, чтобы доказать мессианство Иисуса, то похищение его тела без свиде-
телей не выглядит правильным делом. Почему всё самое важное происходит ночью и втихаря?
Ночью обычно делается то, что пытаются скрыть, замести следы, уничтожить улики. Когда
нечего скрывать – это делают днём и при свидетелях. Это обычная социальная практика –
делать все честные и законные дела днём, на глазах у честного народа. Если вы что-то скрыва-
ете, вы начинаете прятаться и избегать свидетелей, жульничать.

Иудеи поднимались на Голгофу с надеждой на чудо, а спустились с досадой и разочарова-
нием. Важнейшее историческое событие человечества во всём противоречит здравому смыслу.
Воскресенье сразу после распятия отбросило бы все сомнения в произошедшем чуде.

Аргумент пятый.
«– Ещё не прокричит петух, как трижды отречёшься от Меня!».
В чём здесь уличил Иисус своего преданного ученика? Ученик говорил одно, а на деле

поступил по-другому. А что чувствовал Иисус, когда видел двуличие и желание царства зем-
ного у своих учеников? И на кресте Его случайно не рвало от всего рода человеческого? Что
Он чувствовал, пока висел с пробитыми руками и ногами?.. Где ответы на эти главные вопросы
веры? И для чего нужно таинство исповеди в церкви, если христианство отказало миру в глав-
ной Исповеди двенадцати апостолов? Нет такой исповеди. По факту ведь предали Христа,
попрятались по углам как суслики, когда Его приговорили к смерти. Неправильно это. Где
покаяние? Нераскаянные грешники учат мир морали и нравственности. Вы сначала отмойтесь
от позора предательства, отстирайте своё честное имя, а мы ещё подумаем и проголосуем в
инстограмме – прощать вас или нет. Это же не рядовое предательство в булочной или пивбаре,
это предательство по религиозным мотивам главы церкви: одну баланду хомячили в окопах
религиозной войны, вместе врага мочили на полях религиозных сражений, а потом взяли и
кинули Авторитета в трудную минуту… Такой косяк в десяти жизнях отмаливать надо.

История с предательством Иуды мне представляется спорной. У меня нет симпатии к
Иуде, но нет и антипатии к нему. Есть желание понять, был ли он предателем? Очень сомни-
тельно. Надо не эмоционально смотреть на картину предательства, а вдумчиво, изучать моти-
вацию поступков. Если смотреть на форму произошедшего, там всё просто: Иуда предатель.
Когда начинаешь погружаться в причины и следствия, всё поворачивается самым неожидан-
ным образом… Наша задача – увидеть не форму, а суть произошедшего. Там всё намного
сложнее.
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  Вообще, предательство – это не фундамент для создания мировой религии. Адам –
накосячил по-крупному: очень сомнительное и недоброкачественное творение Бога. Мутное
жульё, проходимец. Можно же было «наколдовать» что-нибудь поприличнее, без криминаль-
ных рефлексов: создай искушение и творение на пятой газует «во все тяжкие». Как-то Бог
плохо старался, когда создавал эту криминальную парочку, Бонни и Клайд. Люцифер – отмо-
розок: «быка включил» против Создателя… Не ангел, а криминальный авторитет. Адам и Ева
– криминальные гангстеры. Апостолы – предатели. Иуда вообще христопродавец. Жуть. У
вас есть хоть один положительный герой в этом криминальном балагане? Всех криминальных
авторитетов уволить без выходного пособия и создать новых авторитетов – лесковских героев.
Религиозная поляна нуждается в перепрошивке мозгов и генеральном ремонте: хлам настолько
старый, что уже сыпется на глазах от своей ветхости и трухлявости. Мы можем взять все рас-
ходы на себя за почётную последнюю похоронную литургию…

Данте поместил грязных мерзких скользких предателей в девятый круг Ада, ниже уже
некуда (для справки). Из семи так называемых смертных грехов, предательство должно стоять
под номером один, как самый тяжкий грех. Не гордыня, а предательство. А его даже нет в
списке смертных грехов. Какое вопиющее безобразие! По всему видно, что религия нуждается
в срочной реформации… Итак. Как мы уже сказали, предательство – это первый смертный
грех, а гордыня (эго, чувство собственной важности (Кастанеда), дух тяжести (Ницше)), следо-
вательно, второй. Так… семь казённых религиозных грехов пока кошмарить не будем. Восемь
грехов, получается. Есть и девятый смертный грех, который забыли включить в список основ-
ных: это – СЛОВОБЛУДИЕ. Вы говорите, что блуд – это грех… А словесный блуд – это не
грех? Насколько был бы чище мир, если бы люди меньше БОЛТАЛИ и больше думали. Напри-
мер, о метафизике и алхимии. Преинтереснейший навык. Более полезный, чем сходить в цер-
ковь и принести Богу не свои победы, а свои поражения. Никто не ходит в церковь, чтобы ска-
зать: «– Мой дорогой Отче! Сегодня я принёс Тебе свои победы: победил лень, предательство,
словоблудие, чревоугодие, эту мерзкую зависть… которая съедала меня изнутри, это поганое
чувство собственной важности… которое делает из меня хищника и подонка».

Предательство перевесит все другие семь грехов вместе взятых: это действие, направ-
ленное на подрыв благополучия своих ближних. Если в других семи смертных грехах мы вре-
дим только себе, то в случае с предательством мы вредим своим ближним. Вредить себе – это
ваше личное дело, но вредить другим – это не ваше личное дело, а дело общее, социальное.
Понимаете, почему предательство должно стать – первым смертным грехом? Потому что мы
должны обезопасить ближнего от самого себя, обезопасить социум от вредительства.

Предателей-перебежчиков в войну даже враги презирали и не считали за людей. Ни
одно начинание, ни одна организация или сообщество людей, никогда не строилось на фунда-
менте предательства. Мафиозная вендетта карает предателей беспощадно. Мусульмане к дох-
лой собаке относятся лучше, чем к предателю. Иудейский сионизм, создавший Талмуд и гетто
(для «избранного народа»), больше двух тысячелетий жестоко казнил предателей. А то, что
произошло на Голгофе – состоит из самого гнусного предательства. Если бы сейчас произошло
что-нибудь подобное голгофской трагедии, то этих так называемых «апостолов» никто бы за
людей не считал. Это в лучшем случае. Вендетта таких апостолов порешила бы в тот же день.
Если бы Иисус был уважаемым членом мафиозного клана, мистером Козанострой или мисте-
ром Мачете, уважаемым доном или крёстным Отцом, то все апостолы были бы повешены на
крестах там же, на Голгофе, потому что нельзя предавать Основателя, который дал тебе всё.

Единственный из апостолов, кто раскаялся в предательстве Христа – был Иуда. Он вер-
нул деньги, он не взял их себе. И висеть на дереве было совсем не обязательно. Настоящие
предатели никогда не возвращают деньги и никогда не вешаются. Иуда раскаялся и заплатил
за содеянное. Только один раскаялся. А где покаяние остальных? По факту получается, что
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предатель оказался честнее всех нераскаявшихся апостолов. Он заплатил за преступление. А
где плата остальных – где покаяние, исповедь?

Иудаизм канонизировал Иуду святым, так как он предал самого основателя христиан-
ства. В иудаизме Иуда – великий святой, в христианстве – великий грешник. Каждый повто-
ряет свою религиозную мантру. Предательство осуждается любым нравственным законом. Но
в иудаизме предавать «чужих» не только можно, но и обязывает иудейским законом. Это един-
ственная религия, которая восхваляет предательство и ненависть к чужому ближнему.

Мы знаем, что Иуда виновен в смерти Христа. А сам Иисус не виновен в своей казни?
Ведь все Его действия вели к одному исходу – кресту. Убрав на мгновение этот эпизод с Иудой,
перед нами открывается совершенно другая картина происходящего: на глазах у еврейского
народа рушилось огромное здание иудейской расовой диктатуры – под ударами огненных слов
Христа. Простить такое было немыслимо. Рождалась новая вера «любви» ко всем, которая
перечёркивала старую веру «ненависти» к чужим. Это было историческое столкновение старой
и новой веры – религии ненависти и религии любви. Само это столкновение двух противопо-
ложных начал диктовало голгофский сценарий. Трагедии нельзя было избежать, это был лишь
вопрос времени. Не Иуда подписал Христу смертный приговор, а сам Иисус.

Своей «не еврейской» идеологией Иисус Христос стал главным препятствием к завоева-
нию иудеями всего мира. Он украл у них мечты о мировом царстве, сказав, что «Не рождение
делает сынами Завета, а верность заповедям господним». Это был вызов не только книжни-
кам и фарисеям, но и всему еврейскому народу, который верил в свою миссию избранности
на земле.

Идеи – это своего рода «собственность», только они относятся к сфере духа. Есть
собственность материальная, а есть духовная. Пока люди владеют определённой духовной
собственностью – верой в ту или иную идею, она придаёт им смысл жизни, определённую
значимость и самооценку. И любое покушение на такую собственность со стороны, будет рас-
цениваться как акт вандализма и вредительства. Поэтому когда Иисус сказал евреям, что они
ничем не лучше других и не являются избранной расой господ,– Он украл у них нечто веще-
ственное, дорогое: смысл жизни, самооценку, духовное лидерство. На смену мечте пришло –
разочарование и желание мщения. Иисус лишил своих соплеменников «духовной собственно-
сти». Его Царство Небесное (не от мира сего: царство служения ближнему всякого народа и
племени) нельзя было потрогать руками. Фарисеи же предлагали реальное владычество, завла-
дение всем земным царством – путём его кражи, подкупа, рейдерского захвата. Они хотели
царствовать в аду, а не служить на небесах: царствовать над другими народами, а не служить
ближнему. Евреи никогда не служили чужому ближнему и никогда не будут этого делать. Не
служить, а господствовать – вот их миссия на земле. Естественно, путём обмана иноверцев.
Подловатая религия, если уж быть совсем честным: она не ставит другие религии и расы ни во
что. «Ваш отец Дьявол и вы хотите исполнять похоти отца своего…» Просто вдумайтесь как
следует в слова Христа: чёрным по белому сказано, кому эти граждане поклоняются. Тёмным
паразитическим силам космоса.

Царствовать (левиты), а не служить (Христос),– вот весь смысл двух тысячелетнего про-
тивостояния иудаизма и христианства. Призвание одних – служить Богу (путь созидания), дру-
гих – царствовать с Дьяволом (путь разрушения и паразитизма). Так как две эти идеологии
несовместимы в принципе, одна должна поглотить другую, уничтожив ценности противопо-
ложные по смыслу. Кто царствует – не будет служить, кто служит – не будет царствовать. Это
железобетонное основание для вечного конфликта до победного конца одной из сторон. Выбе-
рите сторону и готовьтесь к Битве, так как мирного решения в этом противостоянии быть не
может. Не могло его быть и на Голгофе. Без вариантов не могло, абсолютно. Тот, Кто был с
Богом, сказал: «Ваш отец Дьявол…» Брошен прямой вызов врагу. Враг ответил распятием.
Перемирие невозможно. Это противостояние между Богом и Дьяволом, господством и служе-
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нием, будет продолжаться до тех пор, пока не победит один. Рано или поздно «второй» будет
повержен. Проигрывать нельзя, потому что за поражением последует геноцид, резня, тоталь-
ная зачистка по голгофскому сценарию. Этот Враг не знает пощады и кто этого не понимает
просто глуп. Обычные евреи (не радикальные сионисты, не хабадовцы) являются такими же
заложниками этой ситуации, как и мы с вами. Вот почему нужно искать сторонников и товари-
щей среди таких евреев; нужно объединение с ними в этой борьбе с сионистским фашизмом.
Мало кто знает, что товарищ Сталин всю свою сознательную политическую жизнь вёл борьбу
с сионизмом. Его отравили, а имя опорочили на многие десятилетия. Мы должны реабилити-
ровать его честное имя совместными коллективными усилиями.

 Иисус мог дать евреям только «служение без обладания», служение в духе и истине,–
то есть то, что им было не надо. Евреи очень приземлённая «мирская» нация, которая очень
любит деньги, власть и обладание материальными ценностями. Кто этого не любит? Сложный
вопрос. Вопрос в том, ЧТО стоит в приоритете поклонения и служения – ЗАПОВЕДИ или
ГОСПОДСТВО. Заповеди служения «в духе и истине» (без обладания) – это не про евреев.
Много у евреев – схимников и аскетов? Изучите статистику. Не надо быть провидцем, чтобы
понять, что их там практически нет. А в христианстве их сотни тысяч. Это ответ на вопрос,
кто служит в духе и истине, а кто Золотому Тельцу.

Нельзя начать кормить хищника – овощами: или вы кормите его говядиной, или он позав-
тракает вами. Не надо рассказывать хищнику сказки про любовь к ближнему, потому что он
«любит ближнего на обед». Нельзя корову начать кормить мясом, а тигра – капустой, потому
что одна особь травоядная, а другая плотоядная. Иудеи по своей природе – хищники и кор-
мить их «капустой», значит создавать предпосылки к распятию. Иисус Христос предложил им
– «КАПУСТУ» (Царство Небесное), а они просили МЯСА (обладания, господства и наживы).
Большего оскорбления фарисейской мечте было трудно себе представить и участь Христа была
решена. Вы почитайте внимательно Ветхий Завет (или выборочные цитаты) и всё поймёте про
евреев: их рацион питания – «мясо», а не «капуста»; лохов-гоев они просто едят на завтрак как
ежедневное блюдо. Не надо нас лечить про невинность евреев! Наша деликатность и вежли-
вость не знает границ, хотя даётся это очень трудно… Чтобы вы вежливость не принимали за
слабость, я устрою вам разгром в аргументе № 8: по частям будете собирать разбитые осколки
своей веры… Чтобы всем было понятно: я не вегетарианец и питаюсь не «капустой», а рели-
гиями; мне это нравится – обедать вашими религиозными мифами. Это не игра; это охота,
выслеживание и уничтожение «цели», выжигание напалмом. Кто на что учился.

Эпизод с Иудой весьма интересен вовсе не потому, что он предал Христа (это никак не
влияло на судьбу Христа), а потому что Иуда стал той мишенью, в которую полетели все стрелы
и копья праведного гнева христиан. А туда ли полетели стрелы?.. – Нет!!! Они полетели мимо
цели.

– А теперь, христиане, включите мозги! Ваш главный враг – фарисеи (левиты, сиони-
сты) – остались в тени! Конечно, Иуда для талмудистов будет святым: ведь он принял на себя
весь УДАР, который должен был пойти на них. То есть Иуда вывел врагов Христа («Ваш отец
Дьявол…») и христианства из-под удара. Иуда вошёл в мировую историю как главный преда-
тель всех времён. А главный враг человечества всех времён не вошёл в мировую историю, как
ВРАГ,– благодаря беспрецедентному прессингу, который был обрушен на Иуду. Иуда плохой?
Забудьте про него! Нас должен интересовать не предатель Христа, а Его палач. Именно благо-
даря отвлекающей роли Иуды – ПАЛАЧ остался в тени.

Знал ли Иисус о готовящемся предательстве? Да знал. «– Что задумал, делай скорее»,–
сказал Он Иуде. Если Иисус обо всём знал и ничего не предпринял, тогда получается, что Он
хотел такого развития событий? Пути в обход креста просто не было, это было лишь вопросом
времени. Нельзя стрелять в людоеда из рогатки и избежать расправы. Когда ты обстреливаешь
циклопа и обзываешь его Дьяволом, какова будет реакция циклопа? Эти мясники занимались
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кровавыми жертвоприношениями в храме; вдумайтесь: в храме ручьём лилась кровь, посто-
янно… Какому богу поклонялись эти мясники? Богу не нужны кровавые жертвы!

Ситуация вокруг Иуды сложилась довольно странная. Если он был предателем, то почему
не бежал с места событий, продав Иисуса подороже? Ведь он мог поторговаться, мог срубить
бабла не по-детски. Тридцать серебряных монет – это стоимость раба на невольничьем рынке.
Продавать Христа по цене раба – это просто идиотизм, верх идиотизма. Он мог запросить
цену тридцати трёх рабов. оргаш из Иуды, прямо скажем,– никакой: продал Христа за чисто
символическую плату, вместо реальной цены. Да и предатель он какой-то странный. Преда-
тели не раскаиваются! В современной истории воруют миллионами, миллиардами и никто не
возвращает украденное, никто не раскаивается, никто не спешит залезть с петлёй на дерево.
Почему же Иуда пошёл против классики жанра? Почему далеко-далеко неглупый Иуда не сру-
бил на этом деле тысячу серебреников, после чего преспокойно бы смылся куда подальше.
Предал-срубил-смылся. Так поступил бы любой предприимчивый делец, подонок. Но Иуда
этого не сделал. Почему? И получилось так: предал – не срубил – не смылся – удавился. Чтобы
взять тридцать монет… затем их вернуть…, а затем засунуть себе голову в петлю… ЗАЧЕМ?
Ведь он же предатель: руби бабки по максимуму и вставай на лыжи!.. Газуй на Камчатку за
крабами.

«Только Иуда был цельным человеком. И Иисус говорит ему: «Это единственный способ
действовать. Ты передашь меня в руки первосвященника и пусть он распинает меня, пусть Бог
покажет чудо воскресения, чтобы нас признали тут же. И мы тогда сможем преобразить весь
мир и спасти каждого от его страдания». И Иуда поверил в это. Он не был против Иисуса и он
не предаёт его. Он подчиняется Иисусу. Только очень послушный ученик может сделать такое.
Но он также и верит, что распятие не повлечёт за собой никаких неприятностей. Распятие –
это только игра. Ведь Иисус – сын Божий.

Вам нужно поставить себя на место Иуды. Тогда вы поймёте, что он не предавал. Он
никогда ни на одно мгновение не думал, что это предательство: он просто исполняет план и
подчиняется приказу учителя. И ведь сказано же в писаниях: «Мессия будет предан своим
собственным учеником». Так что всё написано в писаниях. Он знает писания, он единственный
из учеников, который умеет читать. Эту роль должен сыграть ученик; это всего лишь роль.
Он совершенно уверен в том, что после воскресения мир будет спасён. И он делает великую
услугу человечеству: он исполняет миссию Иисуса на земле.

Иисус стремился быть распятым, стремился гораздо сильнее, чем первосвященник вели-
кого храма евреев. И конфликт первосвященника с Иисусом был по вине Иисуса. Иисус в про-
шлом году ворвался в храм, священное место обряда, и разрушил всю структуру храма и объ-
явил себя мессией. Это был определённый вызов первосвященнику: ведь явился ещё более
первый священник, явился мессия. И с этим сыном нужно как-то покончить, иначе теряется
назначение первосвященника и тысяч других священников всего храма.

Священники убедили римского правителя Понтия Пилата: «Этот человек представляет
религиозную опасность для нас и политическую для вас». Все эти слухи доходили до Иисуса
через учеников и людей, но он по-прежнему рвался на праздник. Для чего? Он стремился стать
мучеником. Он безумно верил, что никто не причинит ему вреда. Когда спаситель – сам Бог,
кто может причинить ему вред? Но на кресте его надежды исчезли». («Библия Раджниша».
ОШО.)

Поход на Голгофу был неизбежен, исторически предопределён. После таких ошело-
мительных разоблачений, которые сделал Иисус,– предугадать дальнейший сценарий было
несложно. Он не мог бежать из Иудеи, так как этим перечеркнул бы всё Им сказанное, всю
силу и мощь сказанного. Он не мог попросить прощения за всё, что сказал, так как это было
бы просто абсурдно. Он не мог отказаться от своих слов, так как Его слушали тысячи и верили
Ему. Единственное, что Он мог сделать в этой ситуации – это взойти на Голгофу.
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Не было необходимости провоцировать предательство. Если Иисус хотел защитить своих
учеников, то сделать это можно было и без провокации предательства. Но если Он хотел их
проверить «на вшивость», тогда всё в порядке. В самурайской традиции в создавшейся ситу-
ации все ученики должны были бы сделать себе добровольное харакири, так как они стано-
вились «ронинами» (отверженными изгнанниками) – самураями, потерявшими (или предав-
шими) своего хозяина. Произошедшее на Голгофе в самурайской традиции было невозможно.
Они должны были все погибнуть, спасая своего Учителя. Но Учитель не искал спасения. Он
искал бессмертия. Чем поставил в неловкую ситуацию своих учеников. Зачем было подстав-
лять учеников? Лучшим исходом для Иисуса было самому явиться к первосвященнику и отве-
тить за содеянное, и не подставлять под удар своих учеников, которые оказались в ситуации
выбора между смертью и предательством. Самой этой ситуации выбора между смертью и пре-
дательством можно было избежать: это нужно было для того, чтобы не запачкать скверной
основу учения. Получилось скверно – все ученики накосячили. Ещё не прокричал петух, как
только пятки сверкали и было дано отречение от Учителя. Не стоило всё так усугублять, можно
было обойти эту ситуацию.

«Только Иуда, чисто интуитивно, понимал серьезность поставленной задачи. Поэтому
Иисус мог положиться только на него. Иуда должен был по просьбе Учителя и, разумеется,
по собственному согласию сходить и передать в церковь, где они находятся. Зная, какие сгу-
щаются над ними тучи, Он хотел по-хорошему, мирно обойти худшие последствия. Не огова-
ривая это вслух, Иисус спасал своих учеников, всех тех и всё то, что оставалось после Него.
Его дело не могло пройти бесследно, исчезнуть навсегда. Ученики должны остаться в живых,
продолжить и закончить, написать и оповестить. Ярость церкви и властей разгоралась, и нельзя
было допустить, чтобы все вместе угодили в ловушку. Выиграть время и отвести огонь на себя,
только это и беспокоило Учителя из Назарета. Но здесь Он мог положиться только на всегда
исполнительного и преданного Иуду, умевшего телепатически исполнять все просьбы и ука-
зания.

От Иоанна, гл. 13 (перевод с греческого): «Я не говорю обо всех вас. Я знаю тех, кого
избрал, но и то, что сказано в Писании, также должно исполниться: тот, кто ел вместе со Мной,
обратился против Меня».

Иисус достаточно ясно даёт понять, что своих учеников Он хорошо знает, речь не о них,
а о том, другом – невидимом, тоже сидящим за их столом – Сатана.

Когда Сатана вошёл в Иуду, Иисус заметил. Это не ученику предназначались слова: «что
делаешь, делай скорее», а своему давнему врагу и мучителю. В теле Иуды Сатана пошёл в
церковь. Сделав своё дело, он вышел из тела. От ужаса совершившегося Иуда повесился, но
прежде пришёл в Храм и кинул на пол 30 монет. Всё, как по сценарию, заранее написанному.
«И сказал мне Господь: брось их в церковное хранилище,– высокая цена, в какую они (фари-
сеи) оценили Меня!»» (В. П. Лаврова. «Ключи к тайнам жизни».)

Кто эти – они? Это те, кто убивали пророков за обличение цели Второзакония и казнили
Христа по той же причине. Кто отступил от заповедей Господних ради царствования и гос-
подства, владычества земного. Вдумайтесь: зачем нормальному человеку порабощать другие
народы, зачем ему рабы; вам нужны рабы? А этим больным людям рабы нужны, нужен пара-
зитизм на других, нужно унижение других народов. Где здесь следование заповедям Господ-
ним? Это следование другим заповедям и другому богу. Служить или царствовать – вот в чём
вопрос. В чём предмет вашего поклонения, какому господину вы служите?

Аргумент шестой.
Аргумент №…
«С 18 века священник уже не избирается приходом, а становится полностью зависим

от помещика, становится его «холопом». Правительство возложило на духовенство полицей-
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ские обязанности: раскрывать тайну исповеди, доносить о назревающих расколах. Таким обра-
зом священник становился в положение надсмотрщика и внутреннего врага-предателя. Цер-
ковь (ряд иерархов и священнослужителей), пошла по пути иерархов католической церкви,
увлеклась церковным и личным обогащением. К началу революционных событий живущих
святых в России не осталось. Были лишь ростки святости в некоторых монастырях, но не во
власти и не в самой Церкви. Русская Православная Церковь серьёзно подорвала свой автори-
тет в народе служением правящему классу и стремлением к обогащению. Было падение авто-
ритета РПЦ и самодержавной власти в целом, охлаждение веры у большой части населения.
Потому у крестьян также не осталось духовного ориентира святости. Русские народные массы
желали христианского социализма. Почему граждане страны, в подавляющем большинстве
православные, не бросились защищать помазанника Божьего, монастыри, священнослужите-
лей и довольно легко восприняли атеистическую идеологию? Революция получила широкую
поддержку народных масс.

После Отечественной войны 1812 года евро подражание пошло на убыль. Но к сере-
дине 19-го столетия окружение государей, чиновничья и интеллигентная элита, часть купече-
ства вновь устремились на Запад. Вновь стали внедряться в государственную систему запад-
ные стандарты, в общество – европейские ценности. Одновременно всё русское, православное
подлежало отрицанию и осмеянию. В обиход пошли оскорбительные репризы типа «русский
лапотник», «русский медведь», «неотёсанный мужик», «квасной патриотизм» и т. п. Модным
вновь стало приглашать европейцев в структуры государственной власти, в дома содержатель-
ных людей, в армию. На щит поднимался Пётр Первый как царь, прорубивший окно в Европу,
то есть повернувший Россию на Запад, ибо другого пути у неё якобы нет. И в глубине своей
души народ не считал власть своею, русскою, народною. Властвующая элита устремилась на
Запад, к роскоши, праздненствам, для чего насаждала вокруг себя европейский быт, куль-
туру, еврозаискивание, европочитание, что Данилевский назовёт «обезьянничаньем». Недо-
верие народа к власти, замешанной на иностранщине росло… Народ России всегда ощущал
эту опасность с Запада и от мирового еврейства, а власть, за исключением Сталина, никогда».
(Леонид Ивашов. «Геополитика русской цивилизации».)

Критике себя мною посвящены главы «Исповедь» и окончание главы, «Ты должен стать
их верою и песней». У меня никогда не было иллюзий на свой счёт и бил я себя критикой бес-
пощадно: если есть за что – бей! Считаю, что это даёт мне законное право критиковать других,
там, где их реально можно ткнуть лицом в собственное дерьмо. Раньше у меня не вызывало
критики такие эпитеты, как «святая церковь», «святой отец»… Если они объективно святые –
и флаг им в руки! А они святые? У нас до христианства была другая религия. Древняя. Христи-
анство её уничтожило полностью… В связке с Петрушей, который навязал нам западничество
и уничтожил русофильство. Вся династия Романовых дышала неровно ко всему «ихнему»:
западные ценности ставились выше ценностей славянских. Но «святая церковь»… зачем она
уничтожила древнюю славянскую религию? А потому что древняя славянская религия не была
РАБСКОЙ. Именно христианство культивировало у нас рабскую идеологию, покорность и бес-
хребетность. Будь покорным, послушным, чти начальство и сильных мира сего; кайся, искупай
грех; верь в «слово Божье», не пытаясь его понять… Не стань знающим, а стань верующим
– вот главный посыл Церкви. Оставайся невежественным и верь церковным властям. Вера и
невежество – это инструменты управления массами. То есть Церковь ведёт человека не по пути
эволюции разума, а против него! А это, друзья, преступление против промысла Бога. Если
вы раскрываете потенциал своего разума и ко всему относитесь с жесточайшей конструктив-
ной критикой, вы автоматически становитесь врагами Церкви. Я приветствую конструктивную
критику: разнесите меня в пух и прах, если сможете. Церковь всегда выступала против критики
себя и всегда осуждала носителей конструктивной критики. В средние века протестантов про-
сто поджаривали на костре или вырезали, как в случае со староверами в России: христианской
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хунте не нужны были сильные независимые конкуренты на религиозном олимпе. Поработи
сознание человека и ты поработишь его самого. «Стань свободным и сознательным!»,– вы это
слышали когда-нибудь от служителей тёмных культов? Нет. Им нужны послушные верующие
кабачки и баклажаны, а не сильные самостоятельные личности. Вы должны быть такими, чтобы
вами можно было управлять. А ещё вы должны нести этим паразитам бабки, чтобы они не
работали и процветали. Чтобы они за ваши же деньги делали вас рабами.

Церковь мы будем критиковать лишь потому, что она не святая (1) и продажная (2). А
продажная Церковь служит не верхнему Богу, а нижнему, не тому, что есть Свет, а тому, что
есть Тьма. Бог Света – это эволюция разума. Бог Тьмы – это невежество и слепая вера. Бог
Света не собирает со своих детей ДАНЬ и не провоцирует их вырабатывать тёмные энергии
смерти. Если вы несёте в церковь деньги и негативные эмоции – вы несёте их богу Тьмы. А
наша задача,– детей Света,– бороться с делами Тьмы и слугами Тьмы. Что собирают Церкви?
Деньги и негативные эмоции. Что дают? Лживые надежды: боженька всё разрулит и отведёт
беду рукой. Бог не занимается бытовыми вопросами, Он есть Свет и Знания. Вердикт: служи-
тели Церкви виновны в магии (сбор негативных энергий для тёмных сущностей), мздоимстве,
лжи и подлежат публичному осуждению. У них нет света космических знаний от Бога (от слова
совсем), а есть слепая вера в какую-то Химеру («На всё воля Бога»; «Пути Господни неиспо-
ведимы». Вообще-то они исповедимы: нужно положить конец царству Тьмы. То есть активно
бороться с силами Тьмы, а не служить им.), на продаже которой они паразитируют и неплохо
живут. А паразиты не могут быть служителями Бога.

– Вы должны приносить пользу обществу, а не одурманивать его опиумом, отшибающим
разум. Все ваши обряды есть зло. Доказать это очень просто: в них нет никакой пользы (1)
и никаких знаний (2). Но смысл в них есть: это чёрная магия, отнимающая жизненные силы
человека. То есть вы, лицемеры, глотающие верблюда и цедящие комара,– берёте «реальные
деньги» у доноров, а взамен даёте им «фальшивые деньги», на которые нельзя ничего купить
(принести пользу). А по любым законам, хоть мирским, хоть небесным,– фальшивомонетчики
и паразиты подлежат наказанию и суду. Творение – это творчество, а не паразитизм и очко-
втирательство. Покажите, какую пользу вы приносите обществу? Или идите работать во благо
общества, или дайте нам КОСМИЧЕСКИЕ ЗНАНИЯ. Ни того, ни другого вы дать не можете.
В отличие от вас я даю людям знания и зарабатываю свой хлеб насущный тяжёлым трудом; не
лгу людям, не манипулирую ими, не хочу развести их на бабки; отлично отношусь к конструк-
тивной критике и безжалостен в критике по отношению к самому себе. «Бей чужих, чтобы
свои боялись». Перефразируем крылатую фразу Пугачёвой: «Бей себя, чтобы чужие боялись».
Вы не сможете повредить мне критикой, потому что я сжёг себя в ней дотла. Это тот самый
случай, когда критика принесёт зеркально обратный эффект, эффект бумеранга. Невозможно
критиковать абсолютный путь Жертвы. Именно в этом главный смысл легенды «Данко», кото-
рую мне удалось расшифровать только потому, что Путь этот был мною полностью пройдён:
смысл открывается только тогда, когда пройден Путь и никак не иначе.

Сто лет назад в самый трагический момент истории России Церковь не спасла престол,
державу и народ. Глас вопиющего в пустыне молчал. Пророки тоже. А должна была спасти,
должна была пойти на жертву, на Голгофу. Но в момент смертельной опасности инстинкт рели-
гиозного самосохранения у Церкви не сработал. И Святой Дух что-то не позвонил из Рая.
Сакральную жертву должна была принести не царская семья, а Церковь – духовный светоч
нации. Это её прямая религиозная обязанность. А не молиться Временному правительству и
Учредительному Собранию. Тогда Церковь не пошла на жертву ради спасения державы. Она
и сейчас на неё не пойдёт. Это барыги, которые осваивают народный карман. У них нет цели
жертвовать и спасать державу; у них другая цель – рыться своим мурлом в народном корыте.
«Лишь были б жёлуди…» А польза от вас какая – опаивать людей опиумом и лишать разума?
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Страна захвачена и стала колонией. А чем в это время занята церковь? Да чем угодно
только не спасением державы. Целью и предназначением духовного органа является спасать и
предупреждать об опасности. А не рыться мурлом в народном корыте. Хотя… Если вы служите
Тьме, тогда всё нормально! Ведь пчёлы не могут выступать против мёда, а слуги Тьмы против
Дьявола. Вы же не можете даже сказать «Мяу» в минуты опасности. Так не ведут себя воины
Света.

«Послание подписали ВСЕ члены Синода, включая митрополита Киевского Владимира
и митрополита Московского Макария, которые считались крайними монархистами. Синод
благословляет то, чтобы Россия «сбросила политические цепи» монархии,– а народ должен
каяться за убийство Николая?! Такой призыв церкви парализовал монархическое движение
абсолютно. Церковь миропомазала царя, но взять у неё благословение на уход ему даже в
голову не пришло. Церковь сдала царя, царь сдал церковь. Высшее духовенство молилось за
Учредительное собрание и Временное правительство. Изменили – церковь, близкие родствен-
ники, двор и подавляющее большинство генералитета». («Исав и Иаков». Сергей Кургинян.)

В момент гибели империи Церковь оказалась на стороне тёмных сил (Временное прави-
тельство), на стороне мирового сионизма. Сдали царя с потрохами, как золотишко в ломбард.
А не пал бы престол, не пала бы и церковь. Сдали, а потом причислили к лику святых. Хоть
бы покаялись прилюдно за предательство короны. Отпеватели бесов (Ельцина).

Жертва – акт добровольный, сознательный, сознательный акт искупления во имя спасе-
ния чего-то большего, чем твоя организация или жизнь отдельных членов Церкви. Но на такую
жертву, на добровольное распятие, Церковь оказалась не готова: не положила голову свою ради
спасения народа и престола. А на фиг вы тогда вообще нужны – прихожан разводить на бабки?
Пришла в национальный дом опасность: посредник Бога должен первый встать и принести
жертву – во имя спасения братьев и сестёр, детей Божьих. Это его святая обязанность перед
Богом и паствой. «Возлюби ближнего своего?» «Подои ближнего своего!» Отними у вас кор-
мушку и вера в Бога сразу исчезнет. Потому что держится на вере в наживу. «Отойдите от
Меня, делающие беззаконие!» Разбойничий вертеп, узурпировавший седалище Моисея.

Бесноватый Владимир Ильич вас резал тысячами, «как контрреволюционеров и сабо-
тажников». То есть жертву вы принесли по любому, но не сакральную духовную, а обычную
мирскую, как физическое тело. То есть это была не Голгофа Христа, а плаха Кесаря. Христос
принёс сакральную духовную жертву, а вас просто забили как скот и никакого религиозного
подвига не произошло; никто вас не прославляет в веках, как защитников престола и народа.
Жиденькая вера, пассивная, бесхребетная, тухлая; посредники Бога не прошли экзамен веры:
чуть что – в кусты. Проповедовать слово Божье. Сионисты вас всю жизнь гнобили, а вы против
своего врага даже пролепетать ничего не можете. Талмуд призывает вас ненавидеть и прокли-
нать каждый день по три раза. Сила талмудистов в их ненависти. А в чём ваша сила, беззубые
пастыри? Ярко выраженным качеством вашего «вероучения» является – бессилие: поставили
раком, значит на то воля Божья… Не блевануть бы.

Религия Христа – это религия спасения других, пострадать за других, за братьев своих,
в этом смысл христианства. Ну и где спасение других, страдания за братьев своих? Религия
Христа – это жертва. Ну и где жертва,– барыги,– простите, братья во Христе? Без жертвы
Христа нет христианства. Ваше «христианство» – это отрицание жертвы Христа. Ваши слова
пусты как барабан, а поступки говорят о том, что вы против Христа. Если на сарае что-то
написано (непотребное), то это ещё не значит, что там лежат дрова. Непотребная надпись на
сарае – это состояние и суть вашей религии на данный момент. Обряды и магия в церкви
– это суть непотребной надписи на сарае. «Чтобы слово ЖГЛО». (Владимир Жириновский.)
Ваш тухляк уже всех достал! Ваши слова не трогают душу, потому что не идут от сердца и
знания Свыше. Где Огонь пылающий? Где правда взрывающая душу и выворачивающая её
наизнанку? Ваши проповеди не разжигают Огонь Христа, а гасят его. Слуги огнетушения. Кто
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же взроет ваше гнилое болото своим диким бивнем мамонта? Всё надо делать самому, идти
против течения и гладить против шерсти, вычёсывая из неё армию жирных зажравшихся блох.
«Лишь были б жёлуди, ведь я от них жирею!» Глядя на ваших жирных мздоимцев с пустыми
глазами морского окуня, хочется потерять веру в Бога и в Его творение. Вы скорбный позор
очей Бога, а не Его слава и сила. «И Огонь будет жечь тебя, как свет тьму прожигает». (Н.
Рерих.) «Я кара Господня, посланная вам за грехи ваши». (Чингисхан.)

Церковь, призванная идти путём Христа – до конца, пошла путём Кесаря, по пути наи-
меньшего сопротивления: вот здесь мы соломку мягкую подстелим, а здесь под лавку зале-
зем… чтоб чего не вышло; вот здесь в кустах отсидимся, а когда всё уляжется и шторм
пройдёт, мы выползем из кустов и пойдём проповедовать слово Христа. Да, велики и чудны
дела Твоих пастырей, Господи! Я многому научился у Твоих последователей и священников:
«Подои ближнего своего, посиди под плинтусом, пока гром гремит кусты трясутся…» Как
только берёшь в руки лупу и наводишь её на Церковь, так сразу начинается непреодолимый
приступ рвотного рефлекса и головная боль, свидетельствующая о полном параличе здравого
смысла. «Свет принёс Я на землю…» Где у вас Свет и Огонь, слуги Тьмы?

Николай Второй принёс не духовную жертву Христа, бросив вызов врагу, а мирскую, не
бросив врагу никакого вызова и как баран зарезанный на жертвеннике Ваала. Евреями. Изу-
чите внимательно надпись на стене Ипатьевского подвала: это чистейшее жертвоприношение
Дьяволу, это почерк Талмуда и Ветхого Завета. Иудеи, как собаки,– не могут не пометить тер-
риторию, где они НАГАДИЛИ. Жертвоприношение это один из главных сакральных смыслов
иудейской религии. Но христианские священники тщательно обходят стороной это жертвен-
ное злодеяние и его смысл.

Николай Второй не принёс духовную жертву Христа, когда российская империю стояла
у пропасти. Не принесла её и Церковь. Это была мирская жертва. Возможность «пострадать
на кресте ради спасения нации», была упущена. И пришлось страдать не на кресте, а на плахе.
В качественном эквиваленте это была никакая не сакральная жертва, а обыкновенная резня,
скотобойня. В этом нет акта Подвига. Подвиг совершает герой, добровольно. Но при распаде
империи на подвиг Церковь не пошла. Корону не отстаивали всей Церковью, а сливали, сда-
вали врагу, который хотел только одного – уничтожения России. Престол мешал захватить
власть. Но тут из окопа вылез этот чудный грузин Джугашвили и перевернул их шахматную
доску… Сталин помешал сионистам захватить власть и путём «мировой революции» сверг-
нуть все независимые правительства мира. То есть сионисты реально могли прийти к миро-
вому господству в 40-50-х годах. Но этот чудный грузин – вертел их на предмете целых 30 лет,
уничтожив троцкистов и Коминтерн. Вот это подлянка! Так евреев ещё не вертел на приборе
никто. Ненависть евреев к Сталину не знает границ: он лишил их мирового господства. Сталин
однозначно был послан силами Света, потому что без Сталина мир давно бы уже погрузился
во мрак средневековья. То есть Сталин остановил приход коллективного еврейского Антихри-
ста: «Ваш отец Дьявол и вы хотите исполнять похоти отца своего». Хотят. И исполняют. Рос-
сию они уже сожрали с потрохами. Америка давно лежит под евреями. Остался Китай. Если
возьмутся всей ордой, Китай не устоит. Но Китай пилит сук – уничтожает отношения с Рос-
сией ползучим захватом Дальнего Востока. Всё правильно: надо задавить союзников и один
на один схлеснуться с властью Антихриста. То есть против всего мира. Союзники они ведь на
дороге валяются штабелями, чего их жалеть. Падёт Россия – Китаю конец. «Мы стоим спина
к спине»… Лживые лицемеры. Шархан показал розгу – и сразу в кусты: мы больше не стоим
спина к спине, мы готовы сдать Россию. Забыли, что для вас сделал СССР в трудную минуту?
Всё эти «друзья» хороши до тех пор, пока не надо ничем жертвовать. РОССИЯ – единственная
страна в мире, которая столетиями жертвовала без всяких условий. Её предали все. И добивать
будут всей уголовной бандой, уничтожая свой последний шанс на спасение мира. Мученик
и спаситель Мира попадёт в рай, а вы, Иуды, просто сдохнете! Уничтожение России вам не
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принесёт долгожданного счастья, это будет вашей крышкой гроба в царстве Дьявола. И кара
Небесная настигнет Иуд.

Где официальная позиция Церкви по поводу предательства Престола? (Митрополит
Тихон (Шевкун) признал оказию, красава, проявил мужество. Но это признание частного лица,
а не позиция Церкви). Вы же ничего не сделали для спасения самодержавия и потоптались
грязными копытами на трупе престола вместе с врагами. Святость и непогрешимость сочится
из всех щелей в вашем дырявом корыте Цирка, извините, Церкви. (У меня нет лишних денег
на издательскую редактуру, поэтому опечатки и оговорки по Фрейду меня уже достали! Изви-
ните, виноват, из деревни – быковат.)

Вы молились масонскому Временному правительству и Думе (рассадник сионизма), цель
у которого была одна – уничтожение Святой Руси. То есть, по факту, вы не оттащили Державу
от пропасти за шиворот, а подтолкнули её вниз пинком, влупили со всего размаха от души.
Легко искать бревно в чужом глазу и учить других покаянию. С себя начните, жующие вер-
блюда и цедящие комара. Со своих скелетов в шкафу. Убийство древних знаний ваших рук
дело, вашей хунты: вам не нужен свободный сознательный Творец – сын Бога; вам нужен неве-
жественный раб, ползающий на коленях перед ожиревшим жрецом в похоронной рясе. Вы не
культивировали знания древних, вы их уничтожили. Тупость, узколобость и ограниченность
вашей «веры» – поражает! Серость ваших предсказателей и провидцев обескураживает. Пора
расчехлить свой правый бивень и оскалить саблезубые клыки: «Вы в кого такие тупые?» «Не
мир я принёс вам, но меч и кару Господню». Вы при малейшей опасности бежите в кусты и
под лавку, но даже оттуда вы боитесь бросить вызов своим врагам – иудеям! «Моська, знать
она сильна, что лает на слона». (И. А. Крылов.)

«…Нужно моё отречение. Рузский передал этот разговор в Ставку, а Алексеев – всем
Главнокомандующим фронтов. К двум с половиной часам пришли ответы от всех. Суть та,
что во имя спасения (Читай – уничтожения. Прим.) России и удержания армии на фронте в
спокойствии, нужно решиться на этот шаг. Я согласился. Из Ставки прислали проект Манифе-
ста. Вечером из Петрограда прибыли Гучков и Шульгин, с которыми я переговорил и передал
им подписанный и переделанный Манифест. В час ночи уехал из Пскова с тяжёлым чувством
пережитого. Кругом измена, трусость и обман».

Да, там была кругом измена, трусость и обман. А что сделал ты, чтобы их не стало? Глядя
на товарища Сталина, видно невооружённым глазом, кто тут герой, а кто жалкое ничтожество.

Что бы сделал весь дом Романовых с наследником, который нарушил все заповеди цар-
ского престола? Собираем Собор царей и задаём один и тот же вопрос: «А как поступили бы
они?..» Не надо быть аналитиком, чтобы понять, что отречение не поддержал бы ни один царь
дома Романовых. Как это сделала Церковь, фактически предав престол и весь дом Романовых,
всю династию царей за 300 лет. Династия, как к ней не относиться, оставила после себя вели-
кую империю, которую уважали все в мире. А эти ничтожества её просрали. Вы поправьте
меня, пожалуйста, если мои опечатки и оговорки коробят ваш святой глаз. И как великий
нераскаянный грешник с огроменным бревном в глазу, я имею полное право на высказывание
своей точки зрения. «И Огонь будет жечь тебя как свет тьму прожигает».

«Вот священники. И хотя они враги мне, но вы проходите мимо с опущенными мечами.
Также и среди них есть Герои». (Ф. Ницше. «Так говорил Заратустра».)

Династия царей создала империю. А что сделали вы: предавали и отрекались от присяги
престолу, служили помещикам как холуи, продавались за бабки как католицизм, предавали
тайну исповеди, доносили на прихожан и служили в КГБ? Почему от вас отвернулся народ в
19-м веке? Да потому что стукачи были презираемы всегда, везде и по любым законам. Тебе
доверяют тайну, а ты идёшь и сдаёшь её барину, городовому, службисту в погонах. Критерий
правильности здесь простой: ты это делаешь для Бога или для своей выгоды? Шкура. В юри-
дической терминологии это означает: использовать своё служебное положение в корыстных
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целях. Это статья УК. Офигительные посредники Бога – клейма негде ставить. «…В своём
глазу не видишь и бревна, автобуса».

«Подписание отречения от престола, которое произошло в России, не имеет мировых
прецедентов. Оно в чём-то равносильно фантастическому сценарию, в котором Сталин перед
Сталинградской битвой подаёт в отставку по состоянию здоровья, а партия эту отставку при-
нимает. Он, взрослый человек, не понимает, что когда он отречётся, начнётся не консолида-
ция, а офигительный бардак?» («Исав и Иаков». С. Кургинян.)

Человек, связанный присягой и в здравом уме, несущий бремя ответственности перед
народом и Богом,– подписывает отречение. Это отказ от исполнения своих августейших обя-
занностей, отказ от присяги перед Богом и народом, самовольный отказ – не одобренный
народом. Как такой человек может быть причислен к лику святых? То, что это предательство
народа, это даже не обсуждается. Люди верили в царя, даже после того, как масоны вылили
на него километровый слой грязи. Людям нужен был царь, культ личности, духовный вождь
нации – ось в колесе. Своим отречением Николай эту веру уничтожил и вынул из колеса ось:
«– Ось (престол) вам не нужна, едьте дальше без неё!». Это буквальный смысл того, что он
сделал. Сразу посыпалось всё – все спицы, везде и на всех уровнях: был вынут стержень из
государственного механизма. А врагам России внутри и снаружи только это было и надо. То
есть враги всё понимали и добились своего, а Николай не понимал и лупил мячом по своим
воротам?

Итак. Николай Второй предаёт всю династию царей, предаёт народ и обет с Богом. Это
исторический факт. Церковь это умалчивает, этот исторический факт, и причисляет его к лику
святых… Побольше бы таких «святых» и церковь точно рухнет, не вынеся тяжести отречений
и предательств. Бороться надо до конца и погибать на престоле как герой и великомученик,–
вот настоящий святой! После таких «святых» нужен не святой Сталин, чтобы вытащить страну
из преисподней любой ценой; любой в буквальном смысле, потому что альтернативой было
полное уничтожение Великой Тартирии. Чистенький и накрахмаленный Сталин страну бы из
преисподней не достал: «Революции не делаются в белых перчатках». (Владимир Ильич.) А
он достал и спас. Вот святой! Сталин. Он не валил священников как бесноватый Владимир
Ильич. Владимир Ильич выпрыгнул из табакерки в нужный момент, в нужном месте, а Сталин
из Царства Небесного (как противовес творящемуся безумию). Отношение Сталина к священ-
никам и церкви характеризует его как человека: отношение это было по отечески тёплым. Так
что маска графа Дракулы ему точно не к лицу. В Дракулу его превратили ненавистники, духов-
ные дети графа Дракулы, которым Сталин не дал уничтожить Россию. Все наши достижения
– СТАЛИНСКИЕ. И все это понимают. Отмойте Сталина от грязи, варвары! И заткните пасть
продажным лживым либералам, которые себя скомпрометировали уже десять миллионов раз.
Место либералам – под шконкой. В буквальном смысле этого слова. Тридцать лет ада (33) –
это наследие правления либеральных орков. Я ничего не могу с собой поделать – ненавижу
их кожей! Это выше моего контроля над собой. Это рабы Золотого Тельца, которые продали
ему душу. Возлюби врага своего? Да хрен вам на блюде! Ненависть к врагу моего Господина:
«Ибо одного будете любить, а другого ненавидеть». Как это можно трактовать не буквально,–
христианские лицемеры, подавившиеся верблюдом?

«Допустим, он почувствовал, что потерял доверие народа. Допустим, была измена –
измена интеллигенции, измена воинская. Но ты же царь! И если тебе изменяет командующий,
отстрани его. Надо проявить твёрдость в борьбе за российское государство. Тебе доносят, что
кругом измена, а ты не препятствуешь этому, не предпринимаешь никаких действий, чтобы
её ликвидировать. Со стороны царя это была слабость. Если уж страдать до конца, то на пре-
столе. А он отошёл от власти, передал её фактически Временному правительству. А кто его
составлял? Масонство». (Владыка Иоанн (Санычев).)
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Святой Николай Второй (1) или изменник присяги (2),– должен решать народ на Соборе.
Есть только одна инстанция, которая может говорить от имени всего народа: НАРОДНЫЙ
СОБОР. А не ваш тухлый синодальный сходняк «живых раскрашенных гробов», разъезжа-
ющих на иномарках и ворующих миллионы, миллиарды. Святая бесовщина. Вы не имеете
к слову Христа никакого отношения, бесы, так как поклонились Мамоне, Тельцу, Дьяволу.
Множество независимых непродажных экспертов признают, что Церковью правит Дьявол. Вот
почему церкви процветают в этом мире князя мира сего. Они откачивают энергию доноров и
бабки из ваших карманов; как они могут не процветать? Как только прекратится откачка энер-
гии доноров и откачка денег, Церкви рухнут. Не знаю сколько у меня осталось времени… но
я сделаю всё, чтобы бизнес этих паразитов накрылся медным тазом. Не будет вам мира, слуги
Дьявола! Будет скрежет зубовный, ярость бесовская и слепая месть. У нас, по всем прогно-
зам учёных, осталось всего ДЕСЯТЬ ЛЕТ, после чего земля будет разорвана на куски. Нужно
изменить энергии с тёмных на светлые, тяжёлых на лёгкие,– чтобы спасти землю от взрыва.
Поэтому противостояние сил Света и Тьмы уже перешло в горячую фазу. «Нельзя избрать
срединного пути». (Н. Рерих.) Нужно выбрать сторону.

И именно этому институту народовластия должна подчиняться Церковь Христа, а не
этим продажным тварям, пропитанным алчностью и тьмой, потому что не народ для Церкви, а
Церковь для народа. Не народ для правящей государственной верхушки, а она для Народа. Вот
подлинный смысл демократии. Сегодняшние правители народ презирают. Иерархия в Церкви
и Государстве должна быть уничтожена. С вещами на выход! Рабы Золотого Тельца. Пона-
строили дворцов, когда народ шарится по помойкам. Виновны! Виновны в своей преданности
Золотому Тельцу!!! Украденное конфисковать и перенаправить на Индустриализацию – 2. Так
бы поступил товарищ Сталин, а для нас он кумир и герой. Он не был орком и не создавал
Иерархий. Всё для трудящихся, всё для победы! Стряхните пыль с лозунгов великого Совка,
который изменил мир в 20-м столетии и не дал иудейским оркам поработить мир. Нет времени
на раскачку. Мы у края пропасти и все это знают. «Гои всего мира, объединяйтесь!» (Интер-
нет.) «Но благородная ненависть наша рядом с любовью живёт». (В. Высоцкий.)

«Нет такой жертвы, которую я не принёс бы во благо России». (Николай Второй.)
Ну тут даже и возразить нечего, ну просто душка, божий одуван! (Слизняк болотный.)

Святой нимб уже летает где-то рядом с башней последнего царя. Но нужна была не жертва,
а подвиг: не пассивная жертва преждевременного аборта в Ипатьевском подвале, а активный
подвиг служения Отечеству до последней минуты на престоле. Быть убитым на престоле служа
Отечеству – это подвиг. Быть убитым в подвале, отрёкшись от исполнения своих августейших
обязанностей – это малодушие и преступление. Это не поступок царя. Это совершенно точно
не имеет к святости никакого отношения. ПОДВИГА НЕ БЫЛО. Было бегство, отступление,
сдача власти Учредительному Собранию и Думе; проще говоря – врагу. Убегающий – не герой,
а не герой – не свят. И весь дом Романовых осудил бы такое БЕГСТВО и капитуляцию перед
врагом. На войне не отрекаются, не отступают и не сдаются. Вспомните крылатую фразу, кото-
рую не нужно понимать всегда буквально: «Русские не отступают и не сдаются!» Вспомните
крылатую фразу из фильма «Брат – 2»: «Русские своих не бросают». Смысл: не делают отрица-
тельных действий с понижением качества. Николай Второй сделал отрицательные действия с
понижением качества, а не положительные действия с повышением качества. За это он лиша-
ется святости и разжалован до простого чернорабочего, так как царственных действий с повы-
шением качества в нём нет. Мокрица.

Кто отступает и сдаётся? Либо трус – больная клетка ведического тела, либо не имеющий
веры в правое дело. Царь не может уйти, обрекая своё царство на гибель. Именно это и сделал
Николай, спустив в унитаз трёхсотлетние труды дома Романовых. Нажал сливной клапан и всё
спустил в унитаз. Вот что он сделал. Такое простое и лёгкое решение – отказаться от борьбы
и подвига. Сталин ничего не сливал в унитаз, не бежал от врага, ни от чего не отрекался, не
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хапал, что плохо лежит, но боролся и побеждал. Вот истинный Герой! Памятники герою Ста-
лину восстановить, доброе имя обелить. (Здесь с уважаемым Жириновским мы не согласны
категорически. Ты ошибся пророк всея Руси.) Восстановите державные ценности – верните
Сталина на трон, а подонка Хрущёва, Горбачёва и Ельцина закатайте в асфальт! Возлюбите
героев и возненавидьте предателей! Переверните банку ценностей, ради всего святого. Нет
времени на раскачку. Впереди пропасть… Позади вражеское войско… Ваши действия? Вари-
анта два: встать раком и погибнуть; ринуться в бой и погибнуть. В первом случае погибнут
все; во втором случае кто-то сможет выжить и сохранить генофонд, Род. Мы в любом случае
умрём; весь вопрос – как мы умрём: как воины Света или как рабы Тьмы. Достоинство и гор-
дость, свободу и честь, уважение к себе и своим братьям, сёстрам (которых Стерлигов опустил
до скотины) – ещё можно вернуть. Нас всех оскорбляли и унижали в этой жизни, нам всем
делали больно. И мне делали больно. Но я не смирился, не стал опущенной жертвой аборта.
Я точно знаю, что не помру своей смертью, как знаю и то, что погибну как гордый Сокол и
гордый смельчак Данко, а не как униженная грешная христианская проститутка.

«Но рано нас равнять с болотной слизью.
Мы гнёзд себе на гнили не совьём.
Мы не умрём мучительною жизнью,
Мы лучше верной смертью оживём!
(Владимир Семёнович.)
«Нам бы день простоять, да ночь продержаться». («Мальчиш Кибальчиш».)
Гитлер сбежал из Берлина (Уважаемый Оккультист говорит, что он сгорел, но я в это

не верю: имея целый подводный флот, жечь себя не станет даже сумасшедший.), а Сталин
остался в Москве, когда решалась судьба столицы. «– Ройте себе могилы, если начнёте отсту-
пать!» (Олег Платонов),– сказал он Жукову и другим генералам. Вот настоящий полководец,
герой, лидер нации. Но Сталин – палач, а Николай – святой. По факту восхваляется не тот,
кто спас страну, а тот, кто её сдал с потрохами. А это прямая ответственность за жизнь десят-
ков миллионов человек: именно Николай повинен в их смерти. Именно Николай повинен во
вступлении России в Первую мировую войну! Сволочь. Столько людей положил. Можно по-
разному относиться к Григорию Распутину, но он был абсолютно прав, сказав царю, что если
он развяжет войну, то погубит и себя, и Россию. Зла не хватает: этот слизняк всё знал и угро-
бил себя, и Россию. Святое ничтожество.

Мы имеем дело со смещением акцентов, где победа в бою за Родину заменяется её сда-
чей врагу. Меня интересует вопрос: почему смещены акценты «победы в бою (Сталин) – сдаче
врагу (Николай)»? Временное правительство и Дума не думали о величии России, они думали
о великих потрясениях. Николай Второй это знал. Сергей Нилус говорил, что у царя в библио-
теке была масонская литература и знаменитые «Протоколы» – не читать которые он не мог по
долгу службы. То есть не прямо, но косвенно он сдал страну врагам, зная кто эти люди. Он
знал о заговоре и не боролся с ним. Вообще то это предательство интересов нации. Где вы
увидели святость?

«То, что подавляющее большинство высших военных чинов было недовольно своим Вер-
ховным это вполне естественно: Николай не умел, да и не хотел воевать. Чтобы убедиться в
этом стоит почитать его дневники. Но именно он втянул Россию в абсолютно ненужную ей
войну за британо-французские интересы и интересы крупного американского капитала. Армия
не возражала против отречения царя.

Присутствие рядом с царской семьёй Распутина и различных иностранных колдунов,
дискредитировало православность царской семьи. Апофеозом стал расстрел крёстного хода
9 января 1905 года. Поскольку царь считался «помазанником Божьим», после расстрела он
не мог восприниматься иначе, как богоборец, богохульник, а вместе с ним и его окружение».
(Леонид Ивашов. «Геополитика русской цивилизации».)
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Подведём итог. Церковь ошиблась, возведя Николая Второго в святой сан. И на старуху
бывает проруха. И ваши преемники ошиблись, когда молились за Временное правительство и
не встали на защиту Короны. Вы возводите царя на трон, то есть даёте присягу перед Богом –
быть на стороне Короны. Но в момент смуты и краха империи – вы нарушаете присягу и пере-
ходите на сторону Врага, молясь за масонов! Вы сдали царя, царь сдал вас: предательство за
предательство. Отреклись от присяги и ЦАРЬ, и ЦЕРКОВЬ. Но проходит 75 лет и те, кто сдал
царя масонам – объявляют его святым. То есть вы сначала сдаёте царя, а потом причисляете его
к лику святых. ВЫ не покаялись в предательстве Короны, а отреченца и отступника от присяги
– короновали святым… Неисповедимы пути ваши – посредники Бога на земле. Мутны дела
ваши как пасмурное грозовое небо. Скелетов в шкафу как в музее. Покаяния ноль. Какому
богу вы молитесь? По всему видно, что правда в вашем курятнике не частый гость.

Исторические ориентиры сбиты и искажают объективную картину произошедшего:
отрёкшийся – святой, не отрёкшийся – изгой. Нет ни исторической правды, ни исторической
справедливости. Александр Невский сказал: «Сила в Правде и Бог в ней!» Но правда не может
противоречить объективным фактам. Не нарушить Закон – наш священный долг, но исполнить
Его. Следуя заповеди Христа. Легко искать бревно в чужом глазу и учить других покаянию.
С себя начните. С личного примера мужества и раскаяния. Исповедуйтесь перед миром, чест-
ным народом и вытрясите из шкафа этот гардероб скелетов. Может тогда вас Бог и услышит.

Аргумент седьмой, опровергающий традиционные представления христианства о про-
исхождении человечества.

ТИБЕТСКИЙ МАНУСКРИПТ.
Первое государственное островное устройство было создано на острове Атлантида, зани-

мавшем большую часть Атлантического океана, со столицей – городом «Золотых Врат», отли-
чавшимся величественной архитектурой, золотыми колоннами, памятниками и куполами. Во
всех частях света атланты возводили пирамиды, с помощью которых они прекращали негатив-
ное действие разломов в земно

й коре и которые одновременно служили навигационной системой «Великих учите-
лей». Механизмы, используемые атлантами в строительстве пирамид, были заимствованы у
«вождей», которые научили их пользоваться техникой, оружием и силовым кристаллом, энер-
гия которого использовалась атлантами при создании летательных аппаратов. В Атлантиде
существовал отряд виманов – лётчиков, которые передвигались по небу и в космосе около
850 000 лет назад.

Секретное оружие атлантов – «Машмак», доставшееся им от «Великих учителей»,
использовалось при завоевании других народов. С помощью направленного луча атланты в
один миг могли уничтожить целые города и разрушить мир.

850 тысяч лет назад вождями Атлантады, восставшими против «Великих учителей»,
была совершена непоправимая ошибка, приведшая к гибели основной части острова Атлан-
тида. При помощи своего оружия, одержимые желанием уничтожить вместилище «богов» (под
землёй), виманы, действуя по приказу вождей Атлантиды, направили из космоса силовой луч
в центр земли, в результате чего раздался необыкновенной силы взрыв, приведший к расколу
острова, основная часть которого погрузилась в пучину океана. На этом месте находится Сар-
гассово море. Большая часть «богов», живших под землёй и пользующихся благами создан-
ного ими рая, погибли из-за взрыва внутреннего солнца. На их смену пришли другие «боги»
с планеты Нибиру и в небе разразилась война «богов».

После этой трагедии Земля изменила свою орбиту и цикл вращения вокруг Солнца,
который составил привычные нам 365 дней. Произошло смещение полюсов. При смещении
полюсов открытые проходы в центр земли – «Колыбель человечества», «Рай Богов», с обеих
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сторон были закрыты путём заваливания смещённой массы земли, и открылись вновь по про-
шествии времени в местах образования новых полюсов из-за центробежной силы вращения
земли вокруг своей оси.

Начиная с 199 586 лет до нашей эры, каждые 14 400 лет Земля стала подвергаться воздей-
ствию на себя планеты-гиганта Нибиру, которая обращалась по эллипсообразной орбите, выхо-
дящей далеко за пределы Солнечной системы с периодом обращения 3600 лет. В связи с тем,
что орбита Земли изменилась на привычную нам сейчас, прохождение планеты Нибиру вокруг
Солнца, в поясе астероидов, по часовой стрелке каждые 3600 лет – возмущает электромагнит-
ные поля Земли и других планет Солнечной системы, вращающихся против часовой стрелки,
обрушивает на Землю тысячи метеоритов и астероидов, а каждый четвёртый цикл обращения
этой планеты вокруг Солнца оканчивается очередной гибелью существующей цивилизации из-
за затопления потопом материков. В этот период с поверхности Земли, со стороны Тихого оке-
ана, обращённой к Нибиру, вытесняемая вода стремительно заполняет материковую часть.

Древние атланты вели летоисчисление Армагеддона таким образом:
199 586 лет до нашей эры – первый Армагеддон;
84 386 лет до нашей эры – второй Армагеддон;
12 386 лет до нашей эры – третий Армагеддон.
12 386 + 14 400 = 2014 год н. э.
В результате событий произошедших 850 тысяч лет назад, толтекская цивилизация

атлантов погибла в течение следующих нескольких сот тысяч лет. На их смену пришла туран-
ская цивилизация желтокожих людей, рассвет которой приходился на период до первого Арма-
геддона 199 586 года до нашей эры. Люди этой подрасы атлантов не властвовали в Атлантиде,
были колонизаторами, грубыми и жестокими воинами. Большая часть из них переселилась к
востоку от Атлантиды, в Азию, до Центрального Китая. Эта подраса представлена высокими
китайцами до сих пор. Большая часть людей этой подрасы погибла в результате второго Арма-
геддона в 84 386 году до нашей эры.

На смену туранцам пришли семиты и аккадийцы, представители белой расы, появивши-
еся около 80 000 лет до нашей эры. Семиты отличались воинственностью и отменным здо-
ровьем. Большая часть из них стала кочевниками. Отличительными признаками этой под-
расы являлись неуживчивость с соседями, мнительность и подозрительность. Их потомками
стали иудеи и кадилы Северной Африки. Прямыми потомками аккадийцев стали финикийцы
и народы, заселявшие берега Средиземного моря.

Последняя раса атлантов – монголы, происшедшие от туранской подрасы, которые рас-
селились в степях Восточной Сибири и сделались кочевниками и землевладельцами.

Большая часть из этих суб-рас погибла в результате третьего Армагеддона в 12 386 году
до нашей эры.

После третьего Армагеддона настала эпоха пятой коренной расы – арийской, предше-
ственниками которой являлись четыре расы: первая – раса «ангелов», вторая – гиперборейцы,
третья – лемурийская, четвёртая – атлантическая.

Аргумент восьмой.

«– Скупайте, похищайте и уничтожайте, не допускайте к переизданию произведения,
раскрывающие нашу тактику и стратегию, представляющие евреев в дурном свете. Народы гоев
не должны знать фактические причины еврейских погромов и гонений. По этим вопросам они
должны знать только нашу трактовку». («Катехизис евреев в СССР».)

«Путем террора и кровавых бань мы доведем русскую интеллигенцию до полного отупе-
ния, до идиотизма, до животного состояния… А пока… С каким наслаждением наши юноши
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уничтожают русскую интеллигенцию – офицеров, инженеров, учителей, священников, генера-
лов, агрономов, академиков, писателей!» (Лёва Троцкий.)

«В Талмуде нет закона праведности, применимого ко всем людям, он утверждает культ
Молоха, лишенный какого бы то ни было всеобщего приложения. Талмуд непримиримо враж-
дебен христианству: принципы справедливости, беспристрастия, милосердия по отношению к
соседу, не только не применимы по отношению к христианам, но их применение представляет
собой состав преступления. Талмуд категорически запрещает спасать нееврея от смерти, воз-
вращать ему потерянное имущество или проявлять к нему жалость. Таков был закон хазарских
ашкенази в их местечковых гетто в России (19-й век): еврейское руководство сделало из них
машинистов мировой революции». (Дуглас Рид.)

Изучая религию и историю, невозможно пройти мимо еврейского вопроса, так как они
напрямую связаны между собой. Столкновение с этой темой неизбежно. Отсюда вытекает
вполне логичный вопрос: как относиться к этой проблеме? Мимо этого вопроса не пройти,
следовательно придётся его понять и изучить. Христианство я критикую ещё больше, чем иуда-
изм, но за это мне ничего не будет, потому что христианство бесхребетное и беззубое… А вот
за критику иудаизма мне может влететь по полной!.. Иудаизм не бесхребетный и не беззубый,
и мстит тем, кто его «не любит». В большевистской России (1918-й год) за распространение
«Протоколов сионских мудрецов» просто расстреливали. Но если это НЕПРАВДА, за что рас-
стреливать? Хорош дурака включать: за липу не расстреливают. Потому и расстреливали, что
это правда и реакция на их распространение это только доказывает. Кто-нибудь мне может
объяснить, почему всех критиковать можно, а вот евреев нельзя? Я объясню почему: потому
что они захватили всё, их власть проникла везде, они правят и они карают непокорных.

Ваша религия, ваши писания свидетельствуют против вас, свидетельствуют о вашей
виновности, лживости, ненависти и мщении. Мы сейчас всё это поднимем и разоблачим вашу
лживость. И тогда задайтесь ещё раз вопросом, почему Иисус Христос сказал: отцом иудеев
является Дьявол. Просто проанализируйте приведённые ниже цитаты (Аргумент № 8, 9 и 10.)
и просто включите мозги. И вы поймёте, почему Иисус это сказал: это чистая правда. Я сначала
долго не понимал смысл слов Дугласа Рида: это религия ненависти и мести… До меня долго не
доходило, почему он так сказал,– потому что «так просто не может быть»… Может. Это какое-
то зомбирование, какой-то морок – сознание не принимает эту правду! Вы тоже её не примите
сразу, вы будете продолжать находиться под воздействием этого МОРОКА… Не надо с этим
ничего делать: сознание нельзя переключить по щелчку в другой режим восприятия. Нужно
время. Пока просто изучайте факты. Их много. Я собрал только малую основную их часть. Изу-
чите «Протоколы», «Катехизис евреев в СССР», проповедь Шнеерсона об уничтожении Рос-
сии, Шулхан-Арух, проповедь «Творцы катаклизмов» преподобного Иоанна. Это документы!
Это не фальшивки. Фальшивка – это еврейская пропаганда, лживая, подлая, продажная, змеи-
ная, изворотливая, опоганивающая всё к чему прикасается своими грязными руками. Вы хоть
бы раз сказали правду о себе, лживые лицемеры! Ещё Василий Шульгин сказал: «Бесит ваше
лживое запирательство, отсутствие покаяния, раскаяния за содеянное». («Что нам в них не
нравится».) Поистине дьявольская натура.

На самом деле всё просто. Если еврейского вопроса не существует, если евреи такие
белые и пушистые, как свежевыпавший снег, если евреи жертвы несправедливого геноцида
на протяжении последних трёх тысяч лет и с них нужно сдувать пылинки, как с пресвятого
лика Богородицы,– тогда просто дайте спокойно обсудить и понять ЕВРЕЙСКИЙ ВОПРОС!
Не надо верещать о подлом антисемитизме, о моей жестокости и приписывать мне лик клыка-
стого графа Дракулы. Дайте сказать хоть что-то о вас. Ведь вы столько говорите о нас. Почему
еврейский вопрос под запретом для официальных СМИ? Его как будто не существует! Где
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независимый экспертный взгляд? Не еврейский взгляд, а независимый экспертный. В девятом
аргументе мы приведём десятки цитат известнейших людей мира последних пяти столетий,
где они высказывают свою позицию по еврейскому вопросу. Они что все антисемиты – цари,
императрицы, учёные, писатели, полководцы? Этих цитат сотни! Я озвучил только сорок пять.

Евреи не святые! Вот с этого тезиса мы и начнём разбор этой трудной и сложной темы.
Почему травят и не дают обсуждать избранную расу? Этот вопрос стал для меня одним

их основных. У меня было 27 лет на размышления по этому вопросу. Если исключить эту тему
из книги (такие мысли были: простое решение и гарантирует полную безопасность), тогда и
саму книгу нужно исключить, потому что без обсуждения этого вопроса, обсуждение вообще
теряет смысл. Мы не можем обойти этот исторический и религиозный перекрёсток,– на кото-
рый завязано всё, все исторические события и все события библейского Апокалипсиса. Это
всё равно, что сказать: жить можно, но дышать нельзя; живите, но не дышите. Но это же про-
тивоестественно!

Нельзя освещать прожектором Света – Тьму. Мерзость Тьмы не может конкурировать с
красотой Света: Тьма сильна только в тени и мраке, потому что никто не видит её мерзости
и паскудства.

Так что это за мистическая «священная корова», на которую даже смотреть нужно с бла-
гоговением и придыханием? Как только заходит речь о евреях, гласность сразу куда-то улету-
чивается. Что вообще происходит? Стоит стена – еврейский вопрос: за эту стену заглядывать
нельзя, критиковать нельзя, обсуждать нельзя. Можно в Талмуде поливать помоями христиан-
ство, апостолов, Деву Марию, Иисуса Христа,– это нормально, но плохо отзываться о евреях
нельзя! Это будет ненормально, предосудительно. Можно травить Генри Форда, Дугласа Рида,
Дэвида Дюка… ведь они посмели говорить о евреях. Но сомневаться в праведности евреев
нельзя. Так вы напишите памятку для тупых гоев, почему им нельзя обсуждать избранный
народ Князя мира сего, почему детям Света нельзя критиковать детей Тьмы? И почему вам
можно всё?

Изучая роль еврейского народа во всемирной истории, нам предстоит понять, почему
этот рассеянный маленький народ много тысячелетий так неистово добивается мирового гос-
подства? Нам придётся провести небольшое исследование, чтобы понять, откуда этот расовый
еврейский фанатизм берёт свои корни и каковы его истинные цели?

«Трое немецких ученых были увлечены раввинической литературой: Вюльфер, Ваген-
зейль и Эйзенменгер. Они в своих изысканиях наткнулись на весьма неблагоприятные для
евреев документы. Вюльфер первый обратил внимание на пропуски в тех местах Талмуда, где
речь идёт о Христе. Вагензейль открыл в еврейской литературе целый ряд оскорбительных для
Христа и христианства документов. Но более других проник в иудейские тайны профессор
восточных языков Эйзенменгер. Сначала он, вступив в близкие с евреями сношения, увлёкся
до того, что сам хотел перейти в иудейство, но, распознав истину, сделался ярым противником
евреев и написал книгу «Разоблаченное иудейство»: основательный правдивый отчёт о том,
каким образом евреи возмутительнейшим образом позорят, оскорбляют Пресвятую Троицу;
поносят Пресвятую Матерь Божию, насмехаются над Новым Заветом, Евангелистами, Апосто-
лами, и как они вообще презирают и проклинают всё христианство. Всё это доказано на осно-
вании их собственных книг». (Александр Селянинов. «Тайная сила масонства».)

В чём различие между христианством и иудаизмом? Во всём.
В основу противостояния иудаизма и христианства на протяжении двух тысяч лет легло

новое слово Христа, которое перечеркнуло расовый иудейский закон. Иисус сказал, что закон
един для всех рас и национальностей планеты земля, возвращая закон Исайи и Иеремии. Иудеи
же считали, что есть расовый закон для избранных и другой «закон» для остального порабо-
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щённого человечества. Гитлер заимствовал свои идеи из расовой идеологии иудаизма, в чём
сам откровенно признался.

Две эти идеологии, два закона, взаимно исключали друг-друга и разрешить это противо-
речие миром не представлялось возможным, потому что мирному сосуществованию народов
была противопоставлена вечная вражда и ненависть избранной расы. Если народы не хотят
добровольно принимать свою плебейскую участь (которая им прописана в Ветхом Завете)
перед избранной расой, это будет достигнуто силой, при помощи революций (раньше «про-
летарских», теперь «цветных»,– которые уничтожают законные легитимные правительства и
ничего не дают пролетарию, для которого они, якобы, совершаются; их цели совсем иные,
не имеющие к законности, вере и порядку ни малейшего отношения), войн и либеральной
демократии, которая ни одному народу не дала ни свободы, ни демократии, на равноправия.
Забудьте про созидание, здесь идёт речь только о тотальном разрушении.

Иисус Христос открыто выступил против этой идеологии расизма, деления на «высших»
и «низших», против кастовой системы, за что и заслужил ненависть евреев. Он пролил свет
на идеологию расизма указав на её небожественное происхождение. Против кастовой системы
выступал и Будда.

Иисус Христос прямо указал на главный источник лжи – расовый закон. На главный
источник лжи указывали и библейские пророки, указывая на происхождение расового закона
– левитов. Пророки говорили, что расовый закон не от Бога: Бог наделяет равными правами
и возможностями, а деление на классы, на господствующую расу и расы низшие – это идея
Дьявола, душителя всех свобод и равных возможностей.

В чём основная суть слов Христа? «– Ваш расовый иудейский закон – это закон Дьявола.
Это вы убили пророков! Вы убиваете тех, кто говорит правду о вас. Вы ненавистники Бога!
Вы слуги Дьявола!»

Причина конфликта фарисеев и Христа, левитов и пророков, сионистов и христиан, одна
и та же: противостояние расового закона и закона равенства всех народов. Солнце не светит
по-разному для одних и других, оно дарит тепло всем одинаково, не делая выбора в пользу
«низших» и «высших». Расовая идеология говорит обратное: для избранных свет светит ярче,
для проклятых не светит вовсе, так как они не достойны света. Так говорит «святое» писа-
ние иудеев. Все мировые религии идентичны по смысловому содержанию, то есть основаны на
одних и тех же моральных заветах равенства и братства. Но только не евреи. Никакого равен-
ства! Никакой любви. Ничего общего от слова совсем.

Для правоверного иудея Иисус Христос создал чужую веру, пошёл против религии пред-
ков, религии избранной расы. Это вбито в них на уровне подсознания.

«Я был поражен, когда прочитал о такой абсолютно неприкрытой ненависти в главных
Священных Писаниях еврейской религии. Было очевидно, что все эти цитаты подлинные,
поскольку копии отрывков из Талмуда были опубликованы еврейскими организациями. Я не
мог найти какого-либо разумного объяснения таким письменным свидетельствам, приводи-
мым в Священных книгах евреев. В действительности, мне стало ясно, что большинство аме-
риканцев не знают о том, что такие писания (документы) даже существуют. Мне было трудно
поверить в истинность этих цитат, как это было бы и для большинства других читателей.
Однако, если кто-то сомневается в их подлинности, то есть простой способ убедиться в край-
ней ненависти, содержащейся в Талмуде по отношению к неевреям – прочитать Еврейскую
Энциклопедию.

Следует задаться вопросом, почему широкая публика не может иметь открытого доступа
к прочтению Талмуда. Ответ, вероятно, можно найти в том факте, что еврейские организа-
ции, которые надзирают над такими писаниями, не хотят, чтобы они были хорошо известны,
и только когда начинаешь читать талмудические книги, то понимаешь причину их страхов.
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В Талмуде Иисус Христос обвиняется в том, что он имел половые сношения со своим
ослом, а Дева Мария описывается как шлюха. Я не хотел верить тому, что они были подлин-
ными. Я обратился к своему еврейскому знакомому, Марку Коэну, и дал ему целую страницу
этих цитат. Он казался равным образом расстроенным прочитанным. Взглянув на его лицо, я
мгновенно понял, что он был абсолютно не знаком с данным писанием Талмуда (и совершенно
не одобряет этого). Он предложил спросить своего раввина о их подлинности. Раввин подтвер-
дил, что цитаты были подлинными». (Дэвид Дюк. «Еврейский вопрос глазами американца».)

Ну как религия? Гитлер курит в прихожей.
Пророк Иеремия говорил, что «законы левитов разрушат вероломную Иудею». С «нового

закона» левитов, в основе которого лежало разрушение других народов, началось истин-
ное пленение евреев, порабощение их законом расово-религиозной ненависти. Этот «закон»
и породил все беды иудейской нации – желании неограниченного господства и неограничен-
ной жажды наживы.

«Из добра должно произойти добро, а от зла одно зло». (Будда.)
«Древний Израиль отверг не иудеев, а левитов с их расовой доктриной. Последующие

двести лет, в которые Израиль и Иудея жили рядом, но раздельно, часто враждуя друг с другом,
исполнены голосов многих еврейских пророков, порицавших левитов за творимую ими новую
веру. Эти голоса и сейчас ещё из глубокой древности взывают к человечеству из племенного
мрака, окутавшего значительную часть Ветхого Завета, клеймя внедрявшуюся тогда левитами
новую веру, как восемь столетий спустя, когда она уже крепко утвердилась, её заклеймил в
храме Иисус Христос.

Поставив материальные ценности превыше всего на земле, они навеки связали себя с
низшей из двух сил, извечно борющихся за обладание человеческой душой: с  тянущей её
вниз силой низменных, плотских инстинктов, противостоящих влекущей её вверх силе духа».
(«Спор о Сионе». Дуглас Рид.)

Двухсотлетний период вражды между древним Израилем и Иудеей нужно изучить с
лупой в руке, так как именно там родилась идея – порабощения всего человечества избранным
народом. До левитов этой идеи не было. Изучите древние тексты до появления левитов и после
их появления, и сопоставьте смысл. И вы поймёте, как был рождён Второй Закон Дьявола –
«новая творимая вера». Вот этот дьявольский закон и скрывают раввины от посторонних глаз
гоев. Светлые идеи не надо скрывать от посторонних глаз, так как они несут добро. Скрывают
ТЬМУ или то, что направлено против человека (человечества).

Общечеловеческие принципы морали для всех людей без различия расового признака, в
современном Израиле не работают. Это государство двойных стандартов и двойных принципов
морали для «своих» и «чужих», в котором чужие никогда не станут своими. Почему? Потому
что это другая религия, не для общего пользования, только для «чистой расы».

Ветхий Завет состоит из двух версий Закона: с одной стороны «не вступай во вражду», а
с другой «завладей чужими землями». За первыми примерами уничтожения язычников Иего-
вой следуют и первые из многочисленных предостережений: при несоблюдении Его «законов
и предписаний» Иегова рассеет избранный народ среди язычников. Язычники же, неповин-
ные ни в этом рассеянии, ни в проступках иудеев, объявляются «угнетателями» и должны
быть уничтожены. На самом деле рассеяние происходит не потому, что евреи провинились, а
потому что они должны завладеть всем миром и поработить его. Порабощение других наро-
дов – это высшая миссия, которая продиктована иудейским законом. Квинтессенцией этого
закона является Шулхан-Арух: 100 предписаний закона, который очень похож на идеологию
Третьего Рейха.

«Никто не устоит против вас: Господь, Бог ваш, наведёт страх и трепет перед вами на вся-
кую землю, на которую вы вступите». «Господь, Бог твой Сам пойдёт перед тобою; Он истре-
бит народы сии от лица твоего, и ты овладеешь ими». Это цитаты из святого писания – Ветхого
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Завета. Тут ведь не о геноциде речь идёт, не о Холокосте? Да нет: жертвы Холокоста не могут
вынашивать план международного Холокоста. А чей это ПЛАН?

«Так иудеи превратились в единственный в истории народ, миссией которого является
разрушение как таковое. Разрушение, как привходящий фактор войны – хорошо знакомая
черта мировой истории. Но разрушение, как открыто объявленная цель, было до тех пор неиз-
вестно. Единственным известным нам источником этой идеи является Тора-Талмуд». (Дуглас
Рид. «Спор о Сионе».)

Иисус Христос не захотел поставить Себя и свою доктрину выше других народов, не
признал расового превосходства. Это факт. Но расовое превосходство – это основная идея
евреев. Как можно было не увидеть эту основную причину конфликта между евреями и Хри-
стом, Богом и Дьяволом? Как примирить эти две противоположные идеи, которые столкнулись
в древнем Иерусалиме? Никак.

«Почему Иисус Христос появился именно среди иудеев? Иудейская вера была племен-
ным фанатизмом в его самой крайней форме, и поскольку всякое действие вызывает равное
противодействие, противоположная идея должна была появиться там, где давление было осо-
бенно сильно». (Дуглас Рид.)

Противоположные идеи – это причина голгофского конфликта, а что может быть про-
тивоположнее расового фашизма Дьявола и идеи равенства всех народов (дома молитвы для
всех народов) Бога? Противоположные по смыслу идеи и породили все голгофские события,
борьба двух законов. Но христианство несёт какую-то дичь про грехопадение и искупление
всего человечества… Вас с какого этажа в детстве уронили? Точно не со второго: кто падает
со второго в реанимации просыпается просветлённым. Искупление всего человечества… По
стене ползёт кирпич, Красной Армии боец… Это из той же клиники. На этой стадии шизо-
френия не лечится. Даже я не возьмусь лечить таких пациентов. Коллеги, мы потеряли этих
обкуренных галлюциногенными грибами космических астронавтов. Они вне зоны нашей дося-
гаемости. Где они варят это ядовитое зелье?

Религия нам не говорит, против какого закона сражался и погиб Иисус Христос. Иисус
погибает за борьбу с «новой творимой верой», борьбу с которой начали первые пророки в
древнем Израиле и были за это казнены. Это одна и та же борьба, битва Бога и Дьявола, одна
и та же болезнь исключительности и превосходства над другими. И где об этом сказано в свя-
щенном Писании? Означает это только одно: Писание подчистили и отредактировали, чтобы
об истинной борьбе и смерти Христа никто не узнал. Ну давайте, опровергните меня! Приве-
дите неопровержимые контраргументы и докажите несостоятельность моих измышлений.

«Похоже, что Евангелию Христа и проповеди Антихриста предначертано было родиться
в недрах одного и того же народа, и что эта мистическая и таинственная раса была избрана для
высших проявлений как божественного, так и дьявольского…» (Уинстон Черчилль.)

Смысл Евангелия Христа это борьба с проповедью Антихриста, это даже отрицать бес-
смысленно. Но что из себя представляет проповедь Антихриста: какую новую веру творили
левиты и за что они уничтожили древних пророков? Это ключевой вопрос христианства, кото-
рое занято чем угодно, только не изучением сути этой борьбы Бога и Дьявола, противостояния
Света и Тьмы. Какую дьявольскую проповедь создали левиты?

Творимая новая вера уже окрепла к пришествию Христа и ему пришлось выступить
против заматерелого врага, опытного, беспощадного, мстительного, льющего ручьём жертвен-
ную кровь в святилище главного Храма. Христу предстояло произвести слом национального
иудейского кода. Правоверный иудей не может принять идею Христа о равенстве и братстве с
рогатым иноземным скотом. Только рабство для покорённых народов. Но вы же сами изобра-
жали из себя рабов в Египте! Хамелеоны. Иисусу предстояло «прооперировать» национальный
иудейский код и хищную акулу превратить в золотую рыбку. И акула позавтракала золотой
рыбкой, как и пророками до золотой рыбки. Акула не будет жевать капусту – идею братства со
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всяким иноземным сбродом! Ей нужна кровь. Иудей никогда не был равен не иудею, гою. У
них это сидит в подкорке, заложено в генах, в культурном коде. Закон равенства всех народов,
закон Христа и первых пророков – перешёл дорогу расовому закону иудеев. А это объявле-
ние войны на тысячелетия, до полного уничтожения. На Голгофе столкнулись две противобор-
ствующие религии: религия Христа и религия Антихриста, тайная иудейская секта левитов,
которая отступила от учения первых пророков. «Творимая новая вера» была заменой старой
веры, на почве чего и разгорелся конфликт между Израилем и Иудеей. Никакого компромисса
в этой схватке быть не могло в принципе, как не могло в ней быть и мирного исхода. Свет и
Тьма не могут договориться о правилах игры, так как они взаимно исключают друг друга.

Иисус разорвал магический круг и показал простому иудейскому народу, КОМУ они
поклоняются: «– Ваш отец Дьявол! Вы поклоняетесь Дьяволу и его идее расового превосход-
ства». Они не видели, чему поклоняются. Они верили, что поклоняются Богу, но религия леви-
тов не имеет к Богу никакого отношения. Они исповедовали человеческие заповеди, а не боже-
ские. «– Сами не входите в Царство Небесное и другим войти не даёте, так как вы поклоняетесь
Дьяволу и его идее избранного народа. Все народы избраны Богом, а не один иудейский». Так
все народы избраны или только один? Вот суть конфликта. Заповеди человеческие господ-
ствуют над другими народами, а заповеди божеские служат всем народам, как равным себе.
Сами левиты не могли войти в Царство Небесное, так как поклонялись царству земному, про-
дажному. Но своим поклонением «чужим богам» (золоту и власти), они уводили от истинной
веры и простой народ, который не был искушён в религиозных познаниях. Дорога на Небо
была закрыта служением земным ценностям. Указав на источник зла, Иисус открыл эту дорогу
обратно.

Когда Свет закона указал на Тьму беззакония, он обнаружил то, что раньше было скрыто:
он обнаружил Тьму в глазах простого народа и они увидели обратную изнанку религии фари-
сеев, увидели какому господину они поклоняются. Иисус сделал своё дело, сорвав маску овцы
со шкуры волка. Что оставалось делать «обнажённому волку»? НАПАДАТЬ!

Пришёл Свет и прямо сказал: «– Ваш отец Дьявол и вы хотите исполнять похоти отца
вашего!» Сила Христа – в его прямоте, в прямом указании на источник зла. Он не говорит
об источнике зла иносказательно и уклончиво, толерантно,– как это делает современное хри-
стианство (общие расплывчатые фразы ни о чём),– так как такой метод не сработает. Метод
работает только в том случае, если Тьму просто взять и выставить на Свет: «… и он (огонь
правды) будет жечь тебя, как свет тьму прожигает» (Н. Рерих).

«Со времён падения Вавилона иудейский Закон неумолимо противопоставляет иудей-
ский народ остальному человечеству. Пуповина, связывавшая его с окружающим миром, была
окончательно порвана. Этот обособленный от всех народ, перед которым его жрецы, как знамя,
несли легенду о падении Вавилона, был послан в будущее, как компактная сила среди чужих
народов, уничтожение которых диктовалось его Законом.

Читая проклятия, перечисленные во Второзаконии, невольно приходится подозревать,
что природа грозящего ими божества была чисто дьявольской, а отнюдь не божественной. Эти
подозрения находят полное подтверждение именно в книге Иезекииля, где «Бог» собствен-
ными устами говорит, что он создал порочные законы, дабы принести людям несчастье и вну-
шить страх. Так записано в главе 20-ой (Иезекииля), и это раскрывает всю тайну Моисеева
Закона.

На протяжении ста лет после завоевания Израиля Ассирией, левиты составляли свой
писанный закон. В 621 г. до рождества Христова они закончили Второзаконие и прочли его
народу в Иерусалимском храме. Это и был тот «Моисеев Закон», о котором сам Моисей, если
он и жил когда-либо, ничего не знал. Он приписывается Моисею, но историки считают, что
весь «закон» – создание левитов, которые и тогда, и впоследствии заставляли Моисея (другими
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словами, Иегову) говорить то, что им было нужно. Настоящее название этого сборника должно
быть «Закон Левитов» или «Иудейский закон»». (Дуглас Рид. «Спор о Сионе».)

Опытный исследователь может разглядеть двух ветхозаветных Моисеев: мстящего иудей-
ского Моисея и человечного христианского, которому чуждо всё то, что проповедует его двой-
ник – иудейский расист. Это различие настолько явное, что можно говорить о двух природах
происхождения Ветхого Завета: один Завет принадлежит древним пророкам Израиля и про-
поведует принципы добрососедских отношений между народами; другой Завет принадлежит
иудейской секте левитов, который полностью перечёркивает Завет древних пророков. Два этих
Завета Второзакония как небо от земли отличаются друг от друга, так как завет древних про-
роков был позднее подделан левитами и фарисеями.

Вначале Моисей является, как носитель моральных заповедей и добрососедских отноше-
ний (десять заповедей Моисея), но кончает как массовый убийца и расист (Иезекииль). Нрав-
ственные заповеди превращаются в свою противоположность между Книгой Исхода и Книгой
Чисел. Меняется и характер самого Бога, который сначала завещает «не убий» и «не поже-
лай жены ближнего твоего», ни его добра, а заканчивает приказом истребить соседний народ,
оставляя в живых только дев, не познавших мужа. Так жертвы Холокоста творят массовый
кровавый Холокост, а нацист Иезекииль выступает против Исайи. Как откровение Бога может
включать в себя взаимоисключающие понятия? Никак. Это прямое доказательство фальсифи-
ката в Ветхом Завете, подлая, лживая подмена одного закона другим. Вы когда чему-то покло-
няетесь, хоть иногда, раз в пятилетку, включаете мозги – чему вы поклоняетесь? Или мозги в
религии вообще не нужны. Блаженны уверовавшие… А думающие у вас, типа, не блаженны?
Верующая овощебаза.

«В Писаниях нередко одно и тоже лицо начинает просвещёнными и благожелатель-
ными словами, а кончает фанатичными утверждениями прямо противоположного. Налицо
явно более поздние вставки, задачей которых было заставить еретиков подчиниться левитской
догме». (Дуглас Рид.)

Талмудический Моисей проповедует принципы человеконенавистничества, расового
еврейского превосходства, порабощения других народов, их истребления и разрушения их
жертвенников. Христианский Моисей проповедует принципы человеколюбия, братства, равен-
ства братских народов, отрицания межнациональных и этнических войн и единой сути всех
религий, верящих в единого Бога. Налицо две противоборствующие религии с диаметрально
противоположными целями и задачами: с одной стороны разрушение и порабощение, с другой
– объединение и братство. Как можно верить Моисею, что один и тот же Бог призывал евреев
«любить своих соседей» и одновременно их же «полностью истреблять»? Что общего между
всеобщим любящим Богом христианского откровения и проклинающим божеством Второза-
кония?

(Расовый закон.) «…Смотри, Я поставил тебя в сей день над народами и царствами,
чтобы искоренять и разорять, губить и разрушать.». (Иегова. (секта левитов))

(Закон равноправия всех рас.) «…ибо дом Мой назовётся домом молитвы для всех наро-
дов». (Иеремия.)

Когда Иисус сказал: «Я пришёл не нарушить Закон, но исполнить», Он говорил об очи-
щении Завета от левитской ереси, которая превратила закон древних пророков в свою пол-
ную противоположность – свет во тьму. Иисус протестовал против уничтожения Закона под
предлогом его исполнения. «Не соделался ли вертепом разбойников в глазах ваших дом сей,
над которым наречено имя Мое?» Когда закон любви и братства народов был заменён на
закон ненависти, порабощения и истребления,– он стал «вертепом разбойников», царством
вампиров, замены идеологии созидания на идеологию разрушения. «Разбойничий вертеп», о
котором говорит Иисус, это левитский закон избранной расы. Его миссия – это уничтожение
разбойничего вертепа и восстановления закона первых пророков. Разбойничий вертеп узур-
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пировал «моисеево сидалище», которых Иисус назвал книжниками и фарисеями. Кто они –
эти книжники? А это фальшивомонетчики: они чеканят монету, но не настоящую, а фальши-
вую,– пишут фальшивые законы и подсовывают их в Писание, говоря от имени Бога. Пере-
водя на современный язык это обыкновенные аферисты, которые умудрились переписать писа-
ние и заповеди Бога поменять на заповеди Дьявола. Так Ветхий Завет, а потом Талмуд, стали
писаниями Дьявола, Князя мира сего, а талмудисты-сионисты его «избранным народом». Они
сочинили закон, в котором обожествили себя и фактически присвоили себе полномочия Бога.
Так обыкновенные религиозные фанатики стали единственными и полноправными хозяевами
всего мира, который подарили сами себе. Этот мир не ваш и вы в нём живёте в долг! Вот смысл
учения Талмуда. Вы должны спросить разрешения у богов, чтобы в долг пожить в этом мире.
Целовать ноги иудейским раввинам тоже входит в ваши повседневные рабские обязанности.
Вот такую религию придумали книжники и фарисеи, левиты. Фальшивомонетчики – это всё,
что нужно знать об этих аферистах. Но они очень опасны и всегда мстят тем, кто пошёл против
них. Покажите мне хоть одного человека, который пошёл против этих фанатиков и не попла-
тился за это карьерой или жизнью… Таких просто нет. Дэвид Дюк, может один на всю пла-
нету. Генри Форду, могущественному магнату, пришлось извиняться перед евреями и снимать
с продаж свою замечательную книгу, «Международное еврейство». По-вашему, это нормально
– извиняться за правду? Вот что такое реальная власть Кесаря. Она ломает магнатов. О про-
стых смертных и говорить смешно.

Главная цель Талмуда – уничтожение христианства. Талмуд ненавидит Иисуса Христа.
«Еврея, убивающего не еврея, нельзя считать убийцей. Он не нарушает Шестую заповедь, гла-
сящую: «Не убий», ибо она относится только к убийству евреем еврея». (Талмуд.)

Иудейский Талмуд на протяжении пятнадцати веков почти не скрывает своей открытой
ненависти к Иисусу Христу, Новому Завету, Апостолам, Деве Марии, Христианству, к Пра-
вославной Церкви или телу Христову… Правоверный иудей-талмудист обязан всё это нена-
видеть, следуя религии своих предков. В основе этой религии заложена ненависть к чужим.
Чужой – это враг, а врагов следует уничтожать. Имя Иисуса Христа запрещено произносить
в правоверной иудейской семье: «– Будь ты проклят, создатель другой веры!» (Талмуд.) Это
мы уже поняли. А что у вас за вера, милые люди, если вы проклинаете и ненавидите веру Хри-
ста? Ответьте на вопрос: что это за вера, какая она и во что верит, если считает Христа своим
заклятым врагом? Даже слепой увидит, что вера эта дьявольская, если считает посланника Бога
своим заклятым врагом. Это точно не про Царство Небесное, это про Царство Земное, про
власть на земле и господство над всем сущим.

«В Талмуде нет закона праведности, применимого ко всем людям, он утверждает культ
Молоха, лишенный какого бы то ни было всеобщего приложения. Талмуд непримиримо враж-
дебен христианству: принципы справедливости, беспристрастия, милосердия по отношению к
соседу, не только не применимы по отношению к христианам, но их применение представляет
собой состав преступления. Талмуд категорически запрещает спасать нееврея от смерти, воз-
вращать ему потерянное имущество или проявлять к нему жалость. Таков был закон хазарских
ашкенази в их местечковых гетто в России (19-й век): еврейское руководство сделало из них
машинистов мировой революции». (Дуглас Рид. «Спор о Сионе».)

Дуглас Рид делит евреев на две основные группы: «западных евреев» (сефарды) и
«восточных евреев» азиатского происхождения (ашкенази). Дуглас Рид считает, что две эти
группы евреев существовали практически независимо друг от друга последнюю тысячу лет.
Сефарды были против насильственного возвращения в гетто и раввинского абсолютизма.
Большинство западных евреев было решительно враждебно настроено к сионизму; они шли
навстречу интеграции с остальным человечеством. Восточные евреи были их полной противо-
положностью, став локомотивом всех революций и потрясений 19-20-го века. Восточные евреи
были мобилизованы раввинским руководством, как отдельная группа для борьбы с эмансипи-
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рованными евреями Европы, сефардами, и против самой Европы. Сефарды были выходцами
из Испании, а восточные евреи – из России. Сефарды в значительной степени ассимилирова-
лись и вышли из-под влияния старейшин иудаизма, терявших свою власть в результате сли-
яния множества евреев с остальным человечеством. Сегрегация была жизненно необходима
талмудистскому иудаизму, интеграция означала его смерть.

Около 1500 г. талмудистское правительство эвакуировалось из Испании в Польшу, обос-
новавшись посреди скопления «новых евреев», до тех пор никому на Западе неизвестных.
В 1772 г. произошёл раздел Польши и эта громадная община «восточных евреев», сплочён-
ная как государство в государстве, оказалась разъединённой новыми государственными гра-
ницами, причем большая её часть оказалась в пределах России. Таким образом, после 1500
г., в мире жили две отличные друг от друга группы евреев: сефардские по происхождению,
рассеянные общины Запада и тесно сплочённая масса талмудистских «евреев» Востока.

Еврейские учёные Артур Кестлер («Тринадцатое колено») и Бенджамен Фридман
(«Правда о хазарах»), доказали, что чистокровных евреев (семитов), которые имеют действи-
тельно израильское, семитское происхождение, осталось не больше двух процентов. 90 про-
центов евреев – это потомственные хазары Кавказа, их родной язык идиш, а не иврит – смесь
иврита, немецкого и славянских языков.

«Большинство евреев, проживающих в Европе, Северной и Южной Америке, имеют свои
корни на Волге и Кавказе и совсем не являются семитами, они имеют хазарское происхож-
дение. Их предки прибыли не с Иордана, а с Волги. Не из Ханаана, а с Кавказа. Основной
поток еврейской миграции шёл не из Средиземноморья… а двигался неуклонно в западном
направлении с Кавказа, с Украины в Польшу и далее в Центральную Европу. Генетически
они связаны с племенами тюрков, гуннов, уйгур, а не с семенем Авраама, Исаака и Иакова.
И по этой причине они не имеют никакого отношения к Библейской Палестине. Но что же
стало с настоящими евреями, семитами? Из истории известно, что большинство их поселений
в Западной Европе были разорены крестоносцами, а жившие там еврейские общины уничто-
жены или рассеяны. История хазар и Хазарского каганата, безусловно, подтверждается неопро-
вержимыми историческими фактами. Эта история так называемых мнимых евреев Восточной
Европы была одной из самых тщательно охраняемых исторических тайн, до тех пор, пока не
появились публикации в ответ на моё исследование по этой проблеме». (Артур Кестлер. «Три-
надцатое колено».)

Христиане в России больше всех пострадали от восточных евреев, которых, как колбу
с холерой, выращивали в еврейских гетто в районе разделённой Польши (См. Дуглас Рид,
Василий Шульгин, Татьяна Грачёва). Потом эту колбу с холерой разбили (во второй половине
девятнадцатого века) и выплеснули на просторы России… Можно поднять исторические доку-
менты и проследить распространение этой заразы из околопольских местечковых гетто,– когда
сняли запрет «черты осёдлости» для евреев. Снятие этого запрета, который вводился первыми
лицами государства, царями (от знания звериной натуры восточных евреев),– предопределил
дальнейший крах российской империи. Эта чумная холера съела тело христово.

Вопрос еврейской черты оседлости девятнадцатого века должен быть тщательно изучен
историками и экспертами, так как он проливает свет на многие исторические события послед-
них двух веков. У меня нет необходимых источников, чтобы изучить и понять, почему восточ-
ные евреи и бандеровская мразь вышли из одной географической точки? В такие совпадения я
не верю. Мировой нацизм родился именно там, причём задолго (на сто лет раньше) до прихода
к власти Гитлера. Я не вижу связи, но она должна там быть. Бандеровцы и восточные евреи это
радикальные фашисты в его крайней изуверской форме. Почему они вышли из одной геогра-
фической точки – западной Украины? Мистика какая-то.

«Религия – основа крепкого еврейского духа. Более или менее тайная – явная религи-
озная организация (кагал) это та могучая многосильная машина, которая движет миллионы
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еврейства к тайно намеченным целям. Только слепец может не видеть, как страшна, как грозна
эта сила! Она стремится ни более ни менее, как к порабощению мира! И знающие, подумайте,
что в последнее столетие она сделала ужасающие успехи, опираясь на европейский либера-
лизм, на равноправность перед законом и т. п. Она больше и больше, теснее и теснее спуты-
вает, закрепощает миллионы иноверцев; а своими она правит, как машиной. Все евреи в суще-
стве как один человек. Мы либерально рассуждаем полезно или вредно запретить базары по
праздникам. А тайная еврейская сила говорит своим: «Не сметь! Чтить субботу! Чтить закон
отцов! Закон дает жизнь и силу еврейству!» и посмотрите, ни один еврей не смеет выехать в
субботу из Николаева в Херсон или в Одессу. Железнодорожные поезда пусты, а пароходство
между этими великими городами вовсе прекращается. Вот какова чужеродная сила, как она
смела и решительна! Эта сила религиозная, исходящая из религиозной организации кагала».
(Епископ Никандр Херсонский.)

Речь здесь идёт о черте оседлости восточных евреев девятнадцатого века, в которой был
выращен и выпущен на просторы России ЛОКОМОТИВ МИРОВОЙ РЕВОЛЮЦИИ. Миро-
вая революция не прекращалась весь двадцатый век и достигла своего апогея в начале два-
дцать первого века. Все самостоятельные империи девятнадцатого века просто стёрли с гео-
графической карты. Идёт планомерное уничтожение суверенных национальных государств.
Бывшие колониальные империи Европы превратились в колонию Америки, потеряв сувере-
нитет и право самостоятельного голоса. Уничтожаются все самостоятельные источники силы.
Раздробить, распылить и подчинить одному глобальному центру силы – глобальному еврей-
скому кагалу, основанному на религии избранной расы и остального порабощённого челове-
чества. «И будешь царствовать над всеми народами, а они над тобою не будут»,– гласит закон
левитов, сфальсифицированный и обнародованный в 621-м году до нашей эры.

Братание с гоями, рогатым скотом, было для иудеев величайшим оскорблением согласно
их учению избранности и исключительности. Это всё равно, что брамины стали бы брататься
с шудрами… Один в один. Будда назвал такую кастовую систему – фашистской. Иисус назвал
расовую доктрину – фашистской. Нет? Тогда приведите ваши аргументы – ПРОТИВ Будды и
Христа, против их борьбы с расовым и кастовым фашизмом. А чего же они оба хотели? Общин-
ного коммунизма, коллективного Собора. Будда смог создать коллективный собор, Иисус нет,
но хотел именно этого. Коллективный собор – это прямая противоположность кастовому и
расовому фашизму. Коллективный Собор – это идея Бога; кастовый и расовый фашизм – это
идея Дьявола. В одном случае мы имеем богов и скотов, в другом случае мы имеем Улей,
где нет высших и низших, а есть единый соборный разум. Если бы в Улье и Муравейнике не
было единого соборного разума, они бы просто не выжили. Нельзя организовать Улей, если
каждый думает только о себе. Именно это предлагает делать кастовая система: спасай только
свою шкуру и служи высшей касте, расе, своему господину; ты рождён быть рабом, а мы были
рождены с золотой соской в ж… во рту. Солнце не светит всем одинаково, так как шудры и гои
не достойны света. Солнце светит только для самозванцев, которые придумали свою избран-
ность и этому лживому мифу поклоняются три тысячи лет. До изобретения этой лживой ереси
солнце всем светило одинаково.

Аргумент девятый.
Все усилия медицины направлены на изучение патологии или отклонения от здоровой

нормы жизнедеятельности организма. Здоровье – это норма жизни и она не вызывает вопросов,
потому что функционирует без физиологических отклонений. А вот болезнь – это отклонение
от нормальной физиологической жизнедеятельности с ярко выраженной патологией тех или
иных функций и органов. И главной задачей медицины является понять, чем были вызваны
эти патологические нарушения, разрушающие гармонию и баланс всех систем организма.
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Также обстоят дела и в еврейском вопросе: здоровое остаётся за скобками изучаемого
предмета, так как любая НОРМА не вызывает сомнений, вопросов и подозрений; а вот нездо-
ровое попадает под наше пристальное наблюдение. Нас интересует болезнь – сионистский
фашизм, а не рядовые евреи, которые не имеют к этой болезни никакого отношения. Нас
интересует раковая опухоль в организме, а не здоровые клетки, не поражённые этим парази-
тическим новообразованием. Опухоль живёт в организме, но не подчиняется законам этого
организма, так как живёт по своему закону – пожиранию своего донора. Профессиональный
долг любого хирурга или учёного интересоваться таким ПАРАЗИТОМ. Что здесь противоесте-
ственного; изучение паразита – это антисемитизм? Главная цель паразита – жить за наш счёт
и мы не должны обращать на это внимание? Тогда зачем продолжать агонию и мучение, ведь
паразит всё равно вас уничтожит: вы сразу ложитесь в могилу и приставьтесь ко Господу! Дайте
раковой опухоли спокойно себя сожрать. Зачем оказывать сопротивление паразиту: какое вы
имеете право противиться процессу своей утилизации? Это же наглая агрессия и экстремизм –
противостоять программе Шнеерсона и «Протоколам сионских мудрецов»! Только им можно
ВСЁ, только они не несут ни за что никакой ответственности. Они неприкасаемы вообще и
всегда были непогрешимыми жертвами.

Целью этого исследования не является изучение жизни мирных евреев (мне это вообще
не интересно, как и не интересно изучение функционирования «здоровых клеток»; что там
изучать?), ассимилированных с местным населением в большинстве стран мира: это обыч-
ные граждане-патриоты своих стран, которые любят своё отечество и далёкие от кровожад-
ной масонской политики уничтожения всего нееврейского мира. Они такие же заложники
сионизма, как и мы, и их также кидали в топку мировой еврейской революции, как и дру-
гие народы. Нашей же основной целью является – изучение закрытой фанатичной иудейской
секты, которая стремится к мировому господству и порабощению всего мира. Не подлежит
сомнению, что основная ассимилированная масса евреев чужда замыслу порабощения всего
мира (хотя прекрасно знает о нём) сектой фашистских иудейских фанатиков. Террористы все-
гда прикрываются заложниками при выдвижении ультиматума. Но мировая практика пока-
зала, что террористам нельзя идти на уступки, потому что избежав малых жертв, расплачи-
ваться придётся жертвами большими. Сионизм – это такой же радикальный терроризм, только
носит не локальный характер уничтожения одного региона планеты, а глобальный характер
уничтожения всей планеты. Это Усама бен Ладен, только планетарный, мировой. Вот настоя-
щее ЗЛО.

Почему можно рассматривать любой вопрос, кроме еврейского? Потому что евреи – это
каста неприкасаемых, стоящих над законами божескими и человеческими; закон над ними не
властен, потому что они и есть «закон». Но если вы такие белые и пушистые, такие прям невин-
ные жертвы, то почему нельзя открыто обсуждать столь благородный «избранный народ»?
Нездоровая фигня, не так ли? В этом вопросе и кроется ключ, открывающий понимание тво-
рящегося в мире закона и беззакония.

Почему бедные жертвы Холокоста не любят вспоминать о персидском Холокосте в Древ-
ней Персии в V веке до н. э. и в VI веке нашей эры? Почему они не признают два палестин-
ских Холокоста: в библейские времена времён Моисея и Иисуса Навина (наглый захват чужих
земель с кровавой резнёй) и в 1948-м году? Почему бедные жертвы Холокоста не говорят о
«еврейском следе» всех революционных переворотов 18-19-20-го веков и уничтожении всех
независимых монархий, колониальных империй Европы?

А теперь обратите внимание, насколько просвещённые умы разных столетий и разных
сословий, не договариваясь между собой,– высказываются в совершенной солидарности по
поводу еврейского вопроса. Такое впечатление, что они сидят в одной аудитории и обсуждают
заданный им на дом реферат на тему еврейского талмудизма. Не могут люди из разных веков
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и разных сословий, из разных стран с разными культурами и верой,– думать одинаково, если
обсуждаемый предмет не является правдой. Иного объяснения просто нет.

«Вчитываясь в Сионские протоколы нельзя не прийти к заключению, что это действи-
тельно не есть работа одного лица, а произведение не одного даже поколения врагов Церкви,
хитрых, лукавых, в числе коих были люди незаурядного ума и крепкой воли, не имеющие
ни одной искры христианских начал нравственности, готовые на всё, чтобы достигнуть своей
цели. А их цель – основание всемирного царства под главенством своего царя. Все это похоже
на заветные мечты иудеев о всемирном своём царе, а по учению Св. Отцов – Антихристе. Про-
токолы сплошь проникнуты иудейским духом, иудейскими идеалами. «Протоколы» – это про-
грамма завоевания мира, программа самого преступного документа в истории человечества».
(Архиепископ Никон-Рождественский.)

«В Советской России, согласно декрету Совнаркома 1918 года, за хранение и распро-
странение Сионских протоколов полагалась смертная казнь без суда и следствия. Хранители
этого документа приравнивались к бандитам и погромщикам и немедленно расстреливались
у ближайшей стенки. Такая реакция советского правительства на Сионские протоколы объяс-
нялась прежде всего его национальным составом (на 90% оно состояло из евреев) и крайней
антихристианской и антирусской направленностью. В распространении Сионских протоколов
еврейские большевики видели угрозу раскрытия тайных пружин их деятельности. Террор и
голод, как главные методы управления враждебным русским народом, были раскрыты в Сион-
ских протоколах задолго до захвата власти еврейскими большевиками. Многие выдающиеся
умы того времени прямо связывали большевистскую политику с программой Сионских про-
токолов». (Олег Платонов. «Загадка сионских протоколов».)

«Западное сообщество, начиная с Древней Греции, выстраивалось как цивилизация.
Однако со времен Кромвеля (Англия, XVII в.) Европа стала менять свою цивилизационную
сущность. С введением ссудного процента под влиянием преследуемых церковью и обще-
ством генуэзских и венецианских ростовщиков, нашедших убежище на Британских островах,
Англия сделала смыслом жизни деньги и материальные блага, распространила это новшество
на Европу, Америку, в последующем – на весь мир. Современный финансовый капитал есть
совместное произведение англосаксов и еврейских ростовщиков, союз финансового капитала
и эзотерических знаний масонских лож стал глобальным инструментом управления миром.
Пиратские грабежи, захват колоний, уничтожение народов и цивилизаций, развязывание войн,
капиталистический характер экономики – все с целью наживы, роскоши и власти. С этой жиз-
ненной идеей англосаксы в союзе с иудаизмом, живут по сей день, принуждая по этим правилам
жить весь Запад, большую часть человечества. Западное сообщество из цивилизации превра-
тилось в антицивилизацию, изменяющую сущность человека и его функциональное предназна-
чение на планете и в космосе, угрожающую катастрофой всему человеческому сообществу».
(Леонид Ивашов. «Опрокинутый мир».)

«Жидам ездити в Россию, – говорил царь Иоанн Грозный, – с торгами не пригоже, для
того, что от них многие лиха делаются, что отварные зельи привозили в Россию и христиан
от христианства отводили».

«Я хочу видеть у себя лучше народ магометанской и языческой веры, нежели жидов: все
они плуты и обманщики. Я искореняю зло, а не распложаю его. Не будет для них в России
ни жилища, ни торговли, сколько о сём ни стараются и как ближних ко мне ни подкупают».
(Пётр I.)

«От врагов Христовых не желаю прибыли интересной». (Елизавета Петровна.)
«Я желаю, чтобы древние области России были русскими не одним именем, но душою

и сердцем. Единство языка и законов рождает единство чувств и понятий. И не желаю при-
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нять антигосударственную направленность иудаизма, превращавшего евреев через талмудист-
ско-кагальную систему в «государство в государстве»». (Екатерина II.)

«Из всей нашей империи, как великороссийских, так и малороссийских городов, сёл и
деревень, всех мужеска и женска пола жидов, какого бы кто звания и достоинства ни были, со
всем их имением немедленно выслать заграницу и впредь оных ни под каким видом в нашу
империю ни для чего не впускать». (Императрица Елизавета Петровна.)

«…Впредь ни одному иудею, как бы он ни назывался, не должно даваться права житель-
ства здесь без моего письменного разрешения. Я не знаю более вредной для государства чумы,
чем этот народ, вследствие его умения путем обмана, ростовщичества и денежных сделок дово-
дить людей до нищенства и заниматься всеми теми делами, которые вызывают отвращение
всякого честного человека». (Императрица Мария Терезия Австрийская.)

«Сила евреев заключается не в них самих, а в их организации. Организация евреев это
– кагал, ведущий свое начало почти с самого момента еврейского рассеяния». (Наполеон.)

«Жид и его кагал – всё равно что заговор против русских. Ежедневно увеличивается
торговое и финансовое преобладание евреев в ущерб всему русскому населению. Нельзя не
признать вредным скопление богатства и силы в такой среде, которая не разделяет интересов
всего государства, не живет его общей жизнью, а всецело принадлежит только себе – только
одному еврейству». (Ф. М. Достоевский.)

«У сионистов, у нацистов Германии и у демократов США одни и те же глобалистские
цели, одна и та же одержимость хазарским реваншем. Сионизм и нацизм внешне противо-
стоят друг другу, но на самом деле представляют собой единое целое, тело одной змеи, которая
кусает себя за хвост. Союз нацистов и сионистов, как бы внешне ни расходились их пути, был
предопределён и даже закономерен, потому что и те, и другие, контролировались и финан-
сировались одними и теми же лицами – потомками хазар и преследовали одни и те же уста-
новленные этими лицами духовные цели – строительство Нового мирового порядка, порядка
Антихриста». (Т. Грачёва. «Невидимая Хазария».)

«Стремление опорочить создателя чужой религии резко отличает иудаизм от всех других
верований, а Талмуд от прочих религиозных книг. Ни мусульмане, ни буддисты или последо-
ватели Конфуция, ни христиане не испытывают ненависти к другим религиям и их основате-
лям». (Дуглас Рид.)

«В общих собраниях еврейской общины «асифов», из которых выделяются кагал и бет-
дин (суд, который пользуется большим покровительством кагала), правом голоса пользуются
только «морейне», т. е. благородные, а таковыми признаются только лица, получившие талму-
дическое образование. В силу такого порядка вещей, еврейская община в настоящее время,
как и во времена саддукеев и фарисеев, представляет собою два резко разграниченных класса
людей: класс управляющих, патрициев, к которым относится весь кагальный и бет-динский
персонал и который весь – «морейне», и класс управляемых – плебеев, к которому принадле-
жит остальное еврейское население и который титулом «морейне» не отмечен. Само собою
разумеется, что в то время как первый имеет за собою все права и власть и таким образом все
выгоды обеспеченного положения, второй является нищенствующим и бесправным парием.
Вся тяжесть государственных повинностей падает на один лишь низший класс, на беззащит-
ных плебеев, так как при существующей системе их отбывания по круговой поруке, распреде-
ление всякой повинности совершается в кагальной избе, где заседают исключительно патри-
ции–морейне».

«Если мы укажем на такой многозначительный факт, что между десятками тысяч евреев,
попавших в ряды русской армии в продолжении почти пятидесятилетнего отбывания евреями
рекрутской повинности, не попался ни один талмудист-патриций, то вряд ли нужно приводить
еще доказательства, что и остальные государственные повинности, налоги и поборы ложатся
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под гнетом деспотического кагала невыносимой тяжестью на еврейского плебея». (Брафман.
«Книга кагала».)

«По мудрости Государей российских Великая Россия доселе есть единственное государ-
ство европейское, от страшной жидовской язвы избавленное. Но притворно иудеи в христиан-
ство пришедшие, в Россию ныне проникают и по телу её расползаются. Особливо норовят сии
лейбы и пейсохи вползти ко Двору в лейб-медикусы, пролезть в Академию наук, к пружинам и
ключам державной махины подобраться. Посему за кознями и происками жидовскими зорко
следить надобно». (Известный российский поэт и мыслитель князь Антиох Кантемир.)

«Эта проклятая раса, не имеющая более своей родины, своего правителя, живущая пара-
зитом среди наций, притворяющаяся, что признает их законы, но послушная лишь своему богу
Грабежа, Крови и Ненависти, выполняющая повсюду хищную миссию завоевания, которую
возложил на неё этот бог, устраивающаяся в каждом народе, как паук посредине своих сетей,
чтобы подстерегать свои жертвы, высасывать кровь из всех, жиреть за счёт чужих жизней!..».
(Эмиль Золя.)

«Кагалы, управляя двоякой пружиной власти, т. е. духовной и гражданской, имеют вели-
кую силу над еврейским народом. Сим средством содержат они рассеянное общество и их
политическое тело не только в неразрывной связи и единстве, но в великом порабощении и
страхе». (Державин.)

«Евреи всегда были прямым исчадием ада, летописи которого преисполнены вопию-
щими и отвратительными злодеяниями. Не оставив ни одного памятника в области науки
или искусств, они запятнали себя упорным стремлением к варварству, когда бывали независи-
мыми, и к фарисейской теократии, когда бывали порабощенными». (Ш. Фурье.)

«Религиозное сознание еврея ограничено рамками его особого, племенного интереса, в
то время когда христианин освободил себя от этого ограничения. Израильтянин возводит свои
племенные нужды в мировой закон, в то время как христианин абсолютизирует общечелове-
ческие чувства». (Л. Фейербах.)

«Наличность в любом государстве известного числа евреев так пагубна для него, что в
этом случае нельзя руководиться общими гуманными принципами; дело здесь касается госу-
дарственного вопроса: поэтому является обязанностью каждого государства устанавливать,
какое число этих чужестранцев может быть терпимо в стране без ущерба для коренного насе-
ления. Еврейский народ был и остается в Европе азиатским народом, чуждым нашему конти-
ненту, подчиненным древнему закону, – закону, от которого он, по собственному признанию,
не может освободиться… Им правит закон, чуждый и враждебный всем другим народам».
(Гердер.)

«Наше правительство и наши законы, наша наука и наша торговля стали более или менее
добровольными рабами евреев и влачат кандалы если ещё не на двух, то по крайней мере на
одной ноге… Прямое влияние иудаизма на наш XIX век стало жгучей проблемой нашей жизни.
Мы имеем здесь дело с вопросом не только настоящего, но и будущего всего мира…» (Х.
Чамберлэн.)

«Существует только одна великая держава в Европе – это Ротшильд; его телохраните-
лями служат десятки других банкирских домов; его солдатами, его

оруженосцами – все честные купцы и рабочие, а его мечом – спекуляция». (А. Вайль.)
«Приходит крестьянин к жиду, просит рубль серебром в долг на год и даёт в заклад полу-

шубок. Жид берет полушубок и говорит, что процентов на рубль в год будет тоже рубль. Мужик
соглашается и взял рубль. Но только что он хотел уйти, как жид говорит ему: «Послушай, тебе
ведь все равно, когда платить проценты, теперь или через год». Мужик соглашается с этим и
говорит: «Все равно». – «Так отдай теперь и уж не беспокойся целый год». Мужик и с этим
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согласился и отдал рубль, чтобы уж совсем не беспокоиться о процентах. Отдав рубль, он при-
ходит домой и без денег, и без полушубка, и в долгу». (Г. И. Успенский.)

«Жившие в южных и западных губерниях знают, как часто иудеи развивают у поселян
склонность к пьянству, охотно дают ему в долг водки, чтоб потом запутать, разорить, чтобы все
достояние пьяницы перешло в их шинки; как побуждают поселян на воровство и принимают
краденые вещи; как услуживают разврату и соблазняют женщин; как умеют извинить всевоз-
можные страсти, чтоб довести человека до положения, выгодного для себя, хотя бы оконча-
тельно разрушительного для него». (Н. И. Костомаров.)

«Евреи обладали практически теми же правами, что и иные группы населения. Но в
дополнение к ним евреи имели кагальное самоуправление, которое фактически было государ-
ством в государстве. Эти особые права превращали православных людей в западнорусских
губерниях в объект эксплуатации кагалов. Поэтому либеральным интеллигентам следовало бы
бороться не за «равноправие евреев», а за улучшение положения русских. Можно предполо-
жить, что никогда никто из этих ревнивых заступников за еврейство и не заглядывал в наши
южные и западные губернии, потому что даже поверхностное знакомство с краем не может
не вызвать добросовестного человека на серьёзное размышление о способах избавления от
тирании еврейского могущественного кагала, о создании сносных не для евреев, а для русских
социальных и экономических условий существования. Неправое стяжание – вот что вызывает
гнев русского народа на евреев, а не племенная и религиозная вражда». (И. С. Аксаков.)

«В Государственной Думе затевается хуже, чем государственная измена,  – затевается
национальное предательство, – разрешение целому иностранному народу сделать нашествие
на Россию, занять не военным, а коммерческим и юридическим насилием нашу территорию,
наши богатства, торговлю, наши свободные профессии и, наконец, всякую власть в обществе.
Под скромным именем «еврейского равноправия», отстаивающие его русские идиоты в самом
деле обрекают Россию на все ужасы завоевания, хотя бы и бескровного. Подчеркиваю слово
ужасы: вы, невежды в еврейском вопросе, вы, политические идиоты, – посмотрите же воочию,
что делается уже в захваченных евреями христианских странах. Посмотрите, в каком состоя-
нии находится народ тех славянских стран, который опаршивлен еврейским вселением, хотя
бы стран давно конституционных. Поглядите, как изнывает русское племя – такое же, как и
мы, в австрийской Галиции. Поглядите в каком унижении и нищете русское племя той части
России, которая когда-то была захвачена Польшей и отдана на съедение паразитного народца.
Ведь то же самое, а не что иное, вы готовите и для великой России, единственной страны в
христианстве, еще не вполне доступной для жидовства. Вы подготовляете нашествие… десяти
миллионов азиатского, крайне опасного, крайне преступного народа, составляющего в течение
четырех тысяч лет гнойную язву на теле всякой страны, где этот паразит селился!

Развращенная, расслабленная Польша была охвачена тем воспалением, которое всюду
вносят с собою паразиты. Куда бы евреи ни проникали, они со времён фараонов и персидских
царей всюду возбуждают внутренний раздор, раздражение сословий, стремление к бунту и рас-
падению. То же случилось с Польшей, то же идёт и в России,

на глазах наших. Евреи раскололи польскую нацию на несколько непримиримых лагерей
и подготовили тысячелетнее славянское царство к упадку. Нет ни малейшего сомнения, что тот
же гибельный процесс идёт и с еврейским нашествием на Россию. «Жиды погубят Россию!» –
горестно пророчествовал Достоевский. Не слышим подкрадывающейся гибели и не видим её!

Исподтишка, таинственно просунут в Гос. Думу проект о снятии черты еврейской осед-
лости. Рассчитывают застать и законодательство наше и общество врасплох. Весьма возможно,
что предательский закон проведут и собственными руками подпишут смертный приговор Рос-
сии! Говорят: а почему же в других странах снята черта оседлости? Почему на Западе евреям
дано равноправие? На что я отвечу: там потому это сделано, что евреев сравнительно очень
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мало. Будь у нас 60 тысяч евреев, как в Англии, или 100 тысяч, как во Франции, может быть,
и у нас не было бы еврейского вопроса. Там, где евреев сравнительно много, как в Австрии и
Германии, все мыслящее общество уже сознает гибельную ошибку допущенного равноправия,
и там начинается упорная борьба с еврейским нашествием. Антисемитизм – явление новое в
либеральной Европе, но обещает могучий рост. Мы собираемся дать евреям равноправие как
раз в то время, как на Западе ставится вопрос об отнятии этого равноправия.

Вот почему евреи так лихорадочно хлопочут о том, чтобы им была открыта Великорос-
сия: они чувствуют, что недалек момент, когда их погонят из всех культурных

стран, как это не раз бывало в их истории, и они подготовляют себе убежище в тех стра-
нах, которые ими ещё не вполне отравлены. Не только в Европе, но даже в Америке в тече-
ние всего нескольких десятилетий евреи сумели приобрести отвращение к себе, а местами и
ненависть…

Пора проснуться народу русскому: он накануне великого несчастья, может быть, самого
страшного в своей истории! Не какая-нибудь шайка авантюристов – на Россию двигается целое
многомиллионное племя, самое авантюристское, какое известно в истории, самое преступное
из всех! Даже нескольких десятков тысяч евреев, пропущенных по ту сторону черты оседлости,
было достаточно, чтобы смутить дух народный, подорвать

великую веру, опоганить совесть, ту историческую совесть, какой Россия строилась.
Теперь хотят снять ограждающую плотину совсем и залить когда-то Святую Русь наводнением
враждебных, ненавидящих чужеземцев!» (М. О. Меньшиков. «Еврейское нашествие».)

«Сионизм возник в конце XIX столетия, в то время, когда капитализм достиг монопо-
листической стадии развития. Возникновение сионизма явилось результатом концентрации и
централизации капитала, находящегося в руках банкиров-евреев, усиления международных
позиций этого капитала и сращивания его с монополиями ведущих империалистических дер-
жав в борьбе за передел мира, в интересах укрепления системы капиталистической эксплуа-
тации. И появился он на исторической арене не в интересах национального освобождения, а
с целью империалистического порабощения, не в интересах борьбы за равенство, братство и
дружбу народов, а ради противопоставления и натравливания народов друг на друга. Возник-
новение сионизма было обусловлено страхом еврейской буржуазии за своё классовое положе-
ние в условиях неодолимого роста рабочего движения и широкого распространения социали-
стических идей». («Вторжение без оружия». Владимир Бегун.)

«Министерство, где правит еврей, дом, в котором он держит ключи от денежного сундука
и хозяйства, администрация или интендантство, где какой-нибудь отдел вверен евреям, уни-
верситет, где евреи терпимы как займодавцы денег студентам, являются, без всякого сомнения,
такими же Понтийскими болотами, которые необходимо осушить… Народ «божий» является
паразитом на теле других народов, горше всякой проказы на свете». (И. Г. Гердер).

«Увы, по сие время живет Израиль паразитом за счёт других народов и не на своей
земле». (А. Шопенгауэр.)

«По какому же праву золотой паук (еврей) высасывает всё и вся. Как только яйцо снесено,
еврейство проглатывает его. Едва копилка наполнилась, «избранный» народ взламывает её. Не
успел вздуться шерстяной кошелёк, как сыны Иуды уже опорожнили его». (Э. Дрюмон.)

«Обычаи этого преступного народа распространяются столь быстро, что у них уже есть
сторонники во всех странах, и что таким образом побеждённые навязывают свой закон побе-
дителям». (Сенека.)

«Евреи, как саранча и гусеницы, пожирают мою Францию… Это нация внутри нации».
(Наполеон.)
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«Самые мудрые мероприятия власти во всех странах бессильны против огромного и
непрерывно действующего заговора, который как громадная и мощная сеть опутал весь мир и
способен в любой момент направить свою силу на достижение любой цели, нужной Израилю».
(Морель. Ееврейский писатель.)

«Глобальный заговор может быть прослежен к потомкам хазар  – кавказскому
народу, которые были иудеями. На самом деле, эти хазары имеют другого бога – Люцифера,
Сатану, и хазарские руководители: Рокфеллеры, Ротшильды, Бжезинские и Киссинджеры –
являются менеджерами при Сатане. Частью плана этих «менеджеров» является тотальная
чипизация населения для установления тотального контроля за каждым человеком в условиях
нового мирового порядка – Глобальной Хазарии с антихристом во главе». (Голландская жур-
налистка газеты «De Telegraf», Дезире Ровер.)

«Кагал (национально-еврейское правительство) есть государство в государстве. Прави-
тельство это, став между русским законом и еврейской массой, устраняет с одной стороны дей-
ствие общих русских государственных законов на жизнь еврейской массы, а с другой – насиль-
ственно развёртывает над ней знамя закона еврейского национализма». (Брафман. «Книга
кагала».)

«Иван Грозный принял эстафету борьбы с Хазарией у Святослава и продолжил его дело.
И если Святослав боролся с видимой Хазарией, то Иван вступил в битву с Хазарией невидимой
(ушедшей в подполье), духовной, с Хазарией, уже оформившейся тогда как сила антихриста.
Его войском в этой битве была опричнина». (Николай Аксаков.)

«Мы должны превратить Россию в пустыню, населенную белыми неграми, которым мы
дадим такую тиранию, какая не снилась никогда самым страшным деспотам Востока… мы про-
льем такие потоки крови, перед которыми содрогнутся и побледнеют все человеческие потери
капиталистических войн. Крупнейшие банкиры из-за океана будут работать в теснейшем кон-
такте с нами. Если мы выиграем революцию, раздавим Россию, то на погребальных обломках её
укрепим власть сионизма и станем такой силой, перед которой весь мир опустится на колени.
Мы покажем, что такое настоящая власть. Путем террора и кровавых бань мы доведем русскую
интеллигенцию до полного отупения, до идиотизма, до животного состояния… А пока… С
каким наслаждением наши юноши уничтожают русскую интеллигенцию – офицеров, инжене-
ров, учителей, священников, генералов, агрономов, академиков, писателей!» (Лёва Троцкий.)

«Мне иногда в голову приходила фантазия: а что, если бы евреев было не три миллиона,
а восемьдесят миллионов?.. Во что бы обратились русские, как бы евреи третировали их?..
Дали бы сравняться с собою в правах? Позволили бы молиться свободно? Не обратили бы
прямо в рабов? Хуже того – не содрали бы кожу совсем… Не выбили бы их до окончательного
истребления, как делали с чужими народностями в старину, в древнюю свою историю.

Верхушка иудеев воцаряется всё сильнее и твёрже, и стремится дать миру свой облик и
свою суть – бунт антихриста против Христа, дьявола и его слуг иудеев против Бога». (Досто-
евский.)

«Самое ужасное в Французской революции – это не беспорядок, но тайный порядок.
Через весь огонь и дым мы вдруг начинаем видеть свидетельства присутствия всё просчитыва-
ющей организации. Руководители остаются тщательно засекреченными и скрытыми под мас-
кой, однако их изначальное присутствие не вызывает сомнений». (Лорд Эктон.)

«Если бы нашелся безумец, который в настоящее время одним взмахом пера осуществил
бы политические свободы России, то завтра в Петербурге заседал бы Совет рабочих депута-
тов, который через полгода своего существования вверг бы Россию в геенну огненную». (Пётр
Столыпин.)

«Неприязнь и вражда к евреям со стороны других народов, указывает на граничащую с
фанатизмом настырность этого племени жить в чужом монастыре по своему уставу, многие
положения которого шли вразрез с нормами христианской морали и этики. К евреям будут так
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относиться и впредь, до тех пор, пока они не перестанут мерить мир по своему талмудическому
аршину». (Гегель.)

«Иудаизм – не религия, а скорее общность родственных индивидов, сходных групп, объ-
единённых религиозными законами. Отсутствие в законах Моисея каких-либо ссылок на бес-
смертие души, их общая подчинённость политическим задачам и целям отнюдь не свидетель-
ствовали о их религиозности. Политизированным произведением является и Талмуд, который
толкует Пятикнижие с противоположных позиций». (Э. Кант.)

«Иудаизм носит тотально негативный характер в мировой истории. Если Христианство
возвышает каждого человека до «высшего существа», то иудаизм унижает и принижает его
до недочеловека. Еврейство отмечено отчётливыми антиобщественными характеристиками.
Что до христиан, то они, напротив, излишне великодушны, чересчур много уделяют времени
духовному совершенству, которого вряд ли можно достичь без устранения всех грубостей и
жестокостей, которые порождает мир практицизма, эгоизма, своекорыстия. Живучесть еврея
не в его религии, а в его эгоизме и практицизме. Еврей, таким образом, является следствием
исторического развития, к которому в его позитивных аспектах он не причастен. Расположив-
шись на обочине истории, он был всегда готов поживиться за счёт других народов. Даже в
своём собственном продвижении вперёд он зависим от доброй воли неевреев, так как еврей-
ство не могло создать никакого нового самостоятельного мира. Еврейству тем не менее с помо-
щью своего «мирского бога» удалось не только вклиниться в ход истории, но и сыграть в ней
роковую роль». (К. Маркс.)

«Социальная роль еврея коренится в концентрации эгоистичного, рвущегося к деньгам
человека. Вне этого он обречен на забвение. Еврей освобождал себя только тем, что присваи-
вал себе денежную власть. Через него деньги становились мировой властью, а практический
дух еврейства захлестнул христианские народы. Как только будут упразднены предпосылки
торгашества, стяжателя, мошенника, ростовщика, еврей перестал бы существовать, «его рели-
гиозное сознание рассеялось бы в воздухе, как унылый туман». Как только еврей признает эту
свою практическую сущность ничтожной и будет стараться её упразднить – тогда он освобо-
дится из рамок своего прежнего развития». (К. Маркс.)

«Часть еврейской расы уже начинает открыто признавать себя чужим народом. Однако
и тут не обходится без лганья. Сионизм доказывает направо и налево, что если евреям удастся
образовать в Палестине самостоятельное государство, то это и будет всё, что нужно евреям как
нации. Но на деле это наглая ложь, опять-таки имеющая целью обмануть глупых гоев. Еврей-
ское государство в Палестине нужно евреям вовсе не для того, чтобы там действительно жить, а
только для того, чтобы создать там для себя самостоятельную базу, не подчинённую какому бы
то ни было контролю со стороны других государств, с тем, чтобы оттуда можно было ещё более
продуктивно продолжать политику мирового мошенничества. Палестина должна стать убежи-
щем для особо важной группы негодяев и университетом для подрастающих мошенников.

В одно и то же время часть евреев нагло признаёт себя особой расой, а другая часть про-
должает утверждать, что они немцы, французы, англичане и т. д. В этом новом явлении при-
ходится видеть только лишнее доказательство того, насколько они обнаглели, насколько без-
наказанными чувствуют они себя. Насколько евреи уверены в том, что их победа уже совсем
близка, видно из того, как они обращаются теперь с сынами и дочерьми других народов. Под-
чинить себе народ, сохранивший свою расовую чистоту евреи никогда не смогут. Евреи в этом
мире всегда будут господствовать только над народами, потерявшими чистоту крови. То госу-
дарство, которое в эпоху отравления рас посвятит себя делу совершенствования лучших расо-
вых элементов, раньше или позже неизбежно овладеет всем миром.

Лишив народ идейных руководителей, они хотят окончательно превратить его в рабов
и закрепостить навеки. Самым страшным примером в этом отношении является Россия, где
евреи в своей фанатической дикости погубили 30 миллионов человек, безжалостно перерезав
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одних и подвергнув мукам нечеловеческого голода других,– и всё это только для того, чтобы
обеспечить диктатуру над великим народом.

Правители современной России – это запятнавшие себя кровью низкие преступники, это
человеческая накипь, которая воспользовалась благоприятным для неё стечением трагических
обстоятельств, захватила врасплох громадное государство, произвела дикую кровавую рас-
праву над миллионами передовых интеллигентных людей, фактически истребила всю интел-
лигенцию и теперь, вот уже десять лет (1927 г.) осуществляет самую жестокую тиранию, какую
когда-либо знала история. Нельзя забывать и то обстоятельство, что эти владыки являются
выходцами из того народа, черты которого представляют черты зверской жестокости и непо-
стижимой лживости, и что эти господа ныне больше чем когда бы то ни было считают себя
призванными осчастливить весь мир своим кровавым господством. Интернациональное еврей-
ство, ныне полностью держащее в своих руках всю Россию, видит в Германии не союзника, а
страну, предназначенную понести тот же жребий. Кто же заключает союз с другим партнёром
единственной целью которого является уничтожение другого партнёра? Русский большевизм
есть только новая, свойственная двадцатому веку попытка евреев достигнуть мирового гос-
подства. В другие исторические периоды то же стремление евреев облекалось только в другую
форму». («Моя борьба». А. Гитлер.)

«Антисемитизм отнюдь не является «признаком некультурности» (как это внушают всем
сами жиды), а наоборот – одарённейшие и культурнейшие люди всех времён и всех народов,
соприкасавшиеся с жидовством, были убеждёнными антисемитами. Своим духовным обликом
жид чужд гою, т.е. всему остальному человечеству, ибо духовный облик прежде всего опре-
деляется пониманием добра и зла. Это понимание у жида одно, а у гоя – другое. Для чело-
вечества добро есть благо само по себе, а для иудея добро есть польза жида. Если явление
выгодно жиду, он признаёт его добром, если невыгодно – оно зло. Поэтому жиды всегда были
чужды и враждебны всем остальным народам. И, взаимно, все народы мира, соприкасавшиеся
с жидами, всегда ненавидели и презирали их. Это явление жиды называют антисемитизмом.
Однако французский философ Жозеф Эрнест Ренан утверждал: «АНТИСЕМИТИЗМ ВСЕ-
ГДА БЫЛ ОТЛИЧИТЕЛЬНЫМ ПРИЗНАКОМ ПРОСВЕЩЁННЫХ УМОВ»». (А. В. Трёхле-
бов. «Клич Феникса».)

«Я первый высоко ставлю волю вашу и ум, но этики вашей поставить не могу даже и
невысоко: она, скажу прямо, человеконенавистническая. И не за преследование вас вы нена-
видите другие народы, как в том стараетесь лживо всех убедить, а, наоборот, вас преследуют за
ненавистничество к другим, которое есть по вашему закону не только не грех, а заслуга перед
Иеговой. Одним словом, здесь, как и в других случаях, вы подтасовываете, выставляя причину
за следствие и наоборот. И разъяснять это необходимо не для того, чтобы возбуждать к вам
ненависть, которой по вашей же милости накипело и так довольно, но просто из принципа
самозащиты. Уж если судьба свела нас с вами, то без взаимных сношений обойтись нельзя, но
быть настороже всегда необходимо».

«Вам удаётся закупить интеллигенцию, закупить правительство… кого льстивыми
речами, кого нытьём о вашем якобы страшном угнетении… и кого чем, в конце концов, разу-
меется, надуть. Но инстинкта масс вы не надуете. Долго они терпят от вашей эксплуатации, но
терпение наконец лопается, а затем… вы знаете, что происходит». (Генерал М. И. Драгомиров.
1905 год.)

«…Не раньше станет еврей другом христианина и мусульманина, как в то лишь время,
когда свет израильской веры будет светиться повсюду. В наступивший к тому день еврейское
учение наполнит весь мир! Евреи всего мира, окажите нам ваше содействие, ибо дело велико
и свято, а успех обеспечен. Христианская Церковь, наш вековой враг, лежит уже поражённая
в голову. Каждый день будет расширяться сеть, распростёртая по земному шару Израилем, и
священные пророчества наших книг исполнятся: настанет пора, когда Иерусалим сделается
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домом молитвы для всех народов, когда знамя еврейского единобожия будет развеваться в
отдалённейших концах земли… Наше могущество велико, учитесь же употреблять его в дело.
Чего нам страшиться? Недалёк день, когда все богатства земли будут исключительно принад-
лежать евреям!» (А. Кремье.)

ТВОРЦЫ КАТАКЛИЗМОВ.
(Митрополит Иоанн (Санычев.))
 «Мы должны чётко для себя уяснить, что проблема всех противоречий между иудаизмом

и христианством, лежит вовсе не в межнациональном поле, а в межрелигиозном. Суть про-
блемы заключается в непримиримом противоречии двух религиозных мировоззрений. Проти-
востояние это обостряется тем, что в самосознании обоих народов чрезвычайно сильны идеи
избранничества, мессианства, особого служения. Жертвенность и самоотвержение стали осно-
вополагающими заповедями христианской нравственности. Русское самосознание всегда вос-
принимало своё избранничество как обязанность послужить ближним своим. Русский народ
сознавал свою задачу народа богоносца в том, чтобы служить хранителем истин веры.

Иное понимание избранничества предполагает иудаизм. «Евреи приятнее Богу нежели
ангелы»; «Как человек в мире высоко стоит над животными, так евреи высоко стоят над
всеми народами на свете»,– учит Талмуд. Это вероучение основывается на том утверждении,
что иудеи самим Богом избраны для господства и должны стремиться к достижению этой
цели. Иудей не имеет никаких нравственных обязательств перед иноверцем. Ни христиане, ни
мусульмане не могут даже считаться людьми.

Итак. Православное понимание своего избранничества есть понимание обязанности слу-
жить ближнему своему. Избранничество же иудея есть избранничество на господство над окру-
жающими людьми. Понятно, что соприкосновение столь разительно отличающихся взглядов
на жизнь и на своё место в ней не могло не вызывать явлений болезненных, разрушительных,
катастрофических. Русская история – лучшее тому подтверждение.

Иудейские купеческие колонии появились на русских землях в эпоху расцвета Киевской
Руси, поддерживавшей оживлённые торговые связи с богатой Византией на Востоке и христи-
анскими государствами Западной Европы. Но уже в 1069 году произошёл первый конфликт,
в результате которого евреи надолго потеряли право селиться в России. Летопись Нестора так
описывает случившееся: «Киевляне же жидов многих побили… за то, что сии христианам вред
чинили». Когда же мятеж закончился свержением князя Святополка, покровительствовавшего
иноверцам, и вместо него «принят Владимир престол со удовольствием всего народа, тогда
просили его всенародно об управе на жидов, что при Святополке имели великую свободу и
власть, через что многие купцы и ремесленники разорилися. Жиды же многих прельстили».

Владимир отвечал народу: «Для того немедленно созову князей на совет». И вскоре
послал всех звать по Киеву. Когда же князи съехались на совет, то по долгом рассуждении
установили закон таков: «Ныне же из всея Русския земли всех жидов со всем их имением
выслать и впредь не впусчасть…»

На протяжении многих веков русская государственная власть строго следила за выпол-
нением этого решения. Ересь жидовствующих, занесённая иудеями в Новгород в конце пятна-
дцатого века и серьёзно осложнившая церковную и государственную жизнь на целых тридцать
лет,– только усилила подозрительность. Российские самодержцы хорошо запомнили препо-
данный им урок: «Жидам ездити в Россию с торгами непригоже, для того, что от них мно-
гия лиха делаются, что отравные зельи привозили в Россию и христиан от христианства отво-
дили» (Иван Грозный).

То, что за Лжедмитрия Второго выдавал себя ловкий авантюрист еврейского происхож-
дения, лишь подтвердилось правильность опасений. «Хочу видеть у себя лучше народы маго-
метанской и языческой веры, нежели жидов: все они плуты и обманщики. Я искореняю зло,
а не распложаю его» (Пётр Первый).
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Несмотря на это иудеи всё же проникали на территорию империи, так что уже Екатерина
Первая в своём указе «О высылке жидов из России», вышедшем 26 апреля 1727 года, повелела
«тех всех выслать вон из России за рубеж немедленно, и впредь их ни под каким предлогом в
Россию не впускать». Государыня Елизавета Петровна высказалась по этому поводу ещё опре-
делённее: «Жиды в нашей империи под разными видами жительство продолжают, от чего не
иного какого плода, как ненавистников Христа Спасителя, нашим верноподданным крайнего
вреда ожидать должно. Оных ни под каким видом в нашу империю ни для чего не впускать,
разве кто из них захочет быть в христианской вере. Таковых крестя, жить им позволить…»

Последнее высказывание Государыни особенно примечательно, ибо подтверждает отсут-
ствие националистической подоплёки в действиях русской власти: иудей, принимавший пра-
вославие, обладал совершенно теми же правами, что и любой другой российский подданный.
Более того, когда в состав России в конце 18-го века в результате раздела Польши, вошли земли
с проживающими на них иудеями, общим числом около миллиона душ, русское правительство
приняло все меры для обеспечения их равноправия. Указом Екатерины Второй от 1791 года
они были уравнены в правах с купцами, ремесленниками и мещанами тех городов и местечек,
в которых проживали на момент присоединения к Российской империи.

Быстро растущая финансовая и политическая мощь иудейской диаспоры в Европе
вызвала серьёзную озабоченность христианских правительств. Она особенно усилилась после
того, как по всему континенту в 1848 году прокатилась судорога революций, слишком похо-
жих друг на друга, чтобы быть случайными, слишком хорошо скоординированных, чтобы быть
стихийными, слишком ясно выказавших свой антихристианский характер, чтобы это могло
остаться незамеченным. Эта волна разбилась о подножие трона императора Всероссийского,
но стало ясно, что разрушительный процесс, набиравший силу со времён Великой Француз-
ской революции, перешёл в новое качество.

«Миром управляют совсем не те, кого считают правителями люди, не знающие, что
творится за кулисами»,– предупреждал Бенжамин Дизраэли, лидер консервативной партии
Англии, премьер-министр Великобритании в 1868 и 1874-1880-х годах. «Существует полити-
ческая сила, редко упоминаемая,– я имею в виду тайные общества. Значительная часть Европы
порыта сетью этих тайных обществ подобно тому, как поверхность земного шара покрыта сей-
час сетью железных дорог. Они стремятся к уничтожению всех церковных установлений».

Дизраэли мог не бояться модных сегодня обвинений в антисемитизме и поэтому ещё
в 1846 году предупреждал, что «готовящаяся мощная революция развивается полностью под
еврейским руководством». Вскоре после смерти Дизраэли, последовавшей в 1881 году, его
худшие опасения получили новое документальное подтверждение. Некто Джон Редклиф опуб-
ликовал в Англии «Обозрение политико-исторических событий за последнее десятилетие», в
которое он включил попавшую к нему запись выступления иудейского раввина на одном из
тайных собраний.

«Христианская Церковь – один из опаснейших наших врагов, и мы должны упорно тру-
диться, чтобы ослабить её влияние. Мы должны сколько возможно стараться привить к умам,
преданным христианской религии,– идеи свободомыслия, скептицизма, раскола, вызывать
межрелигиозные препирательства и споры в многочисленных ответвлениях и сектах христи-
анства. Начнём с унижения и умаления качеств их священнослужителей, объявим им откры-
тую войну, вызовем подозрение к их набожности и благочестию. Сколько уже веков учёные
наши упорно и отважно борются с крестом. Народ наш постепенно возвышается и власть его с
каждым годом увеличивается. Восемнадцать веков принадлежали врагам нашим, но век насто-
ящий и будущие должны принадлежать нам, народу Израиля… Каждая война, каждая рево-
люция, каждое политическое или религиозное потрясение в христианском мире приближают
нас к тому моменту, когда высшая цель наша будет достигнута нами».
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(Я намеренно не касаюсь в этой работе знаменитых «Протоколов сионских мудрецов»,
но наличие в речи раввина и в тексте «Протоколов» обширных совпадений, часто букваль-
ных, заставляет думать, что оба документа, несмотря на десятилетнюю разницу в опубликова-
нии, восходят к единому первоисточнику. Фабрикацию протоколов приписывают то ли русской
охранке, то ли Сергию Нилусу – их первому широкому публикатору. Прим. Митр. Иоанна.)

Продвигаясь таким образом шаг за шагом вперёд по начертанному пути и соблюдая свой-
ственную нам стойкость и твёрдость, мы оттесним христиан и уничтожим их влияние (На
Западе оно уже уничтожено, а то, что осталось имеет с христианством мало общего. Прим.
автора). Уже мы будем диктовать миру, во что он должен верить, что чтить и что прокли-
нать. Может быть, некоторые личности и восстанут против нас, но покорные и невежествен-
ные массы будут слушать нас и держать нашу сторону. Раз мы будем хозяевами прессы, то
от нас будет зависеть, какие внушать понятия о чести, добродетели, прямоте характера. Мы с
корнем вырвем веру и поклонение тому, что до сих пор боготворилось христианами. Только
этим путём мы сможем во всякое время поднять массы и направить их к саморазрушению, к
революциям, то есть к любой из тех катастроф, которые всё более и более приближают нас к
достижению нашей конечной цели – царствовать на земле…»

Механизм провоцирования и разжигания смуты, столь откровенно описанный в этой
речи, был запущен во всю мощь уже во время первой русской революции 1905-1907 годов.
Даже беглый обзор русской жизни того времени показывает, что никаких «объективных» или
хозяйственных, экономических причин для беспорядков не было. Судите сами. Финансовое
состояние России было чуть ли не самым устойчивым в мире. Рубль свободно конвертиро-
вался, его золотое содержание росло даже во время войны с Японией. Сама эта война прошла
для внутренней жизни империи практически незаметно – налоги выросли всего на 5 процен-
тов. В то время как либеральная пресса не уставала обличать «реакционное самодержавие»
во всех смертных грехах. Личные доходы граждан – рабочих, служащих и крестьян, выросли
за двадцать лет почти в шесть раз. За то же время вдвое увеличилась протяжённость желез-
ных дорог, удвоился и сбор хлеба. Русские товары на Дальнем Востоке вытесняли японские
и английские в силу своей дешевизны и традиционно высокого качества. И всё же революция
грянула…

Стоит ещё сказать, что главные причины всех русских бед нам надо искать в самих
себе. Никакие злоумышленники не смогли бы раскачать русскую государственность, если бы
мы сами не ослабили её, подточив духовные основы державной мощи России. Перед револю-
цией значительная часть чиновной администрации давно уже тяготела к либеральной запад-
ной псевдокультуре, несовместимой с истинами Православия. Интеллигенция в своём огром-
ном большинстве была прямо враждебна Церкви, придерживаясь откровенно атеистических
или спиритических, оккультных воззрений. Молодёжь, лишённая здорового духовного разви-
тия, легко попадала в сети экстремистских организаций, прикрывавших звонкой фразеоло-
гией заурядный политический терроризм… Можно ещё долго перечислять внутренние при-
чины, соделавшие русский колосс столь чувствительным к революционным бациллам. И всё
же первый натиск смуты, поддержанной всею мощью международных антихристианских орга-
низаций, был отбит. Ни назойливая антиправительственная пропаганда прессы, ни призыв к
самым низменным инстинктам толпы, ни беспрецедентный террор (начиная с 1905 года и до
подавления революции, ежедневно погибало от 10 до 18 человек – в большинстве своём госу-
дарственных служащих), ни обильные иностранные вливания (Один лишь Яков Шифф, глава
иудейского финансового лобби в США, потратил миллионы долларов на помощь Японии и
революционную пропаганду среди русских солдат. Под нажимом того же Шиффа и его едино-
мышленников в 1911 году США разорвали торговый договор с Россией. В 1916 году амери-
канский агент русской разведки опять сообщил, что Шифф финансирует революционеров, что
они «без всякого сомнения приняли решение перейти к действию». Прим. митр. Иоанна.)
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При первых же раскатах революционного грома власть, тронутая тленом либерализма и
безволия, растерялась. Полиция исчезла с улиц, а кое-где даже губернаторы поспешили при-
ветствовать «прогрессивные перемены». Именно тогда, видя, что власть недееспособна, народ
смог взять дело спасения Отчизны в свои руки и остановить террор. В 1905 году массы выхо-
дят на улицу. С одной стороны действуют боевики террористических организаций, агитаторы
леворадикальных партий и уголовные элементы; с другой – возмущённые ревнители порядка
и спокойствия. В октябре 1905 года почти во всех городах происходят столкновения.

Но творцы революции быстро учли все свои ошибки. Когда через десять лет на Россию
накатила новая революционная волна, то патриотические группы были искусно разобщены и
противопоставлены друг другу; высшие эшелоны власти парализованы масонским политиче-
ским заговором, а многократно усиленная Думой пропагандистская антиправительственная
кампания – беспрепятственно подорвала народное доверие к Государю и его министрам… Так
готовился 1917-й год».

Какие же они невинные, эти жертвы Холокоста! Клейма ставить некуда. Надо было рус-
ским царям откреститься от польских земель в 18-м веке, выставить жесточайший заслон на
границе и не впустить эту смертельную заразу на просторы Российской империи. Не было бы
революции 1905-го года (для которой не было предпосылок вообще), не было бы и революции
1917-го года, не рухнула бы империя и никакой Гитлер бы не напал на Россию, потому что это
было бы чистым самоубийством. Вот как ЕВРЕИ повлияли на судьбу нашей страны, испоганив
за двести пятьдесят лет ВСЁ, куда смогли дотянуться своими змеиными щупальцами. И если
бы не Сталин, нас давно бы уже не было на карте мира. А вы спасителя империи сравняли с
землёй.

Аргумент десятый.
ПРОПОВЕДЬ ИУДЕЙСКОГО РАВВИНА, ШНЕЕРСОНА.

ВСЁ ИДЁТ ПО ПЛАНУ. ГЕНОЦИДА.
(Может ли человек в здравом уме и с чистой совестью, после такого излияния ненависти

и желчи, утверждать, что «Протоколы сионских мудрецов» являются фальшивкой? Это гово-
рит еврейский раввин на камеру (Также смотри видео ролик «Планы евреев по уничтожению
славян и других народов»; «Раввин про царство антихриста: «Вы будете рабами!»».) Это не
антисемитизм, это документальное видео – про СИОНСКИЙ ФАШИЗМ. Вот с чем боролся
Иисус Христос две тысячи лет назад – с фашистской идеологией избранной расы. И распят
был за эту борьбу. Святая Церковь вам этого не расскажет, у неё есть дела поважнее.

Если вы вводите запрет на обсуждение еврейского вопроса, то этим вы только доказыва-
ете, что Россией правят не русские, а евреи и мы находимся под игом чужеземного и враждеб-
ного нам народа. Русские – самый не антисемитский народ, в то время как радикальные евреи –
самый русофобский. Вот почему за малейший писк и протест против геноцида русских, на нас
вешают клеймо антисемитизма и экстремизма. Рабы должны вымирать молча, по миллиону в
год. Прежде чем вешать ярлыки – опровергните сказанное Шнеерсоном на камеру. Никого не
беспокоит открытый фашизм этого гражданина против русского народа, а вот «антисемитизм»
против этого фашизма беспокоит всех. )

«Бжезинский и Киссинджер говорили: «Славянина, русского можно уничтожить, но
нельзя покорить. Вот почему это семя подлежит ликвидации, а на первых порах – резкому
сокращению численности».
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Наши еврейские методы войны будут отнюдь не военные, а идеологические, экономиче-
ские, в соединении силовых структур, оснащённых самыми современными видами вооруже-
ния,– для физического уничтожения бунтующих с ещё большей жестокостью, чем это было
сделано в октябре 1993-го года (Когда евреи захватили полную власть в России. Прим.),
при расстреле Верховного Совета СССР. Прежде всего, мы, евреи, расчленим все славянские
народы на маленькие ослабленные страны с прерванными связями. Здесь мы будем пользо-
ваться нашими старыми методами «Разделяй и властвуй». Мы постараемся стравить славян-
ские страны между собой, втянуть их в междоусобные войны с целью самоуничтожения. Укра-
инец будет думать, что борется против экспансии России, будет думать, что обрёл свободу, в
то время как попадёт в полную зависимость от нас, евреев. То же самое будут думать русские,
что отстаивают свои национальные интересы, возвращать незаконно отобранные у них нами
земли, нами евреями. Всё это мы будем делать под предлогом разных суверенитетов, борьбы
за свои национальные идеалы. В то же время мы не дадим ни одной из сторон определиться на
основе национальных ценностей. В этой войне дураков славянское быдло будет ослаблять себя
и укреплять нас, евреев – главных дирижёров смуты. И не только не участвующих в кровавых
событиях, но и не вмешивающихся в них. Более того, мы заложим стереотип и обезопасим
себя в глазах славян-профанов, где самым страшным словом станет слово «АНТИСЕМИТ», и
слово еврей будут произносить шёпотом. С помощью телевидения и идеи отмщения за смерть
еврея, мы запугаем быдло до такой степени, что с головы еврея не упадёт ни один волос, в то
время как славян будут уничтожать пачками, отстреливать тысячами на границах, где евреи
не служат.

Тупой славянский этнос не понимает, что самые страшные фашисты это те, кто никогда
нигде об этом вслух не говорит, а организует всё якобы по самым демократическим нормам.
Наоборот, ты сделаем само слово «фашист» – бранным. Этого ярлыка будет достаточно, на
кого мы, евреи, навесим его. Мы, евреи, знаем, что национализм укрепляет нацию. Но мы не
дадим подняться ни одному национализму. А те движения, которые попробуют выбраться из-
под нашего национального диктата, мы, евреи, уничтожим огнём и мечом, как это делается
в Грузии – евреями, в Армении – евреями, в Сербии – евреями. Зато мы, евреи, обеспечим
процветание нашему национализму, еврейскому сионизму, а, точнее – еврейскому фашизму,
который в своей скрытности и мощности является сверх фашизмом. Генеральная ассамблея
ООН в 1971-м году определила сионизм как самую отъявленную форму фашизма. Но в силу
нашего победного шествия по планете в 1992-м году ООН отменила это решение на основа-
нии того, что еврей Мойше Гарбер Горбачёв какое то время был президентом, обратился в
ООН с просьбой упразднить резолюцию, осуждающую СИОНИЗМ. Как президент страны он
обратился и это решение было отменено. Причём тихой сапой этот еврей протащил отмену
резолюции. Организацию Объединённых Наций, этот орган, мы, евреи, сделали целью наших
устремлений по захвату власти над всеми царствами и народами.

Многочисленную популяцию славян мы, евреи, лишим национальной элиты, которая
определяет развитие событий, прогресса страны и, в конечном счёте, весь ход истории. Для
этого мы понизим их образовательный уровень уже в ближайшие 5 лет. Мы закроем поло-
вину их институтов, а в других будут учиться мы, евреи. Пустим туда ещё армян еврейских,
циган еврейских, чечен еврейских и тому подобное. Мы, евреи, будем добиваться того, чтобы
в славянских странах, в высших учебных заведениях, было как можно меньше коренных наро-
дов, которые будут заменены нашей еврейской элитой. В средствах массовой информации, в
искусстве, культуре, радио, литературе, печати, мы уберём национальные элиты и заменим
нашими еврейскими. Мы постепенно уберём национальные кадры, замещая их нашими еврей-
скими. Будет проведена гуманизация образования, в результате чего предметы, структурирую-
щие работу левого и правого полушария мозга будут уменьшены и деструктивны, а такие пред-
меты как литература, физика и математика будут устраняться. Об истории и говорить нечего.
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Мы, евреи, дадим свой взгляд – еврейский на историю, где покажем, что вся человеческая
история двигалась к признанию богоизбранной нации, властелинами над всем миром. Замен
же национальных ценностей дадим вам – быдло патриотизм балалайки, пьяных слёз и здесь
еврейская цель состоит в том, чтобы заменить национальную элиту нашей еврейской элитой.
Мы не допустим в славянских странах развитие наук, а ядро будет состоять из наших людей –
евреев. Мы не допустим высоких технологий, что приведёт к полному упадку промышленно-
сти, которую сузим до предметов первой необходимости для ограниченного контингента рабов
гоев, добывающих нам, евреям, сырьё. Мы создадим им такие условия выживания – без места
работы, высокой платы за коммунальные услуги, плату за проезд, что они, эти гои, рогатый
скот, будут сами бежать из стран СНГ, в глухие сёла севера, где им будет казаться, выжить
легче. Что на самом деле будет обманом нашим еврейским.

Разложите молодёжь и вы победите нацию. Это наш еврейский девиз. Мы лишим ваше
общество молодёжи, растлив её нашим еврейским сексом, еврейским роком, еврейским наси-
лием, алкоголем еврейским, курением еврейским, наркотиками еврейскими,– то есть лишим
ваше общество будущего. Мы, евреи, ударим по семье, сократив её деторождение. Еврей Гит-
лер был глупым мальчиком. Он действовал открыто, напрямую; он оставил кровавые следы.
Мы, евреи, действуем более хитро: у нас не будет следов. Сократить деторождение хотя бы
наполовину – это уничтожить три миллиона русских в год без всяких физических затрат. И
не надо печей, газовых камер, патронов еврейских, могил еврейских и нет следов. Не родился
и нет виновных – евреев. Создадим для преступников условия жизни лучше, чем для рабо-
чего быдла. Из тюрем мы будем выпускать преступников, чтобы стало больше убийств еврей-
ских, грабежей еврейских, нестабильности еврейской. Амнистия будет касаться только воров
еврейских, убийц еврейских, короче всех, кроме осужденных по статье за разжигание межна-
циональной розни к нам, евреям. Что заменяет сейчас закон об антисемитизме. Мы посеем
страх за жизнь, которая будет ничего не стоить, страх за рабочее место, которое может быть в
каждую минуту отобрано нами, евреями. Страх за будущее ваших ублюдков, шиксов. Страхом
будем править мы, евреи. Все эти грандиозные задачи будут осуществлены на некотором этапе.

Уже сейчас 80 процентов шельфа Северного ледовитого океана находятся в наших еврей-
ских кругах, благодаря запутанным и неразъеснённым быдлу, народу, договорам, заключён-
ным ещё при Гарбере и при Эльсоне. Этих двух масонов, сионистов, сатанистов, детоедов,
евреях. Уже сейчас на землях юга России проживает полтора миллиона армян наших. Это наш
еврейский форпост. На первых порах мы объявим на Кубани армянскую республику, мы –
евреи. Затем, изгнав казаков,– преобразуем её в Хазарию, Израиль еврейский. Поможет нам
то, что казаки постоянно пьяны, любят власть и передраться друг с другом на этой почве. Нам,
евреям всё помогает. Правда есть ещё одна структурированная организация – православный
клир. Мы, евреи, зашлём туда своих еврейских священников, которым по Талмуду разрешается
внешне проводить ритуалы других религий, сохраняя в душе свою веру в Иегову. Остальных
мы подкупим, а тех, кто не поддастся нам, мы, евреи, уничтожим. Больше у русских нет орга-
низованных структур. Да быдло и не способно объединиться и создать их, ибо русское быдло
уже спилось по приказу евреев, деградировало по приказу евреев и на структурирование не
способно. Если в 19-м веке США купили у России Аляску, то в 21-м веке купим у неё Сибирь,
куда войдут сибирские территории, Енисей, Северный Ледовитый океан. За всю Сибирь при-
дётся заплатить всего лишь три триллиона долларов в течении 20 лет. А поскольку все деньги
на планете это наши деньги, еврейские, о чём речь. Половину мы украдём, как всегда. Сиби-
ряки никуда не денутся от того, что им придётся подчиниться какому-нибудь иностранному
влиянию, то есть США. Владивосток находится ближе к Лос Анжелесу, чем к Москве.

Для проведения всех этих архи важных для нас евреев мероприятий, мы под видом демо-
кратических преобразований дадим славянскому быдлу монархию. Каждому марионеточного
поставленного президента. Монархизм хорош тем, что вся энергия масс направляется в исток,
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отвлекает от нашей еврейской тайной активной работы по структурированию населения по
образцу, необходимому нам, евреям. Президент – это ширма. Вроде избран всенародно, а мы,
евреи, подделаем избирательные процедуры так, чтобы всё казалось законным. И за этой шир-
мой мы, евреи, будем управлять всеми необходимыми процессами. Президент будет наделён
ограниченными полномочиями, путём перестановки кадров на высших постах силовых струк-
тур, куда мы поставим наших еврейских людей. Армия, МВД, ФСБ и всяческий спецназ будут
подчинены президенту, а значит подчинены нам, евреям. У нас в руках будут только верё-
вочки, идущие к рукам президента еврея. И мы будем дёргать эти верёвочки так, как надо
для нашего еврейского замысла покорения всех племён и царств, подчинённых нашему еврей-
скому сверх народу, избранным богом израилевым. Главное деньги, они делают всё: они власть,
они сила. У кого деньги, у того оружие сверхсовременное. У того наёмная армия. Деньги вла-
деют средствами массовой информации, дурачащими миллиарды людского скота, гоев рога-
тых, покупают нужных нам, евреям, людей; убирают непокорных, бомбят сопротивляющихся,
как бомбили сербов. В перспективе будем бомбить и русских, мы – евреи. Всё решает капитал.
Накоплением капитала и захватом власти, мы, евреи, практикуемся уже более трёх тысячеле-
тий и никто с нами в этом не сможет конкурировать. И не дадим мы вам власть никогда, мы
– евреи. Мы, евреи – ненавидим вас безмерно. Эта ненависть даёт нам силы улыбаться вам,
скоты, в лицо, входить вам, скоты, в доверие и руководить вами, показывая вам заботу о вас и
ваших детях, будущих внуках и правнуках, которые в действительности никогда не появятся.
Потому что так хотим мы, евреи.

Вы, рогатый скот,– обречены. И пока вы не поймёте простой истины, пока будете дёр-
гаться, сопротивляться,– вас будут бить еврейские прихвостни больше, чем полагается. Будете
послушными нам, евреям, останется 70 миллионов единиц рогатого скота. В противном слу-
чае сократим вас, гои, до сорока миллионов единиц, штук. Главное сейчас продержаться нам,
евреям, ещё минимум три года. А потом для нас уже не будет здесь в этой стране никаких
проблем. Мы, евреи, создадим такие защитные средства, что никто из вас и не шелохнётся.
Всё будет нам известно, контролируемо и тайно управляемо. И никто нам, евреям, не в силах
помешать.

Что мы сделаем. Первое. Мировые запасы сырья истощаются. Западное общество скоро
не сможет удерживать потребление без подпитки новых источников колониальных стран –
доноров. Поэтому наши еврейскте устремления направлены на Россию с двуедиными целями.
Первое. Ликвидация самой мощной независимой империи – России, нами евреями, занима-
ющую одну шестую часть земной суши. Второе. Овладение нами евреями её богатствами,
которые составляют 70 процентов запасов мирового сырья – нефти, газа, сосредоточенных в
Сибири и на шельфе Северного Ледовитого океана.

Второе. На планете идёт потепление. Пустыня продвигается на Север со скоростью 10
километров в год. Идёт сильное обезвоживание земли. Уже сейчас Афины, Рим, Иерусалим,
попадают в зону искусственного орошения. Через 30 лет надо будет думать о переселении гро-
мадных масс цивилизованных народов севернее их нынешнего проживания. К тому времени
на Кубани, в Ростовской области, на Украине будет изумительный субтропический климат.
Если вспомнить историю, то надо признать, что эти земли – исконные земли древней еврей-
ской Хазарии (Это ложь. В Хазарию евреи пришли из Египта (а в Египет из Индии), обокрав
народ Египта до нитки. С Египта ушло два каравана – в Хазарию и в Европу. В Европе евреи
вырезали местные племена арабов (по «повелению» Иеговы), а в Хазарии ассимилировались
с местными народами (через институт иудейских невест), после чего вырезали всю их знать и
захватили власть в регионе, контролируя Шёлковый путь и собирая с этой транспортной арте-
рии Евразии – дань. Потом они начали совершать набеги на русские регионы, опустошая их и
уводя русских в рабство. Работорговля была самым прибыльным бизнесом евреев. Вот почему
Святослав уничтожил Хазарию. Везде, где появлялись евреи на протяжении последних пяти
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тысяч лет, начинался упадок, разорение коренных народов и кровавые бойни типа Мардохеев-
ского погрома. Именно так был накоплен первоначальный капитал, который позволил им уни-
чтожить все монархии Европы и России. Через спонсирование войн – самый быстрый источник
накопления капитала. Накопленные «деньги всего мира» – это деньги на крови сотен наро-
дов. И геноцид евреев во время Второй мировой войны (Холокост), был организован самими
же евреями (банкирами), для образования государства Израиль. Они даже собственный народ
держат за скотов для реализации своих сионистских планов. Война в Газе была спровоциро-
вана не Хамасом, а спецслужбами Израиля. Примечание.), то есть древнего Израиля, захва-
ченные киевской Русью в десятом веке. Славяне здесь временные гости и подлежат выселению.
(То есть – уничтожению. Арабы в Израиле тоже временные гости и подлежат уничтожению. И
в первом, и во втором случае – евреи пришлые гости на этих территориях и никакого права на
эти земли не имеют. Это кочевники, которые разрушают ВСЁ, куда приходят (куда их не звали)
и к чему прикасаются. Арабы и русские для евреев – это зло, которое подлежит физическому
истреблению. Евреи – это добро, потому что так написано в их писаниях. То, что евреи три
тысяч лет занимаются истреблением сотен народов, об этом они предпочитают молчать. Ведь
они – жертвы Холокоста! Прим.) Мы, евреи, вернём эту территорию и создадим на этих землях
Великую Хазарию. Сюда переселится часть евреев из Израиля, а славянское быдло мы изгоним
далеко на север в пределы Москвы. Там будет маленькая северная территория, резервация с
компактным населением. Резервация подобная индейским резервациям в Америке».

* * *

Читая законы и предписания Талмуда создаётся впечатление, что их составляли люди с
нездоровой психикой. Если такие «Законы» обнародовать в свободной прессе, то их состави-
телям придётся общаться с людьми в белых халатах, в закрытых психиатрических заведениях
или в зале суда типа Нюрнбергского трибунала. То, что нельзя выставить на открытый обще-
ственный суд, вызывает целый ряд серьёзных вопросов. Законы, которые нельзя обнародовать
открыто, направлены против общества! Если это безобидные религиозные предписания, тогда
почему их пытаются всячески скрыть? Читая эти дьявольские предписания, начинаешь пони-
мать, почему Иисус назвал их сынами Дьявола и какую «религию» создали книжники, фари-
сеи и левиты. Их души темны, как ночь Сварога. Их душевное топливо не сила любви, а сила
ненависти.

Понятие «мораль» неприменимо к неевреям, которых можно безжалостно эксплуатиро-
вать, обманывать, обирать, преследовать, дискриминировать, грабить, насиловать и даже уби-
вать. В этих расистских измышлениях начисто отсутствует духовность, эволюционный рост,
стремление к чистоте и непорочности во всех своих мыслях и поступках. Напротив, грязь
и порочность по отношению ко всем гоям возводится в ранг святости и высшего благоче-
стия. В этих предписаниях нет ничего, кроме примитивных бытовых ритуалов и телодвиже-
ний, которые не имеют к религии (духу учения о божественном) ни малейшего отношения!
В этих законах всё построено на ненависти, где Тьма стремится к уничтожению Света. Это
настольное пособие фашизма, стремящегося выжечь из мира любое понятие человеческого,
братского, равноправного и свободного. Мораль Талмуда проста: есть избранная раса господ
(1) и всё остальное скотоподобное человечество (2), которое было создано для того, чтобы слу-
жить «богоизбранной расе». По логике Талмуда, Бог одновременно создал недолюдей и небо-
жителей, возлюбив одних и возненавидев других. Здесь всё решают не внутренние духовные
качества, а расовая принадлежность: рождение делает сынами завета, а не верность заповедям
Господним. Порочные народы Иегова создал для служения высшей расе. Посмотрите на эту
«высшую расу господ»: вы видите в ней что-то высшее и сверхъестественное? Жадные, лжи-
вые, изворотливые, скользкие, мстительные, пропитанные желчью и ненавистью… Вы хотите
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быть такой «избранной расой»? Целью «избранной расы» является уничтожение замысла
Творца – эволюционного роста сознания человечества. Раскрытие космического сознания –
это ошибка Бога и человека; вы рождены рабами избранной расы. Целью Тьмы является пога-
шение эволюционного возгорания Света. «На сдвиг сознания направлены все наши усилия».
(Н. Рерих.) На уничтожение сознания, воли и разума гоевских народов направлены все уси-
лия «избранной расы», полная деморализация и свёртывание эволюционной программы. Нор-
мальная «религия»? Выжигание всех идеалов, смыслов и моральных принципов. Сатанизм
чистейший. И эти люди считают себя избранным народом. Имеющий глаза да увидит, что это
за религия. «Ваш отец Дьявол и вы хотите исполнить походи отца своего». В точку, в десятку!!!

«Особый накал расовой ненависти иудеи-талмудисты проявляют в отношении христиан-
ских народов. Как свидетельствовал крещёный еврей Сикст Сиенский, Талмуд обязывал каж-
дого еврея находиться в постоянной войне с Христианским миром. Сикст приводит некоторые
правила Талмуда:

1. Мы приказываем, чтобы каждый еврей проклинал три раза в день весь христианский
мир и молил Бога посрамить и истребить его со всеми царями и князьями; священники в осо-
бенности должны возносить эту молитву в синагоге по ненависти к Иисусу.

2. Бог повелел евреям присваивать себе имущество христиан сколь возможно чаще и
всевозможными средствами: обманом, насилием, лихоимством, воровством.

3. Приказано всем евреям смотреть на христиан как на скотов и не обращаться с ними
иначе, как с бессмысленными животными.

4. Евреи не должны оказывать язычникам ни добра, ни зла, обязаны стараться всеми
силами убивать христиан.

5. Если еврей, желая убить христианина, случайно убьет еврея, то он заслуживает про-
щения.

6. Если еврей увидит христианина на краю пропасти, то обязан тотчас же столкнуть его
туда». («Загадка Сионских протоколов». О. А. Платонов.)

Шулхан-Арух – это свод основных законов Талмуда, обязанных для исполнения любого
правоверного еврея. Шулхан-Арух является, пожалуй, самым страшным документом всемир-
ной истории.

ШУЛХАН-АРУХ.
(Сто законов Шулхан-Аруха. Приводится выборочно по подлиннику.)

Закон 31

«Строго запрещается еврею обманывать своего ближнего. Кто обманул своего ближнего,
тот должен все вернуть назад. Само собою понятно, что все это имеет место лишь среди евреев.
Обманывать же акума (гоя) еврею дозволяется, и он не должен возвращать акуму то, насколько
он обманул его, потому что в Священном Писании сказано: «Не обманывайте вашего ближнего
брата; акумы же (гои) не братья нам, а напротив, как уже значится выше (закон 25), они хуже
собак!»

Хошен га-Мишпат 227, 1
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Закон 34

«Еврей, нашедший что-нибудь, будь это предметы одушевленные или неодушевленные,
обязан возвратить их собственнику. Само собою разумеется, что это относится лишь к еврею,
потерявшему что-нибудь. Когда же находка принадлежит акуму, тогда еврей не только не обя-
зан возвращать её, а, напротив, считается тяжким грехом что-либо возвратить акуму обратно,
разве если это делается с тою целью, чтобы акумы говорили: «Евреи – порядочные люди»».

Хошен га-Мишпат 259, 1.

Закон 46

«Когда о ком-нибудь установлено, что он трижды предавал еврея, тогда надо подыскивать
пути и способы сжить его со света».

Хошен га-Мишпат 388, 16.

Закон 49

«Держать злого пса, который кусает людей, еврею запрещается без того, чтобы этот пёс
не был привязан на цепь, но это имеет силу лишь там, где живут одни евреи. Напротив, где
проживают и акумы, там еврею дозволяется держать такого злого пса не на цепи».

Хошен га-Мишпат 409, 3.

Закон 56

«Когда еврей купил у акума посуду, будь она из металла либо из глины, тогда он должен
ее чисто вымыть, потому что акумы (в еврейском смысле) нечисты. Даже когда еврей продаст
акуму свою посуду и акум принесет ее обратно, то еврей обязан её опять вымыть начисто, так
как через прикосновение акума она уже осквернилась».

Иоре де'а 120, 1.

Закон 65

Еврею дозволено издеваться над акумом, говоря: «Да поможет тебе твой Бог!» или «Да
благословит он твои дела!» При этом еврей думает про себя: «Бог акумов (т. е. в глазах еврея
идолопоклонников) не может сделать ничего – стало быть, и акум не будет благословен».
(Отсюда ясно, что пожелание евреем акуму благодати является лишь насмешкою и издеватель-
ством)».

Иоре де'а 147, 1.

Закон 76

«Запрещено еврею отдавать своего ребенка в христианское учебное заведение либо к
мастеру-христианину для обучения какому-нибудь ремеслу, потому что акумы (христиане)
соблазнили бы его ко злу. Засим еврей никогда не должен оставаться с акумом наедине, потому
что акумы кровожадны. Когда еврей и акум идут по лестнице вверх или вниз, тогда в пер-
вом случае еврей должен стараться быть первым, а во втором – последним (стало быть, всегда
выше христианина), а то акум мог бы убить еврея, если бы последний стоял ниже. Далее, еврею
нельзя нагибаться в присутствии акума, потому что иначе акум мог бы отрубить ему голову.
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Равным образом запрещено еврею говорить правду, если акум спрашивает, куда он идет, дабы
акум не подкрался к нему и не убил его».

Иоре де'а 153, 1, Xara.

«Нельзя доверять им (акумам) ребенка для преподавания ему какой-либо науки или для
обучения какому-нибудь ремеслу, потому что они склоняют его к ереси (Христианству)».

Иоре де'а 153, 2.

Закон 80

«Строго запрещается еврею давать акуму стричь себе волосы (на голове или бороде),
потому что акум мог бы перерезать ему горло; это разрешается, лишь когда присутствуют
несколько евреев или же когда перед ним есть зеркало, дабы тотчас же заметить злое намере-
ние акума перерезать ему горло и поскорее убежать».

Иоре де'а 156, 1.

Закон 81

«Еврею не вменяется в прямую обязанность убивать акума, с которым он живет в мире;
однако же строго запрещается даже такого акума спасать от смерти, например если бы сей
последний упал в воду и обещал даже все свое состояние за спасение. Наконец, еврей прямо
обязан убивать такого еврея, который окрестился и перешел к акумам, и уж конечно самым
строжайшим образом запрещается спасать этого еврея от смерти».

Иоре де'а 158, 1.

Закон 84

«У евреев существует закон, по силе коего в известное время они должны совершать очи-
щение через обмывание водою. Когда, совершив это очищение, они повстречают что-нибудь
нечистое или возбуждающее, отвратительное, либо акума, тогда они должны предпринимать
очищение сызнова, так как один только вид нечистой вещи или акума без всякого прикосно-
вения к ним уже оскверняет».

Иоре де'а 198, 48, Хага.

Закон 88

«Браки среди акумов не имеют связующей силы, то есть сожитие их всё равно что случка
лошадей».

Закон 98

«Когда еврей женился на акумке, тогда ему следует дать 39 ударов и брак считается недей-
ствительным, а бет-дин обязан сверх того подвергнуть его анафеме. Даже когда еврей женился
на еврейке, то, если сия последняя стала акумкою, ему дозволяется взять себе другую жену без
предварительного производства о разводе, потому что акумы должны быть рассматриваемы не
как люди, а как лошади. Его (акума) семя рассматривается как семя скотины».

Эбен га-эцер 16, 1.

Закон 99
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«Когда у еврея умрёт член его семейства, по которому ему следует горевать, тогда в тече-
ние семи дней ему нельзя оставлять своего дома и даже делать (у себя дома) дела с целью
наживать деньги. Но, когда ему представляется случай ростовщичествовать с акумом, тогда
ему разрешается выходить из дому и прерывать траур, потому что это доброе дело, которого
упускать не следует, так как в будущем может и не представиться подобного случая».

Иоре де'а 380, 3.
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МЕТАФИЗИЧЕСКИЙ ОЖОГ № 3.

 
«Преступлением одного (Адама) подверглись смерти многие. Послушанием одного сде-

лаются праведными многие» (Рим. 5:51, 19). Христос, будучи «вторым Адамом», пришёл
чтобы добиться победы там, где первый Адам потерпел неудачу». («Схватка с Богом». Джордж
Найт.)

«Со дней Адама и до нашего времени враг человечества не устаёт угнетать, губить и уни-
чтожать. Все, кто будет следовать за Иисусом, станут мишенью для Сатаны. Все, кто трудится
во имя Господа, разоблачая хитрости дьявола и являя народу Христа, могут присоединиться
к свидетельству апостола Павла, утверждавшего, что служение Богу сопряжено с «многими
слезами и искушениями»». (Елена Уайт. «Князь мира сего».)

«Сатана может преподнести столь искусно замаскированную подделку, что всякий, кому
чужды самоотречение и жертвенность, кто готов обмануться, примет её за подлинную истину.
Но подчинить своей власти душу, которая стремится любой ценой познать правду, он не в
состоянии». («Елена Уайт.)

Когда праведный ученик выбирает Путь Сердца, в его жизни начинается сущий кошмар.
Почему? Хорошую подсказку даёт Елена Петровна Блаватская:

«…Острые камни скалистой тропы… – означают действие Кармы, которое с удесятерён-
ной силой проявляется на Пути, так как Путь есть не что иное, как сильно ускоренная эволю-
ция человека, ускоренное её прохождение. При обыкновенных условиях душевного развития
– эволюция растянулась бы на много существований.

Глубокая искренность, соблюдение полной правды в мыслях, чувствах и поступках необ-
ходимы для движения по «узкому пути», иначе его не вынесешь, так как каждое нарушение
этого закона Духа немедленно (?) отражается на жизни ученика». («Ключ к теософии». Е. П. Б.)

КАК ускорить эволюционный процесс развития?..
Так называемый закон причинно-следственной связи (карма), запускает механизм уско-

ренной эволюции, без которого форсированное продвижение по Пути невозможно. «Его не
вынесешь» («Путники не могут поспеть раньше сил человеческих». Н. Рерих.) потому, что
прохождение по Пути гарантирует только сохранение энергии духа (её наличие); если она вся
тратится на мирскую жизнь, то для самого прохождения Пути ничего не останется. Работает
закон сохранения энергии между полюсами «гравитации духа» и «левитации духа»: куда тра-
тится энергия (на какой полюс), от этого зависит эволюционное продвижение вперёд или паде-
ние вниз. Если жить только потреблением, ничем не жертвуя, то для прохождения Пути на
счёте не будет «левитационных денег». Деньги на духовный счёт нужно внести. Как правило
все деньги у нас лежат на «гравитационном телесном счёте» и на развитие левитационных
энергий Сокола у нас ничего не остаётся. Мы не уделяем никакого внимания своим духовным
энергиям, тратя все свои жизненные деньги на физические нужды. То есть, по сути, все наши
«жизненные деньги» тратятся в пустую, а не на изначальное эволюционное целеполагание. Но
ведь и червь желает тепла и комфорта; а чем мы отличаемся от червя, если не ищем изначаль-
ного целеполагания? Ну скучно, Зин! Нахапали денег, машин, квартир… И чё: надо десять
физических тел, чтобы всё это «освоить». И всё ради удовольствия! И ничего для реализации
эволюционного потенциала. Чёрти что и сбоку бантик.

Энергетическая математика гласит: кладёшь «энергетические деньги» на счёт «левита-
ции духа» – летишь (бабочка); кладёшь «энергетические деньги» на счёт «гравитации духа» –
ползёшь (гусеница). Тело своё получит при жизни. А Дух после смерти спросит: «– Ты чем
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там занимался, кретин? Ты не жил, ты прожигал свою истинную жизнь – у тебя ничего нет на
«левитационном счёте духа»!»

«Послал же Бог на головы нам олухов,
Откуда нефть, когда кругом тайга?»
 (В. Высоцкий.)
Есть энергия духа (психическая энергия) и есть два основных источника её потребле-

ния – «Земля» и «Небо». Отдавать всю психическую энергию «земле» равносильно тому, что
топить печку в избе не дровами, а газом. Эта энергия предназначена для эволюции сознания,
а используется чаще для подпитки животных чувств. Многие её даже не осознают и не пони-
мают, насколько это тонкая и ценная субстанция. И ценна она не только для нас, но и для сущ-
ностей потустороннего мира. Безграмотность и невежество не освобождает от потери ценного
энергетического биоресурса.

Существует энергетический Закон «гравитации-левитации». Я не называю этот Закон –
Кармой; мне не нравится этот термин и его современная трактовка. Этот Закон не наказывает
напрямую. Закон не мстит провинившимся, у него нет личной мотивации. Это не кара за грех.
Закон предоставляет три пути на выбор: путь вырождения, инволюции – нравится быть «чер-
вём парнокопытным», да не вопрос (1); путь эволюции – «Человек это звучит гордо» (2); путь
мега-эволюции – сигани с трамплина в область непознаваемого и запредельного (3). Но, любез-
нейший! Подкинь деньжат на счёт, у нас безбилетников не любят. Куда отлистываешь свой
«энергетический баблос», туда и едешь. Я положил свой «энергетический баблос» на «левита-
ционный счёт»: творческая пруха – крышу сносит. Думаю, это заметно… По какому бы пути
не пошёл человек, у него будет «энергетический счёт», который ему придётся оплатить, чтобы
достичь результата со знаком «плюс» или «минус». Это как банковский вклад с тремя разными
депозитами: есть вклад «спуска» (убыточный); есть вклад обычного «подъёма»; и есть вклад
«мега-подъёма». Чем выше ставки, тем выше риски. Каждый выбирает «свою игру». Это игра
энергетических ставок.

Закон не наказывает и не поощряет: сколько вложил «энергетических денег» на тот или
иной депозит, столько и получишь по процентной ставке. Если человек положил на счёт только
«гравитационные деньги» и всю свою душевную силу завязал на животных инстинктах, его
накажет не грех и не карма, а деструктивная сила животного мышления: животный эгоцен-
тризм ввергает человека в более плотные и тёмные слои астрала; берущая разрушительная
деятельность такого человека – разрушает и его самого, и без того слабую структуру его духов-
ного начала. Теряя всё человеческое, человек превращается в простое мыслящее животное.
Но мыслящее животное – это не человек.

«Карма» (в моём понимании) – это эволюционная игра больших и малых энергетических
ставок на «гравитационном» или «левитационном» счету. Религия – это не базарный ларёк с
кнутом и пряником. Нельзя торговать прощением и наказанием, это не бизнес. Какие «деньги»
кладешь (гравитационные или левитационные), туда и едешь! На гравитационные деньги в
гору не въедешь, потому что в топку нужно подбрасывать не дрова, а авиационный керосин.
«Его не вынесешь…», потому что деньжата (для прохождения пути) нужны «левитационные»,
а не «гравитационные»: плеснул керосинчика в бак и влетел на Эверест мухой. А мы льём
отработку и мазут вместо керосина.

Нельзя подкупить беспристрастный, объективный энергетический Закон. Есть законы
экономики, законы умножения капитала. И есть эволюционный энергетический Закон «грави-
тации-левитации». К нему также невозможно что-то подмешать и примухлевать, как к мате-
матическому уравнению или закону точных чисел. Какое топливо заливаем в бак (гравитаци-
онное или левитационное), туда и едем. А причём тут наказание или прощение? Вы торгуете
долгами и грехами, как пойлом в борделе. А мы говорим о качестве топлива и энергетических
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деньгах. Я вам про Фому заливаю, а вы мне про Ерёму. У нас даже нет общей платформы для
дискуссии. Хватит торговать пойлом в борделе! Открыли прибыльный бизнес.

Как страдание может быть наказанием кармы, если это основной реактив ускоренной эво-
люции? Все духовные авторитеты признают, что страдание очищает душу, ускоряет эволюцию,
способствует глубине восприятия, раздвигает горизонты восприятия. А раз так, то почему от
него нужно избавляться; почему это кармическое наказание? Это путь роста. Путь падения –
это дать человеку все мыслимые удовольствия в неограниченном количестве и он превратится
в овоща, медузу. Страдание – это путь преодоления, путь роста, путь подъёма в гору. Неогра-
ниченные удовольствия – это путь спуска под гору, путь падения, деградации. Почему рекла-
мируется именно этот путь разврата и деградации? «Жратва» не должна быть умной и сильной.

Страдание – главный двигатель индивидуальной эволюции. Постоянное преодоление
болевого порога обеспечивает духовный рост. Как духовный рост может быть кармическим
наказанием? Идея кармы просто несостоятельна, так как объективный закон озабочен не нака-
занием, а эволюционным прорывом Путника через страдание. Объективный закон должен
эволюционный процесс стимулировать, а не тормозить. Идея кармы и идея греха тормозит
эволюцию сознания. Вы идёте задом наперёд. Преодоление боли – это основа эволюции. От
страдания нужно не избавляться, а пройти сквозь него, как сквозь огонь. Нет лёгкого эволю-
ционного пути. Лёгок только путь в ад.

Индуизм и христианство говорят о наказании, а мы в Школе говорим о возможности
ускоренного эволюционного прорыва. Это разные векторы целей: нас интересует не кара «пре-
ступника», а реализация и раскрытие его духовного потенциала, побег из тюрьмы рациональ-
ного мышления. Эти бизнесмены от религии говорят, что возможно только вознаграждение
или кара. Вы говорите о чём-то деструктивном – наказании, а мы говорим о позитивном –
эволюционном росте. Вознаграждение и кара нас не интересуют, так как мы не торгуем конфе-
тами и розгами; мы ищем самые эффективные методы самореализации и раскрытия духовного
потенциала. И как мы уже выяснили – все они связаны с преодолением боли и страдания. Бог
не должен любить своих детей; Бог должен своих детей «ненавидеть», истязать и испытывать,
«травить Дьяволом» – только тогда из них выйдет хоть какой-то толк, закалённая булатная
сталь.

Ни Бог, ни молитвы не вознесут вас на эволюционную гору, так как это не вопрос чьей-то
воли, а вопрос энергетической трансформации «тяжёлых» энергий в «лёгкие». Восхождение
совершается собственными усилиями жертвы и подвига. Эволюционный рост трансформирует
психические энергии человека и чем больше в них становится «светимости», тем меньше он
становится аппетитным для «астральных поваров». Астральную орбиту – нижнюю или верх-
нюю – выбирает сам человек, идя по гравитационному пути Ужа или левитационному пути
Сокола. Делайте ваши ставки – вкладывайте свои «энергетические деньги» на счёт гравитации
или левитации. И прекратите торговлю кармическим и греховным пойлом.

«– Не могли бы вы привести конкретный пример действия кармы?
(Е. П. Блаватская.) – Этого я сделать не могу. Как я сказала, мы лишь можем быть уве-

рены в том, что наша теперешняя жизнь и её обстоятельства являются прямыми результатами
наших поступков и мыслей в жизнях прошлых. Но мы, не будучи ни провидцами, ни посвя-
щёнными, не можем ничего знать о подробностях действия кармы». («Ключ к теософии».)

– Ну хоть за честность спасибо, уважаемая Елена Петровна! Чистое Вам человеческое
спасибо за то, что не стали загаживать нам мозги «подробностями действия закона кармы».
«Мы ничего не знаем!»,– вот что буквально сказала Елена Петровна. То же самое по умолча-
нию говорит и Церковь: мы предполагаем, что во всём повинно грехопадение, но никаких дока-
зательств этому дремучему доисторическому бреду у нас нет и быть не может. Только у Елены
Петровны есть мужество сказать правду, а у Церкви его нет. Весь религиозный бизнес держится
на этой бездоказательной лжи. Они не могут подвергнуть сомнению свой миф наказания и
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казни, так как без этого мифа сыпется вся конструкция веры. Наша же позиция основана не
на слепой вере, а на знаниях, аргументах и фактах. Мне нравится быть мальчишом-плохишом
и разрушать ваши глупые мифы, которые не имеют под собой даже элементарной аналитиче-
ской базы. Если вы не можете защитить свой ветхий сгнивший хлам, то место вашей «вере» на
свалке. Очистите религиозную поляну для позитивной религии! Религия должна нести людям
Свет, а не разрушающую Тьму.

О действии закона кармы ничего доподлинно не известно: где прямые вещественные
доказательства? Где прямые вещественные доказательства грехопадения? Вы говорите, что
«знаете», но любое знание опирается на аргументы и факты, на доказательную базу. Но вы
как напёрсточники не даёте мне никакой доказательной базы, убеждая меня, что я должен вам
просто поверить. Это простая дешёвая манипуляция сознанием. Вы манипулируете сознанием
верующего. Мы же предлагаем вашему вниманию – доказательную аналитическую базу. Мы
предлагаем вам нечто вещественное, мы не торгуем воздухом, как ваши святые лжецы, изви-
ните, отцы. Адам заточил запретный плод в надежде раскрыть тайны Космоса, которые так
и не были раскрыты человеку… И сразу попал под санкции, загремел в изгнание. Пора забу-
рить километровую скважину под легенду грехопадения и всковырнуть крышку этого доисто-
рического гроба… Первое, что должен был сделать Бог – это дать Адаму знания о Большом
Космосе. Но библейский бог пожелал, чтобы Адам оставался тупым ничтожеством, а после
введения санкций и изгнания ещё и был проклят… У меня нет вопросов к Богу, потому что
сделать всё это Он не мог; все мои вопросы будут адресованы фальсификаторам этого фашист-
ского бреда. Попытаемся доказать следующий тезис: Библия – это самая безобразная религия
в мире! И я напрягу все свои могучие аналитические бицепсы, трицепсы и трапеции, чтобы
уничтожить эту религию Тьмы. Отродье бесовское. Бычки будете собирать по урнам на бирже
труда!

– Если не можете Вы, уважаемая Елена Петровна, доказать состоятельность своей люби-
мой теории кармы,– то где ваши так называемые посвящённые, которые что-то достоверно
знают о карме? Великий и ужасный ОШО говорил: «Если я сую руку в огонь, то получаю ожог
сразу, а не в следующей жизни. Почему последствия действия кармы переносятся на следу-
ющую жизнь?» А действительно, почему? А потому что это невозможно проверить. Так вы
опять нас дурите! Бордельные жулики. Елена Петровна достойна самого искреннего уважения
за свою честность и мужество. А ваши бордельные жулики достойны искреннего презрения за
манипуляцию смыслами и сознанием человека. Поставленный Раджнишем вопрос остаётся в
силе: почему последствия действия кармы не действуют мгновенно, а переносятся на следую-
щую жизнь? Ожог мы получаем сразу, а действие кармы нет. Почестнее надо быть! Так ведь
бизнес пострадает… А где ваш «Не в силе Бог, но в правде»? Любовь и правда приходят и
уходят, а кушать хочется всегда».

«В каждую оконную раму вставили они химеру свою,
Грехопадением и кармой зовётся у них эта затычка».
 (Перефразировал Ницше. Думаю, он не против.)
Можете подать на меня в суд за мои бунтарские измышления.
Неужели учителя человечества, провидцы и посвящённые, заинтересованы в том, чтобы

человечество ходило по каменной горной тропе с повязкой на голове и разбивало себе в кровь
ноги? Почему неизвестны «конкретные примеры действия кармы»? Мне не нравятся эти мут-
ные игры. Дайте прямые, простые и честные ответы! Просто ваш король голый, вот вы и
не можете ничего доказать. Складно у вас всё получается… без аргументов и доказательств.
Ослов пасут дубинкой, а дураков – верой без доказательств. Но мы найдём доказательства
против вашей химеры и «вгрызёмся зубами» в слабоумие этой идеи. Плод вашего дерева –
жизнеотрицающий, говорящий о первородном падении (вниз, а не вверх) и кармическом раб-
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стве (вниз, а не вверх), а не о возрождении Феникса из пепла при штурме своего эволюцион-
ного Эвереста. Мы меняем вектор цели с падения и рабства на подвиг, жертву и героизм. Вы
всё время смотрите ВНИЗ, а мы всегда смотрим ВВЕРХ. КУДА ВЫ СМОТРИТЕ, ТЕМ ВЫ
И БУДЕТЕ. Вы думаете о грехопадении и кармическом рабстве; мы думаем о подвиге и геро-
изме. «Завтра вы будете тем, о чём думали вчера». (Будда.)

Мы говорим о полёте Сокола, а вы нам навязываете ползание Ужа. Но мы не будем по
вашему «ползать», мы будем по своему «летать»! Вся методология вашего греха и кармы –
гравитационная: вы меня «топите» в гравитационном болоте, макаете «витриной» в мерзкую
болотную жижу, а не ведёте на левитационный Эверест. За это вы уволены из нашего соборного
Улья, вычеркнуты красным фломастером из нашей матрицы бытия! Живите в своём «пещер-
ном ужатнике» на здоровье, но не смейте навязывать нам свою болотную гравитационную
идеологию. Мерзкие творцы нечистот. Вам как будто бы нравиться плавать в этом гниющем
смраде?.. О чём вы думаете то к себе и притягиваете.

Наша же методология – левитационная и мы не вешаем себе на ноги гири «греха» и
«кармы», мы лишь стремимся преодолеть гравитацию Земли, обесточив свои гравитационные
стимулы и потратив все свои «энергетические деньги» на стимулы левитационные, не мирские
– не осязаемые нашими пятью органами чувств. Это ценности Сокола, которые для Ужа явля-
ются «несуществующими ценностями». Ценности Неба и Земли несовместимы, они движутся
в противоположных направлениях. И нам точно не надо того, что тянет нас «вниз» и примаг-
ничивает к Земле. Мы смотрим «вверх», зная, что путь этот труден и тернист; на этом пути не
избежать сильнейших и глубочайших травм. Это путь «узкой скалистой тропы» и за каждым
поворотом этой «тропы», притаилась опасность и боль от полученных травм. Это путь МЕГА-
ЭВОЛЮЦИИ, путь «узких врат», ведущих на Небо. И мы не спасаем свою душу, а стремимся
к истинному её рождению – в Духе. Мы не можем спасти то, чего нет – истинной героической
души; её нужно воспитать и закалить – подвигом, самопожертвованием и героизмом. «Тво-
рите героев» (Н. Рерих) – творите рождение своей истинной духовной сущности. Мы навсегда
покидаем ваш пансионат рыдающих жертв аборта, греха и падения.

Данное признание Елены Петровны может прояснить очень многое. Во-первых то, что
она достойна уважения: у неё хватает мужества не врать там, где ложь будет просто очевидна.
Говоря: «Мы не знаем…», она говорит: «Я не хочу вам врать! Я могу лишь предположить, что
такая удобная теория кармы может быть верна, потому что мне удобно так думать. По край-
ней мере это удобное причинно-следственное объяснение наших перевоплощений. А другого
объяснения у меня просто нет».

Христианство позволить себе такого мужества не может: они не могут прямо сказать,
что теория грехопадения не имеет под собой никакого разумного основания и является жиз-
неотрицающей – разрушающей. Победа зла над добром очевидна в этой первородной дивер-
сии против человека. Во-вторых, очевидно то, что не приведя никаких веских аргументов в
пользу теории кармы, мы видим, что уважаемые теософы приняли закон кармы на веру. Как
это сделали и христиане с первородным грехом. Речи об аргументах нет, вы просто должны
верить в этот бред пьяной сивой кобылы. «Если я кладу руку на огонь, то эффект от ожога
почувствую сразу. Но почему причину действия кармы нужно искать в прошлых жизнях, а не
в этой и прямо сейчас?» (ОШО. «Библия Раджниша».) Потому что если результат будет здесь
и сейчас, то к этому нельзя будет ничего примухлевать и приврать. А как тогда зарабатывать
на вере и разводить лохов? Это же просто бизнес – бордельное пойло! Эти барыги от религии
никогда не критикуют свою химеру, вставленную в оконную раму… Как можно критиковать
то, что приносит баблос из воздуха? Если в мире бизнеса клиенту нужно что-то впарить, чтобы
залезть ему в карман, то в прекрасном мире религии в стране дураков можно торговать фан-
томами и голограммами, рубя бабки просто из воздуха. Как говорил великий ОШО: «Религия
– это худший вид проституции, потому что проститутка продаёт своё тело, а религия торгует
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воздухом». Вот у кого я научился хорошим манерам! Это злодей ОШО виноват в моём сквер-
ном поведении. Какое дерево, таков и плод. Ща покрошим в салат всё, что не приколочено
гвоздями. Где мой меч кладенец, саблезубые клыки и когти росомахи? Я злой ужасный серый
волк и в поросятах знаю толк.

Весь религиозный бизнес построен на том, что нельзя проверить: это даёт безграничное
поле деятельности для лжи. Я мог бы переобуться в воздухе и срубить вагон зелени на религии,
если бы не был настолько сумасшедшим, чтобы начать говорить ПРАВДУ. «А мне удобней
казаться слоном и себя ощущать толстокожим». В посудной лавке ещё осталась не разбитая
посуда… Рубить бабки – удел религиозных барыг, а наш скромный удел – разрушать бизнес
религиозных барыг. Кто на что учился.

Логическое умозаключение – это обшаривание тёмной комнаты вслепую: человек ничего
не видит и наталкивается на всевозможные предметы в случайном порядке. Дело это славное
– не идти во свете, а блуждать во тьме. Натолкнувшись на предмет, такой обкуренный интел-
лектуальным морфием исследователь его ощупывает руками и потом делает его «описание» на
основании того, что нащупал. Его выводы имеют логический фундамент: …это стул, это стол,
это стена и т. д. Если бы в комнате было освещение, ему бы не пришлось гадать, какие пред-
меты и в каком количестве находятся в комнате; он бы их ВИДЕЛ. В данном случае освещения
нет и определить предмет можно только его ощупыванием. Вот вкратце философский метод
«познания». Вы удивитесь, но и религиозный тоже: знаю то, что «нащупал» в тёмной комнате.
Доказать это очень просто: Святой Дух не дал священникам знания о Большом Космосе. Под
запретом космические знания были и в Эдеме. Светом откровения религия не владеет. Бог и
Святой Дух молчат. Где знания о Вселенной?

Чтобы скрыть эту правду о «светлой» (описываю то, что вижу) и «тёмной» (описываю
то, что ощупываю) комнате, Церковь ударилась в ритуалопоклонство, создав заменитель духа
закона. Призванием всего этого ритуального ЦИРКА является сокрытие собственного незна-
ния – отсутствия глобальных космических знаний. Церковный цирк создаёт видимость рели-
гиозности, но не просветляет разум верующего, потому что просветлять его нечем – знаний нет.
Целью религии является трансформация грубых гравитационных (животных) энергий в лёгкие
левитационные (огненные). Ритуалы в этом помочь никак не могут. Цель – разжечь внутрен-
ний левитационный энергетический Огонь. И ритуалами он не разжигается, а гасится, вводит
человека в гипнотический сон, отключает сознание. Мы же хотим включить сознание ищущего
и алчущего Истины, а не отключить его гипнозом ритуалистики; включить сознание и разжечь
левитационные психические энергии. Ритуальный цирк сделать это только мешает. Вас ведут
не к знаниям и просветлению сознания, а в подвалы ритуальной веры, гипнотическому анаби-
озу, который отключает ваш разум. Верующий баклажан с отключенным разум – это состоя-
ние современного верующего человека. Именно такой «верующий баклажан» и нужен Церкви.
Они никогда вам не говорят: «– Думайте!»; они говорят: «– Верьте слепо и не думайте». Это
просто верующая овощебаза.

Многие вещи в тёмной комнате – религия, философия и теософия определяют «ощупы-
ванием», то есть методом логического анализа. Им бы никогда не пришлось это делать, если
бы они могли включить в комнате освещение. Но они не могут! Они не описывают предметы
от визуального контакта, они их ощупывают. Вот почему в одной религии существует столько
течений и направлений: каждая секта ощупывает предметы в тёмной комнате по-своему, по
своему вкусу и накладывает на описывание ощущений от ощупывания свою интерпретацию.
При таком методе познания одинаковой интерпретации у разных субъектов быть не может! Вот
почему в разных религиях и разных философиях царит такой БАРДАК. Это огромная свалка
мнений и предположений; это десять тёмных комнат и миллионы «ощупывателей». Вот к чему
привёл всех исследователей метод логического анализа. Это ритуальные пляски с завязанными
глазами на скалистой горной тропе. Важно понять, что в «светлой комнате» такого бардака



С.  Кобец.  «Евангелие огня»

212

и разброда мнений быть не может вообще, потому что все лаборанты будут видеть одно и то
же. Помните образ «светлой» и «тёмной» комнаты: в светлой комнате не может быть десяти
религий и десяти философий. Но мы не в светлой комнате! В светлой комнате религиозный
бизнес по продаже «воздуха» стал бы просто невозможен. Авторитетное мнение батюшки в
светлой комнате просто абсурдно, потому что вы и сами всё увидите собственными глазами.
В светлой комнате не нужен ПОСРЕДНИК, который перекачивает бабки из вашего кармана
в свой. Поэтому всякому жулью не нужна «светлая комната», им нужна «тёмная комната», в
которой очень удобно шарить по вашим карманам. То есть религия кровно заинтересована в
том, чтобы вы были тупыми, слепыми, невежественными и шли за помощью в Церковь. Ведь
лябовь приходит и уходит. А кушать хочется всегда. Пусть дармоеды идут на болото: я научу
их собирать клюкву в поте лица своего и выносить её на своём горбе с болота. Ничего тяже-
лее ложки в своей жизни не поднимали. Я таскал мешки по непроходимым топям, поэтому
заслужил милость в глазах Бога. Ну а хамство – это издержки тяжёлого труда в топях поганого
Мордора, в смысле – клюквенных топях. А на ядрёном трёхэтажном мате клюквенный мешок
сам с болота вылетает! Грешен, клейма ставить негде. Не мы такие, жизнь такая.

Так, о чём я тёр? А. Посадите в освещённой комнате двадцать человек и попросите
их описать лежащие на опытном столе двадцать предметов. Все описания будут идентичны!
Теперь переведите опытную группу в другую комнату, где света нет, но на столе также лежат
двадцать неизвестных предметов. Попросите группу описать эти невидимые предметы мето-
дом ощупывания. Большинство ответов совпадут, но детали описания будут у всех различны!
Что и требовалось доказать. При освещении – полная идентичность анализа. При ощупывании
в тёмной комнате – полный разброд. Если на столе в тёмной комнате положить предметы, кото-
рые не известны конкурсантам (не круг, квадрат, треугольник, а что-то сложное, необычное),
то все описания не совпадут! Это мы сегодня и имеем в мире религиозного анализа. Какой
напрашивается вывод? Да очень простой: искать другой метод познания – не аналитический.
Это не легко, но неизбежно. ЛОГИКА НЕ МОЖЕТ ВЫЙТИ ЗА ГРАНИЦЫ ИЗМЕРЯЕМОГО
ФИЗИЧЕСКОГО МИРА. А весь наш интерес именно в выходе за эти границы. Когда тащишь
мешок с клюквой по болоту и проклинаешь его ядрёным матом, границы познаваемого мира
резко расширяются. Тяжёлая нестандартная работа действительно разрушает мир логики.

Таков, в общих чертах, метод современного религиозно-философского исследования –
это «обшаривание в тёмную». Плохо в таком «исследовании» то, что «обшаривание в сле-
пую» – именуют твёрдо установленным фактом. Поэтому одна религия говорит, что реинкар-
нация есть, а другая говорит, что её нет. Но ведь так не бывает! Реинкарнация есть. Но дело
не в этом. Дело в том, что та религия, которая говорит, что её нет – врёт. Если бы эта рели-
гия делала анализ вещей, находясь в освещённой комнате, она бы просто констатировала, что
реинкарнация существует. Но она сделала свой анализ явления, находясь в тёмной комнате,
сделала анализ вслепую – логическим методом. И теперь, чтобы не обвалить все акции своей
корпорации, она будет вынуждена белое называть чёрным, следуя курсу своей секты.

Не нужно ничего доказывать и вести бесполезные споры. Нужно перейти из «тёмной
комнаты» в «светлую комнату» и увидеть то, что является очевидным фактом. Стоит только
один раз увидеть предмет в «светлой комнате», как сразу станет ясна его сущность и говорить
больше ничего не придётся. Если ты видел сам, то о чём говорить? Если ты видел сам, то как
объяснить слепому, что именно ты видел? Никак. Нужно вылечить зрение слепого и привести
его в «светлую комнату». Он один раз посмотрит и всё поймёт. Раз увидев он поймёт, что слова
несут обман и вовсе не преследуют цели найти истину, правду. Слепые, ослеплённые логи-
ческим методом познания описывают свои ощущения в «тёмной комнате». Зрячий не зани-
мается описанием, он просто идёт в «светлую комнату», чтобы увидеть суть и расположение
предметов. Наша задача не верить кому-то, а восстановить потерянное зрение, чтобы самому
анализировать увиденное. Сам призыв кому-то верить довольно странный и мутный; Церковь
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должна призывать не верить, а научиться ВИДЕТЬ. И в этом кроется главная опасность, так
как когда мы можем самостоятельно «видеть», нам больше не требуется кому-то верить. Блин,
а как тогда лохов разводить?

– Этот клоун явно перетаскал клюквы на болоте: он кошмарит наш бизнес!!. Вот сука:
мочить, нельзя помиловать.

В дырявом холодном небе висит большой знак вопроса: если нет теории кармы и тео-
рии первородного греха, то что тогда есть и как превратить человека в послушного управляе-
мого раба? Теории кнута и пряника помогают загнать человека в клетку. Никого не интересует
истина, всех интересует контроль над этим опасным животным – человеком. Мир должен быть
ПОНЯТЕН: дерево-плод-искушение-падение-грех-наказание-изгнание-покаяние-искупление.
Всё понятно. А зачем нам «понятный мир»? А чтобы чувствовать себя КОМФОРТНО. Любой
червь двигается в сторону тепла и комфорта. Вот и мы туда же… Мы на уровне физиологии
ползём в сторону комфорта, а он хочет, чтобы общая картина мира была понятна. Но истина
– всегда некомфортна, а правда вообще может причинять нестерпимую боль. Комфортной
правды не бывает.

Иисус Христос сказал, что принёс «не мир, но меч и разделение». Но почему? Да потому
что «ничто так не разделяет людей, как истина». (Пётр Демьянович Успенский.) Апостолы
несли в мир Христову истину – все погибли. Начните говорить не комфортные, обжигающие
правдой вещи – и закончите плохо. Все пророки заканчивали плохо. Но они никогда не гово-
рили то, что комфортно и удобно. Они жалили и обжигали, резали по живому… Это не нрави-
лось никому. От них избавлялись. А потом начинали им поклоняться. Правда опасна! «Не мир
Я принёс вам, но меч и разделение». Разве это комфортно? Это опасно. Речь идёт о разделении
по идентичности, разделении правды и лжи. Христос несёт «Огонь на землю…» и «Меч раз-
деления». Но всем нужен комфортный Иисус – «без Огня и меча», без риска и жертвы. Насто-
ящий Христос опасен. Его «Огонь и Меч» – выжигает и разделяет: это разделение правды и
лжи, это разделение людей «огненных» и «сумеречных».

Много лет я выше обозначенные теории просто искренне не понимал, поэтому даже не
пытался вникать в эту чушь, чтобы не засорять этим хламом своё сознание: сознание не при-
нимало (стоял какой-то внутренний барьер), а врать себе так запросто, как это делают другие
– индуисты и христиане – даже не пытаясь вникнуть в природу этого явления, я не стану. Мне
пришлось долго ждать, когда придёт время и у меня хватит внутренних сил, чтобы разобраться
в этом вопросе. Основательно разобраться – с чувством, с толком, с расстановкой. Не хотелось
себя опускать до состояния «верующего баклажана». Ведь все не могут ошибаться, да?

ОЧЕВИДНОЕ должно быть простым и понятным каждому. Но вера часто здравым смыс-
лом просто пренебрегает. Закон «гравитации-левитации» – понятен и разумен, он не проти-
воречит здравому смыслу. Не могу сказать того же самого о легенде грехопадения, которую
мы сейчас будем разбирать с особым пристрастием и остервенением раненого циклопа. Слон
уже разбомбил посудную лавку… Но слон доброе создание и не годится для битья «крупной
посуды». Для крупной посуды нам нужен – раненый циклоп, который не озабочен бесхребет-
ными христианскими добродетелями. Внимание, я выпускаю на охоту раненого циклопа, кото-
рый недавно позавтракал халком, и кто не спрятался я не виноват. Не гуляйте по лесу во время
его охоты.

«У великого обманщика много подручных, готовых в любое время и любым способом
обольщать души, изобретая различного рода ереси, которые соответствовали бы интеллекту
тех, кого сатана ищет погубить. Его задача состоит в том, чтобы привести в Церковь неискрен-
них, невозрождённых людей, которые станут источником сомнений и неверия, и будут мешать
тем, кто заинтересован в успехе дела Божьего. Немало людей, не имея настоящей веры в Бога
и Его Слово, тем не менее признают некоторые принципы истины и потому, считаясь верую-
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щими, получают возможность выдавать свои заблуждения за духовные истины». (Елена Уайт.
«Князь мира сего».)

Убеждать кого-то в чём-то это не мой метод. Убеждение подразумевает насилие над сво-
бодой личного выбора. Моя задача не в убеждении кого-то в чём-то, а в разубеждении его в
том, что не является истиной и правдой. Мы просто немножко кое-что «завалим наглушняк» –
«крупную посуду» (Циклоп уже рыщет в поисках добычи по лесам и топям Мордора. Не ходите
дети по лесу гулять.),– а дальше человек сам пусть решает, во что ему верить или не верить.
Включите мозги! Смотрите самокритично на всё и на меня в первую очередь: «Остерегайтесь
Заратустру, быть может он обманул вас!». Быть может я плут и обманщик.

Вера должна быть разумной, а не безумной. Вам никогда не приходило в голову, что
ваша легенда грехопадения несёт отрицательный, а не положительный религиозный смысл?
Она вредна и разрушительна. Бог не мог дать фундаментальную религиозную идею с отрица-
тельным религиозным смыслом. Авторы этой идеи – евреи, придумавшие лживую идею сотво-
рения мира (мир вечен, а не сотворён), придумавшие лживую идею грехопадения, утверждав-
шие (на полном серьёзе), что Солнце вращается вокруг Земли. Одна ложь сидит на другой лжи
и ложью погоняет. И эти глобальные химеры вставлены в оконную раму под названием Святое
Писание. Евреи поклонились отцу лжи, что засвидетельствовал сам Иисус Христос. В это не
надо верить, мы это докажем.

«– В чём смысл твоей жизни?,-
Меня спросили.
В сраженьях против гнили
И в схватках против лжи».
 (Эдуард Асадов.)
Религиозный фундамент христианской религии заложен на ложной основе. Если убрать

ложную основу этого фундамента – весь карточный домик религии начнёт рушиться на глазах.
Идея искупительной жертвы Христа (второй Адам) основана на легенде грехопадения первого
Адама. Если в процессе тщательного анализа мы увидим, что никакого грехопадения не было,
тогда возникает вопрос: за что умер на кресте Иисус Христос? За разоблачение Второго закона
левитов. Иисус не нарушил, но исполнил Закон: очистил Первый закон пророков от левитской
ереси Второго закона. Вот истинная причина распятия. Иисус не мог искупить грех челове-
чества, во-первых, потому, что первородного греха просто не было, во-вторых, потому, что
эта СКВЕРНА (грех) выросла сегодня в геометрической прогрессии, многократно. Как же Он
искупил то, что выросло в геометрической прогрессии? Не унижайте разум, прекратите нести
зубодробительный бред сивой кобылы! Побойтесь кары от совести своей.

Для того, чтобы обвинить меня в ереси,– сначала разрушьте приводимые мною аргу-
менты. Я собирал их много лет, тщательно продумывая каждый шаг. Если вы хотите взять
эту «крепость» с нахрапа (знак на книге именно это и символизирует – неприступный боевой
гарнизон, неприступную крепость), то вы просто безумны. Я готовился к этой Битве, копил
силы, и не сдам вам ни пяди своих завоеваний. «Вы не те, кому принадлежит моё имя и моё
наследие». (Ф. Ницше.)

«Познайте истину и она сделает вас свободными». Какая же это «истина», если она
боится анализа? Если «истину» можно уничтожить аргументами, она не является истиной.
ИСТИНА ОСНОВАНА НА РАЗУМЕ и не может идти против него. Правда цветёт на фунда-
менте разума, разумеющего ума. Правду, как и силу, нельзя вымолить у Бога, их нужно заво-
евать, взять штурмом. Правда основана на фактах метафизического и физического опыта; она
не торгует вымыслами и мифами. Правда помогает найти дорогу на Небо. Небо – это когда
вверх, когда нужно преодолевать гравитацию Земли, гравитацию алчности. Служение это когда
вверх, это когда обесточен низ. Господство это всегда вниз, это уничтожение дороги на верх.
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По нашему величайшему заблуждению, извините, убеждению (– Вот олень тупой! Спа-
лил контору.) – сознание человека эволюционирует от простого к сложному, что совершенно
естественно с любой здоровой точки зрения, потому что всё эволюционирует от простого к
сложному (а не наоборот). По христианской же теории сознание человека ПАЛО от сложного
(божественного) к простому (первобытному). Эта теория ставит естественный эволюционный
процесс (от простого к сложному) – с ног на голову. По христианской теории нечто изначально
сложное (божье творение – человек) стало чем-то простым, примитивным и падшим. Доказать
ни тот, ни другой тезис нельзя, но можно попробовать разобраться в двух этих противополож-
ных точках зрения.

«Из человека можно сделать безвольную тряпку, но никакие ухищрения магии не могут
сделать из него Воина». («Учение дона Хуана». Карлос Кастанеда.)

О чём это говорит? О том, что нет волшебной пилюли, проглотив которую человек может
стать Воином Духа. Сила не даётся, не может быть подарена при помощи магических трюков
или по велению Большого Папы. Сила и правда – завоёвываются в жестокой бескомпромиссной
борьбе между Светом и Тьмой. Никто ничего не даёт даром: истину нужно завоевать, взять
штурмом, упорством, упёртостью, безбашенностью.

Вот, собственно, мой основной аргумент: зрелое сознание можно вырастить (эволюци-
онно), но его нельзя получить в дар – даже от Бога! То есть Бог мог создать Адама и Еву, но не
мог вложить в их незрелые души (а зрелыми они не могли быть – не имея жизненного опыта)
– окрепшее зрелое сознание. Это не под силу даже Богу. Зрелое сознание нельзя создать, его
можно только вырастить эволюционным путём – в борьбе, труде и подвиге. Это настолько слож-
ный феномен – обретение осознанности, что совершенно невозможно сделать кого-то созна-
тельным насильно. Осознанность – это постоянное преодоление, постоянный подъём в гору и
уникальность этого феномена заключается в том, что этот подъём нельзя преодолеть за дру-
гого, как нельзя за другого видеть, чувствовать, любить, быть героем и не быть трусом. Если
бы это было сделать возможно, это было бы механическое состояние зомби, не имеющее к
осознанности никакого отношения. Осознанность нельзя – наколдовать. И нельзя на чужом…
велосипеде попасть в рай. В рай можно въехать только на велосипеде ОСОЗНАННОСТИ. Осо-
знанность – это и есть левитационное состояние рая.

В дар от Бога можно получить жизнь (первобытную) и свободу, но не сознание. Сознание,
как и Сила (духовная), не даётся, они выращиваются. По библейской же легенде грехопаде-
ния получается, что Бог наколдовал совершенного Адама. Теория библейского грехопадения
предполагает, что Бог создал Адама из глины как совершенное существо. Мы же утверждаем,
что это абсолютно невозможно. Предположим гипотетически, что можно сотворить из глины
совершенное физическое тело, но нельзя сотворить совершенный разум, его можно только
ВЫРАСТИТЬ. Разум не может стать совершенным, если у него не было личного индивидуаль-
ного опыта существования во многих-многих жизнях.

Вы слепили себе удобное, комфортное религиозное гнёздышко и поселились в нём. А
«гнездо» это стоит на острых пиках неудобных вопросов, на обсуждение которых наложен кол-
лективный негласный запрет. А в правде ли ваша сила? Свет не вода и его главное свойство –
обжигать. Правда не может быть удобной, комфортной, подогнанной под общий каркас рели-
гиозного догмата. Вы сделали свою правду удобной и подстелили себе пуховую перину вместо
битых стёкол. Но правда это не пуховая перина, это метафизический ожог, это извержение
вулкана аргументов и контраргументов. Мы выступаем за конструктивный диалог, когда аргу-
менты и контраргументы не воюют за победу, а ищут Правду, в которой и содержится сила.
«Огонь правды принёс Я на землю и как хотел бы, чтобы он уже возгорелся». (Иисус Христос.)

***
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Историю с Адамом нужно как следует проанализировать хотя бы потому, что на этом
мифе стоит всё религиозное здание. Христиане верят в то, что первородный человек согрешил
и за грех был изгнан, наказан. Разбору этого положения и посвящён данный раздел.

Если Иисус Христос искупил человеческий грех или карму человечества,– значит этот
грех был. Грех произошёл от Адама. В начале библейской истории грехопадения было дерево,
на дереве висел запретный плод, запретный плод был сорван и съеден, тем самым был нарушен
запрет, после чего вошёл ГРЕХ.

Нас будут интересовать следующие элементы этой головоломки: почему дерево было под
запретом; почему нельзя было есть его плодов; с какой целью это дерево там вообще стояло?
Падение начинается не с Адама, а с таинственного дерева и запрета к нему прикасаться. Для
нас очевидно, что если бы не было дерева и запрета, то не было бы и падения. То есть условия
для падения были фактически намеренно созданы. Вопрос – зачем: без дерева и запрета было
не обойтись? Принцип какой-то глупый и цена за нарушение запрета просто не адекватная. А
раз цена наказания неадекватно велика, значит в наказании был злой умысел. Надо рассмот-
реть грехопадение со всяких разных точек зрения. Меня интересует мотивация того, кто нака-
зывал: любящий Бог собственными руками превращает своё Творение в падшее ничтожество.
Я вижу здесь тьму и религию рабства, но Света и героизма здесь нет! А вы зачем меня пичка-
ете отрицательной жизнеотрицающей мотивацией? Мне надо к Свету, а вы втаптываете меня
в Тьму. По методичкам Адольфа Гитлера писали этот берд сивой кобылы? Моя религия – это
религия Данко, а не Адама. Адам уволен. Это раб, а не герой. Да и Бог какой-то странный:
вместо героизма проповедует унижение и рабство.

Итак. Вначале было – дерево. И дерево стало причиной падения. И стояло оно там не
просто так, а с умыслом! И если бы оно там не стояло, то падения бы не было. Меня вообще не
интересует поступок Адама, потому что я бы в первую очередь заточил запретный плод. А вот
из вредности, а вот назло всем, а вот чтобы подчеркнуть свою независимость и самостоятель-
ность выбора. Сначала я заточу то, что нельзя, распробую запрет на вкус, пойму в чём подвох
– почему нельзя, а потом, как законопослушный сын Божий, покаюсь и клятвенно пообещаю
больше не есть… эту дрянь. Да эту кислятину есть невозможно! Да на слабо за мульт зелени
больше не притронусь к этой заразе. И даже если Бог скажет: «– Ешь, пока не удавил!» Да
шиш вам! Сказал нет, значит нет. Буду, потому что нельзя, и не буду, потому что можно и
приказано. Запретите что то и я это сделаю. Прикажите что-то и я не стану этого делать! Руки
прочь от моей свободы выбора.

Итак. История первородного греха – это «баллада о дереве». И дерево было запретным,
священным: смотреть можно, но трогать нельзя; если тронешь – последует наказание. А нака-
занием будет не кровавая порка розгами и не заключение в остроге на энное количество лет,– а
целое падение человечества. За нарушение одного единственного запрета, не имеющего к кри-
миналу никакого отношения – вечное изгнание, проклятье. И проклятье первородного греха
никто с человечества не снимал, не предлагал амнистии и помилования, пересмотрения усло-
вий изгнания. Нет, вечная кара. И тут же мне религия говорит, что Бог есть любовь… Где
любовь – вечное изгнание это любовь? В Эдеме «дерево раздора» посадил не плохой Люци-
фер, а хороший Бог. Этот криминальный поступок привёл к падению человечества. И этот
коварный мир тоже создал не Люцифер, а Бог. Всё это сделал хороший Дядя – добрый: создал
ресторан для жратвы, где рот побольше глотает того, кто поменьше. Судя по этой «ресторан-
ной философии», здесь персональная жизнь вообще ничего не стоит.

Чего стоит для человека жизнь муравьёв? Мне нечаянно приходилось давить муравьёв
и я не испытывал никаких угрызений совести, не лил слёзы об убиенных муравьишках. Ещё
наплодятся, в ещё большем количестве. Человечество плодится как бактерии вируса, посто-
янно увеличивая свою популяцию. Бог не скорбит о потерях, потому что прирост многократно
превосходит потери. «Там» не такое отношение к смерти и жизни, как «здесь». Если взять в
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оборот теорию реинкарнации, то получается, что закончить и начать новую жизнь это как сме-
нить бельё после бани. Бельишко подизносилось, подзамаралось… Оденем другое. Бог оцени-
вает не отдельную жизнь, а «ожерелье из жизней».

Этот мир по определению является кровавым и жестоким, таким он был задуман изна-
чально: чтобы жить нужно есть, чтобы есть нужно кого-то… съесть. То есть сценарий мира
изначально был живодёрским, аморальным и беспощадным к слабому. Справедливость и
любовь здесь не маячит даже на горизонте. То есть изначальные вводные данные основаны на
жестокости и несправедливости – естественном отборе.

Мы знаем о том, что Люцифер устроил революцию на небе. Мы знаем о том, что Люци-
фер искушал Еву. Также мы знаем, что Адам не совершал нигде революций и никого никогда
не искушал, то есть не был замечен в подлости и предательстве. Он проявил непослушание?
Да: запретный плод должен быть изучен, просвечен рентгеном, разложен на атомы, и выяв-
лен «ген добра» и «ген зла», пользы и вреда. Всё верно: изучаем запретный плод, определяем
«масть» этого заморского фрукта, классифицируем по шкале добра и зла, и сдаём на склад
вещдоков, как отработанный и не представляющий никакого интереса материал. Нам больше
не интересен ваш заморский плод, хоть запретный, хоть разрешённый.

Адам не совершал революции и не был замечен в предательстве. Преступления совершал
Люцифер. «Категории коварства» Адама и Люцифера даже не могут находиться в одной юри-
дической плоскости. Адаму максимум светит «административка». Люциферу – вышка. Люци-
фер наказан? Нет. Адам? Уничтожен и закатан в асфальт, как межгалактический гангстер. А
где наказание прямо пропорциональное преступлению? Нарушены все законы справедливо-
сти и здравого смысла. Почему эта легенда такая злая и несправедливая? Почему все русские
народные сказки добрые и справедливые, побеждающие зло, а легенда грехопадения злая и
несправедливая, коварная, творящая глобальное вселенское ЗЛО? Представьте себе народные
сказки со сценарием, где побеждает абсолютное Зло. Легенда грехопадения – это очень злая
сказка, в которой добро и справедливость слиты в унитаз.

В библейской афёре даже не предполагается, что Люцифер замешан в содеянном и что он
должен быть наказан в первую очередь и самым суровым образом. Наказывается наивный, не
искушённый в интригах Адам. Этот наивный, невинный человек ничего не замышлял против
Бога, у него не было предрасположенности к подлости и предательству. А тот, кто замышлял
провокации и был просто соткан из подлости и предательства – остался в стороне, не понеся
никакого наказания. Как такое возможно и где тут справедливость? Почему Волк остаётся
в стороне, а наказывается Ягнёнок? Бог по определению справедлив и милосерден, но вели-
кий Судья карает Ягнёнка за одно непослушание, а Волка не карает за великие преступления.
Справедливость прям так и хлещет из библейского сценария!

Видя вопиющую несправедливость в этом сценарии, можно констатировать, что целью
этой афёры было наказать именно Ягнёнка, а не Волка. Волк может свободно перемещаться
где хочет, совращать и искушать кого хочет и ему за это – ничего не будет! Не он цель, мишень,
а этот беззащитный перед интригами и провокациями… ПРИГОВОРЁННЫЙ. Речь о право-
судии здесь не идёт, потому что его просто НЕТ! Какое мы видим правосудие в басне «Волк и
Ягнёнок»? Правосудие сильного. Не справедливого, а сильного. В библейской афёре речь идёт
не о правосудии Справедливого, а о правосудии Сильного, потому что виновный уходит от
ответственности, а невинный наказывается. Мы не говорим, что он «невиновный», мы гово-
рим, что он «невинный» – то есть чистый, не подлый, не злой, не замышляющий что-то, не
корыстный. Никакого коварства в Ягнёнке просто нет и быть не может. Но осуждается чистый,
невинный, а не подлый и злой. Возьмите кальку басни «Волк и Ягнёнок» и переложите её на
легенду грехопадения Адама. Адам – это Ягнёнок и он приговорён к расправе.
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Вывод очевиден: правосудие не свершилось. ЭТО МЕСТЬ СИЛЬНОГО, А НЕ СПРА-
ВЕДЛИВОГО. Именно месть, а не правосудие. К этой теме мы вернёмся ниже. Сейчас же глав-
ное понять, чей это почерк, чей стиль, кто стоит за таким сценарием…

Послушание Закону – это великое благо и мы признаём это безоговорочно, потому что
без закона порядка не бывает. Но послушание может быть и не благом, а злом, если ограничи-
вает эволюцию и интерес ко всему непознанному. Не всякое послушание есть добро.

Почему я не должен есть этот плод с запретного дерева? Я бы постоянно, ежедневно зада-
вал себе вопрос – ПОЧЕМУ? Мне лично послушание никогда не было свойственно (послуша-
ние Закону мы оставим за скобками) и мною всегда двигал интерес к непознанному. Допустим
мне что-то запрещают и не объясняют, почему я не должен этого делать?.. Если мне не объяс-
няют ПОЧЕМУ НЕЛЬЗЯ, я точно нарушу запрет, чтобы понять почему нельзя. Это простой
научный интерес, ничего больше: мне надо знать, почему нельзя. Это уже область психоло-
гии, а не религии. Человеком легко манипулировать, тем более тем, который тебе доверяет.
Неискушённой безгрешной парой было манипулировать ещё проще – они же как дети велись
на все уловки. Поставь ребёнку запрет и оставь его без присмотра: первое, что он сделает –
это нарушит запрет. Почему? А интересно! Это психология. И провокация, чтобы запрет был
нарушен. Зачем? К этому и копаем.

Итак. Запрет я нарушу. А теперь возникает вопрос: кому нужно, чтобы я нарушил
запрет? Ведь всё дело только в этом: нужно создать такую ситуацию, чтобы я ослушался и
нарушил запрет. Что дальше? А дальше то, ради чего вводился запрет: я буду наказан.

История о грехопадении Адама – это история о наказании. Дело тут вовсе не в Адаме и
не в запретном дереве, и не в яблоке раздора… Дело в том, что наказание должно свершиться и
для этого тщательно подбирается благовидный (очень тупой) предлог: Адам ослушался, нару-
шил запрет и за это должен быть наказан и сослан. Всё остальное не имеет никакого значения.
Адам нужен только для того, чтобы засвидетельствовать падение: нужно вбить в голову чело-
века, что он грешен. НАКАЗАНИЕ – вот в чём всё дело. Человек должен быть наказан, должен
нести бремя наказания и всегда испытывать чувство вины. Вечное чувство вины заставляет
его вечно каяться, вечно искупать грех. Нужна зависимость перед грехом; человек не должен
быть свободным от греха. Почему Библия выбирает сценарий вины и греха, зависимости и
падения? Я хочу стремиться к противоположным стимулам, хочу воспламеняться подвигом
и героизмом,– но меня кладут лицом в грязь и навешивают на меня гравитационные энергии
подавления, поражения, тяжести вины и раскаяния. Где левитационные энергии горения, вос-
пламенения энергиями героизма? Вы же занимаетесь моим огнетушением, нехристи! Здесь
нет никакой ошибки и акценты смещены сознательно: автор диверсии не хочет, чтобы я дви-
гался «вверх», ему нужно моё падение «вниз». Речь здесь идёт не о эволюции, а о инволюции,
деградации. Таков божественный замысел? Нет, конечно. Вопрос в том, как здесь оказался
замысел противоположный – сатанинский?

Мы уже говорили, что в Ветхом Завете не один закон, завет, а ДВА. По смыслу они исклю-
чают друг друга, перечёркивают противоположностью целей, направлений движения «вверх» и
«вниз». Если мы осознаем это, тогда станет понятно, с каким Заветом мы имеем дело в данный
момент. Ведь один Завет может говорить только о подвиге и героизме, служении и жертве, дру-
гой – только о падении и вине, царствовании и стяжательстве. Завет Бога не может говорить об
избранности и исключительности, о неполноценных расах. Завет Дьявола не может говорить о
равенстве и служении, о «доме молитвы для всех народов». Два завета в одной Библии – завет
Дьявола и завет Бога. Самоубийственное сочетание. И провокация. Бог даёт завет мира и слу-
жения. Дьявол даёт завет войны и царствования, господства, неравенства. То есть один Завет
давался с доброй позитивной светлой миссией. Но враг человечества не спал и готовил свой
контрудар, перечёркивающий светлые намерения Первого Завета. Только так можно разумно
объяснить, как в Библию попала эта дьявольская идея первородного греха. Дальше мы увидим,
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что ничего божественного в этой идее нет. Просто надо быть честным и не врать самому себе.
У меня с совестью проблем нет, а так как моя позиция в корне противоречит вашей позиции,
значит проблемы с совестью будут у вас, так как у двух противоположных точек зрения не
может одинаково не быть проблем с совестью.

Именно благодаря запрету появилась возможность падения и греха. Убираем из схемы
запрет и вся структура рассыпается. Предположим, что в Эдеме не было запретного плода
и этого проклятого дерева, благодаря которому стало возможно падение. Бог решил не вво-
дить никаких ЗАПРЕТОВ. Что получится? Падение становится невозможным и грех лишается
почвы. Но безгрешный Адам не нужен автору этой диверсии. И тем более ему не нужен Адам
герой, Данко, совершивший подвиг эволюционного восхождения на Эверест духа. Но Дьявол
боится героического Данко. Это легенда Тьмы. Легенда Данко в библейском сценарии невоз-
можна, так как грехопадение преследует противоположные цели. Легенда Данко – светлая.
Легенда падения Адама – тёмная. Кто является автором и сценаристом легенды грехопадения
– Бог? Это был не Бог. И это так же очевидно, как очевидно и то, что Библия не святая книга.
На самом деле это плохая книга – злая, кровавая, мстительная, призывающая убивать чужие
народы. Во всём этом безумии нет Бога. Библия полна тёмных смыслов и легенда грехопаде-
ния главный из них.

Вообще ситуация с этим запретом очень странная: нигде никаких запретов – полная сво-
бода действия и творчества, а тут… совершенно глупый, совершенно неуместный и необос-
нованный запрет. Зачем? Ведь Адам и Ева не были против исполнения Закона. Зачем святой
паре нарушать Закон, где мотивация? Нарушение закона нужно не им (нет интриг, заговоров,
революций, предательства, подлости), а Дьяволу – вершителю заговоров, интриг, лжи, преда-
тельства и насилия. У святой пары было всё. Для нарушения Закона просто нет почвы. Простое
любопытство – это не нарушение Закона, это научный эксперимент: «– Слушай, Ева, а давай
заценим запретный плод, заточим пару яблок под одеялом. Нет, мы не пойдём против воли
Отца, зуб даю; ну просто интересно – жаба душит, почему нельзя». «– Ладно, давай, муженёк;
и в горе и в радости, как говорится. Муж и жена одна сатана. Вместе будем срок мотать…
пожизненно».

Они что банк ограбили или развязали мировую войну?
Быть против научного эксперимента, значит быть против эволюции, против научного

творчества. Яблоко должно быть съедено и познано. Этот запрет – анти эволюционен.
Я, как главный протестант против лютого произвола и гестаповской несправедливости,

торжественно заявляю, что жители земли накладывают анафему на события грехопадения в
Эдеме. Мы осуждаем преступную деятельность Высшего Руководства в джунглях Эдема. Отка-
таем маляву протеста в Организацию Объединённых Вселенных и ударим по врагу своим осуж-
дением, товарищи! Наш Адам не пал, а совершил подвиг Данко. Ваша Библия лжёт и опустила
человека до уровня униженного провинившегося скота. Анафема легенде грехопадения!

Бог всегда и во всём предлагает СВОБОДНОЕ ПРАВО ВЫБОРА. Человек должен сам
сделать выбор между добром и злом. Бог не вводит запретов вообще, Он даёт человеку Запо-
веди, Завет и Совесть. Запреты мы должны налагать на себя сами, для этого нам и даётся
Совесть и Заповеди. Мы знаем, что делать нельзя и не станем нарушать запрет. Но эта глупая
ситуация с запретным плодом… всё ставит с ног на голову: Бог не сторонник запретов, но тут
вдруг налагает на ничего не понимающего Адама запрет. Почему? Очевидно же, что запрет
будет нарушен, а значит итог инцидента предрешён. Как очевидно и то, что это расправа, а не
суд Справедливого Судьи.

Здесь очень уместно разобрать басню «Волк и Ягнёнок», одну из самых лучших басен
Ивана Андреевича.

Лох уже приговорён: он будет обедом для «законотворца» Волка. Но сначала нужно всё
это красиво обставить, чтобы голодный уголовник Волк не просто сожрал невинную жертву,
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а сделал всё «по закону», в процессуальном юридическом поле. После судебного разбиратель-
ства оказывается, что у Ягнёнка есть родственники (на его беду), которые всегда желали волку
зла. Эти проклятые овцы так коварны, что всегда желают невинному волку зла… А раз «…
вы все мне зла хотите и если можете всегда вредите»,– то значит и Ягнёнок принадлежит к их
числу. Ягнёнок принадлежит к банде вредителей, которые желают всяческого проклятья доб-
ропорядочному Волку. (На место Волка тут ещё уместно поставить США, а на место Ягнёнка
весь оставшийся мир.) Итак, вина доказана: вредителям нет прощения, священная вендетта
неизбежна. Теперь можно выносить приговор и приступать к трапезе: «– Ты виноват лишь тем,
что хочется мне кушать». (США хотят кушать, поэтому в топку летят целые страны – пачками.
Они везде несут демократию, оставив после себя только руины и выжженную землю.)

Так с этого и надо было начинать! К чему весь этот фарс? Волк голоден и хочет есть.
«На ту беду лиса близёхонько бежала…» Совсем близёхонько от сыра бежит лиса. Лиса

хочет кушать, но так просто ей сыр никто не отдаст: в этой шекспировской драме лох умеет
за себя постоять, поэтому в данном эпизоде «судопроизводство» не поможет, а только всё
испортит. Здесь нужна не сила, а хитрость, изворотливость. Где бессильно юридическое право,
там всесильна – ЛЕСТЬ (где бессилен чёрт, там женщина пройдёт). Лесть не жертвует ничем,
кроме раскрашенных павлиньими перьями слов («…какие пёрышки, какой носок, и ангель-
ский должно быть голосок»), но в итоге получает вполне реальный сыр. Лиса сыта, Волк тоже.
Оба воры, лжецы и преступники. Но голыми руками их не возьмёшь! На их стороне юридиче-
ское право и, где надо, всесильный инструмент лести: кнут и пряник. Кого надо – отстегаем
плетью, кого надо – захвалим до смерти. Волк у нас большой знаток уголовного права, а Лиса
хорошо вооружена стратагемами Харро Фон Зенгера и изощрённейшей лестью Дейла Карнеги,
который знает, как выгодно использовать «друзей». «Завоевать, оказать влияние» – это отно-
шения базарной лавки или валютного борделя?

Матёрые преступники – Волк и Лиса – прекрасно вооружены и «идут на дело» так про-
фессионально подготовлено, что к ним не подкопаешься. Все знают, что они БАНДИТЫ, а
доказать этого не могут (скорее боятся: прилетит «тамагавк демократии» и сразу станет не до
«правды матки»). Все знают, что наркобароны – торговцы смертью, но посадить их не могут,
потому что перед законом они чисты: они же не хранят эту дрянь дома; для этого есть спе-
циально обученные люди, которые делают всю грязную работу. А Волк – чист: закон не даёт
просто поставить подлеца к стенке. Только Китай и мусульманский мир дотянулся до своих
волков (подлецов).

Есть Волк (США) и Лиса (Англия). Они творят беспредел среди бела дня: взрывают газо-
проводы, великолепные мосты, хранят огромные запасы химического и биологического ору-
жия, устраивают теракты по всему миру, взрывают, убивают, сеют страх и уничтожают суве-
ренитеты. Они никогда не поступали по справедливости и всегда действуют только силовыми
террористическими методами. Но у них всё «по закону»… их поддерживает международное
сообщество. – Вот видите, нас же поддерживает большинство стран; значит мы правы! Боль-
шинство же не может ошибаться. Может, потому что именно большинство и продажно.

Волк сыт. Ягнёнок съеден. Но скоро Волк захочет кушать снова и тогда ему понадобится
новый Ягнёнок, новая Югославия, Сирия, Ливия, Ирак, Венесуэла, Африка, Иран, Северная
Корея… Россия. «Ягнят» в мире много, так что «международному праву» долго скучать не
придётся. Следующая жертва будет съедена по отработанной классике жанра: создаём пред-
лог – провокацию, обвиняем жертву и всё, можно нападать. Схема всегда одна: жертва всегда
виновна. А Волк? Да святее всех святых: Вашингтон непогрешим и святее папы Римского.

Так. А теперь ставим Адама на место Ягнёнка. Адаму будет вынесен приговор,– это уже
решено заранее. За что? Ну как… что значит – за что? Преступнику Волку надо кушать, таков
сценарий. Америке надо кушать? Надо. А для этого требуется жертва. Жертва пищит перед
смертью: «– Ах, я чем виноват?» («Волк и Ягнёнок».) Ну как это в чём,– ну что за хамство?!
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Вопиющее безобразие. «– А это ничего, что свой ты длинный нос, да с глупой головой своей
отсюда цел унёс?» («Волк и Журавль».)

Адама, как Ягнёнка, уже приговорили… Ирак, Ливию, Сирию, Югославию приговорили
заранее… Почему сценарий именно такой? Да потому что «заказ» сделан на падшего Адама;
безгрешного Адама в этом сценарии нет. Мы не можем гнобить и унижать безгрешного, так
как сработает «эффект бумеранга» (зеркального отражения),– зато грешного мы можем втоп-
тать в грязь и измываться над ним как угодно безжалостно. И не важно, что Ягнёнок и Адам –
невинны, важно то, что о них говорят и думают. Важно то, что думает Волк (США) – законо-
творец, погрязший во лжи, разврате, содомии и насилии по самые уши. Если послушать Волка,
то Ягнёнок – это Чикатило, а Адам – Адольф Гитлер. А Волк? А Волк – святой, священная
корова. Священное непогрешимо в принципе.

Ситуация зеркально обратная.
Итак. Мы имеем в числителе святого Волка, а в знаменателе – Чикатило и Адольфа Гит-

лера.
По библейскому сценарию нашей задачей будет вымазать приговорённого в грехе, обос-

новать его падение. Для этого фабрикуется какое-то совершенно непонятное дерево и какой-то
совершенно глупый запрет – инструменты казни, расправы. Чтобы совершить расправу, нужно
сфабриковать обвинение. Нужна поруганная жертва, половая тряпка.

Кто пытался защитить и отмыть от клеветы Адама? Никто! Почему? А потому что отмы-
тый, чистый Адам уничтожит основу религиозного фундамента – идею первородного греха.
Без этой идеи рушится всё и становится несостоятельной «искупительная жертва» Христа. Кар-
точный домик такой «веры» складывается прямо на глазах. Если мы докажем, что идея пер-
вородного греха – лжива и преступна, не имеющая под собой никакого разумного основания
и выступающая против всех законов здравого смысла, что тогда останется от вашей религии
греха и падения? Весь ваш фундамент веры изначально аморален и антирелигиозен. Вы покло-
няетесь жизнеотрицающим смыслам. Вы верите в то, чего надо стыдиться. Вы не верите в
Адама героя, насадившего на копьё возмездия змея Левиафана, врага человека. Нет, вы втап-
тываете в грязь ЖЕРТВУ, а врага отпускаете без объявления приговора. Ваша религия омер-
зительна и все ваши святые поклонялись мерзости, а не героизму. В вашей религии повержен
не Зверь (зло), а Адам (добро). В вашей религии зло торжествует над добром. А теперь пред-
ставьте, что по этому сценарию написаны все русские народные сказки… Кого вы воспитаете
– головорезов и бандеровцев? Выкиньте свою легенду грехопадения на свалку!

Лучше быть ИЗГОЕМ, чем заразиться массовым слабоумием.
«– Ты нам больше не брат!,– кричали они». («Чайка по имени Джонатан Ливингстон».

Ричард Бах.)
«– Ты умрёшь, ты умрёшь!»,– ревели они». («Данко». М. Горький.)
«Из нас двоих важнее тот, кто друг без друга проживёт». («Солдат и король». Г. Х. Андер-

сен.)

«Безумным вы меня прославили всем хором.
Вы правы: из огня тот выйдет невредим,
Кто с вами день пробыть успеет,
Подышит воздухом одним
И в нём рассудок уцелеет».
 «Горе от ума». (Грибоедов.)
В библейском сценарии безгрешным Адам быть не может, будь он хоть трижды святой.

Грязненький, поганенький, мутный, скользкий, нашкодивший, плохо пахнущий, с гнильцой –
вот то, что надо. Падаль – вот что должен из себя представлять библейский Адам. Адам не
Данко – гордый, смелый, жертвенный, героический. Библейский Адам – полная противопо-
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ложность героическому Данко. И это никакая не случайность. Адама топят для того, чтобы
утопить меня, так как я отождествляю себя с «первым человеком» и на подсознательном уровне
ставлю знак равенства, прошиваю себя идентификацией. Я уже сижу на крючке манипуляции
и моё подсознание работает против меня. Сознание говорит мне одно, а подсознание делает
совсем другое, работая против меня, как троянский конь…

А что бы было, если бы на месте Адама был Данко? Была бы другая религия. Но герой
на месте Адама не предполагался изначально, потому что это не религия победы, это религия
поражения. Вот это религия Бога? Религия Бога это религия борьбы и победы, а не падшего
поражения.

Наша религия – это религия гордого Данко. Можно ли представить гордого, смелого,
героического Данко – грешником: падшим, кающимся, виноватым, извиняющимся, заком-
плексованным, ущербным? Нет. Раб и герой не совместимы в одной идеологии. Библии герои
не нужны.

«Я не люблю, когда мне врут,
Но от правды я тоже устал.
Я пытался найти приют,
Говорят, что плохо искал.

Я не знаю, каков процент
Сумасшедших на данный час,
Но если верить глазам и ушам -
Больше в несколько раз».
 (Виктор Цой.)
Если Ягнёнок будет безгрешным и не виновным в дьявольских кознях против Волка

его сородичей, то как его съесть? Ведь тогда Волк нарушит Закон. Основной задачей Волка
является – создание компромата. Съесть святого – означает сделать из него мученика, а при
таком раскладе Волк становится злодеем, а не законотворцем. Нет, такой пасьянс Волку не
нужен; нужна ГРЯЗЬ, гнильца, компромат. А если компромата нет, значит «машина право-
судия» должна его сфабриковать. Включайте «колёса правосудия», отрабатывайте свой хлеб,
дармоеды! На первый план выходит борьба со святостью и создание убийственного компро-
мата на жертву, чтобы жертва выглядела чернее ночи и грязнее чёрта. Ягнёнка нужно сделать
виновным во всех «злодеяниях» его сородичей: «…вы все мне зла хотите и если можете всегда
вредите». Вот! Вот оно – правосудие: всегда хотят зла, всегда вредят… эти проклятые саблезу-
бые овцы. Да они прямо сотканы из зла и вредительства. А разве может быть другим Ягнёнок,
не таким как его подлые клыкастые сородичи? Да он просто само исчадие зла, Чикатило! А
зло нужно наказывать… Невинный Судья, святейший непогрешимый Волк (дон Вашингтон),
должен покарать вселенское Зло в лице этого кровожадного, вероломного Ягнёнка. Да свер-
шится правосудие!

Ну вот – можно готовить ужин.

«…Тот протокол заключался обидной тирадой,
Кстати, навесили правде чужие дела.
Дескать, какая-то мразь называется правдой,
Ну а сама пропилась, проспалась догола».
 (Владимир Высоцкий.)
…Законотворцу Волку некогда слушать оправдания этого злодея из Мордора: «–

Заткнись, устал я слушать. Досуг мне разбирать твоей вины, щенок!». У Чикатило не может
быть оправданий. Волк творит высший суд и несёт добро миру, очищая его от великого зла
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в лице Ягнёнка. По мировоззрению Волка, мир станет намного чище, если из него исчезнет
Мордор Иран и Мордор Россия. США несёт на себе «благородную святую миссию» очищения
мира от злых демонов. Но почему святой Волк несёт в своих руках не букет цветов и договора
о мире и сотрудничестве, а биту – морской флот до отказа забитый ракетами «свободы»? Да
потому что он грязный уголовник-рецидивист, мясник со скотобойни.

В международном суде предусмотрен прокурор и адвокат. Но сторона обвинения отка-
зала Адаму в защите. А это вопиющее нарушение законов судопроизводства! Это не суд, это
– СУДИЛИЩЕ, заказ на расправу.

Вот ведь какая загогулина вырисовывается: еврейские раввины в «священном» писа-
нии придумали ГРЕХОПАДЕНИЕ – для скотов-гоев и ИЗБРАННОСТЬ – для себя любимых.
Избранный народ не подпадает под проклятье грехопадения. Нормально «раскинуты карты»:
у избранного народа одни козыря, у неполноценных гоев одна шваль. Скоты – пали во грехе, а
святой народ – получил от «бога» всё царство земное, в вечное распоряжение и царствование
(не служение). А если еврей когда-либо и согрешил, то для этого существует (существовала)
«искупительная жертва» – козёл отпущения, который брал на себя всю скверну еврея (жерт-
воприношение). В числителе – чистый святой еврей, избранный «Богом» для царствования
над неверными, в знаменателе – грязный, падший во грехе смерд, который должен прислужи-
вать избранному народу и заниматься вечным самобичеванием. Вот истинное лицо еврейской
религии.

Идея избранности порождена гордыней, а гордыня – это грех, благодаря которому Люци-
фер слетел с Небес. Идея избранности – это идея Люцифера, который провозгласил себя
избранным на Небесах и хотел, чтобы ему поклонились все ангелы и сам Бог. Это идея Дья-
вола и все «избранные» ходят под ним. Любая нация, которая заявляет о своей избранности,
говорит устами Дьявола. Избранность требует поклонения и считает, что все должны ей слу-
жить, а она должна царствовать. Но Иисус сказал: «Я пришёл послужить». Не царствовать Он
пришёл, а послужить. Избранность поклоняется только себе, своей гордыне и подчиняет всех
«низших». Поклоняясь Дьяволу и идее избранности, иерархии высших и низших, вы должны
отречься от Бога. Вы не можете быть на стороне Бога, если признаёте кастовую систему и кого-
то ставите ниже себя. Против кастовой системы выступал Будда, но система каст в Индии суще-
ствует и поныне, которая низвела целые слои индийского общества до уровня скотов. Просто
спросите себя честно: «Кого я ставлю ниже себя?» Ставите? Ну тогда обнимитесь с Дьяволом,
он ваш господин.

«На протяжении многих веков некоторые мыслители считали учение о заместительной
жертве безнравственным в своей основе. Они утверждали, что ни грех, ни праведность не
могут быть переданы. В ход был пущен также юридический аргумент, согласно которому заме-
щение разрешается только по гражданскому, но не по уголовному кодексу. Например, я могу
заплатить за своего лучшего друга штраф за превышение скорости, но я не могу сесть за него
в тюрьму за совершение вооружённого ограбления или разбоя. Главная беда здесь в том, что
смешиваются два разных понятия: человеческое преступление и грех. Майкл Грин указывает,
что между грехом и преступлением есть одно важное отличие: преступления совершаются
против общества, а грех – против человека». (Джордж Найт. «Схватка с Богом».)

Есть такая книга, называется Уголовный Кодекс. Там за каждое преступление прописано
наказание. Практически каждый знает, что будет, если он нарушит ту или иную статью Уголов-
ного Кодекса. Но Адам и Ева не знали, каким будет наказание наглядно. Даже самая суровая
статья Уголовного Кодекса может наказать преступника максимум на 30-50-80 лет. Но нака-
зать навечно, да ещё и весь род людской, наказать за ошибку кого-то, кого использовали «в
тёмную»… Да Гитлер просто мелкий пакостник по сравнению с таким «правосудием».
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«Идея о том, что вину можно перенести, была основополагающим принципом всего обря-
дового служения, совершавшегося в древнем Израиле, кульминацией которого было ежегодное
перенесение вины на козла отпущения». (Ганс Ларонделл.)

«Всех на роги намотаю и по кочкам разнесу,
И ославлю по всему по белу свету.
Не один из вас будет землю жрать,
Все подохнете без прощения.
Отпускать грехи кому – это у ж мне решать,
Это я козёл отпущения».
 (Владимир Высоцкий.)
«Сын не понесёт вины отца, и отец не понесёт вины сына». (Иезекииля 18:20)
Даже детей не наказывают за преступления отцов. Но наказать меня за преступление

многотысячелетней давности… Если мне приходит счёт из банка за коммунальный платёж, я
отдаю себе отчёт в том, что коммунальные услуги должны быть оплачены. Но если мне непо-
нятна суть платежа, если мне предлагают оплатить какую-то неустойку шести тысячелетней
давности,– я не могу платить за то, чем не пользовался. Счёт за воду, воздух и солнечный свет
оплатить готов по первому требованию, так как ими пользуюсь каждый день, но счёт за пер-
вородный грех оплачивать не стану. Предъявите мне всю кредитную историю этого платежа.
Дайте хоть что-то, чтобы знать, за что платить. Но вы ничего не даёте, предлагая мне платить за
химеру. Вы не даёте мне ни фактов, ни весомых аргументов, но говорите: «Плати, грешник!»
По вашей логике сажать подозреваемых нужно без суда и следствия, без какой-либо докумен-
тации и доказательной базы. Ты грешник, потому что так сказано в Библии. Доказательств нет.
Доводы здравого смысла игнорируются.

Кто виноват в первородном падении – Адам (1), Бог (2) или Дьявол (3)?
В первородном падении виновен тот, кому оно было выгодно. Есть персонаж, который

кровно заинтересован в грехопадении, но всегда остаётся в тени. Человечество пало и несёт
наказание, а главный Виновник падения остаётся безнаказанным. НО ПОЧЕМУ ЧЕЛОВЕЧЕ-
СТВО НАКАЗАНО СЕЙЧАС, А ОТЕЦ ЛЖИ БУДЕТ НАКАЗАН КОГДА-НИБУДЬ ПОТОМ:
ГДЕ НАКАЗАНИЕ ПРЯМОПРОПОРЦИОНАЛЬНОЕ ПРЕСТУПЛЕНИЮ?

На главные вопросы религии у религии ответов нет. Таких вопросов много и все они
остались без ответа. Начнёшь слушать священников, а они просто «забалтывают» вопрос, не
давая прямых и чётких ответов. Они просто не знают, что ответить. Мне бы было очень инте-
ресно, если бы все неудобные вопросы обсуждались на телеканале «Спас», чтобы там можно
было хотя бы на час включать свои мозги. Но мозги там включать не надо никогда, потому что
это канал для домохозяек, туристов и случайных прохожих, а не для людей критически мыс-
лящих. Но для людей мыслящих там пищи нет. Видимо слабоумные бараны нужны не только
власти, но и Церкви.

Итак. Князь Мира сего – на свободе и продолжает злобствовать, губить души; а тот, кто
не злобствовал и не предавал (Адам) – уничтожен во всех формах и смыслах.

«…И изгнал Адама, и поставил на Востоке у сада Едемского Херувима и пламенный меч
обращающийся, чтобы охранять путь к дереву жизни» (Бытие 3:24).

– А где раньше был этот Херувим, разве Он не знал, что опасное дерево нужно охранять
всегда, а не после ограбления? Разве нечто ценное и опасное нужно охранять не ДО, а ПОСЛЕ?

Даже человеческая юстиция, как правило, не наказывает «по первоходке» за нетяжкие
преступления. Гуманность подсказывает, что первый раз правонарушителя лучше простить,
потому что по одному разу ошибаются абсолютно все: кто-то из вредности, кто-то из любопыт-
ства (Ева) или по глупости (Адам). Это нормально, это не грех. Человеческому правосудию не
свойственна кровожадность: дать «вышку» за преступление средней тяжести? Но что же мы
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видим в Эдеме… Сразу дана «высшая мера» тем, кто до этого никогда не грешил и вообще
не знал, что такое грех. Святая пара совершает ошибку, не кается в ней, малодушничает… И
что. Они кого-то убили, распяли, взорвали, повесили, утопили, подставили, оболгали? Святая
пара из любопытства съедает пару запретных плодов… И за это надо сослать их пожизненно в
Гулаг, прокляв весь род человеческий? Где «Бог есть любовь», где милосердие, где прощение
«на первый раз»? Меня хотят убедить в том, что Бог мстит из справедливости. Но справедли-
вости здесь нет. И мне трудно убедить себя в том, что месть свойственна Богу.

Мне бы хотелось встать на сторону Бога и сказать: «Прав Ты милосердный, великодуш-
ный Боже!»,– но не могу этого сделать. Версию о вине Адама мы отметаем сразу за недоста-
точности улик и тяжести содеянного. Смягчающих обстоятельств преступления – корзина и
маленькая тележка: ранее не привлекались, вели святой, праведный образ жизни, на учёте в
разных органах не состояли, адекватны, честны, законопослушны, не замечены в богохульстве
и корысти. Ну всё… иконы писать можно. Максимум что им светит это выговор в личном деле
и постановка на учёт за мелкое хулиганство. Казнить нельзя (не за что), помиловать. Злодеяние
совершили не Адам и Ева, а Судья, вынеся несправедливый приговор. А Судья ли его вынес?

Перед нами два Дяди: плохой Дядя и хороший Дядя. Оба замешаны в эдемском разбое
– осуждении невиновного. Наша задача выяснить, кому выгоден падший Адам.

«Люцифер, осеняющий херувим, захотел быть первым на небе. Он стремился к власти
над небесными существами, чтобы отдалить их от Творца и заставить поклоняться себе. Для
этого он представил им Бога в ложном свете, обвинив Его в стремлении к самовозвеличе-
нию. Свои собственные порочные наклонности он приписал любящему Творцу. Так он ввёл
в заблуждение ангелов и людей, заронив в них недоверие к Слову Божьему и заставив сомне-
ваться в Его доброте. Поскольку Бог преисполнен необыкновенного величия, а сущность Его –
правосудие, то сатана заставил людей думать, что Он жестокий и непрощающий. Ему удалось
обмануть первых людей и склонить их на свою сторону, принудив восстать против Бога. И
море страданий затопило землю.

Тот же дух, который привёл к восстанию на небе, до настоящего времени вдохновляет
мятежников на земле. Среди людей сатана проводит ту же политику, которую проводил, обо-
льщая ангелов. Его дух и сегодня господствует в детях непослушания. Подобно ему, они стре-
мятся уничтожить ограничения Закона Божьего и обещают свободу людям, нарушающим Его
предписания. Обличение во грехе продолжает вызывать тот же дух ненависти и сопротивле-
ния. Действуя так же, как и на небе, создав ложное представление о Господе как о суровом и
жестоком тиране, – сатана склонил людей ко греху. И, преуспев в этом, он объявил, что неспра-
ведливые требования Божьи привели человека к падению, как в своё время они подтолкнули
к мятежу и его самого». (Елена Уайт. «Князь мира сего».)

Теперь о главном. Вам никогда не казалось странным, почему падший Ангел, Люцифер
– находится на олимпе славы, а падший Адам – валяется оплёванный в канаве? Эту великую
странность нужно внимательно анализировать. Вы когда-нибудь где-нибудь слышали что-то
плохое о Люцифере? Я никогда не слышал. Никогда. Мне приходилось слышать оскорбления
Бога, но не приходилось слышать оскорбления Люцифера. ТАК КТО ТУТ БОГ?

Люциферу поклоняются. Люциферу служат. В Америке Люцифер – это авторитет на
уровне Бога, если не выше. Но как такое возможно: ведь он отец всякой лжи, он Зло, он несёт
только смерть и разрушение? Люцифер – враг Бога, Христа и человека. Но ему поклоняются
как Богу и никогда не говорят о нём плохо. Плохо говорят о Боге (жестокий), о человеке (пад-
ший), о Христе (слабый)… О Дьяволе – никогда! Как такое возможно, как отец лжи умудряется
носить белые одежды, имея дьявольскую сущность? Мистика. Почитайте «Мастера и Марга-
риту»: там Воланд ну просто рыцарь и одуван. Это прямая или косвенная героизация Зла,
обеление злодея. Почему так происходит, почему даже у писателей неосознанно происходит
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романтизация мерзости? У Булгакова Воланд рыцарь, а не преступник. Но Дьявол не рыцарь,
а полная его противоположность. Не надо героизировать Зло.

Вывод. Дьявол – неприкасаем и непогрешим, он священная корова, более священная,
чем Бог. Бог поругаем не бывает? Бог поругаем бывает, а Дьявол нет. НИКТО не смеет под-
нять руку на Дьявола. Иисус с Дьяволом боролся и за эту борьбу был убит. Реальный бог на
земле это Дьявол, так как все события движутся по его сценарию. Бог проигрывает Дьяволу
в битве за человека. Ну и кто тут (на Земле) всемогущий Творец? Тьма по определению силь-
нее, потому что человек больше «животное», чем «творение». Чтобы быть Тьмой, нужно быть
просто животным; чтобы быть Светом, нужно «выползти из шкуры животного» и постоянно
бороться за звание Человека.

Во Вселенной сотни триллионов планет. Вопрос. Почему падший Ангел был изгнан
именно на Землю, туда, где находится творение божие? Ничего более абсурдного представить
нельзя: на Земле живёт святое творение Бога и туда же изгоняется падший Ангел, отец лжи
и беззакония… И что же будет делать падший Люцифер – спокойно наблюдать, как творение
Бога наслаждается безгрешной жизнью? Он сделает всё, чтобы возвыситься над этим творе-
нием, возвысить грязь над чистотой, а для этого творение Бога должно стать новым творением
– дьявольским, пошедшим против Бога. Не это мы наблюдаем сегодня? «Грязь» объявлена
новыми ценностями, а Свет повсеместно уничтожается.

Как святое творение Бога и падший Ангел оказались на одной планете? Не это ли шедевр
идиотизма? Запускаем в бассейн голодную акулу и две золотые рыбки, чтобы посмотреть – а
что же будет делать акула?.. Она будет восторгаться красотой золотых рыбок, их чистотой и
святостью.

Человека нужно было любой ценой втоптать в грязь, а это вообще не почерк Бога. Бог
есть любовь и Бог втаптывает человека в грязь грехопадения? Любовь – это то, что возвышает и
старается сделать достойным любви. А что такое грехопадение? Это убийство любви, чистоты,
первородности, убийство образа божьего в человеке. То есть Бог, который есть любовь,– уби-
вает любовь и образ божий в человеке? Почему в саду Эдема происходит не акт возвышения
человека, а акт его унижения? Этот сценарий не ищет возвышения и восхождения, подвига и
героизма, он хочет падения. Но падение человека возвышает падшего Ангела, а не Бога. Гре-
хопадение унижает творение Бога и не унижает самого Дьявола.

Почему религиозный трактат начинается не с акта возвышения, а с акта унижения? Рели-
гия это вообще о чём – о возрождении, воскресении Духа или о его падении? Падение и уни-
жение показано в Библии как нечто такое, что является главным,– а героизма и мужества там
нет. А зачем мне религия, которая ставит меня на колени, делает грешным рабом и заставляет
каяться, а не делает меня воином духа, побеждающим зло? Почему я не побеждаю Зло, а ста-
новлюсь его жертвой, вижу раба, но не вижу героя? Религия не даёт мне свободу и величие
духа, а лишает его.

Какой цели служит религия? Мне нужна трансформация сознания и кристаллизация
духа. Но по факту меня ведут не к Свету, а в Тьму. Зачем мне знать о первородном грехе и
грехопадении, если мне его не надо? А где первородный ПОДВИГ? Почему в вашей религии
всё перевёрнуто с ног на голову и начинается с плохих, а не хороших поступков? Почему о
первородном подвиге не сказано ни слова, нет ни слова о борьбе с Дьяволом; почему побеж-
дает Зло, а не Добро, грязь и низость, а не чистота и высота? Мне не надо вашей религии паде-
ния, вашей гравитации, вины и унижения. Я хочу вместе с Данко искать Новую Землю, идти в
Царство Небесное, а не копошиться в болоте Царства Земного. Легенда грехопадения – это не
о чистых ценностях Неба, а о грязи Земли. Автор этой религиозной диверсии, культивирует
во мне тёмные чувства, а не разжигает светлые. Здесь нет левитационных стимулов восхожде-
ния вверх, восхождения к вершине; перед нами гравитационные стимулы и падение вниз. Это
поклонение чему, культивация каких энергий?
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Мы не можем говорить о справедливом сценарии того, что произошло в библейском
Эдеме по одной простой причине: Адам – это марионетка, пешка на шахматной доске, которую
двигают два гроссмейстера. Адам «ходит» не туда, куда хочет, а туда, куда его двигают по доске
злой и добрый дядя. У злого и доброго дяди – пари, они играют на интерес: кому достанется
КУКЛА. Злой дядя вцепился в одну ногу куклы, а добрый дядя в другую ногу… и тащат-тащат
эту куклу в разные стороны, как две собаки одну КОСТЬ. А кукла безжизненно висит… и,
выпучив глаза, смотрит, как её разрывают на две части эти плохие дяди. Кому-бы не досталась
кукла в этом пари, разорванная и погрызенная кукла уже не узнает. «Так не доставайся же
никому!» («Жестокий романс».)

Чтобы править человечеством, нужно сделать человека рабом. Если сделать человека
свободным от греха и пороков, им нельзя будет править. Нужно подсадить его на любую зави-
симость, только чтобы он не был чист, горд и героичен. Эта подлая легенда грехопадения как
раз и занимается вымарыванием человека в дерьме, уничтожением творческого начала в чело-
веке (образа божьего). Гордость, чистота и справедливость – никогда бы не позволили сделать
такое над образом Божьим. Но о справедливости в этой легенде говорить не приходится.

Зачем Богу грешный раб и поклонение в страхе? Эти энергии страха и унижения нужны
не Богу, а Князю мира сего, так как не развивают, а разрушают человека. Что не смог сделать
ГРЕХ в уничтожении человека (образа божьего), то доделало – ЗОЛОТО. Человечество пало,
задавленное грехом и золотом, алчностью и пороком. Пало оно не от греха Адама и не от «заме-
стительной жертвы»: нельзя перенести грех или преступление на другого человека. Человече-
ство пало от гравитации своей алчности. Алчность также естественна, как естественно земное
притяжение. Противоестественна борьба с алчностью, так как предполагает движение вверх,
подъём в гору. Борьба с гравитацией земной алчности, вот что должна была проповедовать
религия Бога, а не религию грехопадения.

Нельзя перенести свою вину на «козла отпущения». Не может быть и «искупительной
жертвы» Христа, так как нельзя искупить за других то, что они натворили сами. Искупить
свои деяния мы можем только сами действиями самоотверженного подвига. Невозможно ни
падение человечества от первородного греха, ни искупление человечества от этого падения.

Вне всякого сомнения человечество ПАЛО, но не от первородного греха, а от своей
агрессивности, алчности и слабости. И никакой Христос ничего искупить не может; может
это сделать только сам человек, обрубив гравитационные магниты алчности и взлетев в Небо
открытого космического сознания. Христос не может искупить то, что вы опять уничтожите
гравитацией своей алчности. Это равносильно тому, что вычерпывать воду из океана. Искупить
«гравитацию алчности» извне невозможно, алчность убивает изнутри. Не снаружи происхо-
дит воскрешение, а изнутри: эта проблема не решаема извне. Нам же говорят, что её решил
Иисус, а создал Адам. Но извне ни создать, ни решить эту проблему невозможно: никто за нас
не может трансформировать гравитационные энергии в левитационные, а весь смысл религии
только в этом и заключается.

В своём падении виновен человек, а не Адам и спасти он себя может только сам, а не
Иисус.

Победа Христа заключается в том, что Он совершил жертвенный подвиг, но это не подвиг
искупления, а наглядный пример победы добра над злом, когда совершается жертва и за неё
не берётся плата. При такой расстановке сил Зло начинает буксовать, потому что не может
уничтожить жертвенный подвиг. Жертву нельзя победить, если она не идёт на компромисс,
сделку. Жертва это неприступный бастион для сил Тьмы. Но как только в сознании появля-
ется жажда компромисса, жажда обладания и наживы,– Битва уже проиграна, потому что за
мыслью последует действие, а за действием ПАДЕНИЕ. Падение – это суть Падшего Ангела и
он хочет, чтобы вместе с ним пал весь мир. В идеале весь мир должен стать – продажным. В
царстве Дьявола – не падших не будет, их попросту уничтожат. Падение Адама очень симво-
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лично: это символическое послание о том, что все должны быть ПАДШИМИ, чтобы не быть
выше падшего Ангела. Это царство падших существ, которые должны быть точной копией
своего господина – Падшего Ангела, князя Тьмы, беззакония и лжи. Непорочность, непродаж-
ность, жертва и подвиг в царстве Антихриста станет величайшим грехом, так как эти качества
вас возвышают над Падшим Ангелом. Вот послание Библии: вы не должны возвыситься, вы
должны пасть и стать образом и подобием Падшего Ангела. Это послание из Ада.

Падший Ангел сейчас находится во всей своей славе и силе. Но почему падший Ангел
находится в славе, а падший Адам в позоре и бесчестье? Почему грехопадение человека играет
на руку только падшему Ангелу, а не Богу? Свергнув Адама, Бог сделал именно то, что хотел
Люцифер: растоптал человека и возвысил врага человека на фоне этого падения. И «бог» здесь
тот, кто этот сценарий и создал. ЗДЕСЬ ВСЕ АКЦЕНТЫ ЗАТОЧЕНЫ НА ЖЕРТВУ, А НЕ НА
ОХОТНИКА. Объектив камеры направлен на жертву и интересуется только жертвой. Объек-
тив вообще не показывает охотника, потому что Охотник и направляет объектив.

Вывод. В справедливой религии, не вывернутой на изнанку, Бог должен был возвысить
человека (своё творение) и растоптать Дьявола (символ восстания на небе и изгнания из рая).
Но в Библии нет возвышения человека и уничтожения Дьявола. В вашей мутной религии –
Дьявол неприкасаем.

В грехопадении три действующих лица. Из них один победитель – Люцифер и два про-
игравших – Бог и человек. Интересная комбинация: два лоха и один гроссмейстер. Смотрим
сценарий. Бог изгнал Люцифера на землю и создал там своё творение. Потом Он играет в под-
давки и всё делает так, чтобы Его творение заняло место падшего ангела, место изгнанного,
отвергнутого бунтовщика,– а сам сосланный с Небес оседлал шею творения Бога.

– Браво! Оценка кол и полная дисквалификация Бога. Перед нами запрограммирован-
ный на уничтожение суицидальный проект.

А теперь начинаем включать мозги. Адам опущен ниже плинтуса. Бог играет на стороне
Люцифера, забивая самому себе голы… Гроссмейстер Люцифер навязывает свою игру и чело-
веку, и Богу. Так кто тут Всемогущий и Творец? Уж точно не Тот, кто играет на стороне врага.

Так как ситуация выглядит абсурдной, нужно перевернуть её вверх ногами.
Что нужно падшему Ангелу? ПАДЕНИЕ Человека. Зачем Богу падение Адама? Богу

нужно воскресение Человека, воскресение в нём образа божьего, воскресение творца и эво-
люциониста, возвышение в человеке всего человеческого, героического, самоотверженного,
непродажного; эволюционный рывок. Бог хочет воскресения, а не падения человека. Но нам
навязали падение и лишили возможности воскресения. Покажите мне хоть одну религию
подвига, героизма, строительства Небесного Царства. Нет ни героизма, ни строительства
нового, основанного на других физических принципах. Одна такая религия была, есть с кого
брать пример: это строительство атеистического советского коммунизма. Тот коммунистиче-
ский атеизм был крайне религиозен и так как верили они, мы верить не можем. Нам бы их веру
и сегодняшние технологии… Сегодня можно моделировать любые проекты. И знания есть, но
нет веры.

Почему Люцифер убил в человеке Героя, творца и строителя? Потому что Герой не может
быть падшим рабом, грешным ничтожеством. Герой поднимается вверх, к Небу, а не падает
вниз, в мир физиологии и потребления. Герой воспламеняет свой Дух, а не страсти и желания
Низа. А Люциферу нужно воспламенение Низа, воспламенение физиологии, воспламенение
желаний тела и огнетушение желаний Духа. Никакого ВЕРХА, только НИЗ. Всё время вниз…
до состояния овоща, растения, баклажана. Люциферу нужна – СВИНОФЕРМА: жуй и жди
своей очереди на убой. Нужен жующий донор, энергетический биопланктон. Всё сводится к
жратве – кого-то кем-то. Просто есть жратва белковая, а есть жратва энергетическая. И вся
история Земли – это история ЖРАТВЫ чьей-то плоти или чьей-то энергии. Мы «энергетиче-
ский сникерс», закусон.



С.  Кобец.  «Евангелие огня»

229

Грехопадение это огнетушение. Почему гасят подвиг русского народа во Второй мировой
войне? Да потому что, если народ совершил Подвиг, его нельзя поставить на колени: народ-
герой не может быть народом-рабом. Понятия взаимоисключающие. Был совершён величай-
ший подвиг в истории человечества. И теперь какая-то мразь называет этот народ – неполно-
ценной расой, ватниками. Герой по определению полноценен. На лицо огнетушение любой
ЛЕВИТАЦИИ ДУХА, любого Света, Огня, Правды. Почему же эти слуги Тьмы так ненавидят
Свет? Потому что Свет мешает эволюционировать Тьме и погружать весь мир во мрак нового
средневековья. В идеологии Антихриста только слуги Тьмы являются «полноценными»; все
служители Света неполноценны по определению, так как препятствуют эволюции мракобесия.
Эти служители будут уничтожаться для ускорения эволюции мракобесия. Эволюции две: одна
эволюция мракобесия (вниз), вторая эволюция Света – вверх.

Те жертвы, которые тысячелетиями приносились Богу – приносились совсем не Богу. Бог
есть Свет, Ему не нужен паразитический источник питания. Зачем Богу принесённая жертва,
лишённая жизни? Речь идёт об акте смерти, а не о рождении новой жизни. Но Бог даёт жизнь,
а не отнимает её. Отнимают жизнь тёмные Духи, потому что не могут существовать без пара-
зитического источника питания, им нужна живая свежая кровь, в которой находится главный
источник жизни – Психея. Войны и реки крови льются не просто так: они провоцируются тём-
ными сущностями, превращая людей в источник питания. Кушать хочется не только нам, но и
паразитам. Убийство – это высвобождение психической энергии.

Если за принесённую жертву берётся какая-то плата,– она теряет свойство жертвы и
обретает свойство сделки. Сделка – это всегда для СЕБЯ. Сделка не может быть Жертвой (не
для себя), так как ты взял за неё плату, удовлетворил свою жажду алчности, стяжательства. А
кого питает жажда алчности? Она питает паразитический мир. Алчность, продажность, бес-
принципность, тянет человека вниз; с таким грузом жертвенное притяжение вверх становится
невозможным. Разновекторность притяжения этих противоположных сил, может нам объяс-
нить очень многое: это главный принцип противоборства сил Света и Тьмы. Это вообще глав-
ный религиозный принцип: принцип противостояния двух несовместимых разновекторных
сил, движение вверх или вниз. Главный смысл в том – чему ты служишь (какому господину),
чем жертвуешь и за что готов отдать свою жизнь. Главный анти-смысл: ты не служишь (а цар-
ствуешь), не жертвуешь (а продаёшься), не готов пострадать (а готов продать) – обнимись с
Дьяволом. Послужи, пожертвуй, пострадай не за себя и ты сможешь стать Воином Христа.
Царствуй, продавай и продавайся: и ты будешь слугой Дьявола. Вот формула движения вверх
и вниз, формула религии Христа и Антихриста.

Это максимально простое и доступное объяснение, но можно всё это запутать так, что
расшифровывать придётся в двух или пяти томах. Религии и философии именно так и делают,
чтобы придать веса и значимости своим «исследованиям». Если всё объяснить просто и
коротко, тогда зачем весь этот заумный хлам? Не запутать лабиринты смысла, а максимально
распутать их – вот в чём наша цель. Это позволит сохранить душевные силы и время на поиск
правды и справедливости. Мне сохранить время и силы не удалось, так как для объяснения
сложного простым языком нужно максимальное количество душевных сил и времени. Это 30
лет голого энтузиазма… вопреки всему и против течения жизни. И в полном одиночестве, так
как понять мою работу и усилия даже никто и не пытался. Да и мог ли?

«– СЦЕНА! Я продирался к тебе сквозь дремучие джунгли закона,
Что на службе у тех, кто не верит ни в чёрта, ни в Бога.
А дорогу к тебе преграждала нечистая сила,
И того, кто ей душу запродал – превозносила.

Раздавая чины и награды этим самым продавшимся гадам,
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Настоящих и неподкупных сводила в могилу.
Раздавая чины и награды тем бездарным пронырливым гадам,
Настоящих и неподкупных сводила в могилу.

Сцена! Я дошёл до тебя и стою, и пою наконец то,
И убеждён, что занял по праву свободное место.
Ну а происки слуг преисподней
Не страшны нам с тобою сегодня,
НАШЕ ВРЕМЯ ПРИШЛО.
Да поможет нам сила Господня».
 (Игорь Тальков.)
Люди своей гравитацией алчности помогают Падшему Ангелу уничтожать этот мир и

погружать его в нижние слои астрала – в АД. Восхождение (воскресение) совершается только
через Жертву. Жертва – это путь воскресения и «выползания» человечества из «тела Анти-
христа». Космический Закон Равновесия гласит: любая энергия или сила перетекает Вверх
или Вниз (закон октав); а вот куда она перетечёт (алчность или жертвенность) – решите для
себя сами. Мы сами себя перемещаем Вверх (вышестоящей октавы) или Вниз (нижестоящей
октавы). Всё есть ЭНЕРГИЯ, а психическая энергия всегда движется – вверх (к Огню) или
вниз (к Воде). К «Свету» или к «Тьме».

Сначала Адам был угоден Богу и жил в полной гармонии с окружающим его миром, был
праведником, чистым светом. Почему он вдруг «упал», что ему не хватало – запретный плод
помешал? Нет. А может он поднял восстание на Небе? Нет. А может он настроил ангелов про-
тив Бога? Нет. А может он усомнился в справедливом правлении Бога? Нет. Никаких телодви-
жений в сторону Бога и Его законов не было. Адам чист, он не отравлен гордыней, тщеславием,
алчностью, местью, ненавистью… Он не замарал свою душу, не бунтовал против Бога и Его
законов. Состава преступления нет. Почему вполне лояльный Богу Адам, не совершивший
ничего криминального, в одночасье становится исчадием ада? По юридической терминологии,
на Адама ничего нет, даже придраться не к чему. Библия сама говорит, что он был чист и
невинен.

Причина в другом: Адам не должен был ни при каких обстоятельствах оставаться чистым
светом, лучезарным ангелом, которым когда-то был Люцифер. Перенести такой «позор»
и такое сравнение Князь Тьмы просто не мог. Это же очевидно: если пал Люцифер, то пасть
должен и человек, Адам, чтобы не быть выше Люцифера – немой совестью собственного паде-
ния. Адам в Эдеме был выше Люцифера, так как не был отвергнут Богом и не был опорочен
падением. Как такое пережить? Да никак: нужно срочно опустить «творение» до своего пад-
шего уровня, а потом ещё поиздеваться над ним, превратить в кающегося и ползающего на
коленях скота. Падший раб – идеальное сочетание. Наихудшее сочетание – героическая лич-
ность, герой, приносящий жертву. Вот почему им так ненавистны герои ВОВ: из них нельзя
сделать падших рабов; они будут стараться стереть эту память из сознания народа. Героев будут
помнить. Нужны не герои, а рабы, чтобы помнить одного «героя» – падшего Ангела, преступ-
ника и революционера, бросившего вызов Закону и Богу. Если уничтожить закон и героев,
тогда останется один «герой» – анти-герой Дьявол.

Грехопадение – это провокация Люцифера, к которой Бог не имеет никакого отноше-
ния. Цель Дьявола сделать человека равным себе – падшим, не дать ему быть Светом, луче-
зарным ангелом. Человек не должен быть подобием Бога, творящего свет и добро – безвоз-
мездно. Всё должно делаться только возмездно и корыстно, только для себя; нужно поглощать,
брать как это делает Тьма. Вы должны быть подобием Тьмы – брать и поглощать. Что человек
и делает. Это религия паразитизма. То есть человек – это подобие Тьмы, Дьявола, а не подо-
бие и образ Бога. Грехопадение на это подобие и работает – подобие падения с небес. Чего



С.  Кобец.  «Евангелие огня»

231

может хотеть Дьявол, если не этого? Падший, грешный, грязный, алчный, завистливый, высо-
комерный и возгордившийся, продажный,– вот портрет падшего ангела и его «паствы». Грязь
и низость, тьма, гравитация, разрушительные тенденции, отсутствие созидательных начал –
что ещё может характеризовать подобие падшего Ангела? Это культивирование качеств Тьмы
и отсутствие качеств Света. Мы не подобие Бога в данном своём падшем качестве, но это не
следствие грехопадения.

Люцифер не даст возвыситься Человеку, воскреснуть Герою, не даст человеку стать выше
себя, выше своей порочности. Не было бы запретного плода, была бы какая-то другая наду-
манная причина грехопадения. Без грехопадения нельзя, так как это послужит поводом для
возрождения в человеке Героя, а Герой – это увеличение левитационной светимости в чело-
веке, это движение вверх, приближение его к состоянию ангела. Это процесс прямо проти-
воположный грехопадению – падению в состояние падшего ангела. Нам навязали грехопаде-
ние того, кто когда-то был ПАДШИМ. Чей сценарий? «По образу и подобию грехопадения на
Небе…» Другого сценария с Адамом и быть не могло, так как автор этого сценария не Бог,
а Дьявол. Можете ли вы себе представить, чтобы Падший Ангел проповедовал религию геро-
изма и жертвенности, восхождения к Свету? Религию падения не мог создать Бог, так как это
религия Падшего Ангела. У религии Бога противоположные векторы целей. Просто смотрите
на противоположные векторы целей и на их мотивацию, и вы увидите чья это религия. Не надо
быть гением, чтобы в этом разобраться: поклоняясь религии грехопадения Церковь поклоня-
ется Дьяволу. И хрен бы с ними! Но они ведут в пропасть и свою паству…

Сморите в чём заключается главный идиотизм. Эту религию придумали евреи и они не
верят ни в какое грехопадение, так как они считают себя избранной расой, а избранные не
могут быть падшими, так как это абсурд. Они не верят в эту чушь, но в неё верят – тупые гои!
Тем самым только подтверждая ярлык «тупые бараны гои». Вас пасут как баранов – евреи,–
а вы этого даже не видите. Правильно они называют вас тупыми! Без лоха и жизнь плоха. Вы
лохи. Вся страна обобрана до нитки – но ведь по телевизору говорят, что всё хорошо!.. Значит
всё хорошо. А своих мозгов-то нет, чтобы понять, что всё плохо. Вы даже на Украине уми-
раете за интересы евреев, а не русских. Лазара послушайте: прямым текстом сказано, что вы
идиоты и рабы. Но основная масса гоев верит в еврейские басни. Поэтому они вас и называют
тупыми баранами. Кто контролирует СМИ? ЕВРЕИ. Катехизис евреев в СССР говорит: «…
они (гои) должны знать только нашу трактовку». Ну так вы и хаваете то, что вам дают евреи
– их трактовку в СМИ.

Адам не собирался никуда «падать», так как его психологический портрет не соот-
ветствует поступку грехопадения. Я требую немедленного оправдания Адама! Грехопадение
Адама – это калька с грехопадения Дьявола, который пал с Небес и должен быть немедленно
наказан Организацией Объединённых Вселенных. Почему этот Преступник до сих пор на сво-
боде? Правда в том, что грехопадения Адама не было, а было грехопадение Люцифера и покло-
няясь грехопадению вы поклоняетесь своему падшему господину – Дьяволу. Такое ощущение,
что людей загипнотизировали.

Вам не дадут отмыть Адама, так как весь религиозный бизнес построен на его грехопа-
дении. Это выгодный бизнес, который устраивает всех проповедников слова Дьявола. Любовь
приходит и уходит, а кушать хочется всегда. На герое бизнес не сделать, а вот на падшем Адаме
бизнес цветёт уже не одно тысячелетие. Герой просто жертвует, борется и побеждает, просто
ничего не выскуливает для себя. Какой тут бизнес – чем торговать? Для бизнеса нужны грехи,
грязное бельишко… Вот тут есть где развернуться и чем поторговать. Подвиг нельзя монети-
зировать, а грехи можно… половить рыбку в грязной воде: грех ведь можно искупить – за
определённую плату. Деньги из воздуха. Не надо спину гнуть на болоте, общаться с лягушками
и пиявками.
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– Вы бы лучше подвигами торговали, а не грехами и грязью! Вам до Спарты, как до
Китая на самокате. Торговцы грехопадения. Лучше бы воздух продавали, чем «туман». Спарта
продавала подвиги, а не грехи.

Мы знаем, что Люцифер лишён спасения и милости Бога. Было бы вполне логично
лишить их и человека, ведь человек не должен возвышаться над Дьяволом. И грехопадение
прекрасно справилось с этой задачей, уничтожив всё хорошее и героизируя грех.

Вне всякого сомнения, человек – падшее существо, «ибо он больше возлюбил Тьму,
нежели Свет». Но этому падению способствовал и Люцифер, чтобы опустить человека до сво-
его уровня. И он не отпустит человека в Свет, из Тьмы,– вы пленники Тьмы. И никакой Иисус
тут ничего не искупит, потому что нужно не искупление, а выход из Тьмы, битва за выход в
Свет. Бог не может дать Свет сидящему во Тьме и живущему по её принципам. Но Он может
дать сидящему в тёмном подвале хлюпику КОМПАС, который выведет его на Свет. Этот ком-
пас мы и пытаемся найти. С божьей помощью, разумеется; без помощи Свыше из лабиринтов
Тьмы не выйти. Мы в лабиринте, в ловушке. Бог бросает нам «верёвку» с Неба, чтобы держась
за неё выйти наружу, к Свету. Что, будете и дальше сидеть в тёмном подвале? Дело это славное
и похвалы достойное. А мы идём к Свету… Подальше от «гнилого сырого Ущелья».

Нам надо глубже копнуть историю грехопадения падшего Ангела – Люцифера, потому
что в ней скрыта разгадка «грехопадения человека».

Падший Ангел бросил вызов Богу и был низвергнут с Небес. Падший Ангел совершил
грех – пошёл против Бога. А чего хочет падший Ангел? А хочет он, чтобы творение Божие
(человек) бросило вызов Богу, возненавидело Бога, погрязло в пороке и разврате. То есть всё
то, о чём мечтал Люцифер, было воплощено в библейской легенде: первый человек пал, ослу-
шался Бога, погряз в пороке. Непослушание Адама, это, по сути – восстание против Бога. Да
это калька с восстания на Небе. Это не бунт ради справедливости, это бунт против неё. Бунт
против закона и справедливости – это не портрет Адама, это портрет Дьявола. Первый закон
криминалистики гласит: кому выгодно – тот и виновен.

Уберите вы уже это странное дерево – оно затуманивает главный смысл. Дерево и Ева
– это косвенные детали, уводящие от главного смысла легенды. А смысл в том, что дело не в
Адаме. Дерево, запретный плод, Ева, Адам – всё это звенья одного вымысла, одной большой
лжи. Но у этой Лжи есть Автор, а у него есть мотив: смешать человечество с грязью, внушить
человеку, что он бросил вызов Богу, был за это наказан и пал осквернённый грехом. То есть
то, что когда-то сделал Люцифер на Небе (восстание, неповиновение и изгнание), он воплотил
в лице Адама на Земле. История Адама – это история падения Люцифера на Небе. Люцифер
подставил Адама под то, что совершил когда-то сам. Адам – это миф, а падение реально! Пер-
вым пал падший Ангел, вторым – человек. Сценария, где человек мог бы не пасть в мире Князя
Мира сего – просто нет.

Мне чужда религия с отрицательными смыслами и подавляющей психологией. Моя рели-
гия – это «Песня о Соколе» и легенда «Данко». Сокол не идёт на компромисс с гравитаци-
онными ценностями Ужа, а выступает против них и погибает ради левитационных ценностей
Неба. Данко – уходит из мира Мордора, мира алчности и агрессии. Этот мир пламенно нена-
вистен ему и его спутникам. Они точно знают, чего им не надо и что им надо – жертвенный
подвиг ради своей мечты, ради построения нового мира на Новой Земле, по законам Неба, а не
Земли. Там нет гравитации алчности, накопительства, бездумного, бесконтрольного потреб-
ления, роскоши, бесцельного безделия, бессмысленного «ожирения». Всё это «гравитация
Земли». В «левитационном Небе» ничего этого нет. «Левитационный магнит» притягивается
в противоположную сторону – сторону неосязаемых чувств и их ценностей, ценностей эстети-
ческих, идеальных, космических, огненных, легендарных, сказочно-мифологических. «…Там
только пусто». («Песня о Соколе».) Для чего «пусто»? Там пусто для осязаемых чувств. Но
Сокол живёт не ими, а неосязаемыми чувствами – идеальными, и там совсем не пусто, там
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вообще не пусто – там огромный мир смыслов: там всё соткано из полотна жертвы, подвига,
«единой души и сердца» и единых коллективных смыслов. Там пусто для мира осязания и
Уж не может понять, что есть ещё и другой мир, который основан не на удовольствиях тела,
а на удовольствиях духа. Просто у «гусеницы» и «бабочки» разный мир удовольствий, и мир
бабочки гусенице не понятен, потому что это мир левитационных ценностей. Гусеница не знает
о том, что есть и другой мир в котором нет хватательных, глотательных и пихательных ценно-
стей. Там пусто для алчности и густо для души.

– А чё это такое; а потрогать это можно?
– Бабочка не будет метать бисер перед с… гусеницей. Проехали.
Протест бывает двух видов: за Закон против беззакония и за беззаконие против Закона.

В нашем случае вся мотивация заточена на революцию и свержение божественного порядка.
Убираем декорации с деревом, плодом и съеденным яблоком, и видим что? Уши, копыта и
рога. Восстание против закона и порядка. Если бы это было не так, то была бы показана упорная
борьба за закон и порядок. Но автору этого замысла (автору «Второго Закона») такая борьба
не нужна, ему нужно свержение закона и порядка («Первого Закона»), свержение всего боже-
ственного, свержение всего, что от Бога. То есть по факту, Ветхий Завет и эта тухлая идейка
грехопадения, ничтожная по своему творческому и религиозному замыслу,– выступает против
Бога и Его Законов. Всё остальное – декорации.

По Библии косвенно получается, что в бедах Адама виноват Бог: Он наказал и пригово-
рил. Какой прекрасный сценарий! Жестокий, коварный Бог и милый, добрый Люцифер по-
джентельменски мило искушающий Еву: тот, кто писал эту гестаповскую липу, явно был на
стороне искусителя, который вышел из эдемской заворушки в белом фраке. Опять идёт геро-
изация Дьявола, как и в случае с Воландом. Бог – жесток, Дьявол – великодушен. В этой
легенде всё так и задумано. Тонкий момент: Бог как бы справедливо наказывает… подлеца и
мерзавца, заточившего под одеялом запретный плод. Захомячил чужое? Держи в бубен! Всё
верно, придраться не к чему. Но придираться нужно не к действиям, а к мотивам поступка.
Кто палач? Бог: Он вынес осуждающий приговор, Он и несёт ответственность за него. Так-
так. Чем дальше, тем интереснее. Есть подлец и мерзавец – Адам (человек), хомяк тряпочный,
волчара позорный: точит под одеялом чужое имущество. Есть палач – Бог. И есть ещё один
прекрасный персонаж… его как бы и не видно в общей массовке: это Сатана. Он не бегает по
актёрской площадке, не отсвечивает… рогами и копытами. На арене – подлец Адам и палач
Бог. А сценарист всегда находится за кулисами! Он дёргает за ниточки и заставляет актёров
открывать рот по сценарию. Вы не обратили внимание, в каких позитивных красках рисуется
в Библии этот персонаж? Да это же Воланд Булгакова! Прямо рыцарь, а не Дьявол: весь такой
положительный, рассудительный, предупредительный, мягкий… обольщает так аккуратно, что
даже Еве понравился. Ах да, самое главное: он ни в чём не виновен. Это ведь не он наказывает
и нарушает запрет? Нет. Это делают его МАРИОНЕТКИ, куклы.

«По мере того как приближается конец времени, когда сатана будет действовать с необы-
чайной силой, чтобы обольщать и губить, он повсюду насаждает неверие в своё существование.
В этом-то и заключается сатанинское коварство, чтобы действовать совершенно незаметно и
скрытно». (Елена Уайт. «Князь мира сего».)

Действовать совершенно незаметно и скрытно. Его агенты всегда действуют так же. Где
они? Они здесь, они в тени, но на поверхность выходят крайне редко и крайне неохотно. Тень
– Тьма, не действует как Свет – открыто, прозрачно и прямо, она извивается, обволакивает,
душит. Открыто Тьма действует только тогда, когда уверена в победе и превосходстве. Пока
превосходства нет она будет действовать за кулисами.

Тут всё так тонко обставлено, что наш Воланд выходит сухим из воды. И вот это выдаёт
его с потрохами! Он чист, а Адам и Бог замутили на пару целое ГРЕХОПАДЕНИЕ. То есть пад-
ший Ангел – «не виновен», а Бог и Адам замутили величайшее преступление в истории чело-
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вечества. Это преступление, а не грехопадение. И совершили его положительные персонажи.
Отрицательный персонаж – чист как стекло. В жизни такой стерильной чистоты не бывает,
а в нашем случае Дьявол святее Бога и Адама. Но он же тоже был действующим лицом… А
почему все хорошие парни в канализации, а отец лжи, Дьявол, на олимпе? А это как в казино:
в нём всегда побеждает казино.

В легенде грехопадения Люцифер едва заметен; он как призрак при сценарии грехопа-
дения, как бы ни при делах: ведь не он же взял, что не велено и дал в бубен тому, кто взял.
Он как бы косвенно присутствует в сценарии, как бы только соблазняет… И он как бы ни при
делах вообще. Всё совершается не им и нет ни малейшего основания думать о том, что всем
тут рулит он,– что он автор проекта под названием «Грехопадение». Но подкопаться не к чему.
БЕЗУПРЕЧНАЯ РАБОТА! Труп врага плывёт по реке, а бог Люцифер взирает на происходя-
щее с олимпа горы. Некоронованный Фараон. Святой. Золотой Сфинкс.

– Ну а выгодно-то кому: кто доит корову? Бог уничтожает собственное творение – это
не абсурд? Бог Творец выступает против своего творения и уничтожает его безжалостно и
без сомнения. С САТАНИНСКОЙ НЕНАВИСТЬЮ. С такой ненавистью и местью уничтожать
можно только заклятого врага. Чей психологический портрет? Не Бога точно. Это месть в
чистом виде, без жалости и сомнения. А такой акт мести, вандализма, можно совершить только
в отношении того, кто нам ненавистен. Других вариантов просто нет: месть, расправа над нена-
вистным врагом.

Плохой Папа выносит приговор, плохой мальчик несёт наказание за грех. А что же
Сатана?.. Да чист как младенец! Даже пятнышка грязного нет. Святой ангел. Такая «стериль-
ность» может указывать только на два вывода: либо автор этого проекта великий святой, либо
он такой плут, каких этот свет ещё не видывал.

Теперь смотрим в увеличительное стекло, в морской бинокль: Адам раздавлен молотом
правосудия; Бог безжалостно вершит правосудие и обрекает человечество на муки страдания
и каторжного труда. Человеческая юстиция отдыхает! Она бесконечно более гуманная, просто
ангельская в сравнении с зигующим Богом. В жестокости Бог переплюнул всё, что только воз-
можно – даже сравнений подходящих нет, потому что это шовинизм в самой крайней форме. А
христиане поклоняются этой чудовищной расправе, этому судилищу невиновного. Адам неви-
новен и чист перед законом: ни одной статьи УК он не нарушил. «– Свободу Юрию Деточ-
кину!»

Вы кому поклоняетесь? Совершена преступная расправа над приговорённой жертвой:
Волк сжирает Ягнёнка. «…Досуг мне разбирать твоей вины, щенок!» Это казнь, а не суд. И
это «нацистское пойло» мне вливает в горло Священное Писание.

Таким мы видим Бога в святой книге: она сделала из Него монстра. Подсознательно воз-
никает возмущение и протест, желание неповиновения этой расправе над жертвой, потому что
такая жестокость ненормальна с точки зрения любых общечеловеческих законов. Это невоз-
можно оправдать с точки зрения добра и любви! Вынесенный в Эдеме приговор – это не след-
ствие любви, это следствие сатанинской ненависти, не следствие справедливости, а полное
её попрание, это не следствие здравого смысла – а его убийство! И всё это делает Святая
книга, которой поклоняется четверть человечества. И здесь просто логически вытекает вопрос:
а каким целям служит ваша Святая книга? Не нужно спорить и что-то доказывать… СЕБЕ
ответьте на этот вопрос, не бегите от него. Кому служит ваша религия грехопадения – Богу?
Или Антихристу…

«На протяжении долгих тысячелетий этот великий мастер заговоров подменял истину
ложью. Но теперь настало время, когда его восстанию должен быть положен конец, а его наме-
рения и характер должны быть раскрыты перед всеми. Этот великий обманщик полностью
разоблачает себя последней попыткой уничтожить Его народ и завладеть градом Божьим. И
все объединившиеся с сатаной, видят полнейший провал его замыслов. Сатанинские козни
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против правления Божьего становятся очевидны последователям Христа и верным ангелам. И
все испытывают отвращение к нему. Вся Вселенная видит, к чему приводит правление сатаны
и к чему – правление Божье. Сатана осуждён своими же делами. Божья мудрость, Его справед-
ливость и доброта полностью реабилитированы». (Елена Уайт. «Князь мира сего».)

В нашем сценарии отец лжи и неправды остался чист как младенец, а его заклятые враги
– Бог и Человек – повержены и оплёваны. По факту мы видим не Дьявола, а Святого. А чего
можно было ещё ожидать от великого обманщика? Добро – на свалке, зло на пьедестале почёта
и оно непогрешимо как священная корова.

«…Он искушает людей впадать в излишества, извращая естественные потребности,
заставляя их невоздержанностью ослаблять свои физические, умственные и нравственные
силы. Он погубил и продолжает губить тысячи жизней, искушая людей потворствовать своим
страстям и доводить себя до скотского состояния. Люди начинают верить, что их желания
являются высшим законом, что свобода – это право исполнять любое желание и что человек
несёт ответственность только перед самим собой. Стоит ли тогда удивляться, что повсюду гос-
подствует безнравственность и порок? Многие с величайшим удовольствием принимают такие
учения, которые предоставляют им свободу следовать желаниям плотского сердца. Таким
образом, воздержанием жертвуют ради похоти». (Елена Уайт. «Князь мира сего».)

«В этой великой борьбе с народом Божьим Сатана будет действовать так же, как и в
начале восстания на небе. Сначала он заявил, что стремится лишь упрочить Божественное
правление, между тем втайне делал всё возможное, чтобы низвергнуть его. При этом он обви-
нял верных ангелов в том, к чему стремился сам. Подобные ухищрения характерны и для
истории римской церкви: она объявила себя наместницей Неба и в то же время стремилась
вознестись выше Бога и изменить Его Закон. Во время господства Рима погибшие мучениче-
ской смертью за свою верность Евангелию, были объявлены еретиками и преступниками; их
обвинили в связях с сатаной, были употреблены всевозможные средства, чтобы заклеймить их
позором и выставить перед людьми и даже перед ними самими самыми отъявленными злоде-
ями. Так будет и в наше время. Стремясь уничтожить тех, кто чтит Закон Божий, сатана под-
строит так, чтобы этих людей осудили как нарушителей закона.

Бог никогда не принуждает волю и совесть человека, сатана же, наоборот, постоянно при-
бегает к насилию и жестокости, чтобы подчинить своей власти тех, кого он не может соблаз-
нить иным путём. Используя страх и силу, он пытается поработить совесть человека и добиться
таким путём уважения и преклонения. Для этого он действует через религиозные и граждан-
ские власти, побуждая их издавать законы, противоречащие Закону Божьему. Он вовлёк в свои
ряды весь мир и лишь немногие остаются верными Божьим требованиям – это лишь те, кто
всегда противостояли ему, и даже таких он пытается победить». (Елена Уайт. «Князь мира
сего».)
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МЕТАФИЗИЧЕСКИЙ ОЖОГ № 4.

 
«Сила, которая исходит от этой вести, приведёт в ярость её противников. Духовенство

проявит почти сверхчеловеческие усилия, чтобы скрыть от своей паствы свет. Любыми сред-
ствами они постараются замять эти насущные вопросы. Но обращённые будут непреклонны:
«Докажите при помощи Слова Божьего наше заблуждение». Эти же слова произносил Лютер
в подобных обстоятельствах». (Елена Уайт.)

«Дорого искупается – быть бессмертным: за это умираешь не раз живьём». (Фридрих
Ницше.)

«Отдельно взятый человек оплачивает свою приверженность Истине тяжким внутренним
трудом, борьбой с соблазнами и искушениями, подвигом целомудрия и воздержания, напря-
жённым и непрестанным сопротивлением злу в своих поступках, словах, мыслях и сердеч-
ных движениях. «Дай кровь и прими дух», – говорили древние подвижники, свидетельствуя
об ожесточённости брани, которую обрушивают тёмные силы на того, кто стремится стяжать
духовный плод. Эта непримиримая борьба изобилует жестокими поражениями, падениями и
уязвлениями, преодоление и врачевание которых приносят подвизающемуся бесценный опыт
живой веры». (Митрополит Иоанн (Санычев). «Одоление смуты».)

Когда я собрался описать эту тему, то получил сильный энергетический удар по сердцу.
Такое было только один раз. Даже страшно стало. Не за себя, а за то, что не успею доделать
начатое. Нужно успеть доделать, потому что это очень важно. Если даже мне с моей полной
тотальной самоотдачей этот Путь даётся с большим трудом, то кому он будет под силу? «Пут-
ники не могут поспеть раньше сил человеческих». На прохождение Пути нужны силы, а это
означает, что нужно отрубить ВСЕ утечки душевной энергии, фактически поставив на себе
крест и направить все силы в одно русло – на выполнение поставленной задачи. Ценой всего.
Это путь камикадзе, добровольное рабство у своей Цели. Это даже не служение, это именно
рабство: взамен не получаешь ничего, отдавая всё. Себе не принадлежишь. На это просто нет
сил. С нормальной точки зрения это чистое безумие, сумасшествие. И если это не «программа
свыше», то что это: зачем что-то делать, не получая взамен ничего? У меня есть только одна
разумная гипотеза, других просто нет: когда не получаешь ничего – «здесь», сидя у разбитого
корыта, то получаешь всё – «там» (дар видения, прозрения). Видимо по-другому это просто не
работает. Когда соблюдаешь эти правила игры, контакт с высшим источником просто очеви-
ден. Это путь «незаинтересованного действия». Подумаешь о своей выгоде и потеряешь связь
с высшим источником.

«…Он в споре сжёг запас до дна – тепла души,
И полетели клапана и вкладыши.
Но покорёжил он края
И шире стала колея».

«…Тут его обрывается след,
Чудака оттащили в кювет,
Чтоб не мог он нам задним мешать
По чужой колее проезжать».
 («Чужая колея». В. Высоцкий.)
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По готовой чужой колее проезжать… Не задумываясь, какой ценой была проложена эта
чужая колея… Какую нужно заплатить цену, чтобы всё изложить простым понятным доступ-
ным языком, который ясен каждому; выбросить всё несущественное и собрать всё только самое
главное? Для этого нужна максимальная концентрация энергии на изучаемом предмете, нужно
забыть обо всём окружающем мире и постараться услышать, увидеть то, что скрыто за грани-
цами познаваемого мира. И вот что я там однажды «увидел»… Страх Господень.

Мне однажды «во сне» (это был не сон, а настоящее путешествие в нижний астральный
мир, в полном сознании и здравом рассудке) показали «нижний астрал». Зрелище жуткое и
страшное. У меня нет ни малейшего желания увидеть такое ещё раз: это противоречит всем
законам жизни, всем законам хоть чего-то человеческого, людского, доброго, светлого, тёп-
лого. Теперь мне понятно, почему эта область наглухо закрыта от людского сознания – он
(человек) просто тронется умом, видя это. Видеть такое и жить нормальной жизнью невоз-
можно: видя «то», человек станет жить в аду и «здесь». Даже человеку с крепкой психикой
видеть это не под силу. Что же говорить о людях со слабой психикой? А их большинство. Не
дают ЭТО увидеть не Светлые, а Тёмные. У них сильно поставлена система внушения и зом-
бирования, система блокировок сознания. Стоит очень мощная система защиты от проникно-
вения в эту область. Пробить её практически невозможно. Религия, которая утверждает, что
общается со Святым Духом, не знает об этой области ничего, ничего в буквальном смысле. Их
лицемерие и притязания на какие-то знания, просто поражает, вызывает негодование. Бесит
не то, что они не знают, а то, что они говорят, что знают – не зная ничего. Такое двуличие не
может вызывать уважения. Когда я чего-то не знаю или не понимаю, то не виляю хвостом, а
прямо говорю: не знаю. «Извините, виноват, из деревни, быковат». Сейчас я буду говорить о
том, что знаю, потому что видел это. Придумать такое нельзя. Ни одной строчки в этой книге
не написано на основании придумывания, фантазёрства. У меня нет желания кого-то обмануть
хотя бы потому, что меня вообще не интересуют деньги и власть, да и весь этот грязный мир
по большому счёту тоже. У меня просто нет мотивации для обмана. Я учёный, исследователь,
алхимик, изучающий всё необъяснимое и невещественное, тайное, скрытое от непосредствен-
ного взора. Вера тут вообще ни причём. Учёный оперирует не верой, а аргументами и фактами,
духовными знаниями. У меня есть аргументы и есть аналитика глубинных метафизических
явлений. Обстановочная религия, религия телодвижений и церемониального цирка, меня не
интересует.

Тема Антимира, нижнего астрала, это тайна за семью замками и семью печатями. Много
лет я не мог даже близко подступиться к этой теме, потому что сведений о ней нет и взять их
просто негде. Все эти Сведенборги, Данте и прочие фантазёры, меня даже не заинтересовали,
потому что нельзя подменить подлинность наигранностью, сказками об аде. Это не практики,
это сказочники-фантасты. Навели тень на плетень…

Если Церковь что-то знает об аде, пусть это изложит по пунктам, по полочкам, чётко и
ясно. Наука даже существование ада не признаёт. Но изгнание бесов из людей доказано, а они
должны где-то жить. Ад существует. Что конкретно мы о нём знаем?

Я побывал и «пробыл» в  аду недолго, потому что испытывал дикое желание сбежать
оттуда, испытав состояние дикого ужаса. При одной мысли, что я оттуда не выберусь, у меня
началась агония, паническая атака. Естественно, всего я не видел, потому что не мог продол-
жать этот эксперимент. Сознание при этом было ясным, как будто это и не было сном. Сны
не такие. Я осознавал, что не сплю. Вокруг меня были жилые строения, уродливые существа,
уродливые люди, уродливые собаки… (Зелени, деревьев и солнца не было.) Я спрашивал их,
этих существ: «– Где я? Скажите, где я: ради чёрта или ради Христа, скажите, что это за место,
как отсюда выбраться, какой сейчас год и какой это город?» Отчётливо помню, как задавал
эти вопросы, чтобы сориентироваться в пространстве и времени. Никто мне не отвечал, но все
двигались, всё куда-то двигалось и перемещалось.
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Чего же так боятся Тёмные, «отключив» сознание людей от этой области? Зная об этой
реальности, люди просто не смогут делать то, что они делают, потому что будут видеть, что их
ждёт – если разрушать жизнь, а не творить её. А если они не будут делать это – творить зло,
тогда нижний астрал просто останется без своего источника жизни – ДОНОРСТВА. Источ-
ник жизни Антимира, это смерть для Мира во всех его проявлениях и смыслах: только разру-
шая жизнь может существовать анти жизнь; она не может паразитировать на созидательных
энергиях жизни. Антимир не может паразитировать на Светлых, потому что у них противо-
положный род энергии. Поэтому они сделают всё, чтобы сломать тех, кто слаб в психологи-
ческом и духовном отношении. И сломают. Религия вседозволенности, алчности и разврата
– это что? Это ТО САМОЕ – система ломки слабых, неуравновешенных, неуверенных, ни к
чему не идущих, ни на что (по большому счёту) не способных. Их превращают в материал для
дойки, донорства. Для любой жизни нужно питание (белковое или энергетическое). А если
этого питания нет, то и самой жизни НЕТ. Вот и идёт война за души. В нашем мире воюют за
ресурсы. В «том» мире другие ресурсы и за них тоже идёт война. Любая жизнь основана на
питании, так как без питания нет вообще никакой жизни.

Творящийся бардак в мире происходит сам по себе? Нет. Хаос, война, разрушения,
смерть,– всё это высвобождает огромное количество ПСИХИЧЕСКОЙ ЭНЕРГИИ, так как
люди перестают полностью контролировать свои эмоции. При таком мощном выбросе пси-
хической энергии (как солнечная вспышка на Солнце), Антимир получает «пищу» с избыт-
ком. Если эмоции человека не контролируются, они с огромной мощностью выплёскиваются
НАРУЖУ. Эта энергия и бросается в топку «астрального мира», чтобы поддерживать в нём
жизнь. Ведь жизнь, как мы уже установили,– невозможна без питания, а в данном конкрет-
ном случае речь идёт о питании энергетическом. Так что хаос будет провоцироваться всеми
возможными способами. Хаос закончится, когда на всей земле наступит тотальная диктатура,
потому что тогда уже не нужно будет провоцировать отъём энергии у доноров. Её просто будут
брать без всяких условий и ограничений на «плантации», «скотном дворе», в который будет
превращено всё человечество. Уничтожьте все государства и все религии (программа «Про-
токолов»), превратите всех людей в содомитов,– вот вам и скотный двор. Люди с понижен-
ной социальной ответственностью, без морального и духовного стержня, будут носителями той
тёмной энергии, которая необходима для питания Антимира. Это будет планетарный инкуба-
тор по выращиванию нижне астральной психической энергии. Новый Содом и Гоморра.

В «Протоколах сионских мудрецов» всё сказано: мы будем терроризировать все народы
до тех пор, пока они не признают нашу власть открыто, с покорностью. Кто эти «МЫ»; почему
мы ничего не знаем о тех, кто управляет всеми войнами, катаклизмами, революциями, гено-
цидом? Глобалисты не авторы проекта свёртывания эволюционного развития человечества, а
исполнители. Мы даже о исполнителях ничего не знаем, а о Авторах нам знать ничего просто
не дадут: такой информации нет и источников её получения тоже нет. Я много лет изучал дея-
тельность «исполнителей»… и только тогда начал что-то понимать. А вот деятельность «Авто-
ров» была закрыта и для меня.

В нижне астральном мире есть насекомые, есть собаки, есть «люди» и есть Руководи-
тели. Вид у таких «людей» имеет мало общего с чем-то людским. Они напоминают зомби с
бессмысленными глазами без внутреннего содержания, без души. У некоторых очень уродли-
вые лица и головы. Есть большие и маленькие собаки. Головы некоторых настолько обезоб-
ражены, что это скорее персонажи из самых худших фильмов ужасов. Некоторые ведут себя
спокойно, некоторые очень агрессивно. Там очень много насекомых, их полчища, океан (есть
много червей, это самая низшая форма деградации души). Эти твари очень агрессивны: когда
я шёл по дороге, они буквально меня облепили всего; сбрасываешь с себя двадцать насеко-
мых, нападает сто. Видел я и людей огромного роста, метров по восемь. Это были настоящие
гиганты приятной внешности. Смотреть на них приходилось снизу вверх. Эти не нападали и
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ничего не делали; они просто стояли и смотрели осмысленно, проницательно, оценивающе.
Это стратеги и психологи нижнего астрала. Они не действуют грубыми методами, их методы
изощрённы, коварны, подлы. Они действуют настолько тонко, что человек может думать, что
совершает что-то прекрасное – делая при этом ужасные вещи. Чтобы сражаться с таким сопер-
ником, нужно убить в себе все желания и надежды; по-другому против них не выстоять – най-
дут слабое место и размажут по асфальту. Их оружие – наши слабости. Только безупречность
в поступках и мыслях (незаинтересованное действие, действие без чувства собственной важ-
ности, духа тяжести) позволит одержать над ними победу. Удаётся это немногим.

По моему мнению все эти существа – это души, попавшие с земного плана в нижний аст-
рал. На земной план они вернуться не могут или из-за степени деградации, или из-за степени
«тяжести» своей души. Но для того, чтобы продолжать жить эти души должны «питаться»,
а питаются они жителями земного плана, их энергией. Они не могут питаться энергией выс-
шего астрала души человека, они питаются энергией низменных чувств и пристрастий. Вот
почему для них так важно, чтобы низменность, подлость, предательство, алчность были как
можно в большем количестве людей земного плана. Психологи нижнего астрала работают над
тем, как создавать на земном плане хаос, бардак, преступность, войны, истребление как можно
большего количества людей, самоубийства. В ход идут любые средства, чтобы заставить людей
вырабатывать «энергию смерти» (энергию анти жизни), энергию нижнего астрала. Разрушайте
как можно больше и как можно меньше созидайте, творите.

В идеале Антимир хочет, чтобы все люди опустились до животного состояния и пожи-
рали друг друга, занимались дрязгами, надувательством, агрессией, насилием. Люди должны
превратиться в животных и рабов, тогда вся их энергия уйдёт в нижний астрал и сделает
его центром управления земного плана. Люди с христианскими и общечеловеческими ценно-
стями, не вырабатывающие энергию смерти (питание Антимира) – это кровные враги нижнего
астрала. Люди с обострёнными христианскими ценностями – это враги первого ряда, которых
нужно извести и уничтожить любой ценой, любыми средствами, любыми компромиссами и
провокациями. Если человек ведёт активную борьбу с ценностями нижнего астрала – он ками-
кадзе, практически покойник, он не жилец на этом свете. Уничтожат не мытьём так катанием,
не отстанут ни при каких обстоятельствах, будут преследовать всегда и во всём. Их жизнь
сравнима с адом, потому что другой жизни им не уготовано. Они угроза, а угрозу всегда стара-
ются убрать. То есть когда человек встаёт на путь борьбы – АКТИВНОЙ БОРЬБЫ – с нижним
астралом, он должен отдавать себе отчёт, что его жизнь превратится в сущий кошмар, травлю
и по другому не будет! Надо быть очень сильным человеком, чтобы бросать вызов Антимиру.
Нельзя неподготовленному в духовном плане человеку ввязываться в эту Битву. Нельзя на танк
идти с вилами. В этом случае лучше занять нейтральную позицию – «ни холоден, ни горяч».
«Всё тёмное устремляется против самого яркого источника света», потому что при ярком свете
хорошо становится видно Тьму и дела Тьмы. Ошо как-то сказал: «Если все устремляются про-
тив одного человека, будьте очень внимательны насчёт этого человека, потому что он одина-
ково сильно задевает всю их гнилую сущность».

«Огонь Я принёс на землю…» Огненные энергии света и правды. «…и Огонь будет жечь
тебя, как свет тьму прожигает». Огонь правды. От него не спрятаться. Ложь не может биться
с правдой на равных, потому что при свете правды видна вся её гнилая сущность. Ложь будет
бить в спину. Правда не бьёт в спину, она бьёт спереди, прямо и открыто.

Нижний астрал – это Тьма. Верхний астрал – это Свет. Тьма ничего не производит, она
может жить только за счёт чужой энергии; для неё нет пути не паразитизма. А вот что касается
Света – он должен сам вырабатывать свою световую энергию, то есть что-то творить, создавать,
бороться, побеждать, преодолевать, совершенствовать. Короче: идти вперёд. Для Света нет
пути паразитизма. Эти два пути не пересекаются ни в одной точке и между ними нет ни одного
компромисса. Зная идеологию и цели обоих путей, говорить об их совместимости и сотрудни-
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честве просто преступление. Какое может быть сотрудничество между Светом и Тьмой, воз-
любившими Тьму и возлюбившими Свет, правду и ложь, продажность и жертвенность? Мы не
дадим вам размыть понятия, лицемеры, цедящие комара и глотающие верблюда! Ложь всегда
будет против ясных, точных, контрастных формулировок; им всё надо размыть, замутить, сме-
шать несовместимое, белое и чёрное сделать грязно серым… В этой грязи, грязной воде они и
«рыбачат», ловят рыбу – хлеб свой насущный, заработанный надувательством и обманом.

Человека можно условно поделить на две части – верхнюю и нижнюю. Разделительная
граница находится на уровне солнечного сплетения. Соответственно верхнему и нижнему аст-
ралу принадлежит по половинке человека. Но это всё очень условно. Верхний астрал не вхож
или почти не вхож в нижнюю половину человека; нижний астрал очень силён в нижней поло-
вине, но намного слабее в верхней половине человека. Люди, души которых черны, полностью
подчинены нижнему астралу сверху донизу. Но нормальные люди имеют всего понемногу –
немного верхнего Света и немного нижней Тьмы. Они не тёмные и не светлые, они не опре-
делились, куда повернуть окончательно и бесповоротно – вниз или вверх. Но повернуть куда-
то придётся, потому что давление Тьмы будет нарастать. Когда давление Тьмы станет очень
сильным, останется два варианта: либо начинать бороться за Свет, либо ломаться и ложиться
под Тьму.

Сексуальный и алкогольный каналы – самое любимое «лакомство» упырей. Они на них
паразитируют, ими питаются и живут. Животное неконтролируемое вожделение и алкоголь-
ная зависимость делают человека донором этих сил: идёт прямое выкачивание энергии как из
бензоколонки. Упыри присасываются к этим каналам и не имеют дефицита энергии. Поэтому
они кровно заинтересованы в том, чтобы вогнать человека в алкогольную яму или сексуальное
рабство. Алкоголизм лишает человека воли, желания жизни и не может даже сопротивляться
порабощению от зависимости. То же с сексуальным каналом и наркоманией. Человек лишает
себя воли к жизни, лишает себя принципов и становится готов совершить любую подлость:
ему нужна доза, секс или алкоголь любой ценой. Раб не может принимать самостоятельные
решения, он послушный исполнитель правящих им сил. Когда секс происходит по любви (как
и ограниченный приём алкоголя), сексуальная энергия не может идти «вниз», потому что она
уходит «вверх», питаемая высшими чувствами. Любовь, в любом её проявлении (чувство бес-
корыстное и жертвенное), обрубает утечку энергии и осветляет человека. Даже боль, причи-
нённая от любви, идёт на постройку храма духа, так как это бескорыстная боль, не выплёски-
вающая энергию наружу. Всё нужно стремиться делать с любовью или стремится не делать без
любви, так как это и есть «незаинтересованное действие» Карлоса Кастанеды, которое питает
душу, а не чувство собственной важности. Своей психической энергией вы либо строите храм
своего духа, наполняете его светимостью, осознанностью, либо выплёскиваете эту энергию
наружу и дарите астральным паразитам. В первом случае вы строите себе корабль в жизнь
вечную, во втором случае вы ничего не строите, а навечно приковываете себя к земным энер-
гиям и жизни плотской, временной. Слабые надеются на помощь свыше. Сильным помощь не
нужна, они сами культивируют свой Свет, свой источник жизни. Нельзя получить извне свой
источник жизни – психическую энергию, его нужно создать самому. Выработал свой СВЕТ,
прошёл в жизнь вечную. Прошёл потому, что сам снабдил себя для этого необходимой энер-
гией, светимостью. Без левитационной энергии, он попадает в нижний астрал, чтобы потом
поддерживать свою жизнь за счёт других, питаясь их энергией. Одни идут «вверх», а другие
– «вниз». Паразиты живут за счёт других. Эволюционники живут за счёт самих себя, за счёт
своего источника светимости.

В системе ценностей Антимира ДУША (живое начало в человеке) – это лишний и вред-
ный пережиток человечества, который нужно вытравить из человека любой ценой, выжечь её.
Пустой биоробот без души, пустая кукла, поставляющая бесплатную энергию для пропитания
МОНСТРОВ. Биоробот хорош тем, что не принимает никаких решений самостоятельно; все
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решения за него принимает контролирующая Система. В этом нет ничего индивидуального
и личного, нет личных свершений и завоеваний: они просто не нужны в системе тотального
контроля. «Батарейка» не должна творчески мыслить и принимать самостоятельные решения,
играть против правил Гулага. Гулагу не нужна «взбунтовавшаяся птицеферма». Умная курица
на «птицеферме» – это катастрофа, так как на неё смотрят и не умные курицы и заражаются
от умной курицы дурным бунтарским примером. По правилам Гулага, такую вредную бунтар-
скую курицу надо замочить… «Настоящих буйных мало, вот и нету вожаков». (В. Высоцкий.)
А без «магнита» стальная крошка не структурируется в единую скалу духа. Нужен импульс,
Идея не от мира сего.

В материальном мире всё подчиняется законам физики. Но материальный мир имеет сво-
его метафизического двойника, мир духовный (нематериальный), который подчиняется энер-
гетическим гравитационно-левитационным законам. Это метафизический двойник физиче-
ских законов. Мы не знаем сколько весят человеческие души, зато это знает метафизический
закон, который «судит душу» согласно её «тяжести». Незнание закона не освобождает от его
«взвешивания». «Взвешивание» это метафора, так как не надо даже и взвешивания: душа идёт
туда, где слои «тяжёлые» или «лёгкие» соответствуют её собственной лёгкости или тяжести. Та
же физика, только наоборот, вверх ногами. Душа не может попасть не в свой астральный слой,
так как она там просто не сможет находиться. Как металл тонет в воде, а пенопласт выталкива-
ется водою, так и «плотность» души выбирает метафизическую нишу согласно своей лёгкости
или тяжести.

«Ад» – это тяжёлый астральный слой, куда, как вода вниз, стекают все «тяжёлые» души.
Быть в окружении этих «тяжёлых грязных душ» – и есть ад, так как не может быть раем пребы-
вание в банке со скорпионами или пауками. «Адские муки» не вечны, просто этим «тяжёлым
душам» больше некуда деться: они вынуждены быть «в аду». Камень не может подняться в
небо, а тяжёлая душа в верхний астрал. Светлая лёгкая энергия самопожертвования заряжена
на отдачу, а не на получение. Такая энергия не пригодна для питания астрального мира.

Мы сами выбираем себе «наказание» или «спасение», так вес нашей души определяют
наши поступки и мысли. Мы формируем этот ВЕС, который отправляет нас в «ад» или «рай».
Жертва (самопожертвование) размагничивает вес души, делая её лёгче; продажность – намаг-
ничивает душу, накачивая её метафизическим свинцом. Сильное намагничивание ведёт душу
в «ад» или к большому глубоководному атмосферному давлению. Глубоководное давление это
и есть ад, а рай – разряжённая горная атмосфера. Мы не можем выбрать ад или рай, но мы
можем выбрать гравитационную или левитационную среду обитания, отдав своё сердце духу
тяжести или духу Огня. Вес души формируем мы сами. Дух Огня и дух тяжести – это инстру-
менты формирования «веса».

Что во времена первых библейских пророков, что и сейчас,– безудержная роскошь и бес-
смысленная расточительность, осуждалась Откровением, так как она убивала душу, закрывала
небесные врата и возрождала поклонение «мёртвому», тёмному миру. Не важно, как называ-
лись тёмные культы, важно то, что все они были берущими, паразитическими. Тьма не может
быть дающей. Попадая в зависимость от алчности, отрекаешься от жертвенности; входя в одни
врата, закрываешь перед собой другие. Мы не можем одновременно поклоняться двум госпо-
дам, как не можем одновременно войти во врата небесные и адские, так как это означало бы –
смешение гравитации с левитацией, что само по себе абсурдно. Даже если мы не делаем осо-
знанного выбора в пользу одного господина, выбор делает наша «гравитационная» или «леви-
тационная» суть, автоматически открывая те врата, к которым «примагничивается» энергия
наших устремлений и желаний.

У всех устремлений (сердечных) и желаний (телесных) есть гравитационный или леви-
тационный «вес»: он и определяет, какие Врата перед нами откроются. Это работает чисто
автоматически на уровне «гравитационно-левитационного» Закона: мы движемся туда (вверх
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или вниз), сколько мы «ВЕСИМ». «Вес души» определяется либо суммой сердечных устрем-
лений (Огонь), либо суммой телесных желаний (вода). ВЕСЫ ЗАКОНА отправляют душу туда,
сколько она «весит». И Богу нет нужды нас судить, так как делает это беспристрастный Закон,
который не имеет к греху и карме никакого отношения. Мы ничего не отрабатываем; мы лишь
превращаем свою душу в «пенопласт» или «металл», в результате чего душа либо «тонет» на
дно с огромным атмосферным давлением, либо «всплывает» и поднимается вверх к разряжён-
ной горной атмосфере. Всё решает гравитационно-левитационный вес души, который нараба-
тывается жертвенностью или алчностью. Вот что такое религия: гравитационно-левитационное
– намагничивание-размагничивание Души. Зачем вы дурите людей – первородной опущенно-
стью и долгами?

Принося Жертву (сохраняя душу, сея жизнь), мы приоткрываем врата небесные; при-
нося плод Продажности (убивая душу, сея смерть), мы приоткрываем врата адские. Перед
нами двое «Врат» и два «Господина»: открывая одни врата, мы закрываем другие; поклоня-
ясь одному Господину, мы отрекаемся от другого. Эту диалектическую истину так же нельзя
изменить, как нельзя изменить законы физики. Идя во врата небесные к «белому» Господину,
мы закрываем для себя врата адские и отрекаемся от «чёрного» Господина. В первом случае
мы левитируем вверх, во втором падаем вниз, проваливаясь в самые нижние и тяжёлые слои
астрала. Душа «выбирает» тот небесный или нижнеастральный уровень, какому уровню соот-
ветствуют её энергетические вибрации. Нас никто не судит: мы получаем по заслугам и жнём
то, что сеем, когда выбираем гравитационный или левитационный путь развития. Не может
«тяжёлая» гравитационная душа попасть в «лёгкое» левитационное Небо,– хоть отрабатывай
грех и карму, хоть нет; хоть выпрашивай спасение души, хоть нет. Это вопрос переплавки и
трансформации психических энергий, а не вопрос базарного торга на религиозном рынке. Ещё
не поздно покаяться, заблудшие братья во Христе, осудить религиозную торговлю долгами и
перейти на сторону Света. Давайте вместе возрадуемся в Истине.

Паразитизм на промысле Божьем это 10-й смертный грех, который потеснит даже глав-
ный смертный грех – предательство. Итак. Первый смертный грех – это паразитизм на про-
мысле Божьем. Второй смертный грех – предательство. Семь казённых грехов. И десятый
смертный грех – словоблудие. Мы не нарушили закон, а лишь дополнили его.

«Блаженны изгнанные за Правду, ибо их есть Царство Небесное».
«Тьма всегда устремляется против самого яркого источника Света».
«Я кара Господня, посланная вам за грехи ваши».
«И Огонь будет жечь тебя, как свет тьму прожигает».
«Огонь принёс Я на землю…» и сделаю так, чтобы он возгорелся.
«Правда она как солнце: заслониться можно, но убежать нельзя».
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РЕЛИГИОЗНАЯ МЕТАФИЗИКА

Н. С. ЛЕСКОВА.
 

«Счастье, изливающееся на нас из земных источников, столь же изменчиво, как и обсто-
ятельства, рождающие его. И лишь мир Иисуса постоянен и вечен. Он не зависит от условий
жизни и земного богатства. Христос есть источник живой воды, и счастье, Им дарованное,
непреходяще». (Елена Уайт. «Правила счастливой жизни».)

«Коротко слово твоё, а смысл его длинен и пространен». (Н. С. Лесков.)

«Иисус разъясняет, что проповедуя свою доктрину, он принёс людям всё, что угодно,
кроме мира и спокойствия, что Истина разделяет людей более, чем что-либо иное, и опять-
таки вследствие того, что лишь немногие способны её усвоить и принять. Христианское учение
– очень суровая религия, бесконечно далёкая от того сентиментального христианства, которое
создано современными проповедниками». (П. Д. Успенский.)

Николай Семёнович Лесков (1831- 1895 год) – русский классик, мимо творчества кото-
рого я пройти просто не могу. Ничто меня так не восхищало, как произведения Лескова и
Горького. Максиму Горькому я уделил достаточно внимания в своей работе. Теперь время сде-
лать это и для Николая Лескова. Религия Лескова и Горького – героические личности, идущие
за свои идеалы на всё, вопреки всему и несмотря ни на что. Мне не надо другой религии, дру-
гой веры, других персонажей. Я никогда бы не выбрал для своей религии и веры персонажей
Достоевского, потому что все они несут отрицательный посыл, негативные чувства и разру-
шают меня внутри, а не исцеляют и возвышают. Кто как не Лесков раскрыл и понял смысл
учения Христа. Разобрав несколько произведений этого великого русского писателя, мы уви-
дим, что: «Христианское учение – это очень суровая религия, бесконечно далёкая от того сен-
тиментального христианства, которое создано современными проповедниками».

Ступая в этой главе по следам героев лесковских легенд и рассказов, мне бы хотелось
показать, насколько глубоко и проницательно проник их автор в природу человеческой души.
Лесков демонстрирует довольно редкий по своей силе полёт духа. Прочитав первый раз его
легенды, я был в высшем восхищении и испытал необыкновенный полёт духа, и хочу, чтобы
этим полётом прониклись те, кто не знаком с его творчеством. Величие героев Лескова ука-
зывает, прежде всего, на величие самого автора. Герои Лескова – это герои духа, очень яркие
и очень сильные личности, которые способны совершить подвиг, преодолеть любые жизнен-
ные испытания и любое душевное страдание. Разве стойкость Тении не достойна восхищения?
Разве мудрость Мелиты не являет собой образец победы духа над плотью? Разве вера Зенона
не одержала победу над страхом смерти? Разве скоморох Памфалон не пожертвовал всем ради
спасения Магны и её детей? Разве Фигура не пожертвовал честью офицера ради спасения чело-
века? И что важнее – жизнь человека или честь офицера? Это актуальный вопрос и сложный
выбор. А маленькая Клавдия… Она оказалась столь сильна в вере, что уложила на лопатки
седого старца, которого боготворила толпа.

Лесков, на мой взгляд, лучше других классиков смог показать силу человеческого
духа, того духовного стержня в человеке, перед которым не могут устоять никакие мирские
соблазны. Кто ещё смог это сделать так убедительно, как убедительно и профессионально это
сделал Николай Семёнович Лесков? Никто не умаляет достоинств Достоевского, но все его
психотипы отрицательны. Это анатомия уродств. Почему о Достоевском говорят все, а о поло-
жительных героях Лескова не говорит никто? Лесков – гений положительных персонажей,
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настоящих героев духа. Да его надо в школах преподавать и подробно на уроках разбирать всех
персонажей, о которых пойдёт речь ниже. Зачем детям изучать анатомию уродств, отрицатель-
ных психотипов? Лескова включите в программу обучения! «Данко» и «Песню о Соколе» (М.
Горький) обязательно. И объяснить детям, что в баснях Крылова это никакие не волки и лисы,
а отрицательные человеческие персонажи. А это: «Одобрили ослы ослово. И новый хор пев-
цов такую дичь занёс, как будто тронулся обоз, в котором тысяча немазаных колёс». Образец
красоты написания и смысла. На этих баснях можно мораль и этику преподавать. Они лёгкие,
красочные, глубокие, уникальные. Нужны положительные персонажи, а не отрицательные.

Лесков – душевед, вот в чём его сила. В рассказах Лескова раскрывается дух Христа.
Человечность и героизм – вот что доносят до нас легенды Лескова. Достоевского даже взрос-
лым тяжеловато читать, а Лесков – простой и лёгкий, его образы проглатываются на разок.
Смысл понятен, его не надо выковыривать гвоздодёром из текста. «Лучше пострадать, чем
испортить свой путь жизни». «Коротко слово твоё, а смысл его длинен и пространен». (Н.
Лесков.)

«Аскалонский злодей» Н. С. Лескова. В этой прекрасной легенде говорится о женщине,
которая преодолевая все враждебные обстоятельства, остаётся верна своим нравственным иде-
алам, не поступившись и не пав духом даже тогда, когда всё вокруг было против неё, против
её целомудрия и чистоты. Только благодаря невероятной силе духа, Тения сохраняет верность
своему мужу вопреки всему. Тения боролась за свою чистоту, жертвуя всем и каждый день
снося в свой адрес обиды. Стоила ли её чистота таких жертв и усилий? Да, стоила. Ведь должен
же кто-то быть сильным!

«Дух Тении воспрянул и нервы её напряглись, как струны высоко настроенной арфы. На
лице её сияла ясно осознанная цель и твёрдая воля. Она встала, взглянула в лицо восходящей
зари и проговорила: «– Незримый, живущий за пределами нашего взора! Я внутри себя слышу
твой голос: ты укрепил мой дух, я отдам мою жизнь за друзей, но мой дух я возвращу тебе
чистым!»

Фалалей, муж Тении – купец, мореплаватель, который нажил состояние на заморских
перепродажах. Но однажды его корабли с гружёным товаром попадают в шторм и в один миг
Фалалей превращается в нищего должника, которого за долги сажают в иродову темницу. Эта
легенда времён царя Ирода и Иоанна Крестителя, которая раскрывает нравы и обычаи тех
времён.

Основные события предстоящей драмы разворачиваются в темнице, куда посажен Фала-
лей за долги. Приехавший на казнь разбойника Анастаса, придворный вельможа Милий, уви-
дев в темнице прекрасную Тению, теряет самообладание и сгорает от страсти. Доимщик Тивур-
тий объясняет Милию обстоятельства дела Фалалея и намекает ему, что большой долг Фалалея
может быть снижен, если вельможа пожелает выкупить свободу мужа Тении, купив её нежные
ласки. Милий соглашается и навязывает Тении циничный торг:

«– От взора моего не скрылось то, чего ты не в состоянии скрыть от всех, кто тебя видит,–
ты нестерпимо прекрасна. Знай же, что твоею красотой смущено моё сердце, и я готов на
многие жертвы, чтобы получить твои ласки. Будь согласна на это – приди ко мне в дом сегодня
вечером и останься в опочивальне моей только до утра. За это я дам тебе сколько ты хочешь.

Лицо Тении покрылось румянцем, но она отвечала спокойно:
– За это я не хочу ничего.
– Я тебе предлагаю пятьсот златниц.
– Ты напрасно мне предложишь и тысячу.
– Две!
– Всё равно – я к тебе не приду.
– Я дам тебе пять.
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– Хоть и десять.
– Двадцать тысяч!
– Ты оскорбляешь меня этим торгом, но с тех пор, как я подпала несчастию, я уже при-

выкла к подобным обидам. Бедность должна много прощать людям с достатком, но любовь
моя не продажна: я люблю мужа.

– Ты и люби его, но ведь ты язычница и по вере твоей тебе нет греха в том, на что я
тебя приглашаю. Твой бог Анубис тебя не осудит. Принеси же ему втайне жертву за мужа, и
возврати ему волю.

– Ты знаешь, что говоришь,– отвечала Тения,– я дочь жреца, и брак мой с мужем моим
теперь не связан законом. Ты прав, я вольна оставить его и свободно избрать другого по сердцу,
но я верна Фалалею потому, что он мил мне, и если я жила с ним в довольстве и счастье, то
неужели я покину его в горе? Ты позабыл, что наши женщины ходили в храмы богини Изиды
с согласия мужей их, и это не был обман, так и это, о чём ты говоришь мне, касается моего
мужа, а потому я должна спросить у него, согласен ли он, чтобы я купила ему свободу этой
ценой. Если муж мой будет на это согласен, тогда я… сделаю то, что буду вынуждена сделать.
Таков мой ответ, а если хочешь знать, что скажет мой муж, то я сейчас пойду и спрошу его,
и что он скажет, то я исполню.

Проводив высокопоставленного чиновника, начальник тюрьмы подошёл к скованному
Фалалею и рассказал ему о выгоде епархова предложения.

Заключённый в темнице Фалалей ничего не ответил доимщику Тивуртию, но только
горько заплакал, а на другой день, дождавшись прихода Тении, обнял её и опять со слезами
стал благодарить её за верность.

– Что же ты думаешь? – спросила Тения.
– Хотя бы мне суждено было провести бесконечные годы ещё в худшей темнице, чем эта,

которую выстроил Ирод, и хотя бы мне надлежало умереть в ней без надежды когда-нибудь
видеть море, и солнце, и милые лица наших детей, то и тогда я предпочёл бы вечное это том-
ление в неволе одной минуте твоего позора. Ты можешь поступать как хочешь, но что до меня,
то пусть я здесь доживу мою жизнь и умру в этой яме, но ты для моего спасения не отдавай
своей чистоты,– в ней твоя прелесть, и в ней моя радость и сила.

Слова мужа полностью отвечали её собственным чувствам.
– Благодарю тебя,– отвечала она,– ты теперь укрепил мою душу, и за это я открою тебе,

что я таила в себе, когда отдавала себя в твою волю. Знай, что если бы ты отвечал мне согла-
сием, то ты оскорбил бы меня больше, чем все, которые, видя наше несчастье, желают склонить
меня торговать своею красотой. Душа моя не снесла бы этого бесчестья.

– Что же бы ты сделала? – спросил Фалалей.
– Если бы ты пожелал, чтобы я отдала себя на ложе этого вельможи, то я бы безропотно

исполнила это твоё желание, но выйдя из его опочевальни, я отдала бы за тебя выкуп, но не
пришла бы к тебе, а бросилась в море.

– О, я так и думал! – перебил Фалалей.
– Но зато я благодарю тебя, что ты сохранил моё сердце, и я могу жить со своими Вириной

и Виттом».
После отказа Фалалея и Тении пойти на сделку с совестью, Тивуртий, тюремщик Рав-

вула и Милий начинают плести интриги против упрямства супругов, подкупают общественное
мнение и подкупают даже мать Фалалея, чтобы сделка состоялась. Ситуация создаётся невы-
носимая и постепенно супруги теряют веру в свою правоту.

Чтобы преодолеть непреклонность Тении и скорее довести её до того, чтобы она согла-
силась исполнить желание Милия, доимщик Тивуртий рассказал о Тении всем займодавцам
Фалалея. Они страшно рассердились, что Тения пренебрегает случаем расплатиться за мужа
и начинают в открытую шантажировать супругов.
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«– Я не разорял вас с умыслом и не буду счастлив, достигнув свободы через позор чистой
Тении,– отвечал Фалалей. Пусть сбудутся все ваши проклятья, но непорочность Тении мне
всего дороже».

Темничник Раввула перестал допускать Тению к мужу и стегал его утром и вечером воло-
вьею жилой.

«Но и после этого Фалалей и Тения всё-таки ещё оставались непреклонны. Столько силы
для перенесения бедствий они черпали во взаимной любви друг к другу».

ЧИСТОТА. Стоит ли она того, чтобы рисковать жизнью своей и своих близких? Что это
за сила, если ради неё люди могут жертвовать свободой и жизнью? Что таит в себе этот магнит?
Чистота обладает магнетическими свойствами, она является «питанием» для души, источни-
ком её силы и жизни. Её очень легко потерять и очень трудно возродить. Потерянную чистоту
можно возродить только душевным страданием, так как посредством сильного страдания про-
исходит очищение человека.

Чистота – это одна из тех немногих ценностей в жизни, ради которой стоит жить и кото-
рая дарит смысл жизни. Есть такие тонкие души, которые живут только тогда, когда соприка-
саются с чистотой. Грубым душам не нужна чистота, их вполне устраивает грязь и деньги –
страсть к накопительству заменяет им то, что даёт чистота (силу духа). Чистота – это воздух,
которым дышит душа, это небо, в котором парят крылья духа. Но как можно дышать «грязью»
и парить в «болоте»?

Тения интуитивно чувствовала, что без чистоты жить нельзя, что без чистоты душа поги-
бает, «падает на камни» и из «птицы» превращается в «змею», холодную и скользкую, кото-
рая «питается» страстью, гордыней и жадностью. Тения чувствовала, что она должна бороться.
Она не утеряла дорогу на Небо и путь к Свету, поэтому видела, что все эти жадные займодавцы
и сексуально озабоченные вельможи желали её гибели, а не спасения их семейства. Не может
быть спасения при падшей душе. Вот почему так важно вести битву за свою чистоту.

Доимщик Тивуртий продолжал изощряться в своих гнусных уловках. Он подговорил
мать Фалалея, Пуплию, чтобы она помогла сломать дух Тении.

«– …Что же ты хочешь? – спросила Тения.
Пуплия припала к уху невестки устами и прошептала:
– Иди к вельможе.
Услышав такие слова от матери своего мужа, Тения ужаснулась и отвечала ей:
– От тебя ли, о Пуплия, могла я это услышать? Ты ведь мать Фалалея и должна бы под-

держать мою твёрдость и верность супругу, а ты сама кладёшь нож в мои руки и посылаешь
меня убить в себе мой женский стыд и добродетель супруги. После этого я не должна тебя
слушать.

Пуплия же ей отвечала:
– Ах, твёрдость и верность прекрасны, но горе слишком несносно. Если бы ты жила в

прежнем довольстве, я никогда бы тебе таких слов не сказала, но когда всех нас ждёт гибель,
а ты можешь спасти нас, то я говорю: спаси нас, о, Тения!.. О, Тения, Тения! Спаси нас своею
красотой!

И старая Пуплия упала перед ней на колени и покрыла своими седыми волосами её ноги.
– Но ведь я люблю своего мужа и моя верность для него дороже всякого счастья, какое

могу я купить этою ценой.
– Разве я тебе говорю, чтобы ты его не любила? Но ради этих детей, которых ждёт доля

презренных и нищих, если они тебе дороги, тебе должно быть не трудно принести себя в
жертву.

– Не трудно… О Боги! Это ли должна я услышать? О, я несчастная! До чего меня хотят
довести все людские советы! Я уже не в силах понять, как мне должно поступать, но мой стыд
и любовь говорят, что я не должна согласиться на то, чему ты меня учишь.
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– Грибок, отбивающий память, отведёт в сторону стыд.
– Дай, дай мне, дай скорее этого сока, отводящего память, чтобы я могла позабыть то,

что я от тебя слышу. Во мне мешается смысл: я погибаю оттого, что начинаю не узнавать, где
лежит настоящий путь моих обязанностей.

– Если любишь себя больше всех, тешь свои обычаи, а если любишь Фалалея и детей –
пожертвуй им своею гордыней и отведай грибка, отводящего память.

– Я люблю Фалалея и потому-то я и хочу сохранить себя непорочной; но ты его тоже
любишь и требуешь от меня, чтобы я для него согласилась войти к постороннему мужчине
и остаться с ним под влиянием напитка, отводящего память. Как же это, и одно, и другое –
внушает любовь! Которая же любовь истиннее и больше?.. Я дохожу до безумия! Просветите
мой ум, старые и новые боги!

– Всякий скажет тебе, что та любовь больше, которая сама о себе не думает. Мать любит
больше жены!

– Больше!.. О, нет! Никогда! Никогда!»
В легенде «Скоморох Памфалон», обстоятельства вынуждают Магну жертвовать своей

честью ради детей. Она поступает неправильно?
В Дамаске Магну знали как самую благородную и недоступную женщину из знатной

семьи, которую выдают замуж за лицемера и афериста Руфина. «Он оказался и небогат, и не
столь именит, как выдавал себя в Дамаске, а главное и совсем не был честен и имел такие боль-
шие долги, что богатое приданое Магны всё пошло на разделку с теснившими его займодав-
цами. Руфин заставлял Магну снова и снова выпрашивать серебра у её родителей. Всё же, что
присылали Магне её родители, Руфин издерживал бесславно, совсем не думая об уменьшении
долга и о двух детях, которые ему родились от Магны».

В итоге займодавцы посадили Руфина в тюрьму, а детей и Магну взяли в рабство. Магну
отдали содержателю публичного дома, который обязался выплачивать процент от «заработан-
ных» Магной денег.

Но случай помог Магне бежать. И она добровольно предлагает продать свою честь Пам-
фалону, чтобы выкупить из рабства детей.

«Смерть лучше бесчестия – это неспорно. Но может ли так сказать мать, у которой есть
дети?»,– спрашивает Памфалон Магну до её замужества. Смысл этих горьких слов Магна
понимает только тогда, когда попадает в беду. И Лесков здесь метко подводит итог: «Не всякий
в своей жизни так счастлив, чтобы проводить жизнь свою по избранию. Неодолима судьба: она
может заставить смертного напиться из самого мутного источника, где пиявки и аспид на дне».

Увы, но глубокие истины постигаются только через сильное страдание! Теория не может
быть постигнута умом, пока она не омыта кровью сердца.

Так Лесков правдиво и метко раскрывает образ ранимого сердца Памфалона, которое
не может вынести страдания Магны, видя, как её унизило горе до того, что она, уже словно
счастья, искала, чтобы кто-нибудь купил у неё её ласки. Она продавала себя и страдала. Чуткое
сердце Памфалона не могло этого вынести:

«– Умолкни, несчастная Магна! Я простой человек, я скоморох, я провожу мою жизнь
среди гетер, празднолюбцев и мотов, я дегтярная бочка, но я не куплю себе того, что ты пред-
лагаешь мне в безумье от горя».

В этой легенде показывается психологическое и духовное противостояние между про-
стым скоморохом из самых низов общества и великим отшельником, бывшим правителем
Дамаска. И простой скоморох одерживает над отшельником победу в этом поединке. Ермий
вынужден учиться у скомороха жизненной мудрости и практицизму:

«– Отшельник! Ты отжил жизнь в пустыне, и тебе, может быть, непонятно, какое я чув-
ствовал горе, слушая, что отчаяние говорит устами этой женщины, которую я знал столь чистой
и гордой своей непорочностью. Ты уже взял верх над всеми страстями, и они уже не могут
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поколебать тебя. Но я всегда был слаб сердцем, и при виде таких страшных бедствий другого
человека, я промотался опять позабыв о спасении своей души».

Магну спас скоморох, при виде чужого несчастья позабывший о себе. Тению спас злодей,
совершивший много злодеяний. Магну в беде предают подруги, считающие себя добродетель-
ными и непорочными. Лесков высмеивает весь этот фасад «добродетельности» и «непорочно-
сти», показывая, что, как правило, отзывчивыми и чуткими являются люди простые и бедные,
познавшие горе.

Лесков вообще мастер неординарных ситуаций. Разве не удивительным является то, что
Тению предаёт мать мужа, а спасает злодей и убийца?! Может ли предательство быть во благо?
Пуплия не обманывает Тению, она открыто предаёт её; она не считает это предательством, она
наделяет предательство благородным мотивом: мать любит больше жены. Это не предатель-
ство по расчёту, нет; это предательство по убеждениям, когда разные люди говорят на разных
языках и измеряют жизнь разными ценностями. По убеждениям Пуплия соглашается с вра-
гом Тении, доимщиком Тивуртием, который морочит голову старухе лишь с той целью, чтобы
выдоить долг любой ценой. Памфалон отказывается купить Магну ценой её позора. Тивуртия
такие «мелочи» совершенно не волнуют: деньги любой ценой. Но Тения не соглашается пла-
тить любую цену и предпочитает смерть бесчестию. Вот чем она покоряет убийцу Анастаса –
СИЛОЙ ДУХА. Силой духа покоряет Зенон Нефору, своей решимостью, желанием умереть,
но не поступиться своими принципами. Да… это Лесков! Непонятый и недооцененный.

…А тем временем хитрый лис Тивуртий продолжает свою старую песню:
«– Ах, почтенная Пуплия, разве ты позабыла, что все влюблённые люди глупы, а ты не

ослабевай и всё стой на своём. Так капля долбит камень: продолжай своё, и ты восторжеству-
ешь.

– А я не надеюсь,– ответила Пуплия,– Тения слишком чиста, как камень белильный.
– Камень белильный! Что за беда – почернеет и камень белильный, если тихо, но долго

по нём ударять и всегда в одно место. Она тебя уже слушает, это прекрасно: лишь бы только
белое стало немножечко темнеть, а потом оно будет и синим, и жёлтым, и чёрным. Никогда не
надо говорить «никогда». А надо вот что: надо спешить, чтобы Милию не наскучило ждать,
и чтобы он с досады не открыл суд над Анастасом и не отбыл в Дамаск, прежде чем Тения
скажет ему: час благословен».

Чаша была переполнена. Силы Тении были на исходе. Фалалей окончательно пал духом
и супруги уже больше не могли поддерживать друг-друга духом. Романтика закончилась; оста-
лась только повседневная серость и грязь, не прикрытая ни верой, ни надеждой, ни любовью.
Кто хоть раз пережил это состояние «чёрной ночи» в душе, уже никогда не сможет быть наив-
ным мечтателем, верующим в то, что жизнь – это добрая сказка, в которой всегда побеждает
добро. Да, для детей эта ложь важна – она защищает их от цинизма и пошлости. Взрослых
от цинизма и пошлости должен защищать трезвый рассудок, воля и мужество. А что бывает,
когда отказывают разум, воля и мужество? А вот что…

«– Я чувствую достаточно твёрдости, чтобы умереть с голоду,– сказал Фалалей,– но ты
будь вольна над собою: я больше не смею сказать ничего о тебе самой и о несчастных Вирине
и Витте. Испробуй последнее: пошли их самих просить подаяния; Витт и Вирина красивы, а
мать моя Пуплия так стара, что от неё уже пахнет могилой; когда они сядут втроём на пути
к Газе или к Азоту и протянут свои руки, то, наверное, их пожалеют и бросят им зёрен или
хоть мёртвую рыбу.

– Напрасно думать об этом,– ответила Тения,– всё это уже испробовано: я их уже посы-
лала, но никто ничего им сегодня не подал, все боятся епарха и в угоду ему над детьми смея-
лись и говорили Вирине: «Кляни свою мать, зачем она вас не жалеет?» Тоже и мать твоя Пуп-
лия, от которой уж пахнет могилой, но и она с тех пор, как я возвратилась с пустою корзиной
без хлеба, проклинает меня и понуждает продаться вельможе.
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При этом открытии Фалалей разорвал на себе свои лохмотья и сказал:
– Я не хочу ничего больше слушать! Не мучь меня, делай что можешь. Вон входит тем-

ничник Раввула. Темница сейчас будет закрыта.
Тения встала и вздрогнула, потому что в это мгновение в стороне тёмной впадины, где

сидел злодей Анастас, вдруг загремели все его пять цепей и к ногам Тении что-то упало.
Тения нагнулась, чтобы поднять упавший предмет, и нашла два хлебца с чернушкой.

Тения тихо спросила:
– Кто ты, сострадательный человек, который два дня не ел свои подаянные хлебцы и

отдаёшь их несчастной? Скажи, какой веры ты, чтобы я могла молить за тебя твоего бога?
– Не вспоминай моего имени богу,– отвечал ей грубый голос Анастаса,– я не верю ника-

ким детским сказкам, но ты надорвала мне сердце своим тяжким горем – в том только и дело!
Уходи и дай своим детям по хлебу.

Тения не имела времени ему отвечать и хотела удалиться, но Фалалей, как волк, защёлкал
зубами и, вырвав у неё хлебцы, стал пожирать их с ужасной жадностью.

Тения закрыла руками глаза и убежала, чтобы не видеть, до чего страшный голод довёл
Фалалея… Ей стало страшно, чтобы сам муж не попросил её выпить настоя грибка, отводящего
память, и идти к Милию с ласковым зовом: час благословен».

Тения решает испробовать последнее средство: она отправляется за город, на кладбище,
к могиле отшельника, к которому ходят вопрошать те, чьё горе превосходит терпение и омра-
чает рассудок. В той могиле жил христианин, аскет и молчальник, старец Фермуфий. И что
же он молвил ей?

«– Вверх, вверх над собою гляди! – восклицает молчальник и продолжает тише,– нет
края здесь и нет края там, но вниз глядеть тошно. Вверху освежает… Храни чистоту!»

Тения поняла то, что ей надо было понять: правда на её стороне. Дух Тении воспрянул.
На лице её сияла ясно осознанная цель и твёрдая воля. Она решилась на то, что заставило её
зауважать даже такого непробиваемого отморозка, как злодей Анастас, от упоминания одного
только имени которого все людские сердца переполнялись страхом. Чем же был сражён бес-
страшный злодей Анастас? Он был сражён решимостью, отвагой и бесстрашием этой хрупкой и
беззащитной женщины. Такая хрупкая, робкая козявочка… но её не смогли сломить ни голод,
ни нужда, ни отчаяние, ни страх за будущее своих детей, ни людская хула, ни займодавцы, ни
весь этот глобальный заговор, целью которого было сломить и растоптать гордую женщину…

Нельзя победить того, кто победил себя, потому что даже погибая он остаётся непобеж-
дённым. Нельзя сломить дух Воина. Воин – это тот, кто с презрением и улыбкой смотрит в
глаза смерти. Воина можно ранить, но сломить его дух невозможно. Даже хрупкая женщина
может быть бесстрашным Воином, способным вселить к себе уважение среди злодеев и убийц.
Таков смысл этой легенды Лескова.

После встречи с отшельником в душе Тении происходит революция взглядов и убежде-
ний: если до сих пор её пожирали черви сомнения, разъедающие твёрдую волю, стойкость духа,
ясность сознания и обнажённость в доверии, то, проникнувшись глубоким смыслом прямых и
искренних слов Фермуфия, Тения отбрасывает все сомнения прочь и видит перед собой ясно
осознанную цель.

СОМНЕНИЯ – вот один из самых опасных врагов Воина. Именно сомнения, неуве-
ренность в правильности своего выбора, лишают человека целостности и тотальности, этих
двух генераторов, вырабатывающих ток духа, который аккумулирует «личную силу» Воина.
Сомнения, жадность и гордыня – это три самых энергоёмких шаблона, лишающих Воина его
Силы. Отрубив три этих каната «духа тяжести», Воин автоматически начинает «левитировать»,
парить в небе осознанности с чистым духом и твёрдой волей. Именно такая трансформация
происходит в душе Тении: её дух воспарил, разорвав оковы «духа тяжести». Это и есть стихия
«Огня», над которой не властна смерть и «щикотка» общественного мнения. Стихия Огня –
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это скала, о которую беспомощно разбиваются волны «духа тяжести». Тения стала «скалою»
духа Огня, которую щекотали волны мирской суеты. В таком состоянии духа она пришла в
темницу, к мужу, в последний раз и в решающий час:

«– Твои страдания скоро окончатся.
– Знаю, что окончатся, потому что меня сегодня сожгут здесь.
– Нет, тебя выпустят!
– Почему меня выпустят?
– Потому что не для чего держать в неволе того, от которого нечего добиваться.
– Что ты хочешь сказать? – вскричал Фалалей. – Неужели отчаяние дало тебе мысль

убить себя?
– Отчаяние давало мне много мыслей, которые хуже, чем мысль убить себя; но теперь

я не хочу убивать себя: я останусь жива, и всё, что здесь затеяли сделать на погибель людей,
будет не нужно.

– Что же ты сделаешь?
– Ты это увидишь… об этом не надо говорить.
С этим Тения быстро встала и совершенно неожиданно очутилась у лаза в прокажённую

яму, и через мгновение она была бы уже там, но в это же самое мгновение зазвенели цепи
Анастаса и его скованные руки обхватили стан Тении.

– Стой! – прошептал он ей на ухо,– стой! Я понял, что ты хочешь сделать, но это не
нужно. Я возвращу тебе мужа и отца твоим детям иначе. Ты такая добрая и верная, что мне
стало тебя жаль, а я ещё не знал, как жалеют… Я не знал… как отрадно жалеть человека…
Возьми за это себе моё золото и выкупи мужа».

Страшно-пристрашно злой Анастас оказался в душе добрым и чутким человеком: он
сжалился над горем Тении и её решимостью умереть от проказы, и рассказал ей, где зарыт
клад, в котором спрятано много золота.

Анастас погибает, но перед смертью он спасает Тению и её мужа. Зачем? Хрен бы с ними!
Видимо потому, что не у всякого безжалостного зверя бывает каменное сердце. Бывают звери
более человечные, чем так называемые «люди». «Звери» бывают людьми, а «люди» – нелю-
дями.

Когда вся эта провокационная мясорубка оказывается уже позади, Тения скажет:
«– Я не хочу их укорять; но удивляюсь, отчего было всё так, что те, которые заботились

о жизни, те все подавали мне дурные советы: не постоять за моё целомудрие, а поддержали
меня только два человека и это как раз были те, которые сами более жить не думали: один был
отшельник в могиле, а другой – обречённый на смерть Анастас. За встречу с этими двумя, не
дорожившими жизнью, я благословляю милосердное небо и молю его дать им вечную жизнь».

Эта, без сомнения, лучшая легенда Лескова, заканчивается словами Фалалея: «Кто
сильно любит жизнь, тот её потеряет, а кто не дорожит ею, тот её не только найдёт для себя,
но и может дать силу жизни другому».

К этому выводу муж Тении приходит только после сильнейшего жизненного шторма. А
Тения знала это с самого начала, поэтому она удивлена тем, как Фалалей мог не видеть этой
очевидной истины раньше?

«– Для чего же ты мог это забыть и думал о том, как бы получить себе всего как можно
больше?»

Фалалей ответил:
«– Я испортил себя, когда прикоснулся к богатству. Богатство есть тоже напиток, отби-

вающий память: желая богатства, нельзя не забыть об истинном благе.
– А я всегда это знала.
– Но кто же тебе это открыл?
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Тения взяла руку мужа и положила её себе на сердце, а другою своею рукою указала тихо
на небо».

А сколько таких фалалеев ломает себе хребты в погоне за тем, что не приносит ни мира в
душе, ни покоя на сердце! Нахапав всего больше, чем нужно, они оглядываются назад и видят
там пустоту, бездну… И с мучительным воплем из их душ доносится стон:

«– Для чего всё это; ради чего?! Вроде бы и много всего нахапано, но нет ни мира, ни
покоя в душе».

Потому что, желая богатства, нельзя не забыть об истинном благе – СВОЕЙ ДУШЕ.
Нельзя, продав душу золотому тельцу, обрести её для вечности: в погоне за малым неизбежно
теряешь большое и ценное; копошась на горизонтальной шкале ценностей «Ужа», мы забываем
о том, что над ней возвышается величественная, вертикальная шкала ценностей «Сокола».

«Они признавали за настоящие «дела» – только одни дела природы, которая множит
жизнь, не заботясь о том, в чём её смысл и назначение». (Николай Лесков.)

«Невинный Пруденций». Основным действующим лицом этой красивой легенды явля-
ется молодая христианка Мелита, которая выходит замуж за купца Алкея, который старше её
на много лет. Но вскоре её законный муж, занимаясь со своим подельником Гифасом морским
разбоем, гибнет и молодая вдова становится предметом обожания молодого юноши, красавца
Пруденция. Пруденций ещё невинен и чист духом. Его сердце до такой степени уязвлено стра-
стью к Мелите, что он начинает впадать в прострацию и бредить наяву.

Мелита не давала юнцу повода для разжигания страсти и взять штурмом эту истинную
христианскую душу было невозможно. Но вот устоять перед жалостью к потерявшему рассу-
док от страсти юноше, было куда труднее! В самой развязке спектакля, всё хорошо обдумав,
Мелита подсовывает сексуально озабоченному мальчику свою служанку. Пруденций получил
то, что хотел: молодую, здоровую кобылу с хорошим… родильным станком. И Пруденций стал
«окучивать пашню» не первого сорта.

Марема, служанка Мелиты, сначала подумала, что Мелита потеряла рассудок. Ведь она
отказала в любви молодому красавцу – из-за любви и преданности к Богу. Идеалом и образцом
для подражания, для Мелиты являлась её подруга детства, Эрминия, которая отказалась от
замужества и полностью посвятила себя служению другим.

«Нравственный облик этой Эрминии и серьёзный путь ею для себя избранной жизни,
теперь беспрестанно приходили на мысли печальной Мелите и мерили её с жизнью. Она сооб-
ражала тот и другой путь, которым возможно идти, и находила, что на всех этих путях жизни
нужно вести битвы за всё и со всеми, и что спокоен и тих тот только путь, на который люди
не лезут толпою и где никого не надо ронять с ног, чтобы самому завладеть чьей-нибудь долею
так называемых радостей жизни… Это и есть путь «галилейского пророка» и путь тех, кто
верит в истинность его учения… Вот что Мелита и предпочла бы всему, что имеет. Это путь
отречения от личных радостей – путь жизни, преданный благу других…»

Мелита всё чаще и чаще стала уходить на берег моря и погружалась в подобные мысли.
Она догадывалась, чем занимался её муж Алкей со своим товарищем и подозревала, что все к
этому равнодушны только потому, что и сами они в нравственной жизни недалеко отошли от
Алкея с Гифасом. И даже Марема, несмотря на всю свою преданность Мелите, сама гораздо
больше была близка душою к тем, чьи поступки и страсти так ужасали Мелиту… Она жила
в чужом для себя мире, в мире тварном, мирском, суетном, алчном, в котором не находила
ни одного единомышленника. Вот почему уединение на берегу моря стало для неё любимым
занятием. Ведь прав же был Омар Хайям:

«Ты лучше будь один,
Чем вместе с кем попало…»
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Мелита была уже не ребёнком, она стала зрелой в духовном отношении личностью; она
постигла мудрость жизни, ту самую мудрость, которая видит то, что скрыто от непосредствен-
ного восприятия. Этой мудростью обладала и Тения: ей не надо было, подобно Фалалею, наби-
вать себе шишки, чтобы постичь сердечные истины, которые исходят из Высшего источника.
Тот, кто не утерял связь с Небом, видит глазами мудрости: это не «думание», это ощущение
и «видение». Если мышление можно образно представить в виде измерения в плоскости, то
«видение» можно представить в виде измерения сферы. А разве может «плоскость» видеть
видением «сферы»?

Таково видение мудрости. Им обладала Мелита и Тения. Им обладал и Зенон («Гора»).
Это люди, которые видят скрытый смысл внешних явлений. Они видят с высоты полёта.

В одном из диалогов Мелиты с Маремой, Мелита раскрывает своей подруге глубочайшие
духовные истины, которые, впрочем, той непонятны и чужды.

«– Христианское учение открывает человеку, в чём смысл жизни, и научает его управ-
лять своими страстями. Ты не раз говорила мне, что я облегчила тебе твою долю тем, что обра-
щалась с тобою не как с рабыней, а как с равной мне женщиной; а ведь это произошло от того,
что наш Учитель велел нам в каждом человеке видеть нашего брата, и потому мне отрадно
называть тебя своею «сестрою». Но дальше согласие наше идти не может, потому что ты почи-
таешь себя вправе брать у жизни всё, что только возможно схватить, а я рассуждаю иначе…

– О, конечно, схватить всё, что можно! Для чего упускать своё счастье?
– Счастье!.. Это неясное слово, Марема. Кто может сказать, в чём счастье? Для тебя это,

быть может, достиженье того, что тебе сейчас нравится, а для… христианки лучшая радость –
вовсе не в том, чтобы вырвать у жизни сейчас всё, что можно, а в том, чтобы идти в тишине к
тому, что может создать общую радость. …Все радости жизни слишком быстротечны и остав-
ляют после себя одну пустоту и страданье, а «союз сердец», который воспевают певцы, нимало
не надёжен, если он основан на влечениях страсти и как бы ни укрепляли такой союз, он нико-
гда и ни от чего не получит постоянной прочности, а истинен и крепок один лишь союз – это
союз тех людей, которые сопрягают себя под одно иго по схожести мыслей. И вот тот союз,
о котором можно говорить как о прочном благе – об исполнении закона жизни земной, учре-
ждённой для приготовления нас к какой-то другой, высшей цели, нам неизвестной. Но кто же
из нас всех так единомыслен и так схоже настроен, чтобы слиться друг с другом? Я надеюсь,
что это не я и не невинный Пруденций. Разве ему мир и назначение в нём человека представ-
ляется тем же, чем мне?

– О, это было бы страшно, Мелита!
– Быть может. А мне кажется страшно другое… страшно соединиться на одном ложе

с человеком, с которым меня ничего не соединяет духовно, а разве только одно бунтованье
плоти и крови… О, как ужасно и страшно, должно быть, проснуться после этой опьяняющей
ночи, что вы называете «любовью»!.. Как надо будет дрожать, чтобы плодом этих объятий не
явилися дети, о научении которых мать должна будет спорить с их же отцом!

– Зачем же непременно спорить, Мелита?
– Затем, что нельзя с равнодушьем глядеть, если детей ведут не к тому, что серьёзно и

свято, что воспитывает дух в человеке и «ставит его господином над зверем, живущим в самом
человеке»… О, как это страшно! Как это страшно!

– Однако же ты ведь была женою Алкея и могла бы не раз сделаться матерью рождённых
тобою детей.

Мелита вздохнула и отвечала:
Могла!.. Ты права: я была женою человека, с которым у меня не было ничего общего в

мыслях. Я стала женою Алкея ребёнком, когда сама не имела тех мыслей о жизни, какие имею
теперь. И не хочешь ли ты меня укорить за то, что я с ним жила, и не бежала из его дома, и не
раздражала его гнева уклонением от его ласк и объятий, которые я должна была принимать,
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раз назвавшись женою! Да, я всё это снесла, и всё это было мне тяжело, но я понимала, что
Алкей не виноват в том, что в его глазах свет светится иначе, чем он засветился в моём взгляде!
Когда нам пели брачные гимны, я его не могла предупредить об этом и так же точно не должна
была его оставить, пока он мог быть моим мужем… Но теперь, когда не по моей воле всё это
минуло,– теперь, когда я свободна и вижу ясную цель в моей жизни, я не хочу утомлять дух
мой в обязательствах брака с мужчиной. Я не считаю призваньем и долгом вызвать несколько
новых детей, чтобы было кому собирать ракушки и камни на берегу моря… Я могу отдать себя
только на пользу вечного духа, жизнь которого я в себе ощущаю…»

После таких мыслей и настроений, Марема заключила, что её госпожа лишилась рас-
судка. А Ефросина, мать Прудениция, не могла допустить, чтобы человек со здравым рассуд-
ком мог иметь о значении жизни и о главном назначении женщины такие безумные понятия.
Пожилая, умудрённая опытом женщина, не могла допустить, что в молодой христианке про-
изошла твёрдая и ясно обдуманная перемена в образе мыслей. То, что ей предлагали как «выс-
шее назначение женщины» – для неё было чуждо и сковывало свободные крылья её духа. Ход
её мыслей и чувств был абсолютно правильным, твёрдым и ясным. Но полёт её мысли был
настолько высок и растождествлён с земными критериями, что понять её было практически
невозможно. Как куропатка с куриными мозгами может понять свободную птицу, парящую над
горизонтом мысли? Как, сидя на «земле», можно понять то, что видно только «из космоса»?

Вот он, этот полёт мысли:
«Дух мой проснулся от природного сна и, проснувшись, он слышит голос, который его

громко зовёт, и велит ему бросать долой с себя всякие путы… Мой дух хочет бежать туда,
откуда слышен ему зов, а вы опять хотите мне спутать ноги страстными привязанностями и
навязать мне обеты, которых я давать не могу. Быть может, завтра мой дух увидит ещё что-
нибудь шире, а когда подрастут его крылья, он устремится куда-нибудь выше и дальше… в
вечность!»

«Из вас никому не нужно ни у кого отнимать ваше место в моём сердце, но владеть им
и править с властительной силой будет только один… Иисус Галилейский».

«Кто он,– спрашивает Марема,– кто научил её знать что-то такое, чего мы не знаем? Что
она всё пытается искать, чего мы не ищем? Кто даёт ей эту силу терпеть всё, что посылается в
жизни, и отказываться от всего, что привязывает к этой жизни?»

В этой легенде Лесков проводит чёткую красную черту между двумя жизненными идео-
логиями. Одна жизненная философия стремится к идее личного счастья, которому есть дело
только до себя самого и плевать на других. Другая жизненная философия стремится к осозна-
нию своего общественного долга, стремится не столько к личному счастью, сколько к обще-
ственной пользе, желании быть полезным своим единомышленникам, единоверцам.

На необитаемом острове, куда приплыл Пруденций, Марема и Мелита, у молодого
юноши продолжается сексуальная горячка… Ему бы потрахаться поскорее… снять гормональ-
ный зуд…, а Мелита продолжает его грузить какой-то фигнёй:

«– Я до сих пор всё не перестаю думать о бывшем у нас в первый день разговоре,– сказал
Пруденций. – Он как-будто отстраняет меня от тебя, к которой влечёт меня сердце и от одного
приближенья к которой вся кровь во мне пылает, как пламя.

– Кровь!.. Ты всё о крови, Пруденций. Бунтование крови проходит… Гораздо надёжнее
то, что может жить вечно и не остынет от времени.

– Что же это, Мелита?
– Сродство нашего духа… согласье в желаниях, одинаковость окончательной цели! А

такая любовь, которая отделяет дух человека от всех прочих людей и погружает их в одни
наслажденья друг-другом, мне совершенно противна. Я даже вовсе не понимаю, какое в такой
любви может быть счастье? Я думаю, что это совсем не стоит имени любви, что это совсем что-
то другое, на чём невозможно воспитать дух свой и прожить жизнь в мире с своей совестью.
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Я бы хотела, чтобы с нами здесь были другие и чтобы все мы могли быть друг-другу полезны.
Я думаю, в этом должен быть смысл человеческой жизни, а не в том, чего могут достичь и
низшие твари, не владеющие человеческим рассудком».

«– …Вот все, кто страстно любит наслаждения жизни, всегда рассуждают, что будто гали-
лейское учение не годится для жизни… А припомни-ка всё, что было с нами,– Марема,– и
выйдет, что вперёд дальше всех видела одна Мелита. Я перед нею так малодушен, что не мог бы
идти с нею рядом. Как хорошо, что она не связала себя узами брака с таким посредственным
человеком, как я!.. При разности взглядов и мыслей, мы не нашли бы в союзе согласья и мира,
а с тобой мы счастливы… Её дух слишком высок и серьёзен – он слишком беспощадно побеж-
дает плоть. Ты же и я… мы смотрим проще… Я не знаю, как это случилось – как я всё любил
так сильно Мелиту, и теперь вижу, что она несродна мне, а ты мне гораздо милее Мелиты…

Надо считать дух, а не плоть владыкою жизни и жить не для тех чувств, которые научают
нас особиться от всех прочих людей…»

«Гора». «Очень давно в Александрии египетской, при римском господстве, жил зна-
менитый и славный художник по имени Зенон. Он с необыкновенным, тонким искусством
делал из серебра и золота роскошную утварь и художественные вещи для женских уборов. По
роду своих занятий он был «златокузнец». Зенон-златокузнец был потаённый христианин, но
община александрийских христиан его своим не считала, и сам он держался от неё в отдалении.
Ему было удобнее не сообщаться, потому что, наученный христианству каким-то сирийским
зашельцем в Египет, Зенон не о всём мыслил совершенно так, как принято было без возра-
жений другими христианами в Александрии. Поэтому и те немногие из открытых христиан,
которые знали Зенона, почитали его стоящим на ложном пути; он к ним насильно не шёл, но
никогда с ними и не спорил, а жил сам по себе в отдалении, в тихом, прохладном загородном
урочище».

Жили, как говорится они, не тужили… как вдруг в Александрию приезжает молодая
вдова, очень богатая, избалованная и непривычная ни к каким возражениям модница. Её звали
Нефора. Будучи очень тщеславной, она задаётся целью затмить своей красотой всех других
модниц при дворе. Чтобы добиться этого, она отправляется в урочище Зенона, надеясь купить
своей красотой его расположение и искусство. Получив от Зенона отказ, она решается достичь
своей цели даже ценой своей чести, соблазнив красавца Зенона своими страстными ласками:

«– К тебе, Зенон, к тебе, мой художник, влечёт меня сердце и страшная сила рокочущей
крови… Для чего ты встаешь? Куда ты отходишь? Дай мне любви, лобзаний, забвенья и сча-
стья, или я потеряю рассудок.

Но Зенон её не слушал:
– Ты не знаешь, что говоришь. Опомнись!..
– Я и знать ничего не хочу, кроме того, что я тебя полюбила!
– Несчастная женщина! Ты в себе разум и стыд женский затмила.
– Возврати же скорее мне мой разум! Я не богиня, Зенон… Я страстная смертная жен-

щина… Лобзай же меня и дай мне скорей миг блаженства!
– Миг! – воскликнул Зенон. – Миг вместо союза на целую жизнь – это нечестное дело,

Нефора… Отбрось этот миг и не дай мне несчастья унизить себя и тебя с собой вместе!
– Что это! Ты оскорбляешь меня!
– Нет, я тебя возвышаю. Я чту в тебе женщину больше, чем эллин.
– Я не хочу слушать ничьих рассуждений, когда мне их не надо!
– Нельзя жить без рассуждения.
– Отчего?
– Ты не поймёшь.
– Нет, я уже поняла… Ты любишь другую.
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– Ты ошибаешься: я не люблю никого так, как ты хочешь.
– Так ты, значит, глупец!
– Нет, я – христианин.
– …Но ведь это, Зенон, безрассудно – бороться с природой; её одолеть невозможно, да

и зачем это нужно?.. Ты мой, Зенон. Ты пылаешь любовью ко мне, ты не в силах противиться
мне. Я люблю тебя, Зенон, я тебя призываю! – и с этими словами она рванулась к нему, и уста
её соединились с его устами…»

На минуту Зенон потерял контроль над собой: «…его клонило в её объятиях, как клонит
трость под дыханием бури».

Но вдруг… Зенон увидел образ учителя, который явился, чтобы спасти его от «паде-
ния»… Зенон бросается к столу, хватает нож и…

«…Зенон стоял и шатался, держась сзади руками за стол. По лицу его струилась кровь,
а в глазу торчала рукоятка ножа. Лезвие было в глазе, а другой глаз глядел на Нефору с тихим
укором, а уста, бледнея, шептали кому-то, но только не ей:

– Благодарю тебя, что ты не погнушался мной и явил свою власть над моей страстной
природой. Мой глаз едва не соблазнил меня, но я сделал то, что ты повелел, и… теперь нет
этого глаза».

Зенон «бортанул» первую красавицу Александрии, взгляда которой искали многие знат-
ные вельможи. Кто же мог подумать, что первая красавица, обломавшая всех знатных господ
– так жестоко «растянется в луже» при встрече с простым художником!

От обиды и ярости Нефора не находила себе места; целый год она не появлялась при
дворе и сильно болела. Врачи были бессильны, так как Нефора страдала не телом, а уязвлённым
самолюбием: «Яд обиженной женщины острее змеиного яда».

Нефора поклялась отомстить! Она возненавидела всех христиан, и искала лишь случая,
чтобы растоптать их самих, их веру и их учителя. Случай представился: Нил не разлился и
стояла страшная засуха. В этом «злодействе» обвинили христиан и взбунтовали против них
всю египетскую чернь. Старый египетский жрец Пеох, взбаламутил тёмный народ и сказал им,
что в писании христиан говорится, что они могут верой сдвинуть гору: если они сдвинут с
места гору Адер, она перегородит реку и Нил разольётся; если же они этого не сделают, их
обвинят в том, что они не хотят прекратить страшную засуху.

Когда запахло жареным, патриарх сбегает из Александрии вместе со всей христианской
знатью, а козлом отпущения становится епископ и христианская беднота. Правитель Алексан-
дрии вызывает епископа и спрашивает его, действительно ли в учении христиан сказано, что
христианскою верой можно сдвинуть гору?

«– Действительно ли в учении христианском сказано, что с христианскою верой воз-
можно сдвинуть гору? И когда правитель получил ответ, что упоминание об этом действи-
тельно есть, то он не захотел ничего больше слушать, а сказал:

– Вот я тебе назначаю сроку три дня. В эти три для я дам всем неимущим работу и буду
платить им за то, что они станут строить скамьи для сидений и лавки для продавцов вокруг
горы Адер, а для вас, христиан, я оставлю свободное место среди всех скамей от горы и до
самого Нила. Собери всех своих самых лучших людей, у которых ты знаешь самую крепкую
веру, и явитесь там рано утром отныне на третий день. Смотрите. Молитесь, как вам по вере
вашей надо молиться, но чтобы гора непременно сошла с своего места и опустилась в воду;
а если вы этого не сделаете, вам будет худо. Весь народ из Александрии выйдет, чтобы смотреть
на вас, и ваше дело – сделать так, чтобы от этого вышло торжество вашей веры или стыд. Если
гора пойдёт и река поднимется, народ оценит помощь, какую вы окажете всей стране этою
услугой. Если же вы гору Адер не сдвинете, то всем ясно будет, что вы не хотели сделать добра,
которое можете сделать, и, стало быть, вы не друзья людям, среди которых живёте. Тогда я вас
защищать не могу, и пусть с вами будет то, чего вы в глазах народа достойны. Теперь я велю
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тебя и других старейших ваших до времени строго стеречь, и если вы сами добровольно не
пойдёте делать моление к горе, то я прикажу вас привести туда подневольно».

Среди христиан поднялась паника: они поняли, что обречены на гибель. Их вера была
слаба, а когда слаба вера в душах людей – в них поселяется страх. Так и произошло. Всех этих
«маргариновых» верующих, у которых при первой же опасности трясутся колени,– очень легко
проверить на вшивость: если они верят фальшиво и лицемерно, при первой же смертельной
опасности они будут готовы встать раком и просить их пощадить. Поэтому из всей этой толпы
христиан, которые должны были, как рабы, плестись к горе Адер, верующим был только один
человек – Зенон. Он ничего не боялся, потому что верил в то, что делает:

«– …Откройте двери и впустите меня: я христианин; я хочу быть с теми, которые будут
страдать!

Ворота раскрылись, и стража впустила Зенона.
Толпа христиан мгновенно его окружила, а он шёл между ними спокойно и тихо всем

повторял:
– Не бойтесь!.. Христос среди нас… Почтим слова его послушанием… Умрём за нашего

Учителя!
– Умрём, если нужно, умрём! – прокатилось в народе.
Зенон стал обнимать и целовать людей направо и налево.
Нефора смотрела на Зенона с высоты террасы и любовалась спокойствием его походки и

движений его рук, которыми он обнимал людей. Душа этого человека точно не знала страха,
и Нефоре казалось, что она видит не мученика, который готовится скоро встретить унижение
и смерть, а актёра…»

Зенон уговаривает людей добровольно идти к горе Адер, а не принудительно, в сопро-
вождении биченосцев.

Это два пути, два жизненных кредо: одни добровольно несут свою «ношу жизни», крест
своих обязанностей, а другие делают это только из под палки, принудительно. Одними дви-
жет сознание своих добродетелей, другими движет сознание своих пороков. Одними движет
разум; другими движет – страсть. Одни хотят только отдавать, другие хотят только – брать. Вот
почему одни с радостью терпят лишения и страдания, другие же считают такую умеренную,
сдержанную, суровую жизнь – худшим проклятьем.

Полёт возможен только через преодоление добровольной жертвы и страдания. Страдание
– это трамплин для полёта. Одни добровольно несут свою ношу ради освобождения духа, дру-
гие стараются с себя свою ношу сбросить (живя ценностями тела, а не духа), прибегая при этом
к обману, ухищрениям и уловкам. Зенон никогда не пойдёт этим путём. Этим путём никогда
не пойдёт Тения. Этим путём никогда не пойдёт Мелита, которая говорила: «Я христианка…
я неспособна к обманам и знаю, что нет и не может быть счастья во лжи».

Для Сокола не может быть счастья во лжи. Для Ужа не может быть счастья без лжи. Один
путь автоматически исключает другой.

«Нести свой крест» означает – жить по правде. Но всё дело в том, что это очень трудный
путь, это «ноша» тяжела чрезвычайно и поднять её может только Воин. «Нести свой крест» –
значит бороться с ложью, со своими страхами, лицемерием, малодушием, пошлостью, циниз-
мом, потребительством, паразитизмом, бесчестием. Бороться добровольно! Это нельзя делать
по принуждению, из под палки, как нельзя по принуждению «гореть» и «парить». Внутрен-
нее чувство свободы – это всегда «огонь» и «полёт», а огонь и полёт невозможен без трения,
жертвы, усилия, добровольного страдания. В основе возгорания духа и «пилотирования созна-
ния» лежит преодоление «духа тяжести» и всех гравитационных сил земли. Это связано с боль-
шими усилиями. А для усилий нужна личная сила. А чтобы накопить личную силу, её нужно
научиться аккумулировать. Для этого нужно научиться жить по закону сохранения энергии,
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направляя энергию жизни в заданную точку координат, и «отрубая» все каналы бессмыслен-
ной утечки энергии, «выплёскивания» энергии на всякую повседневную бытовую ерунду.

Таков путь Христа – добровольное, а не принудительное восхождение на Голгофу. Когда
ты идёшь на Голгофу добровольно – ты герой; когда ты ползёшь на неё принудительно, как раб
– ты жертва. Иисус был героем, а не жертвой. Человека можно принудить быть мучеником, но
его нельзя принудить быть героем, потому что «полёт» и «принуждение» – вещи несовмести-
мые. Вот почему только Зенон был последователем Христа, а все те христиане, что плелись за
ним следом,– были лжехристианами.

«Когда христиане пришли к горе Адер, Зенон спросил епископа, что он посоветует
делать,– но епископ отвечал:

– Ага! Какой ты почтительный, Зенон! Ты обращаешься ко мне как к пастырю. Жалко,
что я избегал тебя ранее, но теперь я сам, сын мой, похож на овцу, и вдобавок ещё на такую,
которую посередине зимы взяли и остригли. Одни меня оставили сразу, а другие кое-как ещё
идут с нами, но вовсе не за мной, а за тобой. Я дрожу от изнеможения и ужаса; в груди моей
холод, а голова моя горит, как у пекаря, который стоит перед печкой».

«…Одни меня оставили сразу, а другие кое-как ещё идут с нами, но вовсе не за мной…»
Это обычная практика: толпы, которые называют себя христианами, мусульманами,

индуистами,– это просто аморфные псевдорелигиозные массы, которые при первом же испы-
тании, сразу «сходят с дистанции». Это имитаторы, которые, как попугаи, подражают дру-
гим, просто идут в общем стаде… не потому, что они уверовали или поняли сокровенный
смысл учения, а просто потому, что «человек – это стадное животное». Что делает стадо овец
почуяв смертельную опасность? Бежит врассыпную, подчиняясь инстинкту самосохранения,
а не моральному уставу той доктрины, к которой они «прилипли», подражая другим. Опас-
ность и трудности сразу же отсеивают больше половины ИДУЩИХ. С такими «идущими»,
которые сломаются при первых же серьёзных испытаниях, нельзя начинать серьёзное дело,
нельзя допускать к серьёзным проектам: они испортят своим бесконечным нытьём любой про-
ект, любое прекрасное начинание. Отбор и отсев неизбежен.

«…Одни меня оставили сразу, а другие кое-как ещё идут с нами…»
Те, которые не «отпали» сразу, а «ещё кое-как идут» – это «чуть тёпленькие»: это уже не

безмозглые попугаи, а те люди, которые что-то стали понимать, но самостоятельно следовать по
Пути они не могут. Чтобы самостоятельно идти по Пути, нужно быть не «чуть тёпленьким» и не
«тёпленьким», а «горячим» или огненным. Но это уже довольно высокий уровень владения,
который по силам только Воину. Воину не надо ни за кем идти, потому что он уже познал. Вот
Зенон… молодец: скорее сдвинется с места гора, чем он откажется от своих убеждений; это
не имитатор, это Путник, воин Христа. Тот, кто нашёл свою землю обетованную. Его не могут
поколебать испытания, испытания и трудности только закаляют его. Такой не повернёт назад,
не станет жаловаться на трудности, потому что Пути без трудностей не бывает.

«Много званых, да мало избранных». Избранных и должно быть мало, потому что инди-
видуальности всегда штучного производства, а не конвейерной сборки. Религиозным фабри-
кам не нужны независимые индивидуальности, им нужны «шаблонные дубликаты», принимаю-
щие религиозные основы на веру и не желающие их критически переосмыслить. «Избранный»
не может быть имитатором, он всегда поступает по своей доброй воле и своему трезвому разу-
мению. Кому подражал Будда? Кому подражал Иисус? Кому подражал Мухаммед? Они не
подражали. Подражают имитаторы, а не индивидуальности. Индивидуальность неподражаема,
потому что ищет себя, а не старается быть чей-то копией, дубликатом чужого оригинала.

«Избранный»  – значит «отобранный», прошедший отбор и заслуживший право быть
среди лучших.

На примере лесковских героев можно увидеть, что значит быть лучшим. Тения, Мелита,
Нефора, Клавдия, Зенон, Фигура, Памфалон – это легендарные характеры, лучшие, целост-
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ные, полностью сформировавшиеся в индивидуальном отношении. Навязать им ложные цен-
ности невозможно: они обрели духовное зрение и интуитивно безошибочно определяют, что
относится к истинным ценностям, а что к ложным. Это лучшие люди, ушедшие далеко вперёд
по эволюционной лестнице от основной массы ищущих и блуждающих. Это те, на кого надо
равняться. Это те, которые достойны, чтобы быть избранными для более высоких эволюцион-
ных задач.

Легенда «Гора» заканчивается красивым диалогам между Нефорой и Зеноном. Придя к
горе Адер, Нефора предлагает Зенону бежать – она хочет спасти его от верной гибели. Зенон
отвечает отказом: он не может бросить людей, которые в него верят и не хочет подвергнуть
осмеянию своего Учителя. Зенону есть, что защищать и за что бороться. Другие христиане,
шедшие следом, ничего не защищали и ни за что не боролись, во-первых, потому, что были
бессильны, а во-вторых, потому, что не понимали ни своей веры, ни своей цели, ни самого
учения, ни того, кто и зачем его давал. Чтобы понять, нужно много бороться. Овцы не умеют
бороться, они могут только блеять в такт всему стаду или идти за вожаком – без понимания
того, зачем нужно идти именно в этом направлении. А если вожак пошёл не в ту сторону, если
он пошёл в сторону Тьмы,– то стадо тоже должно безропотно последовать за ним? Нет. Вот
для этого и нужно «включать мозги», чтобы видеть и понимать происходящее. Чтобы что-то
защищать, нужно, прежде всего, иметь собственное мнение – качество, не свойственное стад-
ности. Собственное мнение (не имитация чужих мыслей, а собственные убеждения, получен-
ные путём долгих размышлений и поисков) в состоянии отличить Свет от Тьмы, стремиться к
выращиванию одних влияний и предотвращению других. Правильное собственное мнение не
должно слепо следовать за авторитетом; такое следование должно стать зрелым и осознанным.

«Вдруг Зенон, погружённый в глубокую думу, вздрогнул от неожиданного прикоснове-
ния нежной руки к его волосам.

Зенон поднял голову и увидел возле себя Нефору.
– Что тебе опять от меня нужно? – спросил её Зенон.
– Раньше мне нужна была твоя любовь, а с той поры, когда ты отверг меня, мне стала

нужна твоя гибель.
– Да простит тебе небо злое желание; но если тебе нужна была моя гибель, для чего ты

губишь не меня одного, а такое множество других людей?
– Я ненавижу всех людей твоей веры: я хочу, чтобы все вы сразу были осмеяны в том,

во что вы верите, и это уже достигнуто.
– Может быть, ты ещё ошибаешься.
– Ну, оставь вздор! Разве все самые лучшие люди ваши не сомневаются; разве они не

разбежались, а остальные не ищут возможности скрыться? И ты сам теперь отдалился разве не
с тою же целью, чтобы скрыться от прочих и спасти свою жизнь? Я тебя понимаю – ты должен
сильно страдать, видя свою ошибку и слабость своих единоверцев, и я рада, что дождалась
этого и могу спасти тебя: следуй скорее за мною. Я приготовила всё, чтобы спасти тебя от
позора и смерти.

– А тебе разве известно, что нас непременно ждёт смерть и позор?
– Без сомнения! – отвечала Нефора,– ведь гора не пойдёт с своего места и не загородит

Нила, чтобы поднять его воды, а разгневанный народ побьёт вас камнями или побросает в реку.
Бежим, следуй за мною: любовь моя скроет тебя и будет твоим утешением!

И она сильно тянула за руку Зенона.
– Я не намерен бежать! – ответил Зенон, отстраняя руку Нефоры.
Она остановилась.
– Что же ты хочешь делать?
– Я исполню мой долг и умру, если нужно.
Нефора опустилась и села возле него на землю и проговорила:
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– Тогда и я здесь останусь с тобою.
– Для чего?
– Для того, что я люблю тебя,– жизнь без тебя мне несносна. Знай: я в отчаянии обещала

правителю выйти замуж за его сына, а между тем я не в силах исполнить это обещание. Умереть
с тобою мне отраднее, чем жить с ненавистным Дуназом. Пусть берут моё богатство, но себя
я не отдам и умру вместе с тобою.

Зенон взял её руку и тихо сказал:
– Я должен бы благодарить тебя за такие чувства; но если ты любишь меня, то я стану

просить тебя сделать другое.
– Говори, я всё для тебя сделаю!
В голосе Нефоры стали слышаться слёзы.
– Если небу угодно, чтобы через час мы погибли, то умоляю тебя, не губи себя вместе со

мною и не выходи замуж за человека, в котором нет ни рассудка, ни доброго сердца. Сделай
другое.

– Что же я должна сделать?
– После нас останется много сирот и старцев, которых пошлют в цепях в каменоломни,–

останься жить и живи долго для них. Подай мне эту милостыню… обещай мне это, Нефора, и
я счастливо умру, передав тебе любовь мою к страдающим людям!

При слове «любовь» Нефора вздрогнула и прошептала:
– Повтори.
– Что?
–  Ещё раз повтори это слово. О Зенон! Если б ты знал, как для меня сильно слово

«любовь»!
– Конечно, я это знаю, Нефора. Любовь обнимает всех в одном сердце.
– Отчего же ты не любил меня, Зенон?
– Я не мог принять той любви, которая принуждала меня пренебречь послушанием к

словам моего учителя и забыть его просьбы для удовольствий плоти, но теперь, когда ты не та,
какою была, а иная, когда ты укрепляешь, а не расслабляешь дух мой и обещаешь отдать себя
делам любви,– теперь я люблю тебя, сострадательная Нефора.

Нефора схватила обеими руками руки Зенона и вскричала:
– Ты взял моё сердце… Я сделаю всё, что ты желаешь, я стану жить с тобой для добра,

но лучше всего… все-таки бежим отсюда: в толпе есть люди, которые нас укроют, мы уйдём,
и я буду твоею рабой.

– Рабой? Для чего же, Нефора? Ты теперь любишь людей без различия их породы и
веры; ты готова служить им, ты одного со мной духа, ты сестра мне, мой друг… Если хочешь,
будь моя невеста… Я счастлив, я не боюсь ничего и умру, благословляя тебя за то, что ты
восхитила меня твоим чудным порывом, но я не побегу, я не скроюсь от тех, кто несчастлив,
и… я скажу тебе больше: я не дам унизить насмешкой его… того, кого я зову моим учителем
и моим господином… Довольно его унижали! Если я даже останусь один – что, может быть,
случится,– я один взойду на гребень горы: пусть видят, что кто его любит, тот ему верит.

– Но для чего это нужно?
– Это нужно для счастья людей, потому что в учении его сокрыт путь ко всеобщему сча-

стию, но чтобы идти этим путём… надо верить, Нефора,– надо сдвинуть в жизни что тяжелее
и крепче горы, и для того надо быть готовым на всё, не считая, сколько нас: один или много.
Дело не во множестве людей, а в силе духа.

– Ты не будешь один,– отвечала Нефора, и в её голосе почувствовалось волнение и слёзы.
Зенон опять взял её за руку и сказал ей:
– Но отчего ты смутна, и зачем грусть в твоём голосе?
– Я боюсь отвечать тебе правду.
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– Не бойся, ответь.
– Он… этот твой учитель стал и стоит между мною и тобою… Ты его любишь больше

меня… Он меня от тебя отстраняет…
Зенон покачал головою.
– Нет, Нефора. Тот, кого я люблю, тот, кто мог быть знатен и предпочёл быть нищим,

мог уничтожить своих врагов, и вместо того молился за них,– он никого не разлучает,– он
соединит нас и научит любви, возвышающей душу и сердце!

– Я не хочу такой любви.
– Отчего?
– Она никогда не может удовлетворить сердце женщины.
– Ты ошибаешься. Слушай меня терпеливо. Мы с тобою в земле фараонов. Ночь сокры-

вает от нас места, на которые я мог бы тебе указать и сказать: там город Он, там пирамиды
Гизеха, которые видели Юзуф и Зулейка. Зулейка любила Юзуфа мятежною страстью, такою
же, какой ты дала над собою волю однажды. Она не боялась уронить себя и своего мужа этою
любовью. Юзуф был прекрасен. Он был, конечно, красивей меня. Об этом дошла до нас их
чудесная повесть. Когда знатные женщины укоряли Зулейку за то, что она любит Юзуфа, она
дала этим женщинам по ножу и по апельсину, и когда они стали чистить свои апельсины,
Зулейка кликнула своего раба. Юзуф вошёл, и все женщины обрезали себе руки и уронили свои
апельсины… Но Юзуф тогда не любил прекрасную Зулейку, и его не влекло к ней потому, что
Юзуф не любил лжи и обмана. Зулейка отомстила ему и погубила его. Ему это стоило больше
глаза. Юзуфа сокрыла темница, а Зулейка стала томиться и плакать, и когда умер её муж, она
бросила дом свой и жила в шалаше, оплакивая свою жестокость и повторяя имя Юзуфа… И
когда об этом услышал Юзуф, тогда согрелось сердце его и он пришёл к Зулейке в её тростни-
ковый шалаш и сказал: «Ты добра, моя голубица, и будь мне женой».

Неужто такая любовь, по-твоему, хуже угарного чада туманящей страсти, которая быстро
пройдёт и оставит одно сожаление? Любовь же того, кто может сказать: «всем ты добра, моя
голубица»,– обещает разумную жизнь, а не пыл… Суди же, что лучше? Вот и ты теперь…
кротка и добра… ты не мятёшься о том, чтобы всех превзойти на собрании убором; ты меня
слушаешь тихо и, может быть… скажешь: «Друг мой, Зенон! Я в себе чувствую новое сердце.
Будь силён и ничем не смущайся. Пусть будет что будет: иди, куда тебя повлекут – на смерть
или в каменоломни,– Нефора твой друг: она останется жить, она будет матерью всех несчаст-
ных сирот, которых оставят погубленные христиане»…

– Оставь! О, оставь! Я все это сделаю, и всё для тебя.
– Нет, для того, кого я люблю больше себя и кому я хочу быть послушен во всём, что

мне ясно и что непонятно.
– Пусть будет и так! Твой друг я и раба твоего господина!
Зенон привстал, тихо поцеловал Нефору в голову и сказал:
– Теперь всё свершилось, гора тронулась с места».
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ТЫ ДОЛЖЕН СТАТЬ ИХ ВЕРОЮ И ПЕСНЕЙ.

 
 «Отважная дерзость в иных случаях превыше всякой мудрости». (Герцен.)

«Всякая вонь, сражающаяся с вентилятором, мнит себя Дон Кихотом». (С. Е. Лец.)

«О, огромный Рим, приближается твоё разрушение!
Не твоим стенам, но твоей плоти и крови.
Самоотверженный нанесёт страшную рану своими писаниями,
Острый клинок всем будет вогнан в тело по самую рукоятку».
 (Нострадамус.)

– Здравствуй, мой друг Горацио!

Вот, решил написать тебе письмо. Извини, если отвлекаю от дел. Не ждал от меня
письма? Да, я всегда такой непредсказуемый, что вряд ли знаю лучше тебя, какой «Боинг»
через пять минут снесёт мне голову. Да и есть ли она у меня – голова? Ты, верно, усомнишься
в этом, прочитав это письмо. А ты знаешь, пожалуй, я соглашусь с тобой: не голова это, а
шторм эмоций и обрывки бредовых идей из записок сумасшедшего. Пусть так: ревущий водо-
пад эмоций и речитатив блуждающих идей из «записок сумасшедшего». Но я не променяю
этот окрылённый полёт иррационального духа ни на какие самые продвинутые рациональ-
ные софизмы современной академической мертвечины и схоластики. Они тысячи лет искали
ответы на основные вопросы бытия. Но окунувшись в это академическое болото и едва выбрав-
шись из него,– ты знаешь,– вот что я понял: они ничего не нашли! Хочешь возразить мне? Это
твоё право. Можешь оставаться при своём мнении, но дочитай мою исповедь. Если она заденет
тебя за живое или тряхнёт слиганца, как если бы ты сунул два пальца в розетку,– станешь ли
ты после этого считать меня сумасшедшим? Считай меня просто не от мира сего.

«Любой на свете вправе быть никчёмным,
Бездушным или каменно-минорным,
Без всяких чувств встречающим рассвет.
И лишь ПОЭТ обязан быть влюблённым,
Сурово-гневным или окрылённым.
Бесстрастный же он вовсе не поэт!»
 (Эдуард Асадов.)
Я поэт (по духу), а поэт, сам знаешь, должен быть немножко «таво»… сумасшедшим,

«чиканутым». Но не равнодушным, не потухшим, не погасшим… Иначе он не поэт.
Если Поэт не ломал себе крылья (в борьбе за свои ценности, идеалы, мечты – презирая

путь уступок и компромиссов, сделку с совестью), не истекал кровью от пережитого отчаяния,
чудовищного разочарования, агонии и боли…; если он не разбивался о скалы, не взлетал выше
птиц и облаков к солнцу,– то какой же он Поэт? Так… плесень обойная. Ведь только пле-
сень возникает от сырости. А для того, чтобы синтезировать (сотворить) ОГОНЬ, нужен порыв
Души, Духа, нужен рывок, прыжок, преодоление, страсть, смелость, дерзость и ПОДВИГ! Вот
сколько всего нужно, чтобы быть истинным Поэтом, Воином Духа,– мой добрый друг Горацио.

Итак. Мы отправляемся с тобой в таинственный мир поэзии, мистики, мир сказочных
легенд, сказочных бесед со Всевышним и космических грёз о потерянном рае – Царстве
Небесном… Я не зову тебя в мир чистого рационального мышления, чистой логики и делаю
это весьма взвешенно, обдуманно, потому что этот мир абсолютно мёртвый и бездушный, в
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нём нет внутренних душевных красок, нет огромной палитры эмоций, переживаний, надежд
и разочарований, полётов и падений, преодоления и отвращения, презрения и восхищения.
Пойми, мне не интересен мир мёртвого языка, поэтому я старался раскрасить свой литератур-
ный язык во все краски радуги, фейерверки эмоций и переживаний. Мой язык – живой и я
горжусь тем, что он не стал ещё одним «академическим могильным склепом».

Мы отправимся с тобой в сказку, похожую на быль, в которой добро вступило в беском-
промиссную битву со злом, а Свет скрестил шпаги с Тьмой. И как в любой хорошей сказке,
в ней будет свой Злодей и свой Герой, и биться они будут за свои идеалы не на жизнь, а на
смерть, до победы зла над добром или добра над злом. И пусть наша сказка нам объяснит, кто
такой злодей и кто такой герой, что такое зло (безмерная алчность) и что такое добро (разум-
ная умеренность), как победить Зло и как добру противостоять злу, победить его, но при этом
не стать ему подобным.

– И помни, мой строгий, требовательный друг Горацио! Я говорю здесь с тобой, как с
другом и всё, что здесь сказано, я говорю тебе, а не толпе. Я не стану тратить свои силы и слова
для того, чтобы достучаться до «стен», которые не в состоянии видеть и слышать, чувство-
вать и понимать. Если слушающие не хотят слышать, не хотят измениться, то нужно оставить
все попытки что-то до них донести. «Нельзя научить быть птицей, птицей надо родиться» (Э.
Асадов). «Путь сердца не от кнута» (Е. Рерих). «Насильно мил не будешь». Если ты не из
«рода пламенного», то тратить на тебя время бессмысленно и даже вредно. Но ты не такой –
не потухший. У тебя не холодный взгляд. Ты не из тех, у кого в глазах разгораются искры пла-
мени только при виде долларов; это дьявольские искры пламени, от которых веет только холо-
дом, цинизмом и алчностью. Такой «свет» не может согреть, не может зажечь, сподвигнуть на
покорение неприступных вершин; это «свет берущий». Нет неприступных вершин, есть сырые
холодные души, не способные к подвигу и самопожертвованию. Можно одержать много побед
ради денег и власти, можно построить величественный ледяной замок гордыни и тщеславия.
Но всё это – не ты. Себя не найти на этой ярмарке тщеславия и алчности. Себя нужно искать
в противоположном направлении, там, где есть подвиг и жертва, боль и преодоление. Идя к
удовлетворению тела (вниз), ты не познаешь удовлетворение души, духа (вверх), потому что
в первом случае ты катишься под гору, а во втором взбираешься на вершину, познавая себя
через лишения и потери. Ты никогда не познаешь себя в комфорте, потому что ничем не жерт-
вуешь. Хочешь узнать себя – жертвуй, иди на лишения, ставь себе невыполнимые задачи, про-
веряй себя на шкурность и вшивость. Я всегда так делал: резал по живому, выбирал путь наи-
большего сопротивления с наименьшим комфортом для тела; не ставил себя ни во что там,
где вызывал у себя стыд и презрение. Попробуй эту горькую пилюлю! Даже медициной при-
знано, что горечи излечивают тяжёлые недуги. И прекрати стелить себе соломку при падении,
иди «по битым стёклам», «раздирай душу в кровь», познай себя не в радости, а в горе… Что,
трудно и больно? Так ты куда собрался, родной – «вниз» или «вверх»? Говорила мама: не бери
по объявлению…

Не бывает лёгких путей вверх (и внутрь себя), лёгким бывает только спуск (уход от себя).
Если ты всегда двигаешься вниз по склону, «берёшь от жизни всё», подражая идеалам Голли-
вуда силиконовой долины,– ну так ты и будешь силиконовым манекеном с силиконовой улыб-
кой и силиконом в голове вместо мозгов. Мы тридцать лет учились у Запада демократии. Чему
научились? Разврату, алчности, беспринципности, продажности, безнравственности, пошло-
сти, пустому гламуру, безудержной роскоши и потреблению. Мы потеряли себя, свою куль-
туру. Мы стали намного хуже, а не лучше! Мы обесценили образование, мы больше не вос-
питываем героев и патриотов. Мы снимаем фильмы ни о чём. Где смыслы? Где современные
фильмы о героях, победах, славе и величии Державы? Где проекты Света, проекты гордости и
величия? Лишь были б жёлуди… Образовательный уровень в целом опустился ниже плинтуса
и пропагандирует ценности Содома и Гоморры. Идеологии ноль. Наднациональных смыслов
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ноль. Стратегического державного планирования ноль. Религия… не то учит, не то калечит.
Сходи на службу: ты чувствуешь после неё просветление сознания и стремление что-то совер-
шить, преодолеть, покорить, победить? Литургия тебя воспламеняет на подвиги или вводит в
летаргический сон, анабиоз и прострацию? Где Свет, где ценности Неба, Царства Небесного?
«Огонь Я пришёл низвесть на землю…» И где он? Покажи мне дорогу к Свету, Огню… и я
пойду за тобой на край света. Не можешь?.. Так слушай меня: иди не «по пуховой перине», а
«по битым стёклам» – К СЕБЕ!

Все века и эпохи кричали вместе с Сократом, Эпикуром, Бодхидхармой и Сенекой: «–
Избегайте того, что любит толпа!» Ведь было же сказано: «– Вместе с вами (толпой) я проиграю
даже свои победы!.. Вы не те, кому принадлежит моё имя и моё наследие». (Фридрих Ницше.
«Так говорил Заратустра».)

Поэтому,– если ты не возражаешь,– мы с тобой пойдём только к тем, кто умеет слушать и
слышать, у кого открыты глаза и сердца. Что, возражаешь? Ну тогда не обессудь, я иду один…
И один в поле воин. И один человек может сокрушить тысячелетние построения небоскрёбов
лжи. Ведь важно не сколько, а кто борется с ложью: один Воин Христа или миллиард лжецов
и лицемеров. И если ты увидишь, как на твоих глазах рушится тысячелетний небоскрёб лжи,
то не будет ли это доказательством того, что и один в поле воин?

«Я знаю мне не раз в колёса палки ткнут.
Догадываюсь в чём и как меня обманут.
Я знаю, где мой бег с ухмылкой пресекут
И где через дорогу трос натянут.
Завинчивают гайки побыстрее,
Не то поднимут трос как раз где шея».
 (Владимир Высоцкий.)
Подскажи, если не в лом,– ты в эфире или я тебя теряю?,– против чего выступали все

века и эпохи в лице лучших людей? Они выступали против человеческой низости, которая
любое доброе начинание готова смешать с дерьмом. Замысли что-нибудь чистое и прекрасное,
как сразу увидишь неподалёку рой ядовитых мух, которые будут норовить всё испоганить и
опошлить, извратить, отравить саму мысль о возможности создания чего-то святого и чистого.
Эти тёмные сущности органически не переносят любые проявления Света, так как чтобы тво-
рить свои тёмные дела в своей выгребной яме, нужна тьма или очень тусклое пещерное осве-
щение, в котором все очертания и контуры предметов сильно размыты. Сам же знаешь, что
рыбу легче ловить в мутной воде. Ясность освещения сильно затрудняет двоякость толкова-
ния, наведения «тень на плетень», создания двойных смыслов и двойных стандартов. Нашей
задачей является уйти от двойных смыслов и толкований, а задачей тёмных ядовитых сущно-
стей является ВСЁ ЗАПУТАТЬ ДО ПОТЕРИ СМЫСЛА И СВЕСТИ К АБСУРДУ. Свет ясен
и прост. ТЬМА – сложна и запутана, и никогда не говорит открыто и честно о своих жалких
и гнусных намерениях.

– Так ты с ними или со мной, мутень? Ты уж определись по жизни по шкале «свой-
чужой», а то плаваешь в проруби как какая-либо бледная какашка. Нельзя быть наполовину
беременным. Помни! Родине нужны Герои. А мне соратники, единомышленники. И не забы-
вай: «Из нас двоих важнее тот, кто друг без друга проживёт».

Низость ни в малейшей степени не озабочена созиданием, творением, творческим актом;
весь её интерес только в том, чтобы подлинный творческий акт смешать с грязью, уподобить
себе, сделать прекрасное безобразным. Как её распознать,– спросишь ты? Низость лишена
благородства, порядочности, честности, зато вся насквозь пропитана эманациями подлости
и клеветы; она постарается сделать тебя виноватым, должным, обязанным, зависимым. Она
постарается лишить тебя чистоты и гордости (не гордыни), опоганить и унизить то, что тебе
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дорого, опорочить твои святыни, а тебя выставит в лице лживого ничтожного проходимца. Всю
свою грязь она вмажет в твой портрет, а твоей чистотой прикроет свой отвратительный лик.
«Грязь и корысть, всё, что сами носят – всё тебе на плечи переложат». (Константин Симонов.)

«Толпа жадно читает исповеди, потому что в подлости своей радуется унижению высо-
кого, слабостям могущего. При открытии всякой мерзости она в восхищении: «Он мал, как
мы; он мерзок, как мы!» – Врёте, подлецы: он мал и мерзок не так, как вы – иначе». (А. С.
Пушкин.)

«Я взят в тиски, я в клещи взят,
По мне елозят, егозят,
Всё вызнать, выведать хотят,
Всё пробуют на ощупь.

Тут не пройдёт и пять минут,
Как душу вынут, изомнут,
Всю испоганят, изорвут,
Ужмут и прополощут».
 (Владимир Высоцкий.)
Что бы чистое и высокое не замыслил благородный ум, всегда найдутся мерзкие опа-

рыши, которые утопят эти лучшие порывы человеческого духа в выгребной яме. Они не могут
допустить, чтобы что-то чистое и светлое ярко выделялось на фоне издающего ими смрада.
Их цель – всё лишить красоты, идеала и смысла. Ложь чисто физически не выносит правду,
а грязь не выносит чистоту. Правду и чистоту постараются уничтожить любыми методами и
средствами, любой клеветой и провокацией. Они не уймутся, пока не изрыгнут весь свой зме-
иный яд на своего оппонента. «Снег без грязи, как долгая жизнь без вранья». (В. Высоцкий.)

«Встретишь низкое – перешагни. Встретишь высокое – поклонись».
«Посмотрев в зеркало, я вскрикнул и сердце моё содрогнулось: ибо не себя увидел я

в нём, а рожу дьявола и язвительную усмешку его. Поистине, слишком хорошо понимаю я
знамение снов и предостережение их: моё учение в опасности, сорная трава хочет называться
пшеницею! Мои враги стали сильны и исказили образ моего учения». (Ф. Ницше. «Так говорил
Заратустра».)

«Вы не те, кому принадлежит моё имя и моё наследие».
Искажаются все учения без исключения, потому что низость стремится опустить всё

высокое до своего уровня: раз нельзя подняться до эталона, значит его нужно погрузить в нечи-
стоты. Всегда так было: «Служители культов исказили великие истины» (Н. Рерих). Великие
истины требуют великих жертв, а служителям культов не нужны великие жертвы. Ни одна вели-
кая истина никогда не призывала к накоплению больших состояний, они говорили о помощи,
коллективном труде, единых идеалах, взаимовыручке, едином духе и едином сердце. Богатства
и иерархия – обрушивают все эти ценности и устанавливают неизбежное неравенство. Человек
везде протаскивает за собой свою алчность, более того, он находит ей религиозное оправдание.
Но Христос был подчёркнуто равен со всеми и не признавал иерархию, разделяющую людей на
достойных и недостойных, низших и высших. Он не делал разницы между апостолом и миря-
нином, и прозревшая заблудшая овца была для Отца дороже не сбившейся с пути. Иерархия
же чем-то напоминает базар, где у каждого товара есть своя цена: у товара с тридцатилетним
стажем не может быть одинаковой цены с товаром в три года; тот, кто больше протух – ценится
выше. Иисус Христос не пользовался базарной терминологией и не делил людей на «немного
грешных» и «немного праведных». Иерархия – делит, разделяет, оценивает, вешает бирку с
ценником. По их шкале мне талончик в рай не светит даже в следующей жизни, а вот ад обес-
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печен без очереди. Ну ладно, и на том спасибо: это только развязывает мне руки… Душа хочет
замеса, бомбической зарубы…

«Хожу я среди людей и роняю слова свои; они же не умеют ни поднять, ни сохранить их.
И когда я кричу: «Кляните всех трусливых демонов в вас, которые желали бы визжать, крестом
складывать руки и поклоняться»,– они восклицают: «Заратустра безбожник». Разрушителем
морали называют меня добрые и праведные». (Ф. Ницше. «Так говорил Заратустра».)

Я родился в эпоху высочайшего расцвета величия Державы и горжусь этим! Это была
эпоха великих побед и свершений, эпоха индустриального подъёма, эпоха БАМа, Донбасса и
Днепрогэса, эпоха покорения космоса… где мои соотечественники давали стране угля, руды,
порты и каналы, воду и электричество, железные дороги… Победили в войне, подняли страну
из руин. А в какую эпоху родился ты, мой юный друг, в чём твоя гордость? Ты – поколение
распада и упадка империи, сдачи суверенитета, международного авторитета, краха рубля, рас-
цвета сатанизма, продажности, разврата и пятой колонны, вывезшей полстраны за рубеж. Я из
той эпохи, где были победы и ценности, а ты из эпохи поражений, обесценивания ценностей
и опоганивания святынь. Ценности не купить на базаре, их воспитывает Держава, империя,
страна героев и строителей. А что построил ты – баланс процентных ставок и кредитных исто-
рий? Наше поколение уважает за дела и поступки, державные подвиги и свершения, а не за
бабки. Державное мышление и строительство для нас было нормой, и мы не делали это ради
денег, наживы; мы это делали для страны и своего народа. Мы строили национальный дом,
а не разрушали и растаскивали его по крысиным норам. Ты так и не ответил мне на вопрос:
в чём твоя гордость? Молчишь… Позволь предположить, что вся твоя гордость складируется
брикетами и нулями на твоём счету в банке… Не вся? Тогда ещё есть надежда на спасение
генофонда. Хотя бы его части.

Ты никогда не задумывался о том, кто построил нашу страну и какой ценой? И тебе не
приходило в голову, что, если бы не победы моей эпохи, ты бы сейчас сидел не с гаджетом на
диване и чупа чупсом в зубах, а в индейской резервации? По чистой совести могу сказать, что
ты вообще живёшь в долг, который тебе никогда не удастся погасить,– по той простой причине,
что он слишком велик и оплачен слишком большой кровью. Не поверишь, но я тоже живу
в долг, но в отличие от тебя, я его выплачиваю своими делами самопожертвования. Заметь:
не брикетами и разрисованными фантиками, а делами самопожертвования. Уловил разницу?
Бумага – это просто бумага, не сильно отличающаяся от туалетной. А вот самопожертвование
– это не «пшик» на очке, это подвиг и героизм. Дело божие. И если мне придётся предстать
на Страшном Суде, который позволит мне сказать последнее слово в своё оправдание,– мне
будет что сказать и показать. Надеюсь, что и тебе тоже.

«А сколько в мире искреннейших женщин,
Кому достался лёд, а не удел,
Чей путь был не увенчан, а развенчан,
И свет в глазах досрочно потускнел…

И видя их, притушенных, но милых,
Кому досталось с стужах цепенеть,
Какой же ты поэт, если не в силах
Вернуть тот свет и душу отогреть!

Известнее ты всех иль не известней
Не в этом суть, а в том, что в бурях бед
Ты должен быть оружия железней…
И только став их верою и песней,
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Ты вправе жить со званием ПОЭТ!»
 (Эдуард Асадов. «Два слова поэту».)
«Поистине, совсем другое дело, когда из собственного горения исходит собственное уче-

ние! Надо, чтобы ты сжёг себя в своём собственном пламени страдания: как же мог бы ты
обновиться, не сделавшись сперва пеплом». (Ф. Ницше. «Так говорил Заратустра».)

Религия – это наука о мотивации и намерениях, левитационных смыслах. Если нет
подвига и жертвы, мы пребываем не в храме Христа, а в социальном магазине, где каждое
действие имеет свою цену и плату. Если речь заходит о цене и плате, речь идёт не о рели-
гии. Религия тем и отличается от социального института, что ничего не берёт за обучение; её
единственная цель – сподвигнуть человека на подвиг и жертву. Оплата убивает суть религии
– левитационный подвиг и жертву, самопожертвование ради высшей цели. За деньги нельзя
научить подвигу и жертве, а значит нельзя научить и религии. Что можно купить – ничего не
стоит. За деньги религию можно только потерять. Это тот самый случай, когда деньги прино-
сят не пользу, а вред, ведь нельзя купить испытания, преодоления и жертву, эволюционную
трансформацию духа.

«Истома ящерицей ползает в костях,
И сердце с трезвой головой не на ножах.
И не захватывает дух на скоростях,
Не холодеет кровь на виражах.

И не прихватывает горло от любви,
И нервы больше не в натяжку, хочешь рви.
Провисли нервы как верёвки от белья
И не волнует, кто кого – он или я».
 (Владимир Высоцкий.)
Нет более целебной терапии для души, чем терапия собственным презрением: к соб-

ственному бессилию, к своей низости и малодушию, к своему ничтожеству. Я никогда не
чувствовал себя грешником, но чувствовал, что отрицательные и негативные энергии нужно
как-то преобразовывать в положительные, несущие созидательные творческие начала. Бог не
может изменить и преобразовать человека, как не может за него ходить и дышать. Только уси-
лия собственной воли, только мужество, только собственное презрение к самому себе может
сделать это. Горы прочитанных книг не помогали мне в преобразовании себя, а только запу-
тывали и уводили от себя. Почему? Потому, что в них не было моего внутреннего ГОРЕНИЯ!
Слова не трансформируют, трансформирует внутренняя агония и переплавка гравитационных
энергий в левитационные, огненные, энергетическая трансформация, выжигание низших энер-
гий и выплавление высших. Именно такая энергетическая трансформация является сердцеви-
ной религиозного поиска. Трезвый взгляд на себя прожигает, выжигает тёмные стороны души.
Человек инстинктивно пытается укрыться от палящего огня правды о самом себе, потому что
палящие лучи неизбежно причиняют боль. Но без этой обжигающей боли не достичь внутрен-
ней трансформации, выжигания низших энергий и разжигания высших энергий Духа.

«Не пью воды, чтоб стыли зубы, питьевой
И ни событий, ни людей не тороплю.
Мой лук валяется со сгнившей тетивой,
Все стрелы сломаны, я ими печь топлю.

Не напрягаюсь, не стремлюсь, а как-то так…
Не вдохновляет даже самый факт, а так.
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Я весь прозрачный как раскрытое окно
И неприметный как льняное полотно».
 (Владимир Высоцкий.)
Трансформируют не слова, а огненный поток энергии, заложенный в словах. Но найти

такие потоки в литературе очень сложно, потому что огненную энергию очень сложно упако-
вать в слова, упаковать так, чтобы она разрывала нутро на части и давала эффект трансформа-
ции. Такой процесс «упаковки» энергии в слова, можно смело назвать Алхимией: он не имеет
ничего общего с какими-то техническими приёмами и техническими уловками; это не акро-
батика слов, а внутреннее видение, видение чувством, ощущением идущего потока энергии.
Идущий поток сам подбирает слова и выстраивает их в определённой последовательности; это,
в некотором смысле, система кодировки, система кодов, которые взламывают психику как кон-
сервную банку и производят трансформацию. Так писал Пушкин, Крылов, Высоцкий и мно-
гие (?) – немногие – другие. Пишет энергетический поток, а не слова. Понять закономерность
такого «письма» невозможно, потому что у идущего Потока нет закономерностей. Какие зако-
номерности можно проследить у текущего ручья? Да никаких. Научиться ловить Поток – вот в
чём искусство. Одно можно сказать наверняка: это не сфера познаваемого (тоналя), это сфера
непознаваемого, невозможного (нагваль). Это связь с космическим сознанием, открытие пор-
тала в иную реальность.

«Ты, Всевышний, по-моему, жаден и стар,
Ты наносишь рабу за ударом удар.
Рай – безгрешным за их послушанье.
Дал бы что-нибудь мне не в награду, а в дар».
 (Омар Хайям.)
Что делают писатели, истинные творцы – как они пишут? Они выстраивают слова в опре-

делённые схемы, системы, систему слов… Одни писатели выстраивают слова в систему, дру-
гие же никогда этого не делают, например, Колридж. «Я никогда ничего не писал…»,– гово-
рит он. «Как только мною овладевает вдохновение, что-то изливается из меня». Я называю
этот феномен вдохновения «потоком энергии». Идёт энергетический поток – вдохновение. Это
касается не только писателей, но и художников, и вообще… любых творцов. Вдохновение –
это поток энергии. Когда идёт поток энергии – писать ничего не нужно: «…Я никогда ничего
не писал». Поток вдохновения сам подбирает нужные слова; это происходит само, пока идёт
Поток. Пишут (сами – без потока энергии) те, кто не может поймать вдохновение. Кто может
поймать поток вдохновения – не пишет, он становится орудием провидения, кистью, пером,
самурайским мечом – без разницы. «В потоке» слова ложатся на лист сами, их не нужно писать.
Но постичь «технику» такого письма невозможно, потому что её просто нет. Техника – это
формулы и схемы письма (академическое обучение, образование). Вдохновение их даже не
знает; письмо идёт не из головы (логика), а из некоторого потока энергии: это «энергетическое
письмо», письмо неосязаемыми ощущениями.

«Средь оплывших свечей и вечерних молитв,
Средь военных трофеев и мирных костров,
Жили книжные дети, не знавшие битв,
Изнывая от мелких своих катастроф.

И пытались постичь мы не знавшие войн,
За воинственный клич, принимавшие вой.
Тайну слова «приказ», назначенье границ,
Смысл атаки и лязг боевых колесниц».
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 (Владимир Высоцкий.)
Поток пишет сам, а писатель просто становится «передающим устройством», орудием

провидения. Богатый словарный запас и знание каких-то шуток, пословиц, приколов, слове-
чек, басен, сказок, стихов… только придают такому «энергетическому письму» – больше кра-
сок, жизненности и красоты. Если такой «жизненный багаж» скуден, то и выраженная через
поток мысль будет скудна и лишена множества тонких оттенков письма. Мало поймать вдох-
новение, нужно ещё уметь его красиво подать, выразить. Вот тут и играет ключевую роль раз-
витое воображение и разностороннее знание в разных областях, богатство языка и народного
фольклора. Тут нет мелочей, тут каждая мелочь делает рисунок только богаче. Но все знания
вторичны, первичен – Поток вдохновения: «Как только мною овладевает вдохновение, что-то
изливается из меня». Без вдохновения всё написанное будет «мёртвым». «Мёртвое» пишется
на заказ, по контракту. Написать под заказ вдохновение невозможно: оно не может написать
«то, что надо», оно пишет то, что сердцу мило. «Насильно милым» вдохновение быть не может.

Такой писатель как Колридж, не может писать без вдохновения, без этого приходящего
извне Потока; уберите «поток» и не станет Колриджа. Он не будет просто писать; если вдохно-
вения нет – это конец, конец творчеству, потому что без вдохновения мы создадим не искус-
ство, а фальшивую пустышку без смысла и сердца. Надо такое «творчество»? Мне нет, даже
за большие деньги. Это идёт вразрез с моей совестью и преданности своему делу. Это преда-
тельство своего призвания. Это пошло и низко – писать на заказ, это не достойно истинного
художника. Если нет вдохновения, честнее идти работать дворником или сапожником.

«Только в грёзы нельзя насовсем убежать,
Краткий век у забав – столько боли вокруг.
Попытайся ладони у мёртвых разжать
И оружье принять из натруженных рук.

Испытай, завладев ещё тёплым мечом
И доспехи надев, что почём, что почём…
Разберись, кто ты – трус иль избранник судьбы
И попробуй на вкус настоящей борьбы.

И когда рядом рухнет израненный друг
И над первой потерей ты взвоешь скорбя.
И когда ты без кожи останешься вдруг,
От того, что убили его, не тебя».
(Владимир Высоцкий.)
Мы признаём в Школе, что ты низок вовсе не потому, что грешен, а потому что слаб и

ничтожен. Ты не можешь снять с себя кандалы алчности. Всё это следствие твоей слабости, а
не твоей греховности. С чего бы это тебе быть героем, если ты родился среди кающихся рабов?
Оглянись вокруг себя, что ты видишь: Спарту или Болото? Не то ли ты видишь БОЛОТО,
от которого бежал Данко со своими единомышленниками? Низшую природу в себе не надо
отмаливать или искупать, её надо превзойти, выжечь, вырастить в себе левитационные энергии
духа. Дух тяжести (эгоцентризм) – базовая энергия человека, дух Огня – нет. Низшая живот-
ная энергия в нас заложена при рождении и является базовой – так как именно низшая при-
рода помогает нам выжить, спасти свою шкуру в опасности. Как то, что помогает нам выжить
– низшая базовая энергия, в чём-то подлая и шкурная по своей природе (своя рубаха ближе к
телу, а что не съем, то покусаю), может быть грехом? Она не плохая, она основная, фундамен-
тальная, спасающая нас в минуты смертельной опасности. Её не надо осуждать, из неё нужно
вырасти. Но этот рост будет мучителен. Левитационные энергии берутся усилием.
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При рождении в наследство от социума мы получаем его социальную грязь и низшие
энергии, так как высшими энергиями социум не был богат никогда. Но это не грех, это след-
ствие обыкновенной слабости и порочности социальной системы. Никто не рождается воином
Духа, воином Христа; все рождаются слабыми и немощными. Сила духа воспитывается и зака-
ляется в бою, в жизненной битве. Где ты видел, чтобы молодые ростки и побеги были силь-
ными, могучими и крепкими? Нигде, потому что так не бывает. Любой росток слаб, хрупок
и мал. Ему нужно время и питание, чтобы возмужать и окрепнуть. Вот и твой росток духа
мал и слаб; он по определению не может быть сильным без испытаний, тренировки, жертвы и
подвига. Ты должен выращивать свой росток духа, чтобы он стал могучим и грозным, непобе-
димым и пламенным. Ты должен питать его, питать мужеством и подвигом. Если ты этого не
делаешь, а только купаешься в лучах плотских удовольствий и самовлюблённости, то о каком
духовном росте может идти речь? Рост – это преодоление желаний тела. От осинки не родятся
апельсинки, а от удовольствия (сладострастия) не рождается сила духа. Принципы «спуска»
не работают на «подъёме».

Слабость – это естественное состояние любой неразвитой системы. Слабость никуда не
денется сама, так как является лишь причиной отсутствия не развитой силы. Ты забыл развить
в себе Силу и выжечь Слабость. Слабость – естественное свойство бездействия и лени. Сила
– естественное следствие борьбы и труда. Слабость и сила не зависят от Бога, они полностью
зависят от самого человека. Подвиг совершает не Бог, а человек. Было много великих воинов
и сотворил их не Бог, а сила человеческого духа. Бог не творит мужество, Он ждёт его от нас.
Мужество – наиболее ценный реактив алхимии духа и ценность его в том, что его не купить на
рынке. Мужество приобретается при восхождении. Нужно преодолеть не подъём на Эверест,
а себя – свой дух тяжести (низшую природу). Дух тяжести – это заклятый враг мужества.

Подумай и задай себе вопрос: «Что я сделал для покорения невозможного; в чём мой
жизненный подвиг?» Ответив на этот вопрос, ты ответишь и на другой важный, главный вопрос
в твоей жизни: кто ты и для чего ты живёшь?

«А в кипящих котлах прежних воин и смут,
Столько пищи для маленьких наших мозгов.
Мы в народе на роль предателей, трусов, иуд,
В детских играх своих назначали врагов.

И злодея следам не давали остыть
И прекраснейших дам обещали любить,
И друзей успокоив, и ближних любя,
Мы на роли героев вводили себя».
 (Владимир Высоцкий.)
Что стало главным ключом моей трансформации? Ключом стало то, что никем никогда

не используется и лежит под гласным и негласным запретом: ОГОНЬ и НЕНАВИСТЬ. Говорил
Иисус об Огне? Да! Говорил Он о ненависти? Да! Меня излечило то, от чего все благородные
шарахаются как от проказы, что осуждается всеми: от ненависти. Христиане осуждают её. Но
именно ненависть может стать лекарством и панацеей к полному выздоровлению: не ненависть
к другим, а ненависть к себе – своему природному ничтожеству (низшей природе), своей при-
родной животной сущности. Ненависть должна быть направлена не наружу на объект, а внутрь
на субъект. Направление на «объект-субъект» и определяет действие добра или зла.

Раздувай это пламя – выжигай в себе мерзость и низость! Все обязаны пройти через
презрение к самому себе, так как это борьба с самым энергоёмким врагом человека – чувством
собственной важности. Только ПРЕЗРЕНИЕ к собственной ничтожности вело моё внутреннее
преобразование в нужном направлении и вырабатывало трезвый взгляд на самого себя. Я хочу
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презирать себя за всё, что мешает мне быть Воином Христа, смотря с гордостью вверх и с
некоторым презрением вниз.

«– Вот священники. И хотя они враги мне, но вы проходите мимо них молча, с опущен-
ными мечами! Также и между ними есть герои». (Ф. Ницше. «Так говорил Заратустра».)

«Не ноют раны, да и шрамы не болят,
На них наложены стерильные бинты.
И не волнуют, ни свербят, ни теребят,
Ни мысли, ни вопросы, ни мечты.

Устал бороться с притяжением земли,
Гляжу… так больше расстоянье до петли.
И сердце дёргается словно не во мне,
Пора туда, где только «ни» и только «не»».
 (Владимир Высоцкий.)
Я выжег в себе гравитационные якоря Тьмы и разжёг левитационные маяки Света. Речь

здесь не идёт о святости, избранности или особенности. Речь здесь идёт о подвиге выжига-
ния собственной мерзости. Ударение сделано на борьбу и презрение к собственной слабости.
Трансформация происходит не за счёт внешнего воздействия, покаяния кому-то, а за счёт
внутреннего преобразования, выжигания из себя социальной грязи и ядовитой рациональной
саморефлексии. Не кто-то должен тебя простить и изменить, а все изменения происходят бла-
годаря сильной внутренней огненной терапии. Ни церковь, ни Бог не может помочь нам сде-
лать то, что мы должны сделать сами: произвести внутри себя «огненную дезинфекцию», спа-
лить своих тараканов, сжечь своё эго и чувство собственной важности. Не Папа на небе и
не институт на земле приводят к трансформации, а личный подвиг самоотверженной борьбы
с собственной слабостью, собственной гнилью, собственной ничтожностью. Человек слаб и
порочен, завистлив и жаден, труслив и лжив. И всё это лечится «огненной терапией», «огнен-
ной дезинфекцией»,– презрением к презренному и любовью к героическому. Выжигай низкое,
распаляй высокое; меняй природу своей энергетики с животной на божественную.

Когда ты каешься, ты несёшь ответственность перед внешним Субъектом. Выжигая в
себе низкое огнём презрения, ты несёшь ответственность перед самим собой и перед своей
совестью. Если есть внутренние силы, чтобы изменить себя самому, зачем об этом просить
Посредника? Зачем молить о том, что ты в состоянии сделать сам? Нужна огненная дезинфек-
ция и презрение к своей слабости.

– Соверши этот подвиг «огненной дезинфекции», мой доблестный друг, Горацио! Стань
сильным и победи свою слабость. Сделай это, стань равным по силе.

«Ты должен быть сильным,
Иначе зачем тебе БЫТЬ?»
(Виктор Цой.)
Неравенство только в том, что ты слаб, а я нет; я сжёг своих тараканов, а ты своих бере-

жёшь как драгоценные камни. Ты любишь свою слабость, свои слабости. Неравенство в том,
что я уже поднялся на свой Эверест, предварительно выбросив из своего внутреннего про-
странства весь ненужный хлам, а ты стоишь у подножья своего Эвереста и боишься сделать
первый шаг на него. Я уже испепелил себя изнутри, прыгнув в омут с головой, а ты ещё только
стоишь у обрыва и считаешь, сколько пудов соли и боли тебе придётся съесть, чтобы добраться
до своей Вершины. Не считай, а прыгай и плыви, начинай восхождение! Это не вопрос мате-
матики, сложных расчётов; это вопрос твоего ДЕЙСТВИЯ.
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Сила – это не избранность и не святость. Сила завоёвывается только Подвигом, подвигом
самоотречения. Ты можешь унаследовать слабость, но не силу. Силу нужно не просить как
милостыню, а вырывать зубами! Цени в себе не то, что ты можешь попросить, а то, что ты
можешь ДАТЬ. Я начну тебя уважать, когда ты сможешь что-то давать, а не брать. Для себя
живут все; чем ты отличаешься от этих всех – живёшь для себя? Скучно, девочки; как же это
скучно! В чём твои смыслы? Расскажи мне о смыслах, что ты нашёл: где твои драгоценные
камни познания?

Сила не даётся снаружи, она воспламеняется изнутри. Сила – это воспламенение Духа;
это внутренняя субстанция, она не даётся извне. Нельзя дать разум и силу, нельзя их купить,
одолжить, вымолить у Бога. Их можно только развить, воспитать, завоевать тренировками.
Воспламенение духа разгорается в битве со своей слабостью, когда дух тяжести выжигается
духом Огня. Хочешь ускорить своё обучение и взлететь как ракета на вершину своего Эвере-
ста? Прекрати желать и себя жалеть! Желания имеют гравитационную минусовую зарядку и
всегда тянут человека вниз, к основанию горы. Если ты зависишь от желаний, прислуживаешь
им, поклоняешься, любишь и обоготворяешь,– тебе не подняться на вершину, потому что под-
ниматься вверх по склону с гирей на ногах невозможно. Отстегни гирю и пристегни воздуш-
ный шар, который ускорит твой подъём. Твоим воздушным шаром может стать презрение и
ненависть к любой своей слабости, мелочности, алчности, зависти, мстительности, шкурности
и продажности. Выжигай из себя гниль. Обруби свои якоря и возьми мои маяки. Есть Сила
и есть Слабость. Избавься от слабости. Займись культивированием внутренней силы. Сжигай
и разжигай. Вот что такое Религия – это культ духовной силы. Религия – это выжигание внут-
ренней слабости и разжигание внутренней силы. Это огненная переплавка психических энер-
гий. Это не про телодвижения. Это не кукольный цирк.

«Если мяса с ножа ты не ел ни куска,
Если руки сложа наблюдал свысока,
И в борьбу не вступил с подлецом, с палачом,
Значит, в жизни ты был ни причём, ни причём.

Если путь прорубая отцовским мечом,
Ты солёные слёзы на ус намотал.
Если в жарком бою испытал, что почём,
Значит, нужные книги ты в детстве читал».
(Владимир Высоцкий.)
Взгляни на пропаганду разврата, насилия и продажности, на рекламный терроризм. Тебе

же прошивают мозги жаждой наживы и алчности, тебе внушают, что ты жаден, сластолюбив
и продашь за бабки всё. Тебя превратили в тупой кассовый аппарат, цель которого хапнуть
как можно больше халявы. Эти ничтожества играют на твоих низменных инстинктах, на твоей
алчности, падкости на наживу. И всегда, когда ты ведёшься на этот дешёвый развод, тебя обу-
вают по полной программе. Не надоела эта помойка? Какие ценности внушает тебе телевизор?
Как срубить, отпилить, отжать, кинуть, предать, продать, подставить, нагреться на ближнем.
Где державные ценности, крепкая сплочённость, единая цель, единая воля; где идея способная
сплотить всех в один единый организм? Поставим вопрос по другому: можно ли в абсолютно
продажном мире купи-продай сплотить людей в один единый организм? А чем ты их скре-
пишь? Продажностью что ли. Антитеза продажности – жертвенность. То есть скрепить людей
в единый организм можно только идеей коллективной жертвенности. У меня она есть, а что
есть у тебя, в чём твоя идея?

Оглянись вокруг: никто не хочет сделать тебя лучше; все стремятся к тому, чтобы сде-
лать тебя хуже, жаднее, подлее, расчётливее, беспринципнее. И когда ты предстанешь перед
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Страшным Судом, тебе зададут только один вопрос: «– Что ты принёс Нам; в чём твой жиз-
ненный подвиг, внутренняя победа над своей слабостью; ты спас свою душу или её потерял?»
У тебя есть ответ на этот вопрос: где твоя ДУША, что с ней? А может ты продал её за бабки?
Вершителей Судеб не обманешь. Ты даже свой долг не погасил перед своими предками, кото-
рым обязан жизнью. Думаешь, ты ничего им не должен и платить не придётся? Может тебе
и совесть не нужна – этот вечный тиран и мучитель живой души? В таком случае, не берусь
судить, куда ты попадёшь после смерти, но ты точно не попадёшь туда, куда попаду я, потому
что я не хочу продолжать свой дальнейший космический путь с тем, кто не нашёл свой жиз-
ненный Путь, не покорил свой Эверест и не испытал себя на прочность и вшивость.

«Только в грёзы нельзя насовсем убежать,
Краткий век у забав – столько боли вокруг.
Попытайся ладони у мёртвых разжать
И оружье принять из натруженных рук.

Испытай, завладев ещё тёплым мечом
И доспехи надев, что почём, что почём…
Разберись, кто ты – трус иль избранник судьбы
И попробуй на вкус настоящей борьбы.

И когда рядом рухнет израненный друг
И над первой потерей ты взвоешь скорбя.
И когда ты без кожи останешься вдруг,
От того, что убили его, не тебя».
(Владимир Высоцкий.)
Нет ничего плохого в том, чтобы презирать в себе низкое. Но если ты сам позволишь

растоптать в себе высокое – человеческое достоинство, я больше не смогу называть тебя своим
другом. Не становись – «как все»! Ведь ты для меня – не все и именно по этой причине я говорю
с тобой открыто, прямо, откровенно, доверительно, жёстко, где надо. С людьми чужими, посто-
ронними, «сумеречными» – откровенно и доверительно не говорят. Для откровенного разго-
вора нужна некоторая духовная связь, духовная близость, синхронизация полей и энергий.
Если такой связи нет, то настоящего духовного взаимодействия не будет. Будет поверхностный
этикет и протокольная вежливость. Разговаривать с тобой в таком поверхностном режиме, без
откровенного внутреннего контакта, я не стану. Зачем мне это – просто поболтать? Это не
изменит мир, а то, что его не изменит к лучшему меня не интересует. Просто поболтать не
получится: или ты что-то делаешь, или мы с тобой ставим в наших отношениях жирную точку.

«Человек стал рабом тёмных сил. Поэтому меч очищения неминуем. Только очищение
основ может дать нужное для рассвета». (Н. Рерих.)

«Нужное для рассвета» не может дать тот меч, который режет плоть, «меч Кесаря».
Нужное может дать только тот меч, о котором говорил Иисус Христос: «Не мир Я принёс
вам, но меч». Меч очищения. Величайшее изречение Христа, которое извратили на все лады.
Он очистил учение древних пророков от ереси фарисеев. Очищение привело к воскрешению
веры, рассвету новой религии. Без очищения новый свет не засияет, потому что он закрыт
тучами паразитических сил. Простой меч может рассечь только тело и всё, а вот духовный меч
Иисуса Христа, способен рассечь общество на обитель Света и обитель Тьмы, поделив людей
на две противоборствующие группы. Духовный меч разделяет разнородное, чтобы соединить
однородное. Меч очищения неизбежно ведёт к разделению несовместимого, так как показы-
вает природу Света и природу Тьмы. Ни один физический и ни один метафизический закон
не может соединить разнородное, противоположное, несовместимое. Это возможно только в
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загрязнённом человеческом мире. В мире Закона всё действует согласно закону, а закон не
смешивает вместе Свет и Тьму, гравитацию с левитацией, минус с плюсом. Закон разделяет
несовместимое.

Меч очищения разделяет противоположные полюса и проводит между ними чёткую
грань, красную черту. Беззаконие начинается там, где нет чёткого понятия о законности и
праве, где над законом и правом поставлено пугало закона джунглей. Меч очищения нужен
для того, чтобы чёрное назвать чёрным, а белое – белым и разделить несовместимые понятия,
принципы и смыслы. Свет – это свет, он не может быть Тьмой и не может быть смешан с Тьмой.
Слуга Тьмы – не брат слуги Света. Если враг существует, его нужно называть его подлинным
значением, не размывая понятий! Враг – это враг. Тьма (берущая) – это зло, это отсутствие
Света (дающего), добра. Белое – это не чёрное и не серое. Закон права – это не закон джунглей.
Меч Кесаря (разрушения) – это не меч Христа (очищения). Правда не идёт на компромисс с
ложью. Смыслы живота и низа – это не смыслы сердца и духа. Жертвенность – это не продаж-
ность. Подлость – это не подвиг. Содомия – это не семейные ценности. Муха – это не пчела.
Патриотизм – это не национализм. Родина – это не «рашка». Нация – это не стадо баранов.
Герои (защитники) – это не фашисты (агрессоры), а фашисты – не герои. Любовь к Свету –
это ненависть к Тьме. Огонь – это не вода.

«Один огонь изводится другим.
Гвоздь выбивается другим гвоздём,
И право пред другим согнётся,
А сила перед силою падёт».
 («Кариолан». Шекспир.)
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ДЕСЯТЬ ЗАПОВЕДЕЙ ЕВАНГЕЛИЯ ОГНЯ.

 
Заповедь № 1. Совесть является основополагающим принципом человеческой морали:

не желать ближнему того, чего не желаешь для себя. А морали без Бога не бывает; без Бога
вы всегда прикатитесь к разврату. Один закон (УК) не может удовлетворить потребность в
справедливости. Справедливость правовая должна опираться на справедливость Божью. Про-
водником высшей справедливости является наша Совесть.

Заповедь № 2. Справедливость в человеческих взаимоотношениях и всех социальных
структурах общества, государства,– должна стать основополагающей заповедью в человече-
ском социуме. Преступления против человечности неотделимо связаны с идеей неотвратимо-
сти наказания. Терроризм и фашизм – главные враги человечности.

Заповедь № 3. «Семья» (братство, община) должна значить для воина Христа больше,
чем его родная семья. Жертва ради «Семьи» несоизмерима с жертвой ради семьи. Инте-
ресы коллектива единомышленников должны преобладать над интересами отдельной лично-
сти. Иначе ты нам не Брат. МЫ – это единая душа и единое сердце.

Заповедь № 4. Патриотизм (чувство национальной идентификации) – это фанатичная
преданность Родине. Непротивление – это предательство против преданности Родине. «Наци-
онализм – это ненависть к другим народам, а патриотизм – это любовь к своей Родине». (Дмит-
рий Лихачёв.)

Заповедь № 5. Мужчина – это Воин, защищающий Род. Защищать Родину – это святая
обязанность каждого мужчины. Быть смелым – священный долг порядочного мужчины.

Заповедь № 6. Женщина – это Мать, воспроизводящая Род. Нельзя уклоняться от своего
долга перед Родом, Собором. Не все женщины могут родить, но все могут воспитать. Героев.
Воспитать любовь к Родине, Роду и почитание к Творцу. Мы не произошли от обезьязы. Мы
– творение, а не тварь.

Заповедь № 7. Особо злостное предательство интересов Родины или трудовой общины,
карается смертной казнью. «Раздавите гадину!» (Вольтер.)

Заповедь № 8. ЗАКОН должен быть незыблем и свят для всех. Закон, обогащающий бога-
тых за счёт грабежа бедных – есть ЛЖЕЗАКОН. Рабовладельческие законы Дьявола должны
быть раздавлены социалистическими (коллективными) законами Творца. Это удалось сделать
товарищу Сталину – отцу народов. Мы обязаны вернуться к Собору и Товариществу, братству,
равенству. И изгнать с русской земли слуг Дьявола, Золотого Тельца. Мы служим духу и Богу;
они служат алчности и Сатане. Обретите Свет Духа (жертвенность) и изгоните Тьму похоти
(продажность). Ибо их отец – Дьявол, а наш отец – Бог.

Заповедь № 9. Люди не одинаковы по метафизическим параметрам: есть дети Света (име-
ющие живую душу) и есть дети Тьмы (потерявшие или не имеющие её вовсе, «клоны»), Неба
и Земли. И варить их в одном котле – является величайшим преступлением перед религией.
Дом должен быть разделён на «двух против трёх и трёх против двух», по слову Христову. Это
не «трещина» в одном доме, а две несовместимых между собой стихии Неба и Земли. Кто
возлюбил Бога (Свет), возненавидит Дьявола (Тьму).
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Заповедь № 10. На следующую ступень эволюции нам придётся прорываться с боем,
совершая высочайший подвиг самоотверженности. Это путь «битых стёкол», а не комфорт
«пуховой перины». Путь в гору не бывает лёгким. Феникс должен «сгореть» (низшее я (Уж))
и воскреснуть вновь (высшее космическое Я (Сокол)).
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